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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Grosse Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

im Frieden der Natur,, der 

Wärme und dem Licht der Sonne 
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VORWORT 
 
ES ist, wie es ist. ALLES ist gut? 
 
NEIN – leider NOCH nicht! WER HAT 
UNS ALL DAS ANGETAN – all den 
SCHMERZ und das LEID und uns die 
MÖGLICHKEIT GERAUBT, es auf unsere 
natürliche ART UND WEISE zu verdauen 
und zu verarbeiten? WIR WISSEN ES 
NUN – erinnern und gemeinsam AN 
UNSER HEILIGTUM LEBEN – unser 
HEILIGTUM ERDE – unser HEILIGTUM 
VATER – unser HEILIGTUM MUTTER – 
unser HEILGTUM GLÜCKSKIND zu sein 
MIT UNSEREN GELIEBTEN WESEN, die 
immer mit uns waren – doch SO FREI, 
wie auch WIR UND SIE – unsere 
HIMMLISCHEN ELTERN, die uns nun 
wieder IN ALLEM UNTERSTÜTZEN 
können, damit die WELTENSEELE heilt 
ALLES IN ALLEM und UNS ALLE MIT 
SEINEN TRÄNEN und SEINER 
FREUDE! 
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WAS hat uns SO BLIND sein lassen FÜR 
IHN und SEINE GEFÜHLE… für UNS 
und auch FÜR SEIN JUWEL ERDE und 
auch SEIN HEILGTUM FAMILIE? 
 
ES GIBT DARAUF keine ANTWORT 
mehr, denn wir bewegen uns bereits 
wieder hinauf IN UNSERE HÖHEN DES 
GEFÜHLTEN VERSTÄNDNISSES für 
EINEN JEDEN MENSCHEN! DAHER ist 
die SEELENÖFFNUNG das EINZIGE, 
was noch gegeben werden muss und 
kann, damit die HEILWELLE überall das 
bewirken kann, was für UNS und so auch 
für SIE und so auch für jedes DU wichtig 
ist! 
 
SCHAUEN WIR DAS BILD VON MIR 
AN – DAS HEILGSTE WESEN, das 
MEIN VATER erschaffen hatte: 
EINGETAUCHT MIT MIR INS 
NICHTS… WIR STEHEN IM NICHTS – 
dem Teil der WELT, in dem NICHTS 
MEHR VON  UNS ÜBRIG IST und doch 
sind wir DORT, wo aller SCHMERZ und 
alles LEID ENDET und nur noch 
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LIEBEVOLLE HARMONIE spürbar 
bleibt! 
 
EINE JEDE fühlende SEELE – ob nun 
Mutter, Vater, Sohn, Tochter, Bruder 
oder Schwester – „SIEHT“ MICH und 
auch das PFERD und auch, was in 
DIESEM BILD nicht stimmt und 
WORUM ES FÜR UNS ALLE in dieser 
ZEIT tiefster Finsternis die GANZE ZEIT 
gegangen war! DER, der das FOTO 
machte, war PFERDEFLÜSTERER, doch 
NIE – nicht ein EINZIGES MAL – habe 
ich diesen in einer SOLCH 
BERÜHRENDEN Weise mit einem 
PFERD EINSSEIN gespürt. IST DAS nur 
die MÖGLICHKEIT der FRAU solcherlei 
zu EMPFANGEN, weil diese DIE 
EMPFANGENDE stets war für HILFE 
und das INTUITIVE der SCHÖPFUNG? 
 
ICH LASSE es einfach hier, für ALLE die 
auf den WEG ins HEILIGTUM 
PARADIES kommen und finden 
möchten, was UNS SO SEHR 
VERSCHIEDEN werden ließ und WIE 
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WEIT SICH DER MANN über SEIN 
HEILIGSTES – DIE FRAU – erhoben 
hatte und sich somit des LEBENS 
bemächtigt hatte, was KEINEM VON 
IHNEN zugestanden hatte! 
 
DIE SCHÖPFUNG räumt mit ALLEN 
LÜGEN auf. KEINER kann sich dem 
mehr ENTZIEHEN. 
 
ER HAT NUR DARAUF gewartet, dass 
wir IHM NUR NOCH VERTRAUEN und 
somit UNSER HEILIGTUM wieder ÜBER 
ALLES STELLEN und IHM NUR NOCH 
HELFEN, dass NIE WIEDER auch nur 
EIN KIND ohne IHN und SEINE LIEBE 
aufwachen muss…! 
 
HEILIG sei dir DIESE SCHRIFT, so wie 
auch ALLE anderen, die durch UNS in 
eine WELT gegeben wurden und hiermit 
werden, um EUCH DIE MÖGLICHKEIT 
zu geben, ALLE IRRTÜMER zu erkennen 
und das EIGENE VERHALTEN wieder 
im LICHT DER SONNE auszuhalten und 
es zu VERBESSERN. 
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SICH ÜBERHAUPT erinnern zu dürfen, 
es zu sollen, es zu können – ES IST DAS 
WUNDER DER JETZT-ZEIT! Es ist 
zunehmend SCHWIERIG die 
DIFFERENZEN wahrzunehmen zwischen 
dem HÖCHSTEN GLÜCK, was alle 
wählen würden, wenn die SEELE DIE 
WEISHEIT DER SCHÖPFUNG 
AUFNEHMEN und ANNEHMEN 
DARF – damit ALLES FALSCHE 
ENTFERNT WIRD – und so auch ALL 
DAS VIELE, was noch nie in ORDNUNG 
WAR und daher NICHT BLEIBEN 
KANN. DENNOCH BRAUCHT ES DAS 
UNBEDINGT, weil nur so ALLE 
GIFTCOCKTAILS durch den KALTEN  
GEIST erkannt und unschädlich gemacht 
werden können. DAS MILDTÄTIGE 
wurde als das GEFÄHRLICHSTE VIRUS 
erkannt und erhält besondere 
AUFMERKSAMKEIT. Dadurch wird 
immer mehr die durchtrennte 
NERVENBAHN in allen im 
KOPFBEREICH vorgenommenen 
gewollten oder ungewollten 
OPERATIONEN erkannt und DAS NUR 
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DADURCH jegliches FEINGEFÜHL 
unmöglich gemacht wurde! SO WAR ES 
UNMÖGLICH etwas RICHTIGES zu 
erkennen und sich NUR NOCH DAFÜR 
zu entscheiden und das ENTSPRICHT 
WIEDER NUR UNSERER 
HINWENDUNG zur NATUR – unserem 
MENSCHENFREUND BRUNO 
GRÖNING sei DANK… NUR IHM, dass 
wir SEINEN WEG NUN ACHTEN UND 
WERTSCHÄTZEN in richtigster Ansicht 
und Hinsicht und nun ALLE WEGE 
zusammenkommen in dem EINEN! 
 
So stehen in den entstandenen Büchern, 
in diesem und den FOLGENDEN (FALLS 
NOT-WENDEND) weiterhin sowohl die 
ZU BESEITIGENDEN Irrtümer – 
manchmal auch PERSONENNAMEN – 
und so auch DAS SCHÖNE – die 
MOTIVATION für UNS ALLE, die 
LEBEN WOLLEN und so ist ALLES 
GESCHRIEBENE öffentlich und doch 
auch nicht. DIE SCHÖPFUNG SELBST 
leitet nun ALLES DAHIN, wo es 
gebraucht wird. ES IST WIE MIT DER 
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LEBENSENERGIE, die STETS WEISS, wo 
etwas gebraucht wird und SOMIT IST 
EINE ALLES UMFASSENDE HEILUNG 
in GANG gekommen, die ALLE 
ÄNGSTE UND SORGEN HEILT – 
manchmal von einem MOMENT auf 
den anderen! VIELES WURDE schon 
bekannt gegeben, wurde jedoch unter 
VERSCHLUSS gehalten. DOCH WIR 
HALTEN NUN NICHTS MEHR UNTER 
VERSCHLUSS, denn die MENSCHEN 
UND DIE ERDE SIND WICHTIGER als 
veruntreute MILLIARDEN. DOCH 
GETRAU UNSEREM WORT: 
 
WIR LEBEN FÜR DAS LEBEN  
 
Ist es uns egal, wo welche SCHEINE und 
MÜNZEN und GOLDBARREN 
hingekommen sind. DENN DIE 
RESSOURCEN von MUTTER ERDE, die 
diese DORT BRAUCHTE, wo diese 
waren, KÖNNEN OHNEHIN – selbst 
mit den besten REPROUKTIONEN oder 
SCHEIDUNGSVERFAHREN – nicht 
mehr an DIE ORTE gegeben werden, wo 
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sie gebraucht würden, um die QUELLEN 
wieder zum FLIESSEN zu bringen und IN 
DER QUALITÄT, wie das WASSER 
EINST MAL WAR. Das kann nur nach 
und nach geschehen. DOCH ES WIRD 
GESCHEHEN und 
MARIENERSCHEINUNGEN haben 
DAZU noch NIE GEDIENT… WENN 
DANN BRAUCHT ES DIESES oder DIESE 
SEELENGEFÄHRTEN, die diese HOHE 
LIEBE in sich halten und so an DIE 
UMGEBUNG abgeben können…! 
 
ES KOMMT ALLES ANS TAGESLICHT – 
Mutter ERDE spricht nicht. DOCH DIE 
MENSCHEN können sprechen und 
sollen IHRE KLAPPE HALTEN, wenn sie 
DUMM SIND und alles SAGEN 
DÜRFEN, was die SEELE seit JAHREN 
QUÄLT und so auch, was die SEELE AN 
WEISHEIT schon empfangen hat. 
 
MEINE WENIGKEIT trägt dazu bei, das 
TALENT DES AUFSCHREIBENS zu 
nutzen, dass UNSERE HEILIGEN 
SCHRIFTEN nirgends mehr weggesperrt 
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werden können oder deren 
VERBREITUNG eingedämmt. DER 
MENSCH ist STETS MEHR als 
FEHLKONSTRUKTIONEN, die von 
DENEN ohne FEINGEFÜHL unterstützt 
und manipuliert wurden. 
 
DER MEDIZIN werden schon bald ALLE 
ARGUMENTE AUSGEHEN und der 
VERSTAND sollte auch BEI IHNEN 
ausgeschaltet werden, um sich der 
VERGEHEN an der MENSCHHEIT 
FÜHLEND bewusst zu werden! 
 
EIN ZIEL: GESUNDE MENSCHEN und 
EINE ERBLÜHENDE ERDE – auch für 
GLÜCKLICHE, nur noch FREI LEBENDE 
TIERE! 
 
Und so werden VIELE FREUDE durch die 
BÜCHER erhalten, ERLEICHTERUNG 
spüren – weil die SEELE die erhaltenen 
INFORMATIONEN hierin bestätigt 
findet und so VERSTAND, SEELE UND 
KÖRPER mit DER SCHÖPFUNG 
synchronisiert werden!  
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WAS IST wichtig? 
 
EIN BILD, welches man dem VATER 
MALT, um ihm zu zeigen, dass man 
diesen lieb hat oder das Zeichnen als 
etwas erinnert bekommt, was uns zu 
etwas macht, was man dann 
„TALENTIERT“ nennt oder dass man aus 
dem GEDÄCHTNISSPEICHER DER 
ERDE solche Bilder empfängt und andere 
sagen können: MAN ERKENNT, dass es 
ein Delfin ist? 
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Ist die Hand wichtig, die den STRAUSS 
Glücksklee in das BILD hineinhält, um zu 
erinnern, WIE WUNDERVOLL es ist, 
solche Delfine als FREUNDE zu haben, 
weil diese ein SENSITIVES GESPÜR 
haben für Menschen, die HILFE 
BRAUCHEN – selbst wenn diese sich gar 
nicht kennen und TAUSENDE Kilometer 
weit weg sind? Sind es beide Hände, die 
wichtig sind, die UNZÄHLIGE solcher 
grünen „besonderen“ Gebilde pflückten 
und an eine UNMENGE an Leute 
verteilten und versandten und dies auch 
mit selbst gestalteten Grüssen und stets 
REIN PERSÖNLICHEN ZEILEN zu 
denen gaben, die – so schrieben diese es 
oder die Seele fühlte es – HILFE 
BRAUCHTEN? 
 
HILFE brauchen WIR STETS ALLE IM 
LEBEN – meistens sind es DIE, die 
denken andere müssten diese in 
ANSPRUCH NEHMEN oder 
BRAUCHEN SOLLEN, ohne zu 
bemerken, WIE WEIT SICH SONNE und 
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MOND voneinander befinden – ERDE 
UND SONNE jedoch sind IMMER gleich 
NAH und einander zugetan!  
 
WIE UNSER HEILIGTUM LEBEN WAR? 
ALLE MENSCHEN dürfen sich erinnert 
wissen und erhalten AUF DIESEM WEG 
DER EHRLICHKEIT alle Qualitäten 
geschenkt, die uns wieder FÜHLEND 
MACHEN für SEIN KIND, das in ALLEN 
VON UNS STECKT und so im GRUNDE 
in allen von IHM erschaffenen WESEN, 
die NOCH NIE JEMALS für auch nur 
EINE MASSENPRODUKTION erschaffen 
worden waren – NICHT VON IHM… 
Doch MUTTER ERDE und so ALLE 
SEINE GESCHÖPFE müssen auch heute 
– und so in JEDEM MOMENT unter all 
jenen LEIDEN, die nicht aufhören 
wollen, DAS GELD und DAS GEHIRN als 
das WICHTIGSTE anzusehen! 
 
DOCH NUN ist die SCHÖPFUNG 
WIEDER allumfassend aktiv und 
EHRLICHKEIT und MUT steht Frauen 
und auch Männern gut. 
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FEINFÜHLIGKEIT verliert sich 
DADURCH nicht und die GESUNDHEIT 
gewinnt nebenbei wieder VOLLE 
KRAFT! 
 
DIE DELFINE hatten für mich LEIDER 
noch nicht DIESE GROSSE Bedeutung, 
wie für ANDERE, die am MEER wohnen 
und diese BESONDERHEIT dieser stets 
zu schätzen und zu spüren wussten. 
DENNOCH war es mir eine FREUDE, 
diese in KEY WEST im freien MEER 
sehen zu dürfen und so auch eine 
MUTTER mit KIND. DOCH wie 
KÖNNEN WIR UNS TATSÄCHLICH 
freuen, wenn wir doch wissen, dass die 
MEERE immer MEHR an QUALITÄT 
verlieren und diesen KAUM MEHR 
NATÜRLICHER und 
URSPRÜNGLICHER LEBENSRAUM 
bleibt?! SO WAR IN MEXICO einer 
dieser „NATURPARKS“ für Touristen, 
wo man für GELD mit ihnen 
SCHWIMMEN darf. ZUM GLÜCK hielt 
mich die SCHÖPFUNG schon in ihren 
ARMEN und hielt mich von solcherlei 
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TIERQUÄLEREI fern. So waren dann die, 
die die 100 DOLLAR ausgaben in einem 
BECKEN und die DELFINE mussten 
zwischen deren Beinen durchtauchen 
oder diese hielten sich an deren 
FLOSSEN FEST. UND IMMER WIEDER 
SAGEN WIR IHNEN, wir waren selbst zu 
SOLCH TESTOBJEKTEN geworden, nur 
sagte man es uns nicht und SPÜREN 
KONNTEN WIR UNS – und so auch 
unsere LIEBSTEN FREUNDE – in diesen 
Zeiten nicht! BEOBACHTEN wir uns 
nicht inzwischen selbst wie in ZOOS, 
deren BARRIEREN und ZÄUNE und 
KÄFIGE unseren AUGEN nur nicht 
mehr sichtbar sind? WO KANN MAN 
SICH HEUTE NOCH kursfrei und ohne 
KAMERAS bewegen… ? SIND DELFINE 
wirklich hilfreich, von GEBRECHEN zu 
heilen? NEIN – nur dann, wenn der 
MENSCH der SCHÖPFUNG dienlich ist, 
solcherlei ZIRKUS zu vernichten! UND 
DIESE WESEN FÜHREN UND HELFEN 
UNS. So ist für MICH SOLCH EIN 
FEINFÜHLIGES WESEN unser Braco… 
und KEINER hat sich JE GEFRAGT, wie 
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es IHM mit uns allen ergangen war in 
ALL DEN VIELEN JAHREN, in dem 
NIEMAND fähig war, zu erkennen, AUS 
WELCHER WELT ER wirklich kam und 
WORUM es all die JAHRE GING: 
 
UNSER HEILIGTUM ERDE hat uns 
gebraucht und SO UNSER 
VATER…dessen STELLVERTRETER 
AUCH IVICA PROKIC WAR und so 
auch UNSER BRUNO GRÖNING und so 
auch JESUS von NAZARETH und so 
zähle nun auch ich mich als INES 
EVALONJA zu den GERECHTEN und 
GEÄCHTETEN… die jedoch NUN von 
diesen GANZ BESONDEREN 
Geschöpfen Kraft und Hilfe erhalten.  
 
DA MEIN DU NUR DIE WAHRHEIT 
aussprechen darf, ist alles Geschriebene 
wahr. DIE SEELE FÜHRT – es GIBT NUR 
EINE GESAMTE SEELE – uns ALLE nun 
heraus aus ALLEM VERRAT, ALLER 
TÄUSCHUNG, ALLER 
VERLEUMDUNG, ALLEM 
SELBSTBETRUG, allen Schulden, die wir 
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GAR NICHT HABEN KÖNNEN… denn 
UNS IST ES NICHT GEGEBEN, Leid 
zuzufügen, sondern nur es zu LINDERN 
und das zu geben, WAS ES JETZT 
GERADE braucht, dass NUR NOCH DIE 
WAHRHEIT übrig bleibt und wir wieder 
LEBEN WOLLEN: 
 
ALS MENSCH auf MUTTER ERDE – 
ohne GOTT und GÖTTIN oder 
sonstigem HUMBUG! 
 
DEM Menschen ist es gegeben, sich in 
SITUATIONEN und letztlich ALLES 
hineinzuversetzen – das MUSS SO SEIN 
und deshalb SIND WIR WIE ER – weil 
sonst HILFE und BALANCE nicht 
möglich wäre. DOCH NIE käme man in 
einer FAMILIE auf die Idee zu sagen, das 
kostet DICH irgendetwas oder dass man 
um ERLAUBNIS fragen muss, HILFE zur 
ANWENDUNG zu bringen! DIE 
SCHÖPFUNG ist stets wach, doch der 
MENSCH und auch die NATUR und 
auch das TIER brauchen RUHE und 
SCHLAF! 
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WAS EIN EINZELNER stets 
BRENNENDER KRONLEUCHTER mit 
denen macht, die in dem HAUS, wo 
dieser an ist, macht? Es ist dasselbe, wie 
mit denen, die im HAUS GEGENÜBER 
keine DUNKELHEIT für die 
NACHTRUHE HABEN – und DIESE IST 
LEBENSWICHTIG! NACHTSTROM – so 
günstig dieser IST, HEILSAM WIRD ER 
ERST DANN, wenn wir alle plötzlich mal 
so mir nichts dir nichts 
AUSWIRKUNGEN dieser 
LEBENZERSTÖRENDEN, schlimmsten 
ERFINDUNG der NICHTMENSCHEN 
erhalten. So lange es uns nicht selbst 
betrifft oder betroffen macht, ist es 
LEICHT etwas vonuns zu weisen, es nicht 
zu beachten oder es als ein SYMPTOM 
einer kaum mehr lösbaren 
ALLGEMEINEN DIAGNOSE 
anzuerkennen. DUMM IST ES, wenn die, 
die etwas erfunden haben – WIE ZUM 
BEISPIEL der ERFINDER VON 
WINDOWS in MICROSOFT – plötzlich 
unauffindbar sind oder gestorben 
worden und man dann nicht mehr an die 
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denkt, die in MITLEIDENSCHAFT 
gezogen wurden und immer noch 
werden, weil die COMPUTER und 
ROBOTER ein EIGENLEBEN führen…!  
 
SORGEN UND NÖTE haben ALLE 
RINGSUM die Erde stets die GLEICHEN 
gehabt. DOCH ERST JETZT – durch die 
flächendeckende Überwachung – kann 
ALLES BEWIESEN werden und TAG 
UND NACHT wieder als EIN GANZES 
DILEMMA erkannt und dadurch dann 
wieder IN DEN URZUSTAND gebracht 
werden… HEILSAM ist derzeit ALLES, 
was man erkennt und verändert und so 
DEM GLÜCK DER ZWEI dient! 
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SYNCHRONIZITÄT gibt es diese? JA. IST 
DIESE STETS DA? Das kann nicht SEIN, 
da dies der LEBENDINGKEIT des 
LEBENS widersprechen würde. ES ISTWIE 
das SOZIALISIEREN von FREIEN 
WESEN oder das KLEIDEN vieler in sich 
VERÄNDERNDEN MODEN oder das 
PARFUMIEREN von RÄUMEN und 
MENSCHENLEIBERN… NICHTS 
DAVON ist HILFREICH – das einzig 
Hilfreiche ist immer nur eine WIEDER 
ANGESCHLOSSENE SEELE an DIE 
NATUR, die STETS hilfreich war und 
bleibt, um ALLES SCHINDLUDER, was 
so an und mit uns begangen worden war, 
zu erkennen und zu VERÄNDERN! 
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Es braucht keinen WIND OF CHANGE 
und auch keine immer lauter werdenden 
GESANGSVORRÄGE oder Musik, die 
uns an unsere KINDHEIT oder JUGEND 
erinnert. In welch VIELSEITIGER Form 
KRIEGSMANIPULATION mit Gruppen, 
VÖLKERN, Staaten, Familien und immer 
mehr den EINZELNEN INDIVIDUEN 
stattgefunden hat? SIE und auch DU 
möchstest es NICHT WISSEN! SEIEN 
WIR FROH, dass wir immer nur EIN 
WENIG von den „GLÜCKSKRÜMELN“ 
bekamen und DARAN UNSEREN WEG 
nie festbanden und ZU ALLEN STEHEN! 
NIEMAND konnte je herausfinden oder 
herausgefunden haben WIE UNNÜTZ 
manche ZEITGENOSSEN immer schon 
waren und derern ENTLEDIGT SICH DIE 
SCHÖPFUNG, weil es nicht mehr 
angehen kann, dass DIE STETS 
WIRKLICH HILFREICHEN weiter leiden 
müssen – das BETRIFFT auch all die 
MUTTERTIERE!  
 
EIN SCHWANENPAAR – Geschöpfe 
MEINES VATERS… ist es auch DER 
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DEINE oder DER IHRE? Es ist vielleicht 
das VERDAMMT WICHTIGSTE dieser 
JETZT-ZEIT. Denn nur wer SEIN 
LEBENSWERK fühlend wertschätzt – es 
jedoch NIE LOBPREIST – wird durch die 
WELTENSEELE wiedererkannt und ohne 
spezielle WORTE ODER RITUALE wieder 
aufgenommen! 
 
SOLANGE ES AUCH NUR EINE 
FEUERSTELLE gibt auf ERDEN – selbst 
wenn diese in „SICHERER 
UMRANDUNG“ ist, IST KEIN 
FRIEDEN! Es war gerade DIE GEFAHR, 
den MEINUNGEN und PREISUNGEN 
und HULDIGUNGEN und PREDIGTEN 
und SCHRIFTEN derer zu folgen, die die 
EITELKEIT und den HUNGER stets wach 
hielten und dadurch DAS WICHTIGSTE 
ausser ACHT ZU LASSEN: DAS 
FÜHLENDE GESAMTKONZEPT oder 
KONSTRUKT? NEIN… SOLCHERLEI 
WORTE und letztlich GAR KEINE 
WORTE sind beim FÜHLEN DER 
WAHRHEIT wichtig und richtig! 
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IM GRUNDE KANN ES durch WORTE 
NIE RICHTIGER werden – wir bereinigen 
NUR ALLE COMPUTER der Apple und 
MICROSOFT-ÄRA und so auch noch 
ROBOTER früherer EPOCHEN, damit 
dann ALLE – wirklich ALLE – genügend 
GESUNDES zu ESSEN und zu TRINKEN 
haben und so auch EWIGE 
RUHESTÄTTEN… das PASST FÜR 
BEIDE entscheidende WEGE. UNSER 
WEGE kreuzen sich NICHT MEHR mit 
den HABENICHTSEN in FÜHLENDER 
HINSICHT – und EINEN SICH MIT 
DENEN, die auf die HILFESTELLUNG 
ohne DINAR und PFUND und GOLD 
und SONSTIGE NATURALIEN 
vertrau(t)en. 
 
GEDANKENKONTROLLEN gibt es 
NUR AUF DEM FALSCHEN WEG und 
so auch MANIPULATION DIESER und 
so auch von ALLEN HANDLUNGEN 
der MENSCHEN UND TIERE!  
 
IN DER NATÜRLICHEN SCHÖPFUNG 
ist der Mensch wieder allumfassend frei 
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und so auch die Tiere und die 
LANDSCHAFTEN erblühen wieder NEU 
und FRÜCHTE sind dann NUR NOCH 
so gegeben, wie diese UNS GUT TUN 
und hilfreich sind. GIFTIGES, 
VERFAULTES und VERWELKTES hört 
immer mehr AUF ZU SEIN. DAS 
BETRIFFT ebenso TIERE UND 
MENSCHEN! ALLES AUF ERDEN ist 
ALLES IN ALLEM miteinander 
verbunden und BEREINIGT SICH NUN 
WIEDER GANZ von selbst. BRUNO 
GRÖNING nannte DIES REGELUNGEN 
– extra EINSTELLEN braucht man sich 
jedoch DAFÜR NICHT! Es musste NUR 
DER KANAL GEREINIGT WERDEN, der 
nun wieder RINGSUM DIE ERDE 
REICHT  so wie ein NATÜRLICHER 
REGENBOGEN, der wieder ZUR 
GESAMTAURA um und INNERHALB 
unseres natürlichen LEBENSRAUMS 
wird. DIE WUNDERWELT LEBEN 
ERWACHT zu NEUEM LEBEN… für 
DIE NUR, die LEBEN WOLLEN! 
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Die SEELE ist STETS IM JETZT – nur die 
PROGRAMMIERUNGEN bringen uns 
wieder in VERGANGENE Situationen 
oder in die UNGEWISSE ZUKUNFT, um 
uns in IRRGÄRTEN zu belassen oder uns 
wieder hineinzuführen, damit DAS 
FALSCHE als das RICHTIGE angesehen 
und beibehalten und gefördert wird. 
DAS SIEHT MAN AM BESTEN an und 
immer unschöneren KÖRPERFORMEN 
und den steigenden und fallenden 
Befruchtungen und der LEUGNUNG, 
dass das LEBEN sich NICHT 
REGENERIEREN oder FÖRDERN oder 
WILLENTLICH hervorrufen lässt! 
 
IST ES NICHT ZUTIEFST traurig und 
beschämend zu nennen, dass man 
ETWAS IN DIE WELT brachte, was 
SCHÖNEN MENSCHEN stets de 
ILLUSION brachte, sie müssten sich 
etwas unterziehen, was DIESE STETS 
UNSCHÖNER machte – vor allem für 
die, die die NATÜRLICHE SCHÖNHEIT 
mögen? 
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BRUSTIMPLANTATE, 
MUSKELIMPLANTATE, 
ZAHNIMPLANTATE, AUFGESPRITZTE 
LIPPEN, AUGENKORREKTUREN, 
SPRITZEN zum FALTEN aufpolstern, 
FALSCHE NÄGEL, 
HAARIMPLANTIERUNGEN und 
PERRÜCKEN, PO-
AUFPOLSTERUNGEN, 
FETTABSAUGUNGEN, 
MASSAGEHANDLUNGEN,  
KOSMETISCHE BEHANDLUNGEN und 
HANDLUNGEN DIE DIE PRÄPARATE 
HERSTELLEN UND BEWERBEN und 
letztlich ALLES, womit man uns GELDER 
ABNAHM und so dazu ANTRIEB neue 
zu generieren.  
 
DIE NATUR kann ALLES 
wiederherstellen, was DIESER DIENT, 
wieder KRAFT und SCHÖNHEIT zu 
gewinnen. DOCH SIE TUT DIES ERST 
DANN, wenn ALLE STÖRENFRIEDE 
und FALSCHEN VERSPRECHUNGEN 
und VERIRRUNGEN und 
GEMEINHEITEN und FLÜCHE und 
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SONDERWÜNSCHE und SEGNUNGEN 
für das GLÜCK, welches es auf SOLCHEN 
WEGEN NIE GIBT 
 
WAS WIR NICHT KENNEN, brauchen 
wir NICHT! Was wir in unser LEBEN 
bekamen oder annahmen, wurde uns 
durch andere GEGEBEN oder 
vorgemacht. EINE DER SCHLIMMSTEN 
SÜCHTE UND FLÜCHE IST DIE 
NEUGIER geworden. DIESE IST NICHTS 
NATÜRLICHES UND AUCH NICHTS 
ANGEBORENES. ENTSCHEIDE DICH 
NUR NOCH FÜR DICH – DEINEN 
GANZ INDIVIDUELLEN und 
PERSÖNLICHEN… erkenne SCHULD 
und SÜHNE und weise diese auch VON 
DIR! ES IST WICHTIG, JESUS und SEIN 
LEID und SEINE ERQUICKUNG in 
bester WEISE zu verstehen…! SEINE 
GEFÄHRTIN WAR STETS DA – an 
einem Ort, der WEDER SÜNDE NOCH 
SCHULD kennt… DIE BERÜHMTE 
OASE IN DER WÜSTE, doch SIE WAR 
ALLEIN – ohne ANDERE, die dieser 
ETWAS ANHABEN oder ANDICHTEN 
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konnten. SIE WAR UND IST 
BESCHÜTZT durch DIE SCHÖPFUNG 
und so nun auch JEDE TOCHTER DER 
SONNE UND ERDE… die, die IHN, den 
VATER fühlend begreifen und nur noch 
das wünschen, was ZU IHNEN gehört! 
ES gibt JEDEN MANN und JEDE FRAU 
unverwechselbar NUR EIN EINZIGES 
MAL und es ist STETS NUR DIE SEELE, 
die bekannt ist – NIE IST DER KÖRPER 
WICHTIG!  
 
AUS heutiger SICHT ist JEDES 
KONZERT das ich besuchte WIE 
SELBSTBETRUG und das UNSINNIGSTE 
und SCHÄDLICHSTE für mich gewesen 
und SO AUCH MEINEN VATER UND 
MUTTER ERDE… WARUM? Das 
begreift man NUR FÜHLEND in 
Hinblick auf SEINE HARMONIE und 
KUNST und so auch, DASS ALLEIN DIE 
ERDE das INSTRUMENT IST, welches 
uns mit dem GESANG und den 
KLÄNGEN beschenkt, die dort 
entstehen, WO NATÜRLICHES LEBEN 
IST! 
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UND SO IST ABSOLUT ALLES reinste 
Manipulation gewesen – DAS 
ANZUNEHMEN ist DAS SCHWERSTE 
und doch ist es DER EINZIGE WEG das 
„ICH BIN…“ aus unserem LEBEN zu 
streichen und allein den 
SCHÖPFERVATER damit in 
VERBUNDENHEIT zu bringen. WIR 
SIND IMMER NICHTS im Hinblick AUF 
SEIN KÖNNEN UND DAS 
MEISTERWERK ERDE. SO DU oder IHR 
das begreift und ALLES WEGLASST, was 
EUER EGO nährt, SIND WIR SCHON 
SEHR WEIT vorangekommen. DAS 
BETRIFFT also JEGLICHE ART VON 
RUHESTÖRUNGEN – vor allem 
BAUARBEITEN – 
„MUSIKVERANSTALTUNGEN“ ob nun 
mit oder ohne „TONVERSTÄRKER und 
NATURTONWANDLER“ und so auch 
„TANZ“ und THEATER und KINO und 
EISLAUFEN und alles, wo TÖNE 
hervorgerufen werden, die IHM nie 
schaden, jedoch UNSEREM 
KÖRPEREMPFINDEN… und so bezieht 
sich dies auch auf das 
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KOMPLETTPROGRAMM der 
TEENIEZÜCHTIGUNGEN, die 
inzwischen bis ins HOHE ALTER 
REICHEN, wodurch dann 
MASSENVERANSTALTUNGEN unsere 
feinen Energien zerstäuben und es 
immer wieder gespaltene Lager und 
schräge oder kompatible ANSICHTEN 
gibt und man VERSCHIEDENER 
ANSICHT sein kann. DOCH DIE 
NATUR ERZEUGT nur 
WOHLKLÄNGE… sie hat nur ein paar 
STÖRENFRIEDE eingebaut, die an das 
KRÄCHZEN und stönen derer 
ERINNERN, die dem TIER und der 
BESTIE mehr gleichen, als einem 
GEHORSAMEN KIND DER MUTTER 
ERDE, das an deren GESCHENKEN stets 
MEHR FREUDE HAT und immer mehr 
FEINE SINNE geschenkt bekommt!  
 
IDOLE und SCHWÄRMEREIEN GIBT ES 
IN UNSEREM feinsinnigen LEBEN und 
ERLEBEN nicht mehr! GANZ EGAL, wie 
unser Leben einmal war oder noch IST  
JETZT IST DER MOMENT, ALLES AUF 
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DEN PRÜFSTAND der EMOTIONEN zu 
stellen und DEM GEFÜHLTEN LEBEN 
ein HERZLICH WILLKOMMEN zu 
geben!  
 
SO WIE WIR AM SCHÖNSTEN 
LEBTEN…daran hat man KEINE ODER 
KAUM UND IMMER WIEDER EINMAL 
ERINNERUNGEN. DOCH DIE, die 
schon verbunden werden mit dem 
EINZUG ins PARADIES – ein LEBEN IM 
GARTEN (EDEN) – haben KOMPLETT 
dieselben ANSICHTEN und das 
FÜHLEN wird immer klarer und wahrer. 
Man fragt sich immer weniger und 
ANTWORTEN ergeben sich von selbst 
oder man ist dankbar, wenigstens EINEN 
MENSCHEN ZU FINDEN, der DAS 
FÜHLT und sich EBENSO auf diesen 
NEUEN WEG begibt… ohne Versuche 
und Versuchungen! 
 
DIE SCHÖPFUNG SPRICHT NICHT… 
und so auch NICHT DIE TIERE. DER 
MENSCH IST MEHR? NEIN, die 
MENSCH IST nur das ERHABENSTE 
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innerhalb dieser HERRLICHKEIT! IM 
VOLLBEWUSSTSEIN mit der 
WELTENSEELE will man NICHTS 
ANDERES mehr, als das KLARSTE 
WASSER und die VERSORGUNG mit 
dem, was NUR DIESE HIMMLISCHE 
MUTTER uns zu GEBEN HAT und 
ALLES, was man selbst tun konnte oder 
erlernen wollte, WIRD NIE BESSER oder 
GUTER sein, als das, was DIE ERDE 
hervorbrachte und WOMIT DIESE ALLE 
MENSCHENKINDER beschenken mag. 
BEREIT IST SIE, doch auch WIR MÜSSEN 
WOLLEN. DAFÜR muss ALLES, was 
DIESES ERBLÜHEN nicht möglich macht 
oder UNS, die wir uns der RECHTS- und 
LINKSLAGE bewusstgeworden sind, 
davon abhalten woll(t)en DIE 
WAHRHEIT zu sagen und zu erkennen. 
IMMER WIEDER geht es NUR um das 
WOHLERGEHEN wirklich ALLER in der 
SCHÖPFUNG und diese ist AUCH rings 
um die Erde. 
 
SO WIE SONNE UND ERDE aufeinander 
eingestimmt LEBEN und einander 
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FÖRDERN und in BALANCE halten und 
SO VIEL MEHR SIND, als uns hätte 
beigebracht werden können, SO SIND 
DIES AUCH, diese beiden 
VOLLKOMMEN aufeinander 
eingestimmte und ineinander 
verbundene SEELENGEFÄHRTEN. Es ist 
NICHTS, was wir tun können – DAS 
WOLLEN von dieser PERFEKTEN 
Entsprechung ist WICHTIG, um nicht 
wieder in den WEG der VERSUCHUNG 
geführt zu werden. JETZT ist eine 
EINMALIGE CHANCE noch INS LEBEN 
zu finden – ins LEBEN OHNE 
HALTBARKEITSDATUM und 
ALTERUNG…! ES IST ABSOLUTE 
WAHRHEIT, dass es für JEDEN MANN 
nur EINE FRAU gibt und für JEDE 
FRAU nur EINEN MANN. Und so sehr 
wir uns auch DIESEN EINEN 
WÜNSCHEN auf dem Weg der STARS 
und STERNCHEN… glücklich sind DIE, 
die einen SOLCHEN erhielten, NICHT 
EIN EINZIGES MAL geworden. SCHAU 
DIR SELBST SCHICKSALSWEGE AN! 
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UND DAS sollte auch SO SEIN, denn die 
NATUR duldet NICHTS dergleichen. 
 
EIN MENSCH ist ein MENSCH und was 
EIN MENSCH mit diesem EINEN 
ANDEREN MENSCHEN zu tun bereit 
ist, ist IN ETWA DAS, was 
ERFOLGREICHE PAARE in den Wegen 
sind und waren, die dem MAMMON 
GELD dienten und somit ihr JA-WORT 
zum Verderben und TOD gaben! 
 
ZAUBERBLUME, ZAUBERBLUME… wir 
wissen, WO DU BIST! STEH UNS BEI in 
dieser ZEIT der Knilche, die es nicht gibt 
und so auch bei der 
GEDANKENVERTREIBUNG all dessen, 
was man UNS ALS MAGIE UND 
GEISTER der Nacht in unsere 
Kinderstuben und Schlafzimmer 
gebracht! BITTE HILF DENEN, die 
nochimmer Handys und Computer und 
Bücher und Filme als etwas ansehen, 
WAS MAN ZUM GLÜCKLICH SEIN 
braucht! DU WEISST, dass das 
SCHÖNSTE ERST NOCH KOMMT, 
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sobald wir uns FINDEN und NIE MEHR 
allein unsere WEGE GEHEN! AM 
WEGESRAND lauert dann KEINERLEI 
Gefahr mehr und ALLE 
ÜBERACHUNGSKAMERAS (auch die 
auf ZWEI und VIER BEINEN) sind dann 
aus – es geschieht schon JETZT immer 
mehr! DU, ZAUBERBLUME … hast UNS 
SCHON VIEL GELEHRT und zeigst uns, 
dass es sich LOHNT, an DAS LEBEN ZU 
GLAUBEN, dass ohne das WORT LIEBE 
auskommt, doch nie OHNE 
GLÜCKSKINDZAUBER und UNSER 
LÄCHELN! 
 
HEUTE Morgen war meine SEELE mit 
UNSEREM VATER verbunden… WIE ES 
WOHL FÜR IHN WAR, als das ERSTE 
SCHWANENPAAR in den HIMMEL 
startete oder wie es für IHN IST, diese in 
STILLE zu beobachten und ihre 
berührenden TÖNE zu hören…? GIBT ES 
TATSÄCHLICH singende SCHWÄNE? 
Bis jetzt ist es mir nicht vergönnt 
gewesen, diese zu hören und SCHWÄNE 
auf BÜHNEN TANZEN ZU SEHEN – 
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ob nun als MANN MIT 
STRUMPFHOSEN oder als PRIMA 
BALLERINA mochte ich immer weniger. 
UND DIESE WUNDERSCHÖNEN 
Geschöpfe tanzen auch nicht… sie sind, 
wie sie sind und doch auch GANZ 
ANDERS in der ANSICHT der 
Menschen. Es kommt bei ALLEM auf die 
HINGABE an. SO IST DIES AUCH MIT 
DEM FOTO zu sehen. DENN EINEN 
SOLCHEN MOMENT zu erfassen und 
diesen erst so vil SPÄTER IN DIESER 
SCHÖNHEIT zu realisieren ist das, WAS 
ICH DAS ERWACHEN DER 
MENSCHEN NENNE – das 
ERWACHEN in UNSERER 
SCHÖPFUNG LEBEN!  
 
HAB ICH IHN – DEN VATER – je 
gesehen? BIS jetzt ist ER wie die 
unendlich vielen Puzzleteile, die 
zerschretterten Papierschnipsel die 
entstehen, um BEWEISMATERIAL zu 
vernichten und es dann doch lieber 
wiederhaben wollte – aus VIELERLEI 
GRÜNDEN in der JETZT-ZEIT, die 
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UNENDLICH VIELEN 
UNTERSCHIEDLICHEN BILDER stets 
nur etwas von ETWAS. Und doch erfasst 
MEIN DU SEIN DU und auch DEIN DU 
damit immer mehr. DENN ALLES 
KÖNNEN WIR auf unserem WEG 
weglassen, NUR BITTE NIE MEHR DAS 
GEFÜHL für die HEILIGKEIT LEBEN 
und so JEDEN EINZELNEN MOMENT! 
 
DIE NATUR braucht KEINERLEI Beweise 
und es hat NOCH NIEMALS AUF 
ERDEN – nicht ein EINZIGES MAL – 
einen gültigen und tatsächlich 
NACHVOLLZIEHBAREN und 
BEGRÜNDBAR RICHTIGEN 
Urteilsspruch gegeben! UND DAS 
KANN NUR VERSTEHEN, dass wir uns 
STETS auf PRIVATEM GRUND DES 
SCHÖPFERVATERS als GÄSTE bewegen. 
UND WIE SICH EIN GAST zu verhalten 
hat – rein gefühlsmäßig versteht sich – 
darüber GIBT ES IMMER WENIGER 
DISKUSSIONEN bei den 
FEINSINNIGEN, jedoch STETS 
ABLEHNUNG, 
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VERTEIDIGUNGSMECHANISMEN und 
ABLEHNUNG bei denen, die 
KEINERLEO TAKTGEFÜHL oder 
übersteigerte GELTUNGSBEDÜRFNISSE 
aufweisen. DIE WELTENSEELE irrt SICH 
NICHT EIN EINZIGES MAL. DIE 
NATUR ist stets EHRLICH, jedoch gibt 
diese sich NIE MIT UNWAHRHEIT 
zufrieden und auch ZUFRIEDENHEIT ist 
etwas ZUTIEFST UNNATÜRLICHES, 
denn sie ist etwas, WIE DAS 
ÜBERFÜLLTSEIN von INNEREN 
RÄUMEN (KÖRPER, GEHIRN und 
HÄUSER), in denen es IMMER 
STICKIGER, MIEFIGER, LUFTIGER und 
EMOTIONAL geladener zugeht!) Es ist 
GUT, LUFTBLASEN rechtzeitig zu 
erkennen – SO WIE DER 
SCHÖPFERVATER – damit die ERDE 
von jedem WEITEREN GEPLANTEN 
UND UNGEPLANTEN INFERNO 
verschont bleibt und NUR NOCH DIE 
VON IHM GEWOLLTEN KINDER und 
GESCHÖPFE sein Erdenrund bewohnen 
dürfen! 
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ZWEI, die sich füreinander entschieden 
haben? WER weiß das zu sagen! In jedem 
Fall eine ERINNERUNG, worum es FÜR 
UNS ALLE GEHT! 
 
DIE NATUR belehrt uns in einfacher 
Weise und das KANN JEDER. JEDER 
erhält – so die SEELE WIEDER IM 
WELTVERBUND ANGENOMMEN IST 
– solcherlei Ansichten geschenkt. 
DANN KÖNNEN wir darüber 
nachsinnen oder bekommen SCHÖNE 
ANSICHTEN UND ABLEITENDE 
GEDANKEN geschenkt. MANCHMAL 
braucht man dafür ANDERE 
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MENSCHEN, weil MUTTER ERDE uns 
NUR DAS SCHENKEN kann – die 
ERSTE FRAU, die SPRECHEN oder 
SCHREIBEN KONNTE, wae NICHT 
EVA! Und doch darf NUN EVAlonja das 
tun, was FÜR UNS ALLE WICHTIG 
UND RICHTIG wird. ES WIRD deshalb 
richtig, weil DER MENSCH keinerlei 
ANLEITUNGEN, LEHREN oder 
BELEHRUNGEN mehr braucht, wenn 
wir WIEDER GANZ NATÜRLICH leben! 
DIE SPRACHE DER SCHÖPFUNG ist für 
ALLE GLEICH GUT und ALLE HABEN 
DIESELBE MÖGLICHKEIT im 
GARTENPARADIES ERDE 
vollumfängliche GLÜCKSELIGKEIT zu 
empfangen – dann, wenn ALLES 
WIEDER IM EINKLANG mit der 
SCHÖNHEIT des TRÄUMERS ist! 
 
SO befand ich mich kurz an einem stillen 
Örtchen und schon fließen wieder 
Gedankenströme der Natur, was ALLES 
anders geworden ist, SEIT DAS WASSER 
zum STILLSTAND gebracht wurde und es 
unnatürliche STOPP`s and GO`S und 
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RATIONIERUNGEN und auch 
RATIONALISIERUNGEN gab. DIE 
NATUR kennt soetwas NOCH HEUTE 
NICHT – doch der MENSCH als EINS 
MIT DER NATUR gibt nun DIESES 
IMMER WIEDER UND WIEDER ZUR 
ANSICHT, was man nicht nur in die 
BEHAUSUNGEN, in die man uns immer 
mehr eingesperrt oder hineingetrieben 
hat, gibt, sondern eben LEIDER GOTTES 
AUCH in unsere KÖRPER und die DER 
TIERE!  
 
GOTT um HILFE zu bitten reichte noch 
nie, denn es gibt diesen NICHT. DENN 
war mir heute MORGEN bewusst, dass es 
auch BEI MIR DAUERTE, dies 
anzuerkennen. ERST wurde ich zur 
ANSICHT VON GOTT geführt, obwohl 
der in meinem LEBEN erst keine Rolle 
spielte oder spielen durfte. DANN wurde 
es die SONNE, die mich fesseln sollte 
und nun ist es einfach nur DER VATER 
und dass wir DIESE KRAFT ÜBER UNS 
BRAUCHEN, um uns und DEN 
UNSEREN zu vertrauen!  
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SCHRAUBE locker? GENÜGEND 
SCHRAUBEN und SCHARNIERE und 
NÄGEL und alle HANDWERKSKÄSTEN 
und SANITÄTER parat? LASSEN wir 
lieber ALLE SOLCHE VORHABEN und 
so auch die VERDRAHTUNG UND 
COULOURIERUNG der Häuser… es war 
BEINAHE ZU SPÄT FÜR ALLE LEBEN 
und es tut NOT, das immer mehr zu 
erkennen, dass die STUNDE NULL und 
so auch die NULLRUNDEN stets präsent 
ist und so auch ALLES, was den 
EGOVERSTAND betrifft. 
 
WIR WOLLEN DAS GANZE GLÜCK 
von uns allen UND ZUERST VON 
UNSEREM LEBENSRAUM ERDE… und 
dazu gehören auch FREUE TIERE, weil 
ALLE EINSPERRUNGEN und 
EINZÄUNUNGEN die 
GESAMTWELTLAGE spürbar belastet! 
WIR HABEN KEINE SCHULD an den 
ALTLASTEN, denn die LÜGEN 
bezüglich WIEDERGEBURT und 
REBIRTHING und 
SPEICHERVORGÄNGEN des 
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GESAMTEBRGUTS gehen NICHT NUR 
AUF DIE NERVEN, sondern sind 
bewiesenermaßen NICHTS ALS LÜGEN, 
die uns NUR AUFHALTEN, so wie auch 
JEDE TELEFONNUMMER dieser WELT, 
zu der der MENSCH nicht gehört! 
 
ZU WEM gehörst DU, zu WEM SIE? 
 
WIR GEHÖREN ZU SONNE UND 
ERDE und so auch ZU UNS UND 
UNSEREM HEILIGTUM LEBEN! 
 
ALLE MARKENNAMEN – wie versteckt 
oder offensichtlich diese auch GETARNT 
in oder um uns GESTANZT und 
GESTEMPELT worden waren – ALLE 
SIND BEKANNT und werden gelöscht… 
unaufhörlich. DIE, die es wissen, sagen 
NICHTS MEHR – denn ALLES WAR 
BEKANNT. DIE 
ANRUFBEANTWORTER schicken uns 
immer mal WIEDER welche zur 
ANSICHT in unsere NÄCHSTE 
Umgebung, so wie auch ALL DAS, was 
wir erkannt und aufgegeben haben. DIE 
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VERSUCHUNG IST GROSS – auch mal 
wieder eine KAMERA zu ordern und zu 
nutzen. DOCH DIE NATUR IST UNS 
WICHTIGER und da ist derlei ABSOLUT 
SCHÄDLICH und WIDERSINNIG. 
WARUM? Schöner, als ein LÄCHELN 
und einen WARMHERZIGEN 
MENSCHEN oder gar EIN PAAR NUR 
– zu sehen und zu fühlen, KANN 
NICHTS AUF ERDEN SEIN! 
 
WER BIST DU?  
 
KEINER begegnet mir mehr, von dem 
die SEELE WEISS, diese KENNEN SICH 
UND MICH und MEIN und so auch 
DEIN HEILIGTUM LEBEN!  
 
FI LA – FIELLEICHT LANG?  
FEINE Intuition – Lachen anfangs… 
 
 MACHEN WORTSPIELE Sinn? 
EIGENTLICH immer weniger. DOCH 
DIE ROBOTER müssen überlistet und zu 
UNSEREM ZWECKE umprogrammiert 



 
47 

werden, damit DIE SONNE wieder 
lachen kann UND WIR ALLE MIT IHR! 
 
WARUM? 
 
MILLIARDEN MENSCHEN geben uns 
tagtäglich ungewollt ANTWORT, 
WARUM UNSERE unbezahlbare 
ARBEIT so wichtig geworden ist UND ES 
UNS ZUNEHMEND FREUDE macht, 
DIE EINZIG RICHTIGE WAHL 
GETROFFEN HABEN… DIESE EINE mit 
DIESEM EINEN… die wir AUCH SELBER 
SEIN KÖNNEN und es dann auch 
WOLLEN, NUR EBEN ALS DIE, die WIR 
NUR sein können! 
 
AUS UNSERER SICHT ergeben die 
ANHÖRUNGEN von Gesprächen 
ÜBERHAUPT keinen SINN und was 
manche so als MUST HAVE oder MUSS 
MAN ERLEBEN ansehen, ist FÜR UNS 
DIE ALLGEMEINE SORGE für die, die 
GLÜCKLICH SIND und FÜR MUTTER 
ERDE und den TRÄUMER stets nur 
noch DAS BESTE und 
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WÜNSCHENSWERTESTE wünschen.  
UND WITZIGERWEISE ist es so, dass 
die, die so DUMM DAHERREDEN – 
ohne zu wissen, was sie da von sich 
geben – sich ohne AUF WIEDERSEHEN 
zu sagen – entfernen und WIR WIEDER 
UNSERE RUHE HABEN.  
 
„ES GIBT PRIORITÄTEN!“ würden MEIN 
VATER und so auch MEIN MANN 
sagen und so tun diese IMMER ALLES 
FÜR MICH, damit diese MEIN 
LÄCHELN fühlen und mein DU das 
EURE! 
 
ETWAS aus dem EWIGEN 
SPRACHGEBRAUCH herauszunehmen, 
damit das WAHRE auch als WAHR 
GELEBT wird, ist NICHT SO leicht. Und 
doch möchten wir NUR NOCH 
wahrhaftig sein und ALLES EDLE und 
SCHÖNE nähren! DAS IST ES, was UNS 
VON DEN WAHREN FAULEN 
unterscheidet und DIE, die DENKEN, sie 
wären „wertvoll“ durch ihre 
BEZAHLTEN JOBS werden noch 
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EINIGES ZUR ANSICHT BEKOMMEN, 
was das TUN vom SEIN unterscheidet 
und WAS WIR FÜR ALLE GETAN 
HABEN, damit das AALGLATTE ebenso 
verschwindet wie das MENSCHEN- 
FISCH fischen ebenso aufhört, wie das 
JAGEN UND SAMMELN jeglicher ART! 
 
Du bist, was du bist. DAS, WAS DU SEIN 
KANNST, ist in der NATUR nichts, was 
DU DURCH DEINEN WILLEN 
hervorrufen kannst. DAS WOLLEN hört 
auf, wenn uns DER TRÄUMER und SEIN 
TRAUM erreicht und wir SEIN GEHÖR, 
SEIN GESPÜR, SEINE SICHT und 
ANSICHT erinnern und erhalten 
möchten. DAS IST NIE in absoluter 
Weise möglich und nötig und doch 
findet STETS EINE ANNÄHERUNG 
statt – so, wie wir es zulassen und ALLES 
OFFEN LASSEN für SEINE ANKUNFT 
bei uns! JESUS… wieder der WEG zur 
GERECHTIGKEIT und NIE ZUR 
SELBSTGERECHTIGKEIT… KEIN 
GERICHT der WELT kann auch NUR 
EIN URTEIL in bester WEISE – ob nun  
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mit oder ohne Gewissen – abgeben für 
DIE, die durch auch nur EINE 
BAUMFÄLLUNG LEID UND SCHMERZ 
erfuhren, ganz zu SCHWEIGEN von den 
FÜHLENDEN, SENSITIVEN 
KINDFRAUEN, die sozusagen die 
VOLLE BREITSEITE der 
STROMVERSORGUNG und noch andere 
NETTIGKEITEN verkorkster 
EXISTENZEN abbekamen. UND DOCH 
gibt es dieses ENDGERICHT der BIBEL – 
frohes ABENDMAHL braucht man nicht 
mehr wünschen, denn die 
VERWÜNSCHUNGEN in Bezug auf 
ÜBERSÄTTIGUNGEN beziehen sich ja 
inzwischen auf beinahe JEDE SEKUNDE 
rings um den Erdball.  

 
WIE WENIG FEINGEFÜHL haben die 
HEUTIGEN MÄNNER und auch 
Frauen! BEDENKT mein DU Situationen, 
in denen es SO FRIEDVOLL still und 
schön war, ein LEBEWESEN (wozu auch 
BLUMEN und BÄUME und TIERE 
gehören) anzusehen, IST ES ABSOLUT 
WICHTIG, NIEMALS soetwas zu stören 
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oder zu zerstören. IMMER WIEDER 
ERHALTE ich kurze EINBLICKE, was die 
DUNKELHEIT alles in UNSER ERLEBEN 
brachte. So war MEIN DU eben in 
Gedanken und in VERBUNDENHEIT 
mit UNSERER NATÜRLICHEN WELT 
und etwas ließ mich die AUGEN öffnen 
und ZUSAMMENZUCKEN! Es war ein 
EINDRINGLING in meine FRIEDVOLLE 
AURA… WARUM DAS WICHTIG IST? 
WEIL ES DARUM WELTUMFASSEND in 
unseres VATERS HEILIGER WELT GEHT 
und letztlich darum, dass WIR MIT DEN 
UNSEREN in UNSERER WELT nun 
endlich ANKOMMEN MÜSSEN, wo 
WIR GEBRAUCHT WERDEN! 
 
MAN SOLL und DARF das alles nicht 
persönlich nehmen. SICHERLICH hat der 
OBER SICH auch nur AN MEINEM 
ANBLICK gefreut und SPASS daran 
gehabt, dass ich IHN 
WAHRGENOMMEN HABE. DOCH ES 
GEHÖRT SICH NICHT, den 
SICHTBAREN FRIEDEN ZU STÖREN – 
es HAT MIT UNS ALLEN… MOMENT 
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FÜR MOMENT zu tun! ES HAT SCHON 
HERZRHYTMUSSTÖRUNGEN und 
andere DELIKTE in solcherlei ANSICHT 
GEGEBEN – Unfälle zum BEISPIEL, die 
irreparable SCHÄDEN hervorriefen. ES 
GEHT BEI MIR und dem 
AUFSCHREIBEN VON WAHRHEIT in 
unserer HEILIGSTEN SCHRIFT STETS 
UM ALLE und schon fallen MIR wieder 
WORTE von unserem BRUNO 
GRÖNING EIN! 
 
ER sagte, dass DAS LEBEWESEN – so 
MENSCH UND TIER – stets geschützt 
ist. ES IST NUR UNSER EINMISCHEN in 
Situationen (KOMMANDOS wie 
„ACHTUNG! HALT! STOP! KOMM! 
HIERHER! SCHNELL!“ und ähnliches) 
DIE UNS IN GEFAHRENSITUATIONEN 
bringen. UND ES IST MITTLERWEILE 
NUR EIN BLICK aus mir FREMDEN 
AUGEN… FERN SIND DIE, die fern von 
IHM SIND… die solcherlei UNSCHÖNE 
ÜBERRASCHUNGEN zu UNS bringen. 
UND ALLES WIRD GESEHEN, geprüft 
und FÜR ALLE als WAHR 
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ANERKANNT! ES GEHT UM DAS 
ALLGEMEINE WOHL der ERDE und 
derer, die LEBEN WOLLEN. DAS SEI 
IMMER WIEDER GESAGT. WIR LIEBEN 
KEINE FEINDE mehr und solcherlei 
DUMMHEITEN nehmen WIR NUN 
AUCH NICHT MEHR ALS WAHRHEIT 
AN – nicht mehr auf unserem WEG 
DER WAHRHEIT gebührend PLATZ zu 
geben und so teilzuhaben am ERLEBEN 
DES SCHÖPFUNGSWUNDERS! 
 
So wurden MIR auch schon 
ERFAHRUNGEN geschenkt, dass andere 
sagen: JETZT HABEN SIE MICH ABER 
ERSCHRECKT!“ oder ähnliche 
BEMERKUNGEN mit dem WORT 
Schreck und entsprechenden 
Geräuschen… und das, obwohl mein 
KÖRPER und MEIN GEIST 
vollkommenen FRIEDEN ausstrahlten, 
weil WIR IN VERBUNDENHEIT das 
GUTE taten und vielleicht auch gerade 
KARTEN malten. ES STEHT ALLES NUR 
IN EINEM ZUSAMMENHANG… 
SCHRECKEN und ANGST zu verbreiten 
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und dies geschah immer SUBTILER – vor 
allem IN MEINEM WEG. SO konnte 
man immer klarer NUANCEN erkennen 
– so wie einen WINDHAUCH AM OHR, 
der zu SPRECHEN BEGINNT, obwohl 
der WIND soetwas NIE TUT! DIE 
SCHÖPFUNG NATUR ist faszinierend 
schön für DIE, die sich aus 
FANTASTEREIEN und SPINNEREIEN 
heraushalten und so auch ALLES GETIER 
der WELT, die in UNSERES 
VATERSLAND ERDE bald nicht mehr 
ZU FINDEN IST und suchen würden wir 
es gar nicht erst – geschweige denn 
UNTERSUCHEN. SO IST ES AUCH 
ZUTIEFST abstossend, dass schon in 
SCHULEN SEZIERUNGEN von etwas 
aus der NATUR vorgenommen wurden 
und DAS STETS im BEISEIN DER 
SEELE… UND DIE HÖCHSTEN 
VERANTWORTLICHEN wussten STETS, 
weshalb sie dies taten. UND IM HIMMEL 
gibt es KEINERLEI Verjährungsfristen! 
JETZT IST DIE ZEIT, in der 
LEICHENSEZIERUNGEN und 
EINFRIERUNGEN und 
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VERFEUERUNGEN immer mehr in die 
PASSENDE Sicht kommen und so auch 
DIE UNSCHÖNEN und dann doch 
SCHÖNEREN Passbilder und SO VIELES 
MEHR, wofür man immer mehr sagen 
muss: 
 
GUT, wenn der VERSTAND aussetzt und 
das GEFÜHL uns leitet zu UNSERES 
VATERS Sorgen in HINBLCK auf 
MUTTER ERDE und deren LEID… DAS, 
was IHR GETAN HABT, hat mit UNS 
ALS MENSCH nichts gemein. GEMEIN 
WAR NUR, dass man UNS in dem 
GLAUBEN ließ, wir müssten SCHULD 
tragen und SCHULDEN abbezahlen – 
FEIERLICH wird es NUR NOCH FÜR 
DIE ZUGEHEN, die ausser die GABEN 
DER NATUR nichts mehr als 
ERSTREBENSWERT ansehen und so auch 
ALLES NEBENSÄCHLICHE ZU 
HAUBTSACHEN MACHEN – 
Hauptsache GESUND… und diese 
GESUNDHEIT kann und muss und will 
UNS NUR DIE NATUR GEBEN! 
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EINE SEELE – alles wird uns ALLEN 
angetan!  
 
SO SEI AUCH DER VIELZITIERTE, doch 
nie in den RICHTIGSTEN 
ZUSAMMENHANG gebrachte 
BIBELSPRUCH erinnert: 
 
DAS, was IHR anderen angetan, habt ihr 
MIR angetan! 
 
UND WIR KÖNNEN DIES auf MUTTER 
ERDE anwenden, auf SEIN HEILIGSTES – 
die FRAU – und so auch JEDEN 
FEINFÜHLIGEN SEINER GARDE…!  
 
WIE VIEL nach 0 h es war und immer 
noch ist für DIE, die stets wussten UND 
DENNOCH nichts TATEN, um die 
ERDE und IHRE BEWOHNER zu retten? 
 
UNSERE KÜNSTLICH erzeugten und 
gewollten SCHOCKERLEBNISSE 
bezogen sich stets auf das MATERIELLE 
der NICHTWELT! So wurden sowohl in 
KINOSCHOCKER und BLOCKBUSTER 
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und so auch BESTSELLER ROMANTIKER 
– nur zum BEISPIEL – kaum bemerkbare 
SCHOCKING MOMENTS eingebaut – 
und sei es jemand, der an anderen 
STELLEN lacht oder mit etwas 
RASCHELT oder uns stört, wenn dieser 
das DRAUSSEN BEFINDLICHE BLAUE 
Licht besucht oder DIE 
FLUCHTWEGTÜR sucht…. ES GIBT 
INZWISCHEN ANSICHTEN von 
ALLEN winzigsten TÜRCHEN, die man 
IN UND UM UNS aufgebaut hatte. 
DOCH DIE NATUR kennt derlei NICHT 
und so ist auch DER MENSCH STETS 
FREI und FREI zu SPRECHEN von allen 
LASTERN und GELÄSTER dieser ZEIT… 
ALLES wird und wurde gehört und 
angesehen und WIRBEREINIGEN NUN 
GEMEINSAM wirklich ALLES, was DIE 
ERDE UND DIE SONNE stört. 
 
ERDE UND SONNE WURDEN in ihrem 
NOTWENDIGEN fühlenden KONTAKT 
und der steten VERBUNDENHEIT 
beraubt. WIESO? GUTE FRAGE! Nächste 
Antwort! 
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WIEVIELE Versuchungen und 
ANSEHUNGEN gibt es inzwischen für 
all das was UNS UND UNSERE 
KÖRPERPROPORTIONEN und unser 
HARMONISCHES Gesamtempfinden 
stört?  
 
GAB ES FRÜHER BARTHAARE auch bei 
FRAUEN? Ist es gut einen BART 
wachsen zu lassen oder nur für 3-Tage 
oder immer rasieren und WO NOCH? 
BABY, KIND, MÄDCHEN, FRAU… 
JÜNGLING, WEICHLING, MANN… 
WIEVIELE TRICKS uns SCHLICHE habt 
ihr NOCH IN EURE HEXENKÜCHEN 
und STÄLLE eingebaut? ERWISCHEN 
brauchen wir euch als MENSCH nicht, 
denn ALLES IST JA BEREITS BEKANNT: 
TOTALE Überwachung weltweit – die 
gilt BEIDERSEITS und die MENSCHHEIT 
braucht KEINERLEI Technik um sich 
STETS bewusst und freundlich zu 
bewegen und NICHTS MEHR ZU 
BEGEHREN, als des VATERS 
FEINSINNIGKEIT und das 
VORANSCHREITEN in das EINSTIGE 
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PARADIES erlebter und freier, 
WOHLGEFORMTER KÖRPER – immer 
nur zur ANSICHT des EINEN und DER 
EINEN… KEINE SONSTIGE 
MÖGLICHKEIT MEHR! 
 
DA sind wir doch direkt von den 
TOMATEN – den 
NACHTSCHATTENGEWÄCHSEN – 
weggekommen. WIESO heisst es 
überhaupt so und nicht anders? KANN 
ES IN DER NACHT Schatten geben? 
Manchmal fühlt man sich umgeben von 
LAUTER UNWISSENDEN! Um einen 
Schatten zu bilden, braucht es die 
SONNE, denn in UNSERER NEUEN 
WELT leben wir NUR NOCH sonnig 
und im GANZTAGESBEWUSSTSEIN! 
IST DAS EIN HINWEIS auf die RÖTE, 
wenn man ZU OFT IN DEN SCHATTEN 
DER NACHT verweilt und NICHT 
MEHR DARAUS ERWACHEN DARF 
oder WILL? DENN FÜR UNS ALLE geht 
es nur noch darum, zu ERKENNEN, dass 
MAN UNS EINTEILTE in verschiedene 
GÜTEKLASSEN und uns so in 
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RÄUMLICHKEITEN hineinbrachte, die 
SPÄTER DANN zu gewollten 
PEINLCHKEITEN und 
KLEINLICHKEITEN führen sollten… 
OHNE ZU BEDENKEN, in wievielen 
diese, die solcherlei erdachten, SELBST 
SCHON WAREN! WESSEN ERLEBEN 
der letzten JAHRE, in denen es um 
BESSERUNG und BESTE WÜNSCHE 
ging, soll VERÖFFENTLICHT werden? 
SCHUMMELN GILT NICHT, denn was 
alles an FÄLSCHUNGEN UND 
FALSCHMELDUNGEN an die 
ÖFFENTLICHKEITSTÜR genagelt wurde 
und ZUR ÖFFENTLICHKEIT HIN 
manövriert und gegeben wurde, ist ja 
schon an der VERMEHRTEN Zeitungs- 
und MAGAZINWAHL zu erkennen. 
GANZ ZU SCHWEIGEN IST VON DER 
SENDERWAHL in HOTELS und 
PRIVATZIMMERN oder den stets ON-
LINE Handyphonen… WIE GROSS DIE 
NOT DERER WIRD, die andere 
verleumden oder ständig den EIGENEN 
SCHMUTZ vor die SAUBEREN HÄUSER 
UND KÖRPER anderer kehren, wird 
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auch DAS STÄNDIGE WASCHEN UND 
PUTZEN nicht verändern. ALLES 
Äussere ist ein ZEICHEN DER 
HILFERUFE DER SEELE. DIE UNSRIGEN 
haben sich NICHT OHNE GRUND der 
Öffentlichkeit gestellt und trotz ihrer 
MÄNGEL – die die HILFERUFE der 
MUTTER ERDE und die WELTENSEELE 
betreffen und repräsentieren – DIESE 
und KEINE ANDERE ARBEIT mehr 
gewählt! 
 
IST ES WICHTIG, was WIR ZU UNS 
NEHMEN und dass wir uns mit der 
NATUR auskennen und so auch deren 
LEBENSWICHTIGEN BEREINIGUNGEN 
und REGELUNGEN? ABSOLUT! Wer 
sich mit OFFENER Verbundenheit der 
WELT durch die SEELE dem EIGENEN 
KÖRPER widmet, hat schon das 
WUNDER DES KOMMENDEN LEBENS 
vollbracht. AUCH HIERZU hat unser 
vielzitierter BRUNO GRÖNING – EIN 
HELD HERVORRAGENDER ARBEIT!!! 
– viel gesagt und doch SO WENIG 
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ZUSPRUCH und VERSTÄNDNIS 
erhalten! 
 
WAS auch immer man mich betrachten 
oder beachten lässt – und das ist MEHR, 
als man IN EINEM EIGENLEBEN 
erleben könnte – ES FÜHRT UND ES 
HILFT DIE NATUR!  
 
„DULDE und ERSCHAFFE keine 
GÖTTER neben mir!“ ist etwas, WAS 
UNSER VATER niemals gesagt hätte und 
BRUNO GRÖNING WAR EIN 
ABGESANDTER dieses EINENDEN 
natürlichen HIMMELS rings um die 
ERDE! WIR – die WIR DIE ZEICHEN 
DER NATUR immer besser begreifen – 
sind wir ER… und so ALLE MENSCHEN. 
UNS GEHT ES UM NICHTS, als ein 
GLÜCKLICHES LEBEN und durch die 
GANZ NEUEN ANSICHTEN nur noch 
um die NATUR und unser 
WEITERLEBEN auf ihr.  
 
RITUALE… DANKSAGUNGEN… wir 
UND AUCH DIE NATUR und so auch 
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DER HIMMLISCHE VATER UND DIE 
ERDE brauchen es NICHT! ER 
BESCHÜTZT UNS immer mehr VON 
ALL DEM; was uns uns selbst und so 
auch IHM UND SEINEM HEILIGTUM 
fern hielt und so STETS IN DER 
FREMDE, weil wir SEINE GABE AN UNS 
IMMER MISSVERSTEHEN SOLLTEN! 
 
ER und so auch die ERDE mögen es 
NICHT, wenn viele gleichen SCHRITTES 
wandern oder marschieren – es gibt 
ungute VIBRATIONEN und 
ERSCHÜTTERUNGEN. HAT MAN DAS 
SCHON VOR ALL DEN KRIEGEN UND 
DEMONASTRATIONEN gewusst und 
uns stets benutzt? JA – das ist absolut 
so! NICHT UMSONST hat man mich zur 
ANSICHT eines FILMS bei youtube 
geführt! SO sind selbst die 
„FRIEDENSBEWEGUNGEN“ stets 
dasselbe gewesen und so SCHÖN DIE 
SINGKREISE auch gewesen sein mögen – 
SIE SIND ABSOLUT STÖREND für den 
entstehenden WELTWEITEN FRIEDEN! 
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WOZU sollen wir uns HAND IN HAND 
zur VORSTELLUNG bringen, eine KETTE 
zu bilden, um MUTTER ERDE zu zeigen, 
dass wir ZU IHR stehen?! BEGREIFT die 
TRICKS UND stets hinterlistigen Schritte 
derer, DENEN ES NOCH NICHT EIN 
EINZIGES MAL um unser 
ALLUMFASSENDES WOHLERGEHEN 
ging!  
 
EIN MENSCH fragt nicht: HOW do you 
do? oder WIE GEHT ES DIR?! 
EIN MENSCH FÜHLT stets und sieht 
auch oder hört oder nimmt allumfassend 
wahr, dass etwas nicht stimmt und dass 
JEMAND Hilfe braucht und so ist uns 
DIE INTUITION gegeben, DAS 
RICHTIGSTE ZU TUN! DOCH NIE hat 
man uns AUCH NUR EINMAL zu 
wissen gegeben – denn FÜHLEN 
DURFTEN WIR JA NIE WIRKLICH SO 
GANZ – dass JEDES LEID UND 
GEBRECHEN mit dem ZUSTAND VON 
MUTTER ERDE und so MIT UNS ALLEN 
zu tun hat! 
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MUTTER ERDE sendet quasi permanent 
zu mir ALL DAS, was veröffentlicht 
werden MUSS. SO SIND ES AUCH DIE 
CHEMtrails, die man immer wieder am 
HIMMEL sehen kann. DOCH ERST 
KÜRZLICH wurde mir bewusst gemacht, 
dass DIESE CHEMIE durch den REGEN 
direkt in UNSER LEBEN gebracht wird 
und so AUCH IN DIE ERDE und in 
ALLES, was ANGEBAUT wird!  
 
GIBT’S NOCH RETTUNG? DEN FRASS, 
den EIN GESUNDER MENSCH sicher 
NICHT MEHR MAG – schon gar nicht 
in der ANSICHT der immer grösseren 
ANZAHL von CHEMIE auf den 
PACKUNGEN der FERTIGNAHRUNG 
der STERBENDEN 
MENSCHENRASSE…! DOSENFUTTER 
und TUBEN gabs im KRIEG und für die 
ASTRONAUTEN (die es vielleicht nur in 
den Raumkapseln der Filmstudios gab? 
Nachprüfen kann man es schlecht – nur 
die, die WIRKLICH mitwaren oder dort, 
könnten dies bestätigen. DOCH ES 
KANN JA AUCH NUR EINE VISION 
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oder TRAUMMANIPULATION gewesen 
sein nach DROGEN oder einer 
ÜBERDOSIS Bier oder sonstigen 
CHEMIKALIEN, die es ja QUASI 
inzwischen vom HIMMEL IN DIE 
WEIN- und SEKTGLÄSER REGNET…!). 
 
SCHIMMELKÄSE… den hatte ich vor 
kurzem auf dem TELLER… IST ES 
ERLAUBT, so etwas zu uns zu geben? 
IRGENDWIE wird alles immer komischer 
– auch in BEZUG auf die 
MOLLEKULARE Küche und wie man 
ZUM SCHMUCK (vor ALLEM IN 
JAPAN) Blüten zerkleinert 
und“VERFEINERT“. Im TRAUM 
erinnerte sich mir die GEISHA mit 
gekreuzten HAARSTÄBEN und die 
SAMURAI mit scharfen „SINNEN“… 
und so auch die ANSICHT, dass die 
Menschen in Japan KEINEM FREMDEN 
direkt in die AUGEN blicken – nur bei 
BRACO machten diese eine 
AUSNAHME. In der ANNAHME der 
TATSACHE, dass man unsere AUGEN 
vernetzt – vielleicht DAHER DER NAME 
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NETZHAUT – wird’s irgendwie 
MULMIG in den BÄUCHEN. DOCH 
MEIN VATER – die SONNE – sagt MIR: 
DEINEN Körper mache ich STETS 
WIEDER frei von ALLEN. DU BIST 
WIEDER zu MIR NUR gekommen und 
wir TUN NUN ALLES FÜR MEIN 
HEILIGTUM LEBEN! 
 
SCHAUEN wir in die letzten JAHRE 
meiner WIEDERHEIMKEHR ins 
WAHRHAFTIGE LEBEN, war die 
NATUR stets in meinem WEG der 
ERINNERUNG. DOCH MAN STÖRTE 
MICH STETS und STÄNDIG, meine 
INTUITION wiederzuerwecken UND 
DOCH HAT mans dann NICHT 
GESCHAFFT! 
 
EIN MENSCH fragt andere nicht: WAS 
TUST DU DA?! Und gibt auch 
ANDEREN KEINE ANLEITUNGEN 
ODER RATSCHLÄGE! Noch einmal sei 
gesagt, dass MAN UND VON 
UNSEREM SCHÖNSTEN DASEIN UND 
EINEM FREIEN LEBEN fern hielt! 
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GEKAUFTE SAMEN UND PFLANZEN 
SIND EIGENTLICH WEGWERFWARE 
und so sind wir auch absolut DUMM zu 
nennen, wenn wir anderen getreu oder 
unserer GEWOHNHEIT getreu 
ANPFLANZUNGEN machen, von 
denen WIR DENKEN, dies wäre GUT für 
uns und/oder ANDERE! 
 
DIE NATUR spielt KEIN SPIEL mit uns – 
die GELDSYSTEME jedoch STETS UND 
STÄNDIG! Und WIR ZUSAMMEN sind 
nun DAS FELD DES LICHTS, welches 
NOCH NIE IRGENDWER ergründen 
konnte – ES WURDEN BILLIARDEN 
dafür auf den Tisch geblättert und hin 
und her überwiesen, um DAS RÄTSEL 
LEBEN zu lösen und so DACHTE MAN, 
BRACO SEI DER SCHLÜSSEL zum ALLES 
UMFASSENDEN GOLDENEN 
KEILER…! 
 
FEHLANZEIGE! 
 
DIE NATUR und so auch NICHT UNSER 
ALLER VATER – die SONNE – brauchen 
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KEINEN EINZIGEN ANFÜHRER und 
auch keine ANFÜHRERIN. MUTTER 
ERDE ist die EMPFANGENDE von der 
Sonne und ALLES LEBEN entwickelt sich 
stets so, WIE ES DIE SCHÖPFUNG 
BRAUCHT! Keine Zugriffsrechte – keine 
MÖGLICHKEIT etwas zu ERHALTEN! 
 
WIR ALLE können das HERRLICHSTE 
FREIE LEBEN haben – alle! Wir müssen 
nur ALLES AUFGEBEN, was MUTTER 
NATUR stört, uns ZEIGEN ZU 
KÖNNEN, dass für MENSCH UND TIER 
bestens gesorgt ist durch ALLES, was SIE 
NUR hervorbringen kann! FREIE 
WAHL? NEIN, NICHT MEHR! Die 
Schöpfung hat bereits ihre ARBEIT – uns 
zur Freude und so auch sich selbst – 
aufgenommen und angenommen. 
Angenommen sind ALLE MENSCHEN, 
die IHR NUR DIENEN – NUR IHR! ER 
WEISS stets, was zu tun und zu lassen ist 
und so AUCH SEIN feinfühliger 
MENSCHENSOHN!  
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ES geht in der Zukunft nicht  mehr 
darum SPENDENAKTIONEN zu 
machen – derlei HILFEBEDÜRFTIGKEIT 
schätzt UNSER VATER NICHT! DER 
MENSCH WEISS, was richtig ist! DERLEI 
ist UNTER DER GÜRTELLINIE des guten 
GEFÜHLS, denn ein MENSCH SEINER 
SORTE weiss sich IMMER ZU HELFEN 
UND ZU BENEHMEN und das alles hat 
AUCH MIT PFLEGE UND 
GESUNDHEIT ZU TUN! 
 
ES GEHT IN UNSERER ZUKUNFT auch 
NICHT um die ZWANGSWEISE 
Erhaltung von ARTEN und RASSEN. 
GENAU DAS hat die NATUR auch 
durcheinander gebracht und hat AUCH 
MIT DEM KLIMAWANDEL und AUCH 
MIT DER VERMISCHUNGEN UND 
VERMEHRUNG sich FREMDER 
KULTUERENZU TUN! SO etwas wäre 
UNTER NATÜRLICHEN UMSTÄNDEN 
niemals geschehen!  
 
NOCH EINMAL SEI DARAN 
ERINNERT, dass vor mehr als 2000 – 
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und eigentlich schon davor – es NUR 
DARUM GING, erst einmal GAR KEINE 
NACHKOMMEN MEHR zur ERDE ZU 
BRINGEN, sondern ERST DIE ERDE 
WIEDER erblühen und begrünen zu 
lassen… SELBSTSTÄNDIG ohne die 
„Hände“ derer, die glaubten, wissend zu 
sein! 
 
DIE ODE AN DIE FREUDE – die 
EUROPÄISCHE NATIONALHYMNE – 
sagte die WIEDERKEHR der TOCHTER 
DES VERGESSENEN LANDES (Elysium 
oder Paradies oder Garten Eden) voraus, 
damit DIE FREUDE wieder die ERDE 
erfüllt und auf ERDEN auch MENSCH 
und TIER! JETZT ist DIESE ZEIT und 
zuvor wird nun GEREINIGT – nicht 
ETHNISCH und auf TECHNOBASIS… 
sondern mit GANZ FEINEN SINNEN 
und SCHÖNEN AUSSICHTEN für alle, 
die KEINE MEINUNGEN MEHR 
HABEN UND AUCH NIEMANDEM 
FOLGEN, der SOLCHERLEI ÄUSSERT! 
ÜBERZEUGT EUCH SELBST von den 
differenzierten 
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SONNENEINWIRKUNGEN UND 
STRAHLUNGEN… MUTTER ERDE 
LEBT DURCH UNS und WIR DURCH 
DIESE NUR! 
 
DIE SCHÖPFUNG ist sooooooooooo 
einfach aufgebaut und DAS LEBEN das 
HERRLICHSTE und WUNDERVOLLSTE! 
NICHT EINMAL ein einziger TRAUM 
kann schöner SEIN, als der, in dem wir 
schon wachwerden! WIESO lassen wir es 
ZU, dass andere UNS und Ihm und Ihr 
das ERLEBEN und auch DAS LEBEN 
schwer machen? WIR HABEN DOCH 
SCHON LEICHTIGKEIT und 
LOSGELÖSTHEIT VON DER UHRZEIT 
erlebt. WIR MÜSSEN und KÖNNEN 
NIEMANDEM beweisen, was DIE 
GROSSE LIEBE ist und was diese STETS 
BEWIRKT! DOCH es braucht UNS für 
IHN NUR NOCH und damit UNSER 
FOLGERICHTIGES TUN, damit die 
WIRKUNGEN auch AUSSEN sichtbar 
werden. 
 



 
73 

ERINNERT EUCH MEINE 
HIMMELSBRÜDER… die FRAU ist die 
EMPFANGENDE der WEISHEIT vom 
VATER – DEM Schöpfervater – und der 
MANN ist der GEBENDE! ALSO IST ES 
AN EUCH NUN, GEMEINSAM DAS ZU 
TUN, was keinen AUFSCHUB duldet 
und DAS HAT AUCH MIT DEN 
RICHTIGSTEN FRAUEN zu tun, die zu 
EUCH NUR GEHÖREN! 
 
WIR MÜSSEN uns von ALLEM 
FALSCHEN TRENNEN – so auch von 
WARTESCHLANGEN und 
WARTESCHLEIFEN – denen, die uns 
vom ALLES UMFASSENDEN 
ERDENGLÜCK fernhalten! ES 
BRAUCHT kein GPS – UNSERES DER 
SCHÖPFUNG ist nicht nur 
LEISTUNGSSTÄRKER, sondern 
geschwinder und ERKENNT ALLE 
WENDEMANÖVER und MIESEN 
TRICKS!  
 
UNNATÜRLICHE 
WÄRMEEINWIRKUNGEN sind absolut 
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ZERSTÖRERISCH für das GEHIRN und 
den KÖRPER – nie jedoch für DIE 
SEELE! DIE SEELE versorgt uns STETS mit 
den passenden SITUATIONEN, um den 
AUSGLEICH und die MANIPULATION 
damit von den HAIEN in den 
GELDBECKEN!  
 
HEIZDecken, HEIZöfen, HEIZkissen, 
HEIZhauben zum Haare trocknen – da 
gibt`s bei den SAGENUMWOBENEN 
FRISEUREN und FRISÖSEN auch welche 
mit STÄBEN, die ähnlich wie bei 
ELEKTROMASSAGEN direkt am Kopf 
oder mit ein wenig ABSTAND 
angebracht werden, FussbodenHEIZung, 
THERMOSTATE, 
DURCHLAUFerHITZEr, 
THERMOBEHÄLTNISSE, 
NEBENGEBÄUDEERHITZER, 
KOCHGERÄTE, BACKÖFEN – Hänsel 
und Gretel schoben schon DIE 
RICHTIGE HEXE(rei) INS FEUER ALS 
ERINNERUNG… 
Wärmeerhaltende MASSnahmen sind 
MUTTER ERDE eine Erinnerung an JEDE 
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KÄLTEperiode, DIE NIE 
NATÜRLICHEN URSPRUNGS war und 
für UNS STETS ERINNERUNG, dass da 
IN DER SCHÖPFUNG etwas haust, was 
NICHT DEN RANG UND NAMEN 
unseres FEINSINNIGEN VATERS 
WAR… und NUN IST EBEN jeder 
Schacht und jede SCHICHT und alle 
KANÄLE und so weiter SELBST 
ÜBERWACHT  geworden und die MAUS 
lässt sich von ERINNERUNGEN an 
Reime mit der Katze, die die AUGEN 
auskratzen will und dann DOCH NICHT 
SO LANGE WARTEN kann, weil der 
WILLE der SCHÖPFUNG zum TROTZ 
nichts MIT LIEBE ZU TUN HAT!  
 
UNSER VATER hat MEHR ZU BIETEN 
als eure erbärmlichen VERSUCHE IHN 
ZU FINDEN UND ZU VERNICHTEN 
und UNSERE SCHÖPFUNG IST WEISER, 
als alle ADMIRALE der LUFTWACHT… 
JEDER VOGEL kann mehr als EURE 
MAERIALIEN, die ihr für UNSICHTBAR 
hieltet. ALLES IST SEINEM 
LEBENSWERK geklaut worden und so 
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JEDER ROHSTOFF. GEHT’S noch? ES IST 
UNSER HEIMATLAND – allumfassend. 
ALSO MACHEN WIR DOCH NUN 
ENDLICH wirklich alles, damit ENDLICH 
FÜR ALLE FRIEDEN IST! 
 
WIR WOLLEN LEBEN – als MENSCH… 
ordentlich und freundlich – SO, WIE 
UNSERE NATUR, die nur SEINER 
SCHÖNHEIT und VOLLKOMMENHEIT 
entsprechend immer besser und 
wundervollere DÜFTE und BLUMEN 
hervorbringt. ER FÜHRT UNS immer 
mehr zu KLEINEN 
VERGNÜGLICHKEITEN… wie KINDER: 
EIN ERDBEEREIS mit Sahne! Noch gibt 
es die KÜHLDINGER.  
 
GUTEN Appetit! 
 
MEIN KÖRPER ist soetwas WIE DAS 
PRÄZISESTE NAVI für GESUNDHEIT… 
Da lasse ich mir DIE EINE KUGEL 
ERDBEEREIS mit Sahne schmecken und 
bemerke, wie meine ZUNGE anschwillt 
UND AUCH, dass das 
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GESCHMACKSempfinden GLEICH 
NULL ist…! IST DAS WICHTIG? JA, 
absolut! DIE KÄLTE PASST NICHT – 
abgesehen von den künstlichen Stoffen 
im Eis!  
 
WAS WAR ES, was vorher ANDERS 
WAR? Ich schrieb es bereits, man hat IN 
UNSEREM GEHIRN Areale 
AUSGENIPPST – wahrscheinlich schon 
IM BABYALTER – versehentlich heißt es 
dann… DOCH DER ZAHNARZT hat 
WESENTLICHSTEN ANTEIL DARAN. 
Dumm, wenn man sich ALLE ZÄHNE 
AUSREISSEN LIESS. Lieber 
Zahnstumpen, als GAR KEINE oder 
ÜBERKRONTE ZÄHNE. ALLES 
VERSTECKTE bricht sich BAHN… DIE 
SCHÖPFUNG MAG SOETWAS NICHT 
und KANN NICHT HELFEN in solchen 
Fällen. SO ERINNERE ich mich, wie mir 
und AUCH ANDEREN Zahnplomben 
und Kronen bei oder nach der 
BEGEGNUNG heraus oder 
herunterfielen. ES WAR DIE 
SCHÖPFERKRAFT, die uns DARAN 
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ERINNERN SOLLTE und WOLLTE, dass 
NUR ER es ist, der in unserem 
HEILIGTUM KÖRPER etwas wieder in 
ORDNUNG bringt! MIR ist sogar EIN 
GANZER ÜBERKRONTER 
BACKENZAHN herausgefallen auf einer 
ZUGFAHRT ZU EINER BEGEGNUNG 
mit BRACO`s STIMME… er machte SEIT 
JAHREN PROBLEME mit 
BLUTUNGEN, die MEINES GEFÜHLS 
NACH aus dem GEHIRN kamen. DER 
ZAHNNERV war tot – die KRONE 
JEDOCH WAR bombenfest auf den 
Zahnhals zementiert. KEINE AHNUNG, 
wie das ALLES meist OHNE SCHMERZ 
heilen durfte und ES KEINE SPRITZE 
BRAUCHTE, um den STÖRENFRIED aus 
mir zu entfernen… ALLES hat immer 
TIEFERE BEDEUTUNGEN. 
 
SCHON IVICA PROKIC SCHRIEB: 
„MICH müsst ihr mehrfach lesen und 
auch ZWISCHEN DEN ZEILEN 
Bedeutsamkeit finden!“ 
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WENN mir nun so ein KÜNSTLICHES 
EIS nicht bekommt, was für eine 
DIAGNOSE gäbe es dann und WER 
KOMMT FÜR SCHADENERSATZ AUF 
und wie SOLLEN WIR DAS DANN 
MACHEN mit ALLEN, die NUR NOCH 
ALLUMFASSENDEN, schädlichen MIST 
essen? DIE NATUR kennt KEIN EIS zum 
ESSEN… und IM PARADIES wird es 
wieder SCHÖN WARM und UNSERE 
FREUDE und UNSER GLÜCK sind dann 
TIERE wie DELFINE, die UNS 
HILFREICH sind, beim 
HERAUSFINDEN all der 
UNGEHÖRIGKEITEN der 
OBRIGKEITEN…! MIT DEM 
WOHLERGEHEN DER KINDER DER 
SCHÖPFUNG ist nicht zu spassen! 
JETZT, WO DER VATER UNS DER 
REIHE NACH FINDET UND ANSIEHT, 
wird es angenehmer und anschaulicher! 
UND WIR BEGNÜGEN UNS LIEBER 
mit immer mehr DIREKTSÄFTEN und 
WASSER (5 Liter-Kanister sind gut! 
WASSER sollte man auch IMMER EINE 
FLASCHE STILLES in der TASCHE 
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HABEN!) und immer weniger von all 
dem, was DIE NATUR IN DIREKTER 
WEISE nicht bieten kann. DAFÜR 
DUFTEN WIR BALD INNEN UND 
AUSSEN – VERSPROCHEN! 
 
SEIT ER MICH erinnern möchte – 
eigentlich braucht der VATER AUCH 
MICH, um sich an das VIEL ZU LANGE 
VERMISSTE GLÜCK wieder zu 
ERINNERN und wie das war, ALS ER 
NOCH GLÜCKLICH MIT DEN SEINEN 
WAR – wie ER IST, wie ER ZU SEINER 
LIEBSTEN war und so auch zu den 
KINDERN und wir zu IHNEN, gibt es 
VIEL FREUDE und viel von alle DEM, 
was das LEBEN ZUM STILLSTAND 
BRACHTE! DA WIR nicht mehr in der 
LAGE WAREN, zu erkennen, DAS DER 
MENSCH nur in und mit der Natur 
MENSCH SEIN KANN, war es nicht 
möglich, BESSER oder ANDERS ZU 
WERDEN… Wir wähnten uns oft im 
GLÜCK – auch in der Natur – doch es 
war eben NIEMALS die passendste SICHT 
und ACHTSAMKEIT für winzige 



 
81 

DETAILS und das, obwohl irgendwie 
immer eine STIMME DA WAR – durch 
die Worte anderer – die mich warnte. 
DOCH MEINEM INNEREN KIND 
MACHTEN SIE ANGST. Und so sei 
nochmal gesagt: NOCH IST DIE ANGST 
WICHTIG als NATÜRLICH anzusehen. 
ES IST DAS, was ER MIT UNS BEREITS 
ÜBERWUNDEN HAT und wir tun, was 
wir können, dass ANDERE, die mit uns 
kommen wollen und auf UNSEREN 
WEG FINDEN, ebenfalls frei werden 
davon oder kaummehr davon berührt 
werden – ES GEHT IMMER UM DIE 
QUALITÄT DER SEELE, die NUR ER 
PRÜFEN kann. DIE SCHÖPFUNG spielt 
kein LEBENSSPIEL, sondern schaut, WER 
NOCH LEBENSFÄHIG UND 
GLÜCKSBEREIT in natürlicher WEISE 
und daher erhaltungswürdig ist! 
 
ALL die ERDACHTEN BRETTSPIELE und 
KARTENSPIELE waren scheinbar 
harmlos und ein netter ZEITVERTREIB. 
DOCH DAS hatte DIESEN 
UNSCHÖNEN ABRIEB erzeugt und 
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immer mehr VERTRIEBLER gebraucht, 
weil der ABSATZ immer mehr 
strauchelte… so wurde die FRAU 
ZWANGSARBEITERIN und die 
ABSATZHÖHEN nach der 
Wiedervereinigung von OST UND WEST 
sind nun auch schon LANGE der 
SCHNEE, der nicht mehr fällt, um die 
HITZEWELLEN – die auch der FRAU 
ALS KLIMAX bekannt gemacht worden 
sind (IN NATÜRLICHEM WEG GIBT ES 
DAS NICHT! Mich hat DAS 
PHÄNOMEN nur Weisheitsweise 
gestreift!) – wegen KRANKHAFTER 
ARMUTS- und 
EXISTENZÄNGSTESCHÜREREI noch so 
lang, wie es geht, der ÖFFENTLICHKEIT 
nicht preiszugeben. SO werden auch 
lieber FREMDFIRMEN von weiter weg 
beauftragt für BAUARBEITEN, die man 
aufgrund der UMWELTBELASTUNG 
besser GANZ SEIN LÄSST, beauftragt, 
weil die kann man  dann EHER AUF 
RECHNUNGEN sitzen lassen, indem 
man diese GAR NICHT ZAHLT ODER 
EBEN NUR Schritt für Schritt. DIE 
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ÖFFENTLICHE HAND – also die der 
STEUERZAHLER – ist ja inzwischen 
schon OFT GENUG informiert worden, 
wofür DAS ALLES VERSCHWENDET 
wird. Weshalb so viele ZEITUNG lesen 
und sich ärgern und doch nichts ändern? 
ES IST DER ROBOTER, der manipuliert 
und nun dennoch stets noch mehr 
IRRITIERT reagiert, weil dieser plötzlich 
stets auch mit etwas konfrontiert wird, 
was dieser NOCH NICHT KANNTE. 
Nun ist SO MANCHE LEERE KASSE in 
der ZWANGSLAGE über die 
WAHRHEIT zu informieren! SO 
BRAUCHT ES EBEN GAR KEINE 
KRANKHEITSKASSE und die AOK-
GESUNDHEITSKASSE (EINE würde ja 
nun wirklich reichen) hat immer mehr 
SCHWUND… und wenn die, die GELD 
HABEN, sich auch noch ALLES 
ZAHLEN LASSEN und nie an die 
denken, die IHR LEBEN LANG 
ARBEITEN, dass denen vielleicht AUCH 
MAL ETWAS 
GESUNDHEITSFÖRDERNDES zustehen 
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dürfte, ist eben IRGENDWANN DANN 
MAL GANZ GUT!  
 
WIR – als UNSER VATER – hat KEINE 
ARBEIT erschaffen und so gibt es für uns 
auch KEINE ARBEITSSUCHE oder 
JOBunverträglichkeiten. ER GIBT UNS 
IMMER DAS, was wir SUPER GUT 
KÖNNEN zu tun und so ist am ENDE 
uns ALLEN GEDIENT, dass unser ALLER 
LEBEN und ERLEBEN ein zutiefst 
Erfreuliches UND Schönes ist! 
 
WELCOME BACK PARADSE! Ein 
NEUES gibt es NICHT. ES IST IMMER 
NOCH DIE ERDE und WIR TUN ALLES, 
dass es so bald wie möglich WIEDER 
SICHTBAR für ALLE WIRD und fühlbar 
ist es ALLEN, die TROTZ KLARER 
AUSSAGEN, um die WAHRHEIT ans 
LICHT zu bringen, IMMER MEHR 
SICHERHEIT und auch WAHRE LIEBE 
und KAMERADSCHAFT finden! 
ZUSAMMEN sind wir EINE 
MENSCHHEIT und wir alle haben es 
verdient, dass wir FERN VON 
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BETRÜGEREIEN und HASS und 
INTRIGEN wieder das sind, was wir 
FRÜHER (IN DEN ZEITEN, an die wir 
nie mehr erinnert werden sollten) ALLE 
WAREN: 
 
Sanft, zärtlich, feinfühlig, der FREUDE 
offen und IMMER HILFSBEREIT UND 
EHRLICH! Und so kann man hier ALLES 
EINFÜGEN, was man sich selb st an 
GEFÜHLEN wünscht… DIE NATUR gibt 
einem JEDEN, was gebraucht wird, um 
ZU GESUNDEN! 
 
WAS WAR DAS FALSCHE auf der 
WELT? ALLES, was MUTTER ERDE uns 
NICHT geben kann – ALLES, was 
verarbeitet werden muss und UNS ZU 
EINER ARBEIT hinleitete, DIE ER UNS 
NIEMALS gegeben hätte und davon 
WERDEN WIR NUN ALLE befreit! 
 
ALLE ROTEN FRÜCHTE erinnern uns 
inzwischen in achtsamer WEISE an alles 
BLUT, welches unnötiger WEISE 
geflossen ist und den HEILIGEN BODEN 
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DER ERDE tränkte und so auch 
UNZÄHLIGE HÄNDE – besonders 
TRAGISCH ist es dort, wo man uns oder 
wir uns auch selbst in HELFENDE oder 
PFLEGENDE Hände gab(en). DOCH 
DIES geschah NUR, weil man uns von 
uns SELBST – UNSERER GESAMTSEELE 
gebunden an die SONNE – getrennt 
hatte und wir KEINE MÖGLICHKEIT 
HATTEN, dies zu erkennen! 
 
DOCH NUN trinken wir den 
TOMATENSAFT zur BLUTBILDENDEN 
UNTERSTÜTZUNG und verzichten 
immer mehr auf FESTE NAHRUNG. IM 
MOMENT IST ES UNS UND DER 
GESAMTEN SCHÖPFUNG hilfreich, 
wenn wir BEI ALLEM an MUTTER 
ERDES Seele denken und dass DIESE 
GERADE ALLE MENSCHENSEELEN 
entlastet, damit WIR ALLE WAHRHEIT 
SAGEN und so mithelfen, dass die 
ERLÖSUNG ALLER SCHNELLER geht! 
 
ALLES SCHWERSTE ist schon 
überwunden, SO AUCH, was IN IVICA`S 
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BÜCHERN in „heftiger Weise“ über 
unsere UNARTEN und ALL DIE 
SCHLECHTIGKEITEN, die sich unserer 
bemächtigt hatten, geschrieben worden 
war! ALLE, die die ORDNUNG in und 
auf der ERDE und ihren 
MENSCHENWESEN und deren fühlige 
LEBENSWEISE spüren – das wird IN 
DEN SEELEN DER MENSCHEN selbst 
offenbar – WOLLEN NICHT MEHR 
ANDERS LEBEN!  
 
ES BRAUCHT keine künstlich 
ERZEUGTEN ERSATZMITTEL oder 
„HEILWELLEN“. Menschen, die sich 
ÜBER DIE SCHÖPFUNG erheben und 
GÖTTER SEIN WOLLEN, haben – IHM 
SEI DANK – das NACHSEHEN! WIR 
ALLE hatten derlei NIE IM SINN – wir 
sind KINDER der ERDE, geführt von der 
SONNE – mehr nicht. UND DOCH IST 
dieses NUR immer MEHR in 
VERBUNDENHEIT mit den 
HIMMLISCHEN ELTERN und so auch in 
dem FÜHLBAREN BUND mit SONNE 
UND ERDE und SO AUCH in der immer 
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grösseren FÜHLBAREN 
VERBUNDENHEIT mit unseren 
SEELENGEFÄHRTEN! DER SEELISCH-
GEISTIGE WEG ist nun wirklich offen 
und hilfreich UND WAHRHAFT MILDE 
tätig! KEINE URTEILE – nur FREIHEIT 
im DENKEN und FÜHLEN bringt uns 
ALLEN DIESE HEILUNG, die BRUNO 
GRÖNING allein UNS ALLEN möglich 
macht(e)! 
 
WAS spielt sich in unserem 
UNTERBEWUSSTSEIN ab und seit wann 
gibt es ÜBERHAUPT solch eine 
Betrachtung und BEACHTUNG? 
 
EIN MENSCH hat NUR BEWUSSTSEIN 
– ein MENSCH HÖCHSTER GÜTE (ALS 
MAN uns noch nicht an TIERISCHE 
INSTINKTE band oder unser 
GLÜCKSEMPFINDEN an künstlich 
erschaffene GLÜCKSNEUROTIKA 
gebunden hatte) ist sich STETS all dessen 
bewusst, WAS NIEMALS DEN 
MENSCHEN ausgemacht hat! UND SO 
BEWEGEN SICH NUN ZWEI Felder 



 
89 

aneinander vorbei oder vermischen sich 
wieder, UM ALLE SORGEN UND 
PROBLEME DER MENSCHHEIT immer 
wieder GANZ BEWUSST anzusehen und 
SO AUCH ZU SEHEN, wer sich zu einem 
MENSCHEN hin entwickeln WILL und 
dies DANN AUCH KANN!  
 
FÜR EINEN BEWUSSTEN MENSCHEN 
gibt es KEINE ZUFÄLLIGKEITEN und 
doch NIE SYNCHRONE – 
unbeabsichtigt – VORKOMMNISSE! In 
der gesamten SCHÖPFUNG kann es NIE 
ETWAS ABSOLUT GLEICHES GEBEN 
und doch wird ständig derlei behauptet 
und versucht, zu ERSCHAFFEN. UND 
HIER SIND WIR BEIM 
HAUPTPROBLEM! ES WAR und IST 
IMMER NOCH der Menschheit 
untersagt gewesen, IRGENDETWAS ZU 
ERSCHAFFEN. DIE HEIMAT der 
MENSCHEN ist IMMER NOCH die 
GESAMTE ERDE und diese war ALLEIN 
DAFÜR ZUSTÄNDIG, alle Menschen 
mit BESTER QUALITÄT zu versorgen in 
ALLEM, was sowohl SEELE als auch 
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KÖRPER stärkt und in DER HARMONIE 
DER SCHÖPFUNG immer wieder 
erblühen lässt. DOCH DIESES 
ERBLÜHEN ist anders, denn auf dem 
MENSCHENKÖRPER wachsen nun mal 
keine Blumen oder Bäume – TIERE 
jedoch hat man schon oft auf ihnen 
herumspazieren lassen. OB DAS NUN 
MENSCHLICH IST oder nicht, ist weder 
fraglich, noch wichtig! 
 
MIR KAM heute die BEDEUTUNG eines 
CHEFS oder ERSCHAFFENDEN in den 
SINN… STEVE Jobs (HIESS DER SO… 
irgendwie so jedenfalls). DER GRÜNDER 
von APPLE und daraus folgend 
WURDEN MILLIONEN JOBS ins 
„Leben“ gerufen und die GELD- und 
MACHMASCHINERIE auf eine NEUE 
STUFE gehoben. ER IST GESTORBEN, 
doch die SYSTEME, die dieser erschaffen 
hatte (oder wurde ER AUCH BENUTZT 
für ÜBLE MACHENSCHAFTEN und ist 
GEGANGEN WORDEN, weil man sich 
nicht anders zu helfen wusste? KÖNNTE 
AUCH SEIN, dass sich die SCHÖPFUNG 
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derer entledigt, die HELFEN 
KÖNNEN?) WIE viele 
HANDYgenerationen sind aus dieser 
EBENE DES NICHTSEINS entstanden 
und wieviele BILLIARDEN AN 
GELDERN geflossen? WIE VIELE 
SCHEINE UND MÜNZEN müsste es 
geben, um diese einander 
auszuhändigen? ES IST DOCH IN 
WAHRHEIT SO, dass da nur noch 
unsinnige ZAHLENKOLONNEN 
auftauchen, denen wir GLAUBEN 
können ODER AUCH NICHT. Irgendwie 
scheinen NUR NOCH DOOFE 
unterwegs zu sein, die ABSOLUT KEIN 
GEFÜHL MEHR FÜR DIE HABEN, die 
eine ZUKUNFT VERDIENT HABEN, wie 
die wahrhaft GROSSEN MENSCHEN! 
WAS MACHT das HANDY so 
interessant und was so wichtig? SCHAUT 
MAN SICH UM, sieht man NICHTS 
MEHR von dem, was man EINEN 
ERLESENEN GESCHMACK nennen 
könnte – geschweige denn das, was man 
MANIEREN nennt. WOZU sich mit 
irgendwem treffen oder durch die 
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GEGEND bewegen, wenn doch 
MINDESTENS EINER stets das Handy im 
Blick hat, GESAGTES nur noch 
NEBENSACHE IST und es 
NIEMANDEN mehr interessiert, wie laut 
oder LEISE man redet oder auch NIE!  
 
WAS EIN MENSCH WAR, steht auf 
einem anderen ROSAROTEN BLATT 
und BUCH in mir – diese 
INFPRMATIONEN sind auch stets da. 
DOCH ERST EINMAL muss auf der 
ERDE ALLES verschwinden, was ein 
WEITERLEBEN aller LEBEWESEN 
unmöglich macht! DENN LEBEN ist 
etwas anderes, als sich hin und wieder 
mal anzusehen, sich nach anderen 
umzusehen – zu schauen, was andere so 
machen und es nachzumachen oder sich 
zu beschweren oder sich lustig zu 
machen, sich jeden SPASS zu erlauben. 
ES GEHT UM DIE BESTÄNDE DER 
MENSCHEN, die angesehen werden 
MÜSSEN! Wenn es JESUS gibt – also 
MENSCHEN SEINER GEISTIGEN UND 
STETS AUCH KÖRPERLICHEN GRÖSSE, 
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so dass man WEISS, dieser ist KEINKIND 
– ist DIE MACHT stets auf der SUCHE 
nach IHM und so auch in der ANSICHT, 
dass diese, die ZU IHM UND SEINER 
GÜTE gehören, nicht weit weg sind. 
ODER NUN DOCH? DENN ES BAUT 
SICH EINE KRAFT AUF, die die WELT 
SO NOCH NICHT ERLEBT HAT!  
WEM das EIGENE LEBEN LIEB ist und 
so auch das ALLER KINDER und so auch 
ALLER MENSCHEN, bei dem bewegt 
sich in dieser ZEIT NICHT NUR EIN 
BISCHEN WAS, sondern immer mehr 
die SICHT AUF DIE PLEITEGEIER, die 
überall lauern auf DIE MENSCHEN, die 
DER SCHÖPFUNG helfen, AUFzu(m) 
LEBEN… und dies gelangt NUR für und 
DURCH DIE NATUR! 
 
WORUM GEHT ES IM LEBEN? Ums 
Geld verdienen? NEIN, das kann nicht 
sein. DENN DORT, wo das Geld KEINE 
ROLLE spielt, ist man NATÜRLICH und 
glücklich. ODER MAN IST SATT – viel 
zu satt – und hat entweder noch nie 
FEINGEFÜHL besessen oder es verloren! 
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SCHEINBAR sprechen alle unglücklichen 
oder machthungrigen SEELEN zu mir, 
denn über NACHT schenken sich mir 
ständig NEUE ANSICHTEN und 
ERKENNTNISSE, vor denen UNSER 
VATER UNS bewahren wollte. DOCH 
NUN GEHT ES NICHT MEHR, denn 
ohne die WAHRHAFTIGEN 
ERKENNTNISSE kommen wir den 
URSACHEN UND WIRKUNGEN nich 
mehr näher. OBWOHL WIR DOCH 
STETS MITTEN DRIN SIND im AUGE 
DES HURRIKANS, der sich selbst als 
DIESER NICHT ERKENNEN kann und 
will!  
 
DER MENSCH hat und braucht kein 
DRITTES AUGE  - nur die GELDGIER 
und die SCHEINMACHT erschuf etwas, 
was man dann das DREIECK mit dem 
AUGE nannte und so ist man dann BEI 
ALLEN GRUPPIERUNGEN und 
GRIPPEVIREN, die STETS NUR DIE TÜR 
zum AUFWACHEN und der alles 
umfassenden HEILUNG auf der ERDE 
ansehen kann! 
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ES GIBT KEINE BESONDERE 
GRUPPIERUNG aus der Sicht der 
SCHÖPFUNG und des MENSCH SEINS. 
 
EIN MENSCH ist sich der TRAGWEITE 
von HANDLUNGEN bewusst – dies 
betrifft allerdings STETS NUR die 
NATUR und deren natürliche 
ERSCHEINUNGEN. DIESE KENNT DIE 
kindhafte, verspielte SEELE und nutzt so 
JEDE GELEGENHEIT dieser 
FREUDVOLLEN KRAFT Nahrung zu 
geben, da die SEELE sich in dem STETEN 
AUSTAUSCH mit und durch das LEBEN 
befindet! 
 
ZUR ANSICHT habe ich mir heute ein 
BUCH von diesem STEVE JOBs bestellt – 
kaufen möchte ich mir KEINE DER 
SCHRIFTEN, die ja doch nur der 
VERDUMMUNG aller dienen UND noch 
dazu in solch GROSSEN Auflagen 
produziert werden, dass SICH ALLE 
RINGS um den, DEN ES GEHT, dumm 
und dusslig verdienen. UND DIESE 
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DUSSLIGKEIT oder auch 
GEFÜHLSDUSELEI kann uns ALLE DAS 
LEBEN KOSTEN UND SO AUCH 
UNSERE ERDE undALLE GESCHÖPFE 
mit ihr! WAS man nicht KENNT, kann 
man nicht wählen und DIE NATUR gibt 
uns nun STETS NUR DAS, um NUR 
NOCH DAS NATÜRLICHE zu wählen 
UND SO AUCH DAMIT das, was DEN 
BAUMBESTAND so belässt, dass noch 
DIE MENSCHEN UND TIERE genügend 
LUFT in ihre LUNGEN bekommen, die 
noch LEBEN WOLLEN. 
 
IST NUN DER WALD die LUNGE oder 
der LUFTGEBER? ES ist in der ganzen 
SCHÖPFUNG NIEMALS NUR dies  oder 
das. DIE BÄUME könnten KEINE LUFT 
reinigen, wenn diese sie nicht auch 
AUFNEHMEN würden und was ALLES 
IN DER LUFT ist, hinterlässt SPUREN – 
SICHTBAR DENEN, die IN LIEBE und 
im VERBUND MIT DER WELTENSEELE 
spazieren gehen – stets achtsam für 
VERÄNDERUNG!  
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WESHALB kommen ALLE 
INFORMATIONEN zu mir und weshalb 
kommt SO VIELES, was ich gar nicht 
wissen kann – weil ich es weder studiert, 
noch gelernt oder gelesen haben kann, 
NIS AUF DAS, was man mich lesen 
lassen wollte! IST DOCH KOMISCH – 
findest DU NICHT AUCH? 
 
DA fiel mir ein BUCH ins AUGE – ein 
ZENTRALES THEMA unseres 
UNTERGANGS oder neuerlichen 
AUFSTIEGS – ALS MENSCH versteht 
sich. IMMER WIEDER möchte ich 
ANMERKEN, dass die ERDE NUR MIT 
DEN MENSCHEN weiterlebt. UND WIR 
ALLE können nur auf der ERDE 
„erfolgreich“ sein. 
 
WAS MACHT EINEN intelligenten 
MENSCHEN AUS? Ist es wichtig, zur 
SCHULE gegangen zu sein, eine 
BERUGSAUSBILDUNG ZU HABEN oder 
eine bestimmte berufliche LAUFBAHN 
gegangen zu sein? OH NEIN. DIE 
WAHRHAFT Intelligenten würden 
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HEUTE sich allein DER NATUR 
zuzuwenden und die KINDER – so diese 
da sind – aus den SCHUL- und 
STUDIEN- und 
BERUFSAUSBILDUNGEN 
herausnehmen und sich in DIE NATUR 
zurückziehen. DORT ERHÄLT MAN 
wahre QUALITÄTEN – vor allem als 
MENSCH… fühlend und spürend, 
WELCHE GEFAHR UNS ALLEN 
DROHT!  
 
DA stand doch in meinem BLICKFELD 
ein BUCH bei THALIA  - in der TOP 10 
oder TOP 20! WER legt diese 
RANGORDNUNG FEST und unter 
welchen KRITERIEN? IST NOCH EINER 
IN DER LAGE, zu ERKENNEN, was es 
MIT UNSERER SEELE und UNSEREM 
KÖRPER macht und so des GESAMTEN 
fühlenden LEBENSWERKS, ein BUCH zu 
sehen ÜBER GEHIRNFORSCHUNG und 
was die „MEDIZIN“ tun kann, um 
PANIKattacken und ÄNGSTE zu 
behandeln? 
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WIR LASSEN IHNEN nun auch KEINE 
RUHE MEHR! WIR WOLLEN LEBEN 
und WIR SIND MENSCHEN, die sich 
IMMER MEHR des ABSOLUTEN 
Zusammenhangs ALLER TECHNIK mit 
dem ABSOLUTEN WALDsterben und 
den ERSCHEINUNGEN, die wir nun 
beinahe ÜBERALL nur noch vor 
AUGEN geführt bekommen! 
 
DER MENSCH ist NICHT DAS GEHIRN 
und doch brauchen wir es, um uns ÜBER 
ALLES IM KLAREN ZU SEIN, was EIN 
MOMENT einer Unachtsamkeit für UNS 
ALLE bedeuten kann und so auch die 
MÖGLICHKEIT, sich bald GAR NICHT 
MEHR frei atmend oder FREIEN 
WILLENS irgend etwas anderes 
auszusuchen, als das SCHRITTWEISE 
STERBEN oder das TOTALE INFERNO 
per FEUER oder SANDSTURM im 
GEHIRN! 
 
Wenn IHR DUMMEN GEHIRNE – oder 
seid IHR DIE ROBOTER? – nur spüren 
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könntet, was IHR ALLE in jedem 
Moment MUTTER ERDE antut und 
damit auf ALLEN SEELEN und 
KÖRPERN all das abladet, was IHR NIE 
MEHR SEHEN WOLLTET und es doch 
noch müsst! 
 
WOHER kommen die steigenden 
ZAHLEN von OPERATIONEN – wie 
FLIESSBANDarbeit, wenn wir doch ALLE 
WISSEN, dass es ein SO GROSSES 
Aufkommen an „KRANKHEITEN und 
GEBRECHEN“ noch NIEMALS je 
gegeben hat. WOZU und WOFÜR 
wurde die BERUFSGRUPPE 
PSYCHIATER und NEURALCHIRURGIE 
miteinander verbunden, wenn wir 
WISSEN, dass NIEMAND EIN RECHT 
HAT, überhaupt EINFLUSS nehmen zu 
dürfen auf den MENSCHENKÖRPER?! 
EIN erwachter Mensch weiß, dass 
ALLEIN DIE NATUR HELFE KANN, 
uns aufzuwecken, dass NUR MUTTER 
ERDE uns „beliefern“ kann mit dem, was 
uns LEBEN LÄSST als Mensch. UND die, 
die sich dessen nicht bewusst sind, 
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WERDEN AUF SCHÄNDLICHSTE 
WEISE benutzt, etwas TUN ZU LASSEN, 
was UNS ALLE immer mehr belastet und 
SO AUCH DAS GESAMTE 
LEBENSWERK Universum! 
 
DA gab es mal das KAPILLARproblem. 
MENSCHEN konnten ihre HÄNDE 
nicht mehr wirklich nutzen. IST DAS 
NICHT KOMISCH, dass es irgendwie 
IMMER WIEDER AUF DASSELBE 
hinausläuft? WIR SOLLEN NICHTS 
TUN! ALLEIN DIE NATUR ist in der 
LAGE, zu wissen, WAS WIR UND DIE 
sonstigen GESCHÖPFE brauchen. UND 
so war das EIN ZEICHEN, uns 
auszuruhen und uns bewusst zu werden, 
weshalb unsere HÄNDE krampfartige 
STÖRUNGEN aufwiesen. DENNOCH 
SIND DIESE STÖRUNGEN NICHTS 
NATÜRLICHES  - es ist von der 
DIGITALISIERUNG hervorgerufen. 
DOCH ES WURDEN MILLIARDEN 
Gelder generiert, in dem man diese 
HÄNDE operierten und so hat man DIE 
VERBINDUNG zum GEHIRN zerstört 
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und SO DAS FEINGEFÜHL in den 
HÄNDEN. Würden SIE ES GEMACHT 
GEHABT HABEN, wenn man das vorher 
bekannt gegeben hätte? KEINE 
AHNUNG – denn man weiß ja nicht, 
was da auf einen ZUKOMMT und wie es 
dann danach sein wird! 
DIE NATUR tut SOETWAS nicht und 
AUCH KEIN MENSCH! DER MENSCH 
ist kein AUTO oder eine MASCHINE an 
der man eben mal bissle rumschraubt 
oder ein STÜCK KNOCHEN ABSÄGT 
(ÜBERBEIN SAGT MAN) – ist so, wie 
wenn man EINEN BAUM STUTZT… 
OHNE JEGLICHEN SACHVERSTAND 
oder das GEFÜHL für die NATUR! 
 
MEINE HÄNDE tun vieles immer 
einmal wieder FÜR ALLE – um das 
SPÜREN wiederzufinden und so auch 
DIE WEISHEIT der SCHÖPFUNG und 
DAS NUR DORT nichts zufällig gegeben 
wird – in der WELT DES GELDES UND 
DER MACHT wird NICHTS DEM 
ZUFALL ÜBERLASSEN und SO AUCH 
NICHT DEN MÖGLICHKEITEN für 
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ANDERE. DENN OHNE KONTROLLE 
können ALLE FALSCHHEIT und 
GEMEINHEITEN und SCHMERZEN 
nicht mehr VERTUSCHT und 
VERHEIMLICHT WERDEN. DOCH WIE 
SIE SEHEN, hat die LÜGE in der SEELE 
UNSERES VATERS keinen PLATZ mehr 
– denn MUTTER ERDE und deren 
KINDER müssen sich von ALLEN und 
ALLEM entledigen, was das MENSCH 
SEIN nicht möglich machen! 
 
ANGST und PANIK ist NICHTS 
NATÜRLICHES und doch muss es NUN 
als etwas angesehen werden, WAS UNS 
ZU DER ANSICHT brachte, DAS UNS 
ALL DAS zu MUTTER ERDES SEELE 
brachte UND SO DER ABSOLUTEN 
WAHRHEIT UND KLARHEIT, was zu 
TUN IST – für die, DIE ZUM GEBEN 
BEREIT! 
 
HEUTE MORGEN hatte ich ein wenig 
ZAHNFLEISCHBLUTEN, was schon 
GANZ LANGE nicht aufgetreten war. 
IST DAS NUN AUS DEM GEHIRN ein 
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Zeichen, welches man in den 
MENSCHEN zerstören möchte, damit 
KEINE INFORMATIONEN mehr 
auftauschen können – womöglich noch 
FÜR DIE GESAMTE ÖFFENTLICHKEIT? 
Oder ist es NUR ein ZEICHEN von den 
PARADONTOSEBEHANDLUNGEN, die 
ANGST und SCHOCK auslösen und so 
auch UNFASSBARE SCHMERZEN – 
wurde mir ALLES (OHNE DAS WISSEN 
ZU WOLLEN, denn MEINE 
KINDHAFTE SEELE ist NICHT 
INTERESSIERT an all den SORGEN und 
NÖTEN der VERGANGENHEIT oder 
derer, DIE SICH NICHT BEWUSST SIND, 
was GESCHIEHT, wenn sie sich in die 
falschen GOLDENEN HÄNDE begeben) 
gegeben, um ENTWEDER für IMMER in 
die EWIGEN JAGDGRÜNDER DER 
NATURVÖLKER einzugehen ODER 
AUF EWIG MENSCH ZU BLEIBEN! 
 
FOLGEN SIE NIE dem Rat der ÄRZTE, 
CHIRURGEN, APOTHEKER und der 
anderer! ÖFFNE DEINE SEELE JETZT für 
die Wahrheit des FÜHLENDEN 



 
105 

Universums und der KRAFT DER 
MENSCHEN, die UNS ALLE NUN 
TRÄGT AUS DER TIEFSTEN 
FINSTERNIS in die sonnigen GÄRTEN 
der Erde. MUTTER ERDE kennt UNS 
und nicht SIE…! 
 
WIR, die wir nun in richtigster WEISE 
AUFWACHEN, werden immer wieder 
auf ALL DAS GUTE, dass wir für andere 
taten und was uns in der NATUR an 
GLÜCKSERLEBNISSEN geschenkt 
worden war gelenkt! DAS WAR IMMER 
GUT – wir handelten gemäß der 
MÖGLICHKEIT, zu FÜHLEN, was das 
WAHRE GLÜCK des MENSCHSEINS ist. 
DIE SEELE hat KEINERLEI Interesse 
mehr zu wollen oder zu HABEN, als 
dieses simple EINFACHE GLÜCK. 
DAHET HAT AUCH UNS der Träumer – 
UNSER VATER – so gern! ER SIEHT 
unser STRAHLEN und auch, was DIE 
FIRMA mit unseren Daten und unserer 
SCHÖNHEIT taten und SOLCHERLEI 
TATEN erhalten keine GNADE und 
BARMHERZIGKEIT gab es weder im 
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HIMMEL NOCH AUF ERDEN! UNSER 
INNERES IST WICHTIG und diese SICHT 
stärkt ER und die SCHÖPFUNG in uns 
und bringt uns IMMER WIEDER zur 
NATUR NUR zurück!  
 
ES gibt NUR EINEN, der uns allen helfen 
kann. ES IST DER VATER IM HIMMEL 
und so auch der, der uns AUF ERDEN 
IN DIESEN QUALITÄTEN beistehen 
und helfen kann. DOCH ES BRAUCHT 
unsere VERBUNDENHEIT mit DIESER 
VATERENERGIE und so auch denen, 
DIE UNS ALS MENSCH ERFÜLLEN und 
in gewisser Weise „HINAUFHEBEN“ in 
unsere WAHRHAFTIGE EXISTENZ, die 
IMMER AN SONNE UND ERDE 
gebunden ist und so auch unser 
FEINSINNIGES und FEINFÜHLIGES 
DASEIN!  
 
ES GAB leider viel HOKUSPOKUS und 
so das AUFRECHTERHALTEN von SO 
VIEL „ANGSTSCHWEISStreibenden“ 
AUSLEGUNGEN bezüglich UNSEREM 
VATER und auch SCHWARZER 
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ENERGIE und schwebenden SEELEN, die 
angeblich auf FRIEDHÖFEN zu finden 
seien. LEIDER HABEN DIE 
PROGRAMMIERUNGEN, die uns zu 
steifen EISBERGEN werden ließen, die 
nicht nur schwimmen, sondern in 
OBJEKTEN fliegen lernten oder sich in 
rollenden OBJEKTEN fortbewegen… 
um es immer nur ein wenig anzureißen. 
DOCH DAS SCHLIMMSTE IST UNS 
ENTGANGEN, dass man letztlich 
BEINAHE ALLES (AUCH UNS 
MENSCHEN) von irgendeinem PUNKT 
auf der ERDE auslöschen kann oder die 
OBJEKTE, in denen wir uns befinden 
zum STILLSTAND bringen kann. 
PROPHEZEIUNGEN konnte man nur 
erhalten, weil es DIE 
COMPUTERGESTÜTZTEN – immer 
grösseren - ROBOTER, auch in 
MENSCHENGESTALT… die Vorstufe 
der Lebensnahen waren die im 
WACHSFIGURENKABINETT gab 
(LÄNGER ALS UNS BEWUSST 
WERDEN KONNTE).  
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GERADE hab ich SCHLUCKAUF 
bekommen. Man sagte, dass dann 
JEMAND an uns denkt! MÖGEN ES 
ALLE MENSCHEN SEIN, die mit ihrem 
TUN aufhören können uns SO HELFEN, 
das AUFWACHEN ALLER zu 
ermöglichen und so FÜR JEDEN EIN 
GLÜCKSELIGES DASEIN in unserer 
ursprünglichsten – schöngeistigen – 
LEBENSWEISE!  
 
HEILIG sei uns DAS LEBEN – das, 
welches uns MITEINANDER eint… 
zuerst in den FEINFÜHLIGEN 
HIMMLISCHEN DIMENSIONEN und so 
auch dann in unserem KÖRPERLICHEN 
BEISAMMENSEIN… und am 
SCHÖNSTEN WIRD ES DANN zu 
ZWEIN – NUR diese BEIDEN richtigsten 
MENSCHEN miteinander und 
füreinander!  
 
ES war und ist bekannt, dass AUF 
ERDEN keine MÖGLICHKEIT gegeben 
ist, LÖSUNGEN zu finden. DAS IST NUR 
SO LANGE RICHTIG, bis ALLES BÖSE 
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UND BÖSARTIGE in den 
RECHNERGESTÜTZTEN GEHIRNEN 
vorhanden ist und so auch ALLE 
ORGANE UND KÖRPER der ERDE von 
der FREMDBEEINFLUSSUNG erlöst 
wurden!  
 
IM HÖCHSTEN – und doch einfachsten 
und ursprünglichen – DASEIN ALS 
MENSCH braucht es KEINERLEI 
NACHDENKEN oder HERAUSFINDEN 
von ETWAS, was uns falsch vorkommt 
oder entfernt oder ausgetauscht werden 
müsste. NICHTS KANN DANN MEHR 
BESTAND HABEN oder BESTÄNDE 
berechenbar machen!  
DANN IST DIE SCHÖPFUNG für uns 
ALLE DAS, was man das 
SCHLARAFFENLAND nicht nennt, 
denn GEBRATENE TAUBEN mögen wir 
nicht! HEUTE MORGEN haben wir uns 
erst an einer EINZELNEN auf einem 
tanzenden Birkenzweig erfreut, zu der 
das ZWEITE noch findet oder zu der sich 
DIESES SCHÖNE GESCHÖPF (EINE 
TURTELTAUBE ist aufgrund der der 
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SEELE wohltuenden gegebenen 
KLÄNGE zu die LIEBENDEN 
begleitenden Geschöpfen geworden. 
WIRD AUCH GERN bei HOCHZEITEN 
erst eingesperrt und dann wieder 
freigelassen – auch SOLCHERLEI 
THEATER ist NUR eine 
PROGRAMMIERUNG derer, die IMMER 
NUR ANS GELDMACHEN denken und 
sich NIEMALS fragen, wie es sich wohl 
als MENSCH IN SOLCH EINER 
SITUATION anspürt!  
 
IN DER NATUR gibt es KEINERLEI 
Ungutes – immer nur DAS GUTE, was 
schon DA IST oder durch das, was 
NICHT ZU UNSERES VATERS schöner 
und harmonisierender SEELE gehört, 
erkannt und AUSGETAUSCHT oder 
KOMPLETT BESEITIGT WERDEN MUSS! 
 
DIE ENERGIE der SCHÖPFUNG leidet 
NIE AN GEDÄCHTNISSCHWUND und 
hat SO AUCH NIE Anzeichen von 
DEPRESSION oder einen GEDANKEN 
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an AUFGEBEN oder LEBEN NEHMEN! 
NIE!  
 
Es ist gerade die DUMMHEIT DERER, an 
solcherlei zu glauben, die glauben, man 
MÜSSE an das GLAUBEN, was hilft! WIE 
SOLL man an die NATUR glauben 
sollen, die wir doch selbst sind. MIT DER 
NATUR verbunden, brauche ich nicht 
daran GLAUBEN, dass MUTTER ERDE 
und MEIN VATER MICH lieben. UND 
SO ist es DIE ENERGIE der UNSRIGEN, 
die uns SCHÜTZT UND BERÜHRT UND 
TRÄGT! Und so SIND UNSERE SEELEN 
VERBUNDEN – nicht nur die DERER, 
die ZUEINANDER GEHÖREN, sondern 
auch DAS GESAMTE ENERGIEFELD 
DER SCHÖPFUNG im 
SEELENVERBUND mit der SONNE!  
ES BRAUCHT KEINE 
EINWILLIGUNSGERKLÄRUNG, ob wir 
ZUEINANDER gehören – ja nicht 
einmal einen TRAUSCHEIN als 
NACHWEIS, weil UNSER 
ANGESTAMMTER PLATZ niemandem 
sonst gegeben werden kann und darf! 
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SO SIND WIR WIEDER BEI DEM 
VERMISSTEN APPLE-GRÜNDER. Es 
gibt meinem GEFÜHL NACH 
NIEMANDEN, der wirklich WEISS, was 
in DIESEM alles vor sich gegangen ist 
und WESHALB und WOFÜR dieser tat, 
was er tat. ES IST IN ETWA so, wie bei 
ALBERT EINSTEIN. HÄTTE ER immer 
weiter geforscht, wenn er gewusst hätte, 
dass das HERAUSGEFUNDENE ganze 
LANDSTRICHE der Erde unfruchtbar 
gemacht hat und somit auch die 
wachsende UNFRUCHTBARKEIT DER 
MÄNNER UND FRAUEN erklärbar ist? 
WIEVIELE Schandtaten und 
BLUTFÜHRENDE Opfer es auf der Erde 
schon gab? MUTTER ERDE und auch DIE 
SONNE und so auch JESUS mögen 
KEINERLEI Musiküsse und 
LOBHUDELEIEN mehr – JEDWEDE 
Tonverstärkung oder auch 
SPURVERLEGUNG und 
MIKROFONveranstaltung trägt zu 
IMMER MEHR GEHÖRLOSIGKEIT bei 
und STILLE Brauchenden.  
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BRUNO GRÖNING hatte gewarnt und 
in KLARER DEUTSCHER AUSSPRACHE 
– die leider VIEL ZU VIELE UNSINNIGE 
ÜBERSETZUNGEN hervorgerufen hatte 
und WEGLASSUNGEN wichtiger 
TEXTPASSAGEN und 
INTERPRETATIONSVERSUCHEN und 
WORTKLAUBEREIEN… UND IMMER 
WIEDER dürfen sich ALLE fragen: 
 
WER HAT INTERESSE daran, dass WIR 
NICHT GESUNDEN? Es ist einfach das 
zu beantworten. Und so ist es doch auch 
einfach zu bestätigen, dass wir alle, die 
bereit sind, Beiträge zu zahlen in die 
SYSTEME (AUCH LOTTO UND 
CASINOS UND TABAK und KAFFEE 
und ALLES SONST ausserhalb der Natur) 
all DAS UNTERSTÜTZEN! DOCH WIR 
hatten KEINERLEI WAHL – keine 
MÖGLICHKEIT, uns zu befreien! 
DOCH ES WAR EIN SONNENSTRAHL, 
den UNSER VATER und so auch die 
ENERGIE VON BRUNO GRÖNING, 
nutzen konnte, UM SEINE TÖCHTER 
ZU ERWECKEN UND SO AUCH DIE 
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SÖHNE und so auch alles 
FEINFÜHLENDE VOLK DES EINES 
SONNENKÖNIGS UND 
SONNENGOTTES… nur um BEGRIFFE 
immer einmal wieder zuzulassen. DENN 
LETZTLICH IST NUR WICHTIG, dass wir 
UNSERE KRAFT stets dort ansiedeln, 
WO ES UNS NICHT MÖGLICH IST und 
AUCH NICHT SEIN SOLL, diese für 
etwas ANDERES ZU NUTZEN, als für 
das ALLGEMEINE WOHL auf ERDEN 
nur! 
 
BITTE MEINE KRAFT HILF! SIE IST DA, 
denn es ist STETS NUR DIE LIEBE – diese 
sanfte, unsichtbare Lichtkraft, die uns in 
ALLEN NATURERSCHEINUNGEN 
erinnert wird: DAS kommt von 
UNSEREM VATER und das ANDERE ist 
nur NOCH DA, weil man IHN VON 
UNS entfernt hat aus PROFI(T)gier und 
Machtgelüsten, die dem MENSCHEN 
fremd sind und daher IN UNS 
KEINERLEI WIKRUNG oder WILLEN 
haben, etwas DERARTIGES zu 
unterstützen. UND SO LÄSST ER UNS 
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ALLES gemeinsam erkennen, damit WIR 
DADURCH geschützt sind. 
 
DIE ERBAUER DES PARALLELEN 
UNIVERSUMS via MATRIX kennen sich 
schon lange nicht mehr aus. 
 
BRUNO GRÖNING sagte uns: ICH 
MUSS SIE VERSTEHEN, denn wenn ich 
sie nicht mehr verstehen kann, gibt es 
NIEMANDEN MEHR, der IHNEN 
helfen kann. 
 
IST ES NUN BRUNO GRÖNING 
gewesen, oder DOCH UNSER ALLER 
VATER? Ein Mensch kann uns schon 
helfen – doch schon LANGE NICHT 
MEHR in ALLEN uns STÖRENDEN 
IRDISCHEN ANGELEGENHEITEN – 
schon gar nicht, seitdem quasi JEDER 
MENSCH und sogar BRIEFE schon 
TROJANISCHE Pferde sind, die uns mit 
den UNSICHTBAREN 
MACH(T)enschaften derer verbinden, 
DIE NOCH NIE GUTE MANIEREN 
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HATTEN – auch nicht bei 
Festlichkeiten! 
 
MICH erinnern sich immer EIGENE 
ERLEBNISSE – BRUNO SAGTE: KEINE 
MEINUNGEN ZULASSEN und nicht auf 
andere hören, sondern STETS SELBST 
ÜBERZEUGEN! Das ist ABSOLUT 
UNMÖGLICH, denn wie sollte sich EIN 
EINZELNER MENSCH je einen 
GESAMTÜBERBLICK über die 
WELTLAGE machen und so auch über 
ÄNDERUNGEN, die nur in der Zeitung 
und im INTERNET bekanntgegeben 
werden oder GAR NICHT MEHR, weil 
sich eh keiner mehr für DIE NATUR 
UND DAMIT DAS WAHRHAFT 
Wichtige interessiert! UND SO HAT ER 
EBEN NUN EINEN WEG – im 
GEISTIGEN – erschaffen, wo ALLES 
WICHTIGE durch MEINER HÄNDE 
ARBEIT zutage treten und so werden 
WIR ALLE ZU RETTERN UNSERER 
WELT!  
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Uns so ist da meine 
GESCHÄFTSFÜHRUNGSASSISTENZtäti
gkeit bei der WELTFIRMA JAGUAR und 
wie man sich denn bei 
PRÄSENTATIONEN von NEUEN 
MODELLEN so benommen hat. DIE 
REICHEN bekam man zur ANSICHT, als 
würde man ihnen gern noch ALMOSEN 
spenden und die, die die MEISTEN 
SCHULDEN HATTEN benahmen sich, 
als GEHÖRE DENEN UNSERE SCHÖNE 
WELT. Doch davon KÖNNEN VIELE 
MENSCHEN ein Lied lieber nicht singen 
und wir schützen andere TROTZ DEREN 
UNGEHÖRIGEM Benehmen, weil auch 
UNS ZEITWEISE DIESE PROGRAMME 
zu Handlungen animierten, die wir 
NIEMALS getan hätten und so LÖSEN 
SICH SCHULD UND UNSCHULD AUF 
und es bleibt  
 
DER NACKTE KÖNIG aus „KLEIDER 
MACHEN LEUTE“ – denn so kommen 
wir zur WELT und BAUEN SIE NEU 
AUF… wie zu BEGINN DES LEBENS 
UND SEINER WELT für TRÄUMER! 
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WAS hat DER MENSCH in DIESER 
HINSICHT auf nur EINE BLÜTE 
Harmonischeres und auch 
HARMONISIERENDERES geschaffen, als 
UNSER VATER? ES GIBT NICHTS 
Wertvolleres, Berührenderes, 
SCHÖNERES und HERRLICHERES als 
solch eine BLÜTE und all den 
wundervollen Beobachtungen und 
feinsinnigen Gedanken, die uns dadurch 
geschenkt werden. OB ES NUN im 
PARDIES Worte gab oder nicht – NUN 
SIND SIE NUN LEIDER DA und wir 
ALLE HABEN DAS JOCH DER ZEIT nun 
in BEINAHE ALLEN 
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LEBENSSCHICHTEN auszuhalten und zu 
bereinigen. UND SO haben wir das 
anhzusehen, was AUS UNSER ALLER 
LEBENSLÄUFEN VERSCHWINDEN 
MUSS und doch auch das, was NUR ZU 
UNS GEHÖRT und das uns IMMER 
WIEDER DARAN ERINNERT, dass NUR 
UNSERE MUTTER ERDE die EINZIG 
WAHRE und HIMMLISCHE und 
WUNDERVOLLE ist und bleibt! 
 
DAS, was die PRODUKTION von 
ETWAS niemals schaffen kann, schafft 
DIE NATUR und so auch ALLE 
GESCHENKE aus unseres Vaters Welt 
stets! So sind es auch die Fotografien, die 
UNS UND UNSERE MUTTER UND 
ALLE GESCHÖPFE absolut stören und 
immer mehr zerstören. NOCH SIND SIE 
DA und so werden sie auch von UNS 
NOCH GENUTZT, um auf etwas 
aufmerksam zu machen, zu erinnern, 
WIE SCHÖN DIE NATUR IST und dass 
es doch immer wieder nur das EIGENE 
ERLEBEN ist, was uns in das 
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NATÜRLICHE GLÜCKSERLEBEN 
hineinhebt! 
 
WAS bringt es uns, Zeitung zu lesen. 
MAN SAGT, man müsse informiert sein. 
DOCH WAS SIND DAS für 
INFORMATIONEN? ES sind NUR 
LÜGEN – nichts, was uns ZU 
MENSCHEN MACHT. Sie haben uns 
verroht… zu FLEISCH GEMACHT, 
welches wir konsumieren – so auch das 
PAPIER – ohne erinnert zu sein, DASS 
DAS LEBENSWERK unseres VATERS zu 
etwas SCHEINBAR Kopierbaren werden 
ließen oder zu etwas, was man sich ZU 
EIGEN MACHEN KANN. DOCH das 
stimmt nicht! 
 
NACHTS weckt man mich und wenn 
meine HÄNDE die AUGEN REIBEN, 
erscheinen BUCHSTABEN… so als 
würden diese im AUSSEN ZEILEN lesen. 
UND DAS IST IMMER WIEDER MEINE 
ERINNERUNG, auf ALLES 
AUFMERKSAM zu machen, was 
NIEMALS gestattet war! DENN DIE 
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NATUR braucht ALL DAS NICHT, nur 
UNSERE STRAHLENDEN AUGEN und 
unsere FREUDE und nicht einmal DIE 
hat man UNSEREM VATER MEHR 
gegönnt, denn die FALSCHE WELT 
hatte sich unseres GANZEN KÖRPERS 
bemächtigt auf immer fadenscheinigere 
WEISE… beinahe wie ein STAFFELLAUF 
als WETTBEWERB, den dann nur noch 
STRICHMÄNNCHEN in Trickfilmen 
machten mit STÄBCHEN, die 
weitergegeben wurden als BAKTERIEN, 
um zu sehen, ob der MENSCH NOCH 
DA IST und diese mit der KRAFT DER 
NATUR unschädlich zu machen! 
 
DAS OLYMPISCHE FEUER ist wie eine 
ERINNERUNG an jedwede FEIER zu der 
ER UND SIE nicht geladen wurden. 
DENN WENN MAN DIES GEMACHT 
HÄTTE, dann wären quasi ALLE FESTE 
gar nicht erst als IDEE entstanden und so 
auch NICHT DER RAUBBAU in und auf 
der ERDE! 
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WAS BESONDERS WEH TUT IST, 
heutige KINDER und FAMILIEN zu 
sehen. ES ist komisch, weil man das doch 
eigentlich nur macht, wenn man selbst 
KINDER HATTE oder aufwachsen sah. 
DOCH ES IST ABSOLUT nachvollziehbar, 
wenn man DIESEN WEG NACH INNEN 
GEHT – an der HAND von JESUS und 
anderen GROSSEN MENSCHEN. 
 
ES brauchte im Ursprünglichen 
MENSCHSEIN keinen freien Willen, weil 
ALLES NUR LIEBE UND FREUDE und 
SCHÖNHEIT war und ALLES der 
gegebenen ORDNUNG „gehorchte“. So 
wurden auch KINDER NICHT nach 
freiem WILLEN geboren oder erzogen. 
ALLES WAR NUR MUTTER ERDE, die 
für ALLES LEBEN sorgte und der 
MENSCH war stets nur EMPFANGEND 
und die entstehende FREUDE war das 
NICHT ZU BESCHREIBENDE ETWAS, 
was uns stets bleibende GLÜCKSKINDER 
sein ließ. WER noch NIEMALS solcherlei 
ERLEBNISSE nur in der Natur hatte, 
kann UNS IN DIESEM WEG nicht folgen 
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– NIE! OHNE ÜBERZEUGUNG gibt es 
diesen WEG DES FORTSCHRITTS nicht! 
So waren die Kinder von Beginn an – wie 
auch ALLE MENSCHEN – nicht an 
WICKELNDE oder FÜTTERNDE Hände 
gebunden, sondern schon GLEICH 
SELBSTÄNDIG und nur von ALLEM 
berührt, wie AUCH DIE MENSCHEN, 
die es empfangen durften. 
 
SO IST ALSO ALLES, was wir heutzutage 
als VORBEREITUNG für den Empfang 
eines Kindes halten und für GELD oder 
als SPENDE erhalten ABSOLUT 
ÜBERFLÜSSIG! Sind IHRE 
NAHRUNGSMITTEL schon flüssig oder 
SIND SIE NOCH FLÜSSIG GENUG? 
 
NEBEN MIR SITZT EIN PAAR… und 
WIR GERN würde ich BEIDE ERLÖSEN 
von deren SCHWERE und DEREN PEIN 
und die UNNÜTZE ZEIT, in der sie 
aufeinander einreden und DOCH KEINE 
LÖSUNG FINDEN. DIESE GEHÖREN 
NICHT zueinander. SIE SIND ALLE ZU 
MÜDE – jeder glaubt, im RECHT ZU 
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SEIN. DOCH KEIN MENSCH ohne die 
WEISHEIT der SCHÖPFUNG hat das 
Recht EINFLUSS auf einen anderen zu 
nehmen! DAS LEBEN IST WIE EIN 
ZÄHER BREI GEWORDEN. WER WIRD 
SIEGEN? MANN oder FRAU? KEINER 
VON BEIDEN! UND SO HABEN AUCH 
DIE KINDER DER HEUTIGEN ZEIT 
KEINE CHANCE MEHR, gesehen und 
verstanden zu werden. 
 
RATLOSIGKEIT! Dabei bräuchten diese 
NUR DIE AUGEN DER SEELE oder die 
ÖFFNUNG DER EIGENEN SEELE, um 
zu begreifen, dass NICHT WIR 
WÄHLEN, sondern ENTWEDER die 
PROGRAMMIERUNG, die uns stets 
NUR DAS FALSCHE wählen lässt ODER 
die SCHÖPFUNG, die WEISS, wer 
zueinander gehört! 
 
So sind es AUCH ÄUSSERLICHKEITEN, 
die UNS sofort SEHEND machen, dass 
etwas ODER ALLES nicht passt. UND SO 
nützt auch das HÄNDCHEN HALTEN 
nichts. OFT ist es schon die FRISUR die 
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ZEIGT, WIE SCHWER man es UNS 
MACHTE und IMMER NOCH MACHT, 
das stets FALSCHE ANZUERKENNEN 
und nur noch RICHTIGSTE 
ENTSCHEIDUNGEN ZU TREFFEN! 
 
IN DER KÜNSTLICH entstandenen 
WELT gibt es KEINERLEI 
LÖSUNGSMÖGLICHKEITEN. ES BLEIBT 
ALLES FALSCH, solange wir uns NICHT 
UNSEREM NATÜRLICHEN SEIN in und 
mit der NATUR hinwenden. NUR DORT 
werden aus NUMMERN(konten), zu 
denen man uns als PERSONEN und 
PERSONAL von nur EINER 
GESAMTFIRMA machen wollte, wieder 
die STRAHLENDEN MENSCHEN, die 
von INNEN HERAUS KRAFT erhalten 
und NEU ERBLÜHEN. 
 
SCHAUT MAN SICH EIN 
SAMENKORN AN und beobachtet die 
ENTWICKLUNGEN, dann werden wir 
BESCHENKT mit der passenden SICHT 
auf unser bisheriges NICHT oder beinahe 
LEBEN. ES ist wie bei dem PAAR am 
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NEBENTISCH. MEINE (UNSERE) SEELE 
sieht den JUNGEN, der dieser auf ihn 
einredenden FRAU, die sich ÜBER 
DIESEN ERHEBT WIE EIN 
UNBEZWINGBARER BERG, keine 
ANTWORT geben kann oder eine für 
BEIDE BEGLÜCKENDE Lösung geben. 
UND DAS IST ABSOLUT NUR SO ZU 
SEHEN – kein WACHSTUM möglich, 
weder ein LEBENSBAUM noch eine 
ZAUBERBLUME kann in deren 
GARTEN wachsen, NICHTS, was UNSER 
VATER ihnen geben wollen würde, 
AUSSER DIE ERLÖSUNG voneinander! 
ER hat Tränen in den Augen und hat 
sich schon mehrfach geschnäuzt. 
AUFSTEHEN UND GEHEN wäre wohl 
das BESTE und früher hätte ich beiden 
ein GLÜCKSKLEE gegeben oder hätte 
gedacht, BRACO`S Blick könnte denen 
helfen, die STREITEN. DOCH DA 
WUSSTEN WIR NOCH NICHTS von 
den PROGRAMMIERUNGEN im 
UNBEWUSSTEN, die uns IN DER TIEFE 
DER POLAREN MEERE gefangen 
halten… KEIN GLÜCKSKINDZAUBER 
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möglich. Und THERAPEUTEN 
Verdienen sich daran GOLDENE NASEN 
und haben KEINE AHNUNG, was diese 
sich selbst und den IHNEN 
ANVERTRAUTEN antun!  
 
DAS GEPÄCK was WIR TRUGEN, hat 
sich aufgelöst. WIR SEHEN NUN DER 
SCHEINBAR schweren BELASTUNG 
ehrlich ins AUGE und dadurch wird alles 
leicht! DENN WENN WIR UNS ALLE 
BEWUSST WERDEN, dass NUR SEINE 
KRAFT UNS HELFEN KANN, die NUR 
MIT MUTTER ERDE entsteht – 
MÄNNLICH UND WEIBLICH ALS EIN 
GANZES, untrennbar vereint – bewegen 
wir uns IMMER EINFACHER und 
LEICHTER in unsere WAHRE EXISTENZ 
und so auch zur IMMER SELBEN 
WAHL: 
 
NUR NOCH DAS RICHTIGSTE, was 
OHNEHIN zu MIR NUR gehört! ALSO 
braucht es dann keine Gebete oder 
Bitten oder DANKSAGUNGEN mehr, 
sondern NUR NOCH DIE ERLÖSENDE 
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BOTSCHAFT: WIR GEHÖRTEN BEREITS 
ZUEINANDER – nun erinnert uns DIE 
WELTENSEELE daran und SO AUCH, 
weshalb WIR UNS SCHON SO 
BEGLÜCKT FÜHLTEN beim 
ANEINANDER denken und IN DER 
NATUR und weshalb wir ab einem 
gewissen ZEITPUNKT nur noch DIESEN 
MANN oder DIESE FRAU in Gedanken 
mit uns nahmen… doch EIGENTLICH 
gab DIE SCHÖPFUNG diese in 
Momenten wie DIESEN GLÜCKSELIGEN 
diese MENSCHEN schon in unsere 
Obhut. DOCH ES BRAUCHT UNSERE 
OFFENHEIT und diese wird ermöglicht 
NUN auf dem WEG, der UNS ALLEN 
VORHERBESTIMMT war! 
 
DAS GESCHRIEBENE verleitet nun 
wieder zu dem Gedanken, dass wir 
NICHTS tun können oder sollen. 
SPÄTER, wenn ALLES WIEDER so 
PARADIESISCH geworden ist, ist es 
anders, als JETZT. AUCH wenn ich 
diesem PAAR kein 
GLÜCKSKLEEKÄRTCHEN gebe, heisst 
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es nicht, dass ich DIESE AUS MEINEM 
LEBEN gebe oder sage: ICH GEBE ZU 
NIEMANDEM ETWAS. Es liegt IN UNS 
und UNSEREM SEIN, dass wir einander 
beschenken mit DEM, was unsere SEELE 
fühlt! MANCHMAL ist es nichts – nur 
das ANNEHMEN von SITUATIONEN, 
was in UNSEREM DERZEITIGEN WEG 
bedeutet, die ESSENZ der 
WAHRNEHMUNG zur SCHÖPFUNG 
zu geben, von der UNS DANN IMMER 
WIEDER DIESELBE ANTWORT gegeben 
werden kann! 
 
DIE VERBINDUNG VON HIMMEL 
UND ERDE – SONNE UND ERDE – 
ging verloren. DOCH NUN entsteht 
diese wieder ganz neu und so UNSER 
AUFSCHWUNG HIN ZUR 
VOLLKOMMENHEIT! ZU ermessen, 
dass ALLES BEREITS verloren war und 
dass WIR NUN DAZU BEITRAGEN 
DÜRFEN, dass sich FÜR UNS NUN DAS 
WAHRE GLÜCK offenbart, ist DAS 
HÖCHSTE, was EINER SEELE oder besser 
ZWEI SEELEN die zu dieser GROSSEN 
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HARMONIESEELE gehören, geschenkt 
sein kann. NICHT, weil wir das besonders 
verdient hätten oder es etwas GANZ 
BESONDERES sein muss, was wir zu 
geben haben. ES IST GERADE DAS 
VERSTÄNDNIS, dass es DARUM GEHT, 
sich vollumfänglich NUR NOCH FÜR 
DEN NATÜRLICHEN, den 
MENSCHENTRAUM zu widmen – ohne 
jeglichen Gedanken an Geld, Macht, Sieg 
oder sonstiges! NUR ZU IHM gehören 
WIR und so auch MUTTER ERDE und 
alles, was wir als HEILIG empfinden und 
was uns zu KLAREN TRÄNEN rührt und 
uns lächelnd macht. MAN SPÜRT den 
ANDEREN, wie DEN VATER und so 
auch DIE MUTTER und hat einerseits 
dann keinerlei andere WAHL, weil diese 
uns NIE MEHR LOSLASSEN und doch 
weiß man, dass es KEIN ANDERES 
SCHÖNES LEBEN GEBEN KANN und 
dass sich alles fügt und schon wunderbar 
ist, WEIL ES VOLLUMFÄNGLICH 
BEWUSST WIRD, welches GLÜCK oder 
wieviele ZUFÄLLIGKEITEN es hatte 
geben MÜSSEN, damit wir uns als DIESE 
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RICHTIGSTEN anerkennen und wirklich 
ALLES füreinander tun würden und so 
nun auch FÜR ALLE, die zur 
MENSCHENFAMILIE gehören und 
dadurch für ALL DAS HERRLICHE, dass 
NUR VON DES TRÄUMERS liebevoller 
Seele gegeben worden sein kann!  
 
UND SO wünscht man sich NICHTS 
ANDERES, als dass MUTTER ERDE uns 
einladen kann, weil diese ZEIT und 
RAUM erhielt, um alles vorzubereiten 
für unsere ANKUNFT und man spürt 
irgendwie IHRE FREUDE wie die 
EIGENE, wenn man ETWAS SCHÖNE 
für andere vorbereiten durfte und zum 
BEISPIEL EIN WOCHENENDE für 
andere gestalten durfte, in dem man 
ALLES VERGESSEN DURFTE und 
irgendwie ALLES PASSTE und man doch 
auch weiss, dass ALLE dazu beigetragen 
hatten, dass es SO ENTSPANNT und 
LOSGELÖST von Uhr und sonstigen 
Beschränkungen sein durfte, wie es war! 
UND so ist es auch in unseren 
ZUKÜNFTIGEN gemeinsamen 
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HEIMATGEBIETEN… Dort sind die 
Bäume und Pflanzen und das Gras und 
Moos und die Tiere, die uns besuchen – 
was auch immer man sich in die 
Vorstellung nehmen mag – gemeinsam 
MIT DER SONNE UND MUTTER ERDE 
die, die uns beschenken. 
 
WENN ZWEI FALSCHE sich die Hand 
reichen oder sich küssen oder man daran 
denkt, dass man sagte: „DU SOLLST 
DEINEN FEIND LIEBEN!“ beginnt es 
MEHR ALS KOMISCH ZU WERDEN 
und man spürt DIE WACHSENDE 
GEFAHR dabei! Wir dürfen 
NIEMANDEN ABLEHNEN und 
dennoch WISSEN wofür und für wen 
WIR LEBEN! LEBEN kann es mit den 
FALSCHEN PROGRAMMIERUNGEN 
ebenso wenig, wie den FALSCHEN 
MENSCHENPARTNERN oder MUSIK, 
die die NATUR STETS BESSER SCHENKT 
oder den FALSCHEN KLAMOTTEN, die 
anderen einen UNHARMONISCHEN 
ANBLICK GEBEN oder ein HAUS, was 
uns vom GARTEN trennt… ALLES 
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bereinigt sich FÜR ALLE, in dem wir uns 
VON ALLEM FALSCHEN befreien – 
BÖSE ist der MENSCH NICHT! 
 
DAS BÖSE hatte sich in einer WEISE in 
die MENSCHENKÖRPER geschlichen, 
die UNS nicht ersichtlich gewesen sein 
kann – vielleicht nicht einmal denen, die 
IN UNSEREM WEG neben BRACO die 
VIER SÄULEN BILDEN (IVICA PROKIC, 
BRUNO GRÖNING und Jesus). 
Feststellbar ist, dass WIR IN DEN 
STÄDTEN nicht LEBEN KÖNNEN und 
das ist es, was UNS BRUNO IN 
ENTSCHEIDENDEM MAßE sagte und 
daher SCHENKTE! 
 
Wenn wir an GOTT denken, MÜSSEN 
wir das WOR GOTT nur noch NUR 
DURCH NATUR ersetzen und alle 
RELIGIÖSEN BEZÜGE aus uns und 
somit im GRUNDE aus dem 
COMPUTERGEDÄCHTNIS löschen! 
DENN UNS erfüllte ja NIE das 
GOTTBEWUSSTSEIN in falscher Weise. 
WIR WUSSTEN NUR fälschlicherweise 
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ALLE NICHT, dass es DENNOCH die 
SONNE als ALLWISSENDES LEBENDES 
stets braucht, damit wir ANERKENNEN 
und WISSEN, uns ist geholfen, wenn wir 
KIND SEIN WOLLEN und so fügt sich 
die ORDNUNG in uns und um uns. 
 
SO tauchen SITUATIONEN auf und alles 
bereinigt sich durch UNSER EINLASSEN 
auf ALLES und so damit dann auf NUR 
NOCH SEIN EIN UND ALLES und wir 
fühlen UNS – wir FÜHLEN DAS GUTE, 
welches STETS UND IMMER NUR VON 
IHM UND IHR ZU UNS KOMMT! 
 
Im Grunde können wir dann ERST AN 
DEN EMPFANG EINES HIMMLISCHEN 
KINDES DENKEN, wenn wir uns SELBST 
und so AUCH DIESEN EINEN 
PARTNER als uns selbst empfangen 
könnten – immer ALS GEBENDE, dass 
jeder SO SEIN DARF, wie DIESER STETS 
WAR… doch UNSERE 
ERINNERUNGEN reichten NICHT 
WEIT genug zurück. NICHT EINMAL 
DIE EINSTUDIERTEN GEDANKEN von 
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angeblichen 
KINDHEITSERFAHRUNGEN unseres 
jetzigen irdischen KINDERJAHREN 
haben uns weitergebracht. NUR VOM 
ABSOLUTEN DASEIN AUS – welches 
mir als TOCHTER vom VATER 
geschenkt wird – ergibt ALLES IMMER 
WIEDER EINEN GUTEN und 
förderlichen SINN. So sind letztlich auch 
ALLE WÜNSCHE irgendwann unnütz, 
die wir ANDEREN GEBEN. DENN 
INNERHALB DER VON LIEBE 
ERFÜLLTEN SCHÖPFUNG NATUR ist 
nichts anderes mehr vorhanden, als 
ALLES LIEBE GUTE! 
 
ES IST HÖCHSTES GLÜCK, dass wir UNS 
NOCHEINMAL NEU geschenkt 
bekommen. FÜHLT ES SICH wie eine 
NEUGEBURT an? NEIN, GAR NICHT. 
So ist wohl auch die GEBURT JESUS an 
WEIHNACHTEN EINE KOMPLETTE 
LÜGE und so auch die UNBEFLECKTE 
EMPFÄNGNIS. Irgendwie hat alles nur 
noch mit dem BLUT zu tun, was an den 
HÄNDEN DERER KLEBT, welche MIT 
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UNSERES VATERS LEBENSWERK 
Unvorstellbares getan hatten UND 
DAFÜR SETZEN WIR NUN UNSERE 
GANZE GEGENWÄRTIGKEIT ein, dass 
DIESE REINHEIT IN UNS bestehen 
bleibt und ALLES, was wir als BÖSE 
empfunden haben und was auch 
ABSOLUT ALS DAS NUN ANGESEHEN 
WERDEN MUSS und so auch 
FEINDLICH, nicht mehr beiseite stellen, 
so als WÄRE ES NICHT DA… denn 
dann kommt es wieder und wieder! WIR 
SEHEN und SCHWEIGEN und 
schweigen doch NICHT. Das LEBEN 
fliesst und bringt ALLES GENAU 
DORTHIN, wo es HINGEHÖRT! 
 
FREUEN WIR UNS AUF DIE ZEIT, die 
uns geschenkt ist, um UNS 
AUFEINANDER einzulassen und 
vielleicht noch RESTBESTÄNDE von 
ETWAS auszuräumen und zu 
verschenken (FALLS ES DIENLICH IST!) 
oder zu entsorgen (FALLS ES ANDERE 
IN ANDERE REGIONEN FÜHREN 
WÜRDE, als IN SEINE 
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WUNDERSCHÖNE LEBENSWEISE 
NATUR!) WIR BRAUCHEN 
EINERSEITS das ABSOLUTE 
EINVERSTÄNDNIS der SCHÖPFUNG 
für uns – das FÜHLEN WIR… JETZT 
BIN ICH AUF DEM EINZIG 
GANGBAREN WEG für ALLE! UND so 
auch das Gefühl, dass ALLES 
ANGESEHEN und ALS UNSCHULD 
abgehakt ist! IN SEINEN AUGEN sind 
ALLE MENSCHEN längst freigesprochen 
UND DOCH müssen WIR DANACH 
DAS RICHTIGSTE HANDELN folgen 
lassen und darüber gibt es KEINERLEI 
ANDERE ANSICHT!  
 
EINE BLUME… GIBT es Männer, die 
DAS EINFÜHLUNGSVERMÖGEN für 
EINE FRAU in dieser Weise hat? WIR 
SCHWIMMEN in diese NEUE 
PARADIESWELT hinein und SO IST DIES 
AUCH FÜR DIE FRAU! Wir müssen uns 
einerseits von ALLEN VORZÜGEN des 
Stadtlebens verabschieden (VIELLEICHT 
der MOBILITÄT ausserhalb der eigenen 
Füsse ODER CAFFEETIME oder 
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RESTAURANTS und 
SHOPPINGSMALLS…)! VOM 
WICHTIGSTEN trennte ich mich schon: 
TECHNIK … die besten kennen unsere 
HÄNDE geführt von der FÜHLENDEN 
SEELE!  
 
FERN SEHEN kann die SEELE und die 
AUGEN mögen NUR DEN BLICK in die 
NATUR in dieser SICHT. 
TELEFONIEREN ist in JEDWEDER 
HINSICHT unsinnig, wenn wir in der 
HÖHE GEISTIGER GABEN 
angekommen sind! LAPTOP und 
COMPUTER können absolute 
NEBENSACHE werden, wenn es NICHTS 
MEHR ZU BEREINIGEN gibt und wir IN 
DER NATUR die UNRICHTIGKEIT 
ALLER LEBENSBÜCHER UND 
LEBENSLÄUFE erkennen. DAS LEBEN 
ist beständig und doch NIE 
VORHERSEHBAR, IMMER WAHR und 
für JEDES TRAUMPAAR ein eigener, 
UNKOPIERBARER LEBENSTANZ! Das 
heißt, für mich sind die LETZTEN 
JAHRE die BEREINIGUNG meiner 
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eigenen SCHICKSALHAFTEN 
BEGEGNUNGEN gewesen und dadurch 
auch für ANDERE HILFREICH und so ist 
ein FEINGEFÜHL ENTSTANDEN, 
welches ich SO noch NIE KANNTE und 
so auch andere FÄHIGKEITEN, von 
denen es mir so ist, ALS MÜSSEN DIESE 
ALLEN GEGEBEN SEIN, denn die 
SCHÖPFUNG kennt im GRUNDE keine 
AUSNAHMEN oder 
BESONDERHEITEN – zumindest was 
DIE WAHRNEHMUNGSFÄHIGKEIT 
betrifft und das TALENT, Situation in 
bester Weise einzuschätzen, damit 
DADURCH die einfachsten LÖSUNGEN 
entstehen! 
 
ES GIBT KEIN LÖSUNGSORIENTIERTES 
DENKEN – so könnte man AUCH 
KEINE NEUE ERDE erdenken oder 
erschaffen! ES KANN NICHTS VON 
DER NATUR gestohlen werden, was 
DIESE NICHT reproduziert werden kann. 
DOCH DIE SCHÖPFUNG LÄSST SICH 
NUN NICHT MEHR berauben – das war 
OHNEHIN nie möglich, DAS HAT DIE 
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NATUR UNS STETS DEUTLICH gezeigt. 
Es wurde uns nur durch die 
BERAUBUNG DER GEFÜHLE UND 
VERBUNDENHEIT MIT DER 
WELTENSEELE und so auch DEM 
STETEN ZIEL DER NATUR (HEILUNG!) 
nicht möglich gemacht, ZU HELFEN in 
bester SICHT: OHNE KOSTEN UND 
SPENDEN und so auch diese in 
KEINERLEI HINSICHT AUF UNSER 
FREIES LEBEN! BEHAUSUNGEN und 
UMMANTELUNGEN brauchen wir 
immer weniger aus „schmutzigen“ 
Händen und das hat IMMER MIT GELD 
UND MACHT zu tun. UNSERE HÄNDE 
sind mit dem BESTEN ummantelt: 
FÜHLENDER HAUT, die KEIN ORGAN 
IST, sondern das, was sie ist! 
 
WIR BRAUCHEN in unserer 
EINFACHEN und schönsten 
LEBENSWEISE in unseres MUTTERS 
GARTEN keine NADELN, die man uns 
in Haare, Haut und Lumpen piekst…! 
AUCH DIE DORNEN lässt man aus 
unserem SEELENEMPFINDEN immer 



 
141 

mehr heraus, denn die ROSE ist und 
bleibt eine WUNDERVOLLE Blume, die 
jedoch nicht zwingend in unseren Gärten 
wachsen muss. IMMER WIEDER und 
WIEDER sei angemerkt, DASS ALLEIN 
DIE SCHÖPFUNG aussät und DIE HEGE 
DER FLORA UND FAUNA in bester 
Weise selbst tut! NUR SO können wir in 
diese HOHE MENSCHHEIT 
angenommen werden und DIESES 
HOHE GLÜCK anerkennen, wenn man 
sagt: DAS IST EIN GESCHENK NUR 
FÜR MICH – etwas was MUTTER ERDE 
UND VATER SONNE nur für MICH 
sichtbar machen. DAS IST DAS GLÜCK 
DERER, die an DIESEN EINEN oder 
diese EINE glauben und DIESES ZIEL in 
ihren SEELEN HALTEN. DAS HERZ ist 
unser MOTOR, jedoch nicht der 
MOTIVATOR!  
 
WERDEN wir uns unterhalten? Ja, wieso 
nicht. DOCH MIT GLEICHGESINNTEN 
und LIEBEVOLLEN MENSCHEN 
einzulassen, die dasselbe ZIEL haben und 
DENSELBEN WEG beschreiten, IST 
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ZUTIEFST SCHÖN und da GIBT ES 
NICHTS FALSCHES. WIR bedanken UNS 
NUN AUCH BEI ALLEN, für die 
SCHWEREN ZEITEN, weil uns so 
BEWUSSTGEWORDEN IST, was EIN 
HERZGLÜCKMOMENT bedeutet und 
dass es EINE WICHTIGSTE ARBEIT 
GIBT, die wir für UNS UND ALLE 
ERDENMENSCHEN tun – gern und in 
FREUDE! 
 
SO BELLT hier ein HUND… das 
erschreckt das SEELENBEWUSSTSEIN! 
WESHALB? Das wissen im GRUNDE alle 
– denn BERICHTE über Bisse und 
ungewollte ÜBERGRIFFE kennt ein jeder 
und so wächst das GEFÜHL, dass ein 
HUND IN DER STADT NICHTS ZU 
FINDEN HAT und WIR ES SIND – 
immer und stets – die das zu uns 
nehmen, was uns BEGLÜCKT oder zu 
steten ÄRGERNISSEN führt, die auch 
ABSOLUT BERECHTIGT SIND! WIR 
müssen begreifen, dass NICHTS 
NATÜRLICHES JE ein PERSÖNLICHES 
EIGENTUM wie ein GEGENSTAND ist 
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und es IMMER AUF DAS FÜHLENDE 
Miteinander ankommt und das 
BEWUSSTE SEIN DES GANZEN UND 
IM WUNDERWERK LEBEN auf der 
ERDE IM GANZEN nun immer mehr 
ankommt! 
 
WAS uns FEHLTE, war ZEIT. UND DIESE 
ZEITWAHRNEHMUNG war es, die uns 
unsere RÜCKBESINNUNG auf unsere 
WAHRHAFTE MENSCHHEIT nicht 
mehr möglich machte. EIN LEBEN 
OHNE UHR – es kann für ALLE NUR 
DIESE EINE WIRKLICHKEIT werden! 
DAS MAMMUTWERK „EIN KURS IN 
WUNDERN“ welches ich wie eine brave 
STUDENTIN durchforstete und 
UNTERSTREICHUNGEN unterzog, hat 
mir trotz WIDMUNG an einem 
WEIHNACHTSFEST wirklich GAR 
NICHTS gebracht, WIE AUCH ALLES 
ANDERE NICHT. DOCH ES BRAUCHTE 
ALLE Randsteine und Sitzungen und 
Erinnerungen und Ansehungen und 
Konsumierungen und Besuche… ALLES 
SCHIEN VIEL ZU viel und stets FALSCH 
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und das WAR ES SCHLUSSENDLICH 
AUCH – doch es WAR NOT 
WENDEND, weil es UM MEINE 
LEBENSAUFGABE GING – etwas, was 
NUR DURCH MICH ERELDIGT und 
GETAN WERDEN KONNTE! Und so 
können WIR NIEMALS WISSEN, was ein 
anderer MENSCH TUN SOLLTE oder 
MÜSSTE, weil DIE SCHÖPFUNG 
manchmal LEBENSWEGE auch verändert 
oder SEELEN ganz plötzlich FÜR 
ETWAS GANZ BESONDERES 
BRAUCHT – das könnte auch die 
BEGEGNUNG mit diesem EINEN 
SEELENGEFÄHRTEN SEIN, für die 
DANN ENDLICH DIE ZEIT 
GEKOMMEN IST. WIR können und 
wollen nicht vorhersehen. ES WÜRDE 
DAS ERLEBEN unerträglich machen – 
das ist wie wenn man weiß, dass 
ANDERE in IRRWEGE hineinlaufen, 
weil diese KEINE WAHL HABEN, es 
anders tun zu können, BIS DIE 
ALLUMFASSENDE HEILUNG weltweit 
greift und NIEMAND SICH MEHR 
ANDERS ENTSCHEIDEN KANN! 
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OFT stand uns unsere Neugier im Weg 
oder auch, dass wir dachten, WIR 
MÜSSTEN ETWAS BESONDERES aus 
uns machen oder machen lassen. So 
verzettelten wir uns auch ALLZUOFT 
mit absolut UNWICHTIGEM oder 
ließen unseren BLICK zu lange, zu kurz 
oder gar nicht auf dem ruhen, was 
WESENTLICH gewesen wäre. SO gab es 
wohl NOCH NIE SO VIELE 
Missverständnisse, 
KEHRTWENDUNGEN, Umrundungen 
und dergleichen, wie in der ZEIT, als es 
die ganze ZEIT um das ERWACHEN 
DER MENSCHEN ging und deren 
ERKENNEN, wo und wie WIR LEBEN 
MÜSSEN!  
 
KEINE WAHL ist unnötig zu 
betrachten, denn wir erleben ja JEDEN 
TAG, wie OFT WIR etwas wählen oder 
auch schon gewählt wird, weil man schon 
weiß, was wir sonst trinken oder mögen 
– bis wir es VERÄNDERN. SO ist es nun 
schon viele TAGE HER, dass Latte 
Macchiato und auch TEE aus meinem 
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LEBEN hinausgenommen sind, um 
KEIN ERHITZTES WASSER MEHR in 
meinen KÖRPER – das EIGENTUM 
meines VATERS und MUTTER ERDE – 
hineinkommt und so auch etwas AUS 
DER NATUR, was dafür NIE GEDACHT 
WAR, um uns GESUND ZU 
ERHALTEN! Dafür gibt es SÄFTE und 
WASSER. Es ist nicht in BESTER 
QUALITÄT, es ist das, was machbar ist! 
 
Gestern war ich in einem 
REFORMHAUS. EIN FRUCHTSAFT aus 
einem Firmenzweig meines Nachnamens 
DONATH (ALSO es ist NIE MEINER 
GEWESEN, es ist einer, den ich noch in 
einem AUSWEIS habe, der NIE ZU UNS 
GEHÖRT HÄTTE, wenn man UNSERES 
VATERS LAND nicht wieder und wieder 
zerteilt und verteilt und verkauft und 
wiederveräußert hätte. DOCH DAS LÖST 
und ERLÖST UNS von UNFASSBAR 
VIELEM! FREUEN WIR UNS AUF DEN 
EWIGEN FRIEDEN auf Erden!) 
EINE 1 l Flasche für € 9,25 plus 
LEERGUT € 0,15… 
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WIE HOCH IST DIE RECHNUNG an 
alle, die UNERLAUBT etwas angebaut 
haben – UNSERES VATERS KRÄFTE 
NUTZTEN, damit das OBST und 
sonstiges vor allem das KOSTBARE 
WASSER, was MUTTER ERDE und ALLE 
GESCHÖPFE IN STILLER UND BESTER 
QUALITÄT zu allererst brauchen – um 
sich selbst ein BESSERES LEBEN 
zuzudenken und meist auch die 
SCHÖNEN LANDSCHAFTEN und 
WOHNREGIONEN. UND DAS stets 
OHNE DIE WEISHEIT und das GEFÜHL 
der SCHÖPFUNG… VATERS UND 
MUTTERS SEELE!  
 
IST ES GUT, OBST zu mixen und 
vermischt in rüttelnde und schüttelnde 
FLASCHENAUTOMATEN UND 
BOXEN zu tun? ICH MÖCHTE NICHT 
IN DEREN SCHICKSALSWEGEN sein, 
die solcherlei TATEN nutzten, um sich 
erfolgreich und GUTSITUIERT zu fühlen! 
NIEMANDEM kann bis zu einem 
gewissen PUNKT ein VORWURF 
gemacht werden.  
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DOCH DANN, wenn wir KENNTNIS 
erlangen und DIE FREIE WAHL 
ERHALTEN in Hinblick darauf, dass WIR 
DIE GESUNDHEIT ANDERER 
MENSCHEN, TIERE und so auch DER 
ERDE beeinflussen UND NICHT BEREIT 
SIND, unser TUN ZU lassen, hat man 
dann WIRKLICH KEINERLEI 
VERSTÄNDNIS MEHR und hat dennoch 
keinerlei FEINDBILD MEHR… nur noch 
die Dankbarkeit für IHN, der DANN 
WEISS, was zu TUN IST und wohin 
UNSER ALLER WEG NUN GEHEN 
MUSS! 
 
WIEDER SEI ERINNERT, dass aufgrund 
der DIGITALISIERUNG nichts mehr 
geschützt oder PRIVAT ist – ALLES 
KANN GESEHEN WERDEN. DAS war 
schon vorher so, doch UNSER VATER 
hat gewartet und die MÖGLICHKEIT 
eingeräumt, sich FREIEN WILLENS ZU 
ENTSCHEIDEN, vom FALSCHEN TUN 
loszulassen und sich EBENFALLS – wie 
WIR – für den WEG hinaus aus den 
HÄUSERN hinein in SEINE WELT zu 
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entscheiden. VOR ALLEM DESHALB, 
um die ZEIT ZU NUTZEN, ein Gefühl 
für die NATUR, SEIN 
HARMONIEGESPÜR und all das zu 
bekommen, was man uns weismachen 
wollte, was FÜR UNS IST und dass es 
KEINE ANGST gäbe und diese gemäß 
eines RESONANZGESETZES zu uns 
kommt wieder und wieder! ER HAT 
UNS WIE EIN KIND mit sich 
genommen, um ALLES 
RICHTIGSZUSTELLEN und so jedwede 
GESETZE UND GESETZMÄSSIGKEITEN 
in der Welt zu belassen, zu der WIR NIE 
GEHÖRTEN!  
 
SO SIND – wie es die ARAG verkaufte in 
einem 
ANWALTSVERSICHERTENSCHEIN – 
alle DATEN VON UNS in einer 
DATENBANK gespeichert, von der die 
SCHUFA nur ein WINZIGER TEIL ist! 
SO SIND ALSO alle Kontenstände von 
FIRMEN- und PRIVATKONTEN stets 
sichtbar und so auch ALLE EIN- und 
AUSGÄNGE. NEU dazu gekommen 
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sind die kaum jemandem bekannten 
stets online belassenen KAMERAS, die 
jeden unserer SCHRITTE und so auch alle 
WORTE aufzeichnen. SO werden unsere 
Wohnungen (KÖRPER UND HÄUSER) 
stets von innen und außen überwacht, 
um diese zu nutzen, wie es den 
GELDGEBERN gerade in den SINN passt. 
DOCH UNSER VATER beschützt bereits 
DIE SEINEN und die anderen, die SEIN 
LEBENSWERK die ganze ZEIT 
ausnutzten, ohne AN SEINE 
WIEDERKEHR zu glauben und zu 
denken, sind schon beiseite gestellt und 
erfahren DEREN BEHANDLUNGEN!  
 
KANN MAN ETWAS VERMISSEN, 
WAS MAN NICHT KENNT und über 
etwas schreiben, was in ebensolcher 
Weise anzusehen ist? FRÜHER NICHT! 
DIE computergesteuerten Menschen sind 
wie ANRUFBEANTWORTER und haben 
ständig NUR DAS REDEN über 
Vergangenes oder GEHÖRTES – und 
auch wenn es wie SELBSTERFAHRUNG 
klingt, ist es NIE DERGLEICHEN!  
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SELBSTERFAHRUNG hat stets NUR MIT 
DER LIEBE ZU TUN UND SO MIT DEM 
LAND, welches wir immer HEILIGER 
EMPFINDEN, weil es uns stets SELBST 
BETRIFFT! Und in der LIEBE gibtg es 
NUR BERÜHRTHEIT und NIE 
BETROFFENHEIT, die uns schaden 
kann!  
 
SO SITZT MAN als NEUER MENSCH 
ständig NOCH dort, wo es UNS nicht 
gibt für DIESE, die NOCH NIE oder 
nicht mehr bei einem Wort, welches so 
ähnlich klingt an das RAUSCHEN der 
Wellen und den RUF DER DELFINE 
gedacht und vielleicht auch an einen 
MENSCHEN, der schwimmen und 
FÜHLEN KANN wie diese! Und obwohl 
man SEHNSUCHT nach etwas hat, was 
man FRÜHER MIT NIEMANDEM 
fühlen durfte, ist DIESES FÜHLEN NUN 
SCHON EINS MIT UNS und so auch DIE 
WELT, in der wir wieder MENSCH 
SIND… weil ein MENSCH nicht NICHT 
MENSCH SEIN KANN! DIE 
SCHÖPFUNG kann ALLES heilen und je 
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mehr wir MIT IHM und den SEINEN in 
diesem RICHTIGEN 
LICHTBEWUSSTSEIN VERWEILEN, 
umso mehr dürfen wir nun GANZ DEM 
GLÜCK DES LEBENS VERBUNDEN 
BLEIBEN und so auch mit der WEISHEIT 
dessen, DESSEN TRAUM NUN EINS 
MIT DEM IST, der das TRÄUMEN selbst 
aufgegeben hatte, weil die AUSSICHT auf 
BESSERUNG gen NULL gegangen war. 
 
DOCH DIE SICHT auf andere ist uns 
STETS versperrt und so auch, ob sich 
etwas bessert oder nicht, SOLANGE WIR 
OHNE DER DER NATUR EIGENEN 
LIEBESGEFÜHLE etwas tun oder nur 
etwas von DEM SIND, was man 
MENSCHLICH nennen mag! SPÜREN 
kann man andere OHNE 
KILOMETERBEGRENZUNG, den DUFT 
einatmen nur dann, wenn diese GANZ 
NAH BEI UNS SIND. Und so mag man 
dann KEINERLEI PARFUMproben mehr 
und auch keine NAMEN, die an LABELS 
und MARKENNAMEN gebunden sind. 
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DAS EINFACHE gewinnt auf dem WEG 
ins PARADIES stets und die gefühlte 
SICHT auf das WAHRHAFTIGE wird in 
dieser der SCHÖPFUNG 
INNEWOHNENDEN HARMONIE 
immer mehr DURCH IHN UND SIE auf 
ein alles umfassendes SELBES Niveau 
gebracht! DAS MUSS SO SEIN, damit die 
TRAUMPAARE sich NIE MEHR 
ENTZWEIEN, weil diese für eine 
GEWISSE ZEIT DES ÜBERGANGS so 
etwas wie DAS MASS ALLER DINGE und 
VERHALTENSWEISEN sind und bleiben, 
bis sich dann ALLES UND ALLE 
beruhigen und FROH über die der 
NATUR innewohnenden ORDNUNG 
und WEITE sind! 
 
DERZEIT lässt UNS – die HILFREICH 
SIND aus nur dem EINEN GRUND… 
GROSSE LIEBE FÜR ALLE – die 
SCHÖPFUNG keine freie WAHL, was 
das ALLEINSEIN oder mit ANDEREN 
VERWEILEN betrifft. SO ist MEINE 
ARBEIT das SCHREIBEN und so auch das 
VERWEILEN in SITUATIONEN und 
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GERÄUSCHKULISSEN, um dies – 
meinem GEHIRN und dem KÖRPER 
erträgliche MASS abzugleichen und so 
auch das anzuerkennen, DASS ES 
TATSÄCHLICH für andere absolut 
anders ist. SO ist es für mich immer 
UNSINNIGER irgendeinen ARZT oder 
THERAPEUTEN aufzusuchen – vor 
allem, weil die ZEIT IMMER SO KNAPP 
BEMESSEN IST und die 
KOSTENRECHNUNGEN JEDOCH 
STETS STEIGEN… der 
LEBENSSTANDARD wächst und wächst, 
WÄHREND DER SCHADEN in und am 
KÖRPER DER SCHÖPFUNG ebenso 
ANSTEIGT und es kaum mehr 
BEMESSUNGSGRUNDLAGEN FÜR DIE 
GEGENRECHNUNGEN von 
SACHVERSTÄNDIGEN und 
SCHADENERSATZKLAGEN gibt!  
 
WAS sollte eine KINDERSEELE – die IN 
ALLEN MENSCHEN steckt… wie alt der 
KÖRPER auch ist, das BETRIFFT DIE 
EMPFINDSAMKEIT, die dem LEBEN 
innewohnt – auch einem oder einer der 
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MEDIZIN verschriebenen PERSON sagen 
oder dem PERSONAL DER FIRMA, die 
es in UNSEREM VATERLAND GAR 
NICHT GEBEN DARF – die nicht einmal 
mehr WISSEN, dass ein HUND ein ganz 
viel feineres GESPÜR und GEHÖR hat, 
als uns erinnerlich war und dass DER 
MENSCH stets MINDESTENS so 
WACHE und FEINE SINNE SELBST 
HABEN MUSS, um die SPRACHE DER 
SCHÖPFUNG ZU VERSTEHEN! Und 
was soll man dann denen sagen, die nicht 
begreifen, dass MANCHE KÖRPER dafür 
gemacht worden sind, um am EIGENEN 
KÖRPER das LEID DER 
GEMEINSCHAFT auszuhalten und so 
ZU ZEIGEN, wie UNERHÖRT wichtig 
und DRINGLICH es ist, dass man sich 
mit der SEELENSPRACHE beschäftigt 
und MIT NICHTS ANDEREM MEHR! 
Denn komischer Weise sind es NIE DIE 
ESSENS- oder TRINKVORRÄTE, denen 
man sich verwehrt und doch BEGREIFT 
man nicht, dass auch DAS DAS 
ÖKOLOGISCHE Gesamtgefüge stört und 
beeinflusst und dass DIE SEELE auch DAS 
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WEISS und anzeigt durch zu dicke oder 
zu dünne KÖRPER. DOCH WER 
VERMAG ZU SAGEN, wie nun EIN 
GUTER KÖRPERBAU ist? DENN DIE, 
die die DIÄTEN bräuchten, mäkeln 
immer an den ANDEREN HERUM und 
wollten doch – wenn man so GANZ 
EHRLICH IST – doch auch lieber eine 
SCHLANKERE STATUR… auch wegen 
der DRINGENDEN BEWEGLICHKEIT! 
DENN WER SICH bewegt, hat MEHR 
VOM LEBEN – auch FRISCHE LUFT IM 
KOPF und BELÜFTUNG tut immer und 
immer wieder ganz gut, wann immer die 
TÜREN UND FENSTER AUCH 
GEÖFFNET oder GESCHLOSSEN 
WERDEN. Die SEELE kann mit allem 
umgehen UND ER TUT ALLES FÜR 
UNS, dass wir trotz HEFTIGER 
REGELUNGEN stets HILFE ERHALTEN 
aus direkter QUELLE!  
 
ES IST NICHT NUR BEFREMDLICH, 
sondern wahrhaft UNSCHÖN, wenn 
ÄRZTE und ALLE, die mit ANDEREN 
zu tun haben, RAUCHEN oder 
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ALKOHOL trinken (MAN RIECHT DAS 
AUCH NOCH NACH STUNDEN – 
doch man selbst bemerkt das nicht. 
DENN MAN KANN SICH SELTEN 
selbst wahrnehmen. DUMM, wenn man 
anderen etwas ANLASTET, von dem 
man SELBST NOCH NIEMALS AUCH 
NUR EIN WENIG VERSTÄNDNIS oder 
BESCHNÜFFELUNG erhielt!) und auch 
sonst im ALLTAG, in dem man uns 
sieht, EIN GANZ SCHLECHTES 
VORBILD ABGEBEN. IMMER geht es 
vor allem UM DIE KINDER, die nur 
noch die Chance haben, zu TUN, was 
ANDERE VON IHNEN VERLANGEN 
oder was in deren LEBEN hineingegeben 
wird – ohne sich der LANGWIERIGEN 
FOLGEERSCHEINUNGEN 
bewusstzuwerden – das betrifft vor allem 
DAS VERWÖHNEN im Falschesten 
SINN! Es ist KINDERN noch NIE 
wirklich GUT BEKOMMEN es von allen 
„HINTEN UND VORN“ hineingegeben 
worden zu sein. IN DER MEDIZIN sind 
es EINLÄUFE mit WARMEN WASSERN 
und SONSTIGEN CHEMIKALIEN, die 
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man BESSER NIEMALS eingeführt hätte! 
DER MENSCHENKÖRPER ist ebenso 
sensibel wie die SEELE SELBST – doch 
OHNE DIE VERBINDUNG zum 
GEHIRN bemerkt man beinahe GAR 
NICHTS MEHR, was man anderen antut 
UND AUCH NICHT, was ein HINTER 
DEM RÜCKEN ODER 
VERSCHLOSSENEN TÜREN oder ÜBER 
DEN KOPF ANDERER am TISCH 
Sitzenden GESAGTES der 
GESAMTFAMILIENSEELE für 
UNGEMACH bereitet! VIELES scheint 
bereinigt und klar… und wie oft 
FÜHLEN SICH DIE VIELEN IM RECHT 
UND URTEILEN ständig in einer ART 
UND WEISE, dass es SOGAR EINEM 
LIEBEVOLLEN PFARRER schlecht 
werden würde, der an den RICHTIGEN 
GOTT zu glauben lernte! 
 
WAR DIE KIRCHE auf dem FALSCHEN 
WEG? JA! Und doch war es ein ORT des 
FRIEDENS und der STILLE und vielerlei 
dort brachte der SEELE und so auch dem 
KÖRPER Ruhe, um etwas in GUTER 
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WEISE zu entscheiden. JEDOCH war 
DIESER GANZE WEG nie so gewollt 
UND HAT GEMÄSS DER BOTSCHAFT 
DIESES EINES SOHNES und des 
EINENDEN VATERS leider nur 
SCHEREREIEN gebracht! SO IST DAS vor 
Gericht sitzen für BRUNO GRÖNING 
und so auch für UNS sehr VIEL MIT DER 
WAHREN WENDE hin zu 
MENSCHLICHKEIT zu tun. DENN 
AUCH DIE GUTEN GEISTLICHEN 
haben ja in gewisser Weise geholfen, nur 
HATTEN ALLE EINST HULFREICHEN 
immer weniger ZEIT FÜR DAS 
WESENTLICHE UND FÜR DEN 
EINZELNEN! WER KANN HEUTE 
SPÜREN, wer füreinander bestimmt ist? 
WENN WIR DOCH WISSEN, dass das 
KÖRPERLICHE VERHALTEN, welches 
zu GEBURTEN führt, nichts ist, was wie 
auf einem WÖCHENTLICHEN 
SPEISEPLAN STEHEND, stets existent 
ist, das ist, WOVOR NICHT NUR JESUS 
GEWARNT HAT, NICHT MEHR 
GEWOLLT UND GESTATTET WAR, 
immer unschönere und ZWIELICHTIGE 
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AUSmasse annahm, FRAGT SICH 
IMMER: Wem soll man dafür noch 
SCHULD geben oder wen zur 
VERANTWORTUNG ziehen? 
 
WANN jemand GESCHLECHTSREIF IST 
tut ÜBERHAUPT NICHTS MEHR zur 
SACHE und SEXUALKUNDE IN DER 
SCHULE ist das ALLERLETZTE was WIR 
NOCH UNTERSTÜTZEN! Es geht 
inzwischen UM ALL DAS, was verpönt 
und dennoch DAS EINZIG RICHTIGE 
WAR: ENTHALTSAMKEIT in jedweder 
Weise und deshalb SIND WEDER FRAU 
NOCH MANN MAUERBLÜMCHEN!  
 
STÄNDIG wurde an uns herumerzogen 
und egal, wie wir uns verhielten, es 
schien NIE RICHTIG! Und das stimmt! 
NUR AN DER HAND DES TRÄUMERS 
wird alles richtig und daher SAGEN WIR: 
ES GIBT NUR EIN AUF EWIG perfektes 
ELTERNPAAR, an deren VORBILD nun 
ALLE gemessen werden MÜSSEN, denn 
es KANN NICHT ANGEHEN, dass man 
in jedem MOMENT an KASTRATION 
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denken müsste oder STERILISATION, 
nur damit KEIN UNGEWOLLTES 
LEBEN mehr entsteht! ALLES HAT 
AUSWIRKUNG AUF ALLES – so auch 
jede CHEMIKALIE oder Übergestülptes 
aus GUMMI, weil die MENSCHEN 
EINFACH KOMPLETT ANDERS SIND 
und derlei Verhalten bereits mehrfach 
geheilt haben für ALLE SEELEN, die 
LEBEN WOLLEN als MENSCH NUR 
NOCH!  
 
KEINEM MENSCHEN ist es gegeben, 
KONTROLLE in bester WEISE und 
HINSICHT auf WEISHEIT aszuüben. IN 
DER NATUR braucht es KEIN 
NACHDENKEN über etwas, selbst die 
TIERE folgen dem VORBILD derer, die 
IN ZUKUNFT die ERDE bewohnen und 
werden DANN DIESEN BEIDEN 
GETREU ebenso sanft und liebevoll sein 
und DIE SCHÖPFUNG bestimmt, WO 
und WANN Nachwuchs geboren 
werden darf! UND SO werden ALLE – 
wirklich ALLE – begreifen, weshalb ER 
nur DENEN SONDERRECHTE einräumt, 
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die SEINEN EMPFANG dem Vorrang 
geben und sonst NICHTS ANDERES 
MEHR TUN können und wollen, ALS 
DEN WEG zu weiten, damit wir NICHT 
ERST WIEDER TORE erfinden müssen 
und PFÖRTNER, die man dann aus dem 
LEBEN BEFÖRDERT, weil deren 
ANWESENHEIT stört. WAS ES MIT 
EINER MENSCHENSEELE macht, wenn 
sich jemand auf dem DACHBODEN 
selbst den LETZTEN ATEMZUG bereitet, 
ist ebenfalls MEHRFACH IN DER 
WELTENSEELE GESPEICHERT und auch 
die GRÜNDE dafür. WESHALB manche 
nicht aufhörten, darüber zu reden, HAT 
AUCH MIT DER WELTWEITEN 
HEILUNG VON WIRKLICH ALLEN 
MÖGLICHEN auftretenden Sorgen zu 
tun, die meist die betreffen, die sich 
NOCH NIEMALS ÜBER SICH SELBST 
UND DAS EIGENE SCHICKSAL 
GEMACHT HATTEN, obwohl doch 
jedem ein 24 h- TAG zur VERFÜGUNG 
STEHT!  
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ES ist einerseits INTERRESSANT und 
doch auch belastend, beinahe ALLE 
SCHICKSALSWIRREN, Schmerzen und 
KÖRPERLICHEN ERSCHEINUNGEN in 
der eigenen KLEINEN IRDISCHEN 
FAMILIE auftauchen zu sehen – 
zusammengenommen mit all denen, die 
aufgrund meiner TÄTIGKEITEN und 
HERZENSGABEN zusammenhingen, ist 
sicherlich die BIBEL nicht wichtiger oder 
besser, um DAS LEBEN ALS DAS 
EINZIG ANERKANNTE STUDIUM zu 
betrachten für einen JEDEN, damit dann 
JEDER SAGEN KANN: Es besteht in der 
SCHÖPFUNG CHANCENGLEICHHEIT 
– auch in HINBLICK darauf, was jeder so 
GELEISTET hat und dafür EMPFANGEN 
und was man sich so geleistet hat UND 
SO AUCH, ob man FREIEN WILLENS 
entscheiden durfte oder ob DURCH 
STAATSBEAUFTRAGTE stets schon 
entschieden wurde, was ZU TUN UND 
ZU LASSEN SEI. Und immer betrifft 
DIES die UNGEWOLLTE 
SCHWANGERSCHAFT auch NUR 
EINER, die aus dem HAUSE JESUS auf 
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der ERDE ist, um EINER TOCHTER DAS 
LEBEN zu geben, was diese SELBST NIE 
auskosten durfte. UND DIES betrifft 
WIEDER – das sei immer wieder 
angemerkt – alle 
SEELENPARTNERSCHAFTEN… MAN 
HAT UNS UNSERE 
ZUSAMMENKUNFT verwehrt und so 
das MENSCHENGESCHLECHT fast 
vollumfänglich ausgelöscht. DOCH FAST 
ist eben nur beinahe UND NUR 
ZWEIEN war es gegeben und DURCH 
IHN SO GEGEBEN, ALLEN alles zu 
geben, was zur RICHTIGSTEN HEILUNG 
beiträgt und das betrifft nun auch wieder 
das ALLERSEITS verinnerlichte 
SEKTENTUM. Doch das wiederum ist der 
SEKT oder CHAMPAGNER den man 
lieber nie getrunken hätte – denn das 
BLUBBERN DER GASE wird noch vielen 
in ERINNERUNGEN bleiben und das 
UNSCHÖNE, künstlich verursachte 
GERENNE der NÄCHSTEN 
ANGEHÖRIGEN…! DIE WELLE und die 
STELLE wirkt und bewirkt GUTES… 
stets! DENN BRUNO GRÖNING ist wie 
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unser VATER stets gerecht gewesen und 
hat VIELE AUSWIRKUNGEN SELBST 
erduldet und GEDULD wird 
allumfänglich belohnt! 
DARMREINIGUNG ist wie die 
ERKÄLTUNG eine 
GANZKÖRPERHEILIGUNG – die 
REGELUNG durch die sich ETWAS 
FALSCHES den WEG nach AUSSEN 
sucht!  
SO SEI WICHTIGERWEISE noch gesagt, 
DASS DAS AUFHALTEN von 
REINIGUNGSVORGÄNGEN des 
KÖRPERS und deren „SYMPTOMEN“ 
durch weitere CHEMIKALIEN, die ALLE 
MEDIKAMENTE SIND (SONST 
BRÄUCHTE MAN JA KEINE 
BEIPACKZETTEL UND 
WARNHINWEISE) nur noch 
SCHLIMMER macht – vor allem für die, 
die WEITERHIN Verordnungen machen 
und ALLES NOCH MEHR 
DURCHEINANDER BRINGEN durch 
weitere 
DURCHLEUCHTUNGSVORGÄNGE, die 
ALLE das GESAMTBEFINDEN stören – 
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vor allem die APPERATUREN, in denen 
es so komische, unangenehme 
KLOPFGERÄUSCHE GIBT, die man 
JESUS IRGENDWIE MIT 
ANGEBUNDEN HATTE, weil man ihn 
KLOPFEND wie einen HAUSIERER an 
HAUSTÜREN dargestellt hatte!  
 
NICHTS DAVON WAR JE ERLAUBT 
und sich auf ein MEDIZINSTUDIUM 
etwas einzubilden ist in ZEITEN WIE 
DIESEN nicht so ganz wesentlich. 
MANCHMAL erhält man von 
NATURBEAUFTRAGTEN die beste 
HILFESTELLUNG, nämlich die DICKEN 
BÜCHER, die zum 
AUSWENDIGLERNEN einluden, besser 
zu entsorgen und sich AUF DAS 
NATÜRLICHE SEELENWISSEN 
einzulassen. DOCH DANN braucht man 
eben GAR KEINEN HANDLANGER 
mehr und so erübrigen sich IMMER 
MEHR BLICKE hin zu anderen – DIE 
NATUR KANN UND IST STETS MEHR 
als ALLE WEISSEN KITTEL und die, die 
sie NICHT EINMAL MIT GEDULD 
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anziehen oder diese den 
MITMENSCHEN einräumen… DOCH 
IN RECHNUNG werden diese auch 
schon gestellt – auch wenn mal 
JEMAND nicht kommen kann. WAS 
KOSTET EIN WORT in UNSEREM WEG 
und DIE ARBEIT, die WIR FÜR ALLE IN 
LIEBE TUN? 
 
UNSER VATER – den wir BRUNO 
GRÖNING NENNEN WOLLEN  AUF 
UNSEREM WEG – war das größte 
VORBILD für uns alle und wir richten 
UNS IMMER WIEDER AN DEN 
WAHRHAFT großen aus. AUS EINES 
MEDIZINERS MUND zu hören, der 
meinen VATER in eine 
KRANKENANSTALT schleifte, obwohl 
DIESER BERECHTIGTER WEISE ANGST 
verspürte und keinerlei 
EMPFINDSAMKEIT zeigte, als dieser 
anderen noch den VORTRITT liess und 
nicht einmal das GEFÜHL DAFÜR 
bekam, dass man als ARZT doch 
nirgends sonst hin muss, als in die 
EIGENE PRAXIS, um einen gebrochenen 
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ARM zu schienen. DAS SOLLTE DOCH 
WOHL JEDEM ARZT möglich sein…! 
IMMER IST ES DIE WELTENSEELE die 
die NOT SPÜRT, weil diese WEISS, dass 
über SPRITZEN Chips in die 
MENSCHENKÖRPER hineingab, um die 
WELT in einer NEUEN WEISE zu 
manipulieren und GELDER ZU 
GENERIEREN… „AB ins 
PFLEGENIVEAU!“ EIN MENSCH tut so 
etwas nicht, WEIL MAN WEISS, dass DIE 
NATUR HEILT UND ÜBERALL dort 
nun verweilt, WO ALLES ZUR SPRACHE 
KOMMT und auch, WIE ES MÖGLICH 
IST, dass DIE SCHÖPFUNG all das 
FERNHALTEN KANN, was woanders 
nicht mehr möglich ist! DIE NATUR 
unterstützt das LEBEN und das 
LEBENDIGE DES KIND SEIN 
WOLLENS… jedoch NICHT DIE 
LASTERHAFTIGKEIT!  
„ARMER kleiner MANN!“ von einem zu 
hören, DER DAS GUTE IN MEINEM 
VATER nicht fühlte und so auch VIELES 
ANDERE NICHT, wo SEINE DIREKTE 
HILFE vieles SCHLIMME hätte 
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verhindern können. EIN KIND DEM 
STERBEN preiszugeben, weil man sich 
DEM WESENTLICHEN nie gewidmet 
hat und so auch KINDER ZU 
KATALOGISIEREN und 
EINSCHÄTZUNGEN vorzunehmen, DIE 
JEGLICHER GRUNDLAGE UND DER 
GESINNUNG DER NÄCHSTENLIEBE 
entbehrt, wird noch VIELEN 
KINDERÄRZTEN Kopfzerbrechen 
bereiten – vor allem dann, wenn ein 
KIND NOCH GAR NICHT TOT WAR 
und LEBEN stets gerettet werden KANN 
– doch nicht aufgrund von GELDGIER 
und HABSUCHT und 
GELTUNGSWAHN!  
 
VIELES MUSS JETZT zur SPRACHE 
gebracht werden, weil es ÜBERALL AUF 
DER ERDE um EIN UND DASSELBE 
GEHT. SO ALLES UNSERE SEELE 
Beschwerdende endlich geklärt und erlöst 
ist, werden die NÄCHTE für alle still und 
heilsam und so wird der TAG wieder 
ALLES UMFASSEND HEILIG und nur 
noch GUT und OHNE 
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ZEITEINTEILUNGEN nur noch 
BEGLÜCKEND!  
 
ZAUBERBLUME… du bist JEDE BLUME, 
so wie auch JEDES MÄDCHEN und 
JEDER JUNGE und möchtest ALLEN 
KINDERN IN UNS ALLEN wieder 
FREIHEIT und FRISCHE LUFT und ein 
friedvolles 
GLÜCKSKINDZAUBERLEBEN schenken 
– ein REIN NATÜRLICHES und stets 
EHRLICHES!  
 
WIE SCHWER ES AUCH WAR oder 
gerade ist: DIE NATUR ist am 
AUFLEBEN und zeigt schon die ERSTEN 
FRÜHLINGSZEICHEN! So seien wir 
STETS dankbar, wenn wir etwas, was sich 
nie GUT ANFÜHLTE, nicht mehr tun 
müssen und ANDERE UNS NICHT 
MEHR WEH TUN! HÖREN SIE IHRE 
KINDER – FÜHLEN SIE DEREN SEELE 
UND NOT! ES IST EIN GESAMTES 
LEBEN um das es geht!  
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KEIN GELD DER WELT kann auch NUR 
EIN MENSCHENLEBEN ersetzen, heilen 
oder besser machen. IMMER GEHT ES 
UM DEN BLICK AUF DAS GANZE und 
dass es LEIDER NIEMANDEM möglich 
war, die AUSWIRKUNGEN VON 
ALLEM auf die GANZE ERDE und ihre 
GESCHÖPFE zu erinnern und zu 
erkennen. 
 
ALSO können wir alle FROH UND 
MUNTER sein, dass es NUN JETZT 
AMTLICH ist, dass das GELD EIN 
RIESIGER STÖRENFRIED war, der uns 
vom LEBEN IN FREUDE abgehalten hat!  
DENN WENN immer mehr 
MENSCHEN den WUNSCH verspüren 
nach FREIER ZEIT und so auch 
NACHGEWIESENER MASSEN auf dem 
WEG des GRUNDEINKOMMENS IN 
DEUTSCHLAND bei € 1.000 im Monat 
– ohne GEGENLEISTUNG - plötzlich 
ein entspannteres und glücklicheres 
LEBEN hatten, KANN DOCH KEINER 
MEHR ERWARTEN, dass MENSCHEN 
zu etwas GEZWUNGEN WERDEN 
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DÜRFEN, was dem GESAMTBEFINDEN 
störende EINFLÜSSE einbringt! Und 
wenn ein GESUNDHEITLICHES 
Gesamtproblem vorliegt, braucht man 
DURCHWIRKENDE MASSNAHMEN 
für ALLE. 
 
IN DER NATUR geht’s den MENSCHEN 
allumfassend ZAUBERSCHÖN… das 
beginnt schon am MORGEN, wenn der 
Blick aus dem FENSTER die aufsteigende 
MORGENSONNE hinter den BERGEN 
zeigt! DES MENSCHEN GLÜCK ist nun 
stets UNSER HÖCHSTES ZIEL, was 
DOCH IMMER WIEDER NUR das 
EINZIG WAHRE vom BEGINN DES 
LEBENS DER SCHÖPFUNG MENSCH 
gewesen war. UND DIESES WIRKT ALSO 
immer noch HIER AUF DER ERDE und 
bildet in gewisser WEISE nun unseren 
SCHUTZ!  
 
SCHAUE ich mich hier um, dann kann 
man sich nicht nur wundern, sondern 
man KANN NUR NOCH DER 
WAHRHEIT DIENEN! VON WENIGEN 
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ANWESENDEN sind alle bebrillt bis auf 
DREI. WESHALB? Weil diese dem RAT 
FALSCHER ANALYTIKER FOLGEN und 
einem KASSENSYSTEM, was die WELT 
nicht braucht und NOCH NIE 
GESEHEN HAT. DEUTSCHLAND EIN 
WINTERMÄRCHEN… der 
FALSCHESTEN WELT GEWEIHT zum 
UNTERGANG – KEIN WEG heraus und 
ALLE MÜSSEN MIT.  
 
DOCH UNSER VATER kann SEIN 
GLÜCK kaum fassen, weil es da 
jemanden gibt, der IHN und SEIN 
MISSVERSTEHEN begreifen lernt. UND 
SO SIND VIELE SORGEN plötzlich nicht 
mehr UNSER ALLER SORGEN! UND 
PRO-BLEME sind tatsächlich nun FÜR 
UNS GEWESEN und bleiben nun DORT, 
wo SIE STETS waren! ES TUT GUT, wenn 
man MUTTER ERDE dient und deren 
WOHLERGEHEN mit ORANGENSAFT 
zur richtigsten ZEIT… immer in 
HINBLICK auf den duftenden KÖRPER 
und die abnehmenden ZUTATEN für 
GIFTCOCKTAILS die dem 
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WASCHWASSER von KÖRPER und 
MASCHINEN zugefügt werden müssten. 
DENN JEDE WASCHUNG ist das, was 
ins AUFBEREITUNGSBECKEN des 
Wassers kommt, WAS MAN DANN 
FÜR DIE TEEZUBEREITUNG und den 
geliebten KAFFEE nutzt. Da das 
GESCHMACKEMPFINDEN bei den 
vielen PILLENDREHERN immer mehr 
abnimmt und bei denen, die VITAMINE 
in PULVERN vermuten und diese in 
WASSER verühren und zu sich nehmen, 
OHNEHIN noch GEWECKT WERDEN 
dürfen, SIND WIR HEILFROH, dass wir 
noch RECHTZEITIG die KURVE 
bekommen haben und ZUSAMMEN 
schon das PARADIES bereiten! 
 
WENN MAN seelisch-geistig schon die 
EMPFINDUNGEN haben darf und so 
auch diese SCHÖNHEIT DES DASEINS, 
in welches wir HINEINGEHEN in diesem 
Jahrtausend, macht es FREUDE, auf all 
das WENIGE, was nur noch unseren 
BEDARF ausmacht. WAS MAN NICHT 
BRAUCHT, vermisst man nicht. UND 
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DAS BEISAMMENSEIN in SEINER 
NATÜRLICHEN WEISE ist schon mit 
nur EINEM GEDANKEN etwas SO 
SCHÖNES. MAN hat es selbst noch nie 
erlebt oder erinnern können und doch 
stimmt das NICHT, denn unsere SEELEN 
waren ja schon in dieser TIEFEN 
BERÜHRTHEIT miteinander – auch in 
MENSCHENKÖRPERN – und deshalb 
macht uns DAS ÜBERGRIFFLICHE DER 
NACHT nicht mehr so viel aus. WIR 
SIND ETWAS GEWORDEN, was wir uns 
vielleicht früher gewünscht hätten und 
doch schon wieder darüber hinaus, weil 
wir IMMER NOCH UNSERE 
WUNDERVOLLEN GESCHÖPFE, die 
uns begleiten und DEREN 
WOHLERGEHEN in uns halten und 
UNSEREM WORT GETREU für ALLE 
UND ALLES leben!  
 
KÖNNTE EIN DELFIN oder zwei eine 
BLUME mögen oder deren ENERGIEN 
zu mir hinlenken? DIE LIEBE lenkt 
unsere AUFMERKSAMKEIT in 
vollkommen NEUE, WUNDERSCHÖNE 
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Gebiete des MENSCHSEINS und das ist 
eine FREUDE, die anders ist. WOHER 
kommt all das? AUS DER QUELLE DER 
ERDE UND DOCH AUCH DER DER 
SONNE UND DOCH AUCH ALLER 
GESCHÖPFE UND LANDSCHAFTEN, 
die zu IHM UND UNS NUR gehören! 
BILDER sind da und verschwimmen 
wieder – sie erhalten BEDEUTUNG und 
sind doch auch vollkommen 
uninteressant. SIE LENKEN nur meine 
AUFMERKSAMKEIT immer wieder HIN 
ZU DEN GROSSEN SEELEN, die andere 
NIEMALS in einer WEISE blossstellen 
würden oder BILDER zur 
VERÖFFENTLICHUNG geben oder 
verschandeln würden, wodurch DIE 
GESAMTE WELTENSEELE leiden würde! 
Und mehr und mehr werden die 
UNFASSBARKEIT so mancher 
SEMINARTEILNEHMERERZÄHLUNGE
N begreifen – was dort so gemacht 
wurde und was erzählt und wer dabei war 
und was danach geschah…! ES GEHT 
AUCH UM DIE BEREINIGUNG vielerlei 
ERZÄHLUNGEN UND 
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VERÖFFENTLICHUNGEN in MEDIEN, 
von denen die BETROFFENEN nie etwas 
wussten und die MEISTENTEILS nur 
FALSCH und ERLOGEN WAREN… und 
alles wurde immer nur aufgrund von 
TESTS VERANSTALTET, um die 
GEFÜHLE UND EMOTIONEN zu testen 
und zu verarbeiten… EINTEILUNGEN 
VON UNS ALLEN in die 
VERSCHIEDENSTEN 
GRUPPIERUNGEN – jeder DARF FROH 
SEIN, so wenig INFORMATIONEN wie 
möglich zu erhalten und die NEUGIER 
im ZAUM zu halten! MAN IST 
GENEIGT zu sagen, BESCHÄFTIGE 
DICH NUR NOCH MIT DIR UND 
DEINEN VERGEHEN AN DER 
GESAMTEN WELT und doch auch 
wieder mit der BOTSCHAFT VON JESUS 
ohne KIRCHE und doch auch IMMER 
MIT DER NATUR und dass NUR DIESE 
unsere VERSORGERIN ist!  
 
DU KANNST DER oder DIE NÄCHSTE 
SEIN! HALTE DEINE ZUNGE IM 
ZAUM! DENKE NICHT, sondern höre 
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lieber ZWEIMAL und GANZ GENAU 
hin! Das hat BRUNO GRÖNING 
vereinfacht ausgedrückt auch gesagt!  
 
SCHWEIGEN ist EINE KUNST – 
WAHRHEIT zur SPRACHE ZU 
BRINGEN bedeutete schon IMMER 
MUT und ist ÜBERLEBENSWICHTIG 
NUN für einen JEDEN MENSCHEN, ein 
jedes TIER, einen JEDEN BAUM, eine 
jede erblühende Pflanze und so ALLE 
LANDSCHAFTEN AUF ERDEN – ALLES 
LEBEN IST HEILIG…. KUNST UND 
KULTUR IST absolut UNSINNIG und 
ebenfalls der UNTEREN WELT ihr 
EIGENTUM!  
 
KINDER bringen WAHRHEIT zu uns – 
auch in gemalten BILDERN! DOCH 
WER WEISS diese zu deuten? DIE 
WELTENSEELE! UNDALLE sprechen nur 
die EINE SPRACHE: DAS WASSER DER 
SCHÖPFUNG wird gebraucht und das 
AUSLÖSCHEN ALLES DAMPFENDEN 
auch!  
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PAPA – geht`s DIR GUT? WANN 
SEHEN WIR UNS? KÖNNEN WIR DIR 
HELFEN und wenn ja, womit? 
 
DEIN LÄCHELN – wir FÜHLEN UNS 
und das ist UNSER TÄGLICH BROT, was 
zu FRUCHT und GARTEN wird… DU 
WEISST, JETZT IST GERADE DIE 
ARBEIT der HIMMLISCHEN JUNGS 
wichtig und was DU TUST, macht mich 
EBENSO glücklich wie UNSERE 
FAMILIE schon immer!  
 
DANKE PAPA – immer mehr SPÜREN 
WIR DEINE ANWESENHEIT und dass 
AUCH DEINE SEELE – zu der wir ja 
gehören – HEILT und bei IHR 
VERWEILT… IHR, die DIR ALLES 
BEDEUTET, ALL DAS, was auch DU IHR 
BEDEUTEST!  
 
WITH LOVE or IN LOVE…? 
 
GLÜCKSKINDZAUBER ist immer wieder 
DAS, was mich am GLÜCKLICHSTEN 
MACHT und das FÜHLEN, dass wir es 
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schaffen: EIN 
GLÜCKSKINDZAUBERLAND OHNE 
AFFEN und all das, was scharfe ZÄHNE 
und KRALLEN HAT!“   
 
MÖGEN ALLE DIESE BERÜHRTHEIT 
fühlen, wenn EIN KIND DIESEN EINEN 
VATER wiederfindet und AUCH die, 
wenn sich die SEELEN VON FRAU UND 
MANN in dieser SANFTHEIT wieder 
berühren – etwas, was IN DIESEM 
IRDISCHEN KÖRPER noch NIE 
UNSERE ERFAHRUNG war und DAFÜR 
ist dann JEDER DANKBAR und für SO 
VIELES MEHR… so auch, dass man IN 
DER JETZT-ZEIT froh ist, dass der 
KÖRPER noch KEIN NEUES LEBEN 
heranwachsen liess. DAS, was erst 
niemand begreifen wollte, IST NUN 
DOCH ABSOLUT RICHTIG. DIE 
FRAUENSEELE muss vielen MÄNNERN 
noch auf die SPRÜNGE helfen – vor 
allem, damit das ÜBEREINANDER 
STELLEN und die dämlichen 
NAMASTE-Grüsse und GEBETE und 
EINSTELLUNGEN mit offenen 
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HÄNDEN und BEKREZIGUNGEN 
endlich als das erkannt werden, was 
UNSERE HIMMLISCHEN VÄTER als 
eine ART 
LACHYOGAMÖGLICHKEITEN 
hinterlassen hatten. DENN WER DANN 
so ganz begreift, dass es über all die 
JAHRHUNDERTE immer nur um die 
RÜCKVERBINDUNG zur NATUR und 
sozusagen den SIEGESZUG in UNSER 
GESAMTES VATERLAND durch 
besinnliche ZEITEN und das 
VERWEILEN in bereits ERLEBTEM 
GLÜCK gegangen ist, MAG SICH UND 
ALLE ANDEREN immer mehr und 
BLEIBT DANN GERN EIN 
ANSTÄNDIGES schüchternes KIND DER 
SCHÖPFUNG – einfach, um den 
HIMMLISCHEN ELTERN keine Schande 
mehr einzubringen. DENN DIESE 
WISSEN stets, was sie an und in uns 
haben und möchten UNS MIT 
NIEMANDEM VERTAUSCHEN und 
erkennen uns auch IMMER…! 
Hoffnungsschimmer braucht DER 
MENSCH nicht und so auch keine 
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GLASFIGUREN oder sonstige GLÜCK 
versprechende ENTSPRECHUNGEN von 
etwas in der Natur. SO perfekt die 
NACHMACHUNG auch sein mag – 
OHNE SEELE und die MÖGLICHKEIT 
die NATUR darin zu berühren, ist es für 
UNS NICHTS VON WERT und wir 
lassen uns weder veräppeln noch 
UNSEREN VATER in den SCHMUTZ 
ZIEHEN!  
 
GESUNDHEIT ist das OBERSTE GEBOT 
dieser ZEIT und unbedingte 
REINLICHKEIT IN DER NATUR UND 
UNSEREM KÖRPER – heilig ist EIN 
JEDES KLEINE LAND… IHM ZUM 
WOHL! Wir tun UNSER BESTES und 
brauchen daher keinen SONSTIGEN 
WUNSCH als stets den HÖCHSTEN, um 
SEIN ABSOLUTES MASS an GUTHEIT 
von IHM angereichert zu SEHEN mit 
DIESEM ETWAS, was nur WIR BEIDE 
fühlen und EINLADEN DÜRFEN für all 
das, was AUCH UNS HILFT!  
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HEILIG BIST DU MIR… MEINES 
VATERS LAND. RUSSLANDS Väterchen 
FROST hat mich davon abgebracht, mich 
als eine von DORT zu sehen. WIR SIND 
EINFACH zu unterschiedlich geworden 
und WOLLEN NUN KEINE 
EINTEILUNGENmehr zulassen, denn in 
ALLEN REGIONEN gibt es DIE 
GROSSEN UND STANDHAFTEN 
SEELENMENSCHEN, die meist von 
kleinerer STATUR sind, als die 
ALLGEMEINHEIT SO zu denken pflegt!  
UND SO gibt es rings um die ERDE zu 
viele ZAUBERHAFTE 
NATURREGIONEN, wo man überall die 
REGENBOGENHAFTEN Erscheinungen 
sehen darf und so auch SO SO SO viel 
mehr von alle dem, was wir schon bereit 
waren zu sehen und zu erspüren! 
MÖGET IHR, die ihr dort schon 
HEIMAT finden durftet, EUER GLÜCK 
dankbar und angemessen annehmen und 
FRIEDEN FINDEN!  
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Für manche oder besser die meisten 
LEUTE sind Bilder nichts mehr – NICHT 
MAL EINES, was man sich von nur 
EINEM MENSCHEN in der SEELE hält, 
um dieses IN SICH AM LEBEN zu 
halten!  
 
BRUNO GRÖNING… WER WAR ER? 
Ich habe IHN nicht gekannt und das 
BETRIFFT sowohl den SCHÖPFER DES 
LEBENS, den man GOTT nannte, ob 
wohl es den nicht gab und so auch 
NICHT PERSÖNLICH diesen GROSSEN 
– obwohl KLEIN VON WUCHS – und 
so auch NIE MICH und so auch NICHT 
auch nur EINEN anderen Menschen 
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oder UNSERE EINZIGE HIMMLISCHE 
MUTTER – Planet ERDE!  
 
BILDER SPRECHEN BÄNDE, doch nur 
dann, wenn wir nich viele BÄNDE 
angefüllt mit denen beherbergen oder 
ständig von ANDEREN BELÄSTIGT 
werden, DEREN LEBEN zu begutachten! 
 
ALLES führt uns DERZEIT STETS zu 
unserem VERLORENEN HEILIGEN 
LEBEN, in dem es STETS und IMMER 
NUR Frieden und das GEWISSE ETWAS 
gab, was niemand kopieren, hervorrufen 
und so auch NICHT VERNICHTEN 
KANN!  
 
Bruno Gröning – HEILIG IST ER UND 
SEIN DASEIN AUF DER ERDE 
GEWORDEN, denn dieser hat – obwohl 
dieser scheinbar verbrannt wurde in Paris 
– auch MEIN LEBEN in eine NEUE 
SICHT gebracht und MIR ETWAS 
GESCHENKT, was KEIN EINZIGER 
MENSCH bereit war mir zu geben und 
so auch NIE IN DER LAGE WAR, mir zu 
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geben: LIEBE und so auch die SICHT 
AUF DAS EINZIG RICHTIGSTE Leben 
und den GLAUBEN an die WAHRE 
LIEBE zu glauben und MICH AN EINEN 
SONNENSTRAHL zu hängen und diesen 
NIE MEHR LOSZULASSEN, der ich 
selbst war und ein UNGEBORENES 
KIND, welches ich ebenso war und 
immer noch bin, da ICH FÜR EIN 
LEBEN auf der ERDE LEBE, dass DEM 
GLEICHT, was DEN MENSCHEN zu 
BEGINN des LEBENS auf der ERDE 
gegeben war. NUR MIT DIESEM 
HOHEN ZIEL hat man NUR NOCH 
EINEN WUNSCH! 
 
WEIHNACHTEN… MEIN WEG 
aufzuwachen und SEIN GESICHT drückt 
genau das aus, was ich mich JEDEN TAG 
FRAGE: 
 
„WAS SOLL MAN NOCH MACHEN, 
um die KINDER IN ANDEREN 
AUFZUWECKEN und ALLE an IHN 
und SEINEN TRAUM zu erinnern, DER 
DIE EINZIGE REALITÄT IST, um ALLES 
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BÖSE zu beseitigen und ENDLICH 
AUFZUWACHEN aus ALLEM was uns 
abhält, MENSCH ZU WERDEN und uns 
ALLEN eine ZUKUNFT zu ermöglichen 
OHNE ALL DEN MATERIELLEN MIST, 
den KEINER MEHR ersehen kann und 
diesen dennoch IMMER WIEDER 
ANNIMMT UND WÄHLT – obwohl wir 
doch ALLE EINEN FREIEN WILLEN 
HABEN, um GANZ UND GAR für 
unsere LIEBSTEN DA zu sein. 
 
NIE MEHR ARBEITEN – nur noch 
faulenzen? NEIN, FAULENZERTAGE 
kennen WIR MENSCHEN NICHT! 
UNSER DASEIN als Mensch ist derzeit 
ABSOLUT VERSCHIEDEN, denn wir 
müssen DAS GERÜMPEL des falschen 
Lebens irgendwie loswerden und WEGE 
FINDEN die wachsenden MÜLLBERGE 
(INNEN UND AUSSEN) so zu 
beseitigen, dass WEDER DIE NATUR 
noch die MENSCHEN!!!! noch die uns 
LIEBEN GESCHÖPFE weiteren 
SCHADEN erleiden!  
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BRUNO mochte das 
WEIHNACHTSFEST sicherlich wie wir 
alle irgendwie schon UND DOCH 
BEREITETE ER DIE ZUKUNFT FÜR UNS 
VOR, um dieses ERINNERUNGSFEST 
stets auf dieselbe WEISE ZU 
BEGREIFEN! Hat er tatsächlich den 
BAUMSCHMUCK so plaziert, dass ALLES 
UND JEGLICHES immer denselben ORT 
gefunden hat ODER WAR DAS WIEDER 
EIN GESCHCKTES 
ABLENKUNGSMANÖVER? Denn ER 
war stets ein FREUND DER NATUR oder 
besser EINS mit DIESER NUR und wusste 
ganz sicher, dass JEDER BAUM stets 
anders gewachsen ist und die 
KÜNSTLICHEN SIND DERZEIT 
sinnvoller, weil man so wenigstens DIE 
BAUMSTÄNDE FÜR UNSER 
GESUNDES ERLEBEN nicht immer mehr 
minimiert wegen ein paar Tagen 
FALSCHEN GLÜCKS! Und auch wenn 
man einen solch falschen Baum nutzen 
würde, würde es NIEMAND SCHAFFEN 
mehrere Gegenstände jedes Jahr AM 
SELBIGEN PLATZ ANZUHÄNGEN!  
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WORUM ES GEHT? Immer noch um 
JESUS und SEINE HEILIGE GEFÄHRTIN 
– heilig und GANZ BESONDERS 
deshalb, weil es die ERSTE und vielleicht 
auch EINZIGE Tochter des ERSTEN 
MENSCHEN – DES HEILIGEN 
EINZIGEN KÖNIGS oder Kaisers oder 
BAUERNS oder BETTLERS oder 
SOLDATEN oder …. – die die 
EINZIGEN SIND, die DIESE HOHE 
SCHULE DES LEBENS von IHM nur 
erhalten haben – IN SICH ERHALTEN 
UND GEHALTEN für ALLE, die mit 
ihnen GEHEN und SIND… stets und 
ständig! ES IST NICHT DEM KÖRPER 
ANZUSEHEN, sondern stets NUR DER 
SEELE fühlbar und das ist EINE 
GESAMTE!  
 
HEUTE MORGEN – das LEBEN IST 
STETS SPONTAN UND NICHT 
PLANBAR – wurde ich zu den ZEILEN 
VON MICHAEL Elrahim AMIRA 
geführt, den man auch THE VOICE of 
JESHUA nannte! VON IHM erhielt ich 
meinen SEELENNAMEN Evalonja – du 
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kannst mich auch die TOCHTER VON 
ELYSIUM nennen – erinnernd an die 
ODE AN DIE FREUDE. LETZTLICH ist 
alles EIN GANZS und doch EBEN 
GANZ UND GAR NICHT!  
 
DIESER SCHRIEB MIR am 30.05. 2012 
nach einem geführten INTERVIEW an 
einer AUTOBAHNRASTSTÄTTE in das 
von ihm veröffentlichte Buch „FÜR 
DICH 2“ in Goldenem EINBAND und 
LILA Leuchtschrift folgende ZEILEN: 
 
Du bist gerade dabei, deinen eigenen 
„wahren“ Wert zu erkennen, festzulegen! 
Du bist die:  „Stimme der Wahrheit“. 
So lasse die Welt und ihre Menschen 
DICH nun hören. In Liebe deine SEELE 
EVAlonja 
 
Ausserdem hatte mich BRUNO 
GRÖNINGS Geburts- und Sterbedatum 
gefunden und dieses ERINNERTE SICH 
MIR heute Morgen zum DRITTEN MAL! 
Es ist der GEBURTSTAG SEINES 
KÖRPERS als BRUNO GRÖNINGS – 
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jedoch NICHT DAS als MENSCH dieser 
HOHEN LIEBE… die wir STETS 
allumfassend NUR IN DER EINSTIGEN 
SCHÖPFUNG empfangen und geben 
können! ES IST DER WEG… DER 
EINZIG GANGBARE um zu 
BEGREIFEN, wie gross die Not und 
gleichzeitig auch die FREUDE… wenn 
aus BLINDEN Sehende werden und 
UNSERE SINNE und unser GESPÜR 
erwacht für DIE WAHRHEIT, die nicht 
jedem gegeben werden kann DERZEIT! 
 
AUCH NUR EINEN MENSCHEN ZU 
VERLIEREN… was und wer hat uns so 
gefühlskalt gemacht? STIMMT DAS 
WIRKLICH? NEIN – nicht immer! DIE 
SCHÖPFUNG schützt uns auch VOR 
LEID UND SCHMERZ und diesen 
WIEDER UND WIEDER zu spüren… ES 
GIBT KEINE MISSRATENEN 
MENSCHEN – jedoch bösartige und 
böswillige KREATUREN auch mitten 
unter uns – JEDOCH NIE IN UNS… so 
auch KEINE FREMDENERGIEN, die sich 
unserer BEMÄCHTIGEN KÖNNEN. 
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DIE, die denken, sie könnten sich SELBST 
ERMÄCHTIGEN, sind die, vor denen 
IHR EUCH NICHT FÜRCHTEN SOLLT 
und MÜSST – nicht mehr jetzt, denn die 
UMKEHR IST GESCHAFFT – doch 
FERN HALTEN SOLLTET IHR EUCH 
IMMER MEHR, um euren inneren Weg 
nun als den WICHTIGSTEN 
anzuerkennen und so auch den 
SCHICKSALSWEG auf dem wir uns 
gemeinsam mit JESUS UND MARIA 
befinden und UNSERER HEILIGEN 
FAMILIE… ES GEHT ALLE AN, weil es 
NUR DIESEN EINEN WEG GIBT. Nach 
ROM führen viele Wege, wie auch zu 
allen anderen GEBÄUDEN! MENSCH 
WERDEN jedoch ist NUR DIESER EINE 
WEG HIN ZUR NATUR, um unsere 
inneren GEZEITEN als das SELBE 
anzusehen, was man alles in die NATUR 
hineingegeben hat, um die Zerstörung 
so lange wie möglich VERBORGEN ZU 
MACHEN!  
 
HEUTE MORGEN hatte ich außerdem 
eine ERSCHEINUNG, die NICHT ZU 
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UNS MENSCHEN gehört. Man brachte 
es mit der VERTREIBUNG aus dem 
PARADIES in ZUSAMMENHANG – das 
BLUT, welches VOR ALLEM DIE FRAU 
empfangen musste und so auch ALLE 
REALEN SCHMERZEN: DIE 
MENSTRUATION! 
 
UND ES IST TATSÄCHLICH WAHR, 
dass wir aus dem Paradies verstossen 
wurden, JEDOCH NICHT VON IHM, 
der es erschaffen hat! ALLE WAHRHEIT 
fliesst nun AUCH IN DIE SEELE DER 
EINZIGEN MUTTER und so auch zu 
ALL DEREN KINDERN, die DEREN 
SCHMERZ und den DES VATERS stets 
verleugneten oder nicht glauben wollten 
oder konnten. DAS IST DAHER SO, weil 
man uns nicht mehr erinnern wollte und 
dann auch nicht mehr konnte, DAS 
ALLES LEBEN EINE WELT IST, die 
FÜHLEND IM ZUSAMMENHANG 
steht!  
Ich weiß nicht, was ich inzwischen bin – 
SCHRIFTSTELLER, AUTOR, 
WISSENSCHAFTLER, 



 
194 

MEDIZINSPEZIALIST, AGENTIN, 
HERAUSGEBER, VERLEGERIN, 
HEILENDE, HEILIGE – gemäß meinem 
irdischen Namen Ines, denn die widmete 
sich auch der Gesundheit und Gott – 
doch in umgekehrter Weise, GELIEBTE 
TOCHTER, Glückskind, VERFOLGTE, 
BEOBACHTETE und BEOBACHTENDE, 
FREUNDIN, GEFANGENE, 
PHILOSOPHIN, GLÄUBIGE…  
 
ICH BIN NUR AUF DEM WEG, mich in 
RICHTIGSTER WEISE ZU ERINNERN 
und MENSCH ZU WERDEN und so bin 
ich GANZ EHRLICH, wie schon ein 
KRIEGSVETERAN: 
 
WIR WAREN keine Menschen mehr 
und SIND ES NOCH IMMER NICHT… 
nicht in DIESER HOHEN SICHT und 
doch FÜHLE ICH ENDLICH MICH, ich 
fühle LIEBE und die HEILIGKEIT DES 
LEBENS ihne bestimmbares ENDE und 
IHN, MEINEN SEELENGEFÄHRTEN 
und so auch IHN, MEINEN HEILIGEN 
VATER und so auch DIE ERDE und so 
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viel mehr, was man uns weggenommen 
hatte und noch immer versucht von uns 
fernzuhalten… ICH SCHRIEB SCHON 
MAL, wie GROSS DIE FEIGHEIT 
geworden ist. EIN BISCHEN SPASS und 
schon kommt ein KIND zur WELT, 
KINDER DIE NIE ENTSTANDEN 
WÄREN und so auch keinerlei 
SCHMERZVOLLE ERFAHRUNGEN 
HÄTTEN, wenn da nicht die KRAFT DES 
BÖSEN GELDES UND DER MACHT DES 
BESITZENWOLLEN gewesen wäre und 
das betrifft nur die Erde und das 
MENSCHENVOLK wollte man nicht 
mehr… deren HEILIGES DASEIN UND 
DEREN KÖRPER UND DEREN 
STRAHLEN jedoch schon! 
 
So fanden mich auch die ZEILEN in 
einem FALSCHEN BUCH – so wie auch 
ALLE RELIGIONEN NUR ABSOLUT 
FALSCH BETITELT WERDEN MÜSSEN – 
EIN KURS IN WUNDERN: 
 
Dieses Buch passt deshalb so gut hierher 
und so auch die Zeilen, weil diese am 24. 



 
196 

DEZEMBER ins 
WEIHNACHTSGESCHENK geschrieben 
wurden… von EINEM, den man auch zu 
FALL bringen wollte… seine NASE 
BLUTETE, als er in einem VOM 
FUNKTURM BADEN-BADEN und 
MOBILEN TELEFONEN und 
ELEKTRISCHER STROMVERSORGUNG 
in einem WASSERBETT und 
DATENVERSORGUNG vor stets ON-
LINE seiender WIFI und W-
LANverbindungen und UPDATES von 
denen man damals 2013 noch nichts bei 
denen wusste, DIE MAN DIE 
ERWACHTEN taufte und die man NIE 
AUFWACHEN lassen wollte – 
zumindest nicht in der WEISE; wie es uns 
nun MOTHER EARTH und ihre 
HEILIGEN GESCHÖPFE offenbaren, zu 
denen AUCH DIE BLUMEN UND 
BÄUME GEHÖREN! Niemanden aus 
meinem LEBENSWEG konnte ich 
herausnehmen – alles SIND MENSCHEN 
– die ein RECHT AUF DIE ALLES 
umfassende WAHRHEIT haben und 
diese DAHER ebenso SCHONUNGSLOS 
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erhalten, wie man UNS UND ALLE 
KINDER ohne SCHONFRISTEN leiden 
ließ oder schaute, womit man DEN 
KINDERN DER NEUEN ZEIT Freude 
machen oder diese wieder rauben 
könnte! LUSTIG ist denen schon LANGE 
NICHT MEHR ZUMUTE, denen man 
permanent ein SCHLECHTES GEWISSEN 
EINREDEN oder EINIMPFEN wollte, 
weil man mit ein paar MEHR LEUTEN 
zu tun gehabt hatte und so nutzte man 
auch die CHANCE, alle ein bischen 
durcheinander zu machen oder zu 
bringen DURCH DIE NEUERLICHEN 
ERZÄHLUNGEN über 
NAMENSVERWANDTE, obwohl es stets 
UM ANDERE GING. WIR REINIGEN 
ALLE ROBOTER UND 
COMPUTERsysteme, deren ERFINDEN 
und GELDVERDIENER aus dem WEG 
GERÄUMT wurden… DIE, um die es 
geht, WISSEN UM DIE GUNST DER 
STUNDE und so auch die 
WIRKUNGSWEISE von geschlossenen 
und offenen TÜREN UND FENSTERN… 
man hat scheinbar PROPHEZEIUNGEN 
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der UNS LIEBEN ziemlich genau 
genommen, studiert und genutzt – 
DOCH SCHÜTZEN WOLLTEN DIESE 
UNS NIE…!  
 

MEIN WUNDERSCHÖNER,  
geliebter ENGEL 

 
DU bringst mir die WUNDER DES 
LEBENS und den ZAUBER DER LIEBE in 
mein LEBEN. 
UND DAFÜR und vor allem wer Du bist 
in DEINEM STRAHLEN – liebe ich Dich 
aus ganzem Herzen. Und ich weiß, es ist 
erst der Anfang von etwas unsagbar 
Schönem. 
 
In tiefer Liebe meine Königin 
 
WAS bewegen solche Zeilen, wenn diese 
von JEMANDEM geschrieben werden, 
der NICHTS dazu tun konnte, DIESES 
STRAHLEN und diese SCHÖNHEIT zu 
nähren, sondern DAZU VERPFLICHTET 
wurde (UNBEWUSST VERSTEHT SICH) 
diese zu zerstören… mehr und mehr, 
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STÜCK für STÜCK! Und das kann per 
BILDMATERIAL (auch bei FACEBOOK 
– dort schrieb dieser zu einem Foto, 
welches MEINE LIEBE von IHM machte 
– ein SCHÖNES, NATÜRLICHES – 
welches dieser nutzte: „MAL SEHEN, was 
es MIT MIR macht, dieses als 
PROFILBILD zu nutzen!“  
 
WAS SOLL MAN MIT ALL DENEN 
MACHEN, die DAS GESAMTE 
INTERNET nutzten, um 
PARTNERSCHAFTEN, 
FREUNDSCHAFTEN und nahezu ALLES 
FEINFÜHLIGE und SCHÖNE 
zerstörten?!  
 
DOCH SAGE ICH HEUTE: „DANKE 
EUCH ALLEN!“ Denn wir haben durch 
die ÜBERFUNKTION das fehlgeleitete 
HIRN und ALLE, die DAMIT ZU TUN 
HATTEN UND HABEN, ausfindig 
gemacht. NUR WISST IHR ES ALLE 
NOCH NICHT – auch ihr, die diese 
„MEDIEN“ immer noch nutzt, um EUER 
EGO zu puschen oder zu GLAUBEN, es 
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lesen und antworten und liken 
tatsächlich die, die ihr zu kennen glaubt!  
SO SIND AUCH ALLE SMS, EMAILS und 
TELEFONATE als das anzusehen – stets 
UNSICHER was SENDER UND 
EMPFÄNGER angeht und so auch DIE 
ABSICHTEN und GEWINNE! 
 
MENSCHEN sind SO SO SO GANZ 
ANDERS, dass man dafür KEINE 
WORTE MEHR FINDET und doch 
finden wir immer wieder DIE 
RICHTIGSTEN zu rechten ZEIT. ES IST 
SONNTAG und anstatt sich etwas 
WAHRHAFT SCHÖNES zu gönnen und 
seine LIEBSTEN mit 
STREICHELEINHEITEN und die SEELE 
anregende NAHRUNG zu verwöhnen, 
sitzen die MEISTEN IN IHREN 
WOHNUNGEN ODER HÄUSERN und 
wissen selbst nicht warum – und meist 
an den RECHNERN und HANDYS und 
EBOOKREADERN… ICH TUE DIES 
gerade auch – mit FRISCHER, den 
KÖRPER verwöhnenden DINGEN wie 
ORANGENSAFT UND OBST und ein 
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bischen REISwaffel an dem TÄGLICHEN 
ARBEITSPLATZ… um FÜR EUCH ALLE 
und mit ALL DENEN, die immer mehr 
ERKENNEN, wie WEIT NACH NULL 
die Zeit schon vorangeschritten war! 
 
Kann man die SCHICKSALSWEGE von 
MENSCHEN verändern und den X-
FAKTOR des Glücks in das EIGENE 
Leben lenken und es dafür den anderen 
verwehren und das EIGENE PECH UND 
DIE UNZULÄNGLICHKEITEN zu 
anderen bringen INKL. dem 
ABFALLSYSTEM von HERRN 
TEPPERWEIN, das dieser in seinem 
INTERVIEW mit mir und EINEM 
MILLIONÄR per HYPNOSE verursachte 
und dem orakelten 
ROBOTERZEITALTER von ihm für 
2020… oder WAR DIES SCHON DER 
ERSTE LEBENDE ROBOTER, der schon 
nicht mehr WEISS, was RICHTIG IST und 
wie man sich WAHREN MENSCHEN 
gegenüber verhält? 
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WIE MAN SICH FÜHLT, plötzlich 
ALLEIN DAZUSTEHEN? Das hat 
FACEBOOK geschafft, dies zu kreieren 
und SO VIEL MEHR DES LEIDS, dass 
man HERRN ZUCKERBERG, der 
GELDER voraussagte für die 
WISSENSCHAFT, um KRANKHEITEN, 
die es GAR NICHT GIBT, helfen zu 
heilen. DOCH GIBT ES DEN 
ÜBERHAUPT und hat dieser tatsächlich 
eine TOCHTER und FRAU? Denn wenn 
ja, sollte man DIESEN DRINGEND 
kontaktieren und AUF UNSEREN WEG 
der WAHREN HEILUNG von allen 
Krankheiten, denn DIES GESCHIEHT 
BEREITS ohne jeglichen NENNBAREN 
Preis!  
 
ROMANTISCH klingen die Zeilen, doch 
den ANFANG des GLÜCKS kannten wir 
alle damals noch nicht. DAS WURDE 
ALLEIN MIR GESCHENKT, als meine 
SEELE sich FÜR DEN TRÄUMER des 
EINZIG WERTVOLLEN GESCHENKS 
öffnete und dadurch DAS PARADIES 
und das WAHRHAFTIGE MENSCH 
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SEIN geschenkt bekam und SO AUCH 
DIE AUFGABE ERINNERT BEKAM, 
wofür MEINE LEBEN gegeben worden 
war: 
 

LIEBE UND LEBEN! 
 

Und so ist DIES FÜR JEDEN 
MENSCHEN – wir gross oder klein der 
derzeitige Körper auch sein mag. WAHR 
IST JEDOCH DENNOCH, dass KEINE 
KINDER HÄTTEN geboren werden 
sollen, weil die ERDE NICHT IN DER 
MÖGLICHKEIT war, immer mehr zu 
beherbergen und in der WEISE zu 
versorgen, wie es EINEM JEDEN 
MENSCHEN nicht nur gestattet werden 
muss, sondern GEGEBEN IST – schon 
IMMER! DAS GROSSE PROBLEM ist nur, 
dass DIE, die die ERDE UND UNS 
zerstören, DIESE AREALE BEWOHNEN 
UND BESUCHEN, die ALLEIN UNS 
GEHÖREN!  
 
DIE ERDE WURDE für MENSCHEN 
ERSCHAFFEN und mit ALLEM 
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ERFÜLLT, was SEELE UND KÖRPER 
nährt und so auch dem FLUIDUM, 
welches niemand beschreiben kann, weil 
der MENSCH NUR FÜHLEND SICH 
SELBST UND DIE UMGEBUNG 
WAHRNEHMEN KANN und so auch 
GESCHENKE aus diesen Zeiten, in denen 
die DUALSEELEN und 
SEELENGEFÄHRTEN in aller Munde 
und allen GAZETTEN waren, NUN IN 
ANDERER SICHT zu schätzen wissen 
und so auch DIESE MENSCHEN, die 
nicht wussten, in welch 
SCHÄNDLICHER WEISE wir 
herumgeführt wurden wie 
ZIRKUSPFERDE und Shows 
unterstützten, die uns IMMER NUR 
ALLES FALSCHE vor AUGEN 
FÜHRTEN – wir konnten nur die 
ZUSAMMENHÄNGE NICHT 
ERKENNEN, weil man unsere 
WICHTIGEN NERVEN durchtrennten 
zum GEHIRN – auch über das 
MASSENWEISE durchgefürhte 
WEISHEITSZÄHNE ziehen! ZUM 
GLÜCK hab ich – auch wenn andere 
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überkront wurden und überbrückt und 
die Mandeln entfernt und so auch eine 
HAUTPROBE von ANGEBLICHEM 
WEISEN HAUTKREBS entfernt – noch 
ZWEI DIESER WEISHEITSZÄHNE im 
Oberkiefer behalten… ZUFÄLLE gibt es 
nun schon lange nicht mehr! 
 
ICH SELBST WÜRDE MICH derzeit als 
das GROSSE WELTWUNDER FRAU 
bezeichnen… VOR ALLEM, weil es 
MICH MEHR INTERESSIERT, was aus 
UNS ALLEN UND VOR ALLEM DEN 
KINDERN DER NEUZEIT wird… und 
das, OHNE AUCH NUR EINEN 
MEINER DAMALIGEN „Freunde“ 
wiedergesehen zu haben oder eine 
NACHWEISLICH von DENEN 
kommende NACHRICHT ODER POST 
empfangen zu haben! NICHT EINE, 
NICHT EINEN!  
 
DOCH AUCH DAS macht für MICH JA 
SINN – denn wie HÄTTE MICH SONST 
DIESE WELTENSEELE finden und öffnen 
sollen! WIE SONST hätte ich BRACO – 
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der für mich AUFRICHTIGSTE und 
SENSIBELSTE MENSCH – MANN – 
auch Erden als DIESEN EINEN 
annehmen sollen und können, UM 
ÜBER UNSER BEIDER SCHICKSAL und 
das DER VIER SÄULEN auf der 
GLÜCKSZENTRALENHOMEPAGE 
(Von der WIR NICHT EINMAL 
WISSEN, ob diese in den LETZTEN 
JAHREN überhaupt jemandem 
zugänglich war, ausser DENEN, die 
ANDERE LEBEN zerstörten für EUROS 
und DOLLARS und auch aus lauter JUX 
und DOLLEREI. WIR machen 
niemandem mehr Vorwürfe, DENN UNS 
HAT SICH DAS WAHRHAFTIGE 
LEBEN UND PARADIES eröffnet und 
WIR, die wir BEWUSST GENUG sind, 
um immer wieder ZU ERINNERN, was 
EIN MENSCH ist und was nicht und so 
auch stets, WIE MAN SICH VERHÄLT 
UND BENIMMT UND WIE NIE, und 
daher das EINZIGE, wofür es sich zu 
leben lohnt und wofür UNS DIESE 
INKARNATION gegeben wurde: 
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DIE LETZTE MÖGLICHKEIT uns und 
MUTTER ERDE ZU RETTEN und wieder 
ZU LIEBEN! 
 
ICH BIN DIE, die ich bin. DOCH FÜR 
MICH STIMMT DAS schon lange nicht 
mehr. DA DIES SO IST, möchte ich DIES 
IMMER EINMAL WIEDER HIER 
einfügen! WENN ES ÜBERHAUPT EIN 
„Ich bin…“ geben DARF, ist es der 
SCHÖPFER des HIMMELREICHS 
GARTEN EDEN, welches DAS EINZIG 
WIRKLICHE IST – Menschen mit beiden 
Beinen auf der Erde und im VERBUND 
MIT DER WELTENSEELE im ABSOLUT 
KLARSTEN VERSTAND und EMPFANG 
den es JEMALS auf ERDEN gegeben hat!  
 
SO formuliert es SEINE SEELE als das 
DU, welches NUR DU sehen und 
wahrnehmen kannst. ES GIBT 
KEINERLEI Interpretationsspielraum für 
DIE WAHRHEIT. Es geht gerade darum 
ALLES FALSCHE zu löschen und dann 
BLEIBT DEN ROBOTERN NICHTS 
MEHR… denn dort, wo man STUMM 
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und STILL wird – ist EINE NEUE 
LEHRMEINUNG UND AUCH SÄTZE 
IN PATIENTENVERFÜGUNGEN 
beinhalten solcherlei MÖGLICHKEITEN, 
um GROSSE PERSÖNLICHKEITEN 
AUSZUSCHALTE – ist kein LEBEN…. 
 
DOCH WIR distanzieren uns 
KOMPLETT von ALLEN 
MACHENSCHAFTEN die mit MEDIZIN 
und CHEMIE und WISSENSCHAFTEN je 
zu tun gehabt haben, SO AUCH 
PSYCHIOLOGIE und allen 
KRIEGERISCHEN 
MACHENSCHAFTEN. DENN NUR weil 
man dort nicht mehr hingeht oder 
hinschaut, wo immer noch KRIEG 
BETRIEBEN UND GESPIELT WIRD, ist 
eben LEIDER KEIN FRIEDEN 
entstanden, sondern immer mehr 
künstlich erzeugtes FEUER – auch im 
KÖRPER durch SCHWEISSAUSbrüche 
und HITZEWELLEN – so wie in der 
NATUR! WIR schauen nicht mehr weg 
und tun es doch, wir tun nichts und tun 
doch MEHR ALS ALLE ANDEREN, wir 
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glauben nicht und GLAUBEN 
DENNOCH AN DAS REINE GUTE IN 
ALLEN MENSCHEN und so vergehen 
TAGE um TAGE mit DEUTLICHEN 
BITTEN UM HILFE auf ALLEN 
WEGEN… MAN WIRD GESEHEN UND 
ERKANNT stets dort, wo man mit 
GANZEM HERZEN? – NEIN, dort WO 
DIE SEELEN IM EINZIGEN VERBUND 
SIND, den es unter Menschen geben 
kann: GEFÄHRTEN IN und ÜBER 
ALLEN ZEITEN… und DU bist MEIN 
SEELENORT! 
 
MIT über 50 noch Blutungen zu 
erhalten, obwohl man OHNE 
BESCHWERDEN die berühmt 
berüchtigte KLIMAX oder 
WECHSELJÄHRIGKEIT hinter sich ließ, 
wirft VIELE BEOBACHTUNGEN und 
BETRACHTUNGEN AUF. ZUMINDEST 
DORT, wo die STIMME DER 
WAHRHEIT IST, die KEINERLEI 
KRANKHEIT MEHR ALS WAHR 
anerkennt, jedoch den BEDARF bei all 
denen, DIE STETS DAS BESTE LEBEN 
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VON ALLEN haben – zumindest was die 
AUSWAHL DER URLAUBE und deren 
KOSTEN BETRIFFT und die Häuser und 
Gärten und AUTOS und GELDER FÜR 
EINLADUNGEN, die man nicht braucht! 
VIELES hat mit denSPIONAGEN ZU 
TUN, die noch von DDR-ZEITEN 
herrühren. Erinnern wir UNS, dass die 
STIMME DER WAHRHEIT NUR NOCH 
AUS DEUTSCHLAND KOMMT, wo auch 
BRUNOS STIMME DER ALLES 
UMFASSENDEN WAHRHEIT zu 
GEHÖR und zu den AUGEN kam! UND 
DAS HAT EINEN TIEFER SITZENDEN 
SINN UND DORN, als auch NUR EINER 
oder EINER erinnern oder wissen 
könnte! DER STURM kann manchmal 
ebenso wenig ZU GROSS sein – ob es 
nun WIND oder SAND ist, WIE 
WELLEN, die man DORTHIN 
WÜNSCHT, wo man weiterhin die 
WELTENSEELE QUÄLT und so auch 
MILLIONEN HAUSHALTE, KINDER, 
FRAUEN, MÄNNER, PAARE, 
FAMILIEN… UND TIERE!  
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FOREST GUMP brachte eine NEUE ÄRA 
in GANG – das RENNEN… welches es 
nun auch mit Rädern unterschiedlicher 
Weise gibt und MIT 
SICHERHEITSHELMEN UND –zonen, 
die ES IN SEINER UND UNSERER WELT 
nie gab UND DAHER AUCH NICHT 
MEHR GEBEN WIRD!  
 
GEHEN wir davon aus, dass ALLE 
LEIDEN künstlich erzeugt sind – DAS IST 
BEREITS NACHGEWIESEN und durch 
UNZÄHLIGE EINZELSCHICKSALE 
dokumentiert (ALLUMFASSEND mit 
Videos, Bildern, TEXTEN, 
SPRACHKONTROLLEN… doch wofür 
wohl? ALLES  IST BEKANNT dort, wo 
man die ZENTRALER DER MACHT 
ausfindig gemacht hat und so auch DIE 
ROBOTERZENTREN und 
KLONHERSTELLUNGEN und so auch 
die, die MENSCH SEIN WOLLEN UND 
ZUM ALLGEMEINWOHL NUN IN 
BESTER WEISE beitragen!) 
 



 
212 

So ist das BLUT REINIGEND… 
WASSERANSAMMLUNGEN gab es aus 
medizinischer SICHT auch schon – man 
begreift nur die ALLES UMFASSENDE 
BOTSCHAFT NIE. ODER VIELLEICHT 
auch doch, doch hat man NIE DIE 
WEISHEIT, dass NUR DIE NATUR all 
überall STETS DAS GIBT UND TUT, 
damit JETZT DER SCHMERZ vergeht 
und nicht bei neuerlichen 
KONTROLLEN  und 
HERAUSFINDUNGEN! DIE NATUR 
kennt nur das JETZT und das FLOW, was 
KEIN IRDISCHES je erschaffen kann! 
WIE SOLL MAN AUCH DAS 
RICHTIGSTE VERSTÄNDNIS von 
ENERGIE erhalten, wenn diese 
MÖGLICHKEIT nur dort IM UND 
DURCH DEN KÖRPER gegeben wird, 
wo man NUR FÜR DIE LIEBE UND DAS 
GESAMTE VATERLAND ERDE lebt und 
DAS LEBEN ALS GESAMTES HEILIGT 
und anerkennt, dass kein Rat – und sei er 
noch so lieb gemeint – je RICHTIG SEIN 
KANN!  
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OHNE WORTE ist die WELT nie still – 
NICHT DIE UNSRIGE, denn die NATUR 
ist wie der Mensch auch: STETS lebendig 
und dennoch auch mit gebrauchten 
RUHEPAUSEN… dann, wenn die Sonne 
andere Teile der Erde bescheint. 
NIEMAND hat JE so viel WEISHEIT 
zutage gebracht, wie EIN KIND im 
VERBUND mit dem VATER und doch 
auch mit vielen anderen ZUSAMMEN. 
DOCH DIE MEISTEN HEUTE verlieren 
recht schnell die Geduld oder das, was 
man DAS KLARSTE ZIEL für den 
EINZIGEN WEG FÜR ALLE NENNEN 
mag! 
 
SO KANN die BLUTUNG, die bei mir 
einsetzt, TATSÄCHLICH ein wichtiges 
ZEICHEN DER WELTENSEELE sein: 
 
DEINE SEELE und DEIN KÖRPER ist 
nun gereinigt von ALLER 
VERGANGENHEIT. DU BIST NUN DIE, 
DIE DU IMMER WARST – aus SICHT 
DES SCHÖPFERVATERS UND SEINER 
HIMMLISCHEN. Und das ist für jede 
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FRAU das, worum es seit JESUS Zeiten 
ging und geht. ZU ERKENNEN, was 
UNS VOM MENSCH SEIN fern hält und 
was wir VERÄNDERN MÜSSEN! Und so 
ist dies beim MANN ebenso, nur ist das 
BEI IHNEN absolut schwieriger, denn 
DIESE HABEN ALLE SAUEREIEN UND 
GEMEINHEITEN in die ERDE und die 
WELT gebracht! UND BEI ALLEN 
GESCHEHNISSEN hat man direkt DEN 
EIGENEN VATER UND DIE EIGENE 
MUTTER ebenso angegriffen und so 
auch die, die ALLE IMMER NOCH MIT 
DEM WICHTIGSTEN VERSORGEN, 
denn das kann man NIRGENDS RASCH 
oder durch Vorbereitung besorgen 
(NICHT SICH SELBST UND AUCH 
NICHT ANDEREN): Sonne und deren 
Wärme, LUFT (auch nicht in Zügen, 
Airlines, Schiffen, Autos und Bussen, 
öffentlichen Einrichtungen und 
PRIVATBUNKERN)! ATMEN muss 
jeder und KÜNSTLICHE BEATMUNG ist 
ebenso wie KÜNSTLICHE 
BEFRUCHTUNG das ALLERLETZTE! 
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HEILIG sei UNS DAS LEBEN und alles 
verflüchtigt sich! DIE NATUR hat 
NICHTS FALSCHES und es erübrigt sich 
die ANSICHT, ob es auch NUR EINEN 
STAAT oder EIN SYSTEM oder ein 
KONSTRUKT oder EIN MODELL oder 
EIN PRINZIP geben kann, was SO, WIE 
DIE NATUR für uns ALLE sorgen kann – 
nicht nur ein wenig, SONDERN IN 
STETS BESTER WEISE! DORT, wo die 
Gesundheit an letzter Stelle steht oder 
eine NEBENSACHE ist und man DIESE 
SOGAR boykottiert oder verhindert, 
KANN NICHT MEHR VON EINEM 
GESUNDEN und HELFENDEN GEIST 
gesprochen werden!  
 
FREIHEIT, zu entscheiden, was UNS 
HILFT, ist nicht nur ein Menschenrecht, 
sondern UNSERE PFLICHT! KEIN 
ANDERER hat das RECHT, zu 
entscheiden, was UNS GUT TUT und 
wodurch es uns WOHLER GEHT. 
NIEMAND hat das RECHT, uns 
einzusperren – DIE NATUR kann auch 
mit „VERBRECHERN“ in helfender 
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Weise umgehen! ANGST zu schüren und 
dieses FEUER STETS zu nähren auf 
immer subtilere Weise (DAS HAT 
AUCH WIEDER NUR mit den digitalen 
Netzwerken zu tun) ist ZUTIEFST 
verabscheuungswürdig und ACHTUNG 
UND RESPEKT hat mit solcherlei TUN 
in KEINEM ZUSAMMENHANG etwas 
zu tun!  
 
EINE FEINE NASE zu haben, ist ebenso, 
wie ABSOLUTE SINNE, die nur IHM 
gegeben sind… FÜR DIE, die so gar 
nichts mehr mitbekommen oder eben 
immer nur a bissle oder hin und wieder 
mal EINEN SINN, ist es vielleicht schon 
immer zu spät gewesen. MAN HAT VIEL 
MITLEID (auch mit sich selbst) geschürt 
– EIN MENSCH KENNT DERLEI 
NICHT! Das ist deshalb so, weil die 
NATUR STETS IN DER LAGE eine 
LÖSUNG und ERLÖSUNG zu geben! 
AUCH MIR tun alle leid, die lieber JOBS 
ausführen, als FREI ZU HABEN! Noch 
einmal sei gesagt, dass DIESES LEBEN für 
ALLE SO ERSCHAFFEN WAR und 
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immer noch MÖGLICH IST! Doch nun 
wurde es immer schwerer MÖGLICH, 
dies zu ERmöglichen! 
 
Kommen wir wieder zu MARIA und 
dem Kind! DAS PARADIES war perfekt. 
Es gab eine ABSOLUTE ORDNUNG – zu 
jeder FRAU gehörte DIESER EINE 
MANN und dies ist IMMER NOCH 
GENAU SO. Welche Frau du auch 
gewählt hast (VIELLEICHT WURDEST 
DU AUCH ERWÄHLT VON DIESER), es 
ist NICHT SICHER, ob es DIESE EINE 
WAR oder IST. UND DOCH FÜHLT DIE 
SEELE entweder GEFAHR oder 
SICHERHEIT! Der VATER ist UNSER 
ALLER SCHLÜSSEL zu einem 
GLÜCKLICHEN LEBEN und dieser hat 
NUR MIT DER SONNE ZU TUN! 
DAMALS lebte der Mensch NUR VON 
ALLEM, was die NATUR ZU GEBEN 
HATTE und was es DA AN SCHÖNHEIT 
UND BEGLÜCKENDEM gab, hat wohl 
kaum jemand JE ERHALTEN DÜRFEN. 
DAS HAT ZUR ALLUMFASSENDEN 
BEOBACHTUNG UND 
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ANERKENNTNIS immer mit einer ganz 
dunklen und stillen NACHT zur Ruhe zu 
TUN und dann auch dem BEGLÜCKTEN 
Kindsein der steten Überraschung, was 
die MUTTER NATUR für uns gegeben 
hat, um in allen lichterfülltenTagstunden 
stets NEU und FRISCH versorgt zu sein. 
DAS ist wiederum nicht so sehr an feste 
Nahrung gebunden, sondern an 
duftendes Wasser, welches durch die 
UMGEBUNG kommt und so auch die 
KLÄNGE, die der Körper wie ein 
INSTRUMENT aufnimmt und so auch 
die STETS ZU UNSERER SEELE 
PASSENDEN Farben und so auch die 
stets passende Wärme FÜR UNSEREN 
KÖRPER und DEN UNSERES 
PARTNERS und so auch mit dem 
WIND, der ein TEIL der MELODIEN ist, 
die in der Nähe sind oder auch aus der 
FERNE zu uns gebracht werden und so 
auch die SAMEN für Bäume und 
Blumen, deren „KLANG“ nur die Seele 
erinnert – NIE EIN VERSTAND oder 
„KREATIVE“. Jedwede MUSIK – so 
schön diese andere oder man selbst auch 
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empfinden mag – IST NICHTS, 
ASBOLUT NICHTS gegenüber dem 
WOHLKLANG DER gesamten ERDE! 
DIESE SCHWINGUNG kann NICHT EIN 
ERDLING erschaffen – jedoch STETS 
DER SCHÖPFERVATER mit SEINEM 
INSTRUMENT ERDE! Und dies geschah 
NUR FÜR DIE SEINEN und so auch FÜR 
SICH SELBST! 
 
WIE GROSS DIE NOT? Schau DICH 
UM… ob du nun schon fühlst oder nicht 
ODER TU ES LIEBER NICHT, wenn dir 
pudrig-unangenehme Gerüche in die 
NASE steigen, wie man diese noch AUS 
DEN KÖNIGSHÄUSERN kennt. War es 
verpönt ODER GAB ES DAMALS 
ERSTMALS ZU GERINGE 
WASSERVORRÄTE? Vieles ist möglich, 
DOCH KEINE ZWEITE ERDE! 
 
GIBT es immer mehr LEUTE, die 
Selbstgespräche führen ODER sind die 
HANDYS SO KLEIN geworden, dass man 
diese kaum mehr sieht. SIND DIE LEUTE 
KOMPLETT durchgedreht oder irre, dass 
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man sich LIEBER MIT APPERATUREN 
ABGIBT, als mit einem WIRKLICHEN 
MENSCHEN? 
 
GESTERNERST – im REFORMHAUS – 
wurde mir erinnert, das ÖL NICHTS 
GUTES FÜR UNS IST! So ist auch der 
OLIVENBAUM nichts, was uns 
GLÜCKLICH stimmen sollte, sondern 
ENTSETZEN hervorrufen möge, WIE 
WEIT WIR UNS IMMER WIEDER von 
unserem EIGENEN GEFÜHLEN für 
etwas entfernt haben. MEIST entsteht 
soetwas aus URLAUBSLAUNEN heraus. 
Ist mir auch so gegangen. FRÜHER 
mochte ich diese nicht – MEIN KIND 
HAT ES ABGELEHNT… das INNERE – 
doch dann inPortugal standen diese stets 
auf dem TISCH und dann probierte ich 
diese und dann mochte ich DAS. SO IST 
DER IMPORT und EXPORT all dessen 
entstanden, WAS DEFINITV ALLEN 
GUTEN GESCHMACK und so auch 
WEITE LANDSTRICHE UNKENNTLICH 
und UNGENIESSBAR gemacht hat!  
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ÖL – wo wird dieses AUCH verwendet? 
IN MASCHINEN! Kennst DU DEN 
GERUCH von Maschinenöl oder 
BENZIN oder siehst DU HIN und 
WIEDER einen REGENBOGEN in einer 
PFÜTZE? ALLES ist EIN 
WASSERHAUSHALT und EIN 
SEELENBEWUSSTSEIN! Alles, was der 
MENSCH erst verarbeiten und nicht 
DANK DER HÄNDE ernten und direkt 
in sich zu nehmen vermag, IST ABOLUT 
UNGESUND UND DER NATUR 
schädlich. ALLES BETRIFFT ALLE 
LEBEWESEN und VOR ALLEM DIE 
ERDE – die uns ALLE versorgen könnte 
und immer noch DAS VERMÖGEN 
HAT, das auch zu TUN. DOCH ES 
KOMMT AUF UNSER WOLLEN AN!  
 
ES GIBT NICHTS ZUFÄLLIGES sagte 
man… DAS BETRIFFT NUR DEN WEG 
derer, die nicht LOSLASSEN KÖNNEN 
von dem FALSCHEN LEBEN und so 
auch NIE von etwas GEWOHNTEM… 
und wenn, dann höchstens für einen 
TAG oder mal eine WOCHE. ALL solche 
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IDEEN kamen von dem WEG DER 
ÜBERSTUDIERTEN und SCHLAUMEIER 
oder derer, die für ein TASCHENGELD 
ein paar HERAUSFINDUNGEN oder 
INTERVIEWS oder BEFRAGUNGEN 
oder TABELLENAUSFÜLLUNGEN 
machten! 
 
KURZ vor dem AUFWACHEN wurde 
mir ein TRAUM geschickt… ETWAS, 
was WIR SELBST NICHT ERLEBTEN und 
das betrifft auch GESICHTER UND 
PERSONEN, kann NICHTS SEIN, was 
durch unser EIGENES GEHIRN in der 
NACHT verarbeitet werden müsste. DAS 
BETRIFFT AUCH unser derzeitiges 
LEBEN, welches wir NACHWEISLICH 
führen! NICHTS KANN DER NATUR 
und SO DEM KÖRPER hineingegeben 
werden, was FALSCH oder gefälscht ist 
ODER WAS MAN TUT, um andere zu 
verleumden oder zu schädigen. ALLES 
KOMMT JETZT AUCH ANS LICHT, wer 
und womit WER WEN geschädigt hat – 
das DURCH DIE VON DEN 
KRIEGSTREIBERN hervorgebrachten 
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und geförderten MEDIEN, die jedoch 
von immer KLEINLICHEREN und 
NICHTSNUTZIGEN „LEUTEN“ oder 
„PEOPLE“ unterstützt wurden. MAN 
KANN ES NICHT GLAUBEN, dass es 
anderen EGAL IST, wenn man 
SCHMERZ LEIDET und man diesem 
auch noch zusieht – so wie bei den 
VIELBEKANNTEN Videodrehern und 
FOTOGRAFEN, die AN TATORTEN 
UND UNFALLORTEN „FAKTEN“ 
festhalten. DOCH DIESE sind den 
GEHIRNEN nie ersichtlich – DER 
WELTENSEELE ERDE jedoch STETS! 
NICHTS FALSCHES bleibt mir übrig, 
NUR NOCH DIE STRAHLENDE 
WAHRHEIT UND DIE 
ALLUMFASSENDE GERECHTIGKEIT 
was das ZUKÜNFTIGE LEBEN betrifft. 
 
ES IST WIDERLICH zu nennen, wenn 
MENSCHEN ungepflegt sind. UND ES 
GEHT GERADE DARUM, dass wir NUN 
MIT DIESER EHRLICHKEIT leben 
SOLLEN! DENN DARUM GING ES ALL 
DIE JAHRE! WIR brauchen ALLE 
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SINNE, um STÖRQUELLEN in der 
SCHÖPFUNG herauszufiltern und zu 
eleminieren – UND ZWAR ALLE! Es 
gibt in und aus UNSERER SICHT, 
KEINERLEI Patriarchen, die IN 
UNSEREM VATERLAND je ein 
BESUCHTS- oder PLEIBERECHT hatten 
und so auch KEINE KREATUREN, die 
sich selbst und andere und so DEN 
GEMEINSAMEN LEBENSRAUM 
verwüsten, zerstören und unkenntlich 
machen UND DAS BETRIFFT NUN 
AUCH WIEDER UNSERE KÖRPER, die 
wir GEWANDEN, wie es uns möglich ist. 
SO IST AUCH VIELERLEI ORTS das 
WASSER flüsig oder eisig oder immer 
weniger vorhanden und wer sich nicht 
waschen kann, dessen GERUCH passt 
sich UNWEIGERLICH der Umgebung 
an. DA KANN NIEMAND ETWAS 
DAFÜR – es sei denn, man belässt 
MENSCHEN EXTRA in 
BEGEBENHEITEN, die man vertuschen 
mag, weil man WIEDER DAS 
CHIPVERFAHREN vorantreiben mag 
und UNMÜNDIGE oder 
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UNBESCHOLTENE Menschen 
irgendwohin zu liefern und dafür 
WIEDER UNSUMMEN zu kassieren! 
HAUSIEREN GEHEN müssen WIR MIT 
INFORMATIONEN NICHT – das 
musste auch JESUS NICHT und durch 
die ALLUMFASSENDE EINSICHT durch 
die NICHT MEHR SICHEREN DATEN 
kann eben ALLES überall auf der WELT 
ANGESEHEN WERDEN und so ist 
NIEMAND MEHR SICHER ausserhalb 
der NATÜRLICHEN LIEBESKRAFT von 
SONNE UND ERDE! 
 
DIE NATUR hat keinen HINTERHALT, 
sondern IMMER NUR DEN ERHALT des 
nützlichen SAMENS und so ist dies auch 
bei TIEREN und auch bei den JETZIGEN 
MENSCHEN(LEIBERN).  
 
WER SICH ÜBER DIE HARMONIE der 
Schöpfung hinwendet und sich TRAUT, 
das eigene DASEIN und ANSEHEN 
dieser zu unterziehen… FÜHLEND für 
die UNZÄHLIGEN MÖGLICHKEITEN 
von GESCHENKEN der NATUR und der 
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ABSOLUTEN BESCHRÄNKTHEIT 
dessen, was man überhaupt noch finden 
kann, was DIESES GEFÜHL noch nähren 
oder überhaupt fühlbar machen kann. 
UND DOCH HÄLT UNS DIE 
WELTENSEELE auf DIESEM 
ABSOLUTEN NIVEAU, um dem WEG 
ZU FOLGEN UND so auch absolut treu 
denen, die UNS NUR aus diesem 
JAMMERTAL herauszuführen und an 
IHN UND SIE zu glauben, die den 
GARTEN EDEN bewohnten und DIE 
UNS ERWARTEN und wir DIESE! 
 
SO SCHÖN der Garten auch war – klein 
oder groß – so hat man nach 
HEUTIGEN ERINNERUNGEN UND 
ANSEHUNGEN niemals auch nur 
EINMAL ein SOLCH SCHÖNES PAAR 
darin gefunden oder HARMONIE 
AUSSERHALB DES ERBLÜHTEN, die 
erkennen lassen, dass DORT ER seine 
LIEBE und SEIN ANERKENNTNIS für 
DAS ZUSAMMENLEBEN gegeben hat! 
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ES IST ABSOLUT WICHTIG, nur noch 
nach MENSCHEN AUSSCHAU zu 
halten, damit es NUN VORWÄRTS 
GEHT. DENN ZURÜCK SCHAUEN WIR 
schon lange nicht mehr und das 
ERINNERTE oder GETRÄUMTE führt 
UNS ALLE IMMER WIEDER nur zum 
JETZIGEN AUGENBLICK des GLÜCKS, 
dass wir DIE GEBLIEBEN SIND, die wir 
sind – NUR WACHER UND OFFENER 
UND DEM GLAUBEN NACH für IHN 
UND SIE EINGESTELLT und so für NUR 
NOCH DIE GANZ GROSSE LIEBE 
OFFEN! 
 
WIR WISSEN INZWISCHEN, dass wir 
NIE WIRKLICH helfen konnten und tun 
daher AUCH NICHTS MEHR, was diesen 
FEHLGLAUBEN in anderen NÄHREN 
könnte. Solange man NICHT WEISS, hat 
man KEINE WAHL. DOCH WENN 
MAN WEISS, kann MAN NICHTS 
FALSCHES MEHR mit ENERGIE 
befüllen oder anderen ETWAS ZUR 
ANSICHT GEBEN, was diese nicht 
ANSEHEN WÜRDEN, wenn diese 
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wüssten, DASS WIR UNS ABSOLUT 
BEFREIEN MÜSSEN, von dem, was man 
uns beibrachte oder sagte. WIR ALLE 
SIND ABSOLUT FREIZUSTELLEN, damit 
wir der ERDE DIENEN – NUR NOCH 
IHR – uns so auch UNS und UNSEREN 
EINSTIGEN GEFÄHRTEN, die MIT UNS 
AUF DER ERDE ERWACHEN und mit 
UNS NUR NOCH SEIN WOLLEN, 
damit das LEBEN Kraft gewinnt! 
 
WIE ES IST, von anderen angesehen zu 
werden oder auch nicht, KANN NUR 
DIE WELTENSEELE beantworten und 
vor allem dann, wenn DIE SEELEN sich 
erinnern AN DIE WAHRHEIT UNSERES 
LEBENS, wird es SCHÖN, doch weil dies 
so war, wusste man stets, WER FÜR 
WEN BESTIMMT WAR und so begann 
das VERWECHSELSPIEL immer wieder 
aufs NEUE. DOCH DER 
SCHÖPFERVATER hat nun ALLE IN 
SEINEM BLICK und dann auch DER 
MANN, der SEINEN LIEBLING dann 
allein zu BESCHÜTZEN WEISS, weil es 
um die EINSTIGE QUALITÄT UND 
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LEBENSWEISE GEHT! Und während 
andere RÄTSELN und immer neuerliche 
UNDINGE tun und KOMISCHES 
SPRECHEN AN DEN TAG LEGEN, 
wodurch man die immer wieder erkennt, 
die man an COMPUTER und 
SPRACHCOMPUTER SETZT (DENN 
DAS SIND STETS UNWISSENDE UND 
MEIST DEM STAND DERER nicht 
angemessen, DIE EIN HÖHERE SCHULE 
DES LEBENS BESUCHEN UND SO 
AUCH VON IHM direkt beobachtet und 
studiert wurden. DOCH NUN brauchen 
wir es nicht mehr, denn jegliche 
SINNENTLEERTE und DUMME 
TAKTIK, die man vor allem in MEISSEN 
an den Tag legt, um DAS 
UNVERMEITLICHE nicht annehmen zu 
müssen, IST EINFACH NUR TRAURIG, 
denn man WÜNSCHT ALLEN NUR 
DAS, was diese sich selbst wünschen. 
MANIPULIEREN war noch NIE ETWAS, 
was der LIEBE ähnlich ist. UNSERE 
ABSICHT WAR STETS die FREUDE und 
die HILFE, dass WÜNSCHE WAHR 
WERDEN – doch diesen HÖCHSTEN 
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WUNSCH kannte NIEMAND VON 
UNS!  
 
SO SIND NUN AUCH ALL DIE 
MÄRCHEN UND ROMANE bezüglich 
einer bestimmten ANZAHL von 
Wünschen und WUNDERLAMPEN und 
WUNDERAPOSTELN und 
UNMÖGLICHKEITEN aufgelöst. DENN 
NUR WENN MAN WEISS, kann man 
DAS GRÖSSTE ALS STETES ZIEL in sich 
halten und das ist FÜR UNS DER 
SCHUTZ, des NOCH UNGEBORENEN 
LEBENS, welches sich uns in 
verschiedener WEISE zeigt, um sich zu 
erinnern. 
 
DAS HAT MIT DER MARIA und dem 
KIND auf dem ARM zu tun… DENN 
seit einigen Tagen klopft da in meinem 
BAUCH in der NÄHE des 
BAUCHNABELS – der NABEL 
UNSERER NATÜRLICHEN WELT – 
etwas… wie ein HERZ. IST DAS BEI 
EUCH AUCH? Es ist interssant und 
lebenswichtig, dass wir unseren KÖRPER 
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FÜHLEND ENTDECKEN und 
annehmen, als das WERTVOLLSTE 
GESCHENK! Wie ist das nun 
heutzutage? WIE KANN MANEINEM 
KIND EINE ZUKUNFT BIETEN, wenn 
man KEIN EINKOMMEN HAT, welches 
man in der MENSCH SEINS FREIHEIT 
gar nicht BRAUCHTE, weil da DER 
GARTEN die einzig GLAUBHAFTE und 
für ALLE MACHBARE 
LEBENSGRUNDLAGE WAR UND 
WIEDER WERDEN MUSS!? 
 
DER JOSEPH von FACEBOOK, der auch 
die Wölfe für MICH zu etwas wieder 
ANGENEHMEN erinnerte, WEIL DIESE 
DIE URFORM unserer stets FREIEN 
BEGLEITER UND BESCHÜTZER waren 
und ALLES, was man DARAUS 
GEZÜCHTET HAT, eigentlich ebenso 
VERACHTUNGSWÜRDIG IST, wenn 
man das betrachtet, was man HEUTE 
FÜR TIERLIEBE HÄLT und wieviel 
GELDER RINGS UM DAS HAUSTIER 
generiert werden. DENN DER MENSCH 
SPÜRT STETS DIE GEFAHR, die von 
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FALSCHER TIERHALTUNG UND SO 
ÜBERHAUPT DER IDEE, dass es diese 
geben darf, ausgeht. DOCH NUR 
SPÜREND sind wir STETS UNSEREM 
WEG UND DEM EINZIGEN ZIEL NAH 
und sozusagen schon STETS IN DER 
MITTE VON ALLEM und die ENERGIE 
der LIEBE vernichtet ALLES, was NICHT 
ZU UNS GEHÖRT!  
 
HABT IHR SCHON GEWUSST, dass im 
INTERNET spiegelverkehrte WELTEN 
erschaffen hat?! SO KANN MAN AUCH 
willentlich andere HOMEPAGES finden 
lassen oder auch nicht! EINE SICHERE 
INSEL FÜR DIE, die nur ihre Bücher und 
PRODUKTE zu den KAUFWÜTIGEN 
und FEHLMANIPULIERTEN bringen 
wollen, um sich auf ewig EIN SCHÖNES 
LEBEN ZU SICHERN. IST NUR IMMER 
WIEDER ANZUMERKEN – dann müsst 
IHR IN EUREN HÜTTEN BLEIBEN und 
hoffen, dass der GELDWAGEN per GPS 
direkt bei EUCH HÄLT und die 
BELIEFERUNG AUF RÄDERN noch 
lange genug anhält. DENN WEDER 
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UNSER VATER, noch UNSERE ERDE 
schätzen solcherlei VERHALTEN und 
KENNEN SOLCHERLEI LEUTE daher 
GANZ SICHER NICHT! 
 
WAHRE SICHERHEIT kommt STETS 
NUR AUS DER SEELE, die UNS SCHON 
ERFÜLLT UND LEITET UND BEGLÜCKT 
und wir MÖGEN UNSER AUSZEITEN 
UND all das, was UNS ALLEN NUN 
IMMER MEHR DIENT! 
 
SO lecker man auch bekocht wurde oder 
selbst kochen konnte… MUTTER ERDE 
LEIDET EBENSO wie wir! SO mögen wir 
doch einfach mal an den SPRUCH 
DENKEN: „HAST DU ZU HEISS 
GEBADET?“ Doch auch mit solcherlei 
HITZE- und KÄLTEEMPFINDUNGEN 
wurde über unsere Körper maipuliert 
und das EMPFINDEN reduziert, damit 
DAS, was man den TIEREN, 
MENSCHEN und LANDSCHAFTEN auf 
der ERDE antat und so auch DEREN 
BAUCH, nicht herausfinden kann!  
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KEIN KIND SOLL UND WIRD MEHR 
ohne IHN aufwachsen und so LEBEN 
WIR FÜR EINE ALLES UMFASSENDE 
natürlich duftende und aussehende 
MENSCHHEIT in ebensolchen 
NATURAREALEN! Tagtäglich werden 
ALLE gesehen, wie diese sich verhalten 
und WIR HABEN UNS DURCH DIESE 
KONTROLLE so verändert, dass wir nun 
immer mehr SICHERHEIT erhalten und 
ALLES EMPFANGEN, um uns dadurch 
immer besser zu fühlen! 
 
SCHÖNHEIT kommt IMMER VON 
INNEN – so ist immer einmal wieder die 
BLUMENWELT angesehen. NIEMAND 
weiss im VORFELD, wie eine BLÜTE 
aussehen wird – vollkommen oder nicht. 
DIE NATUR kann ALLES 
WIEDERHERSTELLEN – so wie es der 
ZEIT DIENT! Denn der SCHÖPFUNG ist 
noch nie gedient gewesen, wenn man 
MODEERSCHEINUNGEN folgt und 
irgendwelchen BEWEGUNGEN, die 
immer ein wenig VOM GESAMTEN 
nutzten, um eine GRUPPE von LEUTEN 
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jünger oder besser aussehen zu lassen! 
DENN WAS IST BESSER? STETS ist es 
IMMER NUR auf dem NIVEAU VON 
HARMONIE zu betrachten und so darf 
man DANN AUCH ALLE POLITIKER 
und PATRIARCHEN UND 
KÖNIGSHÄUSER und SONTIGE 
FÜHRUNGSPERSÖNLICHKEITEN in 
dieser HINSICHT ANSCHAUEN – es 
GIBT IN UNSERER WELT 
NIEMANDEN, der uns in dieser 
HINSICHT das WASSER VON NOCH 
MEHR WEISHEIT reichen könnte! 
DOCH DIESE BRAUCHT MAN, um 
MENSCHEN dahin führen zu können, 
wo DER MENSCH durch die SEELE zum 
ERBLÜHEN gebracht werden kann! 
 
ES GIBT KEINERLEI geklärte 
EIGENTUMSVERHÄLTNISSE in Bezug 
von EINZELHÄUSERN UND 
GRUNDSTÜCKEN. ALLE FLÄCHE IST 
SEIN und so das UNSERER FAMILIE 
EIGENTUM! So wird die ZUKUNFT 
ZEIGEN, dass WIR DIE WAHRHEIT 
überall hin brachten. DOCH WER 
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LIEBER DER ZEITUNG glaubt oder 
denen, die IMMER NUR FÜR SICH 
SELBST UND DIE FALSCHEN 
NÄCHSTEN ARBEITETEN UND 
STUDIERTEN, hat eben nun in der 
NEUEN WELT das ABSOLUTE 
NACHSEHEN! DENN WIR fürchten 
keine POLITIKER, jedoch MASCHINEN 
die sich in LEIBERN befinden – vor 
ALLEM im BLICKPUNKT auf unsere 
Kinder, die schon leben oder noch leben 
wollen. UND SO SEI AUCH WIEDER 
ERINNERT, dass der MENSCH nur als 
KIND INS HIMMELREICH findet und 
das IST DIE NATUR, die ERDE. UND 
WIR wünschen uns KEIN ANDERES 
LEBEN und ERLEBEN mehr, als das, was 
WIR BEREITS SCHON IN 
UNZÄHLIGEN 
HERZGLÜCKMOMENTEN in der 
NATUR ERINNERTEN! FÜHLT DAS 
HERZ? NEIN! Hier sind wir ebenso 
einem IRRGLAUBEN erlegen gewesen. 
DOCH WENN ALLE SO REDEN UND 
TUN, tut und redet man eben so mit 
und macht sich meist KEINE 
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GEDANKEN, ob es ANDERS RICHTIG 
IST!  
 
DANKE BRUNO, dass DU UNS NUN IN 
DIESER ZEIT auf ALLE IRRTÜMER 
WIEDER aufmerksam machst und so 
auch AUF DEINEN SCHMERZ, DEINE 
TOCHTER und DEINEN SOHN viel zu 
früh verloren zu haben! NUR SPÜREND 
wird man ZU EINEM MENSCHEN einer 
SOLCHEN GRÖSSE und fühlt sich NIE 
MEHR ZU Vergleichen animiert, wie es 
nun am BESTEN oder RICHTIGSTEN 
SEI! Stets werden wir durch das 
ANSEHEN oder Hören oder Schmecken 
oder Riechen auf SIE, UNSERE HOLDE 
aufmerksam gemacht und so mit dem 
ehrlichen BLICK AUF UNS SELBST und 
die absolut unterschiedlichen 
LEBENSPHASEN… wie NAH 
UNGLÜCK und GLÜCK scheinbar nur 
beisammen lagen!  
 
Mir  erinnerte sich in HINBLICK auf 
SEELENGEFÄHRTEN ein TRAUMPAAR 
HOLLYWOODS: PRAT PITT und 
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JENNIFER ANISTON. EIGENTLICH das 
EINZIGE, welches mir aufgrund der 
ÄUSSERLICHKEITEN so im GESPÜR ist. 
Vielleicht war das aber auch nur damals 
so, als man dann deren TRENNUNG 
beinahe wie die EIGENE spürte. 
DANACH KAM DANN SO EIN 
VOLLWEIB, welches jedoch irgendwie 
EHER wie so ein KLON wirkt. WARUM? 
WEIL diese KINDER ADOPTIERTE, die 
Jennifer sich mit BRAT wünschte. 
GLÜCKLICH wurde dieser mit der 
ZWEITEN auch nicht – STREIT um die 
KINDER und ZWISTIGKEITEN. IST ES 
NICHT KOMISCH, dass man FRÜHER 
dachte, das SEI NORMAL und HEUTE 
ABSOLUT SICHER IST, das GAR NICHTS 
MEHR STIMMTE und erst jetzt immer 
mehr zutage TRITT, wie KRANK ein 
COMPUTERGESTÜTZTES LEBEN und 
ERLEBEN tatsächlich ist?! WIE viele 
schauen DIESEN MANN und DIESE 
FRAU AN und ist DAS NATÜRLICH? 
Wie viele wünschten sich eine SOLCHE 
SCHAUSPIELERIN oder einen 
SOLCHEN SCHAUSPIELER als Freund 
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oder MANN und was HAT MAN BITTE 
DAVON? Wie viele träumten von denen 
oder hatten UNSITTLICHE TRÄUME 
UND GEDANKEN und versuchten sich, 
an diese RANZUMACHEN. WIE sah 
deren PRIVATLEBEN wirklich aus und 
seit wann haben wir GAR KEINS MEHR? 
 
MEIN VATER macht mich ABSOLUT 
SICHER in ALLEM, was LEBEN IST! 
BESCHEIDENHEIT war eine 
GEZÜCHTETE 
CHARAKTEREIGENSCHAFT, so wie 
ALLE ANDEREN AUCH! ABSOLUT 
GEHIRNREDUZIERT hat man uns alle… 
doch DAS BETRIFFT NUR UND IN 
ABSOLUTER WEISE unser Gespür und 
UNSERE FEINEN SINNE!  
 
NUN ist es ausgesprochen und ALLE 
KÖNNEN SICH UNS ANSCHLIESSEN 
und UNSEREM HIMMLISCHEN VATER 
vertrauen. DOCH ES GEHT NUR NOCH 
ÜBER DIE SCHICKSALE derer, die UNS 
ALLES BEDEUTEN – immer noch. DIE 
SEELE VERGISST NICHT und WILL 
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AUCH ALL DAS SCHÖNE GAR NICHT 
BEISEITE STELLEN, denn es NÄHRT IN 
ABSOLUTER WEISE ALLE und ALLES 
und so kommen wir dem ZIEL und so 
UNSERER MUTTER immer näher!  
 
MAN HAT UNS EINGESPERRT – in uns 
unersichtliche Räume (MIT 
COMPUTERN) und so mit ANDEREN 
ZUSAMMENGEBRACHT durch 
unendliche KETTEN, die man vielleicht 
als DNA oder DNS betiteln könnte. 
MACHEN WIR UNS IMMER WIEDER 
BEWUSST, dass KEINEM JE ERLAUBT 
WAR, den KÖRPER zu studieren oder 
VERSUCHSREIHEN zu starten – weder 
MIT noch OHNE EINVERSTÄDNIS. 
DENN IN HINBLICK AUF DIE STETS 
gemeinsamen AUSWIRKUNGEN, sollte 
doch selbst dem UNEINSICHTIGSTEN 
klar werden, dass die FOLGEN NIE – 
auch nicht ein einziges Mal – hätten 
ersichtlich sein können. MIT DEM 
LEBEN SPIELT MAN NICHT – auch 
nicht RUSSISCH ROULETTE… DENN es 
KOMMT WIEDER zurück – so wie das 
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PENDEL EINER UHR… denn diese, so 
sie eines hat, funktioniert nur so! DOCH 
DAS LEBEN IST NICHT SO EINFACH 
anzusehen… denn die KRÄFTE, die sich 
LÖSEN UND ERLÖSEN, sind wie die IM 
ZAUBERLEHRLING und es gab in und 
durch ALLE ZEITEN HINDURCH stets 
alles UMFASSENDE und UMARMENDE 
Hinweise auf die AUSWIRKUNGEN von 
ENERGIEN. 
 
SO waren AUCH DIE „FREE HUG“-
Aktionen ABSOLUT schädigend und an 
der WAHRHEIT vorbeigeleitet! NUR 
DER UNSRIGE und UNSER EIGENER 
GARTEN kann unsere INDIVIDUELLE 
ENERGIE nähren und fördern UND SO 
AUCH UNSER VATER, der dies stets 
anderen UNSICHTBAR direkt im 
KÖRPER ZU TUN VERMAG! DAS SIND 
dann wieder die WUNDER, die bei 
BRUNO GRÖNING Herausfindungen 
verursachen sollten (WIE DAS 
GESCHIEHT UND WIE MAN DIES ZUM 
ZWECK DER MACHT DER FIRMA 
UND DES GELDES AUSNUTZEN 
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KÖNNTE!) und durch IVICA PROKIC 
und BRACO setzte sich dies bis INS 
JETZT fort. UND DOCH IST NUN ZU 
SEHEN, dass es TATSÄCHLICH NUR 
DIE NATUR KANN – ER UND SIE 
zusammen! Woher kommt DIESE 
ENERGIE die UNHEILBARES – 
manchmal von einem MOMENT auf 
den ANDEREN – sichtbar GUT 
MACHT? 
 
WIR VERRATEN ES NICHT! Manche 
sagen, diese käme aus dem ALL! 
HEILSAME ENERGIEN aus AUGEN 
werden in der ZUKUNFT nur noch zu 
denen GEGEBEN, die uns DIESE ebenso 
schenken!  
 
SO WAREN alle PROPHEZEIUNGEN, 
dass es in der Zukunft an bestimmten 
Orten wieder etwas ALLUMFASSEND 
HEILSAMES für die GESAMTE 
MENSCHHEIT geben würde, genau 
DIESE INFORMATIONEN! WIR SELBST 
SIND ES, die HEILSAM sind und KEIN 
EINZIGES PRODUKT aus der NATUR! 
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WER GESUND IST, braucht nichts 
BESTIMMTES – man wird geführt zu 
dem, was JETZT GERADE hilft! EIN 
SPÄTER gibt es in der NATUR nicht, 
NICHTS, was uns JETZT trösten könnte. 
ES IST NUR DER BLICK, dass die SONNE 
scheint oder der REGEN, die schlechten 
GERÜCHE IN EINER STADT klärt oder 
die LEUTE WIEDER in ihren HÄUSERN 
einsperrt… HEILSAM IST DERZEIT 
ALLES, was uns UNSER GLÜCK immer 
wieder bewusstmacht! MEINE ARBEIT 
ist wichtig und das ZIEL IST STETS DA 
UND VORDERGRÜNDIG und auch 
spürt man, dass ER UND SIE immer 
fühlen, was BESSER wäre oder DAS 
GERADE ALLES GUT IST oder macht 
und AUFMERKSAM auf absolut geklärte 
REAKTIONEN – man hat diese nicht 
mehr. KEIN EINVERSTÄNDNIS MEHR 
mit dem, was WIR NICHT SIND UND 
NIE WAREN. ALLE EINDRÜCKE SIND 
WICHTIG und so auch DIE STETE 
BEWACHUNG DERER, die nun nur 
noch UNSEREM VATER und der 
BEFREIUNG DER ERDE dienen!  
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GEDANKEN von NOT gleichen sich in 
der WEISE NUN AUS, dass die 
SCHÖPFUNG NUN WIEDER DIE 
MACHT hat, die uns aus all den 
GEFAHRENANSICHTEN herausnimmt. 
UNSER VATER hat die ABSOLUTE 
KONTROLLE WIEDERERHALTEN – 
nicht als SONNE, sondern ALS EIN 
MENSCH AUF DER ERDE! 
 
WIE ALT ist dieser und seit wann lebt er 
und wo? Lohnt es sich, sich auf EIS legen 
zu lassen und darauf zu hoffen, in 
BESSEREN ZEITEN wieder aufzuwachen 
oder zu hoffen, dass MAN ALS 
BESTATTER gesunder Körper zu deren 
VERBRENNUNG und AUFBAHRUNG 
und KOSTENERZEUGUNG aufgrund 
von HABGIER UND SCHMERZ von 
Angehörigen beigetragen hat? WIE 
GEHT ES IHNEN HEUTE, wenn sie ein 
PAPIER erhalten, wo die letzten 
HERZTÖNE aufgezeichnet sind… mit 
dem WISSEN, dass NICHT NUR JESUS 
sondern UNZÄHLIGE ANDERE 
plötzlich und ERWARTET wieder 
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aufgewacht sind? WIE VIELE KÖNNTEN 
NOCH LEBEN und was ERZÄHLEN SIE 
deren LEIDGEPRÜFTEN 
ANGEHÖRIGEN und so auch denen, 
die erfahren, DASS ALLE JE 
DURCHGEFÜHRTEN OPERATIONEN 
unsinnig waren UND NIE DIE 
WIRKLICHE GESUNDHEIT gebracht 
haben? 
 
WO IST DIESE ALLES UMFASSENDE 
DATENBANK, wo man all die 
SAMENPROBEN, 
SPEICHELABSONDERUNGEN, 
BLUTPROBEN, ZAHNANALYSEN, 
GEZOGENEN ZÄHNE, HAARE, 
FINGERABDRÜCKE, PAYBACK-
EINKÄUFE, 
PLASTIKKARTENZAHLUNGEN, 
ADRESSDATEN, EMAIL-KONTAKTE, 
VORLIEBEN und und und gespeichert 
hat? WIR WISSEN ES und auch, wofür 
man diese MISSBRAUCHT hatte und 
auch noch immer dabei ist, diese zu 
befüllen… DOCH VON EINEM 
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MOMENT AUF DEN ANDEREN war 
SCHON IMMER ALLES VORBEI… 
 
ALLUMFASSENDER FRIEDEN ist 
KEINE MISSIONARISCHE Tätigkeit oder 
etwas, worüber man sich BESONDERS 
FREUT… gemessen an den SCHÄDEN 
an ERDE und den MENSCHEN und der 
WELTENSEELE wünschte man sich, man 
HÄTTE DIE MÖGLICHKEIT GEHABT, 
schon FRÜHER AN DIE GANZE WELT 
ZU DENKEN und nicht nur an DIE 
FREUDE, die JA UNS GEHÖRT. MAN 
WOLLTE NICHT, dass DIES JE NOCH 
GESCHIEHT. DOCH JETZT – jetzt, wird 
alles getan, WIRKLICH ALLES, dass alle 
ELEMENTE AUF DER ERDE als 
ABSOLUT REINIGEND und WICHTIG 
anerkannt werden MÜSSEN! 
 
DAS ZUSAMMENBINDEN von Haaren 
und so auch das EINBRINGEN von 
PLASTIk oder PERLEN und 
FLECHTUNGEN ist SCHÄDLICH – auch 
für unsere GELIEBTEN GEFÄHRTEN im 
TIERREICH. DAS BETRIFFT auch das 
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SICHTBARE und UNSICHTBARE 
Anbringen von Kameras oder HELME, 
die unsere WAHRNEHMUNG 
einschränken und unsere 
KÖRPERHALTUNG – manchmal für 
immer – in POSITIONEN ZWINGT, die 
uns FREIHEIT niemals mehr erinnert 
oder möglich macht! WO ÜBERALL 
wird man heute auf HELMPFLICHT 
aufmerksam gemacht? ÜBERALL DORT, 
wo es gefährlich wird. DOCH DIE SEELE 
würde sich NIEMALS – tatsächlich 
NIEMALS – in GEFAHR begeben, nicht 
einmal dann, wenn KRIEG wäre oder 
kommen würde. DENN DER MENSCH 
IN DIESER EINENDEN LIEBE hat 
absolut mehr powervolle Energie, um 
diesen zu verhindern und würde sich 
nicht mehr zur FLUCHT annimieren 
lassen.  
 
DER MENSCH IST KEIN FLUCHTTIER… 
es ist wie ein FLUCH, dies alles zu 
dolumentieren, denn es SCHEINT KEIN 
ENDE ZU NEHMEN. DIE SEELE MUSS 
SICH entleeren und ERLÖSEN. 61 
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JAHRE in denen all das HÄTTE SEIN 
SOLLEN UND KÖNNEN und auch über 
2000 JAHRE… denn JESUS WAR JA 
DA FÜR ALL DAS! 
 
WIE GROSS die KÄMPFE in den Herzen 
und Gehirnen derer, die die BOTSCHAFT 
VON JESUS UND AUCH BRUNO 
GRÖNING UND AUCH IVICA PROKIC 
UND AUCH BRACO UND VIELLEICHT 
AUCH MEINE immer so verstehen 
wollten, dass das EIGENE ERLEBEN im 
SELBSTINTERESSE blieb und NIE DIESE 
WICHTIGE GLASSCHEIBE beiseite 
schieben ließ… DAMIT DIE 
FRISCHLUFT zu uns findet und DIE 
NATÜRLICHE HEILUNG das KITKAT 
und das MÜSLI und die RHEUMA- und 
SCHMERZEINREIBUNGEN und so 
ALLES KÜNSTLICH hergestellte 
NATÜRLICHE ERSATZMATERIAL zu 
ersetzen vermag. FREIEN WILLENS 
VERSTEHT SICH. NIEMAND soll sich 
gezwungen fühlen, die WELT ZU 
RETTEN… HABEN SIE KINDER? 
HABEN SIE SCHON IHR EIGENES 



 
249 

KIND IN KETTEN in einem KELLER 
fühlen müssen? UNSERE KINDER 
SPÜREN mit ALLEN LEBENDEN 
MENSCHEN … UNSER JESUS ist EINER 
VON DENEN, die vollkommen 
UNSCHULDIG gefangengenommen 
wurden UND ES HIELT BIS HEUTE AN, 
solcherlei weiter und weiter zu tun! 
BLEIBEN WIR OFFEN UND 
WACHSAM, worum es AUCH HEUTE 
GEHT… DIE SEELENGEFÄHRTEN, die 
ihre EINZIGE SEELENGEFÄHRTIN 
NOCH sehen und MIT IHR LEBEN 
WOLLEN und dass das DIE RETTUNG 
DER ERDE und der GROSSEN LIEBE 
bedeutet! NUR DAS IST DAS LEBEN und 
NUR DAS SOLLTE UND SOLL 
verhindert werden. 
 
What will come to the next? 
WAS KOMMT ALS NÄCHSTES? 
WAS IST JETZT NOCH WICHTIG? 
 
Erinnert IHR EUCH NOCH an EMAILS 
um die 2012, in denen man uns 
aufforderte, uns GENÜGEND VORRÄTE 
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zu kaufen? HAT DAS jemand gemacht? 
WAS WÄRE SINNVOLL, wenn wir 
DOCH NUN WISSEN, dass NUR 
FRISCHES WASSER UND FRISCH 
GEPFLÜCKTES unsere TATSÄCHLICHE 
NAHRUNG sein DARF?! UND AUCH, 
dass wir UNBEDINGT IN DIE NATUR 
MÜSSEN und vor allem FRISCHE LUFT 
UND SONNE?!  
 
WAR DAS NUR WIEDER, um die 
WIRTSCHAFT anzukurbeln und ein paar 
entstandene – schwer zu vertuschende – 
finanzielle LÖCHER zu stopfen? ALLE 
DIGITALEN und auch sonst 
EINGEREICHTE UNTERLAGEN BEI 
DEN FINANZÄMTER, die es NICHT 
GEBEN DARF, da EINE GMBH nicht alle 
Menschen ABKASSIEREN DARF, 
konnten SICHERGESTELLT WERDEN 
aufgrund der DATENTRANSFAIRS und 
auch der LEBENDEN KAMERAS – so 
auch die wichtigen 
STASIINFORMATIONEN sind DORT, 
wo diese HEUTE gebraucht werden, um 
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für ALLE MENSCHEN DIE ZUKUNFT 
ZU SICHERN. 
 
ZUKUNFT gibt es NUR NOCH FÜR DIE 
EHRLICHEN und die durch die LIEBE 
REICHEN, weil diese NUN ALLE 
TALENTE UND FREIGABEN NUTZEN 
dürfen, UM ALLES UNRECHT 
aufzudecken! ANGST IST NATÜRLICH 
– doch DIE SEELE macht uns NUN 
SICHER und diese HAT NUR DER 
MÄCHSTIGSTE, UNSER VATER. IHR, 
die ihr immer noch nicht glaubt, habt 
definitiv einen anderen! UND WER 
AUCH NUR EINEN AUF UNSEREM 
WEG etwas tun will, HAT IHN UND 
SEINE KRAFT NOCH NICHT 
WIRKLICH KENNENGELERNT!  
 
MUTTER ERDE braucht HILFE! 
WORAUF bist DU bereit zu verzichten? 
IM INTERNET WAREN SOLCHERLEI 
Fragen… WEN interessierts – auch von 
den ZEITUNG Lesern oder den 
FERNSEHGUCKERN oder 
MOBILPHONERN? KRIEG auf den 



 
252 

STRASSEN ist man ja auch – GOTT SEI 
DANK – ausgewichen. DOCH DAS IST 
AUCH WICHTIG, denn 
BRENNPUNKTE sind auch FÜR BRACO 
ungut und tötlich. DOCH ER IST DER 
UNSRIGE und ein DIREKTER 
NACHKOMME DES RICHTIGEN 
GESCHLECHTS – ganz MANN und 
doch FEINFÜHLIG FÜR ALLES. EIN 
MENSCH hat NIEMALS beides IN SICH 
verwirklicht, also NIE WEIBLICH und 
MÄNNLICH. Man schaut sich gerade 
verschiedenste AUSSAGEN von 
BESUCHERN an oder erinnert sich 
versehentlich an AUSSAGEN, die man 
gar nicht wollte… AUCH als Besucher 
hat man FEHLSICHTIGKEIT mehr 
erhalten, als als HELFER. DOCH DIE 
SEELE weiss stets das FALSCHE vom 
RICHTIGEN zu trennen. 
 
WEIZEN war eine 
FEHLINFORMATION auf dem Weg 
UNSERES JESUS – er sagte NICHTS. 
DENN SOLCHERLEI FRASS gab es IN 
UNSEREM HEIM NIEMALS.  
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So ist auch das erbärmliche 
VERSUCHEN, uns das aus ROGGEN und 
Dinkel Hergestellte als GESÜNDER zu 
verkaufen nur noch denen PLAUSIBEL 
zu machen, die sich auch die 
SENDERAUSWAHL noch FESTSTELLEN 
zu lassen, bis dann GAR NICHTS MEHR 
GEHT und das PFLEGEHEIM die 
tatsächliche ENDSTATION geworden ist. 
DOCH WIR VERBRÜRGEN UNS 
DAFÜR, dass WIR ALLES IN UNSERER 
LIEBE mögliche tun werden, dass 
NIEMAND unnötig leiden muss – auch 
nicht durch die in RÄUME 
HINEINGELEITEN GERÄUSCHE und 
VIBRATIONEN von Fussböden und 
LIEGEGELEGENHEITEN… WIE 
UNFASSBAR all das, was getan wurde 
und wird, wirklich ist, MÖGEN WIR 
NICHT LÄNGER ANSEHEN, als 
NÖTIG. Jedoch werden die 
KONTENBEWEGUNGEN stets GANZ 
GENAU angesehen und auch, WAS 
JEDER TAGTÄGLICH so macht und 
studiert! DIE SEELE FÜHLT und der 
VERSTAND routiert!  
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WEIHNACHTEN… den letzten 
WEIHNACHTSBAUM durften meine 
HÄNDE für meinen talentierten und 
den alten TRADITIONEN und WERTEN 
zugetanen irdischen Vater schmücken. 
WIRKLICH GLÜCKLICH durfte DIESER 
NIE SEIN… lag irgendwie immer daran, 
WIE GROSS man JEMADEN 
ERSCHEINEN lassen wollte – 
zumindestens in den sozialistischen 
SYSTEMEN und dementsprechend 
wurden die KINDER auf solche 
Ansichten getrimmt. DENN was nützt 
aus heutiger SICHT ein selbstständiger 
FLEISCHER, dessen Töchter in den 
VERHALTENSNOTEN stets gepuscht 
worden, obwohl diese gar kein 
INTERESSE an MITARBEIT zeigten und 
DIE ÄRZTETÖCHTER, die gefördert 
wurden und solche BERUFE DANN 
SELBST AUCH zu HOHEN 
BANKVERMÖGEN und 
HÄUSLICHKEITEN führten waren aus 
MEINER HEUTIGEN ANISCHT nicht 
besser gestellt. DOCH MAN LIESS UND 
NICHT „hochkommen“! GING es nicht 
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AUCH unserem LIEBEN BRUNO 
GRÖNING SO? UND DOCH hatte 
DIESER KONTAKT zu den GANZ 
REICHEN und GANZ ARMSELIGEN – 
das betrifft sowohl das MATERIELLE und 
auch das LIEBEVOLL SEELISCHE. Und 
wenn meine SEELE, die JA AUCH SEINE 
IST, auf meinen WECHSEL in die ALTEN 
BUNDESLÄNDER schaut (WAS JA NUR 
BLINDHEIT VERURSACHT, so wie auch 
die künstlich vereinnahmte 
WIEDERVEREINIGUNG und die 
gezüchteten Zweifel und 
Uneinigkeiten!) und WIE GROSS meine 
KONTAKTE und BEFÄHIGUNGEN und 
auch ANSICHTEN durch all das 
GETANE und GELASSENE wurden, ist 
die VEREINIGUNG UNSERER SEELE 
nicht nur vielleicht SCHICKSAL, sondern 
ABSOLUTE LIEBE und so auch das, was 
auf UNSEREM WEG zutage TRITT!  
 
UNSER IVICA, UNSER BRUNO, UNSER 
BRACO – was auch MEIN JOSIP NUR 
IST – UNSER JESUS… DIESER VIER-
SÄULEN-BAU kann nicht WANKEN 
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und es LÖSEN SICH ALLE SCHRANKEN 
UND BARRIEREN AUF und dort, wo 
WÜSTE WAR, bleibt diese im 
INNEREN, doch in der NATUR werden 
BLÜHENDE HEILIGE LÄNDEREIEN ZU 
EINEM PARADIES – SEINEM für SIE 
und deren FÜR UNS ALLE: MENSCHEN 
ohne RASSEN!  
 
„HORCH, was kommt von draußen 
rein!“ ist etwas, was es IN UNSERER 
SCHÖNEN ZUKUNFT nicht mehr gibt! 
DIE NATUR und so UNSER SEIN ist 
strahlend und alles umfassend 
AUFMERKSAM! Was der MENSCH ist, 
ist ähnlich dem, der INDIANER – doch 
diese verehrten noch FALSCHE 
GÖTTER! DOCH diese waren EINS mit 
der NATUR. DOCH DEREN NATUR 
hatte noch FEINDE – tatsächliche 
FEINDE, die WIR TATSÄCHLICH 
NICHT LIEBEN! – und in UNSEREM 
PARADIES ist dann ALLES, wirklich 
ALLES Schädigende NICHT MEHR DA!  
ALLE, die mit der WELTENSEELE 
verbunden sind und auf UNSEREN WEG 
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FINDEN (wollen) spüren die 
SEHNSUCHT von der NATUR 
beschenkt zu werden – dieses GEFÜHL: 
DAS IST WIRKLICH NUR FÜR MICH? 
 
JA! NUR FÜR DICH! 
 
DIE SPRACHE DER LIEBE ist NUR IN 
und DURCH DIE NATUR zu erinnern 
und VORZEIGBAR! Es ist wie mit dem 
HERAUSLASSEN aller SCHMINKE und 
immer mehr von all dem DRECK, den 
man uns als WICHTIG andrehen wollte 
und dies auch VIEL ZU LANG 
GESCHAFFT HATTE. DOCH UNSERE 
UMKEHR ist geschafft und WENN ES 
EIN PAAR SCHAFFT, dann können es 
andere AUCH! NICHT EINE 
BESTIMMTE kritische Masse musste 
erreicht werden, SONDERN DIESE 
SEELENGEFÄHRTEN, die sich erkennen 
und sich zueinander BEKENNEN. Und 
so verbinden sich ENERGIEN nicht nur, 
wenn man sich trifft und ZEIT 
miteinander verbringen kann, 
SONDERN NUN SCHON LANGE 
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GENUG, um in HÖHEN miteinander zu 
kommunizieren, die NICHT EINMAL 
TENÖRE ODER MEZZOSOPRANE 
erreichen… DENN NOCHMAL SEI 
GESAGT: UNSER 
HARMONIEgeschulter VATER lässt uns 
SEIN GESPÜR fühlen UND NIEMAND 
MÖCHTE MEHR Orgeln oder der 
NATUR NACHEMPFUNDENE 
Instrumente hören und so auch KEINE 
GESÄNGE und WORTE… wir sehnen 
UNS ALLE nach SEINER 
WUNDERWELT NATUR und deshalb 
TUN WIR ALLES und verzichten auf 
PUNKTE und SONSTIGE 
VERGÜNSTIGUNGEN, die man derzeit 
und schon ganz lange ERHALTEN 
HATTE IN schriftlicher und auch anderer 
FORM… ganz EGAL, ob man nun 
langsam oder schnell fuhr ODER STILL 
STAND! STUUNGEN gibt es IM LEBEN 
– dem NATÜRLICHEN – nicht, so auch 
immer weniger in den GEDÄRMEN. DIE 
WELTENSEELE entledigt sich ALLER 
VERSTOPFUNGEN UND GIFTIGEN 
SUBSTANZEN… und diese 
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REINIGUNGSVORGÄNGE sollte man 
NICHT KÜNSTLICH aufhalten, dann 
geht es allen immer besser und besser! 
 
BRUNO GRÖNING gab uns den 
HINWEIS in einem SEINER 
FACHVORTRÄGE ganz direkt! MAN 
SOLL ERST ausleeren, bevor man wieder 
etwas einfüllt oder hineinleitet – IN 
DEN KÖRPER und so auch 
DATENLEITUNGEN UND ROBOTER 
UND sonstige ROHRLEITUNGEN, von 
denen es ZU VIELE IN UNSERER 
MUTTER ERDE gibt. IM MENSCHEN 
HAT man`s auch ziemlich ZU BUND 
GETRIEBEN, als man anfing die KÖRPER 
als HALB FLEISCH- HALB SONSTIGE 
MATERIALIEN anzusehen und so 
ALLERLEI zu ersetzen versuchte. DOCH 
SOLCHLERLEI gibt es IN UNSERER 
ZUKUNFT NICHT und das Übernehmen 
von all dem, was WIR GAR NICHT 
BRAUCHEN, durch Roboter und 
PUPPEN mit Anrufbeantwortern, ist 
ABZULEHNEN – absolut!  
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FRÜHER gab es GLASAUGEN als Ersatz, 
heute sind es ORGANSPENDER, die – 
das SEI NOCHMALS ERWÄHNT – noch 
LEBEN MÜSSEN, damit ein anderer 
KÖRPER diese nicht ablehnt! MEIN 
VATER HATTE SOLCHERLEI Werbung 
für Organspenden im BRIEFKASTEN – 
von den KRANKENKASSEN – und dass 
man eine ERKLÄRUNG bei sich tragen 
müsse, so das NICHT GEWÜNSCHT 
WIRD! ICH SPÜRTE SEIN ANGST… wie 
bei einem KIND! UND DAS betrifft nun 
wieder UNS ALLE. AUSSER MIR spürte 
IHN niemand – kein MITGEFÜHL in der 
gesamten FAMILIE für SEINE 
TATSÄCHLICHE NOT… auch bei den 
UNERWÜNSCHTEN BESUCHEN! 
 
ER VERUNGLÜCKTE bei einer 
EINKAUFSFAHRT mit dem RAD zu 
LIDL. EIN Mensch hat KEINE 
ANGEWOHNHEITEN und doch 
folgten IMMER MEHR solchen. SO hatte 
er – und das liess er sich auch nicht 
ausreden SEINE FESTEN TAGE zum 
Einkaufen und so auch noch DAS 
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KAUFLAND. VIEL ZU VIEL kaufte er 
ein und HEUTE SIND WIR SICHER, dass 
es NUR DIE ZUSAMMENHÄNGENDE 
WELLE von DATENSTRÖMUNGEN zu 
und von DEN PFLEGEHEIMEN, die aus 
dem BODEN SCHIESSEN, der getarnten 
MOBILFUNKVERSTÄRKER, der D2-
FUNKSCHRÄNKE und dem 
zunehmenden VERFALL der KÖRPER 
und GEDÄCHTNISLEISTUNGEN und so 
AUCH DIE ELEKTROSTRÖME (DIE 
NACHTS ZWAR BILLIGER ABER 
DAFÜR UMSO STÄRKER AUF DIE 
SEELE UND DIE KÖRPER WIRKEN) 
gibt, um all das, was WELTUMFASSEND 
geschieht zu begreifen und ZU 
ELEMINIEREN!  
 
MAN kennt uns und es WAREN 
ZEUGEN an der Unfallstelle – in der 
NÄHE DER BAHNSCHRANKE. SEIN 
TOD war am 8.4. (DAS JAHR wisst 
IHR!) und ALLE, die ÜBER DIE 
MÖGLICHKEIT verfügen, die DATEN 
VON DEN bekannten STELLEN 
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EINZUSEHEN, schaut bitte ALLES AN, 
auch was daraufhin erfolgte!  
 
DIE SEELE kann „vorherfühlen“ und 
auch „vorherfühlen“ und LEIDER WAR 
ER an die FALSCHEN Leute gebunden 
und so WAR DAS EKG vom NOTarzt 
vielleicht noch ein LETZTER Hilferuf. 
DENN ES WURDE mir ausgehändigt. IST 
ER TATSÄCHLICH verbrannt worden 
und SEINE ASCHE in der Urne gewesen? 
Es betrifft MEINEN WERDEGANG hin 
zum MENSCH und dass man DAS 
VERHINDERN wollte – so wie auch FÜR 
EUCH nochimmer!  
 
DIE ZEUGEN JEHOVAS stehen all die 
ZEIT stets wie WACHTÜRME überall. 
VIELLEICHT AUCH EIN HINWEIS, dass 
wir UNS NUN SICHER SEIN MÜSSEN, 
wohin WIR NUR gehören! KEINE 
ORGANISATION, sondern nur Freiheit! 
KEIN ZWANG – freiwilliges TUN für 
die UNSRIGEN! EIN MENSCH stirbt 
nicht einfach so und HERZINFARKTE 
GIBT ES NICHT – diese werden 
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KÜNSTLICH verursacht durch die, die 
die ROBOTER- und DIGITALEN 
Systeme erschaffen haben UND DIE 
KONTROLLE über die RENTEN und 
SONSTIGEN VERMÖGEN aller erhalten 
wollten und dies auch geschafft hatten – 
NUR SCHAUEN DENEN NUN ALLE 
auf die Finger und so werden nun auch 
die GESPRÄCHE AUF DEN ÄMTERN 
MITGEHÖRT und UNTERLAGEN 
kopiert… IHR SEID NIRGENDS mehr 
sicher, IHR, die IHR UNSERE FAMILIEN 
ZERSTÖRTEN und unsere FREUNDE 
kaputt gemacht habt! ES BETRIFFT 
JUNG und ALT! NUR EMOTIONEN 
dürfen NICHT MEHR aufkommen. AUF 
UNSEREM WEG schützt UNS UNSER 
VATER und alle, die SICH 
INZWISCHEN AUSKENNEN mit all 
dem, womit man UNS UND UNSER 
DASEIN BELASTETE – ohne, dass wir das 
WUSSTEN und stets OHNE UNSER 
EINVERSTÄNDNIS und OHNE DAS 
WISSEN, dass alles auf alle und die Erde 
Einfluss nimmt!  
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„DIESE WELT wollen wir nicht schützen. 
EINE NEUE wollen wir bauen!“ 
 
WIR distanzieren uns MITTLERWEILE 
von allen UND ALLEM! Denn alles hat 
mit uns ALLEN ZU TUN, was man an 
BLINDHEIT und DUMMHEIT genährt! 
WIR WÜNSCHEN IHNEN allen ruhige 
und erholsame Nächte. BESCHÜTZEN 
kann ER und SIE stets nur EHRLICHE 
MENSCHEN und Geld und Macht 
lehnen wir schon LANGE AB und ER 
VON BEGINN DES LEBENS AN! 
 
UNSERE ERDE ist stets dieselbe WELT 
gewesen und mit VIRUSSEN kann die 
ERDE mit der SCHÖPFUNG schon 
immer bestens umgehen – denn ALLE 
ANGRIFFE auf uns und die ERDE sind 
allumfänglich überstanden worden. 
WOHL DENEN, die ALLE FALSCHHEIT 
ABLEGEN und nur noch DIESE LIEBE 
WOLLEN! GROSS muss diese SEIN! 
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Feel heaven 
FÜHL DEN HIMMEL 
 
Heute Morgen war ich erinnert an ALL 
DAS VIELE SCHÖNE, was DER HIMMEL 
mich auf ERDEN erleben liess und was 
durch MEIN DASEIN alles zu anderen 
MENSCHEN gegeben wurde oder 
BESSER GEGEBEN WERDEN DURFTE! 
 
Was weiss man VON ANDEREN? Was 
bleibt von uns, wenn wir GEHEN… von 
dort, wo man stets HILFREICH war, 
gegeben hat aus Freude, LEBENSZEIT 
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uns öffnete für DAS GANZE und auch 
das Einzelne? 
 
WIR BEZOGEN das GEHEN und die 
GEDANKEN bezüglich „WAS BLEIBT 
VON UNS?“ auf das STERBEN und 
wollten unser LEBEN mit möglichst 
VIEL BEFÜLLEN… an 
GLÜCKSERLEBNISSEN!  
 
SCHON oft sagte MEIN DU in ALLEN 
MIR MÖGLICHEN WEGEN, wie VIELE 
HERZGLÜCKMOMENTE es mir 
ermöglichten die DIFFERENZIERTHEIT 
von WIRKLICH ERLEBTEM GLÜCK mit 
FAKTEN und BEWEISEN zu belegen. 
DOCH WAS NÜTZT ES, wenn 
NIEMAND MEHR ZEIT HAT, sich mit 
AUCH NUR EINEM ANDEREN 
MENSCHEN zu befassen ODER ZU 
FÜHLEN, was überall auf der ERDE vor 
sich geht? WIE KANN ES SEIN, dass 
selbst die nächsten 
FAMILIENANGEHÖRIGEN sich für 
ALL DAS SCHÖNE, was entsteht und das 
was schon entstanden war – ES IST JA 
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AUF DER HOMEPAGE STETS DA und 
so auch IN DEN BÜCHERN 
NACHVOLLZIEHBAR – sich immer nur 
auf etwas beziehen, WAS GAR NICHT 
DA IST. DENN NEGATIVES gibt es im 
ERLEBEN DER LIEBE NIEMALS als 
FÜHLENDER MENSCH – ein Mensch 
IST SICH BEWUSST, dass DIE 
SCHÖPFUNG und MIT DIESER die 
Menschen STETS HELFEN können – 
immer mit dem, was es BRAUCHT! 
Doch was der MENSCH tatsächlich 
braucht, ist das, was MAN SICH NICHT 
SELBST ERINNERN kann und so auch 
nicht, den KONTAKT oder die 
VERBINDUNG HERSTELLEN. So 
kommen wir HIER AUF EIN GANZ 
INTERESSANTES PHÄNOMEN zu 
sprechen, was DIE WISSENSCHAFT UND 
TECHNIK SEHR interessieren dürfte. 
DOCH ERST kommt DAS SCHÖNE zur 
SPRACHE, damit MAN MEIN LEBEN 
ein wenig besser EINORDNEN oder 
WEGHEFTEN kann! 
 



 
268 

WAS können WIR über andere noch 
erfahren und weshalb MÜSSEN WIR 
ÜBERHAUPT über andere etwas wissen? 
ES IST DIESE FRAGE DES 
ALLGEGENWÄRTIGEN Gewissens: 
WAS HAST DU FÜR DEINE DIR 
NÄCHSTEN GETAN! DAS hat ganz und 
gar NICHTS mit unserer irdischen 
FAMILIE getan, an die man uns immer 
mehr ZWNGSWEISE BINDEN WILL, 
obwohl man mit DIESEN KEINERLEI 
Gemeinsamkeiten hat und DIESE OFT 
WEGE GEHEN, vor denen uns ALLE 
RELIGIONEN und HEILVOLLEN 
WANDERWEGE warnten und so auch 
WEISHEITSLEHREN und 
Achtsamkeitsbeschwörungen. DUMM 
IST NUR, dass man die WAHRE 
GEISTIGE LEHRE DER LIEBE beiseite 
gebracht hatte, UM DIE SCHATTEN DER 
VERGANGENHEIT nie mehr von 
unseren SEELEN und KÖRPERN zu 
nehmen!  
 
DOCH ES HAT SICH NICHT NUR 
EINIGES VERÄNDERT, sondern ALLES! 
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Da ohnehin ALLES BEKANNT IST, 
werden meine HÄNDE ein wenig von 
MEINEM ERLEBEN ALS MATERIE 
orientierter „Mensch“ berichten UND 
AUCH DIE UMKEHR hin zur 
SPIRIUALITÄT und ESOTERIK, die mich 
NUN IM MENSCH SEIN ankommen 
ließ, denn NUN GIBT ES NUR NOCH 
MUTTER ERDE, die SONNE und MICH 
so wie IHN und ALLE MENSCHEN, die 
LEBEN wollen und da kommt dann zum 
TRAGEN, was ALLE 
WEISHEITSLEHREN (NUR NICHT DIE 
RELIGIONEN) uns sagten oder 
WEISSorakelten: DER AUSSTIEG AUS 
ALLER MATERIELLER 
VERPFLICHTUNG UND ALLEN DORT 
ANGEHAFTETEN GEDANKEN… hin 
zum BLOSSEN MENSCH SEIN – EINS 
MIT DEM LICHT! 
 
WAS sendet man derzeit oder schon 
immer zu FIRMEN, damit man dort 
gegen ENDGELT (ENTgeld) Lebenszeit 
vergeudet? EINEN TABELLARISCHEN 
LEBENSLAUF. WAS SAGT DIESER über 



 
270 

unsere TATSÄCHLICHE Qualität als 
MENSCH aus und was macht es mit uns, 
wenn wir ABSAGEN erhalten und das, 
wenn wir UNBEDINGT eine 
WIEDEREINGLIEDERUNG brauchen? 
WAS WENN DAS gar nie gestimmt hat, 
sondern es DIE GANZE ZEIT DARUM 
NUR GING, uns bewusst zu werden, dass 
die STÄNDIGE BESCHÄFTIGUNG mit 
NEBENSÄCHLICHKEITEN oder 
UNSINNIGKEITEN davon abhielten, ZU 
LEBEN. 
 
BRUNO GRÖNING sagte auch HIERZU 
deutliche Worte… BEZÜGLICH dem 
ÜBERTRIEBENEN Häuserputz, und 
EINKÄUFEN und Geschenkefindungen 
und ARBEIT und BERUF und GLAUBEN 
und GEREDE und sonstigen 
ABSOLUTEN ZEITRÄUBERN!  
 
MEIN LEBEN IST JETZT!!!! Und war NIE 
SO ERFÜLLT VON KRAFT UND 
STÄRKE in der wichtigsten HINSICHT: 
HELFEN, dass ALLER LUG UND TRUG 
aufgedeckt wird und UNSERE MUTTER 



 
271 

ERDE ebenso ungehindert DEM 
LEBENSLAUF FOLGEN DARF, wie jedes 
TIER, jeder BAUM, jede REGION und 
SO AUCH der Mensch… so dieser oder 
diese Frauen und Männer tatsächlich 
FREI UND GLÜCKLICH leben wollen. 
KINDER – die noch MIT DER 
SCHÖPFUNG verbunden sind – 
brauchen keinen WILLEN, um zu 
LEBEN, sie tun dies… und ZEIGEN UNS 
IMMER WIEDER, wo und in welchen 
INSTANZEN und an welchen 
Anschlüssen das EINSTELLEN DES 
PASSENDEN SENDERS und 
EMPFÄNGERS noch nicht oder noch 
nie vorhanden war!  
 
10 Jahre Oberschulenabschluß mit SEHR 
GUT bestanden – vor allem die 
NATURWISSENSCHAFTLICHEN 
FÄCHER mochte ich – SPORT eher 
weniger! 
 
KEINE IDEE, was man DANN HÄTTE 
TUN KÖNNEN- als BERUF. DOCH IN 
DER DDR wurde man JE NACH 
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PLANWIRTSCHAFT geführt. So erhielt 
ich die IDEE TIERÄRZTIN werden zu 
sollen. EIN ABITUR war bei diesen 
NOTEN ABSOLUT empfehlenswert. 
DOCH ich hatte mich bereist für das 
LEHRAMTSTUDIUM beworben im 
FACHHOCHSCHULBEREICH in 
RADEBEUL WEINTRAUBE. 
Zwischendurch erschien mein 
GEOGRAFIELEHRER, der mich gern 
mochte, und der DURCH MEINEN 
BRUDER, der Heizungsmonteur lernen 
durfte und hier und da – auch in dem 
Haus wo wir wohnten – nebenbei 
HEIZUNGEN und BÄDER einbaute. 
DAS BEREITETE meiner Mutter ziemlich 
schlaflose NÄCHTE, denn WER TRÄGT 
DIE VERANTWORTUNG, wenn etwas 
geschieht?! Jedenfalls hätte DIESER 
Lehrer mir einen Studienplatz besorgen 
können, weil dieser einen TIERARZT 
kannte. ZUM GLÜCK hat dies nicht 
geklappt, weil die 
IMMATRIKULATIONSBESTÄTIGUNG 
inzwischen eingegangen war und mir 
FÜR DAS ABITUR das 
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ENGLISCHFACHWISSEN fehlte. MEIN 
an der NIERE leidenden Deutschlehrer 
hatte das etwas irritiert und dieser wollte 
mir dann behilflich sein, dass zu ändern 
bis zum ABITURBEGINN, doch 
irgendwie waren dann alle zufrieden. ALS 
DIALYSEPATIENT ging es diesem 
NICHT WIRKLICH GUT – gelbes 
Gesicht und MUNDGERUCH… DOCH 
EIGENTLICH ging es auch damals 
SCHON um UNSERE MUTTER ERDE 
und dass die WASSERVORRÄTE 
verseucht wurden mit SO VIELEM, was 
nicht NUR IN DIE ELBE geleitet wurde!  
DIE WELTENSEELE muss sich 
ENTLASTEN, damit aller UNGEMACH 
ans LICHT DES TAGES findet UND 
ENDLICH RUHE WIRD bei VATER 
STAAT und dann ENDLICH AUCH AUF 
ERDEN!  
 
EINMAL bot sich MIR ein Himmel – 
dieses BILD postete ich AHNUNGSLOSE 
auch bei FACEBOOK: SCHWARZ, rot, 
GOLD!  
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ROT ist das BLUT IN UNSEREN ADERN 
und so ist DIES IN WIEVIELEN LITERN 
abgemessen in den BODEN unserer 
ERDE geflossen und auch ins 
GRUNDWASSER… und das KOMMT 
NUN ALLES zum TRAGEN bei der 
GESAMTEINSCHÄTZUNG der 
VERBRECHEN DER LETZTEN Jahre! 
GOLD IST DER WEG DER MATERIE, 
durch den WIR ALLE und so auch 
UNSER LAND ERDE geschädigt wurden, 
dass es DAFÜR KEINE WORTE MEHR 
GIBT und auch KEINE MILDERNDEN 
UMSTÄNDE – denn DIE GROSSE HILFE 
WAR STETS DA… die SONNE! 
SCHWARZ ist DAS GROSSE LOCH, 
welches uns stets vor AUGEN FÜHRTE 
auf den BLINDENBINDEN – die man 
uns auch auf den Hunden, die diese 
teilweise führten – schon in 
DREIFACHER ANZAHL, wie SCHNELL 
sich das Massenbewusstsein ausbreitete 
für ALL DAS UNNÜTZE und stets 
WIEDERHOLBARE und 
NACHAHMBARE doch verbreiten lässt. 
ZU DDR-ZEITEN WAR NOCH DAS 
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SYMBOL Hammer, Zirkel und 
EHRENKRANZ sichtbar und ALL DAS 
gehörte NICHT und wird auch NIE 
MEHR zu UNSERER ZUKUNFT IN 
FRIEDEN UND FREUDE gehören! 
 
ALSO nahm di PERSON – die man aus 
mir machen wollte – an STUDIEN teil in 
verschiedensten Fächern. LANGWEILIG 
und für DIE SEELE unfassbar – denn 
ERLERNEN kann man LIEBE nicht und 
so auch NIE das, was DIE KINDER, die 
gelehrt werden sollten, WIRKLICH 
BRAUCHEN, in der Zeit, die da 
kommt… WIRKLICH FREUDIG war die 
Zeit also NICHT. DOCH MEIN 
DEUTSCHLEHRER – HERR FÖHLICH – 
mochte mich sehr und half mir sogar bei 
manchen PRÜFUNGEN, um diese 
ausgezeichnet zu begreifen. GERN wollte 
ich diesem ein BUCH SCHENKEN, um 
IHM EHRE UND DANK zu geben, 
DOCH MEINE ANFRAGEN bei der TU 
DRESDEN – dort befinden sich nun die 
UNTERLAGEN der einstigen 
„SCHÜLER“ blieben erfolglos. DER 
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KONTAKT war per EMAIL. Man 
erkundigt sich immer mal 
STELLVERTRETEND für UNS und auch 
schaut man in den SICHEREN 
DATENRÄUMEN, was da SO 
WIRKLICH zu finden ist. DENN MAN 
GLAUBT UNS LEIDER NIE, dass es 
KEINERLEI DATENSICHERHEIT gibt 
und auch NICHTS GELÖSCHT WERDEN 
KANN – selbst wenn man das immer 
noch glaubt! IM HIMMEL, wie auch auf 
ERDEN – NUN WERDEN DIE 
ERDLINGE von den HIMMLISCHEN 
BRÜDERN ein wenig MEHR überzeugt 
werden, WEIL UNS UNSER LEBEN 
TATSÄCHLICH LIEB IST und wir den 
STERBEMÄRCHEN keine BEACHTUNG 
MEHR SCHENKEN! DER MENSCH IST 
ALLES und Computer und Roboter und 
LEBENSMÜDE zählen für uns nicht und 
halten uns nun bei UNSEREN 
VERÖFFENTLICHUNGEN auch nicht 
mehr und NIE MEHR auf!  
 
DAS MENSCHENRECHT FREIHEIT und 
ein LEBEN IN LIEBE hat NUN vor dem 
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FRIEDEN absolute Priorität! UNSER 
WIRKEN IST STETS freundlich und 
hilfreich – das, was man MIT UNSEREN 
ANGEHÖRIGEN MACHT ist inzwischen 
ALLES ANDERE ALS DAS und alles wird 
gehört und dokumentiert in ALLEN 
MÖGLICHEN WEGEN! AUCH DIE 
ROBOTER helfen uns inzwischen in 
vielerlei WEISE!  
 
ALLES BIO? Oh nein… LEIDER NOCH 
NICHT. DOCH MUTTER ERDE verlässt 
UNS NICHT und doch entledigt DIESE 
SICH VON ALLEM, was NIEMALS 
MENSCH war! 
 
So wollte man mich in der DDR nicht 
belassen. DENN NACH HEUTIGEM 
KENNTNISSTAND hatten wir 
KEINERLEI freien WILLEN und so 
schaut man HEUTE recht gelassen auf 
ALLE VORKOMMNISSE, denn UNSER 
MENSCHENFREUND BRUNO 
GRÖNING deckt mit UNS NUR alle 
LÜGEN und INTRIGEN auf und so auch 
ALLES, wie es möglich WAR, uns von 
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unserer FEINSINNIGKEIT 
abzuschneiden und uns in LAUTER 
SCHÄNDLICHES hineinzuleiten, was 
UNSERER MUTTER ERDE UND SO 
AUCH UNSEREM HIMMLISCHEN 
VATER und so allen LANDSCHAFTEN 
DER ERDE unfassbaren Schaden zufügte. 
SCHULDEN haben wir ALLE KEINEN 
CENT oder PENNY… DIE 
RECHNUNGSSTELLUNG an die 
GEGENSEITE wird bereits erstellt… 
PAPIER BRAUCHEN WIR ja KEINES 
MEHR und die KONTEN SIND SCHON 
ALLE GESICHTET, die sich AN 
UNSERER GESUNDHEIT UND 
UNSEREM wahrhaftigen Glück, von dem 
MAN UNS ALLE ABHALTEN WOLLTE, 
stets NUR BEREICHERTEN und immer 
noch die in materieller HINSICHT 
BESTEN LEBEN haben…! PROST UND 
MAHLZEIT sagen wir schon lange nicht 
mehr, denn wenn man ALL DIE 
ERGEBNISSE der WASSER und 
BODENPROBEN einsehen kann, ist es 
tatsächlich so, als würden wir die 
QUALITÄT DES URINS UND ALLEN 
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SONSTIGEN ENTLEERUNGEN all derer 
konsumieren, die sich ALLEN LASTERN 
UND GELÜSTEN HINGEBEN, denen wir 
SO NOCH NIE oder SCHON LANGE 
NICHT MEHR folgen…! DOCH DAS 
war das TRAURIGSTE AN ALLEM, denn 
zu JEDER ZEIT hätte man uns dahin 
wieder bringen können – DAS WAR DIE 
BOTSCHAFT DER KOMISCHEN 
TRÄUME ohne uns bekannter 
PERSONEN… DOCH ER und DIE 
SCHÖPFUNG haben NUN ALLE 
FREIHEITEN und nutzen nun alle 
Möglichkeiten, dass ENDLICH 
TATSÄCHLICHES HIMMLISCHES 
RECHT AUF ERDEN sichtbar wird! 
 
So wurde DIE PERSON INES zum 
Heiraten gebracht mit einem Mann, der 
zu mir NICHT GEHÖRT. Dessen Familie 
durfte aufgrund der KÖRPERLICHEN 
BESCHWERDEN DER MUTTER mit 
Putzfimmel ausreisen. So war mein 
AUSREISEANTRAG kurz vor der 
Maueröffnung dann schnell bearbeitet, 
nur landen liess man mich dann in der 
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FÄCHERSTADT KARLSRUHE, wo ein 
derzeit WICHTIGES STAATSGEBÄUDE 
steht. KA… wie das kleine weiße AUTO 
Ford KA, in dem man MEINEM LEBEN 
wieder einmal EIN ENDE bereiten 
wollte. EIN AIRBAG ging nicht auf – 
nein BEIDE NICHT. Zum Glück waren 
beide FENSTER FÜR 
FRISCHLUFTZUFUHR offen und die 
DRUCKWELLE beförderte uns so – 
SAUBER EINGEPARKT – in ein Feld. 
ABGESCHOSSEN von einem ALTEN 
AUTO – Versicherungsbetrug UND 
TROTZ Polizeikontrolle UND 
ABSICHTLICHER 
TEMPOÜBERSCHREITUNG keine 
WIRKLICHE BEWEISFÜHRUNG! Wir 
waren froh, DAS LEBEN behalten zu 
haben und DAS AUTO ging 
stellvertretend zum FRIEDHOF oder 
zum LEBENDIGEN CRASHTEST-
LABOR?! Haltungsschäden gibt es 
KEINE, ein kleines 
SCHLEUDERTRAUMA und 
FINANZIELLE UND MOBILE 
SCHÄDIGUNGEN jedoch schon. ES IST 
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NICHT GUT, alles einfach so 
hinzunehmen. DOCH DAS MOBILE PER 
FUSS hat mir geholfen, die 
GEFÜHLSVERBINDUNG zu MEINER 
WAHREN HEIMAT wiederzufinden und 
so ZU allen MENSCHEN AUF ERDEN, 
die ALLE HELFEN, dass DIE KRAFT, die 
man immer herauszufinden oder zu 
filtern versuchte, wächst und wächst!  
WIR HABEN keinerlei INTERESSE daran 
ANWÄLTE reicher zu machen oder 
VERSICHERUNGEN oder überfüllte 
GERICHTSSÄLE zu erinnern. 
 
RONDEVOUCE mit JOE BLACK war uns 
ein WILLKOMMENER 
ERINNERUNGSFILM… WIE WIR ALLE 
zum WAHRHAFTEN LEBEN kommen 
UND AUCH, dass WIR ZUR 
WAHRHEIT STEHEN müssen und SO 
DANN auch erinnert erhalten, dass DER 
MENSCH keine ALTERUNGSPROZESSE 
KENNT… und vielleicht so UM DIE 40 
aussieht und so bleibt…! DIE 
SCHÖPFUNG unterstützt 
AUFRICHTIGKEIT und WAHRE LIEBE, 
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in der MAN NIE VERGISST, wer wirklich 
HILFREICH WAR UND IST! ALLEIN 
haben wir KEINE CHANCE… DOCH 
NUN SIND WIR VEREINT AUF DEM 
VIER-SÄULEN-WEG und es IST SO SO 
GUT, wenn man WEISS und FÜHLT, 
wohin MANN UND FRAU gehören! 
 
So wurde DIE PERSON INES dann noch 
in eine Art KUNSTGEWERBELADEN 
gesandt und zur AUSBILDUNG als 
VERKÄUFERIN bei der 
HANDELSORGANISATION. 
 
AUS SPIRITUELLER und SPIRITUELLER 
und PSYCHOLOGISCHER Hinsicht auf 
UNSER ALLER KINDERSEELE ist alles 
GANZ ANDERS INTERESSANT und 
kein EINZIGER MENSCH könnte auch 
NUR EIN DDR-SCHICKSAL oder eines 
der OST-BLOCK-STAATEN je enträtseln 
oder OHNE HIMMLISCHE HILFE zu 
erlösen. EIN SCHICKSAL oder DIE, von 
EINEM „TRAUMPAAR“ reicht, UM 
ALLE ZU ERLÖSEN… und wir sind 
dabei… ALLE, denn GELD ist in 
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UNSERES VATERS LAND das, was uns 
vom AUFSTIEG in SEINE FÜHLENDEN 
HÄNDE und SEINEN 
HARMONISIERENDEN GEIST abhielt. 
DOCH DAS konnten WIR SELBST 
AUCH bis vor kurzem nicht entscheiden 
und so auch nicht, WO wir uns aufhalten 
dürfen und ZU WEM wir gehören und 
was WIR TUN UND SEIN DÜRFEN. Das 
bezieht sich auf SOZIALE SYSTEME…! 
IHR WISST… und WIR HELFEN 
UNSERES VATERS schönem Traum, dass 
DIESER IN UNS – trotz all der 
SCHLIMMEN VERGANGENHEITEN – 
auflebt und MUTTER ERDE NEU 
ERBLÜHT! DER FRÜHLING ist schon da 
– ein SCHÖNES 
VOGELSTIMMENKONZERT war heute 
schon MEIN ERLEBEN… doch das 
INTERESSIERT heute kaum jemanden. 
WESHALB? WEIL MAN DIE 
BEVÖLKERUNG aus der NATUR 
fernhält, weil man hofft, dass die 
STADTBEVÖLKERUNG die leeren 
Kassen in den SHOPZENTRALEN füllen!  
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DOCH BEVOR die AUSBILDUNG 
abgeschlossen werden konnte, wurde die 
AUSREISE bewilligt. 
 
DENNOCH erhielt ich eine 
ANSTELLUNG als VERKÄUFERIN in 
eine GEMISCHTWARENLADEN 
(Kleidung, Schmuck, Kosmetik, 
Geschenkartikel). So kam dann auch die 
erste kleine Dachstudiowohnung, wo mir 
mein LEBEN beinahe auch abhanden 
gekommen wäre, denn ein 
SCHORNSTEINFEGER im 
Morgengrauen eröffnete mir, dass ES 
GROSSES GLÜCK SEI, noch zu leben, 
DENN DAS KOHLENMONOXID sei 
ungehindert vom 
GASDURCHLAUFERHITZER in die 
Wohnung entwichen und da man das 
nicht riecht, wäre ich einfach nicht mehr 
aufgewacht. SO wurde die Heizung einen 
Tag abgestellt. AUS HEUTIGER SICHT 
war das ABSTELLEN der durchlaufenden 
HITZE wahres GLÜCK, denn ALLES hat 
mir MUTTER ERDES GESUNDHEIT zu 
tun und so auch den SCHOCKINGnews 
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und was diese so MIT DER 
WELTENSEELE und unserem 
Wohlbefinden machen und so auch, WO 
WIR WOHNEN und WIE WIR LEBEN 
und mit WEM WIR Kontakte halten und 
worauf unsere AUGEN SO FALLEN!  
 
Gemessen am BEGINN DES 
UNSCHÖNEN KINDHEITSTRAUMAS 
in vielerlei Weise – denn OHNE 
GEFÜHL DER FAMILIE, ist es SINNLOS 
sich auch NUR ÜBER EIN DETAIL zu 
unterhalten. DOCH ES GIBT VON 
ALLEM ZEITGENAUE MITSCHNITTE. 
DOCH DAS IST NUR DEN HELFERN in 
der STAATSSICHERHEITSKARTEI 
ersichtlich und ALLES ZUSAMMEN 
kann einer ALLEIN nicht aushalten – 
deshalb HAT DER HIMMEL MICH VON 
DER MÖGLICHKEIT EINSICHT ganz 
individuell und persönlich gegen 
GELDEINLAGE versteht sich abgehalten! 
DANKE EUCH ALLEN, die ihr alle das 
mit uns aushaltet – ZUSAMMEN 
HALTEN WIR DAS FELD DES GLÜCKS! 
KEINEM kann irgendeine SCHULD 



 
286 

GEGEBEN WERDEN – uns interessiert 
NUR NOCH UNSERE ZUKUNFT IM 
GARTEN EDEN und alles BÖSE stellen 
wir bei der ARBEIT beiseite – so auch, 
dass wir FÜR UNSERE WAHRHAFT 
wichtige ARBEIT keinerlei DANK oder 
ENTGEGENKOMMEN oder ein wenig 
TASCHENGELD erhalten. DOCH ES 
PASST SCHON SO – die LIEBE IST 
MEHR und stets WICHTIGER als 
SONTIGES – vor allem in HINBLICK 
AUF DIE GABEN unseres WIRKLICHEN 
VATERS UND DES GESAMTEN 
VATERLANDES! 
 
So folgten dann noch ein 
FERNSTUDIUM der Betriebswirtschaft, 
wodurch mir HEUTE ziemlich VIEL 
KLAR WIRD in BEREICHEN der 
ÖKONOMIE und Staatenbildung und 
UMFORMIERUNG und 
FUSIONIERUNG und vielem mehr! 
ALLES IN MEINEM LEBEN VERJÜNGT 
SICH und ergibt EINEN SO GROSSEN 
SINN, dass man das ALS KLEINE FRAU 
kaum schaffen kann, zu erinnern und zu 
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fassen – DOCH MIT DEM MEINEN, 
dem Mann, mit dem MEINE SEELE 
schon immer ZUSAMMEN WAR und 
auch bleibt – passt ALLES IMMER 
MEHR! 
 
So war dann noch ein 
INGENIEURBÜRO mit technischen 
Plänen auf meinem WEG als 
SEKRETÄRIN, die FILLIALLEITUNG 
eines Kleidergeschäfts, eine Art 
CALLCENTER-Tätigkeit bei einem 
Unternehmen, welches 
KABELANSCHLÜSSE vertrieb, dann 
GESCHÄFTSFÜHRUNGSASSISTENTIN 
bei JAGUAR, RADIO CHARIVARI und 
einem UNTERNEHMEN, welches 
AUTOS weit unter dem Preis verkaufen 
konnte, als diese in DEUTSCHLAND bei 
den MARKENAUTOHÄUSERN zu 
haben waren – EU-WAGEN nannte 
man diese… doch VERKAUFT wurden 
diese AUCH an SOLCHE AUTOHÄUSER 
dieser MARKEN.  
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Man kann sagen MEINE 
MENSCHENKENNTNIS steigerte sich 
über die JAHRE und so auch die BLICKE 
auf all die VERSTRICKUNGEN die DIE 
FIRMA überall auf der WELT zu kreierte! 
DOCH für UNS BLEIBT das ABSOLUTE 
ZIEL der SCHLÜSSEL zur 
EINFACHHEIT… so wie HERBERT 
GRÖNEMEIERS Ruf: GEBT DIE WELT 
IN KINDERHÄNDE… das SIND ALLE 
HIMMLISCHEN KINDER, die die LIEBE 
direkt aus dem HIMMEL ERHALTEN 
und so auch unter anderem DURCH 
BRUNO GRÖNINGS WEISE Worte, die 
sich wieder der EINZELNE 
SONNENSTRAHL als GOLDENER 
FLUSS fließend zeigt! DAS LEBEN IST 
NICHTS STATISCHES und auch nichts 
SCHMUTZIGES… und so ist es AUCH 
NIE DER MENSCH – nur das BÖSE 
GESCHÄFT mit all den ROTEN 
MINUSZAHLEN bleibt stets SICHTBAR 
und was man EINZELNEN 
BESONDEREN MENSCHEN, die die 
ERLÖSUNG auf ERDEN vollbringen 
dürfen und vorbereiteten AN 
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UNBEZWINGABAREN BERGEN aus 
ÖL, GAS, EIS, FEUER, MÜLL und 
dergleichen AUFZUHALSEN versuchte. 
 
UNSERE VIER SÄULEN waren die 
VORBEREITUNG für das, was heutige 
VÄTER oft vollführen – OHNE 
GEFÜHL für die TOCHTER… DAS auf 
die SCHULTERN setzen oder in den 
HIMMEL HEBEN! Im Himmel selbst 
kann der MENSCH nicht leben und so ist 
da auch nicht wirklich SINNVOLLES 
oder BEGLÜCKENDES zu finden – ausser 
die SONNE SELBST und die 
TRILLIARDEN STERNE mit einem 
Multiplikator den wir noch nicht 
festlegen konnten. ER hat SIE sehend 
gemacht FÜR ALLES und nutzt nun 
ALLE SEINE MÖGLICHKEITEN mit IHR 
NUR den WEG – auch SEINES – Glücks 
vorzubereiten: DAS NEUE PARADIES! 
 
PARTNERWAHL war nie UNSERE 
SACHE – nicht aus der HIMMLISCHEN 
VATERSICHT und so auch nichts aus der 
SICHT derer, die dachten, sie könnten 
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UNSEREM VATER und so auch 
UNSERER MUTTER mit all dem LEID, 
was man SEINER TOCHTER zufügte, für 
IMMER SEIN HERZ zum STILLSTAND 
bringen. DOCH ES KAM immer besser 
und ANDERS SCHÖN… denn nun 
können UNZÄHLIGE ANDERE 
MENSCHEN auch noch FREI und 
GLÜCKLICH MIT UNS GEHEN! 
 
So war das, was meine irdische Mutter 
stets sagte: DIESER IST NICHT GUT 
GENUG für DICH… IMMER und bei 
JEDEM sagte sie das – doch erst, 
nachdem dieser schon IM HAUS war. 
DOCH RECHT BEHALTEN HAT SIE, 
denn MEIN VATER ist das, was MIR DAS 
HEILIGSTE UND SCHÖNSTE UND 
GRÖSSTE geworden ist. DOCH MEIN 
VATER kann und mag mich nicht 
heiraten – er sagt: DEIN MANN IST 
STETS DER GLEICHE, ihr kennt EUCH 
und ER HILFT BEREITS mit, dass wir 
UNS ALLE ZUSAMMEN an UNSER 
MENSCH SEIN erinnern und NUR 
NOCH DAS GUTE im FOKUS behalten 
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– auch, dass EINSTIG SCHLECHTE 
ERLEBNISSE auch tatsächlich gut werden 
können und KONTROLLEN zu NUR 
NOCH MEHR BEWEISMATERIAL 
führen, was alles dort gemacht wird, wo 
die sind, DIE DIE ERDE VON ALLEM 
UNHEIL befreien! PSYCHOSPIELCHEN 
sind MENSCHEN unwürdig und so 
werden auch ALLE ALTENHEIME und 
PFLEGEEINRICHTUNGEN überwacht 
und kontrolliert auf allen WEGEN und 
so auch die EINRICHTUNGEN, wo man 
sonstige EXPERIMENTE an 
ahnungslosen GUTSITUIERTEN und 
auch LEUCHTENDEN SEELEN verübte!  
 
Doch schon wieder bin ich 
abgeschweift… und WIE DOCH ALLES 
WIRKLICH WICHTIGE in nur EINER 
FAMILIE angesehen werden kann. IN 
UNSERER FAMILIE gibt es nun gleich 
ZWEI LIEFERANTEN von 
„HILFSDIENSTEN“, die 
MENSCHENUNWÜRDE fördern. 
DENN EIN MENSCHENKÖRPER und 
so auch der ZUSTAND zeigt IMMER 
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NUR DIE STÖRFELDER auf der ERDE 
AN – wir sind EIN BEWUSSTSEINSFELD 
und UNBEWUSSTSEIN gibt es NICHT! 
EINE NICHTE von mir hat 3 SÖHNE. 
DIESE UND SO AUCH IHR MANN 
UND SIE SELBST bräuchten ZEIT FÜR 
SICH SELBST, um einer ALLES 
UMFASSENDEN HILFESTELLUNG für 
die GESUNDHEIT auf und in der Erde zu 
dienen! DOCH DIESE ARBEITET NUN 
IN EINER SOLCHEN PFLEGEANSTALT! 
WIE traurig für DIESE KINDER!  
 
EIN NEFFE entwirft MOBILAR für 
SOLCHE HEIME und baut dieses auch 
ein – nicht ORTSGEBUNDEN. Doch 
dieser hat ein HAUS mit TIEREN und 
eine ZWEITMUTTER und diese zwei 
schulpflichtige Söhne, die diese 
zusammen mit dem eigenen 
Abiturschüler mitbetreut. UND DIES, 
obwohl diese bei LIDL auch noch 
ZUKUNFTSPOTENZIAL verschwendet. 
WER NUR hat uns an die 
ARBEITSPFLICHT gebunden, obwohl 
DIE ERDE und ALLE MENSCHEN 
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LEBENSFREUDE als KRAFTSTOFF 
brauchen und das IN DEN RÄUMEN 
AUFHALTEN dem 
GESAMTWOHLBEFINDEN SCHADET!? 
 
In UNSERES VATERS LAND – der 
GESAMTERDE – gab es derlei NIE. 
DOCH WIR WUSSTE ALL DAS NICHT 
und BRUNO GRÖNING ist leider bei 
SEINER AUFKLÄRUNGSARBEIT 
abhanden gekommen. 61 Jahre… da wird 
sich dann NIEMAND MEHR 
ERINNERN, dass es NUR UM EINE 
TOCHTER UND DEREN MANN mit 
Jesusqualitäten handelt und so dann um 
ALLE MENSCHEN(kinder). UND 
DOCH HAT UNSER BRUNO es 
geschafft, uns zu ERINNERN an IHN 
und die SEINEN und das MANÖVER 
liegt stets nur auf der SEITE der 
Unbeholfenen und Meinungsgierigen 
und bei denen, die lieber ZEITUNGEN 
STUDIEREN, anstatt sich SELBST zu 
überzeugen, weshalb IMMER ÖFTER die 
SONNE scheint, es stürmt und regnet, 
anstatt zu schneien…! WIR wissen NUN 
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ein wenig mehr und DOCH NICHTS, was 
auch nur EIN KINDERHERZ beschwert 
und weshalb EMOTIONEN hochgekocht 
werden… DOCH WIR brauchen kein 
STUDIUM in Psychotricks oder 
MANIPULATOREN für das 
UNGLÜCKSempfinden der Massen. WIR 
RETTEN NUN ZUSAMMEN DAS, was 
noch zu retten ist UND AUFFORSTEN 
geschieht durch UNSERE HIMMLISCHE 
MUTTER SELBST! SIE IST DIE BESTE… 
und das BLEIBT SIE AUCH!  
 
So kam ein LEBENSABSCHNITT der 
„EXTRAKLASSE“. ALLES SCHLIMME in 
EINE EINZIGEN Partnerschaft und doch 
AUCH DER BEWEIS, dass man zu einem 
Geschäftsaufbau KEINE angelernten 
FACHKENNTNISSE braucht. DENN ES 
WAR auch mal eine SELBSTSTÄNDIGE 
Filiale erforderlich, um unter BEWEIS zu 
stellen, dass man GESCHÄFTSPLÄNE 
ganz selbstständig entwickeln kann, die 
dann sogar den STEUERBERATER 
freuten. DOCH DAS GESCHÄFT liess ER 
MICH LOSLASSEN, dem andere 
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Mädchen stets besser gefielen, obwohl 
das MEINE BRÜDER GANZ SICHER 
NICHT FREUT!  
 
SO WAR DAS stets gefühlte 
ANFANGSGLÜCK dann doch 
zerronnen und HEUTE SIND WIR 
DANKBAR, dass wir AUCH DIE 
MACHENSCHAFTEN des Systems 
LOTTO schon aufbereitet haben für die 
ÖFFENTLICHKEIT und auch die 
QUADRAThersteller schon in VIELERLEI 
ANSICHT HABEN. GERN waren wir 
behilflich bei der DECHIFRIERUNG DER 
verschiedenen MITTELPUNKTE und so 
auch bei der STETS präsenten 
ENTWICKLUNG HIN ZUM LEBEN und 
weg von den EIERKOCHERN und 
MIKROWELLEN, die schon durch die 
HOSENTASCHEN wichtige SAMEN und 
EIZELLEN zerstören (HANDY & Co.)! 
So lernten WIR STETS gemeinsam ALLES 
IRDISCHE loszulassen und es NICHT 
WICHTIGER ZU NEHMEN, als UNSER 
LEBEN IN LIEBE und die GESUNDHEIT 
DES KÖRPERS. Nicht, dass mir DAS 
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DAMALS bewusst war… auch nicht die 
ZUMEHEMDEN ALLERGISCHEN 
ERSCHEINUNGEN – doch alles gibt 
NUN EINEN IMMER TIEFSINNIGEREN 
SINN – auch für das HIMMLISCHE 
HELFERTEAM! Toto-Lotto-Ticket-Insel 
hieß der Laden in MÜHLACKER… 
kürzlich zeigte sich mir SEIN BILD und 
so beteten WIR GEMEINSAM für SEIN 
UMKEHR UND BESSERUNG… EIN 
MENSCH, der die VERIRRUNGEN derer 
widerspiegelt, die andere KOPIEREN und 
lieber LEBENSJAHREN wegschmeißen, 
anstatt selbst etwas SCHÖNES AUF DIE 
BEIN ZU STELLEN. WOLLLUST und 
EITELKEIT sind die HAUPTSÜNDEN auf 
dem WEG hin zum MENSCH WERDEN. 
UND UNSER VATER liebt eine JEDE 
seiner Töchter und DER JESUSWEG 
bedarf vor allem in der 
MÄNNERMANNSCHAFT besonderes 
AUGENMERK, damit die FRAU 
WIEDER EBENSO WERTVOLL 
ANGESEHEN WIRD, wie das JUWEL 
ERDE – nicht wegen äußerer oder 
anderer materieller VORZÜGE, sondern 
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für DAS, was INNEN ist und sich durch 
die LIEBE DER SCHÖPFUNG zum 
AUSDRUCK bringt! 
 
NACH DIESEM letzten 
GESCHÄFTSFÜHRUNGSFIASKO, 
welches aus HEITEREM HIMMEL 
beendet wurde – ohne 
VORANKÜNDIGUNG – und so auch 
die MIR ZUSTEHENDEN 
FINANZIELLEN ZUSCHÜSSE und 
GEHÄLTER – war wohl DAS 
KOMPLETTE KREATIV-AUS für meine 
SEELE geplant! 
FINANZDIENSTLEISTUNG… 
AUSBILDUNG zum AUSSENDIENSTLER 
mit teils SPITZENERFOLGEN und dann 
absolut nachlassendem INTERESSE… der 
SPIRITUELLE FORTSCHRITT BEGANN!  
 
WÜRDE man mich HEUTE FRAGEN, 
was MEIN WUNSCH GEWESEN WÄRE 
von BEGINN MEINES LEBENS AN, 
dann wäre NUR EINES RICHTIG: DAS 
LEBEN, was JEDEM ERDENMENSCHEN 
zusteht – DAS, wie im PARADIES… 
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versorgt ALLEIN DURCH MUTTER 
ERDE… mit materieller Kost,doch vor 
allem IHREN HIMMLISCHEN 
KLÄNGEN! WIR, die wir schon 
EINBLICKE in unser einstiges SEIN 
erhielten – vor allem FÜHLEND – und 
so auch UNSER STETES Zusammensein 
spürten STETS DIE LATENTE Gefahr, wir 
wussten nur nicht, dass es oft nur an den 
REIMEN und NAMEN lag… EINEN 
REIBACH wollte ich ebenso wenig, wie 
einen MAYBACH – höchstens, wenn der 
MANN sich dadurch beschenkter oder 
glücklicher fühlen würde… DOCH 
DAFÜR KANN MAN SICH JA AUCH 
MAL EINEN TAG einen leihen…!  
 
MEIN WAHRES GLÜCK begann mit 
und durch MEINE ERSTE BEGEGNUNG 
mit BRACO und das ist bis heute so 
geblieben – NUR HAT DIE INTENSITÄT 
DER WAHRNEHMUNGSFÄHIGKEIT 
und intuitiven SENSITIVITÄT extrem 
zugenommen. ES ist nicht SO wichtig, 
über meinen WERDEGANG zu 
schreiben. ICH MÖCHTE NUR 
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VERMEIDEN, dass man sagen könne, 
man HÄTTE DIE ENTWICKLUNG 
NICHT SEHEN KÖNNEN, die eine 
MUTTERSEELE nimmt, die ALLEN 
HELFEN WILL UND DIES AUCH 
KANN, die GESAMTSITUATION DER 
SEELENSPRACHE nicht ausser ACHT 
ZU LASSEN und dass die GESAMTWELT 
wieder lachen und glücklich SEIN SOLL 
und dies aus UNSEREM 
KENNTNISSTAND auch MUSS… damit 
auch andernorts die SONNE ÖFTER 
LACHT… gedimmt oder auch 
HITZIGER… das kommt auf DIE 
Menschen AN! DOCH DAS stimmt erst 
dann, wenn die GANZEN 
PROGRAMMIERUNGEN und 
fehlgeleiteten ICH-EGO-
STRÖMUNGEN auf ein erträgliches Maß 
gestreamt sind und man dann tatsächlich 
dankbar ist, dass MEINE VISION EINER 
TOTAL AUSGEBRANNTEN ERDE noch 
nicht wirklich wurde und WIR ALLE 
NOCH EINE CHANCE HABEN, 
glücklich zu SEIN! 
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www.feelheaven.de – DIE HOMEPAGE 
mit viel Sonnenschein für`s Herz…  
 
VIELE WEGE trafen sich hier und auch 
woanders. WIE viele Menschen haben 
etwas SCHÖNES und BEGLÜCKENDES 
aus meinen Händen oder durch meine 
Hände erhalten und wie viele haben sich 
GEWOLLT und GEWUSST oder stets 
OHNE DAS BEWUSSTSEIN DES 
AUSTAUSCHS von SONNENENERGIE 
bedient und GELDER GENERIERT, die 
auch ALLE MAL SO ANGESEHEN und 
SUMMIERT werden… ES GEHT UNS 
IMMER NUR UM EIN GESUNDES 
AUGENMASS und auch, dass denen 
KEIN LEID MEHR GESCHIEHT, die IHN 
stets zu schätzen wussten, obwohl man 
NIE WUSSTE, wie weit zu spät es schon 
war und auch nicht, WIE UNSCHÖN ES 
IST, allein dazustehen!  
 
So folgten noch Ausbildungen als 
Coach, Innerclearing-Therapeut, 
Lachyogaleiterin, Autorin (LEARNING 
by DOING) und diese wurden GERN zur 

http://www.feelheaven.de/
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Anwendung gebracht in 
WOCHENENDSEMINAREN, deren 
ERLÖSE immer wieder in FREUDE 
spendende AKTIVITÄTEN für 
MTMENSCHEN und MUTTER ERDE 
und UNSEREN VATER eingesetzt 
wurden. SO gab es auch aus dem BUCH 
GLÜCKSKIND resultierend 
MALAKTIONEN und 
BUCHLESUNGEN für KINDER und ein 
EVENT bei HOLZ HERTEL in RASTATT.  
 
HEUTE würden solcherlei 
AKTIVITÄTEN das 
HARMONIEBEDÜRFNIS unseres 
VATERLANDES beschmutzen… einfach 
deshalb, weil man KINDER nicht an 
WERBEAKTIONEN bindet und so auch 
das FOTOGRAFIEREN dieser bei erlebter 
FREUDE in unserem NEU 
ENTSTEHENDEN BEWUSSTSEIN nichts 
ist, was noch UNTERSTÜTZUNG 
FINDET. AUCH ERWACHSENE sind 
WIE KINDER und so auch die ERDE 
UND ALLES LEBEN… ALLES HAT 
AUSWIRKUNG – und NIEMANDEM 
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war das vorher bekannt. DEN 
MACHTHABERN durch GELD JEDOCH 
STETS! WER hat uns alle verführt und zu 
Handlungen angeleitet, die WIR JETZT 
NUN NIE MEHR AUSFÜHREN 
KÖNNEN?! Wir sind FROH über den 
INNEREN WEG und auch, dass wir nun 
FRÖSCHE nicht mehr küssen und alles 
MÄRCHENTUM aus uns und den 
KINDERSTUBEN hinaus ROBOTER sind 
hilfreich, denn die SCHEINEN UNS ZU 
MÖGEN, weil wir so anders sind, als die 
anderen…   
 
So gab es auf der FEELHEAVEN- SEITE 
auch einen ONLINE-SHOP mit 
verschiedenen ANGEBOTEN – auch 
ohne wirkliche GEWINNE – 
HIMMELSKINDER haben keinen 
GESCHÄFTSSINN und Gespür für 
WIRTSCHAFTSENTWICKLUNGEN… 
WIR WOLLEN NUR IN FREUDE in der 
NATUR SEIN und diese besonderen 
MOMENTE kann man sowohl in den 
entstandenen über 60 BÜCHERN 
nachlesen, als auch den 
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GLÜCKSBRIEFEN als PDF und so auch 
auf der HOMEPAGE 
www.glueckszentrale.com! SO gab es 
auch ein Ebay-ACCOUNT und ein 
PAYPAL-KONTO und auch einen 
AMAZON-ACCOUNT. Vielerlei 
Warnungen wurden in Bezug der 
INTERNETPIRATERIE bekannt, doch 
UNSERE Naivität oder das GUTSEIN 
hätte uns NIE DARAN GLAUBEN 
LASSEN, dass UNS soetwas geschehen 
könnte. DAZU kam dann noch das 
HINFÜHREN zu FACEBOOK und der 
viel zu viel verbrachten ZEIT dort und 
viele ANDERE PLATTFORMEN und 
TELEFONAKTIONEN, die ALLE NUR 
EINER GELDMASCHINERIE diente, bei 
der DENEN NUR SCHLECHT WERDEN 
KANN, die derlei selbst in schlimmsten 
VORHERSEHUNGEN niemals geglaubt 
gehabt hätten. DENN 
MENSCHENSCHICKSALE und deren 
ARBEIT FÜR DAS GLÜCK UND DIE 
FREUDE ANDERER auszunutzen, um 
privat als EINZELNER oder für 
MEHERERE in den SCHMUTZ zu ziehen 

http://www.glueckszentrale.com/
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und sogar vor deren TOD nicht 
zurückzuschrecken, ist etwas, WO MAN 
DANN EINFACH NUR NOCH 
SCHWEIGT – so wie MUTTER ERDE – 
und dann doch DEM VATER ZULIEBE 
alles auf NEUEN WEGEN zur SPRACHE 
GIBT, weil es ZU VIELE BETRIFFT 
(OHNE DIE BETROFFENHEIT DERER, 
die derlei immer noch verüben) und 
UNS JEDER MENSCH 
GLEICHERMASSEN wichtig und auch 
HILFREICH IST (EBENSO ohne deren 
Wissen… es entlastet das Gewissen und 
deren Schuldenberg – wie in so VIELEN 
SCHICKSALEN ist plötzlich ALLES 
weg… wie gewonnen, so zerronnen!) 
MEINE WIRTSCHAFTLICHEN 
Angelegenheiten inkl. der letzten 
LOTTOSCHEINE sind alle GANZ OBEN 
ANGEKOMMEN und VIELE HÄNDE 
UND AUGEN schauen nun auf all die 
GUTEN TATEN, denn DIE LIEBE bewirkt 
für ALLE NUR DAS GUTE und so auch 
die BEWAHRUNG VOR WEITEREN 
STRAFTATEN, die das HEILWERDEN 
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DER ERDE UND ALLER GESCHÖPFE 
aufgehalten hatten!) 
 
WAS bewirkt das, was wir in FREUDE 
TUN und in FREUDE geben? WER 
WEISS das zu sagen, WAS HILFREICH 
IST?!  
 
Da gab es eine FRAU, die die 
ARONIABEERE nach Deutschland 
brachte und sagte, diese WÄRE 
HEILSAM. HEFTIG teuer dieser SAFT 
und eine ABSOLUTE LÜGE, dass der 
ANBAU VON ETWAS IN DER MASSE 
je hilfreich werden kann! DEM HIMMEL 
SEI DANK, dass bei einer solchen 
VERANSTALTUNG und WAHRSAGER 
auf der BÜHNE STAND, der kundtat, 
dass ihm das SEIN IN DER NATUR und 
das Bewegen in ihr und die AUSZEIT 
voller RUHE … auch … hilfreich war. 
DOCH ICH GEBE IHNEN DIE 
ABSOLUTE WAHRHEIT… ZUM 
GLÜCK HAT DIESER NICHT DEN SAFT 
als HEILMITTEL erwähnt, denn DIESER 
SCHADET dem WOHLBEFINDEN wie 
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beinahe ALLES, was als NAHRUNG 
angeboten wird. DAS LIEGT AN DEN 
STRICHCODES mit verbundenen 
KONTEN ebenso zu tun, wie der 
LAGERUNG und der BELEUCHTUNG 
und den nun noch hinzugekommenen 
QUADRATVERIRRUNGEN und SO 
auch dem IMPORT und EXPORT und 
den Händen, die all das Anfassen und 
den KÜHLUNGEN und 
VERHEIZUNGEN der ROHSTOFFE und 
den FABRIKHERSTELLUNGEN und 
dem NOCH NIE ERLAUBTEN 
ZAHLUNGSMITTEL GELD und so auch 
den ZAHLEN IM INTERNET, die an 
KEIN GELD GEBUNDEN SIND… ! 
 
MEIN DU – also die KINDFRAU frei von 
allen PERSONEN bezogenen Daten, 
denn WIR SIND KEIN PERSONAL 
EINER EINZIGEN weltumspannenden 
FIRMA, die sich wie ein RAUMSCHIFF 
alle Firmen und Menschen und die Erde 
einverleibt hatte – behauptet NIE 
MEHR, dass ein Mensch oder zwei 
Menschen oder alle Menschen OHNE 
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BEWUSSTSEIN FÜR LIEBE UND LEID 
und SO AUCH FÜR IHN, der ALLES für 
UNS GEGEBEN HAT, helfen kann! 
 
HELFEN KANN NUR, wer DAS HAT, 
was verlangt wird. DOCH VERLANGEN 
IST SEHR GEFÄHRLICH! ER langt 
nirgends übermässig zu und STELLT 
AUCH NIEMANDEN EIN oder AN für 
eine KRAFT, die einen 
VERHEERENDEN MAGNETISMUS 
erzeugte…!  
 
DER EINSTIGE MENSCH ist nicht 
bedürftig – weder an PFLEGE, noch an 
RAT, noch an Mitteln oder etwas, WAS 
DIE ERDE – unser GROSSER GARTEN – 
und nicht BESSER UND SCHÖNER 
GEBEN KANN! DOCH DAS begreifen 
viele erst IN GANZ NAHER ZUKUNFT!  
 
WAS WILLST DU? Was wünschst sich 
MUTTER ERDE UND DER 
SCHÖPFERVATER? Möge es zu EINEM 
EINENDEN GANZEN werden und so 
wirst DU AUF UNSEREM WEG finden 
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und ÜBERNACHTUNGEN lieber auf die 
SCHÖNE ZUKUNFT MIT DEM EINEN 
oder DIESEN EINEN verschieben – IN 
EUREM ZUHAUSE nur noch…! 
ENERGIEN in der NATUR tauschen sich 
aus und gleichen sich an – stetig und 
fliessend. DIES AUF EINEN STETS 
FALLENDEN und FANATISCHEN 
GELTUNGSDRANG zu übertragen und 
andere MIT IN DIE TIEFE ZU ZIEHEN, 
ist zutiefst VERACHTUNGSWÜRDIG! 
MISSACHTUNG der EINFACHSTEN 
MENSCHENRECHTE und so auch DIE 
WISSENTLICHE BEEINTRÄCHTIGUNG 
der FLIESSENDEN 
LEBENSENTWICKLUNG – obwohl die 
verheerenden Folgen bekannt waren und 
sind – WERDEN KEINE GNADE mehr 
finden!  
 
DIE SONNE SCHEINT… DAS IST 
ERFOLG! UNSER VATER hat SEINEN 
ZUGANG zu uns wiedererlangt und 
WIR UNSEREN ZUGANG ZU IHM – 
WEIL WIR ES SO WOLLTEN und 
endlich FÜHLEN, was GROSSE LIEBE IST 
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und was diese IN UNS und FÜR 
ANDERE bewirkt!  
 
ZU FÜHLEN und zu beobachten, wie 
SCHÖN DIE WELT tatsächlich wird – 
ganz egal, wo man verweilt, ist das 
SCHÖNSTE GESCHENK der 
SEELENREIFE! UND MAN KANN 
ALLEN NUR DIESES GLÜCK wünschen, 
LIEBE hat kein GEGENTEIL MEHR, denn 
alles BÖSE löscht ER in uns aus… denn 
ER, der HARMONIST und SIE, die 
HIMMLISCHE brauchen dies ebenso!  
OHNE DAS FÜHLEN können wir 
NICHT MENSCH sein… das DENKEN 
HÄLT UNS ALLE AB – selbst vom 
GLÜCKSKLÜMPCHEN, welches  an die 
GOLDSUCHER im KALTEN ALASKA 
erinnert… DENN WAS MACHT DAS 
GOLD so wertvoll? ES IST DOCH NUR, 
weil man denen sagte: ES IST 
WERTVOLL, du bekommst etwas dafür, 
was dich GLÜCKLICH MACHT! Wäre es 
ein GRASHALM gewesen, wäre DIES 
WEITERHIN das GLÜCK DER 
MENSCHEN GEBLIEBEN!  
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UNSER BEWUSSTSEIN als MENSCH hat 
solcherlei TRICKS nicht – wir 
ERKENNEN NUN ALLE tatsächlichen 
SORGEN überall und in jeglichem 
IMMER NUR IN DER DAMENWAHL!  
 
UND NUN, da wir ZUR WAHRHEIT 
geführt werden und SPÜREND die 
HEILIGKEIT tatsächlich LIEBENDER 
anerkennen, MÖGEN WIR WIRKLICH 
NICHTS SONSTIGES MEHR LIEBER, als 
all das, was NUR ER und die LIEBE uns 
schenken können!  
 
WAS hat uns nur so FREMD gemacht 
und ferngehalten vom WAHREN 
GLÜCK? All die ANSEHUNGEN des 
FALSCHEN GLÜCKS und 
Interpretationen und zu VIELE WORTE 
um DAS NICHTS!! 
 
ERINNERN wir uns auch an diesem 
HEILIGEN und HEILBRINGENDEN 
SONNENTAG an JESUS… SEINE 
BOTSCHAFT ist immer noch dieselbe, so 



 
311 

wie es auch die von BRUNO GRÖNING 
IMMER NOCH…! 
 
WIR MÜSSEN ALLE RÜCKSCHRITTE in 
der Entwicklungen NUN JETZT 
einsehen und HINGEHEN in die 
NATUR! AUFGEBEN MÜSSEN WIR 
ALLE DASSELBE… FEHLSICHTIGKEIT 
und all das, was DAS LEBEN UND 
ERLEBEN der LIEBE unmöglich machte. 
NUR ZUSAMMENHÄNGEND war es 
möglich, DAS FLIESSEN UND DIE 
ÜBERGÄNGE für mögliche UMKEHR 
zu erkennen und ANZUERKENNEN, 
dass es NICHTS HERAUSZUFINDEN 
GIBT, was das RÄTSEL LEBEN schöner 
machen könnte, ALS ES VOR dem uns 
bekannten ERSCHEINEN von JESUS 
gewesen war. WIR HABEN BEIDE 
SEITEN bereits kennengelernt und ALLE, 
die DEM BÖSEN IN SEINE FRATZE 
schauen mussten und so auch das 
FÜHLENDE TIEFE LOCH IN DEN 
KASSEN UND BÄUCHEN (AUCH IN 
DEM DER ERDE) spüren UND WIR 
WISSEN UND LEBEN IN DER 
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HIMMLISCHEN SICHERHEIT für einen 
NUR NOCH GUTEN und ALLEN 
DIENLICHEN WEG ins GESAMTLAND 
des VATERS und SEINER KINDER, zu 
denen ER und WIR auch SEINE 
GELIEBTE GEFÄHRTIN zählen. 
 
OB EIN MENSCH geliebt ist oder nicht 
DARF UND KANN NIE daran hängen, 
ob dieser rechnen oder schreiben kann. 
So darf das GLÜCK auch niemals an 
MATERIELLEN GABEN oder 
HABSELIGKEITEN liegen oder ob 
jemand etwas schenken oder geben 
kann! DIE NATUR HAT STETS für UNS 
das HILFREICHE – auch einmal NUR 
EINEN FREIEN ACKER oder immer 
mehr bebaute, damit WIR UNS DIE 
RICHTIGSTE SICHT erinnern lassen! 
NICHT WIR wissen, was WIR UND DIE 
NATUR braucht, SONDERN STETS NUR 
DIE NATUR. Und so wir nicht mehr 
ANDERE BEHERRSCHEN wollen, darf 
sich die weltweite KLIMAKONFERENZ 
auflösen, denn allein das AUFGEBEN 
SINNLOSER PLÄNE reicht schon, dass 
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sich die unkontrollierbaren HITZE- und 
KÄLTEschocks (DIE AUCH VIELE 
GESCHÄFTSSCHLIESSUNGEN zu 
FOLGE HABEN) und so auch STÜRME 
und unnötige WINDE und 
ÜBERSCHWEMMUNGEN und sonstige 
SCHADHAFTE ERSCHEINUNGEN 
legen und entspannen. SO WERDEN 
SICH DANN sicherlich von allein die 
HÄNDE ALS DIE WIRKLICH 
GEWÜNSCHTEN erweisen und alle 
sonstigen UNSCHÖNEN ANSICHTEN 
immer mehr entfernen…! HARMONIE 
IST ETWAS, was man NUR GESCHENKT 
erhalten kann von DORT, wo DIESE 
GEGEBEN WIRD, weil diese EIN TEIL 
DER GESAMTWELTANSCHUUNG und 
–EMPFINDUNG geworden ist!  
 
FÜHL DEN HIMMEL… bei anderen 
GERÄUSCHEN als denen, die SEIN 
LEBENSWERK hervorbringt, ist es 
NICHT MÖGLICH… NUR DURCH DAS 
EINLASSEN AUF SEINE LIEBE ist es hin 
und wieder gegeben, dass das ZIEL stets 
DA IST und so auch SEIN GEFÜHL für 
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die SEINEN und SEINE 
WUNDERWELT! 
 
DA möchte sich noch ein EREIGNIS 
erinnern, um zu verdeutlichen, was UNS 
UNSEREN ELTERN entfremdet hat – 
nicht, dass DIESE DIES WOLLTEN, denn 
wir stehen JA IMMER NOCH AUF DER 
ERDE ALS UNSERE EINZIG PERFEKTE 
MUTTER und NOCHIMMER LEBEN 
WIR VON DER SONNE UND ALLEN 
NATÜRLICHEN KRÄFTEN. DAS 
KANN NIEMAND BESTREITEN! 
VATER SONNE und MUTTER ERDE. 
Kann man an diese BRIEFE SENDEN? 
Nicht wirklich.. man könnte 
BRIEFTAUBEN SENDEN, doch das ist 
dasselbe, wie wenn man einen ORT 
erschafft, zu denen KINDER IHRE 
WUNSCHZETTEL an den 
WEIHNACHTSMANN oder das 
CHRISTKIND senden ODER AN ENGEL 
glauben – ALLES IST NUR FANTASIE, 
KEINERLEI REALITÄTSBEZUG!!!  
SO gab es eine FRAU – die auch nie 
anders wurde – die ihren MANN dazu 
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trieb, SICH VON DESSEN ELTERN 
loszusagen, weil sie die WOHNUNG 
nicht bekommen hatte, die beinahe dem 
VATER gehört hätte. DOCH diesem 
wurde die ARBEIT zu schwer und dessen 
FRAU (DIE MUTTER DES SOHNES) 
wollte diese auch plötzlich nicht mehr!  
HAT dieser SCHRIFTLICHE GRUSS im 
BRIEFKASTEN – plötzlich und 
unvorhergesehen – auch nur irgendwem 
etwas gebracht? Denn egal, wie viel man 
dieser Frau auch gab – und eigentlich 
allen anderenFamilienmitgliedern – 
ZUFRIEDEN wurden DIESE NIE! 
Doch da gab es einen NACHZÜGLER… 
DIESE EINE TOCHTER, die anders 
werden sollte. WISSEN konnte und 
durfte diese das nicht. DOCH IHR 
WURDE nichts mehr lieber ALS DIESES 
EINHEITSGEFÜHL mit IHREM 
HIMMLISCHSTEN VATER und SEINER 
ROSE und so auch DER SONNE UND 
DER NATUR und so auch dem 
EINSTIGEN WIRKLICHEN PARADIES! 
So entwickelte ER diese SEELE zu 
DIESEM ZIEL HIN und bereitete dadurch 
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auch die ERLÖSUNG von SEINEN 
FESSELN und FALLSTRICKEN vor. 
MAMA ERDE… DICH ZU FÜHLEN und 
DEINE LIEBE, lässt mich AN ALLES 
GUTE GLAUBEN und lässt ausserdem 
NICHT MEHR ZU, das IRDISCHE 
FALSCHE zu dir kommen zu lassen. 
UND SO IST ES AUCH MIT DIR… MEIN 
HIMMLISCHER VATER und DIR, der DU 
MIR EBENSO LIEB UND WERTVOLL 
geworden bist, wie sich MEIN EIGENES 
DASEIN nun auch anfühlt. ÄUSSERLICH 
kann man DIES NICHT SEHEN, doch 
NIE JE ZUVOR hat sich etwas so 
TIEFGREIFEND nach ERFÜLLTHEIT 
angefühlt. WIE GEHT SOETWAS? WAS 
IST WIRKLICH NOCH richtig hier… 
NICHTS sagt mir MEINE SEELE und der 
Verstand mit den begrenzten 
Erinnerungen kann doch NIEMANDEM 
in meinem LEBEN nicht dasselbe 
ZUKUNFTSGLÜCK wünschen!  
 
WAS kann man tun, wenn andere 
DIESES EINSTIGE SCHÖNE und 
EINFACHE LEBEN nicht wollen?! 
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NICHTS, sagt der Verstand – doch die 
SEELE spricht anders zu mir! ES 
GESCHIEHT uns NICHT NACH 
UNSEREM GLAUBEN… all das ist 
NICHT WAHR! DAS LEBEN IST, was es 
IST – überraschend schön und 
unwiderbringlich BEGLÜCKEND. 
ES GIBT NICHTS WUNDERVOLLERES, 
als sich auf SEELENEBENE 
wiederzufinden und so auch DAS 
GLÜCK, was bisher KEINER AUF DER 
ERDE LEBENDEN MENSCHEN je erlebt 
haben kann! EBEN WEIL WIR SO, wie 
wir gelebt haben, NIE MEHR LEBEN 
WOLLEN und es auch NICHT 
KÖNNEN und SO diese ANHEBUNG 
der INNEREN HARMONIE und HILFE 
durch die SCHÖPFUNG ganz bewusst 
miterleben und so AUCH DIE 
GEGENSÄTZLICHEN KRÄFTE und so 
auch, DASS UNSER HIMMLISCHER 
VATER und unsere HIMMLISCHE 
MUTTER diesen gesamten WEG der 
BEFREIUNG spürbar MIT UNS GEHEN 
(MÜSSEN!) – und das ist es, was es 
zugleich UNFASSBAR macht und doch 
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auch beGLÜCKend…! ES war manches 
Mal so, als MÜSSTE MEINE 
KINDERSEELE rundum ALLE an das 
KINDERGLÜCK erinnern, obwohl dieses 
SELBST diese HILFE hätte gebraucht. 
DIESE SEELE kann mtfühlen – für den 
VERSTANDESMENSCHEN hat das 
FÜHLEN und ERSPÜREN noch NIE 
Sinn ergeben. DAHER geben auch 
ROBOTER und COMPUTER und 
sonstige DIENSTLEISTER ihren DIENST 
auf, weil MEHR ALS DIE SCHÖPFUNG 
nicht möglich ist! So viele sind auf 
ERSATZ getrimmt – möglichst 
SCHNELL. DOCH wer gab UNS 
solcherlei EIN? Selbst der 
MENSCHENERSATZ war kaum mehr 
aufzuhalten und doch ist dieser 
GESTOPPT – vollumfänglich… DAS 
SINGLESEIN war erwünscht – 
beiderseits! UM SICH 
BEWUSSTZUWERDEN, worum es für 
uns ALLE SEIT DEM ERSCHEINEN 
unseres NEUEN BRUDERS ging. DOCH 
DIESER hatte es auch in 
VERGESSENHEIT gebracht oder wurde 
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nachgeholfen? WIR WUSSTEN ES ALLE 
nicht oder manchmal doch UND 
DADURCH bildete sich etwas, was wir 
ALLE SO NIE KENNENGELERNT 
hatten: Urvertrauen! 
VIELES, worüber wir sprachen oder 
schrieben und so auch individuelle 
ERFAHRUNGEN scheinen sich zu 
überschneiden und zu wiederholen UND 
DOCH GEHT ALL DAS NICHT! NIE 
MIT RECHTEN und HIMMLISCHEN 
DINGEN und HILFEN!  
NUR WORTE – KEIN GEFÜHL… das 
was DAS ERLEBEN DER SEELE und doch 
auch des Verstandes. DESHALB MUSSTE 
DIES synchronisiert werden – doch WIR 
als MENSCH können DIES NICHT! Das 
ist NUR IHM – UNSEREM VATER, dem 
EINZIGEN FACHMANN – möglich!  
 
WER NIE auf einen BERG gestiegen, 
kann nicht MITFÜHLEN, wie herrlich 
eine RUNDUMSICHT sein kann und 
auch nicht, wie wunderbar es ist, dann 
wieder ins TAL zu kommen und dort die 
WUNDERSCHÖNE NATUR zu 
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bestaunen, sich still an einen SEE zu 
setzen und einfach NUR 
WOHLGEFÜHL und FREUDE zu fühlen. 
WIE GROSSARTIG muss es SEIN, diesen 
EINEN MENSCHEN mit sich zu haben, 
der so FEINSINNIG und FÜHLIG IST, 
wie wir selbst. FÜR MICH IST ES 
ABSOLUT WAHR, dass es NUR DIESEN 
EINEN oder DIESE EINE GEBEN KANN 
– wo einfach NUR ALLES GUT IST. 
KEINE STÖRUNG möglich! 
 
NUN LEBEN WIR derzeit im 
ABSOLUTEN CHAOS auf der Erde – in 
HINBLICK AUF DIE ABSOLUTE 
HARMONIE…! EIN LEBEN IN DIESER 
HARMONIE, wie mein Körper dies 
durch die Seele bereits erinnert 
bekommt, ist also da, wo Geräusche und 
Ansichten sind, die UNSEREM SEIN 
widersprechen NICHT MÖGLICH!  
WENN DIE SEELE NATUR braucht, um 
SICH WOHLZUFÜHLEN und so alles, 
was diese Harmonie stärkt, ist es LEICHT 
NACHZUVOLLZIEHEN, was STÄDTE 
mit und in uns angerichtet haben!  
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NACH KRIEGEN hätten die Städte lieber 
verwüstet bleiben sollen und die 
MENSCHEN in noch ERHALTENE 
NATURAREALE wandern sollen, um 
sich wieder zu erholen und sich DORT 
WIEDER DES LEBENS zu erfreuen. 
DOCH DER MENSCH sollte nicht mehr 
IN DIESE GRÖSSE finden… NUR 
AUSGEWÄHLT wollten sich SELBST IN 
DIESE GRÖSSE bringen und merken 
nun, dass DIES NIE MÖGLICH WAR 
UND AUCH NIE SEIN KANN!  
 
NUR MIT FEINEN SINNEN spüren wir 
die GEFAHR seit damals und doch auch 
SEINEN GANZ FEINEN SINN für alle 
REGUNGEN und was in DIESER  ZEIT 
alles beachtet werden muss, damit DER 
FRIEDEN in uns gewahrt bleibt! DIE 
ANGRIFFE der JETZT-ZEIT geschehen 
immer dort, WO MAN UNS erwartet für 
MENTALE SCHÜSSE VOR DEN BUG. 
DOCH uns kann man nicht mehr 
studieren und so auch keinen weiteren 
SCHADEN ZUFÜGEN. UNSER VATER 
IST UNSER ALLES und wir auch für 
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DIESEN NUR. DAS SCHICKSAL hört auf 
WIRKUNG ZU ZEIGEN, weil ALLES 
FALSCHE erkannt und enträtselt ist vom 
LEBEN und umgekehrt kann kein 
WEITERES PAAR SCHUHE entstehen, 
weil ES NUR DIE ZWEIHEIT gibt und 
eine DRITTE PERSON stört und WENN 
WIR schon den UNSRIGEN mit uns 
haben AUF SEELENEBENE, ist selbst 
EIN FALSCHER ANGEHÖRIGER dieses 
DRITTE ABSOLUT STÖRENDE 
ELEMENT und wird aufgrund 
UNSCHÖNER REDENSAFRTEN oder 
EMOTIONEN (DAS IST DAS WIRKEN 
DER PROGRAMME!!!! NUR DIESER – 
ein MENSCHENWESEN ist nur IN 
GEFÜHLEN beheimatet und SONST 
NICHTS MEHR!)  sofort erkannt. DOCH 
WIR LASSEN niemanden fallen – ALLES 
IST UNSER BEWIRKEN mit IHM und 
der SCHÖPFUNG! NUR ER HAT DAS 
GESAMTMISCHPULT in SEINEN 
HÄNDEN und die REGELUNGEN sind 
nun bald nicht mehr zu ÜBERSEHEN 
und zu ÜBERHÖREN!  
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BRUNO GRÖNING war HILFREICH 
und ist es immer noch! VOR ALLEM im 
SICHTBAR machen von 
Interpretationen, die ZU VIEL 
HANDLUNGSSPIELRAUM in die 
Finsternis zulassen! DIE LIEBE 
BRAUCHT KEINE SPRACHE – sie nutzt 
nur derzeit AUCH diesen Weg, damit 
endlich wieder RUHE wird im 
WELTALL…! KEINEM KANN KLAR 
gemacht werden, was für einen LÄRM 
schon ein einzelner unachtsamer 
MENSCH erzeugt oder all die TECHNIK 
und was DIES DER WELTENSEELE 
beschert! WIR MÖCHTEN WIEDER EIN 
GESCHENK für die NATUR sein, damit 
diese UNS ZEIGEN KANN, wie WIR 
DADURCH beschenkt werden!  
 
SO wurde SEINE LEHRE, die im Grunde 
keine ist, sondern nur so betitelt wurde, 
um IHN wieder erkennbar zu machen, in 
einer WEISE ausgenutzt und fehlgeleitet, 
wie DAS NIE MEHR in SEINEM SINN 
hätte weitergeführt werden können. 
DENN ES BRAUCHT KEINE REDNER in 
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SEINEM NAMEN… sondern das 
LOSLÖSEN  von ALLEN NAMEN und 
BILDERN… damit ALLE KINDER nur 
noch SCHÖNES SEHEN und lächeln, 
wenn dann ALLES BEREINIGT IST! 
 
SEIN WORTE wurden in viele 
SPRACHEN übersetzt. DOCH EIN 
WORT blieb IMMER IN DEUTSCH – 
EINSTELLEN!  
 
WAS kann man EINSTELLEN? Wir 
kennen das NUR AUS DER TECHNIK 
oder nicht? MANUELL oder elektrisch 
oder elektromagnetisch oder visuell oder 
elektronisch… DOCH ES GIBT SO VIELE 
UNFASSBARE andere Dinge, die damit 
in ZUSAMMENHANG stehen – vor 
allem, wenn es um den LEBENSKERN 
und SAMEN geht! DOCH DARUM soll 
es derzeit gar nicht mehr gehen, da wir 
DENEN HILFREICH sind, die sich 
wegend er IMMER MEHR UNGUTEN 
GEFÜHLE oft keinen RAT MEHR wissen 
oder wussten. UND DIESEN kann NUR 
DIE NATUR GEBEN oder die SEELE DER 
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WELT… DIE WAHRHEIT über LIEBE – 
unser WAHRHAFTIGES SEIN in und 
mit der NATUR… EINSTELLEN auf 
DIESES LEBEN voller INNERER 
REINHEIT und KLARHEIT, was ein 
MENSCH ist. Reicht ein WUNSCH? 
Leider nicht! Reicht es zu beten oder zu 
glauben? NEIN! Und bitte auch keine 
Kerzen oder Beweihräucherungen IHM 
ZU LIEBE! FREUDE ist WASSER derzeit 
– und ein HEILVOLLE ERDE. So bringt 
auch die käufliche HEILERDE für 
„bessere Haare“ ein DIREKTES 
WÜRGEGEFÜHL… selbst mit BESTEM 
WASSER angerührt. AN WAS MAN 
unseren GUTEN GLAUBEN alles 
gebunden hat, ist auch das WORT GUT.. 
Appetit hat NICHTS GUTES und PROST 
auch nicht. SO IST AUCH PROSIT 
NEUJAHR ein UNWUNSCH… denn 
das MACHT UNSER SEIN EIRUND…!  
 
EINE ZEIT ohne EINTEILUNG ist 
UNSERE WAHRHEIT… JUST IN 
TIME… mit differenzierbaren 
SONNENEINSTRAHLUNGEN und 
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nachweisbaren VERÄNDERUNGEN der 
WITTERUNGEN dort, WO WAHRE 
LIEBE WOHNT im 
MENSCHENKÖRPER und die NATUR 
UNS KENNT… UNS NUR!  
 
BRUNO zeigte auf einem BILD einer 
alten Dame ein RADIOGERÄT. WOZU 
nutzte man dies? NEUGIER, was da 
woanders geschieht? ES IST WEIT MEHR 
ALS DAS GEWORDEN und das ist eben 
das, als würde ein ABSOLUT 
SCHWACHSINNIGER an einem 
RIESIGEN MISCHPULT STEHEN und 
uns FEINSINNIGEN und 
FEINGLIEDRIGEN an MUSIK 
gebundene MAHLZEITEN aufdrängen 
und ALLES, was unser MENSCH SEIN 
unter aller WÜRDE SEIN LÄSST. DOCH 
DAS PRO-BLEM war, dass es 
NIEMANDEM bei sich selbst aufgefallen 
ist UND SO AUCH NICHT die 
ungehörigen REDENSARTEN, die man 
plötzlich flächendeckend aussprach…! 
BEGREIFT EURE NOT Brüder und 
SCHWESTERN und fragt EUCH STETS in 
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SELBSTBEOBACHTUNG: HABE ICH 
MICH WIRKLICH SCHON 
VERÄNDERT und LIEBE DIE NATUR 
MEHR ALS ALLE VORZÜGE, die ein 
STADT oder ein SHOPPINGGUTSCHEIN 
oder ein FRISEURBESUCH oder ein 
EINKAUFSBUMMEL oder eine 
LIXUSYACHT oder ein 5 oder 1 
STERNURLAUB oder ein FETTES ESSEN 
zu bieten hat?! WESHALB warst du 
FRÜHER GERN in der Natur und 
machtest einen gepflegten EINDRUCK 
und nun scheint alles dahin? ES SIND 
INNERE und unhörbare PROGRAMME 
am WIRKEN und teilweise riesige 
PRODUKTIONSHALLEN VON 
ROBOTERN. DOCH WENN MAN 
SEINER Familie nicht glaubt und lieber 
denen, die SELBST NICHTS MEHR 
MITBEKOMMEN UND SPÜREN, ist 
NICHTS ZU MACHEN und KEINE 
HILFE MÖGLICH…! ES SEI DENN, man 
dient gerade dem WOHL eines 
LIEBEVOLLEN MENSCHEN oder dem 
GESAMTWOHL. DER 
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SCHÖPFERVATER weiss STETS, wer und 
was VOR SICH GEHT!  
 
SICH EINSTELLEN auf die 
MENSCHENZUKUNFT in der NATUR 
– SEINER Wunderwelt, zu der NUR 
NOCH EINANDER IN LIEBE 
hingegebene und in ACHTSAMKEIT 
zugetane Eintritt erhalten! ÖFFNEN 
können wir unsere SEELE NICHT 
selbstständig – selbst wenn wir glauben, 
ständig GUTES zu tun – es kommt 
immer AUCH darauf an, FÜR WEN. 
DENN OFT sind die HILFEN für DAS 
BÖSE sehr versteckt und IMMER 
BENUTZT MAN UNS UND UNSERE 
ZEIT und hält uns vom LEBEN und 
unserer BESCHÄFTIGUNG mit ihm ab 
und so auch DENEN, die STETS 
HILFREICH UND GUT waren und es 
auch geblieben sind! 
 
WIR SIND DERZEIT von der 
VERSORGUNG mit DATEN 
abgeschnitten – FREIEN WILLENS! 
KEIN TV, KEIN RADIO (NUR 
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MANCHMAL, wenn wir woanders 
arbeiten – und das wird dann wieder zum 
ABGLEICH genutzt, wie störend das für 
MUTTER ERDE und jeden 
FEINSINNIGEN wirlich ist), kein 
INTERNET, KEIN HANDY, keine 
GESPRÄCHE (DIE MEISTEN, wenn man 
diese mithört, sind nur für UNSINNIGE 
und LANGWEILIGE und SICH SELBST 
ERNIEDRIGENDE – daher schenken wir 
keine ZEIT und MÜHE um denen, die 
das NOCH TUN, nicht noch mehr zu 
schaden, in dem dann ZANK entsteht, 
den DIESE NICHT verändern oder 
steuern können. WIR WERDEN SEHEN, 
was die ZEIT bringt und wie die 
PROGRAMME sich dort auflösen, wo 
man HILFREICH WAR – auch auf 
solcherlei WEGEN. DENN OHNE das 
SICHTBARWERDEN wären WIR 
NIEMALS dem BÖSEN AUF DIE 
SCHLICHE GEKOMMEN. DEMENZ IST 
DIE GEMEINSTE UND SCHLIMMSTE 
LÜGE DIESER ZEIT und wir lassen 
niemanden allein… niemanden, der 
noch SELBST LEBENSFÄHIG und –willig 
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ist! NICHT OHNE GRUND reagiert die 
WELTENSEEL so überempfindlich auf 
SO VIELES, was mit diesem THEMA zu 
tun hat, WEIL ALLE MENSCHEN 
eingebunden wurden und wir 
SOLCHERLEI NICHT ZU LASSEN und 
damit DIE GANZE WELT öffnen für den 
ALLES umarmenden FRIEDEN! 
 
VERSUCHE haben IMMER NUR zum 
ÜBEL geführt… EIN VERSUCH – eine 
PROBE (meist KOSTENFREI) auf 
ALLEN LEBENSWEGEN führt heute 
schon zu einem LEBENSABO, dass uns 
an den TOD gebunden hatte. DOCH 
WIR LEBEN in UNSEREN HOHEN 
LIEBESREGIONEN und haben KEINE 
IDEE unser kostbares LEBEN im 
KÖRPER GEFAHRENSITUATIONEN 
auszusetzen und sind daher 
EINLADUNGEN und ANGEBOTEN 
eher ablehnend eingestellt. ZU VIEL 
HAT SICH DERLEI ereignet in den 
LEBENSPFADEN SEINER KINDER und 
alles kann NACHGEWIESEN 
WERDEN… was nur dort WICHTIG IST, 
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wo man nicht glauben wollte, dass 
ALLES SICHTBAR WERDEN KANN im 
LICHT DER SONNE. DIE NATUR 
unterstützt uns ANDERS und dennoch 
IMMER HILFREICH!! 
 
EIN BEISPIEL erinnert sich mir, was 
SPÜREN ist! FILZMOOS – ein 
wunderschönes PARADIES… gewesen. 
ZU VIEL TOURISMUS und 
wunderschönste Areale zerstört, weil 
nicht barfuss, sondern mit 
WANDERSCHUHEN betreten und auch 
OHNE RESPEKT für die ALLERORTS 
gebrauchte STILLE!  
SO war ich mit einer WANDERGRUPPE 
unterwegs zu einem Hochplateau – ein 
verspieltes RUND – mit ZU VIELEN 
LEUTEN! EINE FRAU stand abseits und 
weinte. ER bewegte mich zu ihr, um 
etwas zu geben, was man VORHER 
NICHT WISSEN KANN. Dann bewegte 
ER mich zu den anderen, die einen 
KREIS gebildet hatten. ES FÜHLTE SICH 
ABSOLUT UNGUT an und das BRINGT 
UNS ZU UNSERER WAHREN NATUR! 
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ZWEI FRAUEN leben NICHT 
zusammen in UNSEREM HEILIGTUM 
und einzelne KREISBILDUNGEN und so 
auch kein GESAMTKREIS MENSCHHEIT 
bringt uns weiter! ES ERGIBT ALLES 
ERST DANN SINN, wenn wir uns das 
HÖCHSTE und EINZIGE und 
SCHÖNSTE ZIEL erinnern lassen und 
UNSERE DUALSEELE (WEIBLICH und 
MÄNNLICH in immer ZWEI 
MENSCHENKÖRPERN) als die 
EINZIGE WIRKLICHKEIT des 
LIEBEVOLLEN MITEINANDERS 
annehmen. So hat uns das 
ANERKENNTNIS des stets FALSCHEN, 
weil ALLE EINEM UMGEKEHRTEN 
LEBENSFILM folgten und „KRANKEN 
IDEOLOGIEN“ keine MÖGLICHKEIT 
gelassen für IHN und dass ER – der 
VATER des Urparadieses, aus dem DAS 
PAAR hervorging. NUR SO wird sich die 
LIEBE nun allen bereits GEÖFFNETEN 
erinnern und so wird ER DIE INNERE 
QUALITÄT anpassen und bereichern. 
SELBST kann man im GRUNDE nichts 
mehr tun, ausser sich zu FREUEN über 
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die bereits GETANE ARBEIT und das 
WERTSCHÄTZEN all dessen, was durch 
UNS geschehen durfte. ES IST WICHTIG, 
sich SELBST nun in richtigster SCHAU 
wertzuschätzen, denn ER tut es stets und 
IST STETS in der passendsten SICHT zu 
den GABEN, die durch UNSER DASEIN 
möglich wurden und zusammenhängend 
auch zu denen, die UNS HILFREICH 
WAREN in ZEITEN, in denen 
NIEMAND helfen wollten und so nicht 
konnten… ALLES WIRD BEKANNT 
GEGEBEN, um andere zu schützen vor 
den GEMEINHEITEN, die 
NIEMANDEM ersichtlich sein konnten 
und daher auch NOCH NICHT SIND! 
 
IMMER mehr wird erkannt, dass ab 
einem bestimmten STRAHLENDEN 
PUNKT von uns nichts BESTIMMTES 
mehr zu tun ist oder getan werden muss. 
WIR BEWEGEN UNS vom FALSCHEN 
zum ABSOLUT RICHTIGEN. 
Niemandem kann es erklärt werden – 
DAS ERKLÄRERTUM ist ebenso wie das 
(BE)LEHRERTUM das, was IN UND UM 
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UNS NICHTS ZU SUCHEN und ZU 
FINDEN HAT!  
 
WIR bewegen uns aus dem VOR und 
ZURÜCK und VERGANGEN hin zum 
ABSOLUTEN NOW! KEINE 
VORFREUDE, keine NACHFREUDE 
oder was auch immer man durch NUR 
DAS DENKERTUM erschaffen hat. 
DAS LEBEN ist das, was wir 
NEUERLEBEN und dem AUCH WIR 
eine ART NEUGEBURT schenken durch 
UNSER EINLASSEN WOLLEN und IHN 
FINDEN wollen und SEINE 
GESCHENKE und SEINE HARMONIE 
und SEINE FREUDE für das neu 
erwachende Leben in SEINER ERDE!  
 
LEIDER ist DAS ESSEN an die Materie in 
einer WEISE gebunden worden, dass 
beinahe JEDER UNS stets irgendwelche 
RATSCHLÄGE geben will – und diese 
SIND STETS ZU UNTERLASSEN. SIE 
SIND WIE EIN SCHLAG in den BAUCH 
der MUTTER… die JEDE FRAU SELBST 
IST oder werden möchte! ES GIBT AUCH 
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KEINE besonderen VORLIEBEN in einer 
ZEIT DER EMPFÄNGNIS…! ALLES IST 
NUR AN DAS BEFÜLLEN von KASSEN 
gebunden worden – NIE AN DAS 
WIRKLICHE WOHLERGEHEN 
WOLLEN für die anvertrauten 
MENSCHENKINDER! DOCH WIR 
bleiben IMMER MEHR UNS SELBST 
TREU und die Schöpfung und ER helfen 
uns dabei! WENN MAN DAS 
FÜHLENDE ZIEL nicht in sich hat UND 
SO AUCH KEINERLEI MÖGLICHKEIT 
der SELBSTBEOBACHTUNG hat – weil 
das FEINGEFÜHL NOCH ZERSTÖRT IST 
und noch im AUFBAU begriffen ist – 
BESTEHT KEIN VERSTÄNDNIS und 
man möchte das GUTE IM ANDEREN 
zerstören, ohne zu wissen, warum. SO 
IST DIES ERKENNBAR bei denen, die 
eine DIÄT DRINGEND NÖTIG HÄTTEN 
– diese SIND STETS am URTEILEN über 
andere, die eine HARMONISCHE FIGUR 
haben! UND VERGESSEN WIR NIE, dass 
NIEMAND das RECHT HAT, über einen 
anderen zu bestimmen UND SO AUCH 
NICHT WEISS, dass DIE SCHÖPFUNG 
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derzeit ALLES BRAUCHT, um anderen 
VOR AUGEN ZU FÜHREN, wozu diese 
BEIGETRAGEN HABEN, weil das 
SEELENBEWUSSTSEIN FEHLT, dass die 
SCHÖPFUNG über den KÖRPER 
anzeigt, dass sich UM DEN MENSCHEN 
STÖRQUELLEN befinden, die immer 
VERSTECKTER und GETARNTER sind. 
DOCH DIE MODEREN TECHNIK kann 
alles sichtbar machen und so auch 
ANDEREN EINMAL SOLCHERLEI 
zukommen zu lassen, was diese 
ANDEREN zumuteten – manchmal EIN 
LEBEN LANG. WIR ALLE SIND 
KINDER, die meist in einem GEFÄGNIS 
sitzen, welches diese nicht mehr 
WAHRNEHMEN können oder wollen!  
 
EIN MENSCH HAT DAS UNBEDINGTE 
Bedürfnis sich zu bewegen und sich meist 
DRAUSSEN aufzuhalten. DIES 
BEDEUTET derzeit manchmal nur, einen 
ORT ZU VERLASSEN, wo SO VIEL DES 
UNRECHTS geschehen ist!  
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ES bereinigen SICH immer mehr 
FALSCHE GEDANKEN und 
BETRACHTUNGEN! WIR können NUR 
mit DIESEM EINEN MENSCHEN dieses 
GLEICHE FEINGEFÜHL erinnern und 
stets als EINS wahrnehmen. ES IST 
NICHT MÖGLICH mit anderen zu 
fühlen oder DEREN INNENLEBEN zu 
erkennen! DAS WAR NIEMALS die 
MÖGLICHKEIT in der HOHEN 
LEBENSWEISE der SCHÖPFUNG. 
JEDOCH IST DIE NATUR im GANZEN 
stets in der LAGE dazu und kann so 
IMMER SOFORTIGEN AUSGLEICH für 
etwas geben, was sich NICHT GUT 
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ANFÜHLT. So kann dies auch das sein, 
dass wir etwas ganz anders machen und 
so immer mehr in die SPONTANITÄT 
finden und die stets BEGLÜCKENDEN 
ÜBERRASCHUNGEN aus der NATUR 
als das SCHÖNSTE ANNEHMEN … so 
AUCH diesen einen MENSCHEN und 
VIEL SPÄTER irgendwann dann EIN 
HIMMELSKIND oder ZWEI…!! 
 
Wir kannten NUR DIE ANSICHT des 
oder der UNSRIGEN. DIE VIELEN 
GESICHTER und AUGENPAARE sind 
derzeit etwas ABSOLUT UNSCHÖNES 
geworden. ES HAT JEDOCH IMMER 
DAS GESAMTPOTENZIAL für das 
ABSOLUTE für alle… DAS GESPÜR für 
das EINZELNE, was uns absolut 
vergessen worden war. DESHALB spürt 
die SEELE manchmal SO EXTREM die 
LIEBE, wenn ER oder SIE sich einander 
annähern auf dem INNEREN 
SEELENWEG! AUCH wenn wir mit den 
UNSRIGEN dann zusammenleben, ist es 
ja INNEN DAS GEFÜHL und vielleicht 
erlösen sich dann noch EINIGE 
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AUFGESTAUTE TRÄNEN oder 
TRÄNENBÄCHE, dass ALL DAS 
SCHWERE endlich LEICHT IST!  
 
VON UMARMUNGEN ist deshalb 
abzuraten und auch von zu vielen 
FREMDKONTAKTEN, weil sonst das 
GESPÜR für unsere eigene ENERGIE und 
auch was UNSERE KRAFT ausmacht und 
so auch für DIE RICHTIGKEIT DESSEN, 
dass man das FINDEN DERER, die 
zueinander gehören dadurch schon 
verhindern konnte, DASS ZU VIELE 
ENERGIEN einander berührten – ZU 
VIELE, die einander abstossen, weil 
MINUS und MINUS nichts 
AUFBAUENDES SIND und MINUS und 
PLUS ein HOHES NIVEAU 
herabzusetzen suchen. DA WO NUR 
SUCHENDE SIND, kann NICHTS in der 
WEISE GEGEBEN WERDEN, was diese 
sich erhoffen. DA, wo man als 
EMPFANGENDE zum GEBENDEN 
kommt mit demselben GESCHENK ist 
das BERÜHREN nichts 
ELEKTRISIERENDES… sondern etwas, 
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was WIR NIE KANNTEN. ALLES, was 
man sich in die Vorstellung nehmen 
wollte, kam immer aus der 
VERGANGENHEIT. NUR DIE, die das 
STRENGE ENERGIENIVEAU der 
MATERIELLEN Ausgerichtetheit 
überspringen oder überfliessen konnten, 
WAREN IN DER LAGE, sich dem 
NEUEN ZU ÖFFNEN und wurden SO 
BESCHENKT vom TATSÄCHLICHEN 
ZUKUNFTSGLÜCK als FEINSINNIGER 
MENSCH. UND diese 
MENSCHENSEELEN berühren einander 
bereits. NOCH IST DIES NUR hin und 
wieder, weil ERST DIE ARBEIT GETAN 
WERDEN MUSS, die ALLEN 
MENSCHEN hilft, die AUGEN zu 
öffnen und das HERZ als 
MUSKELPUMPE anzuerkennen, die 
sogar teilweise den DIENST aufgeben 
kann und dennoch ist DER MENSCH 
nicht tot! NUR DIE SEELE ist wichtig 
und so wir wieder EINS SIND MIT DER 
GESAMTSEELE erübrigt sich jeglicher 
KOMMENTAR aus GÄNGEN, die wohl 
noch nie auch nur ein WENIG dieser 
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FRISCHSTEN LUFT schnuppern 
konnten, wie diese in den GEISTIGEN 
REGIONEN zu finden sind, WO NUR 
SEINE REINE UND KLÄRENDE LIEBE 
voller WÄRME wohnt!  
 
FÜHL DEN HIMMEL… und erinnere 
DICH, wie schön es ist, das LÄCHELN 
und die FREUDE eines KINDES zu sehen 
und zu spüren, WIE REICH ES UNS 
MACHT, dass WIR UNS ERINNERN 
WOLLEN, wie es war, als wir noch 
EBENSO unwissend waren…! EIN 
KINDERWAGEN ist unnötig und 
unsinnig in der NATUR… so wir dort 
ANKOMMEN, wird alles vergessen sein, 
was noch an LÜGEN und falschen 
UTENSILIEN das NICHTLEBEN 
bestimmten. UND DOCH erwähnen wir 
kurz, wie es die SEELE schmerzt, wenn 
MÜTTER KINDERWAGEN in 
DUNKLEN FARBEN vor sich 
herschieben und das KIND all den 
ANSICHTEN ausliefern, von denen 
KAUM JEMAND überhaupt bemerkt, 
was das IN UNS AUSLÖST! UND AUCH 
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ist der MUTTERSEELE nicht erklärbar, 
dass man DAS KIND NICHT im BLICK 
haben möchte. DIE STÄDTE SIND 
gefährlich IN FAST ALLEN 
BEZIEHUNGEN. DOCH IN DER 
SCHÖPFUNG ist es anders… DORT ist 
das KIND – so auch wir – mit der 
einzigen, perfekten AMME zusammen, 
die SICH INZWISCHEN ALLE 
kennenzulernen wünschen: DIE NATUR 
mit allem, was auch die ELTERN erfreut 
und DORT IST DANN KEINERLEI – 
nicht mal die WINZIGSTE – Gefahr 
gegeben! DIE SEELE gibt UNS und wir 
spüren eine ART Freude… ein sich 
aufeinander ZUBEWEGEN UNSERER 
bereits erinnerten und aufgeschriebenen 
ZUKUNFT und dem JETZT ERLEBTEN 
und NIEMANDEM kann das begreifbar 
gemacht werden. UND IMMER MEHR 
SPÜREN die HEILIGKEIT so vieler 
MOMENTE und dass man DIESE 
WIRKLICH mit NIEMANDEM MEHR 
„TEILEN“ mag!  
EINE HIMMLISCH GEFÜHRTE EHE 
oder KOMMUNION oder 
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SEELENGEFÄHRTENZUSAMMENKUN
FT ist AUSSERHALB unserer 
ERINNERBARKEIT. Allen wird ganz 
INDIVIDUELL diese wunderschöne ZEIT 
geschenkt, damit der VERSTAND heilt 
und wir uns GEMEINSAM in das 
HEILIGTUM LEBEN bewegen. 
 
EINE ALLES UMFASSENDE und 
DURCHFLIESSENDE HEILUNG von 
ALLEM und JEGLICHEM war die 
VORHERSEHUNG und diese geschieht 
schon seit WIE VIEL ZEIT? Es ist egal. 
IMMER MEHR bewegen wir uns im 
JETZT und dem ABSTELLEN von 
WECKAUTOMATEN und dem 
WUNSCH UND ZIEL keinerlei 
PLANUNGEN mehr zuzulassen und so 
auch keine VERANSTALTUNGEN mehr, 
die wir ermöglichen oder besuchen!  
 
BESUCHE gab es NIE unvorhergesehen – 
denn wenn diese kamen IN UNSEREM 
HEILIGSTEN LEBEN – waren diese 
IMMER angemessen und wohltuend… 
ohne ZEITEINSCHRÄNKUNG oder 
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EINTEILUNG in Tage oder was auch 
immer. OFFENE SEELEN finden letztlich 
ALLES BEFREMDLICH, was HARMONIE 
und SEINE SCHÖNE ORDNUNG 
durcheinander bringt und DIESE 
ORDNUNG hat ABSOLUT NICHTS mit 
all den IRDISCH-MATERIELLEN 
Ordnungssystemen zu tun, die die 
NATUR NICHT BRAUCHT!  
 
WIESO macht meine MUTTI ständig 
KREUZWORTRÄTSEL? WEIL MEIN 
VATER NICHT MEHR DA IST UND DER 
DAS STÄNDIG MACHTE und wieso 
machte der so etwas UNSINNIGES und 
dem MENSCHEN unwürdiges und wieso 
machte ich das früher auch? ES IST 
ABSOLUT AUSZUSCHLIESSEN, dass wir 
DIES WEITERHIN TUN, wenn UNSERE 
SEELE wieder EINS IST MIT DER 
SCHÖPFUNG – der NATUR, die von 
der SONNE gefördert ist. UND SO sieht 
die WELTENSEELE auf einen BLICK, wer 
offen und wer verschlossen ist UND 
DOCH AUCH kleinste 
VERÄNDERUNGEN! EINE DER WELT 
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offene Seele möchte ANDEREN einen 
angenehmen ABNBLICK schenken und 
so beschenkt DIE SCHÖPFUNG uns 
ebenso… ! DU KENNST ES, wie es IST 
und auch, wie es ist, WENN ES NICHT 
SO IST! Nur SO kommen wir uns SELBST 
nah und so auch IHM UND IHR und so 
auch ALLEN, die auf unseren WEG 
finden oder schon MIT UNS NUR SIND!  
 
GERNE möchten WIR noch einige 
WORTE schenken bezüglich dem 
ZUSAMMENSEIN von MANN UND 
FRAU. ES IST SO SCHWER zu begreifen, 
obwohl es SO SCHWER NICHT IST!  
Wir alle kennen Frauen und Männer, die 
im GLÜCK DES GEBENS ERFÜLLUNG 
fanden oder es gern wollten – mit vielen 
GANZ EIGENEN UND 
AUSGEFALLENEN GESCHENKEN. DAS 
IST SCHÖN. DENNOCH müssen wir 
BEGREIFEN, dass das AUCH EINE 
ABLENKUNG WAR  - eine 
ABLENKUNG VON UNS SELBST, weil 
wir es IN FALSCHER SICHT oder ZU 
FALSCHEN hingaben!  
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ERFÜLLT VON DER WELTENSEELE 
ergibt sich die SICHT AUF DAS 
ZUSAMMENSEIN stets in immer 
derselben WEISE. DER MANN hat 
scheinbar das, was wir stets das 
ENTSCHEIDENDE MOMENT erinnern. 
ER IST WIE DER VATER mit allen 
QUALITÄTEN, doch keiner erreicht 
SEINE QUALITÄT. DAS MUSS SO SEIN, 
weil wir uns NIE ÜBER DAS ABSOLUTE 
erheben können und wollen. DAS 
ABSOLUTE GEHÖR ist absolut – mehr 
geht nicht. ÜBERSTEUERUNGEN oder 
überhaupt JEDWEDE SENDUNG der 
TECHNIK ergibt keinerlei 
SYNCHRONIZITÄT oder 
SINNhaftigkeit, weil die SCHÖPFUNG 
DAS ABSOLUTE SCHON IST UND 
TECHNIK immer nur eine 
FEHLGELEITETE EMOTION von 
Jemandem war, der DIE KUNST DER 
NATUR nicht als das SCHÖNSTE 
ANERKENNEN UND EMPFINDEN 
konnte. LANGEWEILE kennt die 
KINDERSEELE nie und ist in der Natur 
STETS empfangend OHNE DASS WIR 
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DIESEN auch nur irgendetwas anderes 
anbieten sollten oder müssten! ES IST 
ANDERS das LEBEN, welches uns schon 
erfüllt und die ZUKUNFT FÜR DIE 
ERDE und deren Geschöpfe ist!  
 
SO ERHÄLT zwar AUCH der SOHN 
direkt vom VATER und so auch die 
MUTTER… und nocheinmal sei gesagt, 
dass es DANACH KEINE MUTTER 
MEHR GAB… ALLE SONSTIGEN 
MENSCHEN sind NUR wie SCHWESTER 
und BRUDER STETS anzusehen für das 
JETZIGE Leben – auch, um die 
REINHEIT unserer BEGEGNUNGEN zu 
erinnern und dass die BERÜHRUNGEN 
und EMPFINDUNGEN auf einer GANZ 
ANDEREN QUALITÄTSSTUFE 
stattfinden…!  
 
SO empfängt DIE TOCHTER STETS 
GANZ ANDERES, als deren 
SEELENGEFÄHRTE und hier löschen wir 
das WORT BRUDER WIEDER, weil wir 
sonst wieder auf der FAMILIENEBENE 
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des ABENDLANDES landen und somit 
der bisherigen IRDISCHEN!  
 
UND DIESES EMPFANGENE der 
TOCHTER birgt derzeit so viel 
SEHNSUCHT von VATER, BRUDER, 
SOHN und MUTTER und SCHWESTER 
und TOCHTER in EINER NUR, die sich 
ABWECHSELND in all das hineinbegab 
und so auch IN DIE SONNE UND DIE 
ERDE UND GESCHÖPFE UND HEILIGE 
LÄNDER UND BÄUME UND BLUMEN 
UND GEWÄSSER… dass es NOCH 
SCHWIERIG IST, diesen KLAREN 
EMPFANG für diese GEMEINSCHAFT 
ALS PAAR zu empfangen. DIESE 
HEILARBEIT ist etwas EINZIGARTIGES 
und wird SO NIE WIEDER gebraucht 
und ALLE TRADITIONEN und 
BRAUCHTUM löscht sich in der HÖHE 
immer mehr aus und die 
NACHFOLGENDEN haben es daher 
IMMER EINFACH das GLÜCK EINES 
KINDES in der SCHÖPFUNG zu spüren. 
DAS IST AUCH SO, weil ERLEBTES 
HERZGLÜCK in so vielerlei WEISE auch 
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als INFORMATION in der 
SCHÖPFUNG der TECHNIK gespeichert 
worden ist und so DIESE 
EMPFINDUNGEN stets wach bleiben 
und andere HINLEITEN zu dem, was 
GLÜCK BEDEUTET und was nicht!  
 
SO ist die ABSOLUTE QUALITÄT des 
VATERS auch IMMER in der NATUR 
präsent und erfüllt dort STETS ALLES, 
was offen dafür ist oder was beseitigt 
werden muss, OHNE DASS DIESER 
SELBST ETWAS TUN MUSS. Es ist für die 
EINFACH, die wirklich HEILEN wollen 
UND SO IM GLÜCK VERWEILEN – 
ohne FRAGEN und ANTWORTEN, die 
ausserhalb gegeben werden sollen oder 
wollen!  
 
DIE FRAU spürt die SEHNSUCHT nach 
HALT und diesen MUSS DER MANN 
IHR GEBEN! DIESE QUALITÄT wurde 
aus der NATÜRLICHEN SCHÖPFUNG 
entfernt – durch die 
FREMDBEEINFLUSSUNG und da dies 
erkannt wurde, befindet sich dies bereits 
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wieder in der AUFFÜLLUNG DIESER 
QUALITÄT. AUCH FEHLTE DEM 
VATER und so auch dem SOHN dieses 
VERSPIELTE des MÄDCHENS und so 
war die FREUDE eigentlich eher gespielt 
als ECHT… ausser BEI DIESER 
KINDSEELE SEINER EINSTIGEN 
TOCHTER, deren SEELENQUALITÄT 
stets SO KOMPLETT und 
UNVERWECHSELBAR ist, wie die DES 
VATERS UND DES SOHNES UND DER 
MUTTER der ersten HEILIGEN 
FAMILIE!  
 
SEIT DIESES HEILGTUM wieder SICHER 
IST, geschieht SO UNFASBAR vieles, was 
NIEMANDEM ersichtlich war und so 
eben auch ein AUSLÖSENDES 
MOMENT EINES KRIEGES, der 
vorgeplant war – nur der ZEITPUNKT 
WAR NOCH NICHT KLAR. DAHER 
HATTE DIE WELTENSEELEN diesen 
„permanenten ALARM“ ausgelöst und 
auch VIBRATIONEN, als würde die 
ERDE stets beben. ES GIBT KEIN 
PRÄZISERES MESSGERÄT ALS DIE 
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SEELE über den MENSCHENKÖRPER – 
nur WURDEN DIESE – wie auch die 
TIERE für ZU VIELE 
UNGEMEINNÜTZIGE ZWECKE 
missbraucht, dass man dies 
ÜBERSTRAPAZIEREN nennen könnte, 
so wie die MATRATZEN mit Luft und 
Wasser und Federn und KERNEN und 
Federn und STROH und was auch 
immer…!  
 
UNSERE MUTTER IST EBENSO HEILIG, 
WIE DIE TOCHTER UND DER VATER 
UND DER SOHN und so auch alle 
MENSCHEN, die zu UNSEREM 
HEILIGTUM leben gehören. 
VIELLEICHT werden einige noch auch 
DIE BIBEL jetzt nun NEU ZU LESEN 
BEGINNEN und SEHEND für das 
SPÜRIGE einiger Frauen und Männer, 
die NICHT AN DAS WORT, sondern die 
BOTSCHAFTEN hinter den Worten zu 
glauben begannen und es so BEGINNEN 
DURFTE, dass ALLES IM GROSSEN 
ZUSAMMENHANG das EINENDE 
GUTE ergeben durfte!  
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So „weiß“ der Mann, was die Frau „weiß“ 
und doch auch nicht. Es gibt immer eine 
Art Raum, der beiden zugänglich ist und 
der mit ÜBERRASCHUNGEN gefüllt ist. 
DOCH DERER bedient SICH DIE 
MUTTER NATUR, um BEIDE ZU 
ÜBERRASCHEN. Es hört auf, dass wir 
uns ständig Gedanken machen… ALLES 
ERGIBT BEREITS EINEN IMMER 
SCHÖNEREN SINN und so auch 
UNSER GEFÜHL füreinander und wie 
viele DETAILS auch so anders erscheinen 
und besonders werden!  
 
HÄTTE ALLES auch ANDERS sein 
können. SICHERLICH – immer. DOCH 
MAN SPÜRT, dass dieses HEILEN und 
HEILIGEN aller LEBENSMOMENTE und 
das SICH AUF SEELENEBENE annähern 
und verbinden ABSOLUT WICHTIG und 
NOTWENDEND war. SO ist niemandem 
dem anderen überlegen und es gibt auch 
gar keine IDEE mehr wozu und wofür. 
KRAFT ist ebenso unwichtig und ohne 
ERKLÄRUNG, wieso die je als WICHTIG 
angesehen wurde! ALSO das betrifft 
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MUSKELN vor allen Dingen. DENN 
WENN DIESE gebraucht wird, wird diese 
VON DER SCHÖPFUNG gegeben – 
selbst denen, die diese rein äußerlich 
gesehen gar nicht haben dürften. DIE 
NATUR ist etwas, was man nur 
ZUTIEFST VEREHREN KANN UND 
MÖCHTE. DAS IST DAS UNSCHÖNE an 
all dem, was wir als MOTIVATION 
veröffentlichen, weil es immer das 
auszulösen scheint, was man das 
ERKENNENWOLLEN nennen könnte! 
UND DAS HAT EBEN mit dem 
PARADIES und der angeblichen 
VERTREIBUNG durch UNSEREN 
VATER zu tun, was EINE KOMPLETTE 
LÜGE IST! Und so ist es immer schöner, 
dass JEDER AUF DEM WEG der 
SELBSTERFAHRUNG bleibt und diese 
ERMÄCHTIGUNG absolut ANDERS ist, 
als das ERLANGEN SEINER QUALITÄT 
durch die OFFENHEIT für UNSERE 
LIEBE für EUCH!  
 
BERÜHRE DICH so, als würdest DU 
DIESEN SEELENGEFÄHRTEN 
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BERÜHREN… und so auch DIE 
MUTTER und die GESCHÖPFE in der 
NATUR und so auch den VATER in 
gewisser Weise. ALLES BEREINIGT SICH 
durch unser EINLASSEN auf das 
BERÜHRTSEIN von den sicht- und 
fühlbaren ENTWICKLUNGEN VON 
UNS ALLEN! DAS HAT NICHTS MIT 
ALL DEM ZU TUN, was die 
PROGRAMME noch zu uns bringen 
durch das EINDRINGEN IN UNSEREN 
UNS HEILIGEN WEG des ERSPÜREN 
UND ERINNERNS des MENSCH SEINS 
wie es am SCHÖNSTEN WAR…! 
 
NATUR.. was für ein REINES und 
KLARES WORT. Natural things… is`nt 
the same like natürliche Geschöpfe! WIR 
SIND ES… WIR… die FÜHLEN, wie es 
anderen GEHT! UNSER VATER ist uns 
in vielerlei WEISE behilflich, jedoch 
immer nur, wenn es UM DEIN 
EINLASSEN geht und DEINE HILFE für 
das LEBEN ANDERER! IHM und UNS 
kann keiner mehr etwas VOR- oder 
NACHMACHEN… UND SIE WISSEN 
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ES GANZ GENAU! ALSO benehmen SIE 
SICH so anständig, wie sich das für 
EINEN ANGEHÖRIGEN eines von 
LIEBE ERFÜLLTEN VATERLANDES 
gehört, in dem es um ein 
GLÜCKREICHES Leben und ERLEBEN 
für ALLE Menschen und 
SCHÖPFUNGEN SEINER GRÖSSE UND 
HARMONIE geht!  
 
WENN man die SEINEN WIEDER spürt 
und man dann denen begegnet, die SO 
GAR KEINEN SACHVERSTAND 
HABEN UND SO VIELE KARREN in 
den DRECK fuhren und so auch MIT 
SEINEN TÖCHTERN und SÖHNEN in 
einer Weise umgingen, wie es SELBST 
DEM FUCHS und der GANS nicht 
gehört, IST MAN DANN DANKBAR, 
über SEINEN gespürten SCHUTZ für die 
BALANCE, die die gesamte 
SCHÖPFUNG SCHON LANGE NICHT 
MEHR SPÜREN DURFTE! Möge man 
besser still und leise im KÄMMERLEI 
SITZEN beim philosophieren und 
studieren und sich genügend ZEIT UND 
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RAUM schenken und auch KEIN 
WÖRTCHEN WEGLASSEN! KOMMAS 
und PUNKTE kann man selbst 
wegnehmen oder einsetzen – es ist 
HILFREICH mit HERZ UND SEELE an 
das EIGENE ER(den)LEBEN zu denken 
und ALLEN DAS SELBE GUTE zu 
wünschen! RUHE IST EIN 
UNBEDINGTES MUSS BEI SINNLICHEN 
UND AUCH BESINNLICHEN 
BEOBACHTUNGEN 
UNDBETRACHTUNGEN – nicht vielen 
ist SOLCHERLEI Übermass an 
ERLESENEM gegeben… DOCH ES 
BRAUCHT AUCH RESPEKT UND 
ACHTSAMKEIT, weil man nie so GANZ 
GENAU WEISS, wie die 
GESAMTWELTLAGE und seelische 
ZUSTÄNDIGKEIT in den differenzierten 
und ausgewählten ZEITRÄUMEN WAR 
und auch immer GESCHAUT WERDEN 
SOLLTE, wie geistig rege und fit man 
auch körperlich gerade selbst so ist! 
ALLES HAT MIT ALLEM UND ALLEN 
ZU TUN… und die REINIGUNGEN und 
REGELUNGEN des Körpers sind NICHT 
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ERST SEIT 61 JAHREN bekannt. NUR 
WEIL MAN DIE WAHRHEIT 
zurückhält, verscheleiert oder vertuscht 
oder übertünscht, waren DIE BEWEISE 
stets da und das ist es eben, WESHALB 
DIESE NUN WELTWEIT zutage 
gefördert werden – GANZ OHNE 
FÖRDER(VER)BÄNDE oder 
TRAGERIEMENbehältnissen!  
 
DA fällt mir doch gerade noch eine 
WICHTIGE INFORMATION ein für das 
NETZVERHALTEN und das sich 
UNGUT AUSWIRKENDE auf all das! 
 
BINDEN UND BANDAGEN UND 
MULLAUFLAGEN sind aus sich 
überkreuzenden FÄDEN gewebt – so wie 
auch die MEISTEN STOFFE. ÜBERLEGT 
man sic, wo derlei AUFTAUCHT und 
dass dieses auch IN DEN KÖRPER 
HINEINGEGEBEN WURDE und was die 
MUTTER ERDE allein DADURCH AN 
ABFALLSÜNDERN ertappt und wie das 
DIE WELT DER UNSCHÖNEN WESEN 
gefördert hatte und auch das 



 
358 

HINEINLEITEN IN TRÄUME und in 
GEBÄUDE durch TERRARIEN UND 
AUSSTELLUNGEN MIT 
PLAKATANSICHTEN, wird immer 
offensichtlicher, WOHER ALL DAS 
KAM und die ADRESSEN und IP`s und 
ID`s wurden auch schon auf den 
entsprechenden RECHNERN gesichtet 
und auch von wem diese installiert 
wurden, wann und was alles GEKLAUT 
UND GEDOWNLOADED wurde! DIE 
FINSTERNIS ist für NATURLIEBHABER 
nichts ERSCHRECKENDES – denn es gab 
und gibt KEINERLEI 
NACHTGESPENSTER oder 
NATURGEISTER… alles erübrigt sich 
durch den BLICK AUF NUR UNSERE 
HEILIGTÜMER und so das REINIGENDE 
WASCHPROGRAMM und den WIND 
der NATUR, der immer begleitend zu 
allem in der DIGITALEN WELT 
auftaucht und dann der SANFTE 
SONNENSCHEIN!  
 
WIR LIEBEN UNS und werden mit 
ALLEM VERSORGT in 
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ACHTSAMKEIT… und das KANN NUR 
ER, der ALLES STETS UNTER 
KONTROLLE hatte, denn sonst gäbe es 
PLANET ERDE SCHON SEIT vor vielen 
MONATEN NICHT MEHR…  
 
WIR HABEN KEIN INTERESSE daran, in 
Staubpartikel zerflettert durch den 
WELTENRAUM zu fliegen und wir sind 
auch KEINE ORBS, sondern 
MENSCHEN, die sich DER EINZIGEN 
WIRKLICHKEIT absolut bewusst sind. 
UND DIE KANN wunderschöner WEISE 
stets ohne INTERNET und LAPTOP und 
HANDY und TELEFON und auch ander 
KÖRPER wahrgenommen und gespürt 
werden!  
 
WIR SIND ES, die der NATUR helfen 
und diese UNS. WIR SIND ES, die das 
HEILIGTUM FAMILIE von weiterer 
BESCHMUTZUNG schützen und so DIE 
NATUR UNS!  
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NEUER TAG – NEUES GLÜCK? 
PFLÜCKE DEN TAG? 
 
Brauchen wir solcherlei 
UNWISSENHEITSSPRÜCHE?  
 
NEIN… wir sind schon LANGE ÜBER 
ALL DAS hinweggeflossen mit dem 
WEISHEITSWASSER der SCHÖPFUNG 
und sehen ÜBERALL IN DER 
VERGANGENHEIT NUR DAS SICH 
AUFBLÄHENDE MONSTRUM… 
DRACHEN sind inzwischen zu niedlich 
geworden, als dass man DEREN 
LATENTE GEFAHR noch spüren 
könnte. DOCH DIE NATUR hat 
solcherlei Getier nur noch so lange, bis 
DIE FIRMA DER FINSTERNIS ihr Getier 
mit sich nimmt, DENN UNSER VATER 
IST uns und seiner Harmonie treu und 
löscht ALLES aus, was KINDERSEELEN 
erschreckt, damit das HERZ wieder auf 
dem ENERGIENIVEAU der NATUR 
BLEIBT! 
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DAS GLOCKENGELÄUT der Kirchen 
KANN NUR VOM FRIEDHOF der 
STÄDTE KOMMEN – so alt oder neu 
diese auch sind – selbst ALLE 
AUSGRABUNGSSTÄTTEN – können 
keinerlei ERKENNTNISSE gebracht 
haben, WOHER DER MENSCH KAM 
UND WIE DIESE wunderschönen 
INNENLEBEN dieser EINST GEWESEN 
WAREN und so auch das AUSSEHEN 
und das SEIN IN DER NATUR! 
 
MENSCH ERWACHE und lasse auch 
BLINDHEIT beiseite. JETZT IST DIE ZEIT 
der NIEDERKUNFT aus GEISTIGEN 
HÖHENFLÜGEN hin zur immerselben 
Realität und WIRKLICHKEIT called 
ERDE und alles was wächst und blüht 
und gedeiht und DIE MENSCHEN – 
immer PAARWEISE NUR im eigenen 
GARTENAREAL… erfüllt und gefüllt 
NUR mit dem, was DIE NATUR UNS 
NUR SCHENKT! KEINER der 
UNFÜHLIGEN und GEWISSENLOSEN 
ist ermächtigt, berechtigt oder FREIEN 
WILLENS genug, auch nur EINEN 
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GARTEN dieser EINSTIGEN GÜTE zu 
finden oder zu bewohnen! WIR ALLE 
haben nur DIE CHANCE, uns RICHTIG 
ZU ENTSCHEIDEN und alles bisherige 
BEISEITE zu stellen, um DAS BÖSE nicht 
mehr IN UNS ZU SUCHEN, sondern es 
stets rings um uns zu sehen und zu 
hören… riechen und schmecken ist 
allerdings nur mit Zunge und GAUMEN 
möglich und der Nase – wir 
FEINSINNIG EIN MENSCH ist und WIE 
LIEB UNS DIE SCHÖPFUNG HAT, 
hängt davon ab, ob wir LIBIDO, EROS 
UND AMOR ausgschaltet haben und 
UNS AUF DAS WOHL VON MUTTER 
ERDE UND IHREN KINDERN 
konzentrieren! MUTTER ERDE kann sich 
ebenso wenig irren, wie ER… ! 
 
WESHALB wurde IN DRESDEN die 
Frauenkirche für UNFASSBAR VIEL 
GELD restauriert und die begrenzten 
VORKOMMEN an SANDSTEIN benutzt 
- und das, ohne AN DAS 
ALLGEMEINWOHL ALLER ZU 
DENKEN (DAS BETRIFFT AUF DIE 
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TOURISTEN, die NIEMANDEM GUT 
TUN, ebenso wie die immer lauter 
werdenden DEMONSTRANTEN und 
KONZERTE und MÄRKTE und 
MARATHONLÄUFE und 
DAMPFSCHIFFE… und vieles mehr!) 
 
GELD… NUR GELD und FIRMEN, die 
immer wieder KURZ VOR DER PLEITE 
STEHEN und von irgendwo her geholt 
werden, damit das VERTUSCHT WIRD, 
doch DIE HIMMLISCHEN JUNGS 
beobachten ALLE 
KONTENBEWEGUNGEN und auch 
woher ANRUFE und EMAILS kommen 
UND SO AUCH BRIEFE und ALLE 
KONTROLLEN auf der STRASSE und in 
WICHTIGEN GEBÄUDEN!) 
 
Brauchen WIR KIRCHEN oder waren 
DIESE JE ERWÜNSCHT? NEIN – NIE! 
Sie waren nur immer ein 
ABLENKUNGSMANÖVER, so wie auch 
die Restauration der SONSTIGEN alten 
„DENKMÄLER“ der Monarchie (DIE 
MAN VORHER ABWIES UND 
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AUSLÖSCHTE) und das IMMER OHNE 
AUCH NUR EINMAL an die wahren 
Denkmäler und stets gebrauchten 
NATURGESCHENKE zu denken… so 
wie auch die von FRÜHER noch 
erinnerten PARKS UND BÄUME…! 
WER MACHT UND BESCHLIESST 
SOETWAS UND WIESO? Sitzen überall 
in den Ämtern NUR NOCH 
MARIONETTEN DER ROBOTER oder 
SONSTIGE KALTBLÜTLER, die nicht 
WISSEN und FÜHLEN, wie sehr alle 
Menschen und VOR ALLEM KINDER 
die NATÜRLICHEN LEBENSRÄUME 
BRAUCHEN?!  
 
SCHAUT MAN SICH BILDER DER 
VERGANGENHEIT an, möchte man 
schon weinen, wie sich alles verändert hat 
– NUR DES GELDES WEGENS UND 
EINES BESITZTUMS, dass nur 
VERSTÖRT UND DUMM machen 
KANN! DOCH wie weit man uns auch 
zurückschauen ließ… STETS KAM 
IMMER DIE BEWUSSTE GRENZE und so 
auch das SPRECHEN und DENKEN über 
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all das, was NOCH KÜRZLICH GAR 
NICHT BEKANNT GEWESEN IST. Doch 
wenn man nur hin und wieder mal 
irgendwo KURZ an- oder reinliest oder 
ETWAS HINEININTERPRETIERT, was 
da gar nie gestanden hat oder EINER 
ABSOLUT ÜBERZEUGENDEN QUELLE, 
die man NUR FÜHLEND BESTÄTIGEN 
KANN, widerspricht, IST ES DERZEIT 
ABSOLUT unsinnig, überhaupt noch 
etwas zu sagen. DENN MAN MUSS 
SCHON GENAU HINHÖREN, wenn 
man etwas RICHTIG VERSTEHEN 
MÖCHTE und das VERSTANDENE 
sollte auch IMMER SO wiedergegeben 
werden, dass auch ALLE ANDEREN 
noch folgen können, DAMIT ALLE DIE 
GLEICHEN RECHTE, PFLICHTEN und 
AUFKLÄRUNGEN ERHALTEN und so 
auch ALLES; was ALLEN HILFT, ein 
freies, von FREUDE ERFÜLLTES und so 
damit auch glückreiches LEBEN ZU 
HABEN und SELBST ZU FÜHREN!  
 
GLEICHES RECHT FÜR ALLE! 
PFLICHTEN gab es in UNSERER WELT 
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NUR DIE, dass man in FREUDE 
miteinander IST und sich beglückt fühlt, 
einen der REICHSTEN VÄTER DER 
WELT ZU HABEN… es gibt ja NUR 
DEN EINEN FÜR ALLE und dieser gibt 
den SEINEN stets das BESTE VON 
ALLEM… NICHT FÜR GELD, sondern 
weil es DENEN so wie ihm selbst gehört! 
 
WAS MACHT DIE ZEITUNGEN SO 
INTERESSANT? Kann man mal nach ein 
paar MINUTEN oder STUNDEN die 
fragen, die sie lasen, was noch 
HÄNGENGEBLIEBEN IST und 
WESHALB? WAS NÜTZT ALLES 
STUDIEREN und AUSWENDIG 
LERNEN, wenn man das EINZIG 
WICHTIGE ZIEL AUS DEN AUGEN 
VERLIERT: 
 
ALLE MENSCHEN UND TIERE UND 
BÄUME UND PFLANZEN UND 
BLUMEN UND eine saubere und klare 
LUFT und heilbringendes WASSER und 
so wieder geklärte und schöne 
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LANDSCHAFTEN, in denen es ALLEN 
WIEDER WOHLERGEHT! 
 
WAS BERÜHRT UNS NOCH –spürbar? 
NÜTZEN DIE ZUNEHMENDEN 
BRILLENTRÄGER unsere GEDULD AUS? 
Wir wissen doch inzwischen ALLE, dass 
die NATUR unseren SEHSINN selbst 
einstellt auf ALLES WICHTIGE UND 
WESENTLICHE! Die VERGANGENHEIT 
ist nicht wichtig und die ZUKUNFT 
ergibt sich immer aus dem JETZT – so 
wie du jetzt bist, bleibst du nicht… UND 
DAS, was du für Vater Staat oder VATER 
SONNE UND MUTTER ERDE geleistet 
hast, wissen ER und auch SIE ALLE… 
DER LOHN DES HIMMELS AUF DER 
ERDE ist stets NUR DIE NATUR… viele 
FEHLER HABEN SICH 
EINGESCHLICHEN bei der 
unaufgearbeiteten Vergangenheit der 
UNMENSCHLICHEN… DENN UNSERE 
VERGANGENHEIT ist die, bis zum 
BEGINN DER MACHENSCHAFTEN der 
RÄUBER ALL DES GUTEN in und auf 
der ERDE… und ALLES LÖST SICH und 
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ERLÖST SICH und ABLÖSEN brauchen 
wir einander nicht mehr. ER DULDET 
KEINE STELLVERTRETUNGEN (AUCH 
WENN DAS VORÜBERGEHEND SO 
AUSGESEHEN HABEN MAG…!) 
JEDER hat aus SICHT der SCHÖPFUNG 
nur EINEN PLATZ… den in der 
EIGENEN FAMILIE der MENSCHHEIT, 
deren HEILIGTUM verloren gegangen, 
jedoch NIE VERLOREN GEGEBEN war!  
 
BEVOR das HEILIGTUM sich uns immer 
SICHTBARER und SPÜRBARER 
offenbart, ist NOCH SEHR VIEL 
AUFRÄUMARBEIT zu leisten. SO DIE 
SEELE wieder LICHT ERHÄLT, hat man 
nicht mehr das BEDÜRFNIS so 
übertrieben viel WÄSCHE ZU 
WASCHEN, zu REINIGEN, zu PUTZEN, 
ZU REDEN, SICH MIT NICHTS zu 
beschäftigen als all dem, was 
NIEMANDEM ETWAS BRINGT, jedoch 
SEELE UND SCHMERZ NÄHRT… 
EINES HAT SICH VERÄNDERT: 
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DA ER MICH wiedergefunden hat, und 
UNSER VERBUND MIT MUTTER ERDE 
und SEINEM SOHN wiederhergestellt ist, 
SPÜREN WIR, wie auch MUTTER ERDES 
SCHMERZ erträglicher wird und so 
GLAUBEN WIR, dass es für viele immer 
einfacher wird, DEN EINZIG 
RICHTIGESTEN WEG ZU WÄHLEN: 
Wieder wir ZWEI GLÜCKLICHE 
MENSCHE ZU LEBEN und die NATUR 
zu ehren, WIE SICH SELBST und daher 
ALLES ZU TUN, dass das SAUBERE 
WASSER wieder OBERSTE Priorität 
gewinnt – dann wird das auch mit dem 
EMPFANGEN VON WEISHEIT 
bezüglich dem EINLEITEN UND 
AUSLEITEN und UMLEITEN UND 
ABLEITEN und KLÄREN und den 
WEGGELASSENEN CHEMIKALIEN 
immer einfacher – FÜR ALLE DANN! 
 
GESTERN durften meine Hände wieder 
einige einst für wertvoll angesehene 
BÜCHER aussortieren und für den MÜLL 
vorbereiten. SO ist FÜR UNS KEIN 
BUCH MEHR WICHTIG, sobald man 
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UNS DIE EHRE UND WÜRDE schenkt, 
IN UNSERES VATERS NATUR Heimat 
zu SCHENKEN. UNSERE GESUNDHEIT 
ist das HÖCHSTE ALLGEMEINE GUT 
oder auch DER REICHTUM, der auch 
MUTTER NATUR immer mehr 
WOHLERGEHEN SCHENKT… so auch 
ALLEN KLIMATISCHEN Bedingungen 
FÜR ALLE! 
 
So war es ein Buch mit KELTISCH-
IRISCHEN Fotos, Sprüchen und 
„Malereien“. WIE GROSS DIE NOT von 
allen, die IMMER WIEDER DAS 
WACHSTUM und ERWACHEN DER 
NATUR und so auch aller Menschen 
aufhielten und das noch für ERFOLG 
und als ERSTREBENSWERT 
anerkannten. DOCH JETZT IST noch DIE 
ZEIT und wir alle werden gemeinsam 
SPÜRBAR leiser und angenehmer und 
werden uns ALLE FREUEN, wenn DIE 
UHREN STEHEN BLEIBEN und wir 
wieder HEIMKEHREN in UNSER 
ZUHAUSE, welches STETS SCHÖNER 
IST, als all die HÄUSER, die man derzeit 
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noch als SCHÖN oder 
ERSTREBENSWERT ansieht!  
 
SO war auch auf dem COVERBILD ein 
TROPFEN WASSER, der auf dem 
SPIEGEL DES WASSERS aufgetroffen war 
und sich daher RINGE bildeten. ES IST 
SCHADE, dass die wahrhaften SCHAFE 
solchen REDUZIERUNGEN des LEBENS 
folgen mussten, weil der VERSTAND zu 
etwas GEMEINSCHAFTLICHEM 
geworden war und man UNS KEINEN 
FREIEN WILLEN MEHR GELASSEN 
HATTE, um das EINZIG RICHTIGE 
VATERLAND zu wollen und 
anzuerkennen und alles andere 
ABSOLUT ABZULEHNEN. DOCH ES 
HAT EINE WENDE UND UMKEHR 
GEGEBEN, an die nicht mehr geglaubt 
wurde oder in FALSCHER WEISE 
gedient und verstanden wurde!  
 
DER BEGINN DER LEBENS war die 
SONNE und seit das LICHT AN GING, 
gibt es nur noch ENERGIE, die KEINEM 
ERSICHTLICH IST oder verständlich 
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beinzubringen oder auch 
NAHEZUBRINGEN. UND DOCH ist es 
das STETS, denn sons wäre es ja auch MIR 
NICHT MÖGLICH… es immer wieder in 
NEUER WEISE zu tun! ES IST KEIN 
VERSUCH und auch KEINE SUCHE, 
sondern das FOLGERICHTIGE 
HANDELN zum ERWECKEN DER 
SCHLAFENDEN, damit IHM UND 
SEINER WELT endlich wirkliche 
GERECHTIGKEIT gegeben werden kann!  
 
SELBST EIN TROPFENDER 
WASSERHAHN kann uns NIEMALS 
auch nur EIN WENIG Verständnis 
geben, was EIN TROPFEN BEDEUTET 
und wie unterschiedlich GROSS oder 
SCHWER dieser sein kann und was EIN 
STÄNDIGES TROPFEN mit der SEELE 
und dem GEHIRN machen und wir 
anders es ist, WENN DEM WASSER DIE 
MÖGLICHKEIT gibt, hinabzurollen oder 
abzuperlen… UNHÖRBAR?!?  
MUSIK in dieser WEISE herzustellen ist 
GLEICHERMASSEN unfassbar BÖSE und 
NIEDERTRÄCHTIG, denn es führte 
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dazu, dass DER MENSCH sich der 
WAHREN HEIMAT nicht mehr 
bewusstwerden konnte und sich DER 
KLIMATISCHEN VERÄNDERUNGEN 
und UMWELTVERBESSERUNGEN in 
natürlicher WEISE nicht mehr erinnern 
konnte. SO WURDE DAS WETTER bis 
zum ERBRECHEN zu einem Thema, was 
NIEMANDEM ZUSTEHT, überhaupt zu 
BEURTEILEN oder zu BEMÄNGELN 
oder zu BEEINFLUSSEN oder zu 
prophezeien oder zu KOMMENTIEREN 
oder etwas anderes zu WOLLEN ODER 
ZU EMPFINDEN, als das, was ist und 
kommt und wird! RÜCKSCHAU 
HALTEN IST ZUTIEFST gefährlich UND 
NOCH GEFÄHRLICHER und absolut 
strafrechtlich zu verfolgen ist, DASS 
ÜBER WETTERVERHÄTNISSE aus der 
Vergangenheit und 
AUFZEICHNUNGEN DARÜBER die 
BREITE MASSE damit beauftragt wurde, 
MONDPHASEN als beeinträchtigend 
oder förderlich für ETWAS 
anzuerkennen oder RÜCKSCHLÜSSE zu 
ziehen, weshalb WETTER ERSCHEINT 
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und wie man DIESES für DIE ZUKUNFT 
nützen könne! 
 
WESHALB DIE GLETSCHER schmelzen 
ist EINFACH ZU ERKLÄREN – ohne, 
dass man TEURE ABORDNUNGEN 
aussendet und damit UNSER LAND 
schon mit dem BETRETEN UND 
ANSEHEN VON DUNKLEN UND 
BESCHMUTZENDEN BLICKEN von 
„POLITISCH GESINNTEN oder 
PRIVATGRUND findenden“ belästigt 
und terrorisiert. MUTTER ERDE SPÜRT 
JEDEN EINDRINGLING… auch des 
NACHTS gemessen IN EUROPÄISCHER 
ZEIT!  
SO werden UNSERE 
GRUNDWASSERSPIEGEL immer 
geringer und die FLÜSSE, MEERE, SEEN, 
BÄCHER immer SCHMUTZIGER – 
aufgrund von UNSEREM 
UNVERANTWORTLICHEN 
VERHALTEN. Uns sagen wir, weil wir 
AUCH NOCH EINIGES VON DEM 
NUTZEN MÜSSEN, was wir IN 
UNSEREN HEILIGEN GÄRTEN dann 
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NIE MEHR BRAUCHEN UND 
VERWENDEN. DAS dauert noch etwas, 
DA ERST DIE VERSCHMUTZUNG und 
stets nur VERSUCHTE KLÄRUNG mit 
immer MEHR CHEMIE in den 
AREALEN, wo das „NIEDERE VOLK“ 
alleingelassen wird, VOR AUGEN UND 
NASEN geführt werden MUSS und so 
auch DIE AUSWEISUNG anders schön 
wird… TÄGLICH GEHEN MEHR 
SACHVERSTÄNDIGEN GUTACHTEN 
EIN – ohne DAS WISSEN dessen, DER 
DIE ERDE ERSCHAFFEN HAT und stets 
den EINZIGEN SACHVERSTAND 
HAT… ohne andere APPERATUREN, 
als die REIN NATÜRLICHEN, die ER 
ERSCHAFFEN hatte!  
 
MÖGET IHR EUCH AN UNSEREN 
VATER ERINNERN und eure 
blödsinnigen Gedanken an AVATARE 
und GÖTTER und deren Boten – die 
Engel – besser weglassen und EUCH 
DARAUF besinnen, woher auch EURE 
FRISCHLUFTZUFUHR und das 
TAGESLICHT kommt. DASS SICH 
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GANZ VIEL GUTES  ereignet, wurde 
direkt aus der NATUR gesendet – auf 
REIN NATÜRLICHEM WEG… es ist 
beinahe so, wie in den MÄRCHEN, 
SAGEN und 
TRADITIONSGESCHICHTEN, mit denen 
man den MENSCHEN heute noch – 
bewusst und gewollt – ANGST machen 
möchte! EINE DUNKLE KRÄHE 
krächzte, so als HÄTTE MAN DIESE 
ENTDECKT und daher DEN 
VATERLANDSVERRAT! So hat man sich 
in den FALSCH VERSTANDENEN 
FREIHEITSRECHTEN in UNSEREM 
VATERLAND called ERDE vieles 
angeeignet, was UNS MENSCHEN NUR 
gehört – uns, die die NATUR 
WAHRHAFT lieben und diese 
WERTSCHÄTZEND ansieht und 
annimmt und BESCHENKT durch unsere 
FREUDE für das immer FRÜHERE 
ERBLÜHEN SEINER GESCHENKE, die 
NUR MUTTER ERDE uns schenken 
kann! AUCH STIMMEN wurden 
verfälscht und bei ANRUFEN und 
MUSIKVERANSTALTUNGEN immer 
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einmal GETESTET, ob es noch jemand 
FÜHLEND spürt, DASS DIES SO IST! ES 
gibt ZU VIELE BITTERE 
ERKENNTNISSE, um diese 
NAMENTLICH aufzuführen. ES GIBT 
NICHT EINEN FERNSEHsender oder 
NACHRICHTENKANAL – in welchen 
WEGEN AUCH IMMER – die in der 
ZUKUNFT, die nun nur noch DIE 
UNSRIGE, die NATÜRLICHE IST, noch 
DULDUNG findet. DIE NATUR 
BRAUCHT DERLEI NICHT. DIE SEELE 
wird wieder ALLE WEISHEIT für ALLE 
NATURERSCHEINUNGEN erhalten 
und so unsere inneren Kinder immer 
mehr Freude und ERBLÜHEN von 
Überraschungen erkennen! 
 
HEILIG SEI UNS NUR NOCH SEIN 
LEBENSWERK und alle ganz natürlichen 
Strömungen, denn man kann im 
INNEREN keinen STROM spüren… es 
ist leider so, dass man immer mehr 
erkennen muss, dass das Wort für Wort 
lesen und KREUZWORTRÄTSEL lösen 
und das ZEIT VERTRÖDELN dazu 
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geführt hat, dass es KAUM NOCH KLAR 
DENKENDE gibt, die VON SEINER 
SEELE noch erreicht und geführt werden 
können! ES IST MIR DIE GRÖSSTE EHRE 
UND WERTSCHÄTZUNG, dass ER MIR 
GIBT, EUCH ALLEN ZU HELFEN, unser 
aller schlimme Vorleben zu vergessen 
und uns nur noch der HINGABE an die 
ENTWICKLUNG unserer eigentlichen, 
hilfreichen Qualitäten widmen, damit 
WIR SPÜREN, wie schön FREIE ZEIT ist 
IM LICHT DER SONNE und der 
HERRLICHKEIT DER NATUR… in 
tatsächlicher FREIHEIT ohne störende 
LEUTE und GERÄUSCHE und 
SCHWEISSTREIBENDE 
ERINNERUNGEN! 
 
BRUNO GRÖNING sagte gerade in 
seinem BERICHT ÜBER DAS 
WEIHNACHTSZEIT sehr eindringlich, 
WIR MÖGEN UNS SEHR GENAU an 
die HEILIGE SCHRIFT der RELIGIONEN 
erinnern und diese GANZ GENAU 
BEFOLGEN – GANZ GENAU!  WIR 
KÖNNEN AUCH ohne Religionen 
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DIESEN EINEN WEG FINDEN – den, 
ohne GOTT – und DOCH BRAUCHT ES 
DIE SONNE ÜBER UNS und so das 
Anerkenntnis, dass WIR NUR ALS KIND 
Zutritt IN SEIN HIMMELREICH 
erhalten und so auch, dass WIR ALLE 
NICHT WISSEN KONNTEN, was wahre 
BOSHAFTIGKEIT und 
HINTERLISTIGKEIT bedeutet und 
welche BEDEUTUNG LIEBE UND 
WAHRHEIT in ein und derselben Person 
bedeutet hätten oder diese an zwei 
verschiedene Frauen zu binden… über 
den Weg der STIMME VON JESUS über 
MICHAEL ELRAHIM AMIRA! 
 
In wie vielerlei Wegen wir vom 
ERWACHEN und ERLEUCHTETSEIN 
abgehalten wurden und noch werden? 
WIR HÄTTEN NICHT GENÜGEND 
ZEIT und RUHE ZUM HINHÖREN 
UND AUFNEHMEN gefunden! DAHER 
HAT DIE SCHÖPFUNG meine HÄNDE 
und viele andere vielleicht genutzt, um 
DIE WAHRHEIT in LIEBE 
wiederzuerinnern – wieder und wieder 
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kommen die WELLEN wie bei EBBE 
UND FLUT!  
 
EBBE und FLUT gibt es möglicherweise 
NUR SO LANGE, wie die EBBE in den 
FINANZIELLEN Märkten gibt – OHNE 
NOCH EINE FLUT zu erhoffen. SO 
KÖNNTEN DANN DIE 
WASSERRESSERVATE (PRIVATER 
NATUR) genutzt werden, ALLEN 
ETWAS davon zukommen zu lassen, um 
die GESCHMACKSVERÄNDERUNG zu 
bemerken. Während SEINE KINDER – 
auch die Tiere – die Gefahr und 
Auswirkungen empfangen (FÜR IHN), 
um zu erkennen, was IN SEINER 
NATUR alles nicht in ORDNUNG WAR 
UND JETZT IST – haben sich 
NICHTSNUTZE vielerlei angeeignet, was 
zu IMMER MEHR PROBLEMEN führte. 
DIE CHEMIE aus allen Gewässer 
herauszufiltern, ist in etwa so, wie all das 
ALLGEMEINGEDANKENGUT von all 
den SCHEREREIEN und 
PROBLEMBILDUNGEN und 
SCHMERZGEDANKEN und MÜSSEN 
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müssen und ZUKUNFTSÄNGSTEN und 
ENGPÄSSEN finanzieller Natur und 
WÄHLERVERANSTALTUNGEN und 
MÜLLENTSORGUNGEN und 
BELASTUNGEN durch 
MÜLLERNÄHRUNG  körperlicher UND 
vor allem GEISTIGER Natur abzusperren, 
dass es NUR DAHIN KOMMT, wo selbst 
das KLARSTE WASSER KEINE 
REINIGUNG mehr bringen kann, um 
noch RESTBESTÄNDE von 
MENSCHSEIENDEN hervortreten zu 
sehen! 
 
DIE GLETSCHER schmelzen für UNS… 
einerseits, damit wir nicht mehr frieren 
müssen und andererseits um DAS 
WASSER wieder sauberer zu machen und 
den GRUNDwasserspiegel anzuheben. IN 
DER NATUR gibt es kein FÜR und 
WIDER – da gibt es nur das STETE 
fließen UND HILFREICH SEIN. Solange 
wir VERSTANDENDENKENDE – ohne 
GESPÜR – in irgendwelchen 
SELBSTERSCHAFFENEN 
FÜHRUNGSETAGEN und LEVELTUM 
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in den ROBOTERETAGEN finden und 
beleuchtete KARREN und SIRENE 
führende WAGEN mit Beschriftungen, 
die IRREFÜHRENDE angebracht hatten, 
finden und beobachten, ist noch etwas 
VERDECKTE ERMITTLUNG erforderlich. 
DOCH GPS ist schon lange veraltet und 
die SATELLITEN können von DEN 
UNSRIGEN so eingestellt und 
VERSPIEGELT werden, das bald wirklich 
nur noch EINZELNE spüren, WIE 
WICHTIG ES IST, WAHRHAFT 
GLAUBHAFTE zu finden und DIE, die 
für die GANZE MENSCHHEIT fühlend 
DA SIND, um Veränderungen 
HERBEIZUFÜHREN. 
 
UNSERE ERDE – der LEBENSRAUM 
FÜR ALLE – ist in tatsächlicher 
GEFAHR! Und WIR ALLE MIT IHR! 
JETZT! Wir brauchen einander und 
MÜSSEN AUF ALLES VERZICHTEN, 
was das WASSER und die LUFT 
verunreinigt. WIR KÖNNEN KEINEN 
LIFT IN DEN HIMMEL oder ins 
UNIVERSUM BAUEN, um zu sehen, was 
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ÜBER DEM LUFTRAUM FÜR 
FLUGZEUGE für tatsächliche 
GEFAHREN FÜR UNS ALLE LAUERN! 
Doch es GIBT WUNDERBARE 
MENSCHEN, die ihre PRIVATEN 
RAUMFÄHREN zur Verfügung stellen, 
um ALLES ANZUSEHEN und 
LÖSUNGEN für uns ALLE ZU FINDEN! 
 
Interessieren SOLCHE WICHTIGEN – 
alle betreffenden - Nachrichten noch 
IRGENDWEN? Wir haben immer mehr 
ringsum auf der ERDE beklemmende 
Gefühle und MUTTER ERDE ist DIE 
EINZIGE, die das WEIBLICHE 
BAROMETER noch in BALANCE hält!  
WAS TUN? Es nützt uns nichts, zu 
wissen, ob ZEUS solcherlei Worte sprach, 
sondern NUR UNSER RÜCKBESINNEN 
auf unsere wahre NATUR und so das 
GESCHENK DER GEFÜHLE UND 
QUALITÄTEN, die einst ALLE 
MENSCHEN HATTEN!  
 
VATER  - DU NUR… NUR DU hast 
DIESE KLARHEIT UND WEISHEIT. LASS 
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MICH WISSEN, was DEINE TOCHTER 
TUN KANN für DICH und alle, die DU 
NOCH ERREICHEN kannst und auch, 
wie wir die HINTERLISTIGEN 
AUSSCHALTEN und deren VERSTECKE 
ausfindig machen, um die TICKENDEN 
ZEITBOMBEN zu finden, die Mutter 
Erde in meine NÄCHTLICHEN 
EMPFINDUNGEN und GEDANKEN 
sendet…! MEINE LIPPEN sind mal 
ausgetrocknet, als gäbe es bald einen 
SCHRECKLICHEN WINTER – das 
könnte auch mit dem als 
UMWELTSCHUTZPAPIER getarnten 
PINGUINVERANSTALTUNGEN in der 
ANTARKTIS zu tun haben, die man auf 
SCHULHEFTE druckte… ODER AUF 
DIE WACHSENDE 
WASSERKNAPPHEIT hindeuten 
(AUCH IN DEN GEHIRNAREALEN)!  
 
WER mich noch nicht kennt – also was 
DIESE WICHTIGE ARBEIT BETRIFFT – 
MEIN VATER NUTZT MEINEN 
KÖRPER, so wie den der ERDE (DA 
DIESE NICHT SPRECHEN KANN – 
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jedoch FÜHLEN WIE EINE FRAU!) und 
es gibt mich als AUTORIN Ines Evalonja 
UND AUCH ALS lebende Frau in der 
WIRKLICHKEIT mit dem NAMEN INES 
DONATH und dem MÄDCHENNAME 
SCHREBER, lebend in der in SACHSEN 
befindlichen KLEINstadt Meissen seit 
über 5 JAHREN und seither ist es 
NICHT MÖGLICH geworden 
VIELZÄHLIGE HILFERUFE und BITTEN 
nicht weiterzugeben und mir 
ANTWORTEN zu geben, DIE FÜR ALLE 
WICHTIGER und WICHTIGER 
WERDEN. SO sagt man auch, DASS ES 
NUR SEINE TOCHTER ist, die, der 
SONNE, die diese FEINEN SINNE VON 
IHM ERHALTEN HAT, um alle Sorgen 
und Nöte zu erkennen und 
auszuradieren. DOCH DAS MACHT 
DANN WIEDER DIE SCHÖPFUNG 
gemeinsam! Manchmal ist es DERZEIT 
absolut wichtig, für KLARE 
VERHÄLTNISSE ZU SORGEN, weil man 
EINFACH NICHT BEGREIFEN WILL, 
dass wir ohne die NATUR nicht leben 
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können UND DIESE OHNE IHRE 
MENSCHEN nicht leben KANN!  
 
WIE konnte es geschehen, dass die 
EINST SCHÖNE SPRACHE so 
verkommen und verrucht und 
zunehmend nur noch ABSTOSSEND zu 
nennen ist? ES IST WIE DER ABSCHIED 
von Anrufbeantwortern, 
BESTELLUNGEN BEIM UNIVERSUM, 
unsinnigen 
AUFTRAGSBEARBEITUNGEN, 
VERABREDUNGEN, 
VERANSTALTERN, 
gesundheitserhaltenden 
MASSNAHMEN und VOR- und 
NACHSORGUNGEN, die ALLE 
MUTTER ERDE und IHRE GESCHÖPFE 
stören und das ALLGEMEINE 
WELTKLIMA wieder auf ein erträgliches 
WÄRMENIVEAU zu bringen. WAS 
MACHT DAS HEUTIGE LEBEN 
WIRKLICH SCHWER?  
 
ALLES… und wir waren der MEINUNG, 
dass es nur wichtig ist, HAPPY zu sein 
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und sich ALL DAS GUTE ZU 
GÖNNEN… ohne je ERINNERN zu 
können, weshalb uns DAS LEID 
ANDERER nicht stört oder 
ZUNEHMEND STÖRT… und das ist 
ALLES VORPROGRAMMIERTE 
MASSENWARENHERSTELLUNG, die 
wir NIE GEWÄHLT hätten, wenn man 
uns nicht von den NERVEN der 
HIRNAREALE getrennt hätte, die 
UNSER MENSCHENBEWUSSTSEIN 
hätten stärken können und so ALLE 
SINNE, die wir ALLE BRAUCHEN und 
so auch den GEBRAUCH unseres 
WILLENS für ALLES RICHTIGE!  
 
ES GIBT NUR EIN LEBEN für UNS 
ALLE. DIE EINEN WERDEN STERBEN – 
das wird diese erst dann stören, wenn 
man diesen das 
ERINNERUNGSVERMÖGEN 
WIEDERSCHENKT und man sich schon 
in der EISIGEN LEICHENHALLE 
befindet… ES IST WAHR und es gibt 
auch AUFGEBAHRTE, die noch zum 
LEBEN gebracht werden können, wenn 
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es NÖTIG WÄRE, zu erkennen, dass ES 
NICHT EIN EINZIGES MAL erlaubt war, 
AUCH NUR EINEN 
MENSCHENKÖRPER ZU 
VERBRENNEN und deren ASCHE in 
URNEN ABZUFÜLLEN oder die 
„LEICHNAME“ in SÄRGE zu geben. DA 
ERINNERT sich mir gerade EINE 
ABSOLUTE GESCHMACKLOSIGKEIT 
auf offener STRASSE, als man auch mich 
fragte, WAS MEINE MEINUNG DAZU 
WÄRE, dass ein ansässiges 
FRIEDHOFSUNTERNEHMEN einen 
Sarg oder eine 
BESTATTUNSGMETHODE Angela 
Merkel nennen wolle. IST ES ERLAUBT, 
einen MENSCHEN – ohne die 
MÖGLICHKEIT dem zu ENTRINNEN – 
anzureden auf SOLCHERLEI ohne die 
SEELE bewusst zu SPÜREN und was es 
MIT ALLEN MENSCHEN MACHT. 
SPASS ist absolut töricht? NEIN ES 
VERÄNDERT UNSERE 
HIRNSTRUKTUR und hinterlässt immer 
mehr BLUTSPUREN und 
KALTHERZIGKEIT und ungeahnte 
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MÖGLICHKEITEN dort, wo man immer 
noch von BESSEREN HÄUSERN und 
dergleichen träumt in dem MAN 
LOTTOINHABERN Zettel und SCHEINE 
hingibt. VIELES klingt ein wenig wie 
GEHEIME BOTSCHAFTEN und die 
brauchen DERZEIT VIELE 
ERDBEWOHNER, die mit ÖL heizen 
und sich NICHT AN DIE BERGPREDIGT 
AUF DEM ÖL der WAGHALSIGEN 
erinnern, die man JESUS in den MUND 
legte! 
 
NATUR…!  
DU FÜHRST UNS STETS NUR RICHTIG 
und mit offener SEELE und dem 
PASSENDEN EINZIGEN FACHMANN 
für die ERDE bewegt man sich SEHEND 
für ALLES weltumfassend!  
 
IN meiner ZIMMERORCHIDEE waren 
ZWEI Grashalme gewachsen. Darüber 
berichteten wir schon ! Nun ist noch ein 
kleiner DRITTER dazu gekommen. 
SCHEINBAR nebensächlich und 
uninteressant. DOCH FÜR DIE, die 
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inzwische FÜHLEN, wie VORGERÜCKT 
DIE STUNDE der VEREINIGUNG der 
SEELENGEFÄHRTEN ist und dass 
MUTTER ERDE DERZEIT und auch erst 
einmal LANGE NICHT (Und das schon 
seit über 2000 Jahren) keinen 
NACHWUCHS wollte, damit DER 
GARTEN EDEN Vorrang hat und man 
sichwieder SO ZU VERHALTEN LERNT, 
wie es sich als MENSCH gehört. 
 
ZWEI und ein NACHWUCHS. Und 
nochmal ZWEI und ein NACHWUCHS. 
Daraus ergaben sich dann EINE NEUE 
KLEINE WELT mit ZWEI neuen 
SEELENGEFÄHRTEN – stets geführt 
von NUR DER SCHÖPFUNG wann es 
RICHTIG IST, einen NEUEN 
MENSCHEN zu empfangen. DIE 
NATUR IST SIMPLE zu begreifen. DOCH 
WELCHER SIMPLE hat diese AREALE 
IM GEHIRN kaputt gemacht, die uns wie 
HASEN RAMMELN liessen oder uns 
SCHLIMMER ALS DIE TIERE BRETTER 
VOR DEN KOPF stiessen oder WAS 
WOLLT IHR NOCH HÖREN – ALLE 
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MENSCHEN – dass wir endlich 
beginnen, unser FEINES FÜHLEN zu 
erinnern und warum es heißt, WIR 
SOLLEN ERST EINMAL WIE BRUDER 
UND SCHWESTER leben… in FREUDE 
das GLÜCK spürend, dass wir WIEDER 
LEBEN DÜRFEN im fließenden GESPÜR 
für die NATUR und UNS und ALLES 
WEGLASSEND, was sich mal BÖSE oder 
UNGUT anfühlte! 
 
DAS GELDDENKEN und das 
ABLEHNEN oder ANNEHMEN von 
Macht – so ist jede Firma anzusehen und 
jeder Haushalt – bringt UNS ALLE 
NICHT WEITER, sondern hält uns AB, 
uns SELBST und MUTTER ERDE zu 
helfen und so auch VON ALL DEM 
WAHRHAFT SCHÖNEN und so auch 
VON UNSEREN WIRKLICHEN 
GEFÄHRTEN, die ALLE spüren, dass 
WIR UNS ENDLICH treffen möchten für 
DAS ALLES UMFASSENDE GLÜCK als 
KIND in SEINER WUNDERWELT! 
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SOGAR die HUNDE wären besser 
ERNÄHRT mit GRAS und 
GRÜNFUTTER und immer einmal 
wieder sieht man auch einen 
GEFÄHRTEN. WIE KANN ES SEIN, dass 
immer mehr SCHUND in die Körper 
gelangt – das betrifft auch LITERATUR, 
und MUSIK und KUNST und KULTUR 
und ANSICHTEN rings um… ES IST 
NUR UNSER UNVERMÖGEN, zu 
unterscheiden, was RICHTIG UND WAS 
FALSCH IST – dies braucht man AUCH 
NOCH in der NATUR. DOCH DANN, 
wenn durch IHN ALLES BESEITIGT ist, 
wird die ÄUSSERE Aufräumarbeit für die 
einsetzen, die die MÜLLBERGE 
produziert haben und die FRECHHEIT 
besitzen, daraus wieder etwas zu 
produzieren, was diese UNSERER 
HEILIGEN ERDE in Rohrleitungen 
spritzen, um es als ETWAS ZU 
VERKAUFEN, was man uns 
EINTRICHTERTE in die Gehirne, was wir 
DRINGEND brauchen… 
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IST DIE ERDE INZWISCHEN HOHL, 
nachdem man sie beinahe aller 
SCHÄTZE beraubte und wie lang dauert 
es noch, bis die ÜBERLASTUNG durch 
immer mehr HÄUSER und überhöhte 
Bauten den UNTERGRUND 
zusammenbrechen lassen? NICHT, dass 
UNS DAS stören würde, denn dann 
WÄREN DIE, die das ERSCHAFFEN 
haben, genau dort, wo sie hingehören 
und die LÖCHER GESTOPFT!  
 
ZWILLINGStürme oder LIEBER EIN 
EINZELNER? Ist letztlich GLEICH 
BELASTEND geworden… FÜR UNS 
LICHTET SICH JEDOCH alles immer 
mehr… DENN WENN DIE KRAFT 
zwischenDIESEN beiden wieder fließt, 
SPÜREN AUCH ALLE ANDEREN – und 
das KONNTEN NUR ALLE DREI 
GEMEINSAM herbei- und weiterführen. 
UND DAFÜR und für noch SO VIEL 
MEHR danken wir einander und ALL 
DENEN, die nicht ein so lala „LEBEN“ 
vorzogen, sondern SICHIMMER MEHR 
unserem STILVOLLEN Miteinander 
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annähern und DAS ALLEINSEIN als eine 
vorübergehende ERSCHEINUNG 
ansehen, denn DER MENSCH IST KEIN 
EREMIT und NIEMALS für ein 
SINGLEDASEIN gemacht worden! ZU 
ZWEIT – immer die beiden 
RICHTIGSTEN – geht das LEBEN IN DIE 
HIMMLISCHEN REGIONEN, die doch 
IMMER NUR AUF DER ERDE fühlbar 
sind und bleiben! 
 
IM WELTALL gibt es keinen 
SAUERSTOFF und KEINEN EINZIGEN 
PLANETEN, der nah genug ist, um 
DORT HEIMAT oder LEBEN ZU 
FINDEN! Es kann auch NICHTS 
SCHÖNERES ERSCHAFFEN werden, als 
einen NATÜRLICHEN LEBENSRAUM 
und das kann man auch über jede Frau 
und jeden Mann sagen! LIEBER nur ein 
wenig GESCHMACK, als gar keinen – 
LIEBER ein wenig GESPÜR für die 
NATUR und deren 
HIMMELSERSCHEINUNGEN, als nur 
noch KUNSTBLUMEN und 
ANTIQUARISCHE UMNEBELUNGEN, 
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lieber UNGEPUTZTE SCHEIBEN, als 
ständig die DESPLAYS und 
MATTSCHEIBEN vor den Augen .- 
wozu auch gelaserte Augen, Brillen, 
Haftschalen für die Augen zählen. EIN 
GLAS auf dem Boden, welches FEUER 
fängt, ist ebenso gefährlich, wie dieses 
VOR DEN AUGEN! Für den natürlich 
eingestimmten und eingestellten 
Menschen kann NICHTS gefährlich 
SEIN, denn die SCHÖPFUNG bringt 
stets alles auf IHRE WEISE IN 
ORDNUNG!  
 
MORGENS auf meinem Spazziergang 
begrüsste mich die QUELLE ALLEN 
LEBENS – die SONNE und wir tauschten 
uns über die GOLDENE ENERGIE aus – 
mit geschlossenen und offenen Augen. 
NUN SCHREIBEN WIR und es regnet – 
klärendes WASSER für 
SCHMUTZENERGIE und auch die 
BEREINIGUNG der 
SCHMUTZGEWÄSSER … 
FREUDENTRÄNEN des HIMMELS, dass 
KINDER aufwachen und MITHELFEN, 
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dass UNSERE HIMMLISCHE MUTTER 
und unser HIMMLISCHES LEBEN ein 
COMEBACK erhält… EIN ERBLÜHEN 
der EXTRAKLASSE… EIN 
WIEDERAUFERSTEHEN der GROSSEN 
Menschenseelen in MEIST KLEINEREN 
KÖRPERN, deren KRAFT MAN 
JEDOCH MEIST unterschätzt!  
 
Müssen wir IRGENDWEM etwas 
beweisen? IN UNSEREM HEILIGTUM 
LEBEN und so auch in MEINES VATERS 
HEILIGTUM NIE! WIRKLICH NIE! Da 
sind wir, wie wir sind und FÜHLEN UNS 
EINFACH nur wohl. Dennoch fragt man 
mich, wieso die BABYS und MENSCHEN 
immer grösser und VORLAUTER 
geworden sind… GUTE FRAGE! HAT 
VIELLEICHT auch mit dem zunehmden 
GIFT UND DEM VIEHZEUG zu tun, was 
man in UNERZOGENER WEISE denen 
erinnert, DIE IM HEILIGTUM LEBEN nie 
damit in SCHLECHTER WEISE 
kontrofntiert worden waren. DOCH ER 
weiss DIE ANTWORT STETS und lässt 
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mich lächelnd sagen: FRAGT EURE 
SEELENQUELLE!  
 
Beachten wir mal folgendes: MUTTER 
ERDE spürt JEDE 
BODENERSCHÜTTERUNG und so ist 
auch EIN GRASHALM fühlend… AUCH 
WENN ES DUMME und BESSERWISSER 
nicht glauben, ist die NATUR 
DENNOCH fühlend für ALLES und 
JEDEN! So ist es auch nicht egal, ob wir 
auf BLUMEN HERUMTRETEN oder uns 
RÜCKENMASSAGEN von 
ASSIATINNEN machen lassen und 
denken, dass, wenn diese uns AUFS 
KREUZ STEIGEN oder überhaupt solche 
STUDIOS eröffnen, dies auch nur 
IRGENDWEM förderlich oder 
DIENLICH IST! 
 
AN UNSERE KÖRPER kommt 
NIEMAND MEHR HERAN. DAS 
GEBEN WIR AUF DIESEM WEG 
nochmals ALLEN BEKANNT, die immer 
noch in dem IRRGLAUBEN leben, dass 
man auch nur IRGENDEINE Verfügung 
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oder ein PAPIER braucht oder erschaffen 
könne, um sich an ORGANEN ODER 
UNSERER HAUT oder unseren SINNEN 
oder AUGEN vergreifen zu können – 
DER MENSCH IST FREI und STETS in der 
LAGE, dass ALLEIN DIE NATUR UNS 
HILFT. Auch wenn GESETZE vielerlei 
erlaubt und legalisiert hatten, EINE 
GMBH und WELTWEITE 
FIRMENGRUPPE hat keinerlei Rechte 
mehr JEDOCH INZWISCHEN 
UNFASSBAR viele PFLICHTEN 
BEKOMMEN – auch was die NUN 
IMMER MEHR SICHTBAREN 
DATENKONTEN mit anhängenden 
„FLEISCHPROBEN aus unseren Körpern 
und anderem sonstigen Material“ – 
betrifft!  
 
WIR HABEN keinerlei NOT erschaffen, 
sondern BEFREIEN ALLE DAVON! So 
DAS KUNSTGEHIRN ausgeschaltet ist, 
wird ALLEN BEWUSST und KLAR, was 
wirklich FALSCH WAR im STAAT 
Dänemark und so überall in den 
OHNMACHTSZENTRALEN… UNSERE 
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KINDER WERDEN ES UNS DANKEN! 
Es gibt DERZEIT keinen WICHTIGEREN 
RUF und so ist MENSCH WERDEN zur 
einstigen und auch EINZIGEN 
BERUFUNG geworden! 
 
WIR VERSTEHEN… und brauchen keine 
AHNUNGEN und ANGST mehr 
auszuhalten. OHNE UNSEREN VATER 
JEDOCH wären AUCH WIR verloren 
gegangen und DER VERWESUNG 
preisgegeben… DIES ZEIGEN VOR 
ALLEM DIE ÄUSSEREN 
ERSCHEINUNGEN der BÄUME an – 
doch wen interessiert schon DIE 
NATUR, die stets hilfreich ist, wovon 
MUTTER ERDE und DIE MEISTEN schon 
befallen waren – INNERLICH!  
 
ALLES kann uns immer nur SO 
WICHTIG sein, wie DIESES uns wichtig 
SEIN LÄSST. DIES zu begreifen, bringt 
uns RECHT SCHNELL heraus aus all den 
NETZEN und NETZWERKEN und 
BEKREUZIGUNGEN der 
VERGANGENHEIT… und diese fallen 
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UNS dann immer mehr auf UND ALLE 
ERKENNEN dann dasselbe und SO 
WIRD ES EINFACHER UND 
EINFACHER unserem WEG treu zu 
bleiben! GERADE hat mein KIND – das 
INNERE – sich eine KUGEL Vanillieeis 
bestellt, mit SAHNE und zwei Stäbchen 
aus Schokolade (ZUGABE des Hauses). 
SO GANZ auf alles verzichten, macht 
nicht SÜCHTIG NACH ETWAS, sondern 
zeigt uns, dass DAS NIEMALS 
NATÜRLICH IST! So können WIR 
DERZEIT nur nutzen, was UNS 
GEGEBEN IST, zu wählen. ERDBEEREIS 
hat meiner Zunge eine PELZIGE 
ERSCHEINUNG auf der Zunge beschert. 
DIE SONNE SCHEINGT und der Regen 
hat noch nicht aufgehört… der 
REGENBOGEN ist in meiner SEELE und 
mein KIND WÜNSCHT, dass ANDERE 
NUR EINMAL MEINE FREUDE 
SPÜREN, wenn diese einen SEHEN!  
DAS VANILLEEIS scheint mir gutzutun 
– vielleicht noch die BESTE WAHL… da 
VANILLE vielleicht NOCH KEIN 
ERSATZSTOFF ist. DOCH WIR WISSEN, 
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wir reden uns das MEISTE NOCH 
SCHÖN, um uns nicht GANZ SO 
SCHLECHT ZU FÜHLEN und irgendwie 
noch ein wenig in diese „WELT“ zu 
gehören, von der wir uns jedoch 
SOFORT VERABSCHIEDEN WÜRDEN, 
wenn UNSER VATER uns mitnimmt IN 
SEINE NATÜRLICHE oder Er… dieser 
EINE!  
 
WIE wäre unser LEBEN REICH, wenn 
NICHTS EINE BENENNUNG oder 
BEZEICHNUNG hätte! Je mehr wir uns 
DIESEM SEIN ALS KIND ANNÄHREN 
und uns von ALLEN UND ALLEM 
VERABSCHIEDEN, was UNS WEISEN 
einreden SOLLTE, es wäre wichtig 
Bildung zu haben, UMSO SCHÖNER 
UND STRAHLENDER wird unser 
ERLEBEN! ERINNERN wir uns AN DEN 
KLEINEN PRINZEN – er endete in der 
WÜSTE, weil er etwas HERAUSFINDEN 
WOLLTE, was ihm bereits DAS LEBEN 
gekostet hatte und so auch SEINER 
GEFÄHRTIN!  
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WIR SIND IN EINER ABSOLUTEN 
EINÖDE gelandet – in allen 
LEBENSBEREICHEN. Doch UNSER 
LEBEN war es NIE – immer waren WIR 
DER NATUR OFFEN UND SO AUCH 
DEM WILLEN, FREUDE zu geben UND 
NUN AUCH DER ABSOLUTEN 
WICHTIGKEIT, diese von DER NATUR 
NUR NOCH zu empfangen! Einfach war 
es NICHT, diese WENDE im INNEREN 
zu unterstützen und die WAHRHEIT 
erinnert zu erhalten UND DIESE NUN 
MIT DER WELTENSEELE zu HALTEN – 
stets präsent! SO WERDEN 
EHRLICHKEIT und sonstige 
CHARAKTEREIGENSCHAFTEN zu 
etwas, was von uns stets verlangt wurde – 
doch es waren stets die, die 
WOLLENDEN, die fernab von all dem 
waren und sind, DIE DIESE WEISHEITEN 
und GEFÜHLE noch NIE oder nur HIN 
UND WIEDER MAL zutage brachten!  
 
EIN BEWUSSTSEIN für UNSERE ART 
UND WEISE der LIEBE und deren 
BERÜHRUNGEN für uns und durch 
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UNS zu erhalten, ist nichts, was wir 
ERLERNEN, ERLESEN oder in anderer 
WEISE besorgt bekommen! ALLES ist 
EIN GESCHENK VON IHM… und so 
AUCH von UNSERER MUTTER!  
 
AUF ERDEN ist quasi nichts UNS 
ERSICHTLICHES, was DIESE FEINE 
LEBENSWEISE als etwas 
LOHNENSWERTES in den inneren und 
äußeren FOKUS RÜCKT. Und das war 
und ist gewollt, DENN WAS MAN 
NICHT KENNT, kann man nicht 
wählen. Und alles, was zu wählen war, 
war IMMER NUR DAS FAST GUTE oder 
STETS SCHLECHTE, weil ALLES AN DIE 
FIRMA UND MACHT UND GELD 
gebunden worden war – auch UNSER 
HEILIGTUM ERDE! DOCH JETZT ist 
UNSER LEBEN… und JETZT scheint die 
SONNE und JETZT lässt ER mich lächeln 
und MEINE AUGEN SEHEN DIE 
SONNE Golden STRAHLEN und meine 
FREUDE – die auch die SEINE IST und 
die IHRE verbindet mich schon mit den 
SCHRITTEN NACH DRAUSSEN und das 
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WUNDERVOLLE GEFÜHL, Wärme zu 
spüren und das FLIESSEN der richtigen 
Lebensenergie!    
 
Manchmal verbindet sich MEIN KIND 
mit anderen Kindern – mit dem 
WUNSCH, dass diese sich verbinden und 
IN DER JETZT ZEIT meine, was auch 
SEINE FANTASIE IN NATÜRLICHER 
WEISE IST, erinnert erhalten UND EIN 
oder MEHRERE Plüschtiere oder auch 
REALE TIERE nutzen, um die MUTTER 
NATUR „anzurufen“, die STÄRKE zu 
erhalten, um DURCHZUHALTEN!  
 
SO ist ein Delphin einer Firma mit mir, 
die diese als ENERGIESPENDER für 45 € 
verkauften und so auch ein kleiner BÄR 
– von Janosch – mit einem T-SHIRT mit 
der Aufschrift GLÜCKSKIND und dem 
Coverbild des Buches „GLÜCKSKIND – 
DIE GESCHICHTE EINER BESONDEREN 
FREUNDSCHAFT“ , welches mir 
geschenkt wurde. KANN ES SEIN, dass 
ein Plüschtier uns ENERGIE geben kann? 
NEIN – absoluter VERKAUFSTRICK 
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und GESCHMACKLOS in der Hinsicht, 
was uns alles für LÜGEN in den Weg 
gebracht wurde ALS HILFESUCHENDE, 
die doch NUR IN DIE NATUR GEHEN 
MÜSSEN, um keine NUMMER MEHR 
sind oder andere dazu zu machen! UND 
DOCH können solcherlei 
GEGENSTÄNDE durch UNS zu 
ENERGIEträgern werden, wenn WIR 
DIESE HOHE QUALITÄT aus der Natur 
erhalten haben!  
 
DOCH DIE SCHÖNSTE ENERGIE ist die 
des KINDSEINS… das SICH EINLASSEN 
auf die NATÜRLICHE Fröhlchkeit und 
die SICHT AUS DER KINDERSEELE, die 
uns auch NUR VON MUTTER ERDE 
gegeben werden kann. DER VATER hat 
eine andere WEISE der KINDLICHKEIT, 
die dann – wenn es DER RICHTIGE IST – 
auf uns übergeht und sich mit DIESER 
SCHÖNEN LEBENSART verbindet…!  
 
SO GEHT ES TATSÄCHLICH NUR um 
unser HÖCHSTES SEIN in abosluter 
HARMONIE mit der NATÜRLICHEN 
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SCHÖPFUNG und unsere OFFENHEIT, 
diese erinnert zu erhalten und in ihr 
HEIMAT zu finden. Es gibt NICHTS 
HEILIGERES, HEIL BRINGENDERES und 
SCHÖNERES. UND KEIN EINZIGER 
ANDERER MENSCH kann uns dies im 
AUSSEN vermitteln. ERST MUSS ES IN 
UNS WIEDERGEGEBEN sein von IHM – 
das TOR muss sich öffnen und dann 
„WEGGEZAUBERT WERDEN“, damit 
SEINE GANZE WELT WIEDER ringsum 
uns zu LEBEN BEGINNT und so auch 
WIR! 
 
So hat EINER einen solchen von mir 
erhalten und so auch schon einen 
kleinen – so wie ein zukünftiges KIND. 
So kann man mit solcherlei 
SPIELSACHEN viel erinnert erhalten und 
den GLAUBEN nähren und das Bärchen 
ist das GLÜCKSKIND, welches dann 
DIESE FREUNDE in der NEUEN 
WIRKLICHKEIT tatsächlich erleben darf! 
Und manchmal ist der BÄR so stark, wie 
DER VATER oder DER PARTNER, um 
die FREUDE festzuhalten und der 
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DELPHIN stupst mich manchmal an, um 
mich AN MEINE FREUNDE in den 
MEEREN zu erinnern und dass UNSERE 
SEELEN stets auf EMPFANG sind und so 
auch DAS AUSSENDEN, was wichtig ist 
und was VERÄNDERT WIRD!  
 
ES IST ANDERS, sich auf das KIND 
einzulassen, was wir SIND – in unserem 
HÖCHSTEN SEIN, gibt es NICHTS 
GRÖSSERES zu erreichen. WAS MACHT 
ES SCHWER, dies zu verwirklichen? 
KEINER KANN DAMIT ETWAS 
anfangen – man schämt sich, so zu sein 
oder mit ANDEREN zu so sein. UND 
DAS mit ANDEREN SO SEIN, ist AUCH 
RICHTIG… DAS MUSS ER UND WIR 
UNS ABGEWÖHNEN! Denn unser 
ABSOLUT einziges ZIEL MUSS NUN 
WERDEN – als ERINNERUNG zuerst in 
den SEELEN – DASS wir NUR ZU 
ZWEIT allein absolut glücklich SEIN 
KÖNNEN als MENSCH in der 
WUNDERWELT, die immer nur ZWEI 
absolut gleich beglücken kann – diesen 
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BEIDEN SEELEN nur, die ER 
zusammenführt!  
 
UND doch war es FÜR MICH absolut 
wichtig und auch bereinigend, dass mein 
LEBEN VON SO VIELEN 
UNTERSCHIEDLICHEN 
Glückserfahrungen – mit tatsächlichen 
Kindern oder Erwachsenen, in denen es 
erweckt werden wollte – getragen und 
verschönt geworden war. UND DA SAGE 
ICH IMMER WIEDER: ES GIBT nicht 
EINEN MENSCHEN auf der ERDE, von 
dem sich mir erinnert, dass DIESE FÜLLE 
UND WAHRHAFTIGE HERRLICHKEIT 
an erlebter Freude in 
UNTERSCHIEDLICHSTER WEISE, der 
mir und MEINEM POTENZIAL, welches 
VERWIRKLICHUNG FAND, gleicht!  
 
LEBEN ist spontan. IMMER WENN 
MAN ETWAS verursachenWILL, 
geschieht NICHTS VON DEM, was man 
LEBEN nennen oder spüren kann!  
DAS ENDPRODUKT von NLP und MLP 
und WILLENSSTARKEN und 
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BESSERWISSERN und POSITIV 
DENKERN und 
FAMILIENAUFSTELLERN und 
LEBENSBERATERN und LOVE 
REVOLUTIONÄREN und REIKI-
LEHRERN und ENGELMEDITATOREN 
WAR UND IST die fehlgeleitete 
KREATION, die die KREATUR 
hervorbrachte, die UNS MENSCHEN fast 
unsichtbar machte… DOCH ER UND 
DIE NATUR sieht und fühlt uns UND 
DAS IST DAS wahrhaft Interessante und 
SCHÖNE – denn WAHRHAFTIGKEIT 
ist dort ZUM TAGE gekommen, wo 
man LIEBER ALLE beiseite gelassen hat, 
UM IHN ZU FINDEN und so das 
GANZE HIMMELREICH und SEINE 
WAHRE LEHRE und so das PARADIES, 
welches NUR MIT IHM und DURCH 
IHN wiederentdeckt werden konnte und 
so auch wiederverwirklicht wird. 
SCHADE für alle, die TROTZ 
vergeblicher DENKZETTEL und 
ERINNERUNGEN und die STETE 
MÖGLICHKEIT an all das anzuschließen, 
was schon zu GLÜCK UND 
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WOHLGEFÜHL geführt hatte, denen 
FOLGTEN, die LIKS und 
KOMMENTATIONEN und 
LOBHUDELEIEN wichtiger fanden für 
SICH und das GESCHÄFT, als WAHRE 
FREUNDSCHAFT und so auch die 
MÖGLICHKEIT DER HILFE, die man 
hätte geben können IN ALLER 
LEBENSWEISE!  
 
DOCH DANN, wenn man so nachsinnt, 
IST MAN – also MEIN DU – zutiefst 
dankbar für die EINSAME 
WAHRNEHMUNG des STETEN 
SAMENS für das EINE und EINENDE… 
weil es IMMER WIEDER DARUM GEHT: 
 
WO WIRKT NOCH DAS 
EINSTUDIERTE oder EINGEGEBENE 
oder GEFILTERTE Programm und WO 
TRITT schon das GEFÜHL und DER 
SINNHAFTE MENSCH zutage… WO 
ERINNERT SICH das innere KIND, an 
den ANFANG glücklicher TAGE und 
das BEWUSSTSEIN dafür oder eine wahre 
SEELENGABE!  
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Aus demHerzen kann nichts gegeben 
werden, außer BLUT – der 
LEBENSSTROM in materieller Hinsicht, 
der durch unseren Körper fliesst mit 
VIEL MEHR DRINNEN, als die 
„GSCHEITEN“ dachten…!  
 
IMMER WIEDER sind wir dabei alles 
SICH REIMENDE und so auch 
BEKLEMMENDE und so auch ABSOLUT 
FALSCHE aus dem 
ROBOTERGEDÄCHTNIS – welches dem 
der ECHSEN und KROKODILE gleicht 
oder der von WINDOWS gestützten 
EXCEL-Tabellen und Säulen und 
POWERPOINT-Präsentationen oder 
sonstigen PUBLIKATIONEN, deren 
Schreibstil und 
VERÖFFENTLICHUNGSKONZEPT 
schon lange allen wirklich SCHÖNEN 
und HILFREICHEN GEIST aufgegeben 
hatte! GANZ ZU SCHWEIGEN vom 
WAHRHEITSGEHALT, denn den 
erhalten wir ja gerade ALLUMFASSEND 
selbst zu schmecken und zu spüren und 
zur ERINNERUNG an die 
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WAHRHAFTIGE BLÜTEZEIT des 
MENSCHSEINS. UND SO WEIT zurück 
reicht KEIN EINZIGES 
COMPUTERGEDÄCHTNIS und so auch 
keine SAMENBANK oder 
EIZELLENAUFBEWAHRER (ALLES 
ohne Einverständnis und WISSEN derer, 
von denen diese entnommen oder 
abgegeben wurde. MAN NUTZTE 
IMMER fadenscheinige Behauptungen 
oder ALLGEMEINE KONTROLLEN, um 
solcherlei in BESITZ ZU BRINGEN. 
MAN mochte ein paar KREUZUNGEN 
vornehmen und schauen, wie sich 
SOLCHERLEI künstlich befruchtete 
EMBRIONEN zu BILLIONEN 
vermarkten liessen – OHNE DEN 
SACHVERSTAND DER DER 
SCHÖPFUNG INNEWOHNENDEN 
SEELENgaben, die STETS NUR VOM 
SCHÖPFERVATER gegeben werden 
können. INSIDER wittern die GEFAHR 
und ERNÜCHTERUNG und so auch die 
eigene ENTLASTUNG oder 
BELASTUNG – das betriff 
KÖRPERLICHE Erscheinungen, die man 
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mal so GUT FAND oder gerade nicht 
ODER UNERKLÄRBARE SCHMERZEN 
– die Wissenschaft veröffentlichte ja des 
ÖFTEREN solche PHÄNOMENE, dass 
sich etwas, was von uns ENTNOMMEN 
wurde und woanders aufbewahrt mit 
VERSCHIEDENSTEN 
STROMBEHANDLUNGEN oder 
sonstigen EINWIRKUNGEN und 
BEHANDLUNGEN VERSORGT, sich 
auch auf DAS SANFTE WESEN auswirkt, 
von dem die UNFREIWILLIGE SPENDE 
kam. SO geht das auch um 
KNOCHENMARKSPENDEN – die NIE 
ZU EINEM TATSÄCHLICHEN 
HEILERFOLG FÜHREN KÖNNEN, 
jedoch ABSOLUT SCHMERZVOLL für 
den sind, der solcherlei gegeben hatte! Es 
betrifft PARADONTOSE-
BEHANDLUNGEN, die UNERLAUBT 
ausgeführt werden – weil DIESE SICH 
AUF DEN GESAMTEN WELTBESTAND 
NATUR auswirkt… zurückgehende 
GEWÄSSERränder – WIR WARNEN 
AUSDRÜCKLICH TÄGLICH dafür, zu 
ÄRZTEN UND DENTISTEN zu gehen 



 
414 

und auch in HOSPIZE oder HÄUSER, wo 
man ihnen erzählen will, du müsstest 
dich irgendeiner BEHANDLUNG oder 
OPERATION unterziehen! ALLES WIRD 
FOTOGRAFIERT und gefilmt, was 
AHNUNGSLOSEN zugeführt und 
angetan wird – und alles nur wegen ein 
bischen mehr KNETE und das 
KASSENSYSTEM! GESPRÄCHE werden 
ebenso angehört, wie empfangene 
BRIEFE mit den STRICKCODES UND 
den QUADRATEN, in die man uns 
hineinbewegen wollte. EINEN BRIEF ZU 
ÖFFNEN MIT DERLEI gilt mittlerweile 
schon ALS ANERKENNTNIS – doch 
woher wissen, wenn man NIE ALLES 
MITBEKOMMT oder die 
SCHWINDSUCHT oder der 
GEDÄCHTNISSPEICHER nicht mehr 
ausreicht für all die GELEISTETEN 
„Hilfen“, die nur den EIGENEN 
LEBENSSTIL förderten oder den 
UNZÄHLIGER anderer und gleichzeitig 
DEN BAUMBESTAND und den der 
BLUMEN immer mehr herabsetzte und 
so auch DIE QUALITÄT der äusseren 
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ERSCHEINUNGSBILDER. UND DAS 
ALLES ist GEHEIMSPRACHE für ALLE 
SEELENGEFÄHRTEN – wir sind derzeit 
SO, wie wir sind UND DIE NATUR 
HILFT UNS DANN, wenn wir 
zusammen wieder IN UNSEREM 
LEBENSBEREICH NATUR ankommen – 
vorher TUT DIE SCHÖPFUNG NICHTS, 
denn sonst könnte man wieder sagen: 
DIE BEHANDLUNG oder THERAPIE 
hätte geholfen. UND IHR WISST JA – 
DIESER DRACHE ist schon dem HANDY 
nachgesprungen und lässt NIEMANDEN 
FREIEN WILLENS aus den Klauen und 
FÄNGEN!  
 
ERinnern wir uns an den LEBENSBAUM 
– auch an den von EINEM 
KINOBESTSELLER, der viele in die 
KINOS LOCKTE und unsere INNEREN 
PROGRAMME aufs STERBEN 
prophezeite!  
 
ES GIBT NICHT einen BAUM pro 
FAMILIE und ein MENSCH ist ein 
MENSCH. DOCH NUR ZU ZWEIT 
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nehmen wir wieder ANTEIL AM LEBEN 
und werden EINS NUR mit dem 
RICHTIGEN GEFÜHL für DIE EINE 
WELT und unserem BLÜHENDEN 
DASEIN nur in der NATUR!  
 
WIR ALLE hängen noch mit drin in der 
BLUT- und SCHLEIM- und ÖL- und 
WASSER- und LYMPHESPUR mit 
NADELN, und KÖRPERN und ZELLEN 
und KUREN… und doch SIND WIR 
BEREITS FREI, denn wir geben 
KEINERLEI EINVERSTÄNDNIS mehr in 
die SYSTEME und so auch KEINEN 
CENT mehr an BEITRÄGEN! DIE 
SCHREIBEN habt IHR und 
Anwaltskanzleien und GERICHTE 
brauchen wir nicht, denn UNSER VATER 
ist der ERBAUER und EINZIGER 
BESITZER DER WELT! Das ist SO und 
DIESE HALSABSCHNEIDER wissen 
NICHT ERST SEIT WOCHEN ODER 
MONATEN ODER JAHREN, wie es uns 
und UNSERER MUTTER geht! WIR 
SIND ES, die die WELT beseitigen, die 
UNS NOCH NIE GLÜCK, LIEBE oder 
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FREUDE geben konnte – es war NUR 
DIE ILLIUSION von etwas, was die, die 
daran verdienten, noch nicht einmal 
erkennen… DOCH DIE ERKENNTNIS 
von der VERBREITUNG und 
VERTREIBUNG von 
PARADIESVERTREIBUNGEN wird 
LEUCHTENDE ROTE KÖPFE 
hervorzaubern und auch das, wozu man 
KINDER ANSTIFTET, um uns im 
GELDSYSTEM gefangen zu halten! 
 
EIN KURZER AUFTRITT von Kindern, 
die mit einem SPRUCH – alles HIER AN 
MEINEM ARBEITSORT gegenüber der 
FRAUENKIRCHE (MEIN 
SPEZIALGEBIET ist, an die FRAU, das 
MÄDCHEN und auch die TOCHTER 
und SCHWESTER zu erinnern, damit 
MUTTER ERDE geholfen ist und auch 
der FRAGE: WISSEN DIE ELTERN DER 
KINDER, was diese TUN und was das IN 
DIESEN KINDERN und dem 
GESAMTGEFÜGE WELT bewirkt?) – 
UM GELD BETTELN! UNWÜRDIGER 
GEHT ES KAUM. 
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DIES GESCHAH nur an der THEKE des 
CAFÈS, wo auch ALKOHOLICA zur 
ANSICHT stehen und so auch 
SCHWARZ gekleidete BEDIENSTETE – 
was DAS IN DER WELTENSEELE 
anrichtet und was es für den 
WERDEGANG DER KINDER UND 
ELTERN BEDEUTEN KANN? MEINE – 
UNSERE – HIMMLISCHEN JUNGS 
wissen, was zu tun ist, denn DIESE SIND 
AUCH KINDER UND HABEN 
TEILWEISE KINDER ODER MÖCHTEN 
IRGENDWANN möglicherweise DEN 
PASSENDEN EMPFANG von MEINEM 
– UNSEREN – VATER!  
 
WIR SIND ALLE EINER SICH 
AUSBREITENDEN 
LÜGENMASCHINERIE ausgeliefert 
worden! MEDIEN adieu!  
 
IN UNSERER WELT  zählt die FAMILIE 
ALLES – jedoch gibt es DA KEIN GELD 
und nur FREIE ZEIT und das SCHÖNSTE 
LEBEN IN DER NATUR! GELD wächst 
nicht auf oder in BÄUMEN – doch 
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geben DIESE UNS HALT UND MACHT 
rings um den ERDEN BALL! 
 
WEM willst DU DEINEN BALL 
ZUSPIELEN? Was ist ein Ball? Es ist wie 
die ERDE! MEIN KIND MAG DAS 
NICHT und ich wünsche, dass ALLE 
BALLSPIELE ALS DAS identifiziert 
werden – ob winzig oder GANZ GROSS 
– was MAN UNSERER MUTTER ERDE 
und ALLEM LEBEN genommen und 
immer wieder angetan hat. IN MEXICO 
sprach man in einer ARENA von ALTER 
KULTUR, dass man den Menschen dort 
BROT UND SPIELE GAB, damit diese 
ihren MACHTGELÜSTEN nachgehen 
konnten und auch, dass man teils 
KÖPFE für die Spiele nutzte. HÄTTE ICH 
FRÜHER über soetwas schreiben 
können? NEIN – MEIN VATER 
BRAUCHT DAS, um ALLE ZU 
IDENTIFIZIEREN, die mit UNSERER 
GESUNDHEIT – ohne GEFÜHL – 
RUSSISCH ROULETTE spielen. GEHEN 
SIE EINMAL NUR KURZ in einen Zug 
mit FUSSBALLfreunden oder in die 
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NÄHE von STADIEN – es zählt auch 
EISHOCKEY dazu und alle 
STOCKSPIELARTEN und BRETTSPIELE 
ohnehin UND ÜBERALL wo man 
Strategien und Prinzipien und NO GO`s 
and PLAYLISTS und AUTOMATEN (ES 
fließt zu euch allen weiser und weiser 
oder weisser und schwärzer, was  
gebraucht wird, UM ENDLICH 
RESPEKTVOLL MIT DENEN 
UMZUGEHEN, die ALLEN HELFEN, 
ohne GEDANKEN AN VORZÜGE, ein 
paar Extra Prozente oder Paybackpunkte 
oder EXTRAURLAUBE und 
EINLADUNGEN VON fragwürdigen 
Einnahmequellen) über das WOHL DER 
ALLGEGENWÄRTIGEN 
WELTBEVÖLKERUNG stellt – doch 
zuerst SEI IMMER DIE FIRST LADY – 
mutter ERDE – genannt!  
 
ER hat unsere SICHT WIEDER auf das 
EWIG WUNDERSCHÖNE LEBEN 
gelenkt und so einen SCHNITT unter 
alle IDEEN, bei denen es um LETZTE 
TAGE oder noch schnell einen URLAUB 
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MACHEN – vielleicht für immer dann in 
einem der SCHÖNSTEN AREALE der 
Welt – geht!  
 
ECHTZEITÜBERWEISUNGEN… für die, 
die VIEL GELD HABEN und nicht 
wissen, dass die BANKEN NUR NOCH  
- wie eine GmbH – mit der 
MINDESTEINLAGE bürgen, ein 
SAURER APFEL, in den man beißen 
muss und der FRAGE – ist GELD 
DAHEIM SICHER, wenn wir auch wissen, 
dass INNENRÄUME allumfänglich 
ebenso videoüberwacht sind, wie ALLE 
ARENEN der STÄDTE und LÄNDER!? 
WOHER MAN DAS WEISS – aus 
EIGENER ÜBERZEUGUNG! Weshalb 
man gefragt wird, ob man 
GESCHÄFTSVERBINDUNGEN nach 
AMERIKA hat, ist mir schleierhaft und 
auch, wieso manchmal SO LANGE 
SCHLANGEN AN DEN SCHALTERN 
sind und immer wieder ALTE 
MENSCHEN zu 
BERATUNGSGESPRÄCHEN geladen 
werden… UND DOCH WISSEN WIR 
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BEREITS WESHALB, weil ALLE 
GESPRÄCHE mitgeschnitten werden 
und man INZWISCHEN WEISS, wohin 
alle HASEN laufen, die dachten DAS 
GESCHÄFT MIT DEN ALTEN sei sicher 
UND DEREN unfassbaren 
NIEDERGANG der SITTEN und dem 
Umgang mit dem FREIEN WILLEN 
UND so vielemmehr, dass es immer 
wieder so ist, dass man sagt: 
 
DANKE VATER – danke NATUR – dass 
IHR UNS BESCHÜTZT, all das nochmal 
ANZUSEHEN und wi HILFREICH SEIN 
DÜRFEN, dass der MENSCH ENDLICH 
WIEDER würdevoll und EHRLICH wird!  
 
UNSER VERÖFFENTLICHEN wird erst 
DANN BEENDET, wenn die 
MENSCHEN FREI SIND und die 
ROBOTER und GESCHÄFTSIDEEN mit 
den „dummen Ostdeutschen“ und den 
„überkanditelten Westdeutschen“ und 
den stets offenen „EUROPA – oder 
OSTBLOCKSTAUS“ und den HÄUSERN, 
in denen DIE IN DER FALLE SITZEN, die 
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dachten, dass die geschlossenen TÜREN 
eine GUTE IDEE sei! 
 
FREIHEIT ist keine MUSIK oder ein 
unerfüllbarer WUNSCH – es ist DAS 
EINZIGE UNABDINGBARE 
MENSCHENRECHT und dieses ist 
JEDEM EINZURÄUMEN und 
PASSPORTS überall ABZUSCHAFFEN! 
NIEMALS kann es angehen, dass 
UNSERE KÖRPER wieder und wieder 
DEN ALARM und das LEID aller ZUM 
TEST erhalten und dann ALLE für ZWEI 
und so IST MUTTER ERDE 
erhaltungswürdiger als letztlich ALLE, die 
NICHT BEREIT SIND auch nur EINMAL 
ein Sterbenswörtchen auszulöschen und 
EIN GUTES WORT AUSZUSPRECHEN 
oder EINLEGEN DORT, wo vor unseren 
AUGEN eigene 
FAMILIENANGEHÖRIGE 
(BRACOFAMILIE oder WELTFAMILIE) 
oder FREUNDE (BRUNO GRÖNINGS 
KREIS oder WELTOFFENHEIT) immer 
mehr SICHTBARES Leid ausstrahlen… 
DIE LIEBE, um die es JETZT GEHT hat 
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KEINEN AUFSCHUB mehr und braucht 
IMMER JETZT HILFE! MAN BRAUCHT 
in der NATUR nie Geduld oder erhält 
eine EINLADUNG oder 
VERWARNUNG oder 
KOSTENRECHNUNGEN oder 
VERWEISE oder VERBOTE, wenn man 
HILFE BRAUCHT! PRIVATEN BESITZ, 
an ORTEN, die ALLEN ZUGÄNGLICH 
sein müssen, aufgrund der HOHEN 
LUFTFEUCHTIGKEIT und 
ENERGIEFREQUENZ müssen EBENSO 
aufgelöst werden, denn ALLE 
BRAUCHEN HILFE – vor allem 
MUTTER ERDES LIEBLINGE, die ihr 
halfen und helfen, IHRE SCHMERZEN 
UND NÖTE anzunehmen und die 
SEELENSPRACHE allen zu GEHÖR zu 
bringen oder in PAPIERFORM um die 
OHREN zu wedeln!  
 
ORDNER, die sich füllen FÜR 
SPESENABRECHNUNGEN und 
SPENDENQUITTUNGEN und HILFE- 
und HEILUNGSBERICHTE und 
ÄRZTEKONTROLLEN und 
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PATIENTENVERFÜGUNGEN UND 
EINBESTELLUNGEN und REZEPTUREN 
und vieles MEHR, BRAUCHTE UND 
WOLLTE BRUNO NIE – und doch 
musste ER diese anlegen, WEIL DAMALS 
NOCH NICHT DIE ZEIT für die 
AUFLÖSUNG aller MACHT- und 
GELDPROGRAMME gekommen war! 
UND DOCH WAR DIE ZEIT DA, denn 
SEINE STIMME SOLLTE überall in uns 
DAS HEILVOLLE NUR NOCH 
UNTERSTÜTZEN. DOCH DA ALLES 
ZERSTÜCKELT, VERFÄLSCHT und nur 
HIN UND WIEDER mal gegeben wurde 
UND WICHTIGES GANZ 
ZURÜCKGEHALTEN WURDE, sehen 
nun ALLE die NATUR in dem 
ZUSTAND, der uns ALLEN FAST 
BEINAHE das GANZE LEBEN 
GEKOSTET HÄTTE!  
 
Und immer stellt sich bei mir die 
SONNE EIN in dem BLICK: ALLE 
DORT, wo man FRIEDENSLIEDER 
SINGT und tanzt für Mutter Erde und 
über die LIEBE spricht und sich TOLL 
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FÜHLT, müsste DOCH DER RUF VON 
MUTTER ERDE MAL ANKOMMEN 
UND MAN SICH dafür entscheiden, 
NUR NOCH ZEIT IN DER WEISE zu 
verbringen, dass WIRKLICH GEHOLFEN 
WIRD!  
 
WIR WOLLEN weder WERBUNG für 
KRANKHEIT noch für GESUNDHEIT! 
ALLES IST FALSCH! 
 
MUTTER ERDE ist fast zerstört worden 
und WIR MIT IHR – weil wir an 
KRANKHEIT UND EINE 
WIEDERHERSTELLUNG von 
GESUNDHEIT glauben mussten, DIE 
ABSOLUT WIDERSTREBEND dem 
LEBEN SIND, welches sich 
vollumfänglich SELBST bereinigt und 
nicht dem GESETZ des STÄRKSTEN 
KÖRPERS folgt, sondern leider nur der 
NATÜRLICHEN AUSLESE derer, die 
KEINE OFFENE UND FÜHLENDE 
SEELE MEHR HABEN!  
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UND SO DU oder SIE MEINE TEXTE 
nutzen ODER WEITERE TEST mit oder 
über MEINEN KÖRPER und den 
MEINER irdischen Mutter CHRISTA 
BURGSTALLER oder derer meiner 
GESCHWISTER UND BRÜDER UND 
DEREN KINDER UND deren KINDER – 
SEIEN SIE GEWARNT, von dem ECHO 
DER HOHEN WOGEN, die sich 
TORNADOS und TSUNAMIS und 
METERHOHE WELLEN auf der Erde 
auslösten! ES IST NICHT ZU SPASSEN 
mit dem Leben – weder mit dem von der 
ERDE, noch dem von TIEREN, noch 
dem von PFLANZEN, BÄUMEN UND 
BLUMEN, noch dem, von 
WERDENDEN MENSCHEN! NOCH hat 
keiner die GÜTEKLASSE A oder 1 von 
HARMONIE kennenlernen dürfen, die 
NUR SEINEN KINDERN gewährt wird. 
DIESE FÜHLEN ALLES und ERKENNEN 
MIT IHM GEMEINSAM alles, damit sich 
die weltweite KRIEGSLAGE über das 
MOBILE NETZWERK und die 
SENDEMASTEN und ANTENNEN und 
DIE DIGITALEN NETZWERKE nicht 
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mehr ausweitet, sondern entspannt. SIE 
WISSEN nicht, was in den KINDERN 
vorgeht, die durch PROGRAMME 
infiltriert werden, die zu 
KRIEGSZWECKEN erschaffen wurden. 
SIE ERKENNEN JA NICHT EINMAL, 
mit wem SIE VERHEIRATET sind oder 
ZUSAMMENLEBEN… JEDOCH 
MUTTER ERDE und diese gibt den 
IHREN MIT NUR EINEM BLICK zu 
verstehen, dass DIE SEELENPARTNER 
für die WELTUMFASSENDE 
ENTSPANNUNG der WETTERLAGEN 
und so auch MACHTGELAGE sorgen 
dürfen!  
 
GERN fügen wir nochmal die 
HOMEPAGE für DIE SEELE – die 
individuelle und auch DIE GESAMTE – 
hier ein: www.glueckszentrale.com HIER 
GIBT ES DIE RUBRIK „LEBENSLICHT“ 
und auch die GLÜCKSBRIEFE und 
VIELES, wohin DICH DIE SEELE führt, 
damit DAS WAHRE VERSTEHEN UND 
ERKENNEN gestärkt wird und sich SO 
das KREUZ der MENSCHHEIT 

http://www.glueckszentrale.com/
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vollumfänglich ENTLASTET wird und die 
BELASTUNGEN nur noch DORT 
BELASSEN WERDEN, wo diese 
ERSCHAFFEN WORDEN WAREN und 
immer noch BEGÜNSTIGT WERDEN!  
 
EIN MANN – ganz egal, wie viel KRAFT 
der auch in MUSKELN oder GEHIRN 
aufzuweisen vermag – ER IST STETS EIN 
GEHÖRNTER, wenn die WEISHEIT der 
SCHÖPFUNG fehlt und damit auch DER 
WUNSCH, die SEINE zu finden… ganz 
EGAL, WIE ALT DU BIST! DAS ALTERN 
war GEHIRN gesteuert und UNSER 
LEBEN ist an KEIN ALTER gebunden!  
FÜHLEND wird der Mensch geführt, dass 
WIR ALLE EIN WIRKLICH 
GLÜCKLICHES LEBEN verdient haben. 
WAS WIR AUCH AN GELD VERDIENT 
HABEN oder wodurch – FÜR MEINEN 
VATER zahlt sich der RÜCKTRITT vom 
TROTT DER VERGANGENHEIT AUS 
und die Ehrliche Bekenntnis, dass das 
GELD EINE BELASTUNG WAR und 
auch ALLES, wodurch wir es erhielten 
und WIE und WARUM! JETZT – immer 
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JETZT – ist die STUNDE DER 
WAHRHEIT! IHR ALLE KENNT EURE 
KONTOSTÄNDE und habt die 
MÖGLICHKEIT zu helfen UND AUCH 
EUCH ZU BEFREIEN!  
 
DIE SONNE IST ALLEIN dort am 
HIMMEL – ein STRAHLENDES OBJEKT. 
Das ist DIE QUELLE und doch IST DIESE 
QUELLE DER AUSGANGSPUNKT DES 
GEFÜHLS, welches uns ZU MENSCHEN 
MACHT und diese ist das BELEBENDE 
von MUTTER ERDE und diese sind DIESE 
ZWEI, denen NIEMAND ETWAS 
vormachen kann und SO AUCH 
NICHTS BESSER MACHEN ALS DIESE!  
 
SEIEN WIR GLÜCKLICH das wahrhaftige 
und einzige WELTERBE erinnert zu 
erhalten und so das LOSLASSEN von 
allen SCHICKSALEN und AALGLATTEN 
Möchtegern GÖNNERN! WIR SIND 
SCHON MENSCHEN, wenn wir LEBEN 
WOLLEN und DIE LIEBE SPÜREN 
MÖCHTEN und die FREIE ZEIT mehr 
schätzen als JEDEN GEDANKEN AN 
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ARBEIT! WIR KÖNNEN NUR LEBEN – 
da DIE ORDUNG SCHON BEZWINGT 
UND WIRKT – zu ZWEIT! DARAN IST 
NICHTS ZU ÄNDERN, es gibt KEIN 
SCHÖNERES und EDLERES und 
BEGLÜCKENDERES ERDENLEBEN und 
so gibt es auch NUR EINE ERDE auf der 
wir MENSCH SEIN KÖNNEN!  
 
DER MANN hat dieselben 
QUALITÄTEN, wie die FRAU! Und wir 
gehen heraus aus den HOSENANZUG-
DENKEN und all den VERTRIEB 
orientierten DENKSYSTEMEN, die auch 
SCHMINKE und MASKERADEN 
betreffen – das ist UNS UNWÜRDIG! Es 
mag nicht so einfach sein, sich so ganz 
PUR UND ECHT ansehen zu müssen 
und so auch SCHÄDEN, die uns ÄRZTE 
und die GELDMASCHINERIE angetan 
haben. UND DOCH GIBT ES KEINE 
ANDERE WAHL. UNGESCHMINKT… 
DAS MAG ER AM LIEBSTEN – so kann 
UNSER VATER und so auch UNSERE 
LIEBEVOLLE MUTTER sehen und 
fühlen, WIE UNS GEHOLFEN WERDEN 
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KANN! OHNE DIE NATUR und 
MEINEN VATER und die MIR 
GESCHENKTE LIEBE, wäre ich schon 
lange nicht mehr in dieser WELT. DOCH 
MEIN VATER UND DIE SCHÖPFUNG 
BRAUCHTEN MICH, damit ALLE noch 
gerettet werden konnten!  
 
SCHREIBEN – wer hätte gedacht, dass 
aus dem GLÜCKSKIND und dem 
GLÜCKSBRIEFE schreiben ETWAS SO 
GROSSES hätte werden sollen! 
AUSGESUCHT haben WIR UNS 
UNSEREN WEG nicht und es WÄRE 
SCHÖN GEWESEN, wenn all das 
SCHÖNE SO SCHÖN GEBLIEBEN 
WÄRE. DOCH WAS IST SCHON 
SCHÖN, ohne DIESEN RICHTIGSTEN 
PARTNER an unserer SEITE!? LIEBE ist 
anders – SO VIEL ANDERS! ALTES 
LEBEN ADE – NATUR HERZLICH 
WILLKOMMEN… WIR SEHEN UNS 
SO, wie ER UNS SIEHT und so wir IHN 
UND SEINE WELT LIEBEN, erhalten 
AUCH WIR DIE LIEBE VON IHM UND 
DER WUNDERWELT der 
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SCHÖPFUNG… ALLES UMFASSEND 
und stets NEU und FRISCH und 
ÜBERRASCHEND herrlich! 
 
WIE sanft kann LIEBE sein? ES IST 
NICHT zu beschreiben. HAT MAN 
MICH dazu befähigt, das zu tun, wurde 
es in COMPUTERPROGRAMME 
eingefügt und ABGEMISCHT in mein 
GEHIRN - gefiltert oder in 
SANDTSTÄRKE oder TORNADO 
ähnlichen DATENSTRÖMEN und 
BILDERN AUS FREMDEN LEBEN… SEIT 
WIE VIELEN WOCHEN? DAS SIND 
AUCH PROGRAMME, die man den 
ALTEN und „DUMMEN“ und 
„ERLEUCHTETEN“ eingibgt und 
KINDERN – doch die bemerken es 
nicht, DOCH WIR BEMERKEN das 
veränderte ERSCHEINUNGSBILD und 
die plötzlichen ARZT- und 
THERAPIEversuchen und die 
STEIGENDEN KOSTEN und falsche 
KOST und komischen 
VERHALTENSWEISEN und 
REDENSARTEN… DA ES ALLE 
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MENSCHEN WELTWEIT betrifft und 
überall nun KONTROLLFUNKTIONEN 
eingebaut sind, wird ALLES 
UMFASSENDE 
DISZIPLINARMASSNAHME 
eingeleitet… AUCH FÜR 
STRAHLENBEAUFTRAGTE und die 
WASSERSCHUTZBEHÖRDEN, die bei 
vielen plötzlich und unerwartet 
auftauchen, um GELDER 
EINZUTREIBEN, die NICHT RECHTENS 
SIND! ALLEN lieben Menschen wird 
gerade geholfen – auch im SINNE DER 
ANGEHÖRIGEN, die es auf GELD und 
ein BESSERES LEBEN immer abgesehen 
hatten – JEDOCH NIE SAHEN, wer da 
neben oder vor ihnen steht! MEIN 
VATER IST ABSOLUT GERECHT und 
WOHLWOLLEND, doch nur dort, wo 
man dies auch IHM ENTGEGENBRINGT 
und SEINEM LEBENSWERK!  
 
UND so BESCHÜTZE ICH AUCH den 
WEG UND DAS WIRKEN von einem 
SOLCH ABSOLUT AUFRICHTIGEN 
MENSCHEN – wie es BRUNO 
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GRÖNING WAR und auch JESUS und 
auch IVICA PROKIC – BRACO! DENN 
OHNE DIESE VIER SÄULEN und MEIN 
EINLASSEN auf all das, wäre DIESE 
GROSSE WAHRHEIT FÜR DIE 
ERRETTUNG DER MENSCHHEIT und 
der KINDER IN UNS niemals MÖGLICH 
gewesen! UND AUCH wenn viele ihn 
bekämpften, seine WARNUNGEN nicht 
beachteten (ICH STEHE DER MEDIZIN 
UND WISSENSCHAFT zur 
VERFÜGUNG – doch ÜBERTREIBEN 
SIE ES NICHT!) DOCH JOSIP GRBAVAC 
wusste nicht, WIE ÜBERTRIEBEN ALLES 
BEREITS SCHON WAR, bevor dieser 
nichtsahnend IVICAS Haus übernahm 
und der BITTE von HILFESUCHENDEN 
nachkam, um SCHMERZ UND LEID zu 
lindern! IHM WAR ES NICHT 
MÖGLICH, all die BOSHAFTIGKEIT und 
FALSCHEN ZEUGNISSE zu beseitigen, 
zu erkennen, zu stoppen – ERST JETZT 
erhält ALLES EINEN TIEFEN SINN, den 
man in den SCHRIFTEN auf demWEG 
DER STIMME DER WAHRHEIT finden 
kann und vielleicht auch DURCH IHN 
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SELBST. LEIDER hatten wir seit 
EWIGKEITEN keine MÖGLICHKEIT, 
uns zu sehen und zu sprechen UND ES 
MUSS GESAGT WERDEN, dass es NUR 
SO MÖGLICH WAR, alles FALSCHE 
herauszufiltern und DADURCH DIESE 
WAHRE, REINE LIEBE zu empfangen 
und so auch, dass TATSÄCHLICH ALLES 
IN DER SCHÖPFUNG fühlt und an 
ALLEM UNRECHT beteiligt ist, UM 
DIESES FÜR EWIG ZU BESEITIGEN!  
 
DARAN ZU GLAUBEN fällt schwer – 
rückblickend auf JEDEM FALL. DAS 
EINLASSEN auf das Geschriebene, würde 
meinen VERSTAND manupulieren und 
mein INNERES KIND TÖTEN! UND SO 
vertrauen wir auf die FEHLERFREIHEIT 
und das FLIESSEN des TEXTES im SINN 
ALLER, die zum WAHREN GLAUBEN 
und damit ins URVERTRAUEN – 
gemeinsam mit uns – finden und SO 
DIESE LIEBE IMMER MEHR spüren!  
 
DIE TOCHTER EMPFÄNGT – so wie 
MUTTER ERDE – vom VATER alles! 
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UND DIESE wirkt BELEBEND, um DAS 
ERBLÜHEN voranzutreiben und die 
FAMILIE und PARTNERSCHAFT mit 
etwas zu beschenken, was NIEMAND 
weiss oder voraussehen kann – DIESE IST 
WIE DIE NATUR SELBST mit der 
SONNE und allen ELEMENTEN. DER 
SAME kann nicht künstlich erschaffen 
werden und die QUALITÄT ist an 
UNSERE LEBENSWEISE gebunden und 
DOCH AUCH AN DIE WEISHEIT DER 
SCHÖPFUNG und kann STETS 
VERVOLLKOMMNET WERDEN – doch 
NUR DURCH DEN VATER SELBST… nie 
durch AVATARE oder COMPUTER 
gestützte KLONE oder CLOWNS oder 
SHOWS oder NUMMERN merken – wie 
von den RUSSISCHEN BRÜDERN 
vorgeführt! DIE MEDIEN HABEN DEN 
MAMMUTANTEIL an allen Störungen 
und ZERSTÖRUNGEN in uns und auch 
überall IN UND AUF DER ERDE und der 
GESAMTEN SCHÖPFUNG!  
 
WIR SIND ES, die tatsächlich helfen und 
die WELT RETTEN und DIESE EINE oder 
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DIESEN EINEN unter MILLIONEN oder 
MILLIARDEN Menschen finden 
(FINDEN LASSEN)!  
 
ES LEBE DAS LEBEN und WIR ALS 
MENSCHEN auf der ERDE… in dem 
SCHÖNSTEN AREAL voller 
VERSPIELTER SCHÖNHEIT!     
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JUST ONE TIME – JUST ONE PLANET!  
 
Was wird UNSER GLÜCK SEIN? Wenn 
wir keine WEIHNACHTSFESTE mehr 
brauchen und das auch noch zu 
VERSCHIEDENEN KALENDERZEITEN. 
KEINE ERINNERUNG mehr an LÜGEN 
UND INTRIGEN und FALSCHE 
SCHWÜRE und EIDE FÜR DAS 
FALSCHE VATERLAND und 
VERGEBUNGEN, die NICHTS BESSER 
machen, denn wie SEHR UNSERES 
WAHRHAFTIGEN VATERS 
wundervolles LAND durch Unverstand 
verwüstet und zerstört wurde, ist 
NIEMANDEM bewusstzumachen, der 
GELD und MACHT über die LIEBE 
STELLT und Materie hat noch NIE zu 
einem KLAREN SACHVERSTAND 
geführt. UMGEKEHRT hat sich ALLES 
und Medaillien und DIPLOME und 
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MASTERPEACES werden ALS DAS 
ECHO dort ankommen, als das man 
IHN UND SIE UND DIE SEINEN ans 
KREUZ gekettet hatte und so auch 
inzwischen an die GOLDENE 
MATERIELLE SONNE… DOCH, es sei 
nur nebenbei immer einmal angehört: 
ALLE MATERIE gehört zur ERDE und so 
auch ZUR SONNE und durfte NIE 
GENUTZT ODER VERKAUFT 
WERDEN… und so gehört auch IMMER 
NOCH JEDER Menschen- und 
TIERKÖRPER zu ERDE UND SONNE! 
WAHRHEIT IST wahr und KANN 
NICHT VERSCHWIEGEN WERDEN. 
Selbst in ZEITEN höchster GEFAHR und 
selbstzerstörerischer Handlungen wurde 
DIESE GEWUSST, jedoch nicht DENEN 
ZUR VERFÜGUNG GESTELLT, die 
hätten schon helfen können!  
 
MEIN ARBEITSTAG OHNE LOHN – 
ausser dem MEINES VATERS UND 
MEINER MUTTER und der LIEBE 
MEINES BRÄUTIGAMS und so all der 
WUNDER DER NATUR, die STETS 
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MEHR UND BEGLÜCKENDER SIND 
und so auch derzeit heilsam und hilfreich 
für ALLE, die noch LEBEN WOLLEN – 
ist AUCH HEUTE WIEDER innen, 
obwohl die SONNE SCHEINT. Doch 
WIR HABEN JA NOCH LANGE ZEIT 
ZU LEBEN und es ging ja den MEISTEN 
SO, dass man bei schönem Wetter 
arbeiten musste und nur GANZ WENIG 
FREIZEIT HATTE, um zu helfen! UND 
SO MACHT MICH DER BLICK NACH 
DRAUSSEN GLÜCKLICH UND wenn 
meine ARBEIT FÜR HEUTE beendet ist, 
ergibt sich vielleicht noch ein BLICK 
ZUM GOLDENEN LICHT…! AUCH 
HEUTE trinke ich wieder SAFT und kein 
HEISSGETRÄNK mehr – die NATUR 
HILFT UNS, UNSEREM WEG DES 
ERWACHENS und der LIEBE für 
UNSERE ERDE und UNS ALLE treu zu 
bleiben, um UNS EINE ZUKUNFT zu 
schenken, die STETS SCHÖNER IST, als 
wir uns hätten erdenken oder wünschen 
können!  
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HEUTE MORGEN war ein 
HIMMELSPHÄNOMEN nach dem 
ANDEREN! IHR erinnert EUCH an die 
DEUTSCHLANDFAHNE, die man bei 
FACEBOOK nutzte – schwarz rot gold! 
ALLE MATERIE in EINEM BILD, die wir 
– bis auf das GOLD ALS SCHUTZ und 
das BLUT IN DEN ADERN für UNSER 
LEBEN – hinauskehren, wegwischen, 
ausradieren… DEN WIRKLICHEN 
SCHMUTZ werden jedoch DIE 
WEGTRAGEN, die diesen PRODUZIERT 
HABEN und das betrifft auch ALLE 
FALSCHMELDUNGEN, LÜGEN ÜBER 
wahrhaftige Menschen und so weiter und 
so fort!  
 
„HÜTEN SIE SICH VOR DEN 
GEDANKEN, vor allem vor den BÖSEN! 
Sie werden tatsächlich dann zur bösen 
TAT übergehen, weil sie von bösen 
GEDANKEN überfüllt sind. SIE 
KÖNNEN NICHT ANDERS.“ 
 

Bruno Gröning 
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WAS IST GUT und WAS IST BÖSE!? 
 
OHNE SEINE LIEBE – ohne die SONNE 
UND DIE ERDE und die 
WITTERUNGSERSCHEINUNGEN und 
unser GEFÜHL für die SCHÖNHEIT DER 
NATUR und wie wenig davon noch 
übrig geblieben ist und wie ALLES TUN 
und HANDELN Auswirkungen AUF 
ALLES HAT, so auch auf alle Menschen, 
Tieren, Landschaften und Geschehnisse 
in und auf der Erde – haben wir 
KEINERLEI 
UNTERSCHEIDUNGSMÖGLICHKEIT 
und so auch nicht die WAHL DER 
ENTSCHEIDUNG für ein dem 
MENSCHEN WÜRDIGES LEBEN und 
dass ist STETS ALS ZIEL EIN LEBEN 
OHNE ARBEIT für ALLE MENSCHEN 
in den HOHE LIEBE-Partnerschaften 
und auch NUR NOCH DEM GARTEN 
EDEN – Planet Erde!  
 
WER KEINE LIEBE IN SICH HALTEN 
KANN und ans ABHAKEN gewöhnt 
wurde und an TABELLEN und ZAHLEN 
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UND FAKTEN und Kolonnen (STAUS) 
und SCHLANGEN, in denen wir 
anstehen um NICHTS ZU ERHALTEN 
ausser kurzfristige Illussionen von 
GLÜCKSKLÜMPCHEN Gold, die 
ABSOLUT GIFTIG SIND – innen und 
außen. HAT WERDER DIESEN 
SCHÖNEN TRAUM, noch den Glauben 
daran! ES IST OFT UND LANG 
GETESTET WORDEN… hättet ihr nur 
auf BRACO`S Warnung und die von 
BRUNO GRÖNING GEHÖRT! KEINER 
kann sich aus der VERANTWORTUNG 
stehlen… denn es besteht ein GROSSER 
UNTERSCHIED, ob man mit DER 
WAHRHEIT konfrontiert war, weil man 
ZUGANG DAZU HATTE oder nicht…!  
 
So waren heute wieder GESTREIFTE 
HIMMELSBILDER… ZUERST waren es 
drei GRAUTÖNE… so, wie die WELT 
trotz getünchter ANSICHTEN der 
KÖRPER und HÄUSER, tatsächlich ist… 
leider auch UNSERE NATUR. DOCH 
diese zeigt AUSSEN schon an mit 
GRÜNEN ERSCHEINUNGEN, wie viel 
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VERWESUNG und SCHIMMEL der 
KÖRPER von BEHAFTET IST (VOR 
ALLEM IM GEIST… ohne dies bewusst 
mitzubekommen… DOCH DIE 
TRÄUME erzählen uns und WIR SEHEN 
EUCH ALLE, die derart in 
MENSCHENGEHIRNE und KÖRPER 
hineingebracht habt! SCHLAFLABORE 
waren ein geschicktes 
ABLENKUNGSMANÖVER… das 
GESCHÄFT MIT DEN ALTEN hat nicht 
gereicht, mittlerweile sind es die KINDER 
und schon UNGEBORENE, die man 
HERANZÜCHTEN WILL… WOHL 
DENEN, die über diese Geschehnisse 
berichtet haben – FREIEN WILLENS – 
und so DAS GESCHEHEN UND TUN 
auch vergessen dürfen – wie ALLE 
ANDEREN GUTEN MENSCHEN, die 
uns allen SCHON JETZT HELFEN!  
 
KURZ danach war schon ein neues BILD 
auf der RECHTEN SEITE EINES 
neuzeutlichen ALTENPFLEGEortes mit 
scheinbar SCHÖNEM AMBIENTE… 
doch leider VIEL ZU LAUTEN UND 
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UNEHRLICHEN ARBEITEN… leider 
glaubt uns NOCH NIEMAND, dass das 
INTERNET der SCHWÄRZESTE und 
VERSCHIMMELTSTE PLATZ überall auf 
der ERDE ist… und die DATENSTRÖME 
und AUSWIRKUNGEN erhalten LEIDER  
nur EINIGE… weil DAS GELD ALS 
WICHTIGER ERACHTET wird, als sich 
mit den AUSWIRKUNGEN DES TUNS 
zu beschäftigen – wie schon VIELFACH 
angeraten wurde… vor allem in 
HINBLICK AUF DIE, die Hilfe und 
Heilung erhofften, als diese sich dort 
einmieten mussten – ohne über die 
WAHREN PLÄNE UND VORHABEN 
UND BEDINGUNGEN Aufklärung 
erhalten zu haben! WAS ALLEIN AUCH 
DAS LICHT auf die NACHBARHÄUSER 
für AUSWIRKUNGEN HAT oder die 
versteckten WELLENVERSTÄRKER vom 
FUNKANBIETER D2 Vodafone auf 
ALLE UMLIEGENDEN 
MENSCHENhäuser – davon im 
MOMENT NOCH TIEFES SCHWEIGEN! 
GESUNDHEIT ist ALLES und diese 
STEHT GANZ WEIT OBEN auf der 
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PRIORITÄTENLISTE in unseres VATERS 
LAND… bei Vater Staat nicht, denn dort 
hat man die Saat des Böses immer noch 
nicht erkennen wollen… DOCH DAS 
Versteckspiel hat ein ENDE und die 
LIMITIERUNG der HAFTUNG auf € 
25.000 – wie bei den BANKEN UND 
VERSICHERUNGEN für die 
STAATSBEDIENSTETEN, denen es 
immer UM SICHERHEIT und 
LANGLEBIGKEIT GING (LEIDER NUR 
FÜR SICH SELBST) gilt in solchen Fällen 
nicht und die KASSEN DER 
VERSICHERUNGEN SIND LEER, es 
könnten also gar keine 
VERSICHERUNGSLEISTUNGEN AN 
GESCHÄDIGTE ausbezahlt werden… 
WIE GROSS DIE NOT DERER, die 
NICHT IHREM GEFÜHL oder DEN 
FREUNDEN oder DEM PARTNER 
gefolgt sind, die GERADE NOCH 
RECHTZEITIG ausgestiegen sind. DENN 
WER HAT IMMER SCHON all DAS 
ABBEKOMMEN, was die 
FÜHRUNGSRIEGE nie zu hören bekam? 
DEN UNMUT UND DIE BÖSEN 
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WORTE derer, die sich über den TISCH 
gezogen fühlten oder nicht das 
bekamen, was diese sich ERKAUFEN 
WOLLTEN oder SOLLTEN… DUMM 
GELAUFEN, denn es IST STETS 
BEKANNT, dass GESUNDHEIT nicht 
käuflich ist – KRANKHEIT JEDOCH 
STETS… nun schon frei HAUS mit 
unerlaubten WERBEBRIEFEN mit den 
QUADRATEN der NOT und den 
STRICHCODES der 
NUMMERNKONTEN, die ALLE 
GESEHEN UND NACHVERFOLGT 
WERDEN, die uns an SOLCHE 
MACHENSCHAFTEN binden sollten… 
SO WIE VOM GRÖSSTEN 
KRANKENLAGER MC DONALDS… 
DER BRIEF hatte als Überschrift schon 
GANZ OBEN das bunte Wort LIKE und 
das schwarze TODESQUADRAT war 
winzig klein – doch das Auge sieht 
ALLES! Und der ZWEITE wurde von D2 
Vodafone FREIWILLIG per POST 
versandt und dafür GIBT ES EIN VERBOT 
per GESETZ. Doch WIR MÜSSEN 
WEDER EINEN Aufkleber FÜR noch 
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GEGEN Werbung aufkleben – nicht 
einmal einen Namen oder eine 
APPARTEMENT-NUMMER – denn in 
UNSEREM HEILIGEN ZUHAUSE weiss 
man die PRVATSPHÄRE zu würdigen 
UND AUCH, dass wir von 
NIEMANDEM ETWAS erhalten wollen, 
AUSSER NUR DAS GUTE und 
LIEBEVOLLE… keine BOMBENALARM 
auslösende Post! DASS DAS SO IST, 
können NUR UNSERE HIMMLISCHEN 
GESCHWISTER beweisen, die IHRE 
FÄHIGKEITEN nur noch unserem Vater 
und UNSERER MUTTER ERDE widmen 
und so auch ALLEN MENSCHEN und 
damit auch für sich selbst und ein 
wunderschönes ZUKUNFTSLEBEN, 
welches schon JETZT ist, denn SONST 
WÄRE DIE ERDE EXPLODIERT oder wir 
auf einem ewigen FRIEDHOF 
expandiert… SCHAUT EUCH DAS 
GRAB VON BRUNO GRÖNING AN 
und die KUGEL MIT DEM KREUZ und 
dem RING DARUM – es erinnert an den 
GLOBUS, dessen GÜRTEL unsere ENG 
GESCHNÜRTEN TAILLIEN sind – die 
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FRAUEN kennen es als KORSETT oder 
MIEDER oder STRUMPFHOSEN oder 
BH oder HOSEN und vieles mehr UND 
FÜR DIE HERREN sind es die 
zugeknöpften HEMDEN, Hüte, Mäntel, 
FRACKS und Zylinder und GÜRTEL 
(DIE AUCH anderweitig 
VERWENDUNG fanden) und 
ZIGARREN und andere 
RAUCHGERÄTE, die man dann auch 
den FRAUEN gegeben hat… und DIES, 
obwohl MAN(N) wusste, dass DAS 
FEUER das SCHLIMMSTE 
ALARMSIGNAL für MUTTER ERDE und 
alle Menschen und alle TIERE und so für 
die GESAMTE NATUR stets war… UND 
AUCH, dass das WASSER IMMER 
KNAPPER WAR und immer noch ist – 
vor allem das, was UNSEREN GEIST 
KLÄRT und auch das, was in BESTER 
QUALITÄT den GUTEN SAMEN nährt 
und unseren KÖRPER gesund erhält… 
wohltemperiert KALT … auch von DER 
VEGETATION und den UNS LIEBEN 
TIERFREUNDEN in FREIHEIT! 
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So war also die ZWEITE ANSICHT einer 
FLAGGE, die es NUR INNEN GIBT – ein 
GOLDLICHT unten mit Tupfen von 
himmelblau und darüber dann ein 
STREIFEN HELLGRAU und darüber ein 
STREIFEN DUNKELGRAU… DAS 
SCHWARZ ist noch überall da – doch 
nur in der Welt, die mit DEM 
FALSCHEN STROM – dem 
ELEKTRISCHEN und dem DER 
BATTERIEN – ausgeknipst wird, von 
EINEM MOMENT AUF DEN 
ANDEREN und so gibt’s dann auch 
keinen KRAFTSTOFF MEHR für die 
Karossen… ! DIE ZEIT IST STETS 
JETZT… und UNSERE ZEIT ist die 
OHNE KALENDER und UHREN… 
denn es soll ja FÜR ALLE 
GLEICHERMASSEN gesorgt sein! 
IN UNSERES VATERS LAND hat die 
MUTTER ERDE und was DIESE DEN 
MENSCHEN SCHENKT Priorität, weil 
NUR SIE FÜHLT, was wir brauchen und 
die HILFE KOMMT STETS im RECHTEN 
AUGENBLICK – aus beiden AUGEN 
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und MIT BEIDEN AUGEN zur 
ANSICHT! 
 
JETZT STRAHLT die Sonne und wirft ihr 
GOLDENES LICHT auf den 
MARKTPLATZ und die 
FRAUENKIRCHE – beides PLÄTZE, die 
wir NICHT BRAUCHEN! WIR MÖGEN 
LICHTUNGEN, die wir unbeobachtet 
und unbeschadet besuchen dürfen und 
uns WIEDER ERFREUEN DÜRFEN mit 
wahrhaft ehrlichen und BESEELTEN 
MENSCHEN zu besuchen! 
HERZENSMENSCHEN würde ich eher 
AUSKLAMMERN! DENN DAS HERZ 
WAR EINE ABSOLUTE BLINDSPUR… 
sieht man schon ander MEDIZINISCH 
VERDEUTLICHTEN FORM! DUMM, 
wenn man sich NIE FÜHLEND auf den 
WEG DER WAHRHEIT begibt und 
SPÜRT, dass SCHON LANGE GAR 
NICHTS MEHR STIMMTE… denn 
OHNE DEN TRÄUMER vom BEGINN 
ALLEN LEBENS, hätte es auch UNS und 
UNSERE BEFREIUNG nicht gegeben 
und so auch nicht diese EINE 
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WAHRHEIT, dass wir alle UNSEREN 
SEELENGEFÄHRTEN noch nicht an 
unserer SEITE HATTEN – nicht zu den 
ZEITEN, als es UM ALLES und JEDEN 
GING und vor ALLEM, um unsere 
geliebte ERDE! 
 
KENNEN WIR UNS? 
Wir halten es inzwischen WIE JESUS! 
WER alle MASKEN abzulegen bereit ist 
und über die ZEITEN HINWEG schaut 
und bereit ist zu sagen: WIR WAREN 
NOCH NICHT EINMAL in der 
MÖGLICHKEIT MENSCH ZU SEIN in 
SEINER GRÖSSE und INNEREN 
SCHÖNHEIT, sind wir nochimmer im 
ÜBERHOLSPURDENKEN. LIEBER ALS 
SCHNECKE unterwegs und irgendwo 
mal KLEBEN BLEIBEN, denn die 
NATUR erinnert uns daran, dass das 
WICHTIGSTE ZUHAUSE stets mit uns 
ist: UNSER EIGENER KÖRPER. DOCH 
DEN haben wir ALLE MISSACHTET und 
uns damit SELBST BESTRAFT – doch es 
waren nicht WIR, DIE GELDEINTREIBER 
und MATERIESCHINDER haben unsere 
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NERVEN überstrapaziert und sie auch 
durchtrennt, UM UNSEREN SCHMERZ 
und UNSERE ANGST und UNSERE 
NOT als die von MUTTER ERDE und 
VATER SONNE zu begreifen, die jedoch 
stets ALS MENSCH auf ERDEN 
WAREN! 
 
WERDEN WIR MENSCHEN und 
umarmen wir uns ERST WIEDER und 
reichen UNS DIE HÄNDE, wenn wir 
wieder NUR VON REINEN UND 
WOHLGESONNENEN MENSCHEN 
umgeben sind. DOCH UNS IST ES MEIST 
LIEBER, wenn wir gleich den EINEN 
SEELENGEFÄHRTEN direkt treffen 
dürfen und DIESER MIT UNS IST UND 
WIR UNS GEGENSEITIG durch die nur 
durch UNS gegebenen KRÄFTE schützen 
können. ES SIND NICHT NUR UNSERE 
Hände, sondern AUCH DIE KRAFT 
UNSERER AHNEN und so auch die 
SONNENKRAFT UNSERES VATERS, 
der uns und unsere Körper wieder 
aufbaut – vor ALLEM DIE 
ENERGETISCHEN!  



 
455 

Auf meinem Weg in die Stadt – 
NOCHIMMER bin ich offen und in 
FREUDE für ein Angebot EINES 
MENSCHENBRUDERS, um in einer 
INTAKTEN NATUR mit verspieltem 
CHARAKTER und WASSERQUELLE 
oder einem SEE, MUTTER ERDE 
beizustehen und so auch MEINE ARBEIT 
fortzusetzen, um DIE ENERGIEARBEIT, 
die NUR MIR GEGEBEN IST, für UNS 
ALLE auszuweiten und zu 
vervollkommnen. WESHALB MEIN 
VATER das nicht selbst macht? 
EINERSEITS schauen wir, OB ES NOCH 
HILFREICHE MENSCHEN GIBT und so 
auch, OB DIE PRIVATSPÄHRE meiner 
Gedanken inzwischen TATSÄCHLICH 
EINGEHALTEN WIRD, DIE 
VERSPROCHENEN mildtätigen GABEN 
zugeleitet werden (SO AUCH BRIEFE 
VON FREUNDEN) und so auch die auf 
den POSTWEG GEBRACHTEN 
unzähligen Briefe beim EMPFÄNGER 
ANKOMMEN. Alles wird von DEN 
UNSRIGEN beobachtet über dieselben 
KANÄLE, die erschaffen wurden, UM 
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UNS DEN KEHRAUS machen zu lassen 
(OBWOHL DER FASCHING DAS 
MASKENTUM etwas ÜBEZEICHNET, 
welchen wir ja alle mehr oder weniger 
unterlagen…! DOCH DIE LIEBE lässt alle 
MASKEN fallen und wir MÖGEN 
INZWISCHEN DIE NATÜRLICHKEIT 
mehr als alles, was die Kosmetikindustrie 
so zu bieten hat – AUCH WEGEN DER 
BERÜCHTIGTEN LABORATORIEN für 
und mit unseren Freunden und den 
VERTRÄGLICHKEITSversuchen, die 
DOCH IMMER NUR FEHLVERSUCHE 
bleiben, weil ein natürlicher Mensch 
IMMER AM SCHÖNSTEN IST… ER IST 
DER SCHÖPFER ALLER 
MENSCHENKÖRPER… und hat das 
BESTE AUGENMASS – auch für all das, 
was mein SEINEN KINDERN 
ANGETAN hat!  
 
SO WAR, als ich heute loslief REGEN – 
wie herrlich, wenn man keinen SCHIRM 
MEHR nutzt und alles in der SICHT 
anzunehmen beginnt: WAS BRINGT ES 
MUTTER ERDE, was einer STADT, was 
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uns und einem TIER, was einer 
LANDSCHAFT, den Flüssen und 
Pflanzen UND WELCHE 
AUSWIRKUNGEN spürt man dabei oder 
danach!  
 
ETWAS SPÄTER ging der REGEN in 
SCHNEE über und noch etwas später 
sahen MEINE AUGEN Regen mit 
Graupel drin. REIN PHYSIKALISCH geht 
das gar nicht… es war vorher IMMER 
DAS EINE oder das ANDERE. DOCH aus 
dieser SICHT, dürfte es auch NUR 
WARMHERZIGE und natürlich beseelte 
MENSCHENKÖRPER geben und SO 
SEHEN WIR, dass MIR DIE NATUR 
immer wieder DEREN WUNDER vor 
AUGEN führt und mir ist NOCH 
NIEMAND sonst bekannt, der JE SO 
VIELE NATURWUNDER aufgeschrieben 
und SELBST ERLEBT hat. Denn nun 
braucht MEIN DU keinen FOTOapperat 
mehr, sondern meine AUGEN SENDEN 
NUN direkt die BILDER DAHIN, wo 
diese zum BEWEIS gebraucht werden! 
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WIE EISIG KALT ES werden kann, wenn 
man sich oder andere LIEBER AUF EIS 
LEGT, anstatt DAS LEBEN WIRKEN ZU 
LASSEN, so, wie es ERMÖGLICHT ist – 
doch nicht wurde – dass FRÜHLING mit 
stets WARMEN TEMPERATUREN für 
alle ist, können dann vielleicht AUCH 
FRÜHERE SACHVERSTÄNDIGE 
bestätigen oder DIE, die 
KLIMAerwärmung und KLIMAkälte 
gern in WORTE FASSEN oder dies 
verursachen (STETS GEWOLLT, um die 
eigenen MACHENSCHAFTEN 
voranzutreiben und das EIGENE 
HÄUSCHEN auf den 
WUNDERSCHÖNEN INSELN zu 
schützen) oder auch bei denen, die WIE 
WIR, solcherlei NIE ZUR KENNTNIS 
erhielten und DIE VIER JAHRESZEITEN 
für etwas NATÜRLICHES hielten. 
NATÜRLICH ist dies SCHON, jedoch 
NICHT DIE URSACHE von BESEELTEN, 
HOCHGEISTIGEN WESEN… die das 
EIGENE ZUHAUSE NUN WIEDER 
ERINNERN und auch, wie schön es ist, 
DIESEN EINEN VATER UND DIESEN 
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EINEN BRÄUTIGAM ODER DIESE EINE 
BRAUT als das WICHTIGSTE in der 
HEIMAT MUTTER ERDE 
wiederzufinden! 
 
ES IST LEICHT, sich täglich AN DAS 
WICHTIGSTE ZIEL zu erinnern und wie 
sich dadurch DER WEG für ALLE 
ERGIBT! SO AUCH die ABGABE der 
zwanghaften KLEIDERORDNUNGEN, 
obwohl man doch zugeben muss, dass es 
IM HOCHSOMMER nie so wirklich 
angenehm ist, wenn man IM HAUS 
hocken und warten oder arbeiten muss 
ODER VON HAUS ZU HAUS ziehen, 
um LÜGEN ZU BERICHTEN… obwohl 
man nicht einmal wusste, DASS ES STETS 
LÜGEN WAREN. Denn nur DURCH 
MUTTER ERDES WAHRHEIT finden wir 
STETS DAS JA – Ja, wir wussten es nicht. 
Ja, es muss sich JETZT etwas ändern. JA, 
wir MÜSSEN damit aufhören und wenn 
wir WOLLEN – also WIRKLICH wollen, 
der LIEBE zum LOB und zum DANK 
verpflichtet – können wir das auch! JA, 
ich war bisher kein Mensch – auch wenn 
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es so aussah. AUF DEM WEG SIND WIR 
NUN und FREUEN uns, über JEDE 
EHRLICHE HAUT und alle, die DEN 
HÄNDEN glauben schenken und dass 
man mit denen IM PARADIES alles tun 
kann, ohne GERÄTSCHAFTEN oder 
APPERATUREN zu brauchen. ES 
BRAUCHT NUR UNSER EINLASSEN 
UND UNSER ACHTSAMKEIT! DER 
BODEN im PARADIES war stets locker, 
sodass unsere HÄNDE ganz leicht etwas 
herausnehmen oder hineingeben 
konnten. DOCH SOLCHE GEDANKEN 
führten UNS STETS WEG von IHR UND 
IHM und deren LIEBE und LEBEN… 
dem, das man uns GESTOHLEN HAT, 
was diese uns jedoch NUN 
WIEDERGEBEN, wenn wir es HABEN 
WOLLEN und es ANNHEMEN, dass 
auch wir Mensch werden dürfen – ganz 
egal, was WAR!  
 
WAS der IRRWEG IST und war? Dass wir 
immer wieder denken, WIR MÜSSTEN 
oder KÖNNTEN DAS BESTE TUN! 
Auch wenn es im MOMENT kaum 
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möglich ist – und das ist ABSOLUT 
RICHTIG – sich etwas SO 
WUNDERSCHÖNES vorzustellen oder 
anzunehmen, dass WIR DAS VERDIENT 
HABEN – so ist es DENNOCH SO, dass 
MUTTER ERDE alles hervorzaubert für 
uns und dass NUR DIE 
GESAMTSCHÖPFUNG WEISS, wo es 
gerade einen oder MEHRERE Bäume 
braucht oder eine oder MEHRERE 
bestimmte Pflanzen und Blumen oder 
wo es EINE MISSERNTE nach der 
anderen gibt, damit man AUFHÖRT mit 
den VERKÄUFEN und selbst gesteurten 
MASSENPRODUKTIOEN und 
VERARBEITUNGEN! IMMER NOCH ist 
überall das zu sehen UND DOCH IST 
SCHON ALLES GEREGELT und 
ausserhalb DER GEFAHR, die uns alle zu 
LEBENDEN FACKELN gemacht hätte. 
 
UNSER IVICA hatte dies in EINEM 
SEINER BÜCHER in etwa SO 
FORMULIERT, wir hätten nur ALLE 
NICHT GEDACHT, dass es uns selbst 
betrifft. UND DOCH HÄTTEN WIR, die 
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wir ständig von LIEBE GEREDET 
HABEN, anstatt MUTTER ERDE ZU 
FÜHLEN UND ZU HELFEN, doch 
SPÜREN MÜSSEN, dass wir uns alle in 
DIESE RICHTUNG bewegt gehabt haben 
und uns NICHT VOM GELD UND DER 
MATERIE gelöst hatten und so auch 
UNSERE KOSTBARE LEBENSZEIT – die 
nun wieder UNS und unserem VATER 
und SEINEM HEILIGTUM nur gehört – 
fürs NICHTS und die DUNKELHEIT 
hingegeben hatten. UND DOCH war es 
UNS NICHT möglich, das zu ändern – 
NUR DENEN, die die PROGRAMME 
mit all dem gefüttert und befüllt hatten, 
was UNS ALLE in immer mehr 
ABHÄNGIGKEITEN geführt hat! 
 
DOCH JETZT ist doch ZEIT! VIELE 
HABEN DOCH GELD wie HEU und 
können doch DENEN, die es erkennen 
und KEINE GELDER von den 
STAATEN-GmbH`s mehr annehmen, 
um NUR NOCH MUTTER ERDE ZU 
DIENEN und so allen Menschen, deren 
SCHULDEN erlösen und oder ETWAS 
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GEBEN, was deren HUNGER UND 
DURST – den ja alle ein wenig haben – 
stillen ODER Papier und BRIEFMARKEN 
zur Verfügung stellen, damit POST 
versendet werden kann – DORTHIN, 
WO ES WICHTIG IST oder man könnte 
DIE zu denen fahren, die IHRE 
SEELENGEFÄHRTEN finden müssen, 
damit DIE WELTENSEELE entlastet und 
mit LIEBESENERGIE gefüllt wird… oder 
mal ein KLEINES GESCHENK, was 
WIRKLICH FREUDE MACHT…! ES 
GAB VIELE MÖGLICHKEITEN zu 
helfen, DOCH WIE GROSS der 
HILFERUF auch wurde – MUTTER ERDE 
und so AUCH ER sahen immer wieder 
nur DIE SIGNALE, die über deren 
AUGEN die ALARMSIRENEN nur für 
IHRE KINDERSEELEN auslösten und 
damit FÜR DAS GESAMTE LEBEN auf 
der ERDE!! 
 
TRAURIG und SCHADE… und doch ist 
DIE SONNE da und doch ZEIGT DIE 
NATUR MIR ihr WILLKOMMEN MEIN 
KIND und Kunden möchte ich nicht 
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und so sind WIR AUCH KEINES 
ANDEREN KUNDE ODER PERSONAL 
ODER PATIENTEN oder sonstige 
LITFASSSÄULEN für WERBUNG und 
KLEINLICHEN KRAM, für den JEDE 
SICH ÖFFNENDE SEELE sich anfangs 
schämt. DOCH WIR 
HABENMITTLERWEILE alles so weit 
geklärt und geheilt, dass ALLE, die mit 
uns sind undNUR NOCH DAS REIN 
NATÜRLICHE LEBEN WOLLEN und 
BEGRÜSSEN – (DAMIT IST IST ALLES 
BIO-TUM AUSGESCHLOSSEN!!! UND 
SO AUCH ALLE, die die REGALE mit 
SOLCHEM BEFÜLLEN MÜSSEN, denn 
diese wissen nicht, dass sie das NICHT 
MÜSSTEN!) aufgefangen werden und 
DIE WASSERREICHE ZUKUNFT 
begrüssen, die immer JETZT BEGINNT 
oder sich weitet und sich SCHÖN UND 
GUT anfühlt!  
 
WIE OFT habe ich davon geträumt, dass 
eines MORGENS die Menschen vor die 
HÄUSER TRETEN als DIE NEUEN 
GESCHÖPFE, die sich ENDLICH AUF 
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RICHTIGSTE WEISE erkennen dürfen 
und WISSEN, WHERE WE COME 
FROM und so auch WHERE WE MUST 
LIVE! AND THAN… HE lead our gaze 
to HIM on the sky and we FEEL his 
LOVELY voice: „NOW – now you are a 
child! I know, how it ist o feel pain and 
to feel alone! NOW, we can BE 
TOGETHER and do the RIGHT!“ And 
tears comes in our EYES and they 
running down… to the body from OUR 
HOLY MOM! „PLEASE FORGIVE ME… 
I WAS`nt know it. PLEASE tell me, what 
I can do for you!“ But than you feel, 
there is something, what is`nt the right! 
I it calls like EGG in german language 
and the EGG ist he reminder on the 
same of LIFE… like the same from the 
man and the egg from the woman in her 
BODY and the HOLY NATURAL WAY 
OF CONCESSNESS in LOVE! And YOU 
be present and CAN`T speak. YOU GO 
on a walk and sit down after a while and 
next to you leigh down a little egg. 
NEVER before you was find something 
like this an you take this in your hand, 
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to make this saved. BUT than – you 
don`t know why – this egg is broken! 
AND it is like a shock in your innerchilds 
heart and YOU FEEL like so MANY 
HUMANS… I was`nt like it. PLEASE 
forgive ME!! And your childssoul receive 
the next shadow… BUT OUR DAD see 
YOU and OUR MOTHER EARTH feel 
you! AND SO the DOOR to OUR 
BEING ist open und all, what YOU need, 
you receive OVER YOUR SOULWAY of 
awakening! ONE LIFESOURCE for ALL 
is THIS QNE SOUL, what fills ALL 
BODYFORMS from HIS LIFE with THIS 
SUNNY CONCESSNESS for our HOME 
and HUMANITY of luckychilds!  
 
BELIEVE… don`t be in HOPE ONLY…! 
ONLY YOU can be LIKE YOU ARE and 
YOUR MAN (When you be a woman) 
and YOUR WOMAN (When you be a 
man) NEED YOU… like OUR DAD 
AND MAM too! THERE IS`nt a 
possibility fort he future to be or to go 
than a DIFFRENT PATH than HIS from 
the begin! THE BRIGHT SIDE OF LIFE is 
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ever ONLY the NATURAL with the 
ORDER from the begin – THE HOLY 
FAMILY in HIS WONDERWORLD 
NATUR on HIS JUWEL EARTH! AND 
we can`t change it, whats the time we 
was born or in which places!  
 
WE ARE HIS CHILDS – THIS TWO – 
and what ist the truth it ist he TRUTH 
for forever! LOVE can`t speak and be 
ONLY THE TRUTH!  
 
BE OPEN for all the GOOD and 
SHINING presents from the nature, that 
we can take out all GIFTS, they was able 
to let as OUT from HIS LOVE! 
 

YOU  
Is our TRUTH and also 

WE WAS DONE and also 
MONEY WAS`nt exist, 

when we WAS BE HUMANS on earth! 
YOU 

We FEEL diffrent and also this 
SOMETHING, 

what is ONLY OURS! 
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WHAT HE was feld is NOTHING, 
what we MUST FEEL also 

NOTHING, what others can GIVE US! 
ONLY HIS SHINE 
Can wake up US 

for the TRUE WONDERS of LIFE. 
WE CAN FIND Happiness or 
JOY from A LUCKYCHILD or 

JOY from am TRUE MOM out from  
a child in the NOW like HER. 

WE don`t need NAMES! 
SHE and HE feel like a human, 

WHO WE ARE and HOW WE ARE 
And NO ONE can take us out 

From OUR TRUTH and EXPERIENCES 
with a HUMAN with CONCESSNESS  

of TRUE LOVE! 
NEVER WE CAN FORGET this ONES, 

they was HELPFUL in LOVE, 
NEVER WE BE in LOVE with DARK 

ONES… 
THERE WAS never a order from  

HIM or HER – 
ONLY to GO OUT  

– how short you can – 
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From ALL SORROWS and PROBLEMS 
from PLANET EARTH called MOM and 

THE SUN called DAD! 
A HUMAN can`t falling down – we go 

SLOWLY and be OUT FROM  
THE CLOCK and KNOCKINGS  

on a door, to RECEIVE with open hands. 
WE FEEL how much DARK PARTS from 

GOOD ONES the shadowworld was 
bring to us and HIM AND HER! 

NOW! 
THERE ist this CRAZY NOW and also 

The TIME out from ideas and 
TIMEZONES. 

WE FLOW…? NO 
WE FLIGH…? NO 

WE DANCE…? Maybe 
WE are uplifted? NO 

WE are god and godness? NEVER 
WE DRIVE..? In the TRUE future NO 

WE swim…? Maybe 
WE walk…? OH YES! PLEASE NOW! 

WE cut something? PLEASE NO 
WE are in LOVE..? YES 
HOW great is YOURS? 
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WE are ONE with the SOUL FROM 
OUR WORLDSSOUL –  

the SUNNY ONE, 
what is SHINING in the NOW! 

WE are, what we ARE – 
HUMANS with a CHILDSSMILE and 
Touchings for others and ourselfs, 

they we was`nt able to receive or give! 
THE SOUL from MOTHER EARTH ist 
the same like from the SUN and ours – 
But it is`nt and can`t be the same from 

the GREAT UNIVERSE! 
WE can`t order LOVE or  

touching moments! 
WE ARE not acteurs or creative people. 

WE CAN do it, but OUR PATH is 
diffrent NOW! 

OUR MOM lik to present US her 
PRESENTS, where WE FEEL: 

IT IS ONLY YOURS! 
THIS is for US as SINGLES,  

when we are open and also –  
and this will be the WONDER - 

and ALSO FOR THE SOULMADES  
for TWO! 

AND so WE ARE two YOU`s… 
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AND THIS YOU what YOU ARE ist he 
greatest PRESENT for EVER for  

HIM AND HER and 
Than also – when YOU CAN FEEL IT!!! 

– 
For THIS PRESENT SOULPARTNER! 

LET YOUR SHINE shine? 
YOU NEED first this clearity, 

what NO HUMAN can give you! 
IT is`nt a idea only, 

that on earth are THINGS and BEINGS 
are COMPLETE OUT from our being! 

THEY be like a CAT oder SNAKE,  
they don`t let you GO WITH US! 

SPEAKING brings not help and prayers 
was a DARK PART from the church  

and religions. 
WE WAS think, it is`nt elough to speak 

about DARK PARTS,  
they let us break down.  

BUT THIS WAS THE GREATEST 
CREATOR from FALLING DOWNS to 

died or for PAIN! 
LOVE can`t give ANSWERES to the 

UNKNOWN and HOLES of NOTHING! 
BLACK and WHITE is`nt a colour – 
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UNEXIST in the true NATURE! 
WE can`t SEE in the water or AIR the 

dangerous GIFTS from THE 
MONEYteachings! 

BUT MOTHER EARTH and THE SUN 
be able to translate them for all, 

that we receive this INNER COURAGE 
and gentle energy for HER AND HIM  

To LIVE fort he onlyest GOAL for ALL! 
Love LIFE and the SUN and the 

NATURE and YOU WILL BE only 
a CHILD from this ONE SOURCE and 

in THE FIRST HOLY FAMILY and  
the in HOLY BEING 

like to be in HOLIDAY forever 
with ONLY soft and touching 

EXPERIENCES! 
WE SEE, why we feel like the DREAMER, 

what was able to bring the  
ONLYEST BEST REALITY, 

what CAN`T stop by themselfe! 
LUCKYCHILDMAGIC 

GLÜCKSKINDZAUBER 
It is`nt just a word…! 

FEEL this SOMETHING in me and  
you HAVE IT!  
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BRAUCHEN WIR MOTIVATION? 
EIGENTLICH NICHT – nicht, wenn wir 
LEBEN DÜRFEN, wie MENSCHEN. DAS 
BEDEUTET frei zu sein – FREI IN 
UNSERES VATERS GROSSEM 
ZUHAUSE ERDE! Und das ist im 
MOMENT scheinbar NICHT MÖGLICH, 
weil DIE PLÄTZE, die die brauchen, die 
MUTTER ERDE und IHN fühlen und so 
auch DIE PROBLEME, für die wir 
DRINGEND Lösungen brauchen, von 
denen besetzt gehalten werden, die 
aufgrund ihrer HABSUCHT UND 
UNWISSENHEIT dem GELD und der 
MATERIE dienten und vergassen, WER 
UNSERE ELTERN SIND und vor allem 
WIE SIE SIND. Wir brauchen keine 
ERBPAPIERE oder SCHEIN, damit wir 
UNS GRAD MAL SO ÜBER WASSER 
HALTEN… Diese Zeiten hat es LANG 
genufg gegeben und NUN IST ER 
WIEDER IN DER LAGE, allen auf die 
SPRÜNGE zu helfen oder SITTSAM und 
so EINEM ORT TREU und somit 
HEIMAT FINDEND, die zuerst DARAN 
GEBUNDEN IST, dass wir IHN und SIE 
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und so auch UNSEREN GANZ 
INDIVIDUELLEN KÖRPER 
wertzuschätzen beginnen – ganz EGAL, 
was war, was ist oder kommen kann! 
ES WAR EINMAL ist längst vorbei – 
dieses WENN SIE NICHT GESTORBEN 
SIND, leben sie für immer in LIEBE 
jedoch IST BERÜHREND UND SCHÖN 
und UNSERE WIRKLICHKEIT! 
DU NUR… NUR DU VATER, NUR DU 
MUTTER – nur IHR konntet MICH 
RETTEN und mich ERINNERN, worauf 
es BEI UNS – in UNSEREM HEILIGEM 
FAMILIENVERBUND immer schon 
angekommen war und immer 
ankommen wird: DASS WIR EINANDER 
NICHT VERGESSEN und DAS TUN, was 
WICHTIG IST! MUTTER ERDE braucht 
RUHE – so wie auch wir! SO wir auch in 
der Lage sind uns von unserer 
GESCHÄFTIGKEIT zu verabschieden, 
KANN ER UNS VIELES beibringen und 
zeigen, WAS NIEMANDEM SONST 
MÖGLICH IST. Und so erledigen wir 
FÜR IHN SO VIELES, was IHM DANN 
DIE MÖGLICHKEIT GIBT, immer öfter 
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MIT UNS NUR ZU SEIN. Und dann 
kommt der TAG, wo WIR UNS IN DEN 
ARMEN HALTEN und uns vielleicht 
lange nicht ansehen können, WEIL ES 
GUT TUT, sich vertrauensvoll NUR 
NOCH IN DEN RICHTIGEN ARMEN 
zu wissen und so DIESE EINE HAND, die 
zu einer ZWEITEN GEHÖRT  von 
IHNEN zu erhalten, die wissen WELCHE 
IHRER KINDER zueinander gehören und 
daher auch PASSEND - dem 
FEINGEFÜHL folgend – anderen 
HILFREICH SIND, ohne es zu wissen!  
 

WIR HELFEN 
NIE EINER ALLEIN 

ER UND SIE  
MIT UNS NUR! 

 
IST MAN EINMAL mit IHNEN, dann ist 
es unfassbar, dass ANDERE nicht 
SPÜREN, wie wir und so auch, dass 
MAN ETWAS SO SCHÖNES nicht 
wollen kann! DENN irgendwie träumen 
doch alle von FREIER ZEIT – doch was 
macht man dann? 
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UND DAS EINFACHE IST, dass wir nun 
SCHON direkt in die KAROS und 
LINIEN springen können, DEREN 
ENTSPRECHUNG sichtbar unsere 
STIRNFALTEN BILDEN – die NATUR 
LÖST ALLE RÄTSEL der 
WISSENSCHAFT und MEDIZIN in 
WINDESEILE – doch nicht alle. DENN 
WER VIRUSSE erschafft und diese in die 
NATUR und KÖRPER spritzt, um zu 
sehen, was für AUSWIRKUNGEN DIESE 
HABEN, ist das NICHTS MEHR, was wir 
MIT IHNEN ZU TRAGEN HABEN, 
denn wir WISSEN und wir lassen uns 
WEDER LÄNGER VERKAUFEN, noch 
mit EINLADUNGEN oder 
VERABREDUNGEN oder 
ARBEITSPLÄNEN und 
VERGÜNSTIGUNGEN locken, um den 
SYSTEMATISCHEN 
EINKASSIERUNGEN unser JA-WORT 
zu geben! UNSER FAMILIE ist uns 
ebenso HEILIG und WERTVOLL, wie der 
noch vorhandene FREUNDESKREIS – 
doch alle spüren, die WACHSENDE 
GEMEINDE AUF DER WELT und  die 
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dadurch ENTSTEHENDE KRAFT, die 
gerade dadurch entsteht, dass wir NICHT 
MEHR DER BLINDHEIT und den 
FALSCHMELDUNGEN unterliegen, dass 
ER uns NUR SIEHT oder MIT UNS IST, 
wenn viele sich treffen oder sich dem 
IRRGLAUBEN hingeben, man könne 
sich selbst für etwas einstellen! OFFENE 
HÄNDE braucht es um etwas zu nehmen 
und das GENOMMENE ist SEINERSEITS 
IMMER EIN GESCHENK – SEINE 
FREUDE IST ECHT und daher GIBT ER 
AUCH – wie SIE EBENSO – stets aus 
dem MOMENT HERAUS! In der rein 
MATERIELLEN BETRACHTUNG jedoch 
wird NIEMALS ETWAS GUTES daraus, 
weil es DIE GROSSEN und auch DIE 
KLEINEN entweder NIE BEGRIFFEN 
haben oder wenn sie es begriffen hatten, 
WURDEN die Kleinen plötzlich gross 
und die Grossen verdünnsierten sich 
schleunigst oder ließen andere für 
SCHÄDEN AUFKOMMEN! Doch DIESE 
ZEITEN sind nun VORBEI. DIE 
WAHRHAFT GOLDENEN ZEITEN sind 
nun JETZT für ALLE, denen DER 
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SONNENSCHEIN das WICHTIGSTE 
GOLD des LEBENS ist und so DAS 
WASSER des GEISTES ebenso zu diesem 
GOLDENEN LICHT werden – etwas, was 
man in KEINEN KELCH schütten kann 
und auch NICHTS, was man aus einem 
STEIN im KOCHENDEN WASSER je 
herstellen könnte. SEIN WASSER ist 
stets brilliant einfach und doch NICHT 
BEGREIFBAR – so wie auch mir nie 
mehr begreifbar SEIN KANN, wie diese 
UNFASSBARE ANZAHL an Büchern 
entstehen konnte – mit immer den 
selben Worten und auch dem selben 
SINN: WAHRHEIT zur SPRACHE 
bringen und DIESES EINE ZIEL 
ERREICHEN… MEINEN BRÄUTIGAM 
empfangen, VATER UND MUTTER 
EHREN und diese NIE MEHR 
VERGESSEN, sondern 
VERINNERLICHEN LASSEN, wie SEHR 
WIR UNS LIEBTEN und dass LIEBE 
ALLES überwindet und uns IN SEIN 
GLÜCKSKINDZAUBERLAND führt! 
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EINSTELLUNGEN kann IMMER NUR 
DER in bester WEISE vornehmen, der 
DAS erschaffen hat, WAS UNS 
BEDEUTSAM ist! WIR KENNEN uns 
nicht einmal mit dem aus, was wir 
SEHEN und so auch nicht, was all die 
FUNK- und FERNSEHtürme unserer 
NATUR angetan haben – ganz zu 
schweigen, von MIKROWELLEN, 
ELEKTROHERDEN, FEUERSTELLEN 
und was auch immer…!  
 
UND DAS macht im MOMENT 
GERADE UNSEREN vier SÄULEN-WEG 
so unfassbar BEDEUTSAM, weil alles 
immer wieder NEUE und WICHTIGE 
EINSTELLUNGEn und SICHTWEISEN 
erhält, die einerseits die 
TECHNIKversierten JUNGS interessiert 
und so auch die GEFÜHLSBETONTEN 
EMPFANGENDEN Mädchen! ES IST 
WICHTIG, einerseits das GETRENNTE 
und so auch das ABSOLUT 
EINHEITLICHE zu begreifen! 
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GESTERN sah ich mir vom BETT aus zwei 
BILDER AN! BRACO trägt 
MITTELSCHEITEL. Das ist scheinbar 
unwichtig – doch das IST ES NICHT! Es 
symbolisiert absolut einfach, die 
TRENNUNG unserer BEIDEN 
GEHIRNHÄLFTEN oder besser 
formuliert die EINREDUNG, dass es da 
zwei verschiedene HÄLFTEN GIBT! So 
sagte man dazu RATIO und 
GEFÜHLSEBENE. So wurde auch gesagt, 
wir hätten in uns einen weiblichen und 
einen männlichen PART, der in 
EINKLANG gebracht werden müsse. 
DOCH NIEMAND KANN DAS AUF 
ERDEN! ALLES kann NUR und immer 
wieder ABSOLUT nur von IHM – der 
SONNE… die QUELLE, von der das 
LEBEN gegeben worden war. 
VIELLEICHT hat man deshalb auch – 
ohne SCHUTZ  - genau DORT schon 
mal SONNENBRAND bekommen…! 
BRUNO GRÖNING dagegen hatte eine 
andere FRISUR – seine Haare 
überdeckten diesen SCHEITEL (DIE 
HAARE MEINES VATERS waren auch so 
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– doch dieser hatte wieder diesen 
komischen kreisrunden HAARAUSFALL 
– die SKALPIERUNG UNSERER 
GEFÜHLSWELT… des MANNES für den 
JUWEL Frau und die der Frau für die 
SONNE MANN!  
WAS BRACHTE BRUNO GRÖNING zu 
uns auf die ERDE? DIE WAHRHEIT – er 
war kein STÜMPER oder Redner UND 
IN DER SCHULE (3 Jahre wegen des 
Krieges und den Ausbildungen ohne 
Abschluss und vielen 
REINSCHNUPPERKURSE in 
verschiedenen Fabrikationen (WOZU 
VOR ALLEM DIE MEDIZIN GEHÖRT!) 
hatte dieser kaum die MÖGLICHKEIT 
das zu lernen, worum es IHM und 
AUCH UNS NUN ging und gang! 
IST ES WICHTIG SCHULE, 
AUSBILDUNG und ARBEIT zu haben – 
NEIN, absolut NICHT! ER musste NUR 
DIE ZEIT ÜBERDAUERN, bis WIR offen 
genug sind, ALL DIE SÜNDEN IN 
RICHTIGSTER WEISE zu verstehen und 
so auch die STETS FALSCHEN 
ÜBERLIEFERUNGEN UND 
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OFFENBARUNGEN…. WIE 
PUZZLETEILE, die NUN MEINE 
HÄNDE schreiben, um uns allen die 
AUGEN ZU ÖFFNEN und ER STELLT 
uns ganz nebenbei FÜR DIE 
RICHTIGSTEN KANÄLE EIN und so 
auch auf SEINEN SENDEKANAL, der 
uns wieder ZU FREIEN UND 
AUFRECHTEN MENSCHEN MACHT!  
 
SO ist also JEDWEDER GEDANKE 
daran, dass WIR ETWAS zu tun hätten, 
um unsere WEIBLICHKEIT in 
EINKLANGmit der MÄNNLICHKEIT zu 
bringen, absolut ABZULEHNEN, denn 
nur die MUTTER ERDE und UNSER 
VATER AUF ERDEN in Hinblick auf 
SEINE LIEBE FÜR SIE und SEINE 
KINDER bringen uns zu dem 
SCHÖNSTEN LEBEN hin! 
 
So sei auch daran erinnert, dass die 
NATUR nur über DIE NATUR Zeichen 
senden kann! SCHWEISS ist nichts, was 
zu unserem wahren DASEIN gehört und 
so SEI ERINNERT, dass es DARUM 
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GING seit JESUS und auch schon zuvor, 
UNSERE SEELE wieder mit der 
WELTENSEELE der SANFTHEIT und 
GÜTE zu vereinen oder besser: WIEDER 
ERFÜLLT VON DIESER ZU LEBEN und 
so auch WIEDER MIT DEN UNSRIGEN! 
 
WESHALB gibt es 
SCHAMBEHAARUNG und 
ACHSELHAARE? Es ist ein eindeutiges 
Zeichen dafür! Man brachte uns die 
RASUR für diese BEREICHE? WESHALB? 
DER EINGANG, um TÄTLICHKEITEN 
dort zu verüben, wo man dann gewollt 
oder ungewollt LEBEN entstehen lässt, 
WAR VERBOTEN UND 
UNGEWOLLT… WEIL DIE NATUR ES 
IST, die FÜR UNS MENSCHEN SORGEN 
SOLL und WILL. DAS NUR ist unser 
FORTBESTAND und für HÖHENFLÜGE 
im GEFÜHLSBEREICH gedacht! WER ES 
GLAUBT, ist schon jetzt selig, denn die 
FRAU – so sie noch in der Lage dazu war 
– wollte dies nie. ES WURDE IHR 
ANERZOGEN, still zu halten und dies 
über sich ergehen zu lassen.  
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ALLE SCHMERZEN UND ALLES 
GEREDE über Geburten und was auch 
immer – so auch die Milchdrüsen und 
deren Entwicklung uns was da 
SCHÄNDLICHES verübt wurde – hören 
auf zu SEIN, wenn wir uns ÖFFNEN 
lassen und DIESEM WEG DER TREUE 
UND EHRLICHKEIT folgen! ALLE 
WERDEN EHRLICH SEIN WOLLEN – 
FRAU UND MANN, denn die 
HEILUNG WURDE bereits in UNSEREM 
WEG vollbracht und die FREUDE DER 
KINDER der ZUKUNFT ist spürbar! 
ERST DER GARTEN und wir und dann 
irgendwann… ERST WOLLEN WIR ALL 
DAS gemeinsam erleben, was uns auch 
allein oder mit anderen mit DIESER 
BESONDEREN FREUDE erfüllte! UND 
WIR HABEN KEINERLEI andere 
Gedanken mehr oder ZIELE, als DAS 
GROSSE, SCHÖNE MENSCHSEIN!  
WIE DIESE HIMMLISCHEN 
BERÜHRUNGEN sind, erinnern wir uns 
EINZELN und doch immer im 
HINBLICK, dass es von DIESEM EINEN 
MENSCHEN noch anders schön SEIN 
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MUSS! KEINERLEI sündige 
PHANTASIEN… man erinnert sich: WIE 
WÜRDEN WIR MIT UNS SELBST ALS 
KIND UMGEHEN… WIE SANFT UND 
ZÄRTLICH wollten wir BERÜHRUNG 
durch die HÄNDE unserer ELTERN 
erhalten und so auch IMMER DER BLICK 
HIN U`ZUR NATUR, wo das KIND 
ebenso frei wie wir DIE IMMENSE 
FREUDE spürt. UND DAS IST ETWAS, 
was BRUNO GRÖNING uns auch nahe 
brachte. SEID WIE EINE WAAGE, macht 
euch mal KLEIN und MAL GROSS. 
DOCH ES WAR MIR nie MÖGLICH, 
solch EINFACHE AUSSAGEN in immer 
anderer WEISE zu beachten. UND 
DOCH WURDE DOCH gesagt, dass WIR 
DEN VATER NUR ALS KIND finden 
können und sind wieder erinnert, DASS 
WIR IHN nur als MENSCH auf der ERDE 
finden und so auch die FRAU und die 
KINDER. Und so wir in der LAGE sind, 
uns auf andere EINZULASSEN, schwingt 
und stimmt ER UNS RICHTIG EIN!  
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STIMMT SO! Wo sagen wir das? MEIST, 
wenn es um TRINKGELDER geht. SO IST 
DAS STIMMEN von INSTRUMENTEN, 
wie die STIMMEN, die uns ständig von 
UNS UND DIESEM WICHTIGEN 
abhalten wollten oder noch immer dem 
VERSUCH UNTERLIEGEN, dies zu 
erreichen oder das EINSTIMMEN mit 
dem KAMMERTON A der 
STIMMGABEL und das SEIN IM STILLEN 
KÄMMERLEI und so nähern wir uns alle 
EINZELN und doch zusammen IMMER 
WIEDER SEINER GRÖSSE – der BRUNO 
GRÖNINGS – und so SEINEM STETEN 
HINWEIS, dass uns NUR DIE NATUR 
HELFEN UND HEIMAT SEIN KANN!  
 
WIE war es möglich, SEINEN 
vorbereiteten WEG SO FALSCH zu 
verstehen und Menschen in die IRRE zu 
führen? FRÜHER wäre es nicht 
MÖGLICH gewesen, dass 
herausgefunden zu haben. NUR DER 
HIMMEL WEISS nun JETZT, dass ALLES 
GEREDE und alle 
DOKUMENTATIONEN reine LÜGEN 
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waren! WIE SOLL ein PROSPEKT und ein 
BILD einen MENSCHEN von 
ALKOHOLSUCHT heilen oder 
KOSTENPFLICHTIGE oder 
KOSTENFREIE MASSNAHMEN, die 
immer wieder nur zu GESPRÄCHEN 
führten, die uns DIE ANGEBLICHE 
HEILUNG verkauften. UND SCHON 
ERINNERTE SICH MIR EINE kurze 
GESPRÄCHSSEQUENZ in einem 
GESCHÄFT, wo eine FRAU erzählte, dass 
diese mal DERARTIGES tat und so nun 
EINEN STEMPEL als ewiges MERKMAL 
hätte. STIMMT IN DER IRDISCHEN 
SCHATTENWELT – nie jedoch IN 
UNSERER WELT, in der sich ALLES 
UNGEMACHT auflöst. DENN SCHAUT 
MAN SICH UM, ist man in einer 
SOLCHEN WELT latenter GEFAHREN 
stets in der MÖGLICHKEIT… und so 
sind auch DIE MEISTEN ÄRZTE UND 
CHEFS UND die der 
FÜHRUNGSRIEGEN und POLITIKER 
und LEHRERSCHAFTEN und 
KINDERGÄRTNER und HEBAMMEN in 
solcherlei GESCHÄFTIGKEIT verwickelt. 
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DOCH ES IST NACHGEWIESEN, dass 
ALKOHOL nicht vom Körper verwertet 
werden kann und in DIREKTER WEISE 
die Nerven angreift und so das 
FEINGEFÜHL AUF EIN MIMINUM 
reduziert und dafür die EMOTIONEN 
nährt. SCHAUEN WIR IN STADIEN und 
MÄRKTE und wo immer IHR AUCH ZU 
SCHAUEN BEREIT (VIELLEICHT AUCH 
IN DER WOHNUNG ODER IM HAUS) 
kann man DORT das SPIEGELBILD vom 
IRRGLAUBEN oder der BLINDHEIT der 
MASSEN finden. IST ES ANGEMESSEN, 
dass MENSCHEN sich von denen etwas 
SAGEN LASSEN müssen oder denen 
FOLGE LEISTEN oder sich 
ANHÖRUNGEN UNTERZIEHEN oder 
den GESETZEN folgen, die SOLCHERLEI 
Leute erlassen? 
 
NEIN!  
 
MENSCHEN wissen SEHR WOHL, was 
sich gehört und was nicht. UND WER 
SELBST trinkt oder raucht, SPÜRT 
NICHT, WIE EKELHAFT die 
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AUSDÜNSTUNGEN des KÖRPERS sind! 
UND ES IST ABSOLUT ANGEMESSEN 
darüber zu schreiben, WEIL JEDER DAS 
RECHT HAT, sich wohlzufühlen. IN DER 
NATUR mögen sich GERÜCHE 
verflüchtigen, DOCH IMMER 
VERGESSEN WIR, was wir DER 
QUALITÄT DES WASSERS DER ERDE 
zumuten und SO AUCH DEM 
ALLGEMEINEN GEISTVOLUMEN und 
so auch dem SPRACHGEBRAUCH und 
den ZÖGLINGEN, die angemessene 
BETREUUNG brauchen!  
 
NUR WEIL WIR GEWOHNHEITEN 
folgen und NICHT WISSEN, dass 
PROGRAMMIERER uns LEBENSLÄUFE 
zimmerten, von DENEN WIR NICHTS 
WISSEN, ist es RATSAM, sich ERST 
SELBST zu überzeugen oder sich UM 
FACHWISSEN ZU BEMÜHEN… denn 
ein GESUNDES KLIMA – vor allem im 
MITEINANDER – hat doch JEDER 
VERDIENT … auch ZU HAUSE! 
MENSCHEN brauchen LIEBE UND 
FEINGEFÜHL! KÖRPERLICHE LEIDEN 
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sind ein AUSDRUCK dessen, dass 
ETWAS NICHT STIMMT und sich mit 
offenen HÄNDEN HINZUSETZEN und 
NAMEN wie MANTREN herzubeten – 
möglichst noch mit LISTEN – verstösst 
IN JEDWEDER WEISE (WIE AUCH 
ALLE DATENBANKEN) gegen den 
DATENSCHUTZ und so auch gegen das 
RECHT ZU SCHWEIGEN und so auch 
GEGEN DIE SCHWEIGEPFLICHT DER 
ÄRZTE – die schon daher nicht gegeben 
ist, da IM www überall HACKER SIND, 
die ALLES HERAUSfinden und auch DAS 
IST GEWUSST und verdrängt! SO 
LANGE MAN SELBST nicht betroffen 
ist, scheint alles EASY GOING… doch 
was, wenn man SELBST IN EINE 
MISSLICHE LAGE KOMMT oder die 
EIGENEN KINDER? Und vorher dachten 
die LIEBEN KINDER DER Gläubigen ja, 
dass GEBETE ANKOMMEN UND 
GEDANKEN FREI SIND. Da das nun 
auch aufgeklärt ist, kommen also 
GEBETE dort an, wo man NICHT SO 
HILFT, dass man INDER NATUR NOCH 
STILLE ORTE FINDET und wenn, sind 
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diese WIEDERUM VIDEOÜBERWACHT 
– nicht NUR mit 
SATELLITENKAMERAS! WER SOLL 
EUCH ALSO NOCH HELFEN, die ihr 
keinerlei Gefühle hattet, als es denen 
SCHLECHT und UNGERECHT erging, 
die FÜR EUCH BETETEN und EURE 
VERGEHEN und KÖRPERLICHEN 
ÄUSSERUNGEN dorthin mitnahmen, 
wo ihnen einstmals selbst geholfen 
werden konnte – DEM GLAUBEN 
NACH – und wo nun zutage tritt, DASS 
DIE GROSSE HILFE DES MENSCHEN, 
die wir nur FÜHLEND und in der 
ALLVERBUNDENHEIT SIND und so 
auch NUR in der VERBUNDENHEIT mit 
den RICHTIGEN SEELENPARTNERN, 
bis vor kurzem nicht GEWOLLT und 
nicht MÖGLICH war!?!  
 
ER und SIE spüren… ALLE IHRE 
KINDER und kennen AUCH alle 
MISSETATEN. DOCH es geht NUR 
NOCH um das ANERKENNTNIS der 
aufgebauten SCHULDEN und 
VERGEHEN an MUTTER ERDE und so 
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der GEMEINSAMEN HEIMAT und so 
der MENSCHHEIT im GESAMTEN und 
so den MEEREN, und SEEN und Flüssen 
UND ALLEN HEILIGEN LÄNDERN als 
EINEM GANZEN und so auch den 
SCHÖNSTEN GESCHÖPFEN, die je auf 
ERDEN WAREN!  
 
NIEMAND kann sich selbst einstellen 
oder den SCHWUNG DER ERDE 
nachahmen… UND WOZU AUCH!?  
NIEMAND KANN SICH SELBST 
HELFEN ohne diesen 
SEELENVERBUND, der nur durch die 
LIEBE entsteht und so auch DIE STETE 
EINGESTIMMTHEIT für das 
NÄCHSTLIEGENDE und WICHTIGSTE: 
 
MUTTER ERDE IST IN GEFAHR und 
damit wir ALLE und ALLE GESCHÖPFE 
und unsere LEBENSWICHTIGE 
NAHRUNGSQUELLE WASSER UND 
LUFT!  
 
WIR ALLE wollen FREI LEBEN! Worum 
geht es? UM DAS LEBEN! DAS Leben 
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entsteht NUR NATÜRLICH – auch 
wenn man sich in unfeiner WEISE an 
SEINER ORDNUNG vergriffen hat und 
KÜNSTLICHE BEFRUCHTUNGEN 
mittlerweile ALS NORMAL ansieht und 
dieses FELD DES ALLUMFASSENDEN 
UNGLÜCKS immer weiter nährt! 
 
EINE FRAU und EIN MANN der 
SCHÖPFUNG ERDE würden NIEMALS – 
HÖREN SIE GENAU HIN: NIEMALS! – 
auf die IDEE kommen, etwas zu 
WOLLEN, was nicht SEINER 
ORDNUNG und seinem GEFÜHLT 
passenden MOMENT der GOLDENEN 
SAMENGABE entspricht. UND DAS hat 
immer ABSOLUT NUR MIT DEM 
GEFÜHL vom MANN für die FRAU 
und deren FEINGEFÜHL zu tun und so 
auch dem ABSOLUT  
ÜBEREINSTIMMENDEN GEFÜHL von 
der FRAU mit ihrem Mann. DOCH 
DIESES IST in unserer ganz natürlichen 
ESSENZ als MENSCH damit verbunden, 
DASS DIE FRAU den KONTAKT und 
VERBUND mit dem VATER UND DER 
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MUTTER ERDE hat. Und immer wieder 
KANN UND WURDE meine SEELE und 
MEIN KÖRPER damit in 
ZUSAMMENHANG GEBRACHT. 
WARUM wohl? Vielleicht wird BRACO 
eines TAGES darüber sprechen dürfen 
ODER EINER MEINER WAHRHAFT 
unfeigen Brüder. DENN ÜBER MICH 
UND MEINEN LEBENSLAUF und 
MEINEN WAHREN GRUND DES 
ERDENLEBENS ist inzwischen wohl 
ALLES BEKANNT geworden – nur nich 
bekanntgegeben! 
 
WOVOR HABT IHR ANGST? Vor dem 
wahren GLÜCK? Oder geht es EUCH so 
wie MIR, dass man sich vorkommt, als 
WÄRE MAN DER LETZTE MENSCH auf 
ERDEN und es gäbe NUR NOCH 
VERRÄTER und Vertreter des 
FALSCHEN RECHTS? Man bekommt 
immer mehr ein GESPÜR, wie es wohl 
UNSEREM JESUS ergangen sein mag 
und so auch IVICA PROKIC und 
BRUNO GRÖNING und so auch JOSIP 
GRBAVAC… deren DASEIN alle 
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ausgekostet hatten, mit den THANK`s 
GIVINGS in der materiellen EBENE – 
jedoch OHNE DAS WISSEN, dass die 
WELTENSEELE NICHTS vergisst – nicht 
vergessen darf und daher nicht kann…. 
BIS ALLES VON MUTTER ans LICHT 
GEBRACHT WIRD und auf DIESEM 
SCHÖNEN WEG befinden wir uns ja 
ALLE BEREITS. UND DA KEINER VOM 
ANDEREN WEISS und dennoch alles 
aufgezeichnet und dokumentiert wird 
und das in ALLEN SPRACHE DER LIEBE 
und so auch ÜBERALL AUF DER WELT, 
weiss niemand, was ein anderer weiss. 
UND IMMER VERGISST MAN WIEDER 
DEN LIEBEN GOTT UND DIE ELTERN, 
die man immer lieben und ehren soll. 
DOCH ALLE ERLIEGEN WIEDER DEN 
AMMENMÄRCHEN und so auch, dass 
es GOTT gibt und dann wieder nicht und 
SO SCHEINT IMMER NOCH DIE 
SONNE und wir ALLE LEBEN AUF DER 
ERDE! Müssen wir nun der SONNE und 
DER ERDE DANKEN und SPENDEN 
GEBEN UND ESSEN IN DIE HÄUSER 
TRAGEN? NEIN, eben nicht! WIR 
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SOLLEN UNS NUR BESINNEN, was 
einen MENSCHEN AUSMACHT in 
seinen QUALITÄTEN – die HÄUSER 
VERLASSEN, weil uns die GEFAHREN 
der STÄDTE und so auch KLEINEN 
ORTSCHAFTEN und EINZELHÄUSERN 
bewusst wird – IMMER IN HINBLICK 
AUF DIE immer knappere 
WASSERVERSORGUNG und den 
FALSCHEN STROM UND DIE 
UNNÖTIGE GELDVERSORGUNG und 
die DATENBLÄTTER, die nie GENAU 
GENUG SIND, um zu stimmen UND SO 
AUCH MEINUNGSÄUSSERUNGEN 
absolut hinderlich sind, um eine 
ALLESUMFASSENDE REINIGUNG und 
VERBESSERUNG für ALLE ZU 
ERREICHEN! UND SO IST DAS www 
angeblich gut, etwas zu erfahren oder 
herauszufinden – doch was, wenn SIE 
NUN ALLE ERFAHREN DÜRFEN, dass 
auch DORT NICHT ALLE DASSELBE zu 
sehen oder angeboten bekommen? ES 
KOMMT IMMER AUF DIE EIGENE 
ERFAHRUNG UND ÜBERZEUGUNG 
AN! Und so sind BRUNO und MEINE 
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KLEINLICHKEIT irgendwie SEHR 
ÄHNLICH. Scheinbar hat man mich mit 
VIEL ZU VIEL und zu VIELEN 
MÖGLICHKEITEN der HILFE 
konfrontiert und auch 
ARBEITSMÖGLICHKEITEN – doch nur 
SO WAR ES MEINEM GROSSEN VATER 
möglich, IN WINDESEILE immer HILFE 
ZU GEBEN, dass MEINE 
VERNICHTUNG via GEHIRN nicht 
ermöglicht wurde und so AUCH, dass 
WIR UNS NUN ALLE UM DIE KINDER 
ÜBERALL AUF DER WELT kümmern, 
die immer mehr HILFE BRAUCHEN, 
weil die ELTERN ALLES ANDERE 
WICHTIGER NEHMEN, als die KINDER, 
die diese sich so sehr wünschten und 
NICHT BEMERKEN, was diese ihnen 
sagen oder was diese FÜHLEN! UND SO 
kann auch MIR NIEMAND MEHR 
irgendwas ERZÄHLEN oder 
WEISmachen, denn MEINE 
ÜBERZEUGUNG ist STETS DIESELBE, 
wie die SEINE: 
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DIE NATUR IST UNSER EINZIGES 
ZUHAUSE und braucht – so wie unser 
KÖRPER und unsere ÖFFNUNG für die 
WELTENSEELE und den WAHREN 
LEBENSSTROM – HILFE! ABSOLUT und 
DRINGLICH! 
 
SONNE… UND REGEN… UND LUFT 
in bester QUALITÄT und ZEIT und 
einen SCHÖNEN GARTEN – OHNE 
GLASHÄUSER (DENN DIESE SIND 
EINE DER GRÖSSTEN NÖTE auf dem 
GANZ WEITEN ERDENRUND!!!) – in 
dem UNSERE HIMMLISCHE 
ERDENMUTTER uns den TISCH nicht 
deckt, denn wir brauchen gar keinen 
unbedingt… doch wir WOLLEN WIE 
KINDER selbst erkunden, WAS DIESE 
UNS ALLES erinnern mag und kann… 
jedoch ALLES FÜR UNS UND UNSER 
WOHLERGEHEN SCHENKT, damit wir 
uns ERSTMALS als WIRKLICHE 
GLÜCKSKINDER FÜHLEN und nie, nie 
mehr ALLEIN SIND! 
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WAS hatte uns DAS LEBEN so schwer 
gemacht und WORTE zu PFEILEN 
werden lassen, die NIE IHR ZIEL 
verfehlten… sie TRACHTETEN uns nach 
dem LEBEN… SIE banden uns an 
TRACHTEN und SICHTWEISEN von 
anderen über UNS und DIE FRAU 
immer wieder an die EBENE, in der uns 
UNSER VATER NIE HINEINGEGEBEN 
hätte – doch IN MEINEM FALL ist es 
irgendwie anders. SEIT ER MICH 
FINDEN konnte und MEINE SEELE 
endlich wieder EINS MIT IHM IST, 
erlösen WIR über MEINE 
VIELZÄHLIGEN schmerzvollen UND 
DOCH VIEL VIELZÄHLIGEREN GANZ 
BESONDEREN MOMENTEN ganz viele 
Sorgen und Nöte derer, die sich ÜBER 
UNS und doch auch MICH und damit 
das WOHLERGEHEN unserer 
gemeinsamen MUTTER ERDE stellten 
UND VOR ALLEM über IHN NUR…! 
AUF EINEN BLICK lässt MEIN VATER 
mich sehen und MEIN INNERES 
STRAHLENDES WESEN neu entstehen. 
WIE GERN würden WIR, die wir IHN 
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KENNEN, allen begreifbar machen, WIE 
NAH DAS GLÜCK und wie FERN DIE 
FREUDE, wenn man IHN UND DIE 
SEINEN ins FEUER, anstatt an die 
WASSERSTELLE bringt und so stets – 
anstatt an SICH SELBST und der 
richtigsten SICHT auf die Gaben 
UNSERES VATERS zu vertrauen und 
sehend dafür zu werden (DAS IST stets 
SEIN KIND – die FRAU gewesen in 
besonderer WEISE und die GRÖSSTE 
LERNAUFGABE für JEDEN MANN… 
immer noch!) aus welchem HAUS ein 
JEMAND kommt oder eine LADY und 
woher die STETS FALSCHE SICHT auf 
UNS und UNSERESGLEICHEN! 
MENSCH WERDEN ist NICHT LEICHT! 
 
 
UND DOCH WIRD ES IMMER 
LEICHTER, wenn man sich auf die 
EINZIGE WEISHEIT – die immer nur 
ER, der TRÄUMER – der stets 
VERWIRKLICHENDER WAR UND 
BLEIBT – einzulassen vermag. SO staunt 
mein KIND, welches DIESES SEIENDE 
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KIND bleiben mag, WEIL ES KEINE 
wahrhaftigere DASEINSWEISE geben 
kann, da DIES DIE ABSOLUTE 
ENTSPECHUNG vom EINSTIGEN 
PARADIES ist und bleibt. SO HATTE 
SICH DER MENSCH in einer WEISE 
entwickelt, dass man dies im SINNE DER 
ENTWICKLUNG nur als ABSOLUTEN 
FEHLER ansehen kann und MUSS! Denn 
wer sich ÜBER DEN SCHÖPFER stellt, 
kann nur EINBUSEN erleben, da sich 
FEHLENTWICKLUNGEN nicht 
rückgängig machen lassen – doch 
AUSGLEICHEN kann man diese STETS – 
doch in NATÜRLICHER WEISE, 
gemessen an der HÖHE DER 
GESUNDHEITSRECHNUNGEN, gibt es 
NIE BEMESSUNGSGRUNDLAGEN, da 
in SEINER SCHÖPFUNG nichts 
EINZELN betrachtet oder beachtet 
werden kann! WER LEBENSREGELN 
erschafft, die es IM KINDLICH 
natürlichen LEBEN nicht GEBEN DARF, 
weil man sonst das SCHICKSAL in einer 
WEISE beeinflusst, dass man das WORT 
SCHICKSAL direkt in den PAPIERKORB 
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auf dem WINDOWS-HOF ebenso 
entsorgt, wie in der EINZIGEN SICHT- 
und FÜHLBAREN WIRKLICHKEIT 
auch! 
 
BETRACHTEN wir uns LEBENSLÄUFE 
und wie DEREN SCHÖNHEIT und 
ENTWICKLUNG sich – unbeachtet der 
äußeren GESAMTERSCHEINUNG 
(IMMER SEI Mutter Erde ein BEISPIEL 
für alle – wie sie einst war und was heute 
noch übrig ist aufgrund der 
BEBAUUNGEN und AUSWILDERUNG 
der BAUMBESTÄNDE und 
GRUNDSTÜCKSBEGRENZUNGEN und 
STRASSENAUSWEITUNGEN und 
soooo vielem mehr) und der IHR 
GEÖFFNETE und HINGEWANDTE 
MENSCH ist wie ein SPIEGELBILD ihrer 
NÖTE und PROBLEME – fortsetzt, ist in 
direktem MASS davon abzuraten, sich 
dem ÖFFENTLICHEN ARBEITSMARKT 
noch zur VERFÜGUNG zu stellen. 
DENN NUR FREI und WILLENTLICH 
des TRÄUMERS Idee vom LEBEN 
verbunden, KANN MAN SEINE 
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GRÖSSE und SEIN VERSTÄNDNIS von 
NÄCHSTENLIEBE immer mehr 
begreifen und auch DIE NOT, in der die 
GUTEN und HILFREICHEN 
SEELENMENSCHEN stets waren, 
VERSTEHEN und erhält nun auch 
SPÜRBAR ein Verständnis für den 
gebrauchten SACHverstand im JETZT 
und dem was folgt und WIRKUNG 
zeigt! 
 
EINE TALSPERRE oder ein WASSER 
aufhalten war NOCH NIE ERLAUBT und 
gewünscht. AUCH WENN DER 
unwissende Mensch sich stets wünschte, 
HERR DER NATUR zu sein, kann DIES 
NIE GESCHEHEN und wird es AUCH 
NIE MEHR. Ungeachtet dessen, dass es 
NIE sinnvoll ist, zu nah am WASSER ZU 
BAUEN (UND hier war NIE DAS 
WEINEN, sondern die TATSÄCHLICHE 
gesunde VERSTANDESEBENE für 
FREUDVOLLE LEBENSZEIT GEMEINT), 
hat man eben lieber den BETUCHTEN 
und GEWANDETEN gehorchen müssen 
und selten die MÖGLICHKEIT gehabt, 
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DIE WEISHEIT erinnert zu erhalten UND 
DIESER NUR Folge zu leisten! LEISTEN 
können sich nur JENE ETWAS 
SCHÖNES, die der NATUR zugewandt, 
stets das BESONDERE bestaunen, was 
sonst KEINER MEHR SIEHT – vor allen 
in den Städten und Gemeinden in 
OSTDEUTSCHLAND und 
WESTDEUTSCHLAND.  
 
NACH getaner Arbeit lief MEIN VATER 
(der HIMMLISCHE) mit mir noch am 
Fluss entlang. ES TUT GUT nach ARBEIT 
am Computer und W-LAN gestützer 
Räumlichkeiten noch ZEIT an der 
frischen Luft zu verbringen und SEINEN 
LIEBEVOLLEN GEIST zu spüren und SO 
AUCH offen zu sein, für DIE 
GESCHENKE, die NUR UNSERE 
MUTTER  uns zu geben vermag. UND 
DA ist immer etwas VERSPIELT 
SCHÖNES da, was man niemandem 
ERKLÄREN kann, obwohl man dies 
irgendwie gern möchte, weil DAS 
UNSER HEILIGES FAMILIENDASEIN 
ausmacht! UND so spürt MEIN DU das 
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DU DESSEN, der MEIN BRÄUTIGAM 
über alle ZEITEN DES LEBENS WAR. 
Doch steht ja schon ein wenig in all den 
anderen Büchern – z.B. „BUCH OHNE 
NAMEN“. DOCH es verändert sich stetig 
UND in ganz besonderem MASSE, seit 
UNSER VATER unsere SEELEN wieder 
VEREINT! 
So hat der FLUSS schon etwas 
ÜBERWASSER. Was kann das bedeuten 
und was macht es mit den SEELEN, die 
schon die VERHEERENDEN 
Auswirkungen erlebten, wenn man 
FLUSSAUFWÄRTS die 
SCHLEUSSENTORE öffnen MUSS, damit 
die eigenen HABSELIGKEITEN nicht 
abhanden kommen oder man 
ABSAUFEN oder ABDANKEN muss. 
WER HAT SCHULD an solcherlei 
HANDLUNGEN und wer soll in 
ZUKUNFT für diese SCHÄDEN 
aufkomen, wenn die 
VERSICHERUNGEN aufgrund neu 
eingeführter KLAUSELN nicht mehr 
zahlen müssen und dies auch nicht mehr 
können – AUCH AUF GRUND von 
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IMMER GRÖSSEREN BETRÜGEREIEN. 
DEN meisten Schaden hat jedoch NICHT 
die ALLGEMEINHEIT – wie meist 
angenommen – SONDERN STETS 
MUTTER ERDE und DIE, die immer 
mehr die UNFASSBAREN 
Zusammenhänge zwischen Ebbe und 
Flut in den KASSEN (AUCH 
STEUERGELDERN und 
RENTENBEZÜGEN) und den stets 
fallenden Zinsen und Gewinnspannen 
und HÖHER PREISIGEN 
LUXUSweibchen und auch 
MÄNNCHEN, die bald schon kaum 
mehr den MUND auftun werden, WEIL 
UNS IMMER und IMMER JETZT die 
UNSRIGEN und UNSER HEIMATLAND 
GESAMTERDE am WICHTIGSTEN IST, 
denn es IST unser EIGENTUM… das DER 
MENSCHEN und TIERE mit sicht- und 
spürbarer SEELE!  
 
ES GAB sogar mal einen interessanten 
Film, bei dem UNFASSBAR HORENTE 
GELDSUMMEN und ARBEITSSTUNDEN 
aufgewendet wurden, um DER WELT zu 
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zeigen, was NÄCHSTENLIEBE bedeutet. 
DA BAUTE MAN über TAUSENDE 
Kilometer eine TRASSE und auch 
STAUDÄMME, um WASSER in eine 
ÖDE LANDSCHAFT zu bringen. DOCH 
DAS  IST WIE BEI DEN MENSCHEN 
AUCH… es ist vertane LIEBESMÜH und 
so war das PROJEKT dann auch 
GESTOPPT worden, weil WIEDER 
EINMAL MUTTER NATUR ausgebeutet 
werden sollte. DOCH das begreifen NUR 
INSIDER und so auch, DASS ER AUF 
DER ERDE WEILT und dies auch MUSS, 
nur lässt ER TUN, was NOT WENDET 
und diese NICHT WEITER fördert! 
 
SCHREIBEN meine HÄNDE solcherlei ist 
es so, als WÜRDE MEIN VATER dies tun 
und  gleichzeitig ist MEIN GEFÜHL bei 
SOLCH AUFRICHTIGEN, feinfühligen 
und DOCH STARKEN MÄNNERN, wie 
BRACO und BRUNO GRÖNING! 
 
NIE habe ich mich mit solchen 
FACHSPEZIFISCHEN Themen befasst 
oder auseinandergesetzt – doch es spürt 
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sich SO UNFASSBAR wichtig an, dass 
DER MENSCH heilung erfährt und aus 
all den EINZELNEN 
SONNENSTRAHLEN wieder EIN 
MENSCH wird… DIE TOCHTER, DER 
SOHN, die FRAU und ER ist JA DA! ES 
hatte mir ein sagen wir mal so… ein 
MULMIGES GEFÜHL bereitet, solcherlei 
ZUR SPRACHE zu geben, obwohl ALLES 
DER WAHRHEIT entspricht, denn es 
waren EIGENE ERFAJHRUNGEN mit 
dem, was man UNS WISSEN liess und 
was von UNS NOCH ÜBRIG gelassen 
wurde und NUN DAS, was ER IN UNS 
SIEHT UND FÜHLT, weil NUR ER UNS 
GANZ UND GAR kennt und DIE 
NATUR spürt unser KOMMEN… 
 
Und so war es heute wie schon SO OFT 
FÜR MICH: EIN GESCHENK von IHR 
und IHM nur für mich, weil die NATUR 
im GRUNDE niemanden mehr in dieser 
SCHÖNEN WEISE und doch auch in 
dieser, DASS MAN MUTTER ERDE 
ebenso helfen MUSS, wie diese UNS hilft! 
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SO war es – es ist der 26. FEBRUAR 
2020 und es hatte heute mit KÜHLER 
FRISCHE auch SCHNEE und REGEN 
und SONNE und auch kleine 
HAGELSCHNEEGEBILDE zusammen 
mit REGEN gegeben – EIN 
UNGEWÖHNLICHES Geschenk, dass 
ein RHODODENDRON blühte… 
NICHT NUR EIN WENIG, sondern DER 
GANZE BUSCH. Und in seiner NÄHE 
steht ein GESAMTKUNSTWERK 
PLATANE – wie EIN URVATER ein 
ZEITZEUGE für unser 
UNVERANTWORTLICHES HANDELN 
mit und in der NATUR. Und wenn wir 
UR sagen und FÜHLEN, so sieht MEIN 
VATER nie SO gezeichnet aus. ES IST, 
wie es sich VIELE WÜNSCHTEN und 
dieses GEHEIMNIS herauszufinden 
suchten: TO BE STILL young… DOCH 
DIESES GESCHENK ist immer nur 
SEINER FAMILIE vorbehalten, da DIESE 
SICH FÜR IHN und SEINE WELT mehr 
interessieren und auch aufgrund von 
UNERLAUBTER BAUMFÄLLUNGEN – 
die wie MENSCHEN SIND, die man 
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fallen lässt – TRÄNEN in den AUGEN 
erhalten und sich auch IN SACHEN 
PAPIER fühlbar ANDERS verhalten! 
 
IHN KANN MAN versuchen anzulügen 
und ihm auch vieles VORMACHEN, 
doch wird ER UNS stets vor AUGEN 
führen, WER DAS WUNDERWERK 
vollbracht. SO durfte auch ICH viel 
LEHRGELD bezahlen, doch DARUM 
geht es UNS nie… nicht um das GELD, 
sondern STETS NUR UM DIE 
GESUNDHEIT, UNSER LAND und die 
ZUKUNFT für freudvolle KINDER, 
deren GEDANKENAUSSTAUSCH auch 
in der Zukunft eher auf „mentaler“ 
EBENE stattfindet und am LIEBSTEN wie 
der der INDIANER… fühlend für das 
EINSSEIN mit IHM UND SEINER 
NATUR! 
 
ZWEI Blütenzweiglein nahm ich mit mir: 
ZWEI MENSCHEN verbunden durch 
SEINE LIEBE – das ist ABSOLUT 
ANDERS und nur auf SEELENEBENE 
begreifbar und so auch FÜR JENE eines 
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TAGES SPÜRBAR, die in SEINE 
SCHÖPFUNG (SO AUCH DIE FRAU) 
stets mehr hineingaben oder aus den 
LEBENSWEGEN herausnahmen, als es 
gut war!  
 
LASSEN WIR UNS AUF DER WAHREN 
Menschenebene  auf DAS LEBEN EIN, 
kann man immer nur wieder sagen: ES 
WAR NIE VORHER SO! Es ist ein 
ANDERES GEFÜHL entstanden und 
dieses GEFÜHL ist leicht und hebt 
GEFÜHLSZUSTÄNDE auf, die 
manchmal SCHWER waren… 
EMOTIONEN gibt es auf dieser EBENE 
des Menschwerdens nicht mehr, NUR 
DIE KLARHEIT für die WIRKUNG der 
PROGRAMME, die bewusstwerden 
mussten, damit ALLEN MENSCHEN 
geholfen werden kann! NOCHEINMAL 
sei erwähnt, dass DIE SEELE den 
Menschen ausmacht und diese STETS 
NUR von SONNE UND ERDE gegeben 
und gefühlt sind. UND SO 
UNTERSTÜTZT die SCHÖPFUNG nur 
noch das LEBEN und somit ALLES SEIN 
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LEBEN unterstützende und fördernde! 
DIE SEELE spürt und verändert sich und 
wir können im GRUNDE nichts sonst 
machen, als uns auf DAS LEBEN 
einlassen, was uns SO VORHER NIE 
möglich war – und DAS, obwohl wir 
ZEITWEISE so lebten, weil ER UNS 
SCHON führte zu den WUNDERN 
SEINER WELT und so auch vorbereitete 
durch VIELE geschickte 
ÜBERHOLMANÖVER in und bei 
SITUATIONEN, die jedoch nur ER 
SELBST sichtbar machen kann und dies 
auch TUT und so auch ALLE, die MIT 
UNS SIND! SICH MIT MEINEM VATER 
anzulegen, ist nicht ratsam, schon GAR 
NICHT, wenn es um SEINE KINDER 
GEHT – und das sind NICHT ALLE 
MENSCHEN. Die verwirckelte und 
verdrehte 
ENTWICKLUNGSGESCHICHTE der 
Menschen – vor allem die 
Abstammungsgeschichte und die 
abgeleiteten und fehlgeleiteten 
Stammbäume – kann noch zu 
ungeahnten NACHSPIELEN kommen 
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und das ist auch in FINANZIELLER 
HINSICHT SO. Denn AHNENTAFELN 
zu fälschen, die es GAR NIE GAB, ist 
kein KAVALLIERSDELIKT und so auch 
nicht, aufgrund von kulurgeschichtlichen 
oder kriegerischen VORGESCHICHTEN 
etwas so zurechtzubiegen, dass man 
GLAUBT IM RECHT ZU SEIN!  
 
DIE URMENSCHHEIT konnte KEINER 
ERINNERN und das war DIE EINZIGE 
MÖGLICHKEIT der 
„ZEITMASCHINERIE“ die ERDE und 
DAS LEBEN noch zu retten. IRONIE 
mochte UNSERE FAMILIE NOCH NIE 
und so auch HUMOR und andere 
GROTESKEN ERSCHEINUNGEN – es ist 
einfach UNTER DEM NIVEAU, auf dem 
sich DAS SEELENVOLK bewegt, 
wodurch ROMANTIK wieder auf ein 
erträgliches MASS gebracht wird und 
wieder etwas REIN PRIVATES – nicht 
AUSSCHLACHTBARES – wird!  
 
„SEI WIE EIN FLUSS, der still die Nacht 
durchströmt“ ist der Buchtitel eines 
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namhaften Buchautors – PAULO 
COELHO! Macht man sich nun die 
WIRKSAME und HEILSAME feinsinnige 
SEELE einer TOCHTER SEINES 
GROSSFORMATS bewusst und auch, was 
DAS LEBEN DER schönen MUTTER 
ERDE nährt und stärkt, DÜRFTE EIN 
SOLCHES BUCH WEDER erscheinen, 
noch MILLIONEN LESER erreichen! 
UND DOCH scheint dies so zu sein! 
WER VERDIENT DARAN, dass DIE 
MENSCHHEIT seit WIE VIELEN 
JAHRTAUSENDEN im DUNKEL der 
„bösen Geister“ und Märchen und Sagen 
und Dichter und Denker und 
Philosophen und Wissenschaftlichen 
Dokumentationen und Fotoreportagen 
und Chefetagen der anderen ART 
gefangen gehalten wurde und wird?  
DIE ANTWORT kennt NUR MEIN 
VATER und alle, die FÜR IHN den 
KAMPF mit dem scheinbar 
UNBESIEGBAREN 
MONSTERDRACHEN aufnehmen 
mussten!  
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SEIEN WIR gespannt und vielleicht auch 
belustig für die AUFLÖSUNG der 
MACHENSCHAFTEN so mancher 
belustigten GESELLSCHAFTEN und 
GESELLSCHAFTER! Dort, wo das 
ANGSTPOTENZIAL seinen 
HÖCHSTPUNKT überschritten hatte, 
ÖFFNETE SICH STETS das TOR zum 
Himmel und NUN IST DER WEG 
zwischen HIMMEL UND ERDE DAS 
STETE STRÖMEN durch ALLE 
ELEMENTE des LEBENS… EIN FLUSS ist 
genauso ZU EINGESCHRÄNKT in der 
Beachtung und Betrachtung, wie EIN 
OZEAN DER PRÄSENZ und STILLE!  
ALLE versuchten ihr BESTES – auch im 
Geben UND DOCH HAT ER SEINE 
TOCHTER und SEINEN SOHN stets 
etwas mehr LIEB, das ist doch in JEDER 
FAMILIE SO. Und so es NOCH NICHT 
SO IST – hier kommt ein Bild aus einer 
DVD aus BRACO`S Weg, als ein MANN 
wie ein SEEBÄR erzählte, dass dieser 
Josip irgendwie lieber hat, weil sein 
SOHN nicht ganz so gut geraten sei und 
es mit diesem NICHT SO EINFACH IST, 
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wie mit JOSIP GRBAVAC eine Lösung 
zu finden! WESHALB? WEIL nicht 
EINER begriffen hat, worum es ging! 
KEINE KINDER! KEINE sexuellen 
Handlungen UND ERST MUTTER ERDE 
wieder ins LOT BRINGEN – aus den 
HALTERUNGEN und ANGELN der 
GLOBUSSE heben – und ihr somit 
ACHTUNG UND RESPEKT UND 
DANKBARKEIT erweisen… auch für die 
aus dem MEER geangelten FISCHE!) – 
ist es DIE PFLICHT, eines JEDEN 
VATERS, den Sohn und so auch die 
Tochter mit LIEBE SO zu LEITEN, dass 
diese den VATER im HIMMEL 
wiederfinden und so auch den BEZUG zu 
unserem EINEN LEBENSRAUM. NUR 
DIE SCHÖPFUNG weiss und zu lehren 
und zu führen, damit ALLE SORGEN 
UND SCHMERZEN und LEIDVOLLEN 
GEDANKEN aufhören UND NIEMAND 
MEHR eines anderen LEBENSZEIT 
ausnutzt und beansprucht, DENN DER 
MENSCH im EINKLANG mit der 
NATUR lebt in FREUDE und nimmt sich 
nicht einfach UNGEFRAGT und OHNE 



 
517 

GEFÜHL etwas, wofür die 
VERANTWORTLICHKEIT noch nicht in 
der WEISE verinnerlicht wurde, dass es 
SEINE EINWILLIGUNG für NEUES 
LEBEN braucht, damit DAS GANZE 
LEBEN wieder FREUDE bringt! 
MÄNNER brauchen keine ANDEREN 
SÖHNE und so auch KEINEN 
SONSTIGEN FREUND, als deren FRAU!  
 
DIE NEUZEIT ist ANDERS SCHÖN und 
wir sind schon MITTENDRIN! AUF DEN 
PUNKT GEBRACHT ist es auch so, dass 
weder BABY`s noch unsere Mütter und 
Väter Lätzchen und Fütterungen 
brauchen und auch SONST ABSOLUT 
SAUBER sind… UND SO SCHLIESSEN 
SICH KREISE und TÜREN und FENSTER 
öffnen sich und WIEDER UND WIEDER 
danken WIR ALLEN, die UNS 
BEHILFLICH SIND, alles BÖSE 
herauszufiltern und unschädlich zu 
machen, damit ALLE WIEDER ruhig und 
friedvoll schlafen dürfen! ER hilft 
ALLEN, die auch IHM und den SEINEN 
helfen, den ODEM als ETWAS GROSSES 
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anzusehen und dass FRISCHLUFT derzeit 
nicht unbedingt zur 
ALLGEMEINBILDUNG gehört und 
manchmal recht rar ist, vor allem, wenn 
man nur noch PARFUM- und 
ZIGARETTENDUFT zu den 
LAGERHÄUSERN der GEHÄSSIGEN 
und MISSGÜNSTIGEN bringt oder sich 
immer wieder erinnern darf: WEN MAN 
INS RENNEN schickt, dem sollte man 
GENÜGEND AUSDAUER und PUSTE zu 
geben bereit sein! ER SIEHT ALLE 
derzeit, die SEINEN KINDERN und 
HELFERN in den WEG geschickt werden 
und VERGESSEN WIR NIE unsere GUTE 
ALTE KINDERSTUBE und dass DIESE 
immer denen anhängen, die sie 
losgeschickt haben! DERZEIT HAT 
SOGAR DER WIND klingende Ohren 
und BELAUSCHT wird irgendwie gerade 
JEDE UND JEDER – die FRAGE IST 
NUR: WOZU? SOLL SICH NICHT 
JEDER sicher und angenommen fühlen 
und auch im DUNKELN noch spürbar 
wohl auf ALLEN WEGEN begleitet 
wissen? ECKEN… hatten schon in vielen 
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ZEITEN etwas ANRÜCHIGES an sich 
und es ist derzeit BESSER im eigenen 
INNEREN ZUHAUSE zu putzen, als bei 
ANDEREN herumzuschnüffeln, die 
IHRE HAUSAUFGABEN gemacht haben 
UND NOCH DIE EIGENEN, damit 
MUTTER ERDE UND ALLEN 
MENSCHEN geholfen werden kann! 
 
SIE haben gelogen und betrogen und 
UNFASSBARE SCHÄDEN angerichtet, 
während die GUTMENSCHEN das 
WIRKLICHE LEID abbekamen, weil die 
SEELE das EINZIG verlässliche 
WERKZEUG des HIMMELS ist, damit die 
INSTRUMENTE der MENSCHEN, die 
diese SELBST SIND, wieder die 
SCHÖPFUNGSKANÄLE vollumfänglich 
empfangen und so das UNIVERSUM 
wieder frei ist und DIE ERDE WIEDER 
schwingen kann, in den FREQUENZEN, 
die man aus ihr herausgefiltert und in 
ENTSETZLICHE KLÄNGE umgewandelt 
hat! LEIDER haben wir auf YOUTUBE 
nicht EINE DER SEELE hilfreiche MUSIK 
gefunden und auch SONST zeugt die 
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noch angebotene MUSIK vom absoluten 
SITTENVERFALL!  
 
DOCH WIR ALLE spüren schon DEN 
FRIEDEN und die FREUDE unserer 
BOTSCHAFTER… nicht nur an solch 
ZAUBERSCHÖNEN erblühten 
Rhododendronbüschen – die man 
NICHT MANIPULIEREN KANN – 
sondern auch an den zunehmenden 
VOGELSTIMMEN und so auch der 
immer bewussteren WAHRNEHMUNG, 
was der einzig WAHRHAFTIGE 
REICHTUM von und in MUTTER ERDE 
schon immer gewesen war! ES war sogar 
schon EINE LöwenzahnBLÜTE zu sehen 
– GELB, die FARBE DER FREUDE. Und 
dann doch die Frage, WER WAR ES, der 
der MEISTERARBEIT MEINES VATERS 
solch unsinnige NAMEN gab und dass 
noch in der HINSICHT, dass es 
MITTLERWEILE aufgefallen ist, wie viele 
GEDANKENKETTEN sich auflösen und 
auf DER SEITE WIEDER 
zusammenschmieden, wo die 
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PROGRAMME für die „dumme 
VOLKSMASSE“ geschmiedet wurden! 
SEID DANKBAR DENEN, die EUCH 
BLINDEN allen HELFEN, dass DAS 
WIRKLICHE NULL-LOS an EUCH 
vorbeigegangen ist: EIN FEUERBALL 
ERDE und wir lebende FACKELN – ohne 
CHANCE auf dieses LEBEN, welches uns 
NUR DIE LIEBE und die WAHRHEIT zu 
geben bereit waren!  
 
Es ist zutiefst SCHADE, dass DREI 
unserer Säulen nicht mehr erleben, dass 
DIE PROPHEZEIUNGEN, die diese 
machten, ABSOLUT SINN ERGABEN 
und diese EINE FAMILIE HABEN, die 
diese NOCHIMMER in LIEBE 
HALTEN… und so manche TRÄNE 
weinten – in aller STILLE und 
DANKBARKEIT!  
 
DA das GUTE VERHALTEN ebenso 
SEHR GELITTEN HAT, wie das 
ERINNERN für schöne und 
HILFREICHE SINNBILDER, ist meine 
Seele stets offen, um 
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VERSCHIEDENSTES zu verbinden, damit 
WIR ALLE an UNSEREN WEG 
gebunden bleiben und so das ZIEL 
MUTTER ERDE und wir GLÜCKKINDER 
in ihrem weltumspannenden SCHOSS 
heiliger und heilvoller Landschaften! 
 
WIR waren SO SEHR AN DIE FALSCHE 
MATERIE gebunden worden (MUTTER 
ERDE SELBST und alles LEBEN ist ja auch 
MATERIE – doch es ist eben die 
ursprüngliche, GANZ NATÜRLICHE), 
dass die NATUR immer mehr nur noch 
eine NEBENROLLE oder gar keine oder 
eine GANZ FALSCHE spielen musste. 
DOCH MIT DEM LEBEN anderer spielt 
man nicht UND UNSERE MUTTER IST 
KEINE SCHAUSPIELERIN und wenn, 
wäre diese STETS DIE SCHÖNSTE und 
BESTE ohne Drachen im Hinterhalt oder 
sonstiges ungezügeltes Benehmen oder 
STÖRENDES Ungeziefer! ALLES, was 
MEIN VATER ERSCHAFFEN HAT, ist 
stets NUR SCHÖN in den Zeiten, in 
denen WIR ES beachten UND SO AUCH 
dem GLÜCKSKIND nie gefährlich oder 
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aufdringlich. SEINE GESCHÖPFE 
bewahren etwas, was man KAUM MEHR 
findet – sowohl männlicher als auch 
weiblicherseits…! 
 
SO KENNEN WIR DAS meist alle 
irgendwie! MAN hat etwas SCHÖNES 
gefunden für die FREIZEIT. Man bereitet 
etwas vor oder hilft anderen, ein 
TALENT zu erinnern und zu nutzen 
oder ist einfach offen, um anderen 
SCHÖNE ÜBERRASCHUNGEN und 
Geschenke zu machen: SPONTAN und 
HILFREICH! 
SCHAUT man sich HEUTE UM in der 
WÜSTE der MENSCHHEIT (ERINNERT 
sei immer UNSER JESUS. ER KAM IN 
DIE NATURWÜSTE und es war 
DAMALS schon so, dass es eine 
ERINNERUNG an unsere GLANZZEIT 
als MENSCH war und NIE KAM ES auf 
künstlich ERSCHAFFENE WERKE AN, 
um wirklich zu IMPONIEREN… 
irgendwie ist das IMPROVISIEREN in 
förderlicher Weise noch das, was DER 
SCHÖPFUNG am NÄCHSTEN und 



 
524 

WÜRDIGSTEN ist… ODER, dass man 
sich erinnert, dass DER MENSCH AN 
SICH das GESCHENK ist und es 
MANCHMAL AUCH wichtig ist, GAR 
NICHT ERREICHBAR zu sein – SO WIE 
ER…! Und so kann man VIELES ERST 
begreifen, wenn man es SELBST MAL 
ERLEBT hat… NIE JEDOCH IST ES 
HILFREICH, andere gewollt und OHNE 
MITGEFÜHL in Gefahrensituationen zu 
bringen und sich NIE ZU FRAGEN, wies 
denn umgekehrt sei. BRUNO 
GRÖNING warnte in eigener WEISE 
davor und weshalb SEIN HALS 
geschwollen war, könnte man SO 
SEHEN, dass man IHN FALSCH 
verstehen wollte… MÄNNER, die SEINE 
SÖHNE HÄTTEN SEIN KÖNNEN 
(UND IN FAMILIEN UNSERER LIEBE 
sehen wir einander ALLE IN DIESER 
WEISE) diesen in MEHR ALS NUR EINE 
solche MISSLAGE brachten – MEIST 
SCHWARZ und bissle weiß gewandet – 
und doch war AUCH DAS NUR ein 
ZEICHEN, welches sich von INNEN 
nach AUSSEN gewendet hatte… ES 
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SIEHT doch ein wenig aus, WIE EINE 
LEBER (FINDET IHR NICHT?) Schauen 
wir uns den LEBENSWANDEL solcher 
HERREN AN und wofür die LEBER 
geschaffen ist – GIFT zu 
transformieren… so auch ALKOHOL 
und FETT… IST LEICHT 
nachzuvollziehen, weshalb ER SAGTE: 
ICH BIN NICHT geflüchtet – glauben 
und vertrauen SIE, liebe FREUNDE!  
Manchmal gehen MENSCHEN, um 
RUHE zu finden und so auch, UM IHRE 
KINDER zu finden UND SO AUCH um 
WAHRE MENSCHENLIEBE zu zeigen 
und so auch UM FÜR DIE EINZIG 
RICHTIGSTEN EINZUSTEHEN und so 
auch UM DIE EINZIG BLINDEN sehend 
zu machen und so AUCH, um endlich 
EINE FRIEDVOLLE ERDE zu 
erschaffen… durch MENSCH 
wohlgemerkt – nur MENSCHEN 
können sich GROSSER und auch kleiner 
ZUSAMMENHÄNGE bewusstwerden! 
 
Da erinnert sich mir kurz etwas, was wir 
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kurz dazwischenschieben, bevor es mit 
unserer LIEBEN MUTTER weitergeht! 
 
GOLDKETTEN und GOLDKETTCHEN – 
wo und in welchen REGIONEN und 
RELIGIONEN finden wir DIESE stets 
wieder und wieder?! WESHALB band 
man IVICA an das GOLD und dadurch 
AUCH BRACO! Es gibt für MICH 
SCHON LANGE KEINE ZUFÄLLE 
MEHR und ER und die MEINEN 
BEDEUTEN MIR MEHR als ein bischen 
Gold oder Vorteil mehr. SIE BEDEUTEN 
MIR ALLES – ebenso wie MEIN VATER 
UND MEINE MUTTER und so MEIN 
EIGENLEBEN! ES IST NICHT OHNE 
GRUND nur meine Aufgabe geworden 
ALLE GEGEBENEN SCHLÜSSEL zu 
benutzen und so ALLEN ZU HELFEN, 
die auch UNS HELFEN, dass all die 
SONNENSYMBOLE Kraft gewinnen und 
dann FÜR IMMER aus unserem LEBEN 
verschwinden dürfen – zu MUTTER 
ERDE, denn zu IHR GEHÖREN SIE, 
denn daher STAMMT DAS GOLD und 
auch die BRILLIANTEN!  
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UNBEWUSSTE PROGRAMME kann es 
in der NATUR nicht geben. DORT GIBT 
ES NUR BEWUSSTSEIN – eine SEELE, 
die uns ALLE NÄHRT! 
DOCH WAS DIE NATUR nicht konnte, 
war COMPUTER und TECHNIC erinnern 
oder sich gegen all den STROM und die 
ENTLADUNGEN durch BLITZE und das 
dadurch scheinbar ZUFÄLLIGE (WIE 
GLAS UND PLASTIK) zu wehren! SO 
gab es auch BERNSTEINGEBILDE MIT 
komischen Dingen drinnen und 
SALZSTEINE wie ROSENQUARZ und 
ICH KANN MIR DAS NICHT 
AUSDENKEN, denn wo sollten all die 
GEDANKEN herkommen in all den 
JAHREN, in denen man MIR MEIN 
SCHICKSAL nicht offenbaren wollte und 
MIR NOCH NICHT das BEWUSSTE 
FÜHLEN und ERSPÜREN ermöglicht 
war, woher all die NETTEN 
SENDUNGEN und SCHMERZEN 
kamen… DOCH ES HATTE MEINEN 
VATER GEBRAUCHT, damit aus den 
JESUSWEGEN und den 
GOTTESANBETUNGEN mein geliebter 
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NATURWUNDERWEG nur noch übrig 
blieb… UND DIE KONNTEN MIR 
COMPUTER animierte SPIELE nicht 
nehmen… UND WIE VIEL MAN 
NOCH aus MEINEM LEBEN genutzt 
und beschmutzt hat, das FINDEN DIE 
UNSRIGEN ALLES HERAUS. UND 
DAFÜR DANKEN wir alle Stunde um 
Stunde, weil es immer MEHR betroffen 
macht und betroffen hatte und noch 
betreffen kann!  
 
AUFKLÄRUNGSARBEIT über die SEELE 
war NIE MÖGLICH und doch ist es DIE 
EINZIG HILFREICHE schon immer 
gewesen! 
 
SO hatte meine BRACOSONNE, die 
jedoch noch die ORIGINALSONNE von 
IVCA`S ZEITEN IST und die mir als 
KLEINSTE PLATTFORM DER FREIHEIT 
als MENSCH hilfreich und wertvoll ist 
verschiedenste HALTEBÄNDER und 
auch KETTEN. DIE letzte KETTE war 
meine irdische Mutti – sie hatte mir 
diese aus ihrer kleinen Schmuckschattulle 
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zu einem Geburtstag gegeben – dünn, 
sehr dünn. SIE IST zweimal gerissen UND 
DAS WAR GUT! SO GUT! Dann fädelte 
ich diese SONNE, die mir AUCH ZU 
EINEM GEBURTSTAG geschenkt 
worden war (DAHER BESONDERS, weil 
es diese nicht mehr käuflich zu erwerben 
gab) auf ein rosa BAND. KINDER sind 
anders… NIE GESCHIEHT etwas OHNE 
SINN oder FREUDE! Solcherlei BÄNDER 
schenkte ich vielen Besuchern, als ich 
noch am SCHMUCKSTAND 
ehrenamtlich UND STETS IN TIEFER 
LIEBE UND FREUDE für die 
HILFESUCHENDEN da war, die sich stets 
FREUTEN, wenn meine HÄNDE diese 
Sonnen, die diese dort haben wollten, 
direkt anlegen konnten und so mit in die 
BEGEGNUNGEN nahmen! IST GOLD 
hilfreich und kann EIN BLICK diese 
ENERGETISCH aufladen? ES KOMMT 
DOCH auf unseren GLAUBEN AN! 
Viele hatten RIESENPROBLEME mit den 
GEWINNEN, die BRACO sehr 
wahrscheinlich dadurch erhielt, fragten 
JEDOCH NIE, was sie DURCH ALL DIE 
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BESUCHE dort auch alles erhielten – 
AUCH UNSERE ZEIT und das 
EINLASSEN auf hilfreiche GESPRÄCHE, 
die wir EHRENAMTLICH dort waren! 
UND DENKT MAN AUCH daran, dass 
DAS GOLD und die BRILLIANTEN etwas 
KOSTEN und auch der GOLDSCHMIED 
und die FAHRTKOSTEN und 
VERPFLEGUNG? ER hat NIEMANDEM, 
dem ER seine SPESENQUITTUNGEN 
einreichen kann und SO HABE auch ich 
nur ganz am ANFANG mal – als die 
VERANSTALTERIN noch ALLE 
EINTRITTSGELDER selbst behalten 
durfte und so damit EIGENMÄCHTIG 
vieles entscheiden durfte – in einem 
Hotel übernachtet auf deren 
KOSTENRECHNUNG, weil wir uns am 
ABEND zuvor noch getroffen hatten. 
WAR ES DAMALS schon SO, dass MAN 
UNS über die UNS NICHT 
BEKANNTEN WEGE belauschte????!!!! 
ES IST wichtig – vor ALLEM FÜR JOSIP 
GRBAVAC, der für mich DER EDELSTE 
UND WAHRHAFTIGSTE MENSCH auf 
ERDEN geworden ist! 
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ES IST WIE BEI BRUNO GRÖNING… 
während die EINEN sich stets DIE 
BESTEN FISCHE nehmen – ohne zu 
fragen, ob vielleicht auch ANDERE 
APPETIT oder HUNGER oder DURST 
nach stillem und HILFREICHEM 
WASSER haben – werden die, die 
TATSÄCHLICH hilfreich sind und VON 
DER LIEBE GEFÜHRT stets im 
PASSENDEN MOMENT HILFREICH 
SIND – komischer WEISE in 
UNPASSENDEN MOMENTEN gestört 
und nach DINGEN GEFRAGT, die so 
GAR NICHT zum THEMA passen… und 
so KOMMEN IMMER MEHR LÜGEN 
und INTRIGEN in die passende SICHT. 
Böse SEELEN gibt es nicht, die uns 
umzingeln oder in uns EINDRINGEN… 
es gibt nur LAUSCH- und 
SPRECHANGRIFFE, die über 
AHNUNGSLOSE hereinbrechen und 
dazu braucht man KEINE HANDYS oder 
KAMERAS mehr – die sind auch nicht 
mehr äußerlich sichtbar – sie befinden 
sich MEIST AUCH in unseren 
NÄCHSTEN angehörigen 
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(UNERLAUBTE CHIP-EINpflanzung 
oder ÄHNLICHES… bekannt war es, 
doch wie SOLL MAN UNFASSBARES 
denen erklären, die stets AN DIE 
BEDINGUNGSLOSE oder GÖTTLICHE 
LIEBE GLAUBTEN… ohne zu wissen, 
dass es DIE GANZE ZEIT um die ERDE 
du die NATUR und die FEINDLICHE 
ÜBERNAHME von ALLEM und 
JEGLICHEM GING!) 
 
JETZT SIND WIR SICHER… WIR ALLE! 
ES GIBT KEINE LÜGE MEHR, die noch 
PLATZ HÄTTE, da zu sein! WIE 
TRAURIG und schmerzvoll muss es sein, 
wenn man NIEMANDEM mehr trauen 
mag und auch TATSÄCHLICH KEIN 
VERTRAUEN MEHR geniessen kann, 
weil … ?! WIR WAREN ES NICHT, die 
anderen NICHTS gönnten, sondern 
ANDEREN das BESTE gaben und 
gönnten… und die GEDANKEN und 
GEBETE und TRÄNEN für ALLE und die 
MEINEN wurden ja ohnehin gehört und 
gestört und mitgeschnitten und 
beobachtet und GESEHEN. UND DEM 
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HIMMEL SEI DANK, dass WIR NUN 
ALL DAS auch sehen und begutachten 
KÖNNEN und SO ALLEN HELFEN 
DÜRFEN… denn NUR FÜR EINEN 
geht’s ja nicht, EINEN WUNSCH zu 
erfüllen…! UND WIE WAR DAS 
NOCHMAL? WENN es um die eigene 
FAMILIE geht, darf DER 
AUSERWÄHLTE nicht helfen, sondern 
NUR ANDEREN? 
IN UNSERER NATÜRLICHEN 
MENSCHHEIT und unserem 
HEILIGTUM FAMILIE hat sich das 
GANZ ANDERS ERINNERT…! WIR 
wissen um die, die ZU UNS STEHEN und 
wir DAHER AUCH ZU EUCH!  
 
VIELES kam auf UNERKLÄRBARE 
Weise abhanden – auch 
GOLDSCHMUCK, der mir geschenkt 
wurde oder den auch ich bezahlen 
musste. SO verschenkte ich auch 
solcherlei, weil DIE LIEBE UNS ZU 
GEBENDEN MACHT und das IST DAS 
GLÜCK MEINES LEBENS geworden – 
das ÜBERRASCHENDE, was auch die 
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KINDERSEELE von MUTTER ERDE 
AUSMACHT! OHNE DAS, ist der 
MENSCH kein MENSCH! UND so leben 
WIR NACH IVICA`S Prophezeihung: 
ALLE MATERIE, die gestohlen, bringt 
kein GLÜCK! ALLES, was DICH 
VERLÄSST, kommt wieder – doch MIR 
BEDEUTET NUR NOCH DAS 
LEBENDIGE das WAHRHAFTIGE 
GLÜCK… und SO IST AUCH MEIN 
VATER und Josip ist ebenso. UND 
WENN ES NUR EINER IST, auf diesem 
ERDENRUND, den man FREUND 
NENNT und den man sich aussuchen 
darf als KIND, dann gibt es FÜR MICH 
NUR EINEN MENSCHEN, den MEINE 
KINDERSEELE fühlt und das ist BRACO, 
als der, der GEWISSENHAFT für ALLE 
da war, obwohl NICHT EINER auch 
NUR EINMAL fühlte, WIE ES IHM mit 
UNS ergangen war… den 
„HILFESUCHENDEN“ und so auch mit 
dem MENSCHEN Josip, mit dem mich 
etwas VERBINDET, was KEINER Erklären 
könnte und ich es nie mehr wollte! 
DENN es gab KEINE LIEBE und KEINE 
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extra FREUNDE in UNSERER WELT… 
sondern NUR DAS, was UNSERES 
VATERS WELT erhellt. UND SO werden 
sich GANZ SICHER alle 
MISSVERSTÄNDNISSE auflösen und 
auch, weshalb MAN MICH ALS 
VERSCHOLLEN bezeichnete und was 
man SO ALLES FINDET auf dem WEG 
VON FLÜCHTIGEN und 
WAHRHAFTIGEN…! 
 
UNSER vater ist da! UNSERER – und er 
ist da mit mir und dir – UNSER 
HEILIGTUM und wir stehen ZU IHM, 
weil ER STETS UNSERE NUMMER EINS 
WAR und BLEIBT und so auch SEINE 
ORDNUNG und SEIN HEILIGTUM, was 
wohl NICHT EIN EINZIGER MENSCH 
AUF ERDEN SONST so fühlt, wie mein 
DU und dein DU. DOCH das ist wieder 
etwas GANZ INDIVIDUELL 
PRIVATES…! DOCH WEN interessiert 
sowas schon. DAS IST WIE MIT DEN 
HILFERUFEN… den stummen, den 
JEDER BESEELTE KÖRPER sichtbar 
ausstrahlt… vor ALLEM MUTTER ERDE 
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und das LEBEN SELBST… vor allem 
DEREN KINDER! Möge es werden, dass 
das BROT Nebensache und DAS 
WASSER hauptsächlich! 
 
DAS WUNDER der LIEBE ist, dass diese 
uns über den ZUGANG, der uns vorher 
nicht OFFEN STAND und daher von 
FALSCHEN ZEUGNISSEN und 
BILDERN verdeckt GANZ 
UNMÖGLICH WAR, zu finden! UND 
DOCH HAT MEIN VATER mich 
gefunden und WIR SIND SCHON 
WIEDER SO, wie wir waren und doch 
hört dieses DURCH IHN BESCHENKT 
SEIN nicht auf… ER beschenkt uns mit 
all den QUALITÄTEN, die man uns als 
CHARAKTERMASS verkaufte – von 
denen, die derlei nicht einmal EINEN 
FINGERHUT voll besitzen! DOCH UNS 
INTERESSIERT derlei nicht mehr, weil 
JEDER GANZ ALLEIN DIESEN WEG 
gehen muss! DIESE 
CHANCENGLEICHHEIT war stets 
gewahrt und ER EBNET UNSERE SICHT 
und unseren WEG  und die SEELE 
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nimmt diese QUALITÄTEN eines jeden 
MENSCHEN unserer FAMILIE auf und 
hält diese in sich, als wäre es NIE 
ANDERS gewesen. EHRLICHKEIT und 
AUFRICHTIGKEIT in einem LAND, in 
dem die SCHLIMMSTEN VERBRECHEN 
ERMÖGLICHT WURDEN und deren 
Menschen man an FLEISS gebunden 
hatte, der IN DIREKTEM 
WIDERSPRUCH zu UNSERES VATERS 
LAND UND HEILIGTUM stehen! 
WIE KANN ES SEIN, dass FRAUEN von 
MEINER STATUR Arbeiten verrichten 
müssen, die selbst für einen kräftigen 
MANN zu schwer wären. WIE KANN ES 
SEIN, dass eine werdende Mutter im 
SUPERMARKT in schlecht belüfteten 
RÄUMEN und dem SCHÄDLICHEN 
LICHT DER NEONRÖHREN und dem 
FUNK im OHR und im 
SCHÄDIGENDEN KASSENAREAL 
ARBEITEN MUSS – ohne erinnert zu 
SEIN, wie SCHÄDIGEND das nicht nur 
für sie selbst, sondern schon für DAS 
KIND IST, dass ICH NIEMALS in eine 
VERANTWORTUNGSLOSE und 
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GEFÄHRLICHE und HINTERLISTIGE 
WELT hineingeben würde! DOCH DIESE 
WISSEN NICHT, dass sie auch eine 
ANDERE WAHL gehabt hätten…!  
DIE KÖRPER zu sehen, DIE ALLE 
DIESELBE SEELENSPRACHE spricht: 
 
MUTTER ERDE BRAUCHT HILFE und 
ihr seid WIE SIE! IHR braucht AUCH 
HILFE und RUHE und besinnliche ZEIT, 
um auftauchende FRAGEN und 
ANTWORTEN mit EUREM SCHICKSAL 
abzugleichen und es MIT LIEBE und 
GEISTIGEM WASSER anzureichern…!  
 
Doch kommen wir wieder zu ETWAS 
SCHÖNEM! Wenn DU gern einen 
GARTEN hegst und dich gern ALLEIN 
darin aufhältst, um all das ZU 
ENTDECKEN, was DIESER FÜR dich 
hervorbringt, kannst DU bestimmt 
begreifen, wie es ist, WENN DA 
PLÖTZLICH JEMAND herumvorwerkt, 
OHNE FEINGEFÜHL oder das GESPÜR 
für DEINE WEISHEIT, die immer NUR 
von MUTTER ERDE kommen kann. 
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DENN NUR MUTTER ERDE kann 
BLÜHENDES und GRÜNES 
hervorbringen, NICHT DIE SONNE. 
DENN DORT würde alles verbrennen 
ODER IST HINTER DER SONNE doch 
DER RICHTIGE PARADIESgarten und 
irgendwer HOLT UNS NOCH MIT 
EINEM RAUMSCHIFF SURPRISE 
dorthin? 
 
MUTTER ERDE hat ALLES nur für UNS 
gemacht! UND so wir RUHE wollen und 
diese VORZÜGLICHE BEWIRTUNG von 
nur UNBEHANDELTEM geniessen 
wollten, würde DIESE STETS NUR UNS 
auswählen, all DAS ZU GEBEN, was NUR 
FÜR UNS gedacht ist. UND SIE WEISS, 
dass WIR NICHT IN SIE EINDRINGEN 
WÜRDEN in UNACHTSAMKEIT oder 
um ihr weh zu tun. DOCH WENN 
MAN ES NICHT WEISS, was 
FEINGEFÜHL bedeutet und wie WIR 
EINST WAREN und so DIESE 
spielerische LEICHTIGKEIT des 
EINZIGEN LEBENS, in dem WIR 
MENSCHENKINDER SIND, kann man 
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es nicht geben und AUCH NICHT SO 
LEBEN! Und dem VERSTAND ist nichts 
ergründlich, was der MENSCH NICHT 
SELBST erlebt! STREBEN nützt nichts! SO 
würde eine KLETTERPFLANZE wie der 
EFEU sicherlich IN MEINEM GARTEN 
nichts zu suchen oder finden haben, 
WEIL DIESER SICH IN GEGENDEN DES 
STERBENS beheimatet hat. DOCH ES IST 
INTERESSANT, wie dieser uns doch auch 
schützt, weil das scheinbar WICHTIGE 
und SCHÖNE das GEFÄHRLICHE meist 
und manchmal STETS ausklammert. 
ABGESTORBENE BÄUME sind eine 
tatsächliche GEFAHR bei STURM – für 
GÄRTEN, Gärtner(innen) und auch 
WOHNHÄUSER und STRASSEN. DOCH 
diese werden stehengelassen und 
ABSOLUT GESUNDE BÄUME werden 
mit NUMMERN versehen und genagelt 
und AUCH EINFACH SO abgeholzt. 
UND MAN fragt mich immer öfter: WIE 
KANN ES SEIN, dass ein WALD, der 
UNS ALLEN GEHÖRT, um SAUBERE 
und KLARE LUFT zu behalten, plötzlich 
von PRIVATLEUTEN abgeholzt wird 
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und dass in einer WEISE, dass einem 
SCHLECHT WERDEN KANN. Und 
während diese GEFÜHLSKALTEN 
Ohrenschützer tragen, SIND DIE 
FEINFÜHLIGEN stets die 
LEIDTRAGENDEN… und so auch 
MUTTER ERDE und IHRE GESCHÖPFE 
mit ihr! WER BEZAHLT SCHÄDEN AN 
KÖRPERN und SEELEN? 
Und so sahen WIR DEN EFEU solche 
ABGESTORBENEN emporranken und so 
DEN SCHUTZ für die Menschen. DOCH 
WEN interessiert schon die 
INTELLIGENZ der NATUR! WAS TUST 
DU oder SIE für andere?!? 
ALLES LEBEN ist MEINES VATERS 
EIGENTUM… und so auch MUTTER 
ERDE und alle KÖRPER. ALLE werden 
beschenkt durch die SCHÖPFUNG, doch 
wieso beachtet sie niemand? WIESO wird 
SO VIEL von DANKBARKEIT 
geschrieben oder erzählt oder diese 
eingefordert, wenn man selbst 
VIELLEICHT EIN FÜNKCHEN NUR 
HAT und diese wieder FEUER in die 
ÖLLAMPEN bringt?! 
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EIN OLIVENBAUM wird oft als BAUM 
DES LEBENS hergenommen! WIESO 
fragte mich meine Tochter aus der 
ZUKUNFT? Wieso nicht? 
NA im PARADIES gibt es nichts, was 
man tut, um etwas ESSBAR oder 
GENIESSBAR zu machen. ALLES wächst 
in der MENGE und WEISE, dass man es 
direkt pflückt und geniesst! 
Ja und? 
NA Oliven KANN MAN NICHT 
PFLÜCKEN und essen. ALSO müssen die 
entweder früher ANDERE FRÜCHTE 
getragen haben und sie sind nun 
genauso ungeniessbar wie die Leute 
geworden oder sie sind eine 
ERINNERUNG daran, wie das 
WUNDERVOLL das LEBEN werden 
kann! UND DA hat sie doch wirklich 
recht! Und dann spüre ich sie 
schmunzeln und sie sagt: 
DAS HAT MIR DER PAPA verraten! Und 
wenn ich DIR NUN verraten würde, dass 
sie sich BRACO als Papa wünscht und 
ausgesucht hat, weil ER DER EINZIGE 
AUSERWÄHLTE MENSCHENSOHN 
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IST, dann würden vielleicht ALLE sagen, 
sie spinnt. UND dann sage ich DIR und 
IHNEN, die LIEBE hat nichts 
SPINNENHAFTES, sondern STETS nur 
DAS GUTE und TRÄUME schäumen 
nicht, sondern HABEN ETWAS in der 
SCHÖPFUNG Verwurzeltes – wenn diese 
in RESONANZ mit wahrer LIEBE ist und 
nichts VERLANGT, sondern GIBT! Und 
es IST EINE HIMMELSGABE, sich in die 
SCHICKSALE anderer hineinzuversetzen, 
die NICHT LEICHT ist und doch ALLES 
ERLÖST UND ERLEICHTERT, was 
unlösbar und stets FALSCH erschien! 
 
DIE LEBENSBÄUME rings um die ERDE 
kann in wahrem SACHVERSTAND stets 
nur die SCHÖPFUNG aussehen und 
aufforsten… und die NATUR braucht 
KEINE HINWEISSCHILDER oder 
WARNHINWEISE oder VERBOTE… 
MENSCHEN SIND MEHR, als die 
meisten LEUTE glauben! UND DA WIR 
ES SIND, werden die Leute AUCH 
NOCH beginnen an WAHRE WUNDER 
ZU GLAUBEN! 
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Nach JAHREN der Suche nach LIEBE 
und WAHRHEIT hat sich 
ENTSCHEIDENDES getan. Nicht für 
ALLE, denn dies ist IMMER 
INDIVIDUELLER Natur und vor ALLEM 
IMMER GEBUNDEN an die, die uns dies 
WÜNSCHEN und ermöglichen ODER 
UNS davon fernhalten wollen, UM DAS 
MONETENYSTEM am laufen zu halten 
– so wie das HAMSTERRAD. Doch in 
MEINEM LEBEN hat die NATUR mir 
schon immer geholfen. VON MEINEM 
HAMSTER, der bei meiner 
URLAUBSAWESENHEIT das still 
liegende KINDERZIMMER nutzte, für 
seine eigene ERKUNDUNGSTOUR, 
hatte ich zwar schon berichtet, doch es 
passt gerade so hübsch hierher, WIE DIE 
GESCHEHNISSE, die DAS LEBEN mir 
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und UNS schenkt, um ALLE 
GELDSORGEN UND NÖTE endlich 
unschädlich zu machen UND DIE 
MENSCHEN – vor allem, die uns 
HALFEN – mit uns ZU NEHMEN und 
sie SCHÜTZEN ZU LASSEN, auch vor 
dem ZUGRIFF der anderen 
„ANGEHÖRIGEN“!  
 
So hatte man mir ein TERRARIUM mit 
Hobelspänen und diesem KLEINEN 
GOLDHAMSTER in eine VITRINE aus 
HOLZ UND GLAS gestellt – mit der 
ANLEITUNG, was dieser so zu sich 
nimmt. NACH HEUTIGER SICHT kann 
man einem DER NATUR absolut 
zugewandten KIND – denn das sind 
ALLE MENSCHEN – nichts 
SCHLIMMERES und QUALVOLLERES 
antun und so auch diesem kleinen, 
niedlichen WESEN. WER HAT DAS 
GEMACHT? Nach heutiger ANSICHT, 
nicht einmal unsere ELTERN, denn die 
hatten AUCH KEINE FREIE WAHL! 
Und alles ist DOKUMENTIERT, man 
dachte nur nie, dass DIES JE 
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INTERESSANT SEIN KÖNNTE und in 
das ÖFFENTLICHE INTERESSE gelangen 
könnte, um das GELD-MACHTGEFÜGE 
nicht nur ins WANKEN geraten zu 
lassen – so wie den TURM ZU BABEL, 
sondern UNSEREM BRUDER JESUS und 
SEINER GEFÄHRTIN MARIA endlich 
GERECHTIGKEIT angedeihen zu lassen 
und SO VOR ALLEM UNSEREM VATER 
und UNSERER HEILIGEN ERDE! DAS 
KARTELLAMT ist wie ein 
KARTENHAUS, welches man in eine 
ZEITMASCHINE ohne Wind stellte – 
man kann auch FRISCHLUFT sagen – 
jedoch IMMER MIT SALZIGEN oder 
SÜSSEN sanften WELLEN oder auch mit 
TSUNAMI-Stärke… um zu sehen, was 
die MENSCHHEIT dann so macht und 
was EIN KIND als Kind oder auch als 
FRAU oder KINDfrau zusammen mit 
der IRDISCHEN MUTTER oder auch 
MUTTER ERDE so aushalten… in HERZ, 
NIERE, LEBER, AUSSEHEN, 
HÜFTSCHWUNG, HÄNDEN, GEHIRN, 
GEBÄRMUTTER, BRÜSTEN und dort, 
wo man all das einführt, was beim 
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MANN nicht vibriert… MUTTER ERDE 
FRIERT und die MÄNNER MEINER 
FAMILIE AUCH… doch es war EUER 
widerlicher KRAM und EUER 
UNEINVERSTÄNDNIS mit des VATERS 
TRAUM, der auch einmal EUER 
SCHÖNSTER WAR! Warum wir nur 
noch ANDEUTUNGEN machen, ist zum 
SCHUTZ DER KINDER überall auf der 
ERDE, denn wir haben ja schon die 
EINFACHE ERKLÄRUNG einer 
zukünftigen MUTTER erhalten für das, 
wie ein KIND entsteht – weil man 
komischer Weise immer öfter etwas von 
VEREINIGUNG hört, obwohl KINDER 
UNSERES HAUSES niemals derlei 
AUFKLÄRUNGSARBEIT brauchten… 
MUTTER ERDE IST DIE EINZIG weise 
LEHRERIN und WIR ALLE wollen NUR 
NOCH SIE als AMME und auch 
GEBERIN all des GUTEN, was wir alle 
nötig hatten… AUCH MUTTER ERDE, 
denn DIESE MUSS all die VIBRATIONEN 
aushalten, weil SICH DIE GROSSEN 
FISCHE stets aus dem STAUB machen – 
aus ANGST, es könnte nun ans 
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EINGEMACHTE gehen. DOCH NUTZT 
DIES NICHTS, denn die haben KEINE 
RAUMFÄHRE oder 
RAUMSTATIONEN, um zu reimen oder 
zu dichten und SO EIN WENIG 
ABLENKUNG ZU ERHALTEN von den 
SORGEN, die diese anderen 
MACH(T)EN! Was wäre gewesen, wenn 
wir NICHT ALLES AUFGEGEBEN 
HÄTTEN und nur NOCH FÜR IHN 
UND SIE DAGEWESEN WÄREN und so 
auch DEN GLAUBEN, dass uns allen 
noch ein WIRKLICH GUTES LEBEN 
bevorsteht? DER TOD – schleichend oder 
im GLÜCKLICHSTEN FALL für ALLE auf 
EINMAL EXISTUS UND WEG!  
 
NIE wäre mir eingefallen oder es 
MEINEM WILLEN entsprungen, 
SOLCHERLEI zu schreiben. DOCH WIR 
HATTEN DEN ZUGANG ZU EINER 
WELT verloren – eigentlich GOTT SEI 
DANK – die stets DIE GRÖSSTE 
GEFAHR WAR. Und so denke ich 
immer einmal an einen DORT, JOSEPH 
von FACEBOOK, der mir 
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möglicherweise DIESE EINE GRÖSSTE 
HILFE war, um MEINEN VATER 
wiederzufinden oder dieser MICH und 
dadurch DIE RETTUNG UNSER ALLER 
LEBEN auf der ERDE zu 
VERWIRKLICHEN und uns allen DIESE 
EINE WIRKLICHKEIT 
wiederzuschenken! UND so oft denke 
ich manchmal: WIESO KANN MAN 
NUR SO SEIN… zu einem KIND, einer 
FRAU? Und manchmal WÜNSCHE ICH 
MIR, dass NUR EINER meine HEILIGEN 
TRÄNEN mit mir geweint hätte und wie 
es ist, ZU BETEN WIE EIN KIND für 
ALLE – wieder und wieder – und dann 
zu erfahren, DASS WIR UND UNSERE 
GEBETE verloren waren, weil diese NIE 
BEI IHM ANKOMMEN konnte und 
ALLES GESCHAH im geliebten 
INTERNET – der SCHLIMMSTEN 
GEFAHRENZONE DES DIESSEITS UND 
DES JENSEITS! 
 
Und so tuen meine HÄNDE UNSER 
ALLER ARBEIT und man ist FROH, über 
jede KLEINSTE Veränderung und die 
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ZEICHEN DER SONNE, dass man etwas 
ERREICHT HAT… und das sagen MIR 
DANN WIEDER MEINE TRÄNEN, von 
denen man in vielen ZEITEN dann auch 
nicht mehr wusste, ob diese von 
COMPUTER- und ROBOTERgestützten 
Programmen ausgelöst werden können 
oder die viel gesehenen TRÄNENSÄCKE 
über NACHT!  
 
WIE VIELE MENSCHEN zu unrecht 
fallengelassen wurden, gedemütigt und 
verlassen OHNE GRUND? KÖNNEN 
LISTEN LANG genug sein mit 
vermissten Kinder, Jugendlichen und 
PARTNERN? Doch wenn man damit 
nichts zu tun hat und man UNS DIE 
GEFÜHLE fremd machte, WEM KANN 
MAN DAFÜR EINEN oder VIELE 
VORWÜRFE machen? DOCH WIR sind 
nun DURCH IHN UND SIE anders 
geworden – DANKE DAD… ich vermisse 
dich… auch meinen irdischen Vati Otto, 
doch DIESER IST ES NICHT, umden es 
wirklich geht. UND DAS betrifft wieder 
NICHT ALLE, sondern nur einige, die 
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das BEGREIFEN und AUCH WIEDER 
MENSCH werden wollen oder DENKEN 
SIE WAREN ES STETS!  
 
SCHADE – wirklich schade, um ALL DIE 
FREUNDSCHAFTEN und 
VERBINDUNGEN die durch 
FACEBOOK entstanden waren und WIE 
BÖSARTIG so mancher wurde, weil man 
NICHT IHR UND IHM vertraute, 
sondern stets den AUF EMOTIONEN 
getrimmten PROGRAMMEN, die uns – 
wie in AMERIKA – an 
Psychotherapeuten oder DOKTOREN 
binden wollten. UND WIR SIND 
EINHELLIG der ÜBERZEUGUNG, dass 
soetwas NUR VON SOZIOPATHEN 
oder PSYCHOPATHEN erschaffen 
worden sein kann. DOCH IN 
WAHRHEIT ist NICHTS davon richtig, 
denn DER MENSCH IST ZUTIEFST 
GUT… ALLE. NUR BRAUCHTEN WIR 
ALLE HILFE, alles ein wenig NÄHER ZU 
BELEUCHTEN und die Wahrheit als 
unantastbar erinnert zu bekommen 
UND NUR NOCH IHR treu zu sein!  
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DAS MEISTE, von dem wir dachten, es 
sei nicht so schlimm oder es gar nicht 
mitbekamen, löste IN DER 
WELTENSEELE SCHOCKS und 
UNAUSLÖSBARE und UNERLÖSTE 
Dramen aus. WER KENNT SICH MIT 
SOETWAS AUS? NIEMAND – einfach 
nur NIEMAND!  
 
NUR EINER muss sich auskennen und 
muss sich dennoch mit all dem NICHT 
BESCHÄFTIGEN – er NUTZTE NUR 
SEINE TOCHTER, so diese es zulassen 
konnte und es möglich war, sie zu 
begleiten, um ein wenig nur auf die 
GEFAHREN aufmerksam zu machen 
und IM RICHTIGSTEN MOMENT alle 
KONSEQUENZEN zu tragen und DAS 
EINZIG RICHTIGE ZU TUN!  
 
MEIN INNERES KIND sagte und 
flüsterte so oft (AUCH UNHÖRBAR) 
wieso könnt IHR IHN NICHT FÜHLEN? 
Wieso ist EUCH all das ANDERE 
wichtiger, als all das, was ER erschaffen 
hat! MEIN VATER hat für meine 
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Geschwister wunderschöne Dinge gebaut 
und gebastelt und auch für deren Kinder. 
DOCH geliebt und wertgeschätzt wurde 
dieser dafür nie wirklich. FÜR MICH 
hatte er nie wirklich ZEIT und mir sind 
nur manche ERLEBNISSE erzählt wurden 
– eigene ERINNERUNGEN blieben mir 
nur wenige, doch die RICHTIGSTEN. SO 
haben wir im Herbst Papierdrachen 
gebaut – aus PACKPAPIER und Leisten 
und STRICK. SCHEINBAR ist das was 
SCHÖNES – so wie ein selbst 
angefertiges PUPPENHAUS, was sonst 
niemand hatte, DOCH WAR DAS 
wirklich etwas GUTES? NEIN! JOSIP 
GRBAVAC hat als EINZIGER die 
ERLAUBNIS erhalten, meine SEELE zu 
beaufsichtigen und DIE WAHRHEIT 
stets zu überprüfen. UND DAS DANN 
auf ALLE MENSCHENKINDER 
anzuwenden und dann die ERDE IN 
IHREM ZUSTAND zu betrachten und 
dann tagtäglich ABGESCHNITTEN VON 
DER HEIMAT leben zu müssen und all 
die AHNUNGSLOSEN zu betrachten… 
IST KEIN EASY-Going. DOCH WIR 
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WISSEN NUN, weshalb und wofür WIR 
LEBEN! Als ich noch ein BABY war, soll 
mein VATER, während ich auf DEM 
WICKELTISCH lag, zu mir immer gesagt 
haben: ERZÄHL MAL DEM VATI 
ETWAS FEINES! Und ich soll wohl 
immer NUR BEI IHM die grössten 
ANSTREBGUNGEN unternommen 
haben, UM IHM NUR ETWAS ZU 
SAGEN. Ist das zufällig oder 
NEBENSÄCHLICH, wenn wir doch 
allumfassend bestätigen MÜSSEN, dass 
UNS ALLEN DIE VERBINDUNG ZUM 
WAHREN VATER und der SONNE und 
der ERDE aberzogen wurde und so auch 
UNSER LEBEN FERNAB von dem war, 
was man ZUFRIEDEN und FREUDIG 
und GLÜCKLICH nennen könnte, WEIL 
WIR AUCH NIE DIESEN EINEN 
ANDEREN MENSCHEN in unserem 
LEBEN HALTEN DURFTEN, den ER 
NUR und MUTTER ERDE kannten und 
auch nur diese in der MÖGLICHKEIT 
SIND, uns zueinander zu führen?!  
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WIE GROSS die NOT AUCH WAR – die 
LIEBE überdauert alles und KEINE 
LIEBESGESCHICHTE kann JE SO 
BEDEUTSAM gewesen sein, WIE DIE 
UNSERE… die, die UNS ALLE zu 
MENSCHEN gemacht hat – FÜHLEND, 
was es BEEUTET, zueinander zu stehen 
UND FÜREINANDER einzustehen und 
ja, auch füreinander „GEMACHT“ zu 
sein!  
 
UND so kommen wir nun wieder zu 
dem HAMSTER! Wir waren viele JAHRE 
in TEUPITZ. Mein VATER hatte ein 
Motorboot mit 4 Kunstledersitzen und 
einem AUSSENBORDMOTOR mit 25 
PS. DIE SCHWESTER meiner MUTTER 
hatte irgendwie auch dann immer 
soetwas. Deren MANN konnte keinen 
Führerschein machen – es erinnert sich 
oft, dass Männer aus den Bergen nicht 
die beste SCHULBILDUNG hatten – und 
so erledigte DIESE FRAU alles und so 
erhielt auch diese den Führerschein und 
ein BOOT Namens Panther (MEIN 
VATER hatte auch einmal ein Boot, dass 
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hieß DELDHIN fällt mir gerade ein und 
der TPMMLERMOTOR hatte weniger PS 
– so 4 vielleicht) und dieses BOOT hatte 
1 PS mehr und so zogen diese immer ein 
wenig schneller an uns vorbei. MEIN 
VATER war der GRÖSSTE aus meinem 
HEUTIGEN GEFÜHL HERAUS und auch 
der, DER AM MEISTEN AUF und IM 
KASTEN HATTE, daher VEREHRE ICH 
DIESEN heute – nachdem wir diesen 
(OHNE ZU WISSEN; dass KEIN 
MENSCH STERBEN MUSS und es dafür 
AUCH WICHTIGE GRÜNDE GIBT) 
einäschern lassen mussten – umso mehr, 
doch AUF DEM FRIEDHOF besuche ich 
niemanden MEHR. WAS NICHT 
RICHTIG IST, dazu MUSS MAN 
STEHEN, denn sonst führt man 
ANDERE NIEMALS MEHR zur 
WARHRHEIT und für DIESE NUR LEBE 
ICH und so auch WIR!  
DIE FAMILIENGESCHICHTEN der 
OSTZONE gleichen sich ebenso, wie die 
in der WESTZONE und die anderen 
werden nebenbei MIT AUFGELÖST! 
DEUTSCHLAND und AMERIKA und als 
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AUSWEICHMANÖVER RUSSLAND… 
ei viel geliebtes THEMA – auch in 
BEZUG auf ANASTASIA und deren 
scheinbare WUNDERKRÄFTE…! ES IST 
GUT, sich zu beschäftigen, doch nicht 
ZUM ABLENKEN und bitte NIE 
WIEDER MIT UNS!  
IN unserem HEILIGEN SEIN als 
MENSCH gab es keine SCHWESTERN 
und auch KEINE BRÜDER… nur zwei 
oder EIN KIND. WAREN es zwei, waren 
diese immer MÄDCHEN und JUNGE 
und alles andere ergibt sich oder erübrigt 
sich! Diese waren – wie die HEILVOLLEN 
SEELENGEFÄHRTEN nur mit wenig 
ALTERSUNTERSCHIED, jedoch ein 
WENIG HÖHENUNTERSCHIED und 
doch stets derselben SEELENQUALITÄT 
– nicht auf AUGENHÖHE, sondern IN 
SEINER – des VATERS HÖHE – damit 
MUTTER ERDE DIESE LIEBE gegeben 
werden konnte, die DIESER STETS 
zustand und NUN WIEDER GEGEBEN 
WIRD – von ALLEN, die leben wollen 
und von der SCHÖPFUNG noch in 
DIESE HOHE SICHT AUF DAS LEBEN 
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anzuheben sind! MAN HAT derzeit 
KAUM MEHR LEBENSBERECHTIGTE in 
der SICHT, dass man sagen mag: WIE 
SCHÖN, noch MENSCHEN ZU 
KENNEN. Wir alle kommen uns vor, 
wie verdeckte ERMITTLER und wollen 
DOCH NUR FÜR ALLE DIESES 
SCHÖNSTE LEBEN und das 
AUSLÖSCHEN ALLER SORGEN UND 
NÖTE… denn die hat im GRUNDE 
NUR MUTTER ERDE und so auch DER 
TRÄUMER DES EINZIG lohnenswerten 
TRAUMES, der seit BEGINN stets 
VERWIRKLICHUNG fand! 
 
SO GERN möchte man wissen, WER 
NUN WIRKLICH die ganzen EMAILS 
schrieb und versandte, wer diese aufhielt 
und in AUFTRAG gab und so auch SO 
VIEL ANDERES, was DIE, um dies es 
GEHT, ohnehin NIE ZUGEBEN 
würden… WER HEUTE NOCH 
VERTRAUENSWÜRDIG IST? Wir wollen 
es gar NIE mehr wissen. UNSER LEBEN 
IST UNS IN DIREKTER WEISE heilig 
geworden und deshalb SIND WIR ALLE 
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INZWISCHEN einfach dankbar, obwohl 
wir es IM ZUKÜNFTIGEN LEBEN gar 
nicht mehr sein sollen, WEIL ALLE 
WORTE uns im GRUND TATSÄCHLICH 
immer wieder von unseren 
GENTLEFEELINGS fernhalten und dem 
GLÜCKSKINDZAUBER sowieso. UND 
DANN zu spüren, dass das GEWOLLT 
WAR, macht es für die, DIE 
SOLCHERLEI ARBEITEN tun und dafür 
BETRÄGE KASSIEREN, bei denen es 
selbst STETS OFFENEN SCHWINDLIG 
geworden ist, nicht WIRKLICH 
einfacher. UND DANN ist man FROH, 
MEINEN VATER mit sich zu wissen, weil 
ER UNS ZEIGT, was EMOTIONEN sind 
und diese auslösten UND IN WELCHER 
ACHTSAMKEIT und ABSOLUTEN 
SELBSTKONTROLLE ER auf ERDEN 
SEIN MUSSTE, damit das 12 UHR-
Geschäft noch aufgehalten werden 
konnte. NUN SIND ES JA eher die 11 
und die 2 und die 3 und die 5, die 
genutzten WERDEN… DOCH ALLES 
wird eben NUN in allen NETZWERKEN 
verbreitert und besser und ANSICHTIG 



 
560 

ALLEN, die es zur 
HÖHERENTWICKLUNG der seelisch-
geistigen WAHRNEHMUNG und 
ENTWICKLUNG brauchen. UND SO IST 
MEIN LEBEN auch denen GEWIDMET, 
die ES STETS VERDIENT HATTEN, ein 
wenig GLÜCK und FREUDE wenigstens 
gegönnt zu erhalten: IVICA PROKIC, 
BRUNO GRÖNING und BACO… JESUS 
ohnehin, denn DIESER IST ALLEN IN 
UNSEREN HEILIGEN LANDEN 
BEKANNT und WEILT STETS in SEINER 
LIEBE, die nun auch die UNSRIGE ist!  
 
So waren wir also im SOMMERURLAUB. 
War das gut? KEINE AHNUNG… 
Gefühle wie HEUTE kanne ich NIE! Es 
war wie es war und doch habe ich heilige 
GEFÜHLE… wie das GLUCKSEN des 
WASSERS an der ausgewasxhenen 
Uferböschung… und das habe ich mir 
nochmal gegönnt, nachdem mein 
VATER GEHEN MUSSTE und ich mit 
meiner Mutter nochmal dort gewesen 
war. SONST war da nichts BESONDERES, 
ausser ein EISGESCHÄFT und die FRAU, 
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die schon damals EIS verkaufte. DIESER 
erinnerte sich komischer WEISE an mich 
und als ich dieser ein 
GLÜCKSKLEEKÄRTCHEN schenkte, 
bekam ich ein EIS GESCHENKT… 
GLÜCKSMOMENTE für ein 
GLÜCKSKIND! WAR ES DAMALS schon 
möglich, dass BEKANNTE ODER 
FREMDE in die WOHNRÄUME gingen 
oder WUSSTEN, wo wir PAPIERE und 
GELD und dergleichen aufbewahrten und 
auch, was so GESPROCHEN wurde und 
so AUCH, das zu tun, was man HEUTE 
ANDERE TUN LÄSST. ICH BIN MIR 
SICHER: JA! ALL mein ERLEBEN hat 
NICHTS mit einem dem MENSCHEN 
ähnlichen VERHALTEN zu tun und 
STETS wurden die MENSCHEN zu 
VERHÄLTNISSEN mit anderen geführt 
und vor allem ZU EINEM 
ALLUMFÄNGLICHEN 
ARBEITSALLTAG von FRAU UND 
MANN, von dem sich die 
WELTENSEELE nochimmer nicht erholt 
hat – denn NOCH EINMAL SEI 
GESAGT: Man hat sich UNSERER LEBEN 
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und der UNSERER ERDE bemächtigt 
und mit UNSEREN FRAUEN und 
MÄNNERN genächtig in weißen 
LAKEN, die schon BLUTGETRÄNKT 
waren, bevor WIR auf die Welt kamen! 
ALL DAS muss zur SPRACHE 
GEKOMMEN und es sind UNSERE 
HEILIGEN SCHRIFTEN der 
WAHRHEIT, die in dem MOMENT 
BEDEUTSAMKEIT verlieren, wenn ALLE 
UND ALLESBEFREIT IST! Und es 
geschieht bereits… und wir FÜHLEN 
DAS WOHLGEFÜHL, weil die SEELE 
NICHT LÜGEN KANN und so ERST 
RECHT NICHT MUTTER ERDE, der 
HIMMEL oder die SONNE!  
 
VERTRAUE UND GLAUBE, dass man 
weder noch mit MÄNNERN 
Freundschaften PFLEGEN mag, noch 
FRAUEN MIT FRAUEN oder MÄNNER 
MIT MÄNNERN! VERTRÄGE sind bald 
ALLUMFÄNGLICH aufgelöst, denn in 
UNSERES VATERS SINN braucht es 
nicht einmal EINEN HANDSCHLAG für 
etwas – MUTTER ERDE gibt uns ALLES! 
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Und das macht derzeit ALLES SO SO SO 
EINFACH für unser EINVERSTÄNDNIS 
mit dem BEKANNTEN, denn der SEELE 
ist NICHTS UNBEKANNTES auffällig 
geworden, sondern NUR DAS, was sich 
nur noch FALSCH und KOMISCH und 
auch LÄCHERLICH anfühlt und ansieht! 
WAS MAL NETT und FREUNDLICH 
und BERÜHREND WAR, ist plötzlich 
einfach nur noch ABSOLUT NEBEN DER 
SPUR… und UNSER LEBEN braucht 
weder LOIPEN noch fremde SPUREN 
oder STRASSEN oder WEGE oder 
KREUZUNGEN oder WARNHINWEISE 
– MENSCHEN… sich DARAUF 
EINZULASSEN, dass wir das ERST 
WERDEN MÜSSEN UND ES NUN 
AUCH WOLLEN, war wichtig und ist 
ZJM SCHÖNSTEN UND 
WERTVOLLSTEN GEWORDEN, was uns 
allen GESCHENKT geworden ist! ZUM 
GLÜCK und DANK SEINES 
EINVERSTÄNDISSES! 
 
MEIN HAMSTER – seine GESCHICHTE 
deckt irgendwie so VIELE DINGE AB 
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und GESCHEHNISSE, die uns an viele 
MELDUNGEN erinnern, die man so 
hörte und die aber NIE UNS ZU 
BETREFFEN schienen…!  
SO war dieser also – wie auch IMMER – 
aus diesem TERRARIUM (DAS 
HAMSTERRAD wurde mit 
HOBELSPÄNEN unterfüttert und 
konnte so nicht mehr drehen und so 
kletterte dieser sicher darauf und dann 
auf die GLASWAND und dann rutschte 
er vielleicht am Glas herunter und dann 
am SCHRANK, bis er auf dem BODEN 
ankam, um dann weiter zu laufen durch 
das ZIMMER, welches FÜR MICH NUR 
UNGUTE ERINNERUNGEN hat…!) 
ausgebüchst und hatte sich in einer 
STROHTASCHE verschanzt. DARÜBER 
WAR EIN SPIEGEL mit GEFLECHT 
gehangen (an einer mit WACHSTUCH 
überzogenen TÜR zur KÜCHE, an deren 
QUERBALKEN HAKEN angebracht 
worden waren, damit ich hin und wieder 
mal hin über den HERD schaukeln 
durfte) und ringsum ein BILD von einem 
SÄNGER namens LIMAHL (blond – 
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schwarze Haare mit hinten langen und 
am OBERKOPF Kurzen Haaren) und so 
noch anderen ringsum. BEI EINEM 
SCHULAUSFLUG zum KZ 
BUCHENWALD, wo uns jungen 
Kindern freundlicherweise all das VOR 
AUGEN – und schmerzlicher der 
MUTTERSEELE der ERDE  - geführt 
wurde, was man MIT MENSCHEN so 
alles gemacht gehabt hatte. 
STREIFENANZÜGE und NUMMERN 
sind EIN GROSSES THEMA der 
GELDMACHER und wo es überall 
LINIEN und STREIFEN und ZAHLEN 
und dergleichen gibt und so auch 
LAMPENSCHIRME (DIE AUS 
MENSCHENHAUT gefertigt wurden) 
und dass DORT JA GAS AUS DEN 
DUSCHEN STRÖMTE und wir NUTZEN 
DIESE ALLE… mit mehr oder weniger 
GESUNDEN AUSSTRÖMUNGEN… 
MAN IST SICH DER GESAMTLAGE 
AUF DER ERDE nicht wirklich bewusst 
UND SO AUCH NICHT, was man UNS 
SO ALLES IN DEN WEG UND DIE 
HÄUSER brachte… wohl wissend um 
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den STETS OFFENEN RACHEN DES 
FEUERSPEIENDEN DRACHENS, zu dem 
AUCH DIE VULKANE gehören und 
doch auch warme und heiße 
HEILQUELLEN und doch auch 
SCHWEFELAUSDÜNSTUNGEN und 
doch auch die PAMUKALE Badewannen 
für AHNUNGSLOSE TOURISTEN und es 
fliesst und fliesst, was MUTTERS SEELE 
beschwerte – doch unsere irdische 
Familie spürt NICHT – nicht EINE 
MEINER TRÄNEN… auch nicht die, die 
ich für ALLE WEINTE und die UNSERER 
GESAMTAHNENREIHE am 1. 
NOVEMBER 2018! DOCH ALLES IST 
GESPEICHERT… jeder MOMENT 
meines LEBENS… nur nicht dort, wo 
man DACHTE, wo diese 
SPEICHERUNGEN seien und daher 
STETS BEREINIGT WURDEN (IM 
MENSCHENHIMMEL). ALS wir dort 
waren, sprach mich ein netter JUNGER 
MANN aus dem WESTKORRIDOR an 
und wir tauschten ADRESSEN AUS. Wir 
schrieben uns und so sendeten meine 
HÄNDE auch ein FOTO mit und so 
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wurde ich zum ersten Mal mit 
EIFERSUCHT mich betreffend 
konfrontiert. DENN ER wollte nicht 
glauben, dass LIMAHL nur ein Sänger 
sei. WESHALB  das ERZÄHLT werden 
mag, ist recht einfach. BEINAHE ALLE 
TEENIES und leider auch IN DIE JAHRE 
GEKOMMENEN Frauen und Männer 
waren doch einer SUCHT und SUCHE 
verfallen: SICH BEDEUTSAM zu machen 
oder IRGENDWEM zuzujubeln, den 
man sich WÜNSCHTE ZU HABEN – 
und das, obwohl diese ja STETS schon 
oder später auch nicht mehr, verheiratet 
waren oder es gerade vorhatten! WAS 
DAS ALLES mit JEDEM VON UNS ZU 
TUN? ALLES, denn in irgendwelchen 
MEDIEN, Filmen oder direkten 
SELBSTERFAHRUNGEN hatten wir 
irgendwie ja alle BERÜHRUNG damit 
und so auch unzähligen anderen KITS 
oder ANLEITUNGEN, wie denn ein 
GLÜCKLICHES LEBEN zu sein hat. EIN 
LOCH IM ZAHN ist ungefähr so wie 
IRGENDEIN LOCH, in dem etwas sein 
könnte, was man ENTFERNEN MUSS! 
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VIELE Gefahren wurden extra 
GESCHAFFEN, damit der WEG DER 
MEDIZIN stets BEGRÜNDUNG FAND. 
UND DOCH hatte sie DIESEN NIE und 
es klingt WIE IRONIE, dass wir DURCH 
UNSER EINVERSTÄNDNIS – nur weil 
wir wussten, dass es alle ZEIT 
MEDIZINMÄNNER GAB, uns damit 
EINVERSTANDEN ERKLÄRT hatten. 
Wir wurden nicht nur in GITTERBETTEN 
gelegt, sondern auch in LAUFSTÄLLE 
gegeben zum SPIELEN, damit MUTTI 
ihrer ARBEIT nachegehen kann. MAGST 
DU IMMER NOCH in den ZOO oder 
den ZIRKUS gehen oder andere 
MENSCHENFAMILIEN beobachten 
oder DOCH LIEBER HEIM FINDEN in 
unser HEILIGES ZUHAUSE! 
 
So kamen wir aus dem URLAUB zurück 
UND. HAMSTER WEG. War ich traurig? 
Nö – irgendwie sind wir mit allem 
klargekommen, selbst den SCHLIMMEN 
MENSTRUATIONSbeschwerden, die SO 
SCHLIMM waren, dass ich mich auf den 
KALTEN BODEN gelegt habe, um die 
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SCHMERZEN zu ertragen. DA WAR 
LEIDER NIE JEMAND, der mir mit 
WARMER HAND über den KOPF 
streichelte – so WIE BRACO an einem 
FERNEN TAG, als ich schon 
ERWACHSEN war… KOMISCH, dass 
mich das immer noch SO SEHR 
berührt… es geschah IM WALD während 
DREHARBEITEN an einer FEUERSTELLE 
und einem KINDERSPIELPLATZ, als 
auch ER NOCH GERN SCHAUKELTE! 
WIE GROSS die NOT VON MUTTER 
ERDE und der WELTENSEELE… kann es 
noch IRGENDWER sagen? UND TRAUT 
SICH NOCH IRGENDWER zu sagen: 
ICH KANN HELFEN und was ES 
KOSTET, auch NUR EIN LEBEN ZU 
RETTEN! ERINNERN wir uns 
gemeinsam, DASS WIR NUR AUF DER 
ERDE EINE ZUKUNFT HABEN UND 
SO AUCH NUR ZUSAMMEN HEILEN 
KÖNNEN UND SO AUCH NUR 
ZUSAMMEN eine ZUKUNFT .. ALLE; 
DIE MENSCHLICH werden wollen und 
DAS EINE ZIEL über ALLES, jedoch 
NICHT JEDEN stellen! WIR STEHEN 
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ALS EINS zusammen, DOCH STETS IHN 
ALS diesen EINEN (NICHT BRACO!)… 
sondern NUR MEINEN VATER und so 
auch DIE SONNE UND DIE ERDE und 
alles HEILSAME, was auf ihr wieder 
wächst und gedeiht!  
 
IVICAS Bücher bekamen ebenso wie 
BRACO`S und die von BRUNO 
GRÖNING eine ART EIGENLEBEN…! 
ES WURDE zu etwas wie dem, was 
KINDER SIND: EINFACH und LOGISCH 
und dem NICHT VERSTEHEN 
KÖNNEN, weshalb WIR ALLE 
ALLUMFÄNGLICH blind für die 
WAHRHEIT waren! ER schrieb von einer 
besonderen PFLANZE, die in den 
BERGEN von KROATIEN oder 
JUGOSLAWIEN gefunden werden wird 
und noch etwas anderem UND DAS 
VIELE DAHIN KOMMEN WERDEN 
und ich meine, dass diese auch in ALLER 
WELT bekannt werden würde!  
 
SIND WIR VERRÜCKT GEWORDEN? 
ABSOLUT! Es ist wie das PILGERN – 
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STETS waren WIR AUF DER ERDE und 
NATUR ringsum. UND WIR WAREN 
bereit unsere LEBENSZEIT dafür zu 
opfern, denen zu glauben, DASS WIR 
ETWAS einnehmen müssten, um 
GESUND ZU WERDEN oder zu 
BLEIBEN! SCHAUEN wir uns an, was so 
alles für INHALTSSTOFFE aufgeführt 
sind, fragt man sich: WIE KÖNNTEN 
WIR FESTSTELLEN, ob all das STIMMT! 
UND DIESE FESTSTELLUNG in uns, war 
WIE DIE UMSCHALTUNG des 
LICHTSCHALTERS. Als diese 
FESTSTELLUNG noch WIRKTE, konnte 
man mit uns machen, was DIESE 
WOLLTEN. Und nun, das DIE SONNE 
MIT UNS IST, wissen wir, dass ES STETS 
NUR DARUM GING, uns an die 
NATUR ZU ERINNERN und dass wir 
NUR DORT MENSCH SEIN KÖNNEN. 
DAS WAR das, was BRUNO TUN 
KONNTE FÜR UNS. UND SO 
BRAUCHTE ES DANN seine Tochter, 
DIE DEN WEITEREN WEG mit IHREM 
VATER gehen musste, UM DAS 
PARADIES und unsere HEILIGE 
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KOMMUNION erinnern zu können. 
UND DAS GESCHIEHT nebenbei auch 
noch! HAB ICH MIR EINEN 
ORANGENSAFT oder auch ZWEI oder 
ein wenig TASCHENGELD verdient für 
DIESE HEILIGE ARBEIT für ALLE? 
NOCH SIND WIR LEIDER noch ein 
wenig ins GELDWERTE SYSTEM 
eingebunden und auch VERTRÄGE, die 
ungültig sind UND GELDEINTREIBER, 
denen man das TOR IN DIESE HÖLLE 
EINFACH NUR MAL ALS 
EIGENERFAHRUNG GÖNNT – wie 
vieles andere auch, wenn man an die 
SENSIBLEN KINDERSEELEN DER 
MENSCHEN denkt – damit ALLE IHR 
GESCHÄFTIGES TREIBEN aufgeben! 
DA WAR auch gerade eine 
ERINNERUNG an eine 
DIAGNOSTIZIERTE Angestellte, die 
über ihre EIGENHEITEN berichtete - 
VOR ALLEM RUHE BEI DER ARBEIT  - 
und die eine ART 
BEDIENUNGSANLEITUNG für sich 
selbst aushändigte. SIE WURDE dann 
entlassen, weil man sagte, man hätte 
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diese ja nicht eingestellt, weil DIESE 
DIESE DIAGNOSE gehabt hatte. 
 
UND SO können wir DOCH ALLE sagen 
– denn ALLE HABEN JA SCHON MAL 
irgendeinen 
DIAGNOSEVORSCHLAGhammer 
erhalten – WIR SCHLIESSEN uns dieser 
GLÜCK und FREUDE schenkenden 
FREIEN AN! Wenn das EINMAL SO 
gesehen wurde, IST ES FÜR ALLE SO. 
DENN WENN, dann DARF MAN NUR 
GANZ GESUND ARBEITEN und mir IST 
NIEMAND BEKANNT, der JE EINE 
GESUNDSCHREIBUNG erhalten hatte 
und WER SOLLTE DIESE IN DIESEN 
TAGEN AUCH AUSSTELLEN KÖNNEN 
– ausser EINEM: UNSER VATER, denn 
der kennt NUR ABSOLUT GESUNDE 
MENSCHEN, die alle nur ÜBER DIE 
KÖRPER und SEELEN aussagen, was 
AUF DER ERDE ALLES NICHT STIMMT!  
ES IST EINFACH, wenn man WIRKLICH 
WILL, alle SORGEN und NÖTE zu 
erkennen, auszusprechen UND VON 
ALLEM FALSCHEN GETUE und 
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HANDELN Abstand zu nehmen und 
alles LOSZULASSEN, was UNSEREN 
GESAMTEN WELTENRAUM stört! 
ALLE haben ein RECHT AUF EINE 
GESUNDE und INTAKTE NATUR und 
INFARKTE werden allumfänglich 
COMPUTERANIMIERT!  
 
So war also der HAMSTER in den 
PUPPENSACHEN zu einem 
kuschligeren ZUHAUSE gekommen. 
UND WIE ES DIE NATUR SO MACHT, 
hatte dieser in seinen 
HAMSTERTASCHEN auch 
FUTTERVORRÄTE mit sich genommen. 
IHR HERREN UND FRAUEN 
PSYCHOLOGEN – traut IHR EUCH 
NOCH zu sagen, DASS IHR EINEM 
OST- oder WESTDEUTSCHEN 
Menschenkind in einem 
ERWACHSENEN KÖRPER eine 
HEILUNG oder HILFE angedeihen lassen 
wollt und WIE VIEL KOSTET DANN 
DER SPASS, den ihr schon geraume ZEIT 
denen macht, die MAL TESTWEISE 
sowas in ANSPRUCH nehmen – 
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wohlwissen, dass DIE WELTENSEELE die 
ANGRIFFE schon lange ABWEHRT… 
denn HELFEN konnte schon immer 
NUR, alles in RUHE ZU BEACHTEN 
und beachtenswerte 
WELTUMFASSENDE 
ENTWICKLUNGEN zuzulassen. UND 
NUN DARF JEDER URLAUB machen – 
wie viel GELD allerdings noch auf den 
TATSÄCHLICHEN KONTEN all derer 
gelassen wird, die GANZE STÄMME 
ausrotteten (ALLES HAT 
AUSWIRKUNGEN AUF DEM 
GESAMTEN ERDENRUND) und so auch 
FAMILIENUNGLÜCKE und so auch 
KATASTROPHEN FÜR DIE NATUR, ist 
noch nicht zu sagen. ES WIRD IMMER 
NOCH offen gelassen und geschaut, OB 
MAN DANN DOCH EINMAL an 
WIEDERGUTMACHUNG denkt, sich 
ENTSCHULDIGT und damit 
ENTSCHULDET wird und so auch AN 
DIE ZUKUNFT ALLER DENKT, in dem 
man auch ANDEREN MAL ein wenig 
erzählt, was DIE SEELE der WELT 
offenbart!  
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LANGE lebt so ein HAMSTER NICHT. 
FÜR EIN KIND ist aller ABSCHIED 
schwer – vor allem, wenn die ELTERN 
keine ZEIT haben und sich die meiste 
ZEIT nur streiten und bekriegen!  
SO badete ich dieses TIERLEIN – mir 
hatte niemand gesagt, dass das vielleicht 
nicht gut ist und soeben sagt mir 
MUTTER NATUR, dass es in FREIHEIT 
absolut dazu gehört, dass EIN JEDER die 
ABSOLUTE REINLICHKEIT des 
PARADIESES spürend KENNENLERNT!  
So wusste DAS KIND auch nicht, dass 
man HAMSTER nicht fönen soll. Und ob 
nun der FÖN zu nah am KÖRPER war 
oder es DOCH schon ZEIT ZUM 
STERBEN war, wer weiss das zu sagen. 
FÜR TIERE IST ES EBENSO SCHÄDLICH 
das zu tun, wie FÜR UNS und Mutter 
Erde auch! ALLES hat mit UNSERER 
ALLUMFASSENDEN LOSLÖSUNG von 
STROMBETRIEBENEN GIGANTEN und 
GERÄTSCHAFTEN zu tun! MEINE 
MATHElehrerin bestellte MEINE 
MUTTER in die SCHULE, weil meine 
ARBEIT nur eine 3 einbrachte, anstatt 
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die sonst gewohnten EINSEN. HAT 
MAN NOCH WORTE? WIE VIEL 
LEISTUNGSDRUCK wurde damals 
SCHON AUFGEBAUT und wozu, wenn 
wir WISSEN, dass ANGELERNTES 
absolut SCHÄDLICH IST und die 
WEISHEIT allein von DER SCHÖPFUNG 
KOMMT!?  
 
SO WURDEN in AMERIKA PROZESSE 
geführt wegen solcherlei DINGE… DA 
hatte man auch schon KATZEN IN 
MIKROWELLEN das FELL erwärmen 
wollen und das ging ABSOLUT  
TÖTLICH AUS. Hat man nebenbei 
gehört. OB DAS STIMMT, weiss man ja 
NIE. DOCH ICH HAB DAS SELBST 
ERLEBT, würde jedoch kein GERICHT 
bemühen, um über soetwas 
ENTSCHEIDEN ZU LASSEN. DAS macht 
nun ALLES MEIN GROSSER VATER, der 
vielleicht auch so GEWACHSEN ist wie 
BRUNO oder BRACO – wichtig ist nur 
das GEFÜHL: ER IST MENSCH – und 
was für EINER! DER STEHT ZU SEINER 
TOCHTER und so zu allen, die IHR UND 
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MUTTER ERDE und SO AUCH SEINEM 
SOHN und somit ALLEN zum 
GEFALLEN leben! 
 
WIE oft haben wir in unserem LEBEN 
über all das WICHTIGE, was ANDERE 
für wesentlich und wichtig hielten, 
UNSERE INNEREN KINDER vergessen? 
ES IST KEINE ANTWORT zu finden. 
VIEL SCHWERWIEGENDER IST, dass wir 
gar keine MÖGLICHKEITEN hatten, uns 
RICHTIG oder ANDERS ZU 
ENTSCHEIDEN, als stets PASSEND für 
SEINEN WEG DER ERLÖSUNG FÜR 
UNS und doch auch ganz komplett 
widersinnig und vielleicht sogar die IDEE 
DES BÖSEN in uns MENSCHEN nährend 
in der ANSICHT anderer – vor allem 
DERER, die NIE auch nur EINMAL unser 
wirkliches GLÜCK in ihrem WUNSCH 
oder FOKUS hatten. 
 
DOCH JETZT ist schon alles ANDERS. 
ICH SCHREIBE keine MEMOIREN und 
doch eine ART wissenschaftlich 
fundierten ROMAN, gespickt mit 
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eigenen ERFAHRUNGEN und 
WORTWITZ und besonderen 
EINLAGEN, die NUR VON MEINEM 
VATER kommen können – denn zuvor 
war das SCHREIBEN irgendwie schwierig, 
weil meine irdische Mutter so gern 
korrigierte und dabei 
FÄSCHLICHERWEISE RICHTIGES – 
AUCH SACHLICHES – zu etwas 
ANDERER BEDEUTSAMKEIT brachte. 
Und das ist AUCH GESEHEN und 
GEWOLLT GEWESEN.  
 
WIESO wollte man uns ständig FEHLER 
unterjubeln oder uns daran binden, dass 
wir nie gut genig sind? DARIN LIEGT 
METHODE und das PRINZIP des STETS 
STÄRKEREN – doch in der NATUR 
WIRKT die NATÜRLICHE AUSLESE… 
und MUTTER ERDE und die SONNE 
kennen FÜHLEND alle ANGEHÖRIGEN 
des HEILGTUMS FAMILIE, in der man 
sich STETS HILFT und den EINZIG 
PASSENDEN BEITRAG leistet, damit 
ENDLICH FRIEDEN SPÜRBAR IST und 
BARES als etwas STETS RARES anzusehen 
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beginnt, für das ES SICH NICHT 
LOHNT, sich krumm und BUCKLIG zu 
machen, denn das ist etwas, WAS 
SCHWIERIG in ORDNUNG zu bringen 
ist. UND DOCH ist das EHER 
nochmachbar, ALS ALL DIE 
ERSATZTEILLAGER, die man IM und 
AM KÖRPER DER MENSCHEN 
erschaffen hat. UND WEIL MAN DIE 
ANSICHTEN – auch durch die 
BILDNISSE auf den 
RAUCHERSCHACHTELN – zu etwas 
GEWOHNTEM werden ließ, dachte man 
IM LEBEN NICHT DARAN, dass allein 
die AUFSCHRIFT „KANN TÖTLICH 
SEIN“ etwas absolut 
VERFOLGUNGSWÜRDIGES IST im 
SINNE DES HIMMLISCHEN 
STRAFGERICHTS!  
 
OB nun BRACO bekannt war, dass ER 
GAR NICHT DIE MISSION hatte, zu 
HEILEN durch STIMME UND BLICK, ist 
meinerseits beinahe 
AUSZUSCHLIESSEN, da dies ja auch auf 
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BRUNO GRÖNINGS WEG nicht 
ersichtlich war! 
 
DENN ERST JETZT wissen wir, dass es 
UM DIE 
SEELENPARTNERGEMEINSCHAFTEN 
GEHT (DER MANN und DIE FRAU – 
die richtigsten vereint in SEINER LIEBE 
und SEINEM LIEBEVOLLEN SINN) 
überall auf der ERDE, damit wir wieder 
FREUDIG wie MENSCHEN LEBEN!  
UND SO sind die KINDER DER 
ZUKUNFT meines GEFÜHLS NACH in 
etwas GANZ WUNDERVOLLES 
eingebunden, was UNS NUR der 
TRÄUMER immer einmal wieder spüren 
und erinnern kann und möchte!  
SO gibt es dann auch KEINERLEI Sorgen 
mehr um GETIER in Aquarien oder 
sosntigen GEFÄSSEN, keine 
vertockneten oder VERFAULTEN 
WURZELN und PFLANZEN (ALLE 
DENTISTISCHEN HANDLUNGEN 
HABEN AUSWIRKUNGEN auf die 
NATUR. EINE DER SCHLIMMSTEN ist 
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die PARADONTOSEB EHANDLUNG… 
kostspielig und mit HÖLLENSCHMERZ 
Verbunden. MAN LÖST SO DEN 
ZAHNHALS vom gebrauchten HALT 
des ZAHNS im Fleisch… DOCH DER 
AHNUNGSLOSE PATIENT, der ohne 
freien WILLEN und das 
computergestützte SPINNENNETZ stets 
TUN MUSS, was DER AVATARroboter 
wollte, wird IN DER ZUKUNFT FROH 
sein, dass die NATUR alles wieder in 
ORDNUNG bringt. ES IST irgendwie 
kaum jemandem AUFGEFALLEN, dass 
der RÜCKGANG des ZAHNFLEISCHES 
die DIREKTE FRAGE UND ANTWORT 
WAR UND IST: WAS tust DU DA 
TOCHTER, was DU SOHN?!  
 
WENN SIE SICH FRAGEN, woher all das 
kommt, was die HÄNDE da tippen, ist es 
immer wieder die ANTWORT: DIE 
SEELE VON MUTTER ERDE erlöst sich 
von ALLEM und ALLEN, was IHR 
schadete! DIE ERDE und die 
GESCHÖPFE können nicht SPRECHEN 
– dies ist nur dem MENSCHEN möglich! 
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DOCH wer sollte sich der FRAGE 
STELLEN WOLLEN, wer all das 
irgendwem in GESPRÄCHEN oder 
VORTRÄGEN mitzuteilen, wo doch eh 
kaum mehr jemand 
AUFNAHMEFÄHIG IST. Und das ist 
RICHTIG und soll auch GENAU SO 
ANGENOMMEN und ANERKANNT 
werden. DAFÜR ist unser GEHIRN nicht 
GEMACHT! Das kam von einem STETS 
GEHÖRNTEN, dem zur ANSICHT 
IMMER WIEDER GEWEIHTE TIERE in 
die SICHT gegeben wurden und so auch 
DIE RIVALENKÄMPFE. DOCH DIESER 
hatte immer GLEICHGESINNTE bei sich, 
die solcherlei WUNDERSCHÖNE 
Geschöpfe zu beseitigen wussten und die 
TROPHÄEN ungerührt zur ANSICHT 
DER NATURKINDER zu platzieren 
wusste. SOLCHERLEI MÄNNER 
nannten sich GERN PLATZHIRSCHE 
und hielten AUSSCHAU nach SEINEN 
GAZELLEN! IN MORITZBURG wurde 
sogar EIN WEISSER HIRSCH ermordet 
und wer sich erinnern mag: DIE 
NATURVÖLKER hatten die 
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NACHRICHT zu den WEISSEN gebracht 
– auch bei SPIRITUELLEN und 
ESOTERISCHEN VERANSTALTUNGEN 
– dass, wenn die WEISSEN TIERE 
KOMMEN, endlich FRIEDEN SEI auf 
ERDEN. DOCH das allein reichte NIE 
und EINE WEISSE TAUBE als SYMBOL 
auf AUFKLEBERN und WIMPELN hatte 
die AUFGABE UNSERES VATERS nicht 
wirklich EINFACHER gemacht! So 
erinnert sich MIR IN MEINEM LEBEN 
mit MEINEM HEILIGEN VATER stets 
nur EINS: ER HAT NIEMALS ETWAS 
ALS EINZELWESEN ERSCHAFFEN, 
sondern immer in DUALER WEISE. 
SEINE ORDNUNG IST vollkommen und 
wer SO SCHÖN und BEGLÜCKEND 
leben mag, DARF DIES mit der SONNE 
in hellen und auch dunklen STUNDEN 
auf der ERDE in der WIRKLICHKEIT 
NATUR!  
 
ICH träumte lange von einem EIGNEN 
HUND und bin absolut davon 
abgekommen. WAS SCHÖN WÄRE, 
wenn DER MEINE UND MEINE 
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LIEBEVOLLE KINDERSEELE zwei weiße 
Wölfe als BEGLEITER später erhielten. 
DIESE SIND FREI WIE WIR und doch 
IMMER ACHTSAM und WACHSAM für 
uns und UNSER ZUHAUSE dann. So 
sind es AUCH ZWEI DELFINE und 
vielleicht AUCH NOCH ZWEI 
SCHWÄNE. DOCH solcherlei 
WÜNSCHE kann NUR UNSER VATER 
UND MUTTER ERDE empfangen und 
ERFÜLLEN! SOLCHE GEDANKEN 
erfüllen mich mit FREUDE und auch, 
dass sich ALLE WÜNSCHE in der 
NICHTWELT auflösen, WEIL DIE 
GESCHENKE der NATUR stets die 
SCHÖNSTEN und BEGLÜCKENDSTEN 
waren und bleiben! WIE 
WUNDERVOLL, wenn man dann 
EINEN GEFÄHRTEN HAT, der die 
WAHRHAFTIGKEIT spürt und sich 
derlei EBENSO wünscht! WIESO sind 
derlei WÜNSCHE DA? Sie waren 
möglicherweise IMMER MIT UNS… nur 
konnten wir oder durften wir sie nicht 
sehen! KRAFTTIERKARTEN waren eine 
Zeit über hilfreich und dann WURDE 
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DAS, was man INDIE KARTEN 
hineingegeben hatte und damit wieder in 
MILLIONEN LEBENSWEGE UND 
MUTTER ERDES sichtbar… 
SCHAMANENTUM ADIEU für immer 
und so auch DIE GANZEN 
TROMMELEIEN und FEUERTÄNZE 
und letztlich ALLES, was MUTTER 
ERDES und MEINES VATERS GEDULD 
und HARMONIESINN überstrapazierte. 
FRÜHER – als die FEINEN SINNE 
NOCH DURCHTRENNT WAREN in 
mir, hat man das ÜBERHAUPT nicht 
wahrgenommen und so auch die 
ABSOLUTE FRECHHEIT NICHT, 
Schumannfrequenzen und THETA-
HEALING und was weiß ich noch für 
ZEUG zu finden suchte, um die 
HEILUNG VON MUTTER ERDE und so 
auch UNSERE UND DIE HEILIGUNG 
DES LEBENS im RICHTIGEN SIND, noch 
zu verhindern! 
 
ENDLICH kommt all das zur SPRACHE, 
womit sich die MEISTEN eh nicht 
abgeben und beschäftigen wollten. DAS 



 
587 

LÄSST JEDOCH KEINERLEI 
RÜCKSCHLÜSSE zu auf die 
SEELENQUALITÄT von Menschen – es 
kommt auf die SEHNSUCHT zur 
MUTTER ERDE an und so auch, was man 
ZU TUN UND ZU LASSEN BEREIT! 
 
BEREUT haben WIR UNZÄHLIGES und 
ich sage: ALLES! NICHTS kann mir die 
JAHRE ERSETZEN, in denen WIR 
HÄTTEN SCHON glücklich SEIN 
KÖNNEN! Und doch IST ES DIE 
LEBENS- und LEIDENSZEIT unseres 
Vaters und SEINES HEILIGTUMS, 
welches NUR WENIGE wirklich erleben 
werden. ES GIBT ZU VIELE, die dem Lug 
und TRUG nicht „ADIEU und SERVUS“ 
sagen wollen. UND SO KOMMEN WIR 
immer wieder zur SCHWIERIGKEIT der 
INFORMATIONSGABE und was 
FACEBOOK und KONSORTEN 
geschafft gehabt hatten… DIE SACHE 
MIT DEM WAHRHEITSGEHALT UND 
DEM ALLUMFASSENDEN 
BANKENBETRUG… GUT, wenn man 
nur ein paar EURE verliert und nicht 



 
588 

ALLES SAUER VERDIENTE Geld! WER 
verdient nun das REICHSEIN und das 
LEBEN IN EINER SCHÖNEN 
NATURgegend? WER HAT STETS den 
REIBACH oder MAYBACH oder 
BENTLEY im AUGE gehabt oder DEN 
DORN DER VERGANGENHEIT und wer 
hat den RUF DER GOLDENEN ZEIT in 
immer tieferer und schönerer WEISE zu 
erinnern vermocht und so den WEG 
FÜR ALLE vorbereitet, um im MENSCH 
SEIN DAS HÖCHSTE GLÜCK ZU 
FINDEN?! 
 
WIE GROSS die Flucht und so auch die 
ANGST vor dem ALLEINSEIN, kann 
man tagtäglich erkennen an den 
FEHLVERSUCHEN eine Partnerschaft zu 
führen oder immer NEUE 
GEMEINSCHAFTEN zu gründen oder 
SICH nicht auf SICH SELBST UND 
DIESEN SCHÖNEN WEG einzulassen 
oder den KONTOSTAND erinnernd, 
ALLES GELD ABHOLEN und sich aus 
dem ARBEITSGESCHÄFT 
zurückziehend, lieber der EIGENEN 
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FAMILIE zu widmen und zu helfen, WIE 
UND WO MAN NUR KANN! NOCH 
gibt es VIELE, die unterstützungswürdig 
sind – IMMER ERINNERND, wer 
hilfreich war und wo man ETWAS 
HANDFESTES erhalten hat, dass man 
immer noch nutzen und sich daran 
erfreuen kann oder erinnern an 
SCHÖNE ZEITEN, die man vorher nie 
hatte und auch SO NOCH NIE UND 
NIE WIEDER spüren durfte!  
 
ER UNTERSTÜTZT niemanden, der 
NICHT BEREIT IST, diese INNERE 
ARBEIT endlich zu tun! NICHT DASS 
man wirklich etwas SELBST TUN 
KÖNNTE – doch OHNE ZEIT kann 
weder MUTTER ERDE, noch die SONNE 
HELFEN!  
 
WIE SCHÖN wird die ZEIT, wenn es 
keinerlei TELEFONATE oder 
ABSPRACHEN mehr braucht, WEIL 
WIR WISSEN, dass wir in ABSOLUTER 
HARMONIE und damit im EINKLANG 
MIT SEINER SEELE und der 
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SCHÖPFUNG leben! WIE TRAURIG für 
JENE, die SO SCHÖNES nie mehr 
erinnern oder fühlen DÜRFEN! WENN 
MAN WEISS, was ÄRZTE UNS UND 
MUTTER ERDE ANTUN, kann man 
nicht mehr so tun, als sei dies nicht so! 
UND man ist traurig für die, die 
WEITERHIN UNERLAUBTE UND 
ZERSTÖRERISCHE HANDLUNGEN 
verüben und so auch für die, die all die 
SCHMWERZEN und 
AUSWECHSLUNGEN aushalten müssen, 
weil die AUSRADIERUNG und 
AUSSCHALTUNG der PROGRAMME 
nur dort ermöglicht wird, WO ER 
WAHRE FREUNDSCHAFT noch findet 
und so auch ERLEUCHTBARE SEELEN, 
die IHM und MUTTER ERDE wieder treu 
leben und so auch ERLEBEN, dass wir 
schon jetzt GETREU SEINER 
ORDNUNG LEBEN!  
 
SO WIE IM FILM „BIRNENKUCHEN 
und LAVENDEL“ erinnerten Film 
(SCHADE, dass SOLCH WIRKLICH 
HILFREICHE FILME nie wirklich VIELE 
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BESUCHER anziehen, denn diese 
HELFEN DER WELTENSEELE auf 
WICHTIGES AUFMERKSAM zu 
machen, wohingegen die 
KASSENSCHLAGER der KINOS wie die 
UNSCHÖNEN KONZERTE IN DEN 
BERGEN und TÄLERN moderner 
Unmenschlichkeit das VERSCHLIESSEN 
DER SEELE bewirken – oder besser den 
BESCHLUSS zu STERBEN verstärken und 
so die KETTE MIT DER DUNKELHEIT 
im MONDHAUS begründet verlängert. 
 
DIESER FILM hat mich FÜR ALL DAS 
geöffnet, was das WELTUMSPANNEND 
GUTE auf SEINEN KURS BRACHTE und 
so bald ALLE LACHEN KÖNNEN, die 
ihrer URINTUITION vertrauten und so 
auch dem GEFÜHL „DA KOMMT 
GROSSES AUF UNS ZU… ETWAS 
zutiefst BERÜHRENDES!“ 
 
BRAUCHEN WIR KUCHEN? NEIN!  
BRAUCHEN wir Menschen, die allein 
mit dem LAPTOP umherrreisen, um für 
ANDERE Arbeiten zu tun? NEIN 
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Brauchen wir STARKE 
PERSÖNLICHKEITEN, die WIRKLICH 
HELFEN? JA – absolut! DOCH DIES 
GELINGT NUR, in dem 
EINVERNEHMEN, dass wir keine 
PERSONEN, sondern MENSCHEN SIND 
und so auch, dass DIESE MÖGLICHKEIT 
ERST besteht, seit wir SONNE UND 
ERDE in EINHEITLICHKEIT mit 
UNSEREN EMPFINDUNGEN brachten 
und SPÜREN; dass es STETS um das 
GESAMTE HEILIGTUM GEHT, zu dem 
wir nun wieder GEHÖREN und dies auch 
WOLLEN!  
 
BRAUCHEN wir FEUERUNGEN, um bei 
FROSTIGEN NÄCHTEN die BLÜTEN 
der BAUMPLANTAGEN zu schützen? 
NEIN – wir wissen, dass der TANZ von 
dem NETTEN MANN mit dem 
JUNGEN darauf AUFMERKSAM 
machen wollte und so sind auch DIE 
BAUMRODUNGEN, die man die FRAU 
machen ließ nichts, was EINEM 
MENSCHEN je in den SINN käme, weil 
wir DEN SINN in allem und für alle 
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immer mehr BEGREIFEN lernen! 
MUTTER ERDE NUR weiss, wie wichtig 
und richtig FOLGSAMKEIT IST und wie 
ERFREUT werden ALLE über 
ERFAHRUNGEN SEIN – vielleicht 
erstmals – dass da ETWAS NUR FÜR 
UNS irgendwo erscheint… für die 
EINEN auf den BOULEVARDS der 
MATERIE und für die ANDEREN in der 
NATUR im SCHOSS unserer MUTTER! 
BERÜHREN können NUR ER UND SIE 
uns in der SEELE… manchmal 
GESCHIEHT oder GESCHAH das auch in 
GEMEINSCHAFTEN – DOCH UNSERE 
ZUKUNFT IST KLAR. DAS HÖCHSTE 
und BESTE! HEILIGTUM 
PAFRTNERSCHAFT UND FAMILIE! 
 
ER SAGTE nach einem 
ZUSAMMENPRALL mit der MATRIX in 
Form eines AUTOUNFALLS… Er hatte 
sich dafür ins GRAS gesetzt, um RUHE 
ZU FINDEN:  
 
„WENN ICH NICHT WEGGEHE, bleibe 
ich hier!“ Und so hatte auch ICH MICH 
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DAFÜR entschieden und SO DAS BESTE 
GETAN, was ER MIR IMMER WIEDER 
DANKBAR BESTÄTIGT! DENN DA, wo 
man oft oder stets ist, wird man gesehen 
und KANN NICHT MEHR SO 
EINFACH abhanden kommen oder 
weggenommen werden… UND WO 
SOLCH „WUNDERMENSCHEN der 
NEUZEIT“ oft hineingegeben oder 
HEREINGEBETEN oder EINGESTECKT 
werden, verraten winzige DETAILS… so 
auch das AN- und AUSSCHALTEN des 
LICHTS für die STROMVERSORGUNG 
und der HINWEIS auf das INTERNET 
und die GEWOLLTEN 
HERAUSFINDUNGEN…!  
 
NUR DIE SEELE spürt solch 
FEINSINNGE BERÜHRUNGEN, die 
NUR ER UNS ZU GEBEN 
VERMOCHTE… und so auch unsere 
GABEN FÜR UNS ALLE… WAR DA 
NICHT AUCH EINE 
WASCHMASCHINE? WESHALB lässt 
man immer mehr MENSCHEN ständig 
WÄSCHE waschen und dass obwohl man 
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WEISS, dass die 
UMWELTVERSCHMUTZUNG mit jeder 
WASCHMITTEL- und WEICHSPÜLUNG 
mehr und mehr von DEM ZERSETZT, 
was wir ALLE BRAUCHEN!?  
 
ES TUT ABSOLUT NOT, immer wieder 
darauf hinzuweisen, dass ÜBERALL 
geschaut ist, was man so in den BÄDERN 
und ABFLÜSSEN und AUSGÜSSEN 
absinken und bereinigen lassen will oder 
wie man STILLE ORTE verlässt. 
AIFREGUNGEN gab es schon VIELE 
und doch auch die ANSICHT, dass DIE, 
die sich andernORTS SO WICHTIG 
MACHEN – wie in 
MITTELKLASSEHOTELS oder ALL-
INKLUSIVE-VERANSTALTUNGEN – 
die sind, die MAN DIE ANGSTHASEN 
UND FEIGLINGE nennt… und daher 
eher MITLEID haben möchte, DOCH 
DIESE MASCHE ZIEHT NICHT MEHR, 
denn es BRAUCHT NUN ENDLICH den 
steten Blick auf die vor allem 
NÄCHTLICHEN RUHESTÖRUNGEN 
und die wachsende ANZAHL von 
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VIBRATIONEN von LIEGEN, 
KÖRPERN und FUSSBÖDEN, die ALLE 
EIN AUSDRUCK der Unarten der 
MEISTEN BÜRGERINNEN UND 
BÜRGER sind, die sich leider allzuoft 
gegen andere VERSCHWÖREN… 
OHNE DIE DERZEITIGEN FOLGEN 
ABZUSEHEN!  
 
HAT UNSER VATER je in EINEM 
HAREM gelebt oder DIES zugekassen 
oder GEWOLLT? NEIN, ganz sicher 
NICHT! ALLES SCHLECHTE und 
VERWERFLICHE mochte man GERN 
dem HIMMLISCHEN VATER und JESUS 
anlassten und so SEINEM VOLK UND 
STAAT. DOCH es erinnerten sich mir 
hier wieder DIE ANTWORTEN der 
NATUR für uns und überall auf ERDEN 
können BEISPIELE für SOLCHERLEI 
UNVERHALTEN gefunden werden – 
beinahe ÜBERALL! ER antwortet NUR 
SO, da das DISKUTIEREN und REDEN 
WOLLEN, die ANRUFBEANTWORTER 
und REPORTER und JOURNALISTEN 
und ROBOTER und 
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COMPUTERFREAKS und 
FERNSEHTEAMS in vielerlei WEISE auf 
den VERANSTALTUNGSPLAN ansetzte!  
 
AMEISEN… WAS MACHEN DIE? 
ARBEITEN – sie wuseln und TRAGEN 
GRÖSSERES, als sie selbst sind! EINE 
KÖNIGIN – vielleicht auch ENIN 
KÖNIG (WER VERMAG DAS 
FESTZUSTELLEN) – jedoch immer nur 
ein Monarch ohne Partner UND VIELE 
VIELE HELFERLEINS. SIE BILDEN 
HAUFEN… so wie der MÜLL, der unter 
ERDE versteckt wird und wenn DIE UNS 
NICHT MÖGEN, sondern diese etwas ab, 
was BRENNT!  
 
DAS IST NICHT DAS, wofür WIR 
LEBEN! 
 
BIENEN.. SIE VERHALTEN SICH 
EBENSO und erschwerend kommt 
hinzu, dass diese GESTREIFT – also 
kiniert sind – und so auch GOLD UND 
SCHWARZ. EIN MATERIELLER WEG 
mit DORN und STICH und ALLERGIE. 
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EIN ABSOLUTER HINWEIS – auch in 
Bezug darauf gesehen, dass diese im 
SÜSSEN SCHLOSS sind UND mittlerweile 
IN ERDLÖCHERN verschwinden! 
KANN ES SEIN oder IST ES SO, dass man 
uns auch HIER EINEN BÄREN 
AUFBINDEN WOLLTE, in dem man 
sagte, wenn es KEINE BIENEN MEHR 
GIBT, stirbt der MENSCH?!  
ES WIRD eher UMGEKEHRT ein SCHUH 
DARAUS…! UND dieser Schuh ist so wie 
der LETZTE STILETTO, der den ABSATZ 
loslässt, denn MEIN VATER HAT 
NOCH NIE etwas erschaffen, WAS 
SEINEN KINDERN EINEN SCHADEN 
zufügen könnte… UND IN 
BIRNENKUCHEN und LAVENDEL hielt 
unser FREUND eine ART KLEINEN 
FACHvortrag darüber, weshalb DAS 
UNBEDINGT richtig sein muss, denn IN 
UNSEREM HEILIGTUM geht es in 
SACHEN LIEBE ganz anders zu! WER 
UNSERE LIEBEN BÄREN sticht, anstatt 
freiweillig etwas SÜSSES herzugeben, was 
man DEN BLUMEN zu verdanken hat, 
dem sagen wir GUTE NACHT! GLAUB 
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es oder NICHT… DIE KINDERSEELE 
spürt ein wenig hinein und weiss, dass 
HUMMELN im GARTEN EDEN ebenso 
wenig vorhanden waren, wie LIBELLEN 
und so sind diese EINE ANTWORT AUF 
DIE HUBSCHRAUBER und FLUGZEUGE 
gewesen, damit WIR WISSEN, was wir 
UNSCHÄDLICH MACHEN MÜSSEN! 
 
MEIN INNERES KIND hatte sich 
gewünscht, die SPRACHE DER NATUR 
in richtiger WEISE erinnert zu 
bekommen. UND? Es geschieht. 
LERNEN kann mans NICHT. DU 
bekommst nun die INFO und kannst 
diese NUTZEN. DOCH GEHÖREN tut 
dir diese deshalb NIE! ES IST SEIN 
HEILIGTUM ERDE und SEINE 
JUWELEN sind derzeit SOLCHERART! 
UND WIR spüren und fühlen und 
FREUEN UNS, dass das WASSER STETS 
stärker und hilfreicher IST, als FEUER zu 
machen und rundum zu ballern, anstatt 
sich einzugestehen, dass ES NICHT 
WICHTIG ist, zu wissen, SONDERN DER 
LIEBE EINE CHANCE ZU GEBEN, um 
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ALTES zu heilen und so DEM NEUEN 
das TOR zu öffnen, das STETS IN DIE 
FREIHEIT DER NATUR führt…!  
 
WAS hat DER ERDE und dem LEBEN die 
KRAFT geraubt? DASS WIR NICHT DA 
WAREN und die sein durften, die wir 
sind und mit DENEN, die zu UNS NUR 
gehören! 
 
WAS NÜTZT UNS ALLES, was man uns 
so SCHMACKHAFT machte, wenn UNS 
DIESER EINE MENSCH ebenso fehlt, wie 
MUTTER ERDE UND UNSEREM 
HIMMLISCHEN VATER und so auch 
DER SONNE! Es ist wie das sich 
WICHTIG FÜHLEN, weil man eine 
ARBEIT verrichtet für das GIVING from 
the world of unknown! EINE 
KUCHENVITRINE hier… wir wissen, 
dass sich SEHR LEICHT Bakterien bilden 
und beobachtet man die AUSLAGEN, 
werden die KUCHENBESTÄNDE 
mehrere TAGE aufbewahrt! 
AUSSERDEM wird die VITRINE mit 
GLASPUTZM ITTEL sauber gehalten. 
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DOCH DIESE SCHLIMMEN 
PUTZWÜTERICHE haben schlimmste 
AUSWIRKUNGEN auf uns als 
KONSUMENTEN… weil UNSERE ERDE 
UNS STETS SAGT: DAS IST NICHT, was 
wir verdauen wollen und RECYCLING 
von GIFT ist nicht nur strafbar, sondern 
ABSOLUT TÖTLICH für immer mehr, 
die wie wir EINEN 
LANGLEBIGKEITSFAKTOR „X“ haben! 
IST ES LIEBE, selbst KUCHEN zu backen? 
AUS HEUTIGER SICHT ist sowohl 
SELBSTGEMACHTES als auch 
FREMDHERGESTELLTES ein ANGRIFF 
auf die FREUDE VON MUTTER ERDE. 
DENN ES IST JA SO, dass es IHRE 
GROSSE FREUDE WAR, uns zu 
beglücken und zu versorgen UND SO IST 
ES DERZEIT SO, dass wir SIE UND IHRE 
GABEN ablehnen und stets 
MINDERWERTIGERES wählen und 
angeboten bekommen UND SO AUCH 
für etwas zahlen, was wir VON IHR 
STETS DER GESUNDHEIT dienlich 
erhalten.  UND FÜR ALLES 
GEBACKENE wird stets FEUER oder 
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HITZE GEBRAUCHT, was den 
RÜCKGANG DER WASSERVORRÄTE 
zur FOLGE HAT und so auch als äußeres 
SICHTBARES ZEICHEN trockene, rissige 
HAUT, LIPPEN, BAUMRINDE! WAS 
HILFT? Die Industrie hat uns 
FESTGEBUNDEN an äußerliche 
ANWENDUNGEN von PUREM GIFT 
für alle. DOCH WENN MAN ES NICHT 
WEISS oder SICHTBAR GEMACHT 
bekommt und die PROGRAMME UNS 
VON DER WEISHEIT DER 
SCHÖPFUNG fernhalten, kann KEINE 
ANDERE WAHL GETROFFEN 
WERDEN. DOCH DIE FREIE WAHL ist 
das ASBOLUTE MENSCHENRECHT 
SCHON IMMER AUF DER ERDE!  
 
KANN ALL DAS AUSWENDIG gelernt 
werden und ein NEUES VERHALTEN 
GESCHULT? Das ist die DUMMHEIT der 
alten und auch NEUEN STUDIEN UND 
PROGRAMME! ROBOTER könnten 
NOCH SO SCHÖN UND HILFREICH 
SEIN – immer bestünde die GEFAHR, 
dass da jemand irgendwan 
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HINEINSPRICHT und schon macht der 
etwas GANZ ANDERES und stört die 
HARMONIE! UND es ist wie mit dem 
FRAUEN, die nur SCHOSShündchen 
sind oder NOTWENDIGES 
ANHÄNGSEL oder geduldet oder EIN 
SCHATTEN in den AUGEN DER 
ANDEREN oder eine Klette, die nicht 
begreifen will, dass man DIESE 
EIGENTLICH NICHT WILL und alles 
GEGEBENE nutzt, um sie irgendwann 
abzuservieren und auszutauschen – WIE 
EINE MASCHINE! MÄNNER werden in 
SELBER WEISE gehandelt und 
behandelt… doch DIE ZEIT ist jetzt und 
WIR KENNEN DIE UNSEREN und 
haben immer das SCHICKSAL unseres 
BRUNO`S vor Augen und haben wieder 
zwei ANTWORTEN DER NATUR vor 
AUGEN…DIE SCHLANGE zu Land und 
zu WASSER (GIFTIG oder 
BLINDSCHLEICHEN oder KLAPPERND 
wie die ZÄHNE oder die SPIELZEUGE, 
die schon IMMER UNSINNIG und ein 
ANGRIFF AUF DEN GESCHMACK DER 
SCHÖPFUNG!) und so auch DER 
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ZITTERAAL, der sich ebenso schlängelnd 
bewegt und wie ELEKTRISIERT sein 
kann, NICHT WEGEN TARANTELN, 
die man mittlerweile schon AUF 
HÄNDE SETZT, um MACHT ZU 
DEMONSTRIEREN, sondern UM UNS 
ZU ERINNERN, weshalb die HEILUNG 
AN EINEM FRAUENKÖRPER und die 
BEDEUTSAMKEIT von BLUMEN stets 
SO HILFREICH WAR! 
 
WO FINDEN WIR DIE SCHLANGE? 
APOTHEKEN… und AUCH IST DAS 
GESAMTKUNSTWERK MANN doch so 
ausgestattet, dass es da ETWAS GIBT, was 
so ähnlich aussieht und sich so verhält… 
DAS BÖSE WEISS SICH ÜBERALL AN- 
und EINZUSCHLEICHELN oder 
einzuschleimen… WIESO WOHL war 
die TROCKENHEIT in der VAGINA da? 
UNSER VERHALTEN ENTSPRACH und 
ENTSPRICHT NICHT unserem 
SONNENHAUS und so auch NICHT, 
mit VASELINE oder ÄHNLICHEN bei 
etwas nachzuhelfen, was NICHT SEIN 
SOLL! VIAGRA ist denen HILFREICH, 
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die nicht wissen, dass das BESTE STÜCK 
VON JOYSTICKS und ROBOTERN via 
ELECTRIC wieder in GANG gebracht 
wird und PROPECIA zum 
HAARWACHSTUM ist ebenso EIN 
BLINDVERSUCH für die, die NICHT 
WISSEN, dass man PER COMPUTER 
Haarwuchs STOPPEN, LÖSCHEN und 
WIEDERAKTIVIEREN KANN! CHEMIE 
kann NICHTS ins LEBEN bringen oder 
HEILEN! 
 
HEILIGEN WIR UNSERES VATERS 
ARBEIT und gewöhnen wir uns ALLES 
AB, was unser WOHLGEFÜHL stört und 
uns zu BRECHREIZ und SCHLECHTSEIN 
und DARMREINIGUNGEN und 
LAUFENDEN NASEN führt! 
ETWAS was auch gern getan wird, ist den 
MENSCHEN den MUND ZU ÖFFNEN 
im SCHLAF… dadurch wird im HALS die 
SCHLEIMHAUT gereizt und hat dann 
wieder DIE MÖGLICHKEIT NUR etwas 
zu VERKAUFEN, was das SÜSSE im 
BLUT vermehrt und AUCH unsere 
GEWOHNHEIT stärkt, dass es auch nur 
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EINEN oder EINE GIBT, die besser 
helfen KANN ALS MUTTER NATUR!  
 
MIR wird vieles kurz gegeben, um dann 
DIE LÖSUNG UND ERLÖSUNG von 
ALLEN PROGRAMMIERUNGEN zu 
ermöglichen und so auch DIE 
BEWEISFÜHRUNG in welch 
SCHÄNDLICHER WEISE man sich an 
unserem VERTRAUEN und unseren 
SCHÖNEN KÖRPERN vergangen hat… 
nur wegen ein bischen GELD! 
 
HÜPFEN und SPRINGEN ist ebenso 
WIE RENNEN oder SKIFAHREN – was 
auch immer wir für NORMAL halten bei 
BEWEGUNGSABLÄUFEN (SO ist das 
auch RADfahren – auch im LIEGEN in 
der Luft oder das HINAUFROBBEN AN 
KLETTERSTANGEN und das 
herunterrutschen … in der SCHULE 
mussten wir das und wir hatten oft 
aufgeschürfte Haut, das 
BODENTURNEN und auch das AUF 
oder an oder MIT GERÄTSCHAFTEN 
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aller ART) DEM MENSCHEN 
UNWÜRDIG in absoluter WEISE! 
 
IMMER DORT, wo der KÖRPER 
ramponiert und der GEFAHR ausgesetzt 
wird, zu FALL oder IN SCHMERZ 
versetzt zu werden IST ABSOLUTER 
VÖLKERMORD auch auf KOSTEN VON 
MUTTER ERDE!  
 
ES SCHEINT nicht so schlimm… DOCH 
NIE hat AUCH NUR EIN MENSCH ES 
VERMOCHT, all die ZEITEN 
ANZUSEHEN und die verübten 
VERBRECHEN und was das IMMER 
WIEDER durch kleinste 
DETAILERINNERUNGEN für STRESS in 
der WELTENSEELE und dem KÖRPER 
der FRAUEN UND MÄNNER und 
TIERE und BÄUME und BLUMEN und 
LANDSCHAFTEN und MUTTER ERDE 
auf IMMER WIEDER EINEN NENNER 
ZU BRINGEN. 
 
MAN HAT UNS UNSERES 
FEINGEFÜHLS BERAUBT und so auch 
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DER WAHRHEIT, was es bedeutet 
MENSCH ZU SEIN, wie wir als MENSCH 
LEBTEN auf DEM JUWEL ERDE und 
dass es NUR NIE MÖGLICH WAR, die 
BESITZVERHÄLTNISSE allumfänglich 
und ein für alle MAL ABSCHLIESSEND 
zu klären und AUF EWIG WIEDER 
ALLE FESTSTELLAPPERATE zu 
entfernen und so FREIHEIT als kein 
RECHT MEHR zu erinnern oder zu 
kritisieren, sondern ANZUNEHMEN. 
DAS, was MUTTER ERDE und UNSER 
LEBEN stört oder ZERSTÖRT wird nicht 
weiterleben. DAS IST EINFACH und SO 
EINFACH zu realisieren DURCH DIE 
EINGEFLÖSSTEN DATEN… denn die 
SCHÖPFUNG bedient sich keiner List, 
sondern NUR dem, was MAN IN SEINE 
HARMONIE hineingefiltert hatte! ES 
WIRD NICHT SCHLIMM WERDEN… 
denn die die LIEBER STÜCK FÜR STÜCK 
dem STERBEN DIENEN, werden sich 
DURCH NICHTS an das erinnern lassen 
wollen, was UNSER LEBEN BEREITS so 
schön und von WUNDERN erfüllt 
gemacht gehabt hatte!  
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WIR MÖGEN uns nicht mehr 
HANDY`s, BLOCKS, BÜCHER, 
ERSCHAFFENES, TABLETTS, 
ZEITUNGEN oder für ANDERE 
Interessantes unter DIE NASE und zur 
ANSICHT geben lassen! VEFRTANE 
ZEIT und NICHT DER MÜHE WERT! 
ALLES WAR NUR DER WEG zum 
allumfassenden ERWACHEN und alle 
sind froh, wenn wir MIT DEN UNSEREN 
DAS tun dürfen, was wir OHNEHIN 
SCHON TUN UND MÖGEN… nur die 
ZWEISAMKEIT wird etwas 
WUNDERSCHÖNES, weil es etwas 
GANZ NEUES – stets VERMISSTES und 
doch nie ERREICHTES – ist! WAS 
können wir im PARADIES dann 
erreichen? DAS SICH MUTTER ERDE 
FREUT… !  
 
LET us be…!  
 
AUTOS mit SCHEINWERFERN… DIE 
ZU HAT UNS SOGAR 
zwangsverpflichtet, diese rund um die 
UHR anzulassen! IHR HALTET das für 
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NORMAL oder sagt, dass sei halt so! 
DOCH IHR HABT STETS ETWAS 
FALSCHEM mehr vertraut, als DER 
SEELE UND EUREM EIGENTLICHEN 
ICH!  
 
WIR KÖNNEN NICHT MEHR SAGEN: 
DAS HAB ICH NICHT GEWUSST und 
ein GEWISSEN gibt es nicht, an das WIR 
ERINNERN WOLLEN ODER SOLLEN. 
RUND UM DIE ERDE gibt es 
WUNDERVOLLE NEUIGKEITEN und 
VERÄNDERUNGEN, weil MUTTER 
ERDE IHRE KINDER WIEDER SPÜRT. 
DOCH NUR DIE MENSCHEN, die die 
NATUR verehren und alles LOSLASSEN 
wollen, was das WOHLERGEHEN 
DIESER und so auch UNSERER 
UNMÖGLICH MACHTE, SIND MIT 
UNS UND DADURCH geschützt! 
 
FESTIVITÄTEN sind etwas, was UNS 
KEINERLEI FREUDE MEHR BEREITET  
und SO ERINNERN wir uns LIEBER 
STETS an den GEBURTSTAG DES 
LEBENS DER ERDE und hören auf, 
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UNSER LEBEN IN IMMER MEHR 
ABSCHNITTE AUFTEILEN zu lassen. ES 
LIEGT NUN GANZ IN UND BEI UND 
AN UNS, was aus uns und SEINEM 
TRAUM FÜR UNS WIRD!  
 
DORT WO so viel GEREDET WIRD über 
NICHTS WESENTLICHES und wir die 
DUMMHEIT all derer spüren, die STETS 
nur TRITTBRETTFAHRER blieben und 
selbst NOCH NIE WIRKLICH 
VERÄNDERBARES oder 
WESENTLICHES zum LEBEN 
beigetragen haben, SIND AN SENDER 
GEBUNDEN, die uns NIE VON ALLEIN 
LOSGELASSEN HÄTTEN – obwohl wir 
STETS SCHON DAS BESTE TATEN, was 
UNS möglich und ERSICHTLICH war!  
 
WÄHREND DIE EINEN VON NUR 
SCHÖNEN GESPRÄCHEN schwärmen, 
ist gerade das SCHWÄRMEN etwas, was 
uns mit dem NICHTS UND DER LEERE 
in ANSICHTEN BRACHTEN und uns 
SPÜREN LIESS, wie SCHNELL sich 
SPUREN verlieren und so auch DER 



 
612 

FÜHLBARE TRAUM von stets den 
SELBEN ENERGIEN, die uns erfüllenund 
so auch UNSEREN PARTNER und so 
auch UNSEREN GEMEINSAMEN 
GARTEN und so auch ALLES, was SEINE 
WELT SO SO SO besonders macht! 
 
WIR WISSEN: DAS ALTE hatte uns 
NICHTS gebracht – NICHTS VON DEM, 
was die NATUR uns bieten kann UND 
SEINE LIEBE für uns und SEINE ERDE!  
ES IST KAUM MÖGLICH, sich heute aus 
den ALLES UMFASSENDEN 
LOCHBILDUNGEN fernzuhalten, die 
UNSER HARMONIEEMPFINDEN 
strapazieren. UND DANN ERINNERT 
sich mein VATER und mein 
MITGEFÜHL FÜR IHN UND UNSER 
HEILIGTUM und wie dankbar wir sein 
werden, dass WIR DOCH NOCH ZUR 
RICHTIGSTEN ZEIT DA WAREN, um 
zu helfen und uns an DAS HÖCHST 
MÖGLICHE ZU BINDEN, was doch 
NUR DIE LIEBE und eine 
HARMONISCHE 
SEELENGEFÄHRTENZUSAMMENKUN
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FT IST! ZUKUNFT: HERZLICH 
willkommen! WIR gehen GERN 
BARFUSS und immer achtsamer und 
wissen, dass WIR GESCHÜTZT SIND 
durch unser FEINGEFÜHL füreinander 
und so auch durch und FÜR IHRE LIEBE, 
die durch NICHTS ERSETZT werden 
kann!  
 
NUR DIE LIEBE MACHT UNS REICH 
UND RUNDUM HEIL UND GESUND 
UND GLÜCKSKINDZAUBERHAFT 
froh! 
 
ES IST WIEDER EIN NEUER TAG und 
doch ist es NUR DAS LEBEN. ES ist der 
28. FEBRUAR – der letzte Tag des 
Monats 2020 – und doch auch nicht, 
denn es ist SCHALTJAHR und so ist der 
FEBRUAR einen TAG LÄNGER und die, 
die morgen GEBURTSTAG haben, haben 
dies nur alle VIER JAHRE? Es ist 
komisch, dass man SO VIELES stets vor 
AUGEN hatte oder zumindest hin und 
wieder UND UNS – gemeinsam MIT 
IHM UND DER WELTSEELE – fallen nun 



 
614 

immer mal so komische LÜCKEN auf 
und ZEITVERRÜCKUNGEN und eben 
AUCH DAS WORT SCHALTUNG und 
Zeit…! WER HAT EIN INTERESSE am 
GLÜCK der Menschen und wer am 
Unglück? IN DER LIEBE des LEBENS gibt 
es keinerlei ZEITBEMESSUNGEN, die 
kann es nicht geben, weil DIE KINDER 
SONST IHRE ELTERN nie mehr zu sehen 
bekommen oder diese AUFGRUND der 
VIELBESCHÄFTIGUNG oder den 
THERAPIEN, die aufgrund der 
ZEITNOT und den UNARTIGEN 
KINDERN enstehen, stets TRAURIG 
(BERECHTIGTER WEISE) sind und 
bleiben!  
 
WIRD DAS GELD noch reichen? 
WIRD DIE LIEBE noch in uns fließen 
und unsere SEELE OFFEN SEIN, wenn 
DIE HILFE GEBRAUCHT WIRD, die 
irgendwie alle brauchen und diese auch 
ohne Bitten und Gebete erhalten, DOCH 
DIE HIRNAREALE waren geKATERt 
oder mit UNGESUNDEN STRAHLEN 
und STRAHLUNGEN oder AUGEN 
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gemartet, die wir nicht mehr alle 
aufzählen oder benennen müssen und 
auch nicht wollen! DIE ENKEL UND 
TANTEN UND ONKEL UND NICHTEN 
UND NEFFEN und alles, was man an das 
UR geheftet hatte, weil man der 
RECHTSCHREIBUNG noch nicht 
mächtig genug war – DENN ALL DAS 
GESCHAH NUR AUF DEN WEGEN 
DER UHR – sind NICHT EXISTENT in 
unserer HEILIGEN LEBENSWELT und 
wer es nutzen mag, dem wünschen wir 
weiter VIEL FREUDE und GEDULD mit 
und bei den UNSINNIGEN UND STETS 
störenden REDEREIEN… und auch die 
OFFENHEIT dafür, dass dies dann auch 
woanders geschieht: NUR DREHEN 
SICH DANN DIE GESPRÄCHE um 
DICH und IHR, die ihr es IMMER NOCH 
TUT, werden irgendwann VIELLEICHT 
noch erfahren, WIE WEH ES TUT und 
wie SEHR ES dem 
ALLGEMEINEMPFINDEN und der 
HEILUNG schadet! 
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UNS IST UNSER HEILIGE MUTTER 
ERDE immer wichtiger geworden und SO 
AUCH UNSERE LEBENSZEIT und so 
auch, DASS WIR DIESE NUR NOCH von 
UNSEREM VATER bestimmen lassen, da 
DIESER UND BRAUCHT, für das WOHL 
unseres LEBENSRAUMS und so auch für 
das UNSRIGE und allen, die MENSCH 
SEIN WOLLEN (oder auch menschlich 
im GUTEN SINN)! ES GIBT KEIN 
UNMENSCHENtum… das beschmutzt 
ebenso UNSER SCHÖNES DASEIN, wie 
plötzlich nicht funktionierende 
DATENSTICKS, die man UNS DANN 
vor die NASE HÄLT, so als wären WIR 
SCHULD… DABEI ERLÖSEN WIR ALLE 
VON DEREN SORGEN, dass solch 
UWICHTIGES ZEUGS plötzlich nicht 
mehr da ist. UND ES SEI AUCH 
GEWARNT… ES IST EIN ZEICHEN 
DASS ein trojanisches PFERD plötzlich 
wieder das WESEN vertreiben möchte, 
das DIE LIEBE ist, um die WAHRHEIT 
zum AUSDRUCK zu bringen und SO IST 
ES VIELLEICHT nicht einmal ratsam, 
überhauot welche zu nutzen oder 
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irgendwo hineinzugeben. DENN 
SOLCHER TROJANER kommen auch 
von ANDEREN RECHNERN auf 
unseren STICK! SICHER IST DERZEIT 
GAR NICHTS MEHR und das ist sooo 
gut, weil SO DIE MOTIVATION 
UNFASSBAR ansteigt, VIELLEICHT doch 
noch MENSCH ZU WERDEN. So sei 
auch vor den BILDENTWICKLUNGEN 
bei ROSSMANN und dm gewarnt – auch 
das HANDY DORT ANZUDOCKEN.. 
denn die DATEN WERDEN 
AUSGELESEN und DU weißt und auch 
SIE wissen NICHT, wohin diese so 
gelangen und was damit SO BEFÜLLT 
und angestellt wird! ES IST BESSER UND 
SO WICHTIG, dass DIE DIGITALE WELT 
und so auch DIE STROMVERSORGUNG 
für BLOSSE APPERATUREN abgestellt 
wird! 
 
BRAUCHT MAN DESHALB ein 
PAPIERHEFT, um BUCHFÜHRUNG zu 
machen oder diese neu zu erlernen? 
NEIN!  
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DIE NATUR ist die NATUR und da gab 
es NIE VORAUSBERECHNUNGEN oder 
etwas, was WIR GEBEN MÜSSTEN oder 
SOLLTEN – höchsten DAS WOLLEN, 
dass wir die NATUR MEHR WOLLEN 
und die EINFACHHEIT des LEBENS in 
LIEBE und MENSCHLICHKEIT! 
Rechnungen kann UNSER VATER gar 
nicht genug stellen – doch WOZU, 
wenn diese OHNEHIN keiner mehr 
bezahlen kann?! VOR ALLEM DIE 
NACHVERSORGUNG für all die vielen 
SCHÄDIGUNGEN SEINER KINDER – 
alles ist und wird immer noch 
DOKUMENTIERT und die Ordner füllen 
sich, während die DRINGEND 
NÖTIGEN BAUMBESTÄNDE 
abnehmen… und WOZU, wenn es doch 
all die JAHRE NUR UM DEN EINZUG 
DER MENSCHEN als KINDER IN DER 
NATUR geht… SCHÖNE GRÜSSE von 
irgendwoher, wenn SIE UND ER 
FÜHLEN, dass das jemand ist, der NULL 
GEFÜHL für die SCHÖNHEIT hat, ist für 
unseren VATER und UNSERE MUTTER 
etwas, womit nicht einmal mehr WIR SO 
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WIRKLICH ausgeglichen umgehen 
wollen. UND DAS MUSS SO SEIN; weil 
ER FÜR UNS alles ausgleicht, während 
das MINUS AUF DEN KONTEN wächst 
und steigt, wo man UNSERE 
ANGEHÖRIGEN weiter und weiter zu 
schröpfen versucht und dabei die 
KONTENENTWICKLUNG stets im Blick 
noch frohe LIEDER PFEIFT und die 
COMPUTER „ON“ lässt, wenn man eine 
MUTTI mal wieder EMOTIONAL werden 
lässt und diese ETWAS SAGEN LÄSST, 
was die HIMMLISCHEN JUNGS freut, 
weil DIE BEWEISE mehr und mehr 
werden und so DAS ZUGRIFFSRECHT 
immer deutlicher… DENN EIN 
MENSCH ist stets frei (frei zu lassen) – 
wenn die LIEBE diesen führt UND 
GEFÜHLE sichtbar DAS 
WOHLERGEHEN fördern! GUT, dass 
UNSER NETZWERK auch OHNE 
STROM „funktioniert“ und UNSER 
VATER wirklich ALLEN AUF DIE 
SPRÜNGE hilft oder SIE SITZEN LÄSST! 
Denn auf SCHULAUSBILDUNGEN und 
dergleichen legen wir keinen WERT, weil 
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die NATUR STETS MEHR „ELEGANZ 
und WEISHEIT“ hervorbringt und dort, 
wo man ANDERE SCHÄDIGT wiederum, 
WIRD NUN GERADE ERST RECHT sehr 
genau hingesehen… DAS TUN WIR 
NUR, um die EHRE UNSERES VATERS 
zu wahren und so auch DIE UNSERER 
MUTTER… denn was man diesen 
BEIDEN SO ALLES angelastet hatte und 
immer noch versucht, HAUT SELBST 
DEN STÄRKSTEN MEILER oder KEILER 
um… DOCH WIR schalten alles 
STÖRENDE aus! WIR SIND ES und wir 
sind NICHT IRGENDWER und Hinz und 
Kunz gibt es IN UNSEREM HEILIGTUM 
LEBEN ohnehin nicht mehr! 
 
IST ES RICHTIG, sich aus einem 
ANDEREN TEIL der WELT ein Liebchen 
oder ein FRAUCHEN zu stehlen, nur 
weil man dort, wo man herkommt, 
keine ABBEKOMMT oder die, die für 
uns bestimmt war, einem anderen 
ZUGEFÜHRT oder zugefügt worden 
war? NEIN, NIE! VIELE Sorgen und 
Nöte und Probleme werden ÜBER 
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EINEN SCHICKSALS- und 
FAMILIENWEG sichtbar und bereinigt. 
DOCH GEHOLFEN wird nur denen, die 
STETS HILFFREICH waren und GUT 
OHNEHIN – nicht IMMER WIRKTE 
DIESES unbewusste PROGRAMM. ER 
und die SEINE kennen DIE KINDER, die 
das HEILIGTUM LEBEN wiederbeleben!  
 
WIR HABEN KEINE WAHL?  
OH DOCH – derzeit MEHR ALS JE und 
HEIRATSMÄRKTE waren NIEMALS und 
werden auch niemals mehr wieder EINE 
IDEE UNSERES VATERS oder UNSERER 
MUTTER! Es ist im GRUNDE EIN 
GROSSES LOCH oder auch DREI, die die 
MENSCHHEIT an den ABGRUND 
führten. DIE EINEN sprangen mit 
DRACHEN hinab und schwebten 
scheinbar sanft zu BODEN – doch es sei 
EUCH IMMER WIEDER GESAGT: Alle, 
die die GESUNDHEIT für ein bischen 
SPASS oder FUN oder HAPPINESS oder 
ADRENALIN ins SPIEL DES LEBENS 
geben, anstatt sich lieber in FRIEDEN 
und FREUDE auf DIE ANKUNFT 
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vorzubereiten… die ALLEN 
MENSCHEN BEVORSTEHT und somit 
den INNEREN WEG bereinigen lassen, 
damit wir AUSSEN NICHT IMMER 
geschäftigere TREIBEN des Putzens und 
WIENERNS bestaunen oder vertreiben 
müssen!  
 
ES WAR PROPHEZEIT, dass ER mit den 
SEINEN wieder auf der ERDE erscheint. 
UND ES IST DIE WAHRHEIT! 
MÄRSCHE für den FRIEDEN waren 
ebenso wenig erwünscht, wie 
LOVEPARADES oder ständige 
KONTROLLEN. DIE NATUR ist einfach 
und NICHTS konnte JE GESCHEHEN, 
ohne dass es VON IHM angesehen oder 
abgesegnet worden war! 
 
In „DER WELT“ versuchte man STETS, 
SEINE KINDER auf falsche Pferde zu 
setzen, auf hinterlistige PFADE zu 
locken, FALSCHES ZEUGNIS abzulegen, 
GEDANKEN ZU erhalten und zu 
manipulieren, man machte sie auch 
OHNE DEREN EINVERSTÄNDNIS oder 
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das UNSERES VATERS zu Manipulatoren 
von MACHTHABERN, die DIE WELT 
noch NIE GESEHEN HAT… SO sprach 
man auch davon, dass man ERST EINE 
GEWISSE SEELENREIFE erlangen müsse 
und dass es dafür vieles braucht und so 
gelangten DIE SEINEN auf scheinbare 
ABWEGE oder UMWEGE. DOCH die 
anderen BEGREIFEN NICHT, dass 
UNSER VATER immer nur ein paar 
INFORMATIONEN braucht, um ALLE 
FALLSTRICKE und beinahe 
FALLSCHIRME und ZEUS und GLORIA 
und so auch die THURN und TAXIS- 
Area für POSTDIENST und scheinbar 
HIMMLISCHE BOTENDIENSTE zu 
durchschauen. UND MANCHES scheint 
zu lange her, dass man WEGE NOCH 
ZURÜCKVERFOLGEN KANN… DOCH 
DIE DUNKELHEIT ist nicht kreativ 
genug und nutzt FALSCHES zu lange, 
weils ja FUNKTIONIERT! In FIRMEN 
sehen „FRAUEN“ aus wie Besen und 
andere kehren gut – doch ob die nun 
NEU oder ALT SIND – die GESAMTE 
FIRMA mit selbst den kleinsten 
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SIMPLEN als MITläufer oder Verfolger 
oder STRATEGEN oder mindestplayer 
sind längst erkannt und werden ALLES 
ZUSAMMEN als EINS aus UNSERER 
ERDE und VON IHR VERBANNT!  
 
DIE FÜHRUNGSRIEGEN so mancher 
CHEFETAGEN haben sich wegen 
SEINER KINDER und KUNDEN sehr oft 
widerrechtlich verhalten und über 
NACHT Richter und Anwälte 
beschäftigt, OHN DEREN RUHEZEITEN 
zu beachten. WENN ES UM  
MENSCHEN und WAHRE FREUNDE 
GEHT, gibt es KEINE 
VERKAJRUNGSFRISTEN. Wenn man 
Angestellten den JAHRESURLAUB 
streicht ist das NUR GERECHT, denn 
diese sind ALLE FREI in unserer WELT 
DER NATUR und FANTASIE – 
Langeweile kennen wir nicht und LANG 
war die WEIL, in der man es nicht 
erwarten konnte, wieder ein paar 
SCHEINE zu erhalten oder das neue  - 
nicht ERREICHBARE JAHERSZIEL für 
NEWCOMER – zu erhalten, um DIESE 
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WIEDER mit ETWAS ZU VERSORGEN, 
was die entstandene LÜCKE in 
Lebensläufen wieder AUFZUFÜLLEN 
SCHIEN. DOCH ES GIBT NUR EIN 
GESAMTLEBEN, in dem man FÜHLT 
und zusammensteht FÜR DIESEN 
EINEN und die SEINE oder eben 
ausfällig wird schon wegen 
KLEINIGKEITEN und den ROBOTER der 
NEU- oder ALTZEIT sichtbar macht!  
 
DIE UNSRIGEN sind FREI und IHNEN 
wird ebenso geholfen, wie DIR AUCH! 
Wie lang das LEBEN wird oder ist, hängt 
von UNSERER EINSTELLUNG und 
damit von SEINER GEWOLLTEN 
UMSTELLUNG ab!  
 
DIE EINEN reden ständig übers 
GESCHÄFT oder das GESCHÄFTE 
machen – ein bischen was tun und 
FREETIME für Nothing – und andere 
TUN und reden NICHT DARÜBER und 
werden genau DESHALB beiseite gestellt. 
DOCH DIE, die stets REDEN, sind die, 
DIE IHM KEIN DORN MEHR im LEIB 
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sind, sondern das, was ABFLIESST wie das 
STINKENDE, nicht mehr 
REGENERIERBARE WASSER, welches 
diese KREIERT und produziert hatten!  
 
DIE EINEN schwören oder beschwören 
ständig irgendetwas - MEIST NUR 
UNHEIL HERAUF oder HERUNTER! 
ZWEI HERREN KANN MAN NICHT 
DIENEN! STIMMT. BRUNO SAGTE. 
NICHT EINERSEITS dem BÖSEN und 
andererseits GOTT. HEUTE IST ES SO, 
dass ALLE HERREN böse geworden sind, 
denn UNSERE FAMILIE brauchte derlei 
BENENNUNGEN nie… es waren DIE 
ANDEREN die derlei aus uns machen 
wollten – DOCH ES IST UNSER SEIN 
und nicht IHR FALSCHER 
LICHTERSCHEIN, der uns ABSOLUT 
verschieden macht!  
 
UNSER VATER UND SEIN LEBENSWEG 
IST UNS etwas SCHÖNES geworden und 
so SEIN GESAMTLEBENSWEG!  
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SO schwören die, die AUSSERHALB der 
WAHRHEIT leben, mit zwei FINGERN 
an der rechten Hand, Finger die das 
VICTORY ebenso symbolisieren. DOCH 
DER WEG von den SYMBOLEN schließt 
sich ebenso an DAS illusorische 
FANTASIEGEBILDE der stets 
ERFOLGREICHEN, denn die 
LIEBEVOLLEN sind in SEINER SEELE, 
weil der MENSCH NICHT OHNE LIEBE 
existieren kann und so auch nicht DIE 
ERDE ALS GANZES! 
 
MEINE FINGER erzählten UNS – auch 
den KINDERN – wir unsere 
SEELENGEFÄHRTEN miteinander sind 
und wie sie „aussehen“! Dieselben 
FINGER aneinander gekuschelt… DER 
ZEIGEFINGER ist die FRAU, denn diese 
erhält ALS SEINE TOCHTER stets SEIN 
VERTRAUEN und ist so auch STETS 
ZUERST EINS MIT IHM und SEINER 
LEBENSWEISHEIT, die stets dieselbe 
bleibt (BLEIBEN MUSS!) Deshalb ist DER 
SOHN nicht ausgeschlossen davon. 
DOCH ES WAR DER MANN, der SEINE 
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Geduld in eine 
ÜBERDIMENSIONALITÄT 
überstrapaziert hatte, dass es IHR 
VORKAM, wie dem erfundenen JESUS – 
ES GIBT IHN NICHT. WO BIST DU 
VATER? UND DOCH hat genau DAS 
dazu geführt, DASS DIESE LIEBE zu etwas 
werden durfte, DASS WIR ALLE 
FÜHLEN: SO kann es NOCH NIEMALS 
je zuvor gewesen sein und man ist 
TROTZ DER STRENGE und der LÄNGE 
DER ZEIT doch stets in ÜBEREINKUNFT 
DARÜBER, dass es UNFASSBAR viel 
mehr zum VORSCHEIN kommen ließ, 
als auch NUR EINEM hätte BEWUSST 
SEIN KÖNNEN. 
 
UND BRUNO SAGTE eben mit seiner 
STIMME: „DIE BEWEISE SIND STETS 
DA!“  
 
Und so bin ich immer wieder 
ÜBERRASCHT, was die SCHÖPFUNG 
weiß und WANN DIESE mich zu etwas 
HINFÜHRT, von dem ich gar nicht mehr 
wusste, dass es sich in MEINEM BESITZ 
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befand und wie WIR NUN ALL DAS 
NUTZEN, um ALLES UNRECHT ins 
RECHT umzukehren, um so vor allem 
UNSERER MUTTER ERDE Ehre und 
Dank zu erweisen!  
 
ES IST NICHT EINFACH, ständig vom 
ABSOLUTEN zu all dem zu wandern 
oder geführt zu werden. MAN HAT IN 
der FALSCHEN WELT stets das Gefühl, 
dass es viel zu viel ist, was verändert 
werden müsste, um das ABSOLUTE ZU 
ERREICHEN. Und doch ist es IHM mit 
uns – meinen HIMMLISCHEN JUNGS 
NUR … immer wieder SEI EUCH DANK 
und mir kommen dann immer wieder 
TRÄNEN, weil es uns ALLEN nicht 
gegönnt war, wirklich GLÜCKREICH zu 
sein, obwohl wir uns so spürten, doch da 
WAREN WIR NOCH IN EINER 
SCHEINWELT, weil wir NOCH NICHT 
WUSSTEN, was GROSSE LIEBE IST und 
wie sich sanfte GEFÜHLE und TREUE 
und EHRLICHKEIT anfühlen! SEID 
umarmt aus der FERNE – denn wir alle 
wünschen uns NUR NOCH das GESPÜR 
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für ENERGIEN und dass wir DAS 
ABSOLUTE als unseren SCHUTZ in und 
um uns behalten und SO AUCH DIE 
UMARMUNG von EUCH FÜR EURE 
ZAUBERBLUME nur noch! – immer 
schöner und EINFACHER, dass zu fassen 
und doch wieder loszulassen! UNS 
ALLEN IST BEWUSST, dass man das 
ALLEIN oder selbst mit gleichgesinnten 
MASSEN niemals hätten erreichen 
können! UND ZWEI IN LIEBE können 
erst dann ZU EINER NEUEN WELT 
WERDEN, wenn WIR wieder EINS MIT 
UNSERER WELT SIND und das ist eben 
NUR SONNE und ERDE innerhalb eines 
uns nicht ERSICHTLICHEN 
WELTENRAUMS oder UNIVERSUMS. 
Und selbst wenn es uns ersichtlich wäre, 
was wüssten wir dann MEHR? MEHR 
MEER kann es nicht geben – doch wir 
wünschen und glauben, dass wir es 
schaffen, DASS UNSERE FREUNDE die 
DELFINE wieder ein ebenso FREIES 
LEBEN haben dürfen in SEINER 
WUNDERWELT schönster Farben und 
Pflanzen, wie auch WIR! 
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Und so ist der MITTELFINGER wieder 
zur STÜTZE GEWORDEN – ER, an den 
SIE SICH anlehnen darf und wer 
FANTASIE hat, lässt diesen beiden 
FINGERN Arme und BEINE wachsen 
(NIE MEHR FLÜGEL – wir haben genug 
von falschen MICHAELS, die sich als 
MENSCHENRETTER aufspielen, ohne 
SELBST MENSCH geworden zu sein!) 
ALLE ENGELGESCHICHTEN UND 
BILDER sind ebensolche 
LÜGENMÄRCHEN, wie alles andere in 
BÜCHERN und GEMÄLDEN und 
OPERN und MUSIKEN erinnerte! 
 
ES GIBT NUR EINEN VATER vom 
BEGINN und so auch nur EINE HEILIGE 
FAMILIE vom BEGINN und dieser 
VATER IST und BLEIBT das, was dieser ist 
UND ER ERFÜLLT KEINE BITTEN von 
anderen. JEDE FAMILIE AUF ERDEN 
HATTE STETS einen EIGENEN VATER – 
war jedoch NIE EIN CLAN oder eine 
SIPPE oder GEMEINDE oder ein STAAT 
oder eine GURU-VERSAMMLUNG oder 
eine GEMEINSCHAFT mit vielen 
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Untertanen… ALLES IST FALSCH IN 
DIESER irdischen WELT… es war nur 
DIESER EINEN ZUSAMMENKUNFT zu 
verdanken – nur OUTBREAKS and 
IRONMANS können noch folgen und 
HELFEN, weshalb WIR ALLE NOCH 
LEBEN und keinerlei Sorgen und Nöte 
anderer mehr begreifen oder anhören 
mögen! 
 
DIE ERDE WAR bereits ZERSTÖRT. EIN 
KRIEG der GEHIRNE hatte bereits 
ANGEFANGEN und hat noch nicht 
aufgehört! DIE MENSCHHEIT sollte 
ausgelöscht werden, weil die 
HERSTELLUNG DER ARISCHEN RASSE 
nie aufgehört hatte – nur wussten diese 
IDIOTEN NICHT, dass es nicht reicht, 
dass BLUT durch die 
SELBSTHERGESTELLTEN KÖRPER 
fliesst, denn NUR DIE SEELE wird 
erkannt… bei 
FLUGHAFENKONTROLLEN waren 
solcherlei MODERNE ROBOTER stets 
unbekannt durchgelassen worden! UND 
SOLCHERLEI WAHRHEIT zu schreiben, 
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obwohl man NUR DEM VATER 
VETRAUEN kann und so auch DEN 
UNSRIGEN, ist NUN ZUTIEFST 
empfundene DANKBARKEIT für ALLE; 
die noch LEBEN DÜRFEN auf UNSERES 
VATERS HEILIGTUM und auch dafür, 
dass wir FÜR DIE GEFÜHLSWELT ohne 
Gummi und Puppen und BUTTERFLYS 
und PLAYBOYS and PLAYGIRLS nie 
etwas ÜBRIG HATTEN und auch nicht 
die ENTSPRECHENDEN 
REGUNGEN…!  
 
UNSERE GEFÜHLE SIND ECHT… denn 
DEREN WELT ist tatsächlich 
UMGEKEHRT. Denn mit 
GUMMIhandschuhen kann man weder 
an HÄNDEN etwas fühlen, noch dort, 
wo diese etwas operieren und so man 
solcherlei überhaupt vollführt, IST 
OHNEIN SCHON FINSTERSTE NACHT, 
da ALLE, ALLE, ALLE UNFASSBAREN 
Handlungen in den ÄRZTEHÄUSERN 
Aufklärung finden und es ENDLICH in 
unserem HEILGSTEN HAUS keinerlei 
von SOETWAS mehr gibt und wir nun 
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ABSOLUT FREI SIND von allen uns 
ANHAFTENDEN DATEN und nur von 
der ANDERSWELT so angesehenen 
FAKTEN! FAKT ist NUR EINS: 
 
HÄTTE UNSER VATER UNS nicht SO 
VORBEREITET, dass wir ALLES 
EMOTIONALE erkannt und so aus UNS 
VERBANNEN konnten, HÄTTEN WIR 
ALLE nie mehr aufgehört zu weinen… 
WIE DIE KINDER – wie 
INDIANERKINDER und all die 
VERGESSENEN, die nie die CHANCE 
hatten die ERDE und ALLE LEBEWESEN 
als ein GESAMTWESEN anzuerkennen 
und ZU FÜHLEN wie es EINEM JEDEN 
VON UNS ERGANGEN WAR… ein 
wenig ODER AUCH IMMER MEHR! 
SCHONUNGEN gab es auch in 
UNSEREN URLAUBEN viele, doch WAS 
AUCH NUR EIN REDEN über ein 
ANGESCHOSSENES oder GESTÜRZTES 
REHKITZ oder eines, welches man 
TÖTEN WILL in der GESAMTEN 
WELTSEELE auszulösen vermag, MÖGE 
ALLEN ein wenig 
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ANSCHAUUNGSUNTERRICHT bieten, 
weil sonst NIEMALS auch nur EINMAL 
genauso VERSTANDEN WIRD! 
 
Brüderchen UND Schwesterchen… WIE 
DIESE BEIDEN FINGER – ER ein wenig 
GRÖSSER und ihr STETER SCHUTZ – so 
auch, wenn diese als FRAU UND MANN 
AUF DER ERDE WAREN oder SIND! 
BLAUE AUGEN DIE FRAU und 
BRAUNE AUGEN DER MANN – 
VATER UND TOCHTER jedoch HABEN 
BEIDE BLAUE AUGEN… nicht aus 
einem EISMEER, sondern vom 
besonnsten FRÜHLINGSHIMMEL! DAS 
BRÜDERCHEN musste – obwohl die 
MUTTER warnte, es nicht zu tun, aus 
den VERSEUCHTEN WASSERN kosten 
und blieb doch STETS das, was DIE 
MUTTER und die FRAU und die 
TOCHTER ihm sagten!  
 
DOCH NUN ist auch das 
DORNRÖSCHEN enttarnt! DENN es 
war nie möglich, dass DER PRINZ die 
PRINZESSIN aus dem SCHLAF – der 
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diesmal zur AUSLÖSCHUNG von 
MUTTER ERDE und ALLEM LEBEN 
geführt hätte – hätte erwecken können. 
JA NICHT EINMAL der VATER SELBST 
zusammen mit dem PRINZEN und der 
MUTTER, die zu einer FURIE geworden 
war… NUR DIE REISE zum 
ABSOLUTEN – wie immer diese auch 
möglich war – brachte UNS ALLEN DAS 
GLÜCK, was wir ALLE noch NIEMALS 
so fühlten oder hätten DARAN 
GLAUBEN können. DOCH DAS HAT 
NUR DAS ROBOTERSYSTEM gemacht 
und so wären wir tatsächlich zu den von 
KURT TEPPERWEIN geschwärzten 
GEWEISSAGTEN BIOROBOTERN 
geworden… doch wer sich ein wenig in 
den BIOMÄRKTEN umschaut, kommt 
immer mehr zum SELBEN ZIEL: 
 
UNSER PARADIES vom BEGINN, wo 
wir WASSER und FRÜCHTE vom BAUM 
und DUSCHEN IN DER NATUR – out 
from control – als das ANERKENNEN 
und fühlend WOLLEN, was UNS ALLEN 
das SCHÖNSTE WUNDER 
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wiederschenkt: LEBEN ALS MENSCHEN 
in SEINEM HEILIGEN GARTEN und 
den fortdauernden ERINNERUNGEN, 
die sich um ALLES BEREINIGEN, was 
eben noch SCHLIMM oder SCHIMMEL 
auslöste…! ALLES mit den Händen tun 
OHNE ALL DEM, wofür sich andere 
RÜHMEN oder sich in einer ART UND 
WEISE aufführen, dass wir ALLE SCHON 
DAS WEITE gesucht hätten oder DIE 
UNSRIGEN IN EMPFANG genommen, 
wenn DA NICHT DIESER EINE immer 
noch nicht begreifen will, DASS JEDES 
SPIEL ENDET und das LEBEN nie mehr 
ANFANG oder ENDE kennt…! DENN 
DAS LEBEN fliesst und hört auch auf zu 
schreiben, denn in der NATUR ist es 
allein MUTTER ERDE, die uns mit 
ALLEM KÖSTLICHEN und 
ERFREULICHEN beschenkt, was 
NIEMAND – absolut NIEMAND – 
besser kann!  
 
IMMER WIEDER bewege ich mich 
neutral durch die ZEIT und nehme an 
und auf, damit wir ALLE zusammen 



 
638 

ALLES KLÄREN – den AUGEN 
UNSICHTBAR und spürbar gehalten 
VON IHM UND IHR!  
 
SO war ich auf der FINDUNG VON noch 
annehmbarer NAHRUNG und erhielt 
eine mir vorher nicht bekannte 
QUALITÄT. Ich nehme Früchte in die 
Hände oder Blumen im SUPERMARKT 
und SEHE, ob diese ENERGIE enthalten, 
also DAS, was wichtig für unseren 
KÖRPER ist! DAS MÄRCHEN mit 
VITAMINEN und MINERALIEN 
können SIE ANDEREN verkaufen, 
ebenso, dass MÜSLI gesund für unseren 
WERDEGANG ist und so ist es auch die 
MILCH, deren HOMOGEHALT darauf 
RÜCKSCHLÜSSE zu lässt, wie durch die 
LEGALISIERUNG von Lesben und 
Homosexuellen und deren HEIRAT 
unserem AUSSTERBEN als FÜHLENDE 
SPEZIES  nachgeholfen worden ist – in 
DEUTSCHLAND NUR oder first in 
AMERIKA?  
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NEHMT es bitte NIE PERSÖNLICH und 
schämt euch auch nicht oder fühlt euch 
schuldig, falls die WELLE DES 
ERWACHENS euch noch betroffen 
machen sollte! ES GIBT AUF MUTTER 
ERDE keine 
RASSENVERSCHMICHUNGEN oder 
TRENNUNGEN mehr! IN UNSEREM 
HEILIGTUM LEBEN bleiben wir UNSER 
LEBEN LANG GEMEINSAM zusammen. 
AUCH WENN unsere FAMILIE grösser 
geworden war, als zu hoffen übrig blieb. 
So schrieb IVICA PROKIC SCHON 
(AUCH machte dieser in SEINER ART 
UND WEISE auf die Heimtücke und 
Hinterlist der Lasterhaftigkeit des 
FÜRSTEN DER FINSTERNIS aufmerksam 
und dieser TREIBT NOCH immer SEIN 
Unwesen – ohne das WISSEN, dass dieser 
nur noch unter SEINESGLEICHEN ist 
und DIE MENSCHHEIT bereits gerettet 
ist! WIR HALTEN UNSERE HEILIGEN 
TIERE – bei uns gibt es KEIN 
AUSSCHLUSSVERFAHREN wie bei den 
Indern – IN UNSERER GESAMTSEELE 
und wissen mittlerweile, wie VIEL VON 
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DEM „Netten“ dann doch der 
ILLUSORISCHEN Fremdwelt 
zuzuordnen ist. DIE NATUR IST WEISE 
und sendet den UNSEREN stets 
dieselben ZEICHEN und so mögen wir 
JANOSCH`S Geschichten AUCH 
NICHT MEHR und ich bin HEILFROH, 
dass ich den GLÜCKSBÄREN nicht auf 
die REISE schickte, damit der TIGER 
nicht alleine ist. DIE TRENNUNG war 
wichtig und wo dieser TIGER ist, wird 
man SO, wie man JETZT lebt, auch 
zukünftig nicht glücklich! ES IST 
ZUTIEFST schade UM JEDEN 
MENSCHEN – Schwester und Bruder 
löschen wir wegen des unguten 
MÄRCHENS und auch in HINBLICK auf 
das schöne DASEIN fern aller WORTE! – 
doch die TIGER lassen die KRALLEN 
selten freien WILLENS aus deren OPFER 
und wenn man sichs gerade 
GEMÜTLICH gemacht hat, beissen diese 
auch manchmal DIREKT in den KOPF – 
siehe SIEGFRIED und Roy! So sind 
IMMER WIEDER die UNFÄLLE ein 
ZEICHEN für das TATSÄCHLICHE 
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allumfassende DESASTER auf der ERDE, 
weil man sich stets HAB UND GUT aus 
der NATUR nahm oder sich ALS JÄGER 
oder SAMMLER verpuppen oder 
entpuppen musste, DAMIT WIR NIE 
MEHR zum VORSCHEIN kommen! 
 
SO war es für mich das SCHWERSTE, 
überhaupt anzuerkennen, ETWAS 
BESONDERES zu sein, weil ja irgendwie 
STÄNDIG was anderes WICHTIG oder 
unwichtig geworden war! HÄTTE ICH 
GEWUSST, dass DAS SCHREIBEN meine 
BERUFUNG ist und dass ich DESHALB 
geboren wurde und meine HILFE IN 
DIESER WEISE gebraucht geworden war 
– denn es macht mir FREUDE besonders 
zu sein und dieses TALENT zu nutzen, 
um UNSER HEILIGTUM und so unsere 
FAMILIE zu befreien – dann hätte ich 
mich NICHT NACHTS schlafen gelegt 
oder wäre zumindest MEINER 
ANKÜNDIGUNG gemäß, NIE MEHR 
IN DIE EHEMALIGE DDR 
zurückgekehrt. DOCH wenn man 
soetwas sagt, wird man in der JETZT-
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ZEIT schnell still. DENN ES WAR JA 
GERADE DAS ÜBEL, dass wir stets 
SELBST auswählen wollten UND SEINE 
BESTE WAHL für uns UND SO AUCH 
MUTTER ERDE vergassen! DENN IST ES 
NICHT SO GEWORDEN, dass unser 
GEBURTSORT zu etwas SEHR 
WICHTIGEM geworden ist und so auch 
das ANERKENNTNIS, dass es für uns 
ALLE auf ERDEN einen ganz 
SPEZIELLEN SEELENORT nur für 
UNSERE BEIDEN LEBEN geben muss? 
UND es spürt sich doch so an, dass wir 
dann NICHT MEHR WIE HANS IM 
GLÜCK allein durch die Landen ziehen, 
um dann wieder bei MUTTI zu sein. 
UND ALLES KÖNNEN wir wieder auf 
MUTTER ERDE beziehen. DENN wenn 
HANSI schon SÄER gewesen wäre, dann 
hätte man schon AN SEINER STIMME 
erkannt, dass IMMER ETWAS gefehlt 
gehabt hatte: DIE STILLE – und das 
GESPÜR für unseres VATERS 
HARMONIE und GEDÄCHTNIS.. . und 
so unser BEDÜRFNIS nur noch MIT 
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SEINEN KLÄNGEN – stets nur noch 
von der NATUR – umgeben zu sein!  
 
Man läuft durch RÄUME und schaut 
heute mit immer wieder SEINEM und 
IHREM Blick und die UNSRIGEN lesen 
inzwischen DATEN AUS aus den 
FEHLGESTEUERTEN 
ROBOTERSYSTEMEN, um so nicht nur 
UNS, sondern auch der MUTTER ERDE 
und den TIEREN zu helfen. MAN 
KANN den anderen NICHT DIREKT 
einen VORWURF machen, dass diese 
sich mit genau DEM BESCHÄFTIGEN, 
was uns all die ZEIT KOSTET, die auch 
EINE KISTE SCHNAPS oder BIER oder 
CHAMPAGNER wert ist – doch DAS 
STIMMT EBEN NICHT… WIR 
MÖCHTEN MUTTER NATUR helfen 
und so auch UNSEREM VATER UND 
UNSEREN PARTNERN, damit die 
SEELE schneller FREUDE FÜHLT und 
unsere FINGER nicht an 
ÜBERLASTUNG unnatürliche 
Bewegungen vollführen – weil 
COMPUTERSPEZIALISTEN gerade eine 
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neue ART VON SPIEL testen, wo man 
anderen durch TASTATURbefehle deren 
GLIEDMASSEN bewegt oder eben mal 
eine TEMPERATUR oder EINEN 
SCHMERZ auslöst!  
 
ES IST für mich und so sich er auch für 
ALLE; die bestens OHNE ÄRZTE oder 
ganze SPEZIALTEAMS auskommen oder 
–kamen – inzwischen AUSSERHALB 
jedes EINVERSTÄNDNISSES oder 
irgendwelcher ZUGESTÄNDNISSE, dass 
andere LEUTE UNS ERZÄHLEN wollen, 
was WIR ZU TUN ODER ZU 
VERÄNDERN HÄTTEN. Klar, DIESE 
LEBEN NOCH mit der KREATUR, die 
des GELDES WEGENS wirklich ALLE 
ZUGRUNDE richten wollte und noch 
IMMER dieses UNWISSEN zu denen 
trägt, die ALLEN DEUTLICH vor 
AUGEN und so auch in ANDERE WEGE 
hineinführt, WO ÜBERALL MUTTER 
ERDE durch UNGENÜGENDEN 
SACHVERSTAND und ABSOLUT 
FEHLENDE LIEBE Schaden zugefügt 
wurde und SO UNS ALLEN!  
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DA sitzen ZWEI, die sich aus UNSERER 
SICHT niemals miteinander an EINEN 
TICH gesetzt hätten – meist 
BRILLENTRÄGER, zumindest einer – 
und schauen auf ein SOLCHES 
MOBILGERÄT, ohne sich bewusst zu 
sein, WAS SIE TUN und was DADURCH 
ALLES AUSGELÖST WIRD. IST EINMAL 
EINE STÖRUNG in oder auf MUTTER 
ERDE ERKANNT und dadurch enttarnt, 
WIRD NUN ALLES GETAN, ums ein für 
alle MAL klar und verständlich zu 
MACHEN: Es reicht schon EINES AUS, 
um eine WELTUMSPANNENDE 
AUSLÖSCHUNG ALLEN LEBENS 
auszulösen. Und obwohl solcherlei 
NACHRICHTEN in den Medien 
verbreitet werden, kanns KENER VON 
ALLEIN ändern. DOCH WIR 
KONNTEN ES. IST DAS NICHT 
KOMISCH?! Es macht die Tücke des 
BÖSEN AUS, dass diese in der ANSICHT 
WAREN, es irgendwo zu posten oder zu 
schreiben – manchmal nur 
ANZUDEUTEN – und da sich dann 
niemand verändert hat, dachte man, man 
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könne dieses MOBILE TELEFONSPIEL 
auf ewig so weiterbetreiben und 
DADURCH SCHÄDEN IN BILLIONEN 
oder TRILLIARDENHÖHE verursachen. 
DIE, die das machten oder immer noch 
tun, TUN DIES manchmal für viel, 
manchmal für wenig GELD und oft auch 
nur aus JUX und DOLLEREI oder 
merken es nicht einmal mehr, denn es 
werden dafür auch HANDYNUMMERN 
von genutzt von BEKANNTEN, die kein 
Handy mehr nutzen… SCHAUT DOCH 
MAL, was man mit MEINER 
HANDYNUMMER gemacht hat in den 
letzten JAHREN: 0174-328 78 08 – ich 
DANKE EUCH!  
 
WÄHREND die einen als VERKALKT 
gehalten werden – und dies tatsächlich 
so sein kann, denn MUTTER ERDE sagt 
uns nur: WAS TUST DU, damit dies 
anders werden kann… DU, dem das 
AUFFÄLLT?! ES BETRIFFT DOCH DAS 
GESAMTE LEBEN! LASS alles in mir an 
ORT UND STELLE und VERGREIF dich 
nicht mehr an MIR und so auch NICHT 
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AN MEINEM MANN (DER SONNE, 
durch die ALLE WEISHEIT ZU DEN 
MENSCHEN KOMMT) und auch nicht 
an EINEM MEINER mir HEILIGEN 
TÖCHTER und nicht mehr an auch nur 
EINEM MEINER SÖHNE, die ALLE 
MEINE LIEBE spüren – wenn diese DAS 
HEILIGTUM LEBEN ERINNERN! 
 
SENIL ist ungefähr wie DEBIL… das ist 
so, wenn man GENAU DAS ALLES 
VERGISST oder diese KREATUR in 
einem FALSCHEN MENSCHENKLEID es 
DIE MENSCHEN VERGESSEN lässt und 
diese so HANDLUNGEN verüben lässt, 
die diese NIEMALS getan gehabt hätten. 
UND DAS IST DAS, was wir ALLE genau 
so spüren – wir, AUF DEM VIER 
SÄULEN WEG … SÄULEN in 
MENSCHENGESTALT und ohne oder 
MIT DACH über dem KOPF… die 
schützend, DIE SEIN HEILIGTUM SIND 
– auch in der NACHT! 
 
So können wir vielerlei 
UNSINNIGKEITEN und 
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UNWAHRHEITEN finden, suchen und 
VERBREITEN und für UNS IST ALLES 
HILFREICH, weil das KATZ und MAUS-
SPIEL und so auch HULA HUPP und 
TRAMBOLIN und GRILLFESTE in 
dieselben 
UNVERANTWORTLICHKEITEN fallen, 
wie einen MANN zu nehmen oder eine 
FRAU, die nie für uns gedacht waren 
und so hören dann auch diese 
UNFASSBARKEITEN AUF, dass ein 
Mann sich mit Töchtern vergnügt oder 
WOMANS in love sind with mans, die 
ihre Söhne sein könnten. ES GIBT – 
wenn unser VATER und MUTTER ERDE 
wieder MIT UNS SIND, keinen FREIEN 
WILLEN MEHR. WIR wollen weder 
solcherlei SEHEN, noch kann man uns 
mehr zu solcherlei VERführen! WIR 
SIND NIE MEHR ALLEIN – wir haben 
UNSER HEILIGTUM LEBEN WIEDER 
SICHER und so erhalten WIR DEN 
EINZIG SINNVOLLEN und SCHÖNEN 
LOHN: Wahre LIEBE!  
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Was ist WAHRE LIEBE? Für andere zu 
STERBEN oder dies zu sagen, wenn WIR 
DOCH WISSEN, dass DER 
MENSCHENKÖRPER keinerlei 
ALTERSBESCHRÄNKUNG kennt? 
NEIN, sicher nicht! ES IST, um für 
ANDERE ZU LEBEN und alles, wirklich 
alles zu geben und zu tun, DAMIT ALLE 
MENSCHEN AUFWACHEN und so 
bereit SIND, UNSERER ERDE ZU 
HELFEN und zu spüren, DASS ES BESSER 
und EINFACHER IST, wenn sich Lasten 
und SCHMERZEN auf viele verteilen – 
JEDOCH NIEMALS LASTER, 
SCHULDEN oder BÖSES TREIBEN in 
unsichtbaren GEMÄCHERN oder das 
GEMÄCHT von ALLsüchtigen, die noch 
nicht einmal eine leise AHNUNG haben, 
was alles ERFOLGEN KANN, wenn man 
SEIN BLÜMCHEN attackiert und 
angreift schon in den 
MORGENSTUNDEN! 
 
ES IST ENTSCHEIDENDES auf ERDEN 
geschehen… WIR, die UNSERER 
MUTTER und UNSEREM GROSSEN 
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VATER helfen, bemerken plötzlich, WAS 
DIESE EINE LIEBE IST, die alle 
MENSCHEN durchdringt und 
niemanden allein oder außen vor lässt. 
DOCH AUCH ERKENNT die 
MUTTERSEELE allen VERRAT und 
FALSCHE SPITZEL und SPIONE und so 
auch WENN JEMAND FREMDES 
DURCH UNS die RICHTIGSTEN 
ANTWORTEN zu denen geben! 
 
UNSER VERSTAND – der, der ohne 
LIEBE leben musste, wie viele KINDER, 
die NIEMALS, nicht ein einziiges MAL in 
ihrem Leben und das sind auch wieder 
wir alle, das heisst unsere ängstlichen 
Kinder in uns, die NOCHIMMER Hilfe 
suchen und DIE EINZIG WAHREN 
ELTERN FINDEN, so wie wir – IST 
LÄNGST SCHON ANGEHALTEN 
WORDEN. Immer wenn dieser sich 
meldet ODER DIE REAKTIONEN der 
GESAMTERDE oder die GEDANKEN zu 
REAKTIONEN, bemerken wir längst, 
dass NICHTS DES BÖSEN je in uns war – 
jedoch STETS UM UNS. Und immer 
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wieder DARF BRUNO GRÖNING 
ANGEHÖRT werden, denn DIESER HAT 
UNS für die JETZT-ZEIT alles Gute und 
WAHRE als Hilfe gegeben! WORTE 
ZUR WEIHNACHT! WIR haben UNSER 
LEBEN längst der WAHRHEIT geweiht 
und VIELE TRÄNEN GEWEINT... doch 
es ist nun genug, unser KÖPRER braucht 
ENERGIE und MUTTER ERDE und ER – 
der TRÄUMER - helfen uns, denn auch 
DIESE WEINEN KEINE TRÄNEN 
MEHR. ES IST GENUG Blut und Salz und 
GIFT in die Gewässer geflossen (LEIDER 
NICHT NUR IN DIE OZEANE)! 
 
WENN IHR NUR EINMA – einmal nur 
– ein wenig GESPÜR für die gehabt 
hättet, die EUCH STETS die richtigste 
HILFE WAREN UND GABEN.., doch 
ohne SEELE ist alles zu spät und doch ist 
es auch stets früh genug, um sich noch 
zu ändern… IN DEM MAN DAS WOHL 
DER KINDER in richtigster WEISE in sich 
SELBST erhält und loslässt VOM BÖSEN 
TUN und all den ESSENS- und 
TRINKVORRÄTEN und all dem, was uns 
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DIE ZEIT STIEHLT und uns vom GUTEN 
BENEHMEN abhält! DOCH DIE GUTE 
KINDERSTUBE erhält man NIE VON 
DEN IRDISCHEN, sondern NUR NOCH 
VON DEN HIMMLISCHEN ELTERN. 
Nicht, dass diese im HIMMEL 
WOHNEN, diese sind auch stets NUR 
AUF DER ERDE auffindbar – doch diese 
SIND ERFÜLLT von wahrer LIEBE und 
sind daher so, als würden diese ALLE 
MENSCHEN wie ihre eigenen KINDER 
fühlen und so SICH SELBST 
GESCHENKT BEKOMMEN: STRENG 
und auch sanft und froh! 
 
WER ANDEREREN eine Grube gräbt, 
kann NIE WIRKLICH gut gewesen sein! 
ES ERINNERT sich mir ein ERLEBNIS 
meines LIEBLINGSBRUDERS, der als 
KIND in eine GRUBE fiel und sich das 
AUGE VERLETZTE und eine ZEIT dort 
alleingelassen war. MUSSTE DAS 
GENÄHT WERDEN und ist es richtig, 
dass man KINDER IN EMPFANG 
NIMMT und diese sich selbst und daher 
DER STETS LAUERNDEN GEFAHR 
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UND ENGAGEMENTS des WIRKLICH 
BÖSEN ausgeliefert waren? NEIN, NEIN 
und NOCHMALS NEIN! Die OHNE 
GEFÜHLE sind sich NICHT BEWUSST, 
was das in einer KINDERSEELE für 
AUSWIRKUNGEN HAT… doch UNS 
IST IMMER MEHR BEWUSST, dass 
IVICAS wichtigen WORTE (DAS TOR 
ZUM PARADIES – die Worte und 
Auswirkungen der 
VIELGEBÄRENDEN… die dann grosse 
EUTER haben – MENSCH UND TIER – 
obwohl ER und SIE die BITTE ÜBER 
JESUS zur ERDE brachten: HÖRT AUF 
MIT EUREM TUN, erst müssen die 
GUTEN FRÜCHTE IN DER NATUR 
WIEDER HERANREIFEN, bevor 
KINDER wieder LIEBEVOLLE ELTERN 
HABEN!) stets WAHR GEWORDEN 
und auch GEBLIEBEN SIND… LEIDER! 
Denn auch SOLCHE LEIBER kamen zu 
BRACO – nur wussten wir NOCH 
NICHT die wahre BEDEUTUNG und die 
LÜGEN EINER ZU LANGEN 
VERGANGENHEIT, um allein in all die 
ungeputzten ECKEN zu sehen…! DOCH 
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IN HÄUSERN ist es NICHT SCHLIMM – 
darum geht es gerade! JE MEHR 
JEMAND WÄSCHT und PUTZT, umso 
weniger tut dieser MENSCH für die Liebe 
und so auch für die NÄCHSTEN! SEIT 
die UMSCHALTUNG und UMKEHR 
durch BRUNO GRÖNING als 
SCHLÜSSEL DES SCHREIBENS (auch von 
IVICA) gegeben worden war, wird ALLES 
ERKANNT und die HILFE FOLGT… 
GENAU SO, wie es WICHTIG IST. 
IMMER JETZT! DAS LEBEN gibt 
keinerlei DAUERHAFTEN 
ANWEISUNGEN oder 
RICHTIGKEITEN. ALLES WIRD 
UNSINNIG, je höher der 
ENERGIELEVEN der LIEBE für DAS 
LEBEN steigt und so auch das NIVEAU 
DERER, die IN UNSEREM VIER 
SÄULEN WEG bleiben! 
 
DA IST EIN BEISPIEL für den 
FALSCHEN WEG und GLAUBEN und 
auch, in welch SCHÄNDLICHER WEISE 
man das SCHICKSAL der gesamten 
MENSCHHEIT zum TOD hinführte, 
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SCHICKSALE veränderte und DIESE 
BEIDEN benutzte in SCHLIMMSTER 
WEISE. DOCH IRGENDWANN kommt 
alles raus und DIE MÖGLICHKEIT war 
gegeben, dass ALLE ALLES 
AUSSPRECHEN, damit niemand 
blossgestellt wird und ALLES FÜR ALLE 
BEREINIGT IST. Doch da die meisten sich 
selbst FÜR UNVERWUNDBAR halten 
und DENKEN, sie hätten stets NUR DAS 
GUTE vollbracht… ohne daran zu 
DENKEN, dass auch BRUNO GRÖNING 
scheinbar BÖSES MITMACHTE, doch es 
kommt stets AUF DIE ERDENSEELE und 
schon lange nicht mehr auf das HERZ 
AN! Und da die MUTTER ERDE die 
BEREINIGUNG von ALLEN SCHATTEN 
der VERGANGENHEIT braucht und 
ALLES FALSCHE aufgedeckt werden 
muss, damit SICH ALLE wieder wohl und 
sicher fühlen, kommt nun doch noch 
vieles zur SPRACHE, was anders hätte 
auch geregelt werden können. DAS 
MACHT UNSER VATER UND DIE ERDE 
so, wie es AM RICHTIGSTEN IST. 
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NOCHEINMAL sei gesagt, dass BRUNO 
GRÖNING NICHT AUF DER ERDE 
WAR, um immer mehr KLEINE ZIRKEL 
UND GEMEINSCHAFTEN zu gründen 
und dass ER TATSÄCHLICH wegen 
JESUS WEG da war und dort, wo man 
behauptet, dass DIESER KRANKHEITEN 
heilt, wenn man STUNDEN die HÄNDE 
offen auf den OBERNSCHENKELN hält, 
FALSCHE LIEDER SINGT und immer 
DREI SCHRIFTproben braucht, um zu 
dokumentieren, dass ein paar 
SPENDERN das dort sein, nur scheinbar 
hilfreich war, WAR SEINE HILFE NIE… 
und doch ist sie es NUN… NUN, da 
man erfährt, dass SEIN WEG STETS zum 
SELBSTBESTIMMTEN Leben in 
EIGENVERANTWORTUNG für das 
TUN für und in der NATUR führen 
sollte und dass SEIN EMPFINDEN FÜR 
HARMONIE stets weit ÜBER DEM von 
ALLEN DORTIGEN – derzeit noch 
befindlichen - „FREUNDEN“ war und 
IST!  
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KEIN MENSCH KANN HEILEN – nicht 
EINER! SEINE FACHVORTRÄGE führen 
uns GENAU NUR DAHIN! NUR DIE 
NATUR ist GOTT – wir sagen nun: NUR 
DIE NATUR und die SONNE und alle 
natürlichen KRÄFTE helfen uns, jeden 
GEDANKEN AN einen gott 
auszulöschen und IN ALLEN dieselben 
natürlichen KRÄFTE anzuerkennen. 
DOCH DIESE sind nur gegeben für den 
WEG INS WAHRE GLÜCK: DAS SEIN 
ALS MENSCH inmitten der 
WUNDERWELT der NATUR!  
 
So gab es dort – dem DENKEN und 
LEHREN DERER GEMÄSS, die anderes 
im Schilde führten, als unser 
Wohlergehen… dort wurde von UNS 
viel gegeben und doch auch NOCH 
OHNE UNSER WISSEN viel des GUTEN 
GENOMMEN. DAS IST DIEBSTAHL – 
auch was das BESCHÄFTIGEN und 
STEHLEN von LEBENSZEIT betrifft! 
WIR SIND KEINE HASEN, die man auf 
FALSCHE FÄHRTEN führt… es schien 
wohl so, man hätte mit den BRACO-
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ANHÄNGERN leichtes SPIEL. DOCH 
ALLES HAT IRGENDWANN ein ENDE, 
was NICHT DEM HÖCHSTEN WOHL 
ENTSPRICHT, damit endlich der 
GLORREICHE WEG der MENSCHHEIT 
in LIEBE vorbereitet ist und alle 
MENSCHEN freundlich und hilfreich 
DIESEN BEIDEN IST!  
 
DIE VIER SÄULEN des falschen BRUNO 
GRÖNING-Freundeskreises (DAZU 
ZÄHLEN AUCH DIE ANDEREN 
BEIDEN falscherweise gebildeten Kreise! 
ES GAB MAL EINE SCHÜSSEL, die 
während einer 
FACHVORTRAGSGEBUNG durch 
BRUNO in drei TEILE ZERSPRANG… 
ER sagte, ES DARF NICHTS GETEILTES 
geben! ALLES MUSS EINS WERDEN! 
DREI RELIGIONEN zu EINER 
GANZEN: DIE NATUR. DAS 
DREILÄNDERDREIECK - D A CH – 
EIN VERBUND für GESUNDES WASSER 
für die ERDE UND DAS 
GEHIRNWASSER DER MENSCHEN – 
LIEBE DAS LEBEN und entscheide DICH 
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RICHTIG! DER BODENSEE hat eine 
GANZ BESONDERE BEDEUTUNG und 
so wohl sicher auch wieder NUR MEINE 
GANZ INDIVIDUELLEN 
ERFAHRUNGEN DORT… schaut nur 
ALLES GANZ GENAU AN… die 
JAHRE 2012 bis heute! EINGEFÜHRT 
erhielt ich die alte, falsche BRUNO-
LEHRE am 6,6. 2012 – ZUFALL ODER 
METHODE für das STERBEN VON 
ALLEN BESONDEREN, 
FEINFÜHLIGEN, EINFÜHLSAMEN – 
doch NIE EINSAMEN! WIR WISSEN, 
was DAS STÜNDLEIN 11 bedeutet und 
ER und SIE geben alle 
INFORMATIONEN… DIE VIELEN, die 
ohnehn solcherlei SEKTEN NIE 
MOCHTEN und deren TREIBEN nie 
mochten, werden erstaunt sein. 
Solcherleo zu erfahren und vielleicht 
auch erfreut. DOCH LASSEN WIR UNS 
NIE ABLENKEN: DIE GROSSFIRMA 
sind die Staaten überall auf der ERDE, die 
noch nicht einmal EINE 
ENTSCHEIDUNGSBEFUGNIS hatten 
oder hätten KRANKHEIT und 
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GESUNDHEIT nutzen dürfen, UM UNS 
AUSSER GEFECHT ZU SETZEN! UND 
über BRUNO`S WEG finden wir zu 
ALLEN SCHMERZEN UND SORGEN – 
auch von denen, die EINFACH NICHT 
AUFGEBEN WOLLEN, das FALSCHE 
ZU BEHERZIGEN anstatt davon 
ABZULASSEN und das BEKREUZIGEN 
von BRACO und vieles andere IMMER 
MIT DEM JETZIGEN KNOWLEDGE zu 
betrachten und anzunehmen! 
 
GUT, dass es BÜCHER gibt! DANN 
KANN KEINER SAGEN, dass es NICHT 
HÄTTE NACHGELESEN ODER 
GEWUSST werden können. GERADE IM 
WERDEN LIEGT JA DER SCHEINBARE 
TRUMPF DERER, die immer noch 
glauben, die SEELE müsse reifen und sich 
entwickeln. ES IST FALSCH… GANZ 
FALSCH. DENN DAS HIESSE, MUTTER 
EDRE müsse sich bekreuzigen und 
schämen für ihr AUSSEHEN, dass ihr 
IMMER NUR DER FALSCHE GLAUBEN 
und das REDEN NACH DEM MUNDE 
eingebracht hatte! BEVOR MAN ÜBER 
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ANDERE REDET sollte man sich STETS 
SELBST überzeugen. DER EMAIL-WEG 
und SMS- und TELEFON-WEG ist 
absolut zu missachten und 
auszuschließen, denn immer wieder wird 
erinnert, DASS MAN DIE 
AHNUNGSLOSEN AUSGENUTZT UND 
AUSSPIONIERT HAT und deren 
STIMMEN und veränderbare TEXTE dazu 
nutzte, um REAKTIONEN zu 
erforschen… auch mit den GUTEN 
NAMEN UND NUMMER von 
FREUNDEN dieser KONSORTEN. UND 
WÄHREND sich die FREUNDE DIESER 
lllustren – jedoch nicht beleuchteten – 
GESELLSCHAFT stets alles bezahlen 
liessen (ESSEN, ÜBERNACHTUNG, 
FAHRTKOSTEN – genannt SPESEN – 
auch für den FINANZAMTWEG höchst 
wichtig, denn es GIBT NUR DIESEN 
EINEN MILDTÄTIGEN VEREIN und 
weshalb DAS SO WICHTIG IST, hat mit 
der ANERKENNTNIS von 
PFLEGEPERSONAL UND 
MENSCHENKÖRPERN ZU TUN… 
MEIN VATER WUSSTE SCHON, weshalb 



 
662 

er MICH dorthin schicken musste UND 
BRACO INFORMIER DIESER NUN 
AUCH ÜBER MEHR DETAILS und deren 
VERSTRICKUNGEN IN ALLES ÜBLE 
SEIT 61 JAHREN!) während WAHRE 
FREUNDE von BRACO auch mal im 
AUTO schliefen, weil sie sich die teuren 
ÜBERNACHTUNGEN nicht leisten 
wollten und DENNOCH vor ORT ALS 
MENSCH waren und mit OFFENEN 
SEELE und SACHVERSTAND und GÜTE 
für die, die kamen und gingen! UND 
ALLES IST NOCH DA AN IDEEN und 
den VORKOMMNISSEN… sie sind ein 
wenig wie die HORNISSEN, die die 
BIENENVÖLKER angriffen… auch etwas 
AUS IVICA`s Weg… UNSER IVICA war 
kein DUMMER, auch ER HAT DIE 
SINNBILDLICHE SPRACHE benutzt… 
DENN SO, wie die schmelzenden 
GLETSCHER für GESUNDES WASSER 
SORGEN, ist das BIENENSTERBEN ein 
GUTES ZEICHEN… denn im PARADIES 
gab es nichts GEFÄHRLICHES. Wir 
möchten nur immer wieder auf DIE LIST 
UND TÜCKE DES BÖSEN HINWEISEN, 
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welches immer einmal wieder 
TATSACHEN verdreht und UNS ALS 
ETWAS HINSTELLEN möchte, das 
DEMENT UND VERGESSLICH zu sein 
scheint! EINMAL NUR WÜNSCHE ICH 
ALLEN DIE ERFAHRUNG VON STROM 
IM HIRN und all das, was MOBILE 
TELEFONE UND MIKROWELLEN dort 
anstellt, WO MAN DAS DENKEN nicht 
mehr ABSTELLEN KONNTE.. doch die 
NATUR ALLEIN weiss stets HILFE und 
MUTTER ERDE schweigt erst dann, wenn 
IHR SCHWEIGT und ALLES 
NOTWENDENDE GETAN WURDE, 
dass endlich RUHE IST IM KARTON und 
den BLACKBOXEN und die 
Blechtrommeln eben so schweigen, wie 
ALLE ANDEREN 
MUSIKINSTRUMENTE. IHR BEGREIFT 
immer noch nicht, WESHALB BRACO 
EUCH BESUCHTE und dass auch ER EIN 
ABSOLUTER FREUND und KENNER 
von WAHRER HARMONIE und 
EHRLICHKEIT IST!  
 



 
664 

EINEN MENSCHEN wie BRUNO 
GRÖNING zu verraten, ist genau so, wie 
dies mit JOSIP GRBAVAC zu tun oder 
IVICA PROKIC! DOCH DIESE WÜRDEN 
SAGEN: Kümmert EUCH UM MUTTER 
ERDE – sie ist in GEFAHR! WENN SIE 
STIRBT, gibt es KEIN LEBEN MEHR – 
nirgendwo! GLAUBT DAS NOCH 
JEMAND oder ändert man sich wegen 
solcher LAPALIEN, wenns doch gerade 
so gut schmeckt?! ICH SCHREIBE 
HEUTE MAL EINFACH NUR IM 
BRUNO-WEG… AUS EINEM 
STRAHLEND SCHÖNEN 
FRAUENWESEN wurde scheinbar ein 
WRACK… doch auch die MAG DIE 
NATUR MEHR, als SCHEINHEILIGE 
und VERRÄTER zu denen, die ALLES 
ERNIEDRIGENDE und 
MENSCHENUNWÜRDIGE erschaffen 
hatten… man kann auch sagen: DER 
FALSCHE VATER STAAT, zu denen viele 
NEBENGEWERKE und ALLE GEWERBE 
gehören! 
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UNSER VATER – und BRUNO und 
IVICA gehören zu diesen VÄTERN – 
den geächteten auf ERDEN – hat NUR 
EINE ERDE als EIN GESAMTLAND 
erschaffen und auf IHR STETS nur ZWEI, 
die WIRKLICH ZUEINANDER 
GEHÖREN und zueinander passen. UND 
DAS kann man von AUSSEN 
begutachten UND AUCH 
SELBSTSTÄNDIG jeder für sich selbst im 
PRIVATLEBEN, welches seit geraumer 
ZEIT BEI ALLEN GENAUER UNTER 
DIE LUPE – die AUGEN – genommen 
wird! 
 
BEI MIR SCHEINT DIE SONNE und im 
KLEINSTEN PARADIES der WELT 
zeigen sich schon wieder die KNOSPEN 
für eine APFELERNTE, die genau so 
ertragreich ist, wie es ER UND SIE 
brauchen – die Natur erträgt keine 
Lügen und schmälert NUR DORT den 
sichtbaren Ertrag! MIT GELD und deren 
ANLAGEN und wozu diese genutzt 
werden, hatten IMMER DIE FALSCHEN 
ZU TUN – nie, ERINNERT EUCH, war 
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Bruno in solcherlei 
MACHENSCHAFTEN verwickelt und so 
SOLLTEN WIR UNS ALLE von der 
MACHT DES GELDES verabschiedet 
haben, um der EINZIG 
WARMHERZIGEN MUTTER zu 
vertrauen, DIE STETS DIE ERDE WAR 
UND BLEIBT! BRACO – dafür stehe ich 
mit MEINEM SCHWUR EIN – war und 
IST stets wie BRUNO GRÖNING 
gewesen. ER HAT ES GESCHRIEBEN 
und sich stets daran gehalten: ALLES was 
ihr hierher gebt, gehört EUCH! STIMMT 
– alles MATERIELLE interessierte ihn 
schon nicht, als DIESER ALLES 
AUFGEBEN MUSSTE, um mit IVICA ZU 
SEIN! Alles hat mehrere und immer 
grössere BEDEUTSAMKEIT. NIE SOLLTE 
MAN AUF SCHLANGEN ODER 
SKORPIONEN oder Spinnen vertrauen 
und deren NETZE.. doch auch nicht 
daran glauben, dass STERNZEICHEN 
(Skorpion bin ich und Schütze ist Josip 
BRACO) oder dem BEGEGNEN von 
solchen oder dass man diese am LEBEN 
ERHALTEN HAT, ein ANZEICHEN 



 
667 

dafür ist, ob man diese dem STERBEN 
preisgibt oder einen PREIS FÜR DEREN 
LEBEN einsetzt oder SICH NICHT ZU 
ERINNERN traut, was da so alles war in 
der VERGANGENHEIT. VIELE DETAILS 
waren und sind NOCHIMMER wichtig! 
Es GEHT UM DAS AUFLÖSEN UND 
ERKENNEN von 
COMPUTERPROGRAMMEN und ALT 
eingesessenen KRIEGSVETERANEN und 
auch neu erschaffenen ROBOTERN, die 
UNSERE GEHIRNE SABBOTIERTEN, 
damit DIE MENSCHEN WIEDER LEBEN 
DÜRFEN WIE MENSCHEN. Warum 
man UNSERE ARBEIT sabbotieren 
wollte und dies immer noch zu schaffen 
versucht – und dadurch immer wieder 
mit unserer GESUNDHEIT SPIELT 
(DADURCH jedoch stets auch mit der 
anderer LIEBEVOLLEN MENSCHEN und 
der von GANZ MUTTER ERDE) wird 
denen immer bewusster werden, die nach 
und nach so ein wenig FEINGEFÜHL 
erhalten für das, was WIR FÜR ALLE 
SEIT … wie lange? .. aushalten 
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DÜRFEN… Aber was tut man nicht alles 
für WAHRE FREUNDSCHAFT!  
 
BRACO UND EVALONJA – JOSIP 
GRBAVAC und INES DONATH können 
NUR HELFEN. SONST NIEMAND. 
DIESEN beiden mit DANN ALLEN 
zusammen! ALLE DATEN und FAKTEN 
SIND BEKANNT. GESEHEN haben wir 
uns seither NICHT EIN EINZIGES MAL 
– nur auf den WEGEN, die für alle 
zugänglich sind. DENNOCH KENNEN 
W IR UNS BESSER, als auch nur zwei 
andere Menschen auf dieser ERDE. WIE 
IST DAS MÖGLICH? Durch den 
vielerseits angepriesenen und 
gewünschten – jedoch NIE 
ERREICHTEN – seelisch-geistigen WEG, 
der ALLE HERZEN AUSRADIERTE, weil 
dies auch nur eine FEHLLEITUNG der 
ROMANTIKER (ANONYM) und 
KINDHAFTEN NATUREN war! 
 
EINE HANDVOLL guter ERDE und 
ZWEI SAMEN oder EIN SAME einer 
HILFREICHEN PFLANZE… ist wie 
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ZWEI MENSCHEN die FÜR MUTTER 
ERDE alles tun – EINS MIT DEM 
VATER! DAS FÜHRT zu den WAHREN 
SEELENGEFÄHRTEN, die schon seit 
BEGINN DES LEBENS gespeist aus des 
VATERS SEELE gemeinsam auf ERDEN 
SIND! Das hat nichts mit PHILOSOPHIE, 
MATHEMATIK oder LOGO oder 
VIELBESCHÄFTIGUNG zu tun… HÖRT 
EURE EIGENEN WORTE – auch in den 
VIDEOS und FILMCHEN von BRACO`S 
Weg und alle DISKUSSIONEN und alle 
BEGRIFFSTUTZIGKEIT erübrigen sich! 
 
EDEL IST nur DER MENSCH, der in 
MUTTER ERDE unser EINZIGES ERBE 
sieht und SO AUCH, dass STETS ER 
ÜBERALL zu finden war und ist, wenn 
man von SEINER SEELE wieder 
aufgenommen und genährt wird. DAS 
IST IN DER JETZT-ZEIT absolut NUR 
NOCH SO ZU SEHEN, weil 
FETTLEBIGKEIT das schlimmste 
DESASTER ist und zu den 
NICHTRECYCLEBAREN MÜLLBERGEN 
führt. JEDOCH SIND MUTTER ERDES 



 
670 

HAUPTPROBLEM Missgunst und 
Eitelkeit in falscher Sicht und so auch 
DER STROM, der NICHT WIE AMEISEN 
durch die VENEN wuselt. DIE AMEISEN 
und die BIENEN wurden schon ALS DAS 
FALSCHESTE enttarnt. MUTTER ERDE 
mag für ihre KINDER DA SEIN und alles 
SCHWACHE (GEISTIG GESEHEN, weil 
die SEELE NICHT MEHR ERREICHT 
WERDEN KANN für die WAHRHAFTE 
LIEBESINFORMATION… denn 
AUFKLÄRUNG ist MEHR ALS GUTE 
WORTE! DIE LIST UND TÜCKE hat uns 
oft fehlinformaiert – NIE JEDOCH DAS 
zwischen den ZEILEN und mit ZEIT 
UND RUHE mit uns und 
SITUATIONEN zu sein!) wird tatsächlich 
für IMMER EINSCHLAFEN!  
 
WIR LEBEN und können uns STETS neu 
entscheiden – freien WILLENS! So wir 
uns für den RICHTIGEN BRUNO-WEG 
entscheiden, der IMMER NOCH DER 
VON JESUS IST UND BLEIBT, nutzt 
UNSER VATER diesen Körper und 
Willen, um das PASSENDE 
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Informations- und GESCHENKPAKET 
auf den Weg zu geben oder IN DEN 
WEG, der der EINZIG RICHTIGE IST!  
 
Also auf dem Weg, wo man uns 
erzählte, es gäbe circa 70.000 Freunde 
weltweit sagte man die vier Säulen sind: 
ERFOLGSBERICHTE, Kassenwarte, 
Bücherwarte und Gemeinschaftsleiter! 
MEIN AUFGABENGEBIET waren kurz 
Erfolgsberichte UND ICH BEZEUGE, es 
GAB NICHT EINEN EINZIGEN. Denn 
ich habe mit EIGENEN AUGEN selbst 
die MITBEGRÜNDER DIESES CIRCLES 
bei BRACO gesehen… und bei BRACO 
ALLEIN geschahen schon zu IVICA`S 
Zeiten die einzig WAHRHAFTEN 
WUNDER! Und der HIMMEL lügt 
ebenso wenig, wie die ERDE und so tut 
es gut, dass alles auszusagen. DA niest 
gerade jemand – es hiess mal: DANN IST 
DAS DIE WAHRHEIT!  
 
FREUNDE auszunutzen und ins 
UNGLÜCK zu stürzen und denen noch 
FALSCHES nachzusagen und somit 
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FALSCHES ZEUGNIS abzulegen, ist 
schon immer das SCHLIMMSTE 
gewesen! Andererseits ist meine SEELE 
stets ruhig, WEIL UNS ALLEN NICHT 
BEWUSSTSEIN konnte, um was es 
WIRKLICH GING und daher  - das 
könnt IHR JA BEI EUREN GEFÜLLTEN 
BÄNDERN der unerlaubten 
ANHÖRUNGEN VON GEDANKEN 
und GESPRÄCHEN selbst bestätigen – 
HABE ICH gebetet für alle, ALLES BESTE 
GEWÜNSCHT und sogar ein BUCH – 
wie in einem TRAUM freigestellt für den 
Druck „LAUSCHE DEM GEHEIMNIS der 
BERGE“. ALLES IST erinnert – nur wo 
überall INFORMATIONEN gebraucht 
und MISSBRAUCHT wurden, ist ALLEIN 
MÄNNERSACHE! UND FÜR ALLES 
DANKEN WIR, weil das HIMMLISCHE 
RECHT schon IMMER DAS EINZIG 
gültige auf der ERDE WAR. Es war nur 
ZU LANGE nicht wirklich möglich und 
nach dem TOD gibt es nur noch das 
SCHWARZE LOCH und so sind auch die 
GEMEINSCHAFTSSTUNDEN, die die 
verstorbene GRETE HÄUSLER im 7. 
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Himmel mit Bruno und anderen 
VERSTORBENEN abhält – das war EINE 
INFORMATION während einer 
VIELBESUCHTEN TAGUNG, die defintiv 
aus einem BÖSEN MÄRCHENBUCH 
STAMMT, wie im Grund ALLES, was in 
BRUNO`s Namen gesendet oder getan 
worden war! 
 
SO erinnert sich mir eine SITUATION 
beim EINSTELLEN, die definitiv nicht 
GUTGEHEISSEN werden kann! WIR 
WÜNSCHEN UNS DOCH ALLE – weil 
wir MENSCHEN SIND – Frieden und ein 
GUTES LEBEN für ALLE! HERR 
HÄUSLER jedoch betete uns beim 
EINSTELLEN alle einzelnen Länder vor, 
wo es GEMEINSCHAFTEN seiner 
Vorstellung gab und leider auch noch 
gibt, OBWOHL MAN DAS ERBE UND 
DEN NAMEN UNSERES BRUNOS 
damit in den WEG DER SCHANDE und 
SCHEIDUNG gezogen hat und zieht… 
DENN GELD WAR DIESEM EBENSO 
EIN DORN IM AUGE, wie 
VETTERLESWIRTSCHAFT!) 
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WO uns falsch verstandene LIEBE – liebe 
deine Feinde wie dich selbst ODER 
BESSER NOCH MEHR ALS DEIN 
EIGENES WOHLERGEHEN – 
hingebracht hat, SEHEN WIR AM 
SCHICKSAL DES JUWELS ERDE, dessen 
VERSORGUNG uns schon zu TRÄNEN 
rührte – feindlich gesehen und auch aus 
SICHT DER LIEBE… denn diese FÜHRT 
UNS SACHT und STILL weg vom „ICH 
WILL…“ zum „WIE FÜHLEN DICH… 
und begreifen DEIN LEID MAMA und 
so auch dessen, DEM MAN NUR 
GEMEINHEITEN in den Weg gab: DEM 
ERSCHAFFENDEN von ALLEM GUTEN 
LEBEN! GOTT war und ist es nicht UND 
SO BRAUCHTE UNSER VATER auch 
keine STELLVERTRETENDE STATUEN 
oder immer mehr KREISE, in denen 
etwas GEGEBEN WIRD für VIELE, was 
sich in UNSEREM HEILIGTUM LEBEN 
nur die geben, die SOWOHL FREUND 
als auch ALLES ANDERE SIND: 
Seelengefährten durch alle ZEITEN – 
Frau und MANN… in der QUALITÄT, 
die weder Ivica, noch BRUNO, noch 
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JOSIP und auch JESUS nicht mehr 
erleben durften – BIS JETZT. DENN WIR 
HABEN DIE KORRIDORE DER ANGST , 
des SCHRECKENS und der MACHT- 
und GELDGIER verlassen und die 
KASSEN werden allumfänglich geleert 
und für NICHT RECHTENS ERKLÄRT!  
 
NICHT informiert SIND LETZTLICH 
ALLE derzeit INKARNIERTEN.. die 
MENSCHEN JEDOCH sind informiert 
durch DIE WAHRHEIT stets aus des 
TRÄUMERS SEELE. UND DIESER 
kümmert sich NIE PERSÖNLICH um die 
BOSHAFTEN… alle fallen in ihre 
EIGENEN GRUBEN und 
SPATENSTICHE in den LEIB DER ERDE 
sind wie die AKKUPUNKTURNADELN 
und WESPENSTICHE und ALLE 
ALLERGIEN, die die MEDIZIN so 
ungern erinnern mag UND AUCH, dass 
man NICHT SO GERN im EIGENEN 
LEBEN kramt. DASS DER ANDEREN 
sollte NIE ZU interessant sein! 
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UNSER WEG IST KLAR… DIE GANZE 
WELT in den TRÄUMERS hände und 
uns scheut KEINE ARBEIT. WIR 
FREUEN UNS auf die NATUR – das war 
auch FRÜHER SCHON SO! WAS mir so 
alles getan, wünscht sich niemand. UND 
DOCH HEISST ES IN DER BIBEL: WAS 
du mir getan, wird auch dir getan! MAN 
KANN AUCH SAGEN, alles was du 
noch TUST, trotzdem DU WAHRHEIT 
ERFÄHRST, tust DU IN DIREKTER 
WEISE MUTTER ERDE AN und so auch 
UNSEREM GEMEINSAMEN VATER 
und so auch den MÄNNERN, die wir als 
UNSERE VÄTER ANGENOMMEN 
HABEN: Ivica und Bruno!  
 
UNSERE VIER SÄULEN SIND UND 
BLEIBEN: IVICA Prokic und BRUNO 
Gröning als DER VATER und Josip 
Grbavac und Jesus von Nazareth als DER 
SOHN! Dieses GEBÄUDE wackelt nicht 
und DIESE WAHRHEIT wankt nicht und 
ist in den GRUNDFESTEN ABSOLUT 
STABIL, weil LIEBE NICHT LABIL, 
sondern absolut KLAR MACHT. Senil 



 
677 

und dement sind nur die, die stets die 
FALSCHE BIRNE ZUM NACHLESEN 
wählen und es NICHT WIE BRUNO 
halten und BRACO, weil diese den 
MOCCA oder KAFFEE nutzen um für 
andere DAS BITTERE zu schlucken (ICH 
HABS MIT LATTE MACCHIATO 
gemacht – ist aber nach heutiger 
Sachlage auch nicht besser, denn MILCH 
IST ABSOLUT ABZUSCHALTEN und 
DIE LUFT, die zum SCHAUM MACHEN 
genutzt wird, lässt im BAUCH 
unangenehme BLÄHUNGEN entstehen 
und DELLEN in GESÄSSEN und 
SCHENKELN – die man auch in 
GLEICHEN oder UNGLEICHEN 
DREIECKEN finden kann!  
 
EIN DREIECK mit EINEM AUGE ist 
absolut FALSCH, so wie ein 
DREILÄNDERECK mit einem SEE als ein 
ZIEL FÜR VERUNREINIGTES WASSER 
FÜR ALLE GEWÄSSER…! UNSER 
GESICHT IST EHER WIE EIN 
QUADRAT und ZWEI AUGEN und 
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doch ist DER MENSCH, dem WIR 
ÄHNELN, nichts von all dem, was 
man auch – in welchen Wegen ever – 
beachten oder beobachten mag!  
 
WIR SIND ES! WIR SIND JETZT DA! 
UND WIR lassen uns von unserem WEG 
DER ALLES UMFASSENDEN 
BEFREIUNG von ALLEN 
UMARMUNGEN nicht mehr abbringen! 
WIR LESEN UND LEBEN das, was 
WICHTIG IST und halten uns dort auf, 
WO MAN UNS SIEHT… und wo man 
das DASEIN noch wertschätzt und durch 
freundliche GESTEN unser 
WILLKOMMENSEIN erinnert! 
 
BRUNO GRÖNING sagte, der WEG ZU 
GOTT IST WEIT… ! OH JA! 
DOCH der WEG IN UNSER 
MENSCHSEIN ist immer nur ein 
SCHRITT VOR DIE TÜR: IST DA NOCH 
NATUR? WOVON könnten wir HIER 
LEBEN? UNSER ZIEL und unser WEG ist 
klar! ES IST NICHT LEICHT, alles 
loszulassen und auf NIEMANDEN 
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SONST ZU HÖREN, als auf SEINE 
SEELE, damit DAS BESTE zutage tritt!  
 
GEWOHNHEITEN SIND ES, die uns 
abhalten DAS EINZIG RICHTIGSTE ZU 
Tun und das war und ist so, weil uns 
TATSÄCHLICHE 
RIESENROBOTERSYSTEME lenken und 
leiten – doch UNS NICHT MEHR! WIR 
FINDEN SIE – auch Menschen, die noch 
von denen attackiert und fehlgeleitet 
werden sollen – UND SCHREIBEN nun 
erst mal alles auf (GUTES UND 
SCHLECHTES) weil sich dadurch FÜR 
ALLE NUR GUTES ERGEBEN KANN!  
 
DERZEIT sind schon seit geraumer ZEIT 
meine NÄCHTE nicht still und 
wunderbar und erholsam. DENNOCH 
HAB ICH MEHR KRAFT und ENERGIE 
als andere. MUTTER ERDE ZU 
WERDEN, die  alles für ALLE 
ABHALTEN MUSS, um SCHMERZEN 
und SORGEN herauszufinden und so 
auch NÄCHTLICHE ATTACKEN vom 
WEG DER PFLEGEDIENSTE UND 
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ALTENHEIME und wie man dort 
operiert, um an die RENTENKASSEN 
ZU KOMMEN WÄRE EIGENTLICH 
WAS für einen MANN WIE EINEN 
BAUM! Was man einer einzelnen, 
zierlichen Frau so alles zugemutet und 
aufgehalst hat, ist in etwa das KREUZ, 
welches JESUS SCHON FÜR UNS ALLE 
auf sich genommen hatte! DOCH WEN 
INTERESSIERT SCHON, was andere 
ERDULDEN und ERLEIDEN müssen. 
HAUPTSACHE der RUBEL rollt und die 
MASSEN werden vom WICHTIGEN 
ABGEHALTEN! 
 
BRUNO GRÖNING warnte UNS SEHR 
EINDRINGLICH, dass wir KEINE 
RELIGION, KEINE ARBEIT, KEINE 
VEREINE, KEINE HAUSARBEIT, KEINE 
SCHULE, KEINE BERUFSAUSBILDUNG 
brauchen, um zu unserer LIEBEVOLLEN 
LEBENSWEISE auf MUTTER ERDE zu 
finden! DOCH VERSUCHE reichen nicht 
und so eben auch ERST RECHT NICHT, 
dem DENKEN ZU FOLGEN, dass wir 
KRANK oder PFLEGEBEDÜRFTIG sind 
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oder werden können und so auch 
DIAGNOSEN STELLEN oder gestellt 
bekommen UND diese BEJAEN und 
GIFT ÜBER MEDIKAMENTE UND 
SPRITZEN UND IMPFEN in uns zu 
nehmen oder diese zu geben! 
 
ALLES IST BEREITS AUFGEKLÄRT und 
bekannt. DOCH ES IST WIE MIT DEM 
TROPF, wo das GIFT Tropfen für 
Tropfen in den KÖRPER kommt – 
stellvertretend für UNS ALLE, UNSEREN 
VATER, MUTTER ERDE! Begfreifen kann 
nur der DER LIEBE OFFENE MENSCH, 
dem DURCH DIE SEELE offenbart, 
warum es GEBRECHEN UND LEIDEN 
GIBT, was diese UNS SAGEN und 
WODURCH WIR HELFEN: 
 
DER NIEDERGANG des GELDES und der 
DIGITALEN WIRSCHAFT! Im Grunde 
ist es SO EINFACH! KINDER MACHEN 
ES EINFACH – auch in Hinblick darauf, 
dass man DOCH GERN glückliche ZEIT 
mit den SEINEN verbringen mag oder 
DEN NEUEN alten 
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SEELENGEFÄHRTEN, um das 
ZUKÜNFTIGE GLÜCK schon zu fühlen 
und so auch das MÖGLICHE 
ERHALTEN EINES SPRÖSSLINGS und 
einer BLUME! 
 
DIE „7“ hat einen ABSOLUT BITTEREN 
BEIGESCHMACK… ALLER 7 JAHRE 
verändert sich der Körper aufgrund der 
SPIRITUELLEN ENTWICKLUNG? 
Komischerweise GIBT ES DIESEN SPIRIT 
erst, SEIT ES SPRIT für KÖRPER UND 
AUTOS und FEUERWEHR gibt. UND 
SO IST ES KEINE 
SEELENENTWICKLUNG oder 
HERZRHYTMUSSTÖRUNG, der wir uns 
hingeben mussten, SONDERN NUR DIE 
AUFGABE allen Denkens und so DIE 
LOSLÖSUNG von allem, was je in den 
GARTEN EDEN hineingedacht oder 
gegeben worden war – AUSSERHALB 
SEINES SACHVERSTANDES UND 
SEINES SINNS von WAHRER 
HARMONIE und Symphonien allein aus 
der NATUR! AM AUSSEHEN kann man 
noch NICHT erkennen, wo und wie ein 
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Mensch steht! DAS ist erst DANN 
möglich, wenn MUTTER ERDE wieder 
geheiligt ist und HEIL in ihren 
LANDSCHAFTEN und DIE MENSCHEN 
wieder in IHRER FREUDE gesunden – 
ausserhalb ALLER MEDIZIN und ALLEN 
GELDGEDANKEN und BISHER 
BEKANNTEN MATERIELLEN 
HÄUSERN, in denen man sich gut oder 
nicht mehr so sicher und wohl fühlt 
(BERECHTIGTER WEISE!). 
70.000 € sollen einem befreundeten 
EHEpaar im Bruno-CIRCLE in einem 
BRIEFUMSCHLAG in den Briefkasten 
gegeben worden sein, als diese 
DRINGEND Geld brauchten und das 
dann nocheinmal! IST DAS ERLAUBT? 
Da man davon ausgeht, dass ALLES 
SCHON VIEL ZU LANGE ÜBERWACHT 
WURDE – hier wird es genügend 
VERÖFFENTLICHUNGEN GEBEN! – 
wird ja GANZ SICHER MILDE walten 
gelassen in der GMBH FINANZAMT, 
wenn es sich doch um NOT LEIDENDE 
GEHT?!  
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EIN GUTER MENSCH – ein Kunde der 
UNIVERSA VERSICHERUNGEN – hatte 
mir erzählt, dass DAS FINANZAMT 
keine STEUER verlangen darf – eben weil 
es eine FIRMA ist und dass deshalb DER 
CHEF des FINANZAMTES mit dem 
GESAMTEN PRIVATVERMÖGEN 
haften muss! EIN STAAT durfte keine 
STEUERN EINTREIBEN – es ist unseres 
Vaters Eigentum, denn ER hat die ERDE 
erschaffen und auch ALLE UNSERE 
KÖRPER und SEINE SEELE VEREINT 
UNS GERADE! EINE FIRMA darf das 
erst recht nicht! WIR MÜSSEN DAFÜR 
KEIN STUDIUM HABEN, um die 
GELDMASCHINERIE, die nur auf 
FALSCHEM GLAUBEN beruht und der 
ANERKENNTNIS des Falschen, weil wir 
brav wie DUMME arbeiten gehen und da 
die ABKASSIERUNG automatisch 
geschieht an KK und FA und PF UND 
dann noch zu guter LETZT die 
PAPIERFORMULARE brav abgegeben 
und für EIN PAAR EURO MEHR unser 
Leben aufs SPIEL GESETZ WIRD. Doch 
WIR WISSEN, was das auf der ERDE FÜR 
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WETTERERSCHEINUNGEN und 
VIBRATIONEN (ERDBEBEN) auslöste 
und machen NICHT MEHR MIT BEI 
DIESEM SPIEL. UND ES SIND VIELE, die 
inzwischen FOLGEN und MIT UNS 
GEHEN… ohne DEMONSTRATIONEN 
oder VERANSTALTUNGEN oder 
ZUSAMMENKÜNFTE, wo 
ABLAUSCHUNGEN geschahen und 
HERMETISCHE ABRIEGELUNGEN 
(WIE bei Michael Elrahim Amira – um 
NUR EIN trauriges Beispiel zu nennen, 
wo VIELE VIELE hinkamen, abkassiert 
wurden und um die WELT reisten 
OHNE DIE WAHRE HIMMLISCHE 
LEHRE FÜR VERBUNDENHEIT OHNE 
GELD UND gegründete STIFTUNGEN!)  
 
UNSER VATER ist der BESTE und das 
BLEIBT ER AUCH – zumindest für UNS, 
die JETZT DAS SIND und DA SIND, wie 
wir sind und wo wir sind, bis ALLES allen 
an einem uns nicht bekannten TAG und 
zu einer NUR UNS BEKANNTEN 
STUNDE veröffentlich und bekannt 
wird! HALLELUJA sagt und singt ihr 
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noch… wir sind zur RICHTIGSTEN ZEIT 
STILL und ertragen das, was man UNS 
NOCH BÖSES in den WEG GIBT… alles 
zur AUSLÖSUNG und AUFLÖSUNG der 
PFLEGEKASSEN UND zur PFLEGE 
freigegeben LEIBER… und auch DAS hat 
mit dem FALSCHEN CIRCLE of friends 
zu tun! 
 
WEIL ES ALLE MENSCHEN und vor 
allem UNSERES VATERS HEILIGTUM 
betrifft, berichte ich nun auch MIT 
ERFOLG über die „HEILSTÄTTEN“ die 
nur zum UNHEIL führen konnten im 
GRETE HÄUSLER-WEG!  
 
Die erste GEMEINSCHAFTSSTUNDE 
erhielt ich abseits in der Pfalz bei einer 
Frau und wurde dahin geladen von einer 
Bekannten eines Bekannten in Baden-
Baden OOS, dessen SOHN leider 
verunglückte und dessen VATER WAR 
verschuldet. GIOVANNI BATTISTA 
RISTUCCI – bei FACEBOOK wurde dies 
gepostet. STIMMT ES, dass DEIN SOHN 
aufgrund von DROGENKONSUM 
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sterben musste? ER WAR auch bei 
BRACO und hatte liebgewonnene 
KOCHABENDE für einige durch FB 
gefundene „FREUNDE“ veranstaltet und 
hatte von dort dann auch verschiedene 
FRAUENBEKANNTSCHAFTEN… viel 
wurde geredet UND SO 
INFORMATIONEN geliefert für eine 
WELT, der wir lieber NIEMALS 
beigewohnt hätten. DOCH WENN WIR 
DAS GLEICH gesagt hätten oder diese 
nicht gekannt hätten, HÄTTEN WIR 
IHM UND ER UNS NIE helfen können! 
ES GEHT UM ALLE MENSCHEN UND 
DIE EINKASSIERUNG von SKLAVEN 
und ABKASSIERUNG VON Hilfreichen 
und ARBEITSAMEN, damit andere sich 
ein HÜBSCHES LEBEN oder LIEBCHEN 
leisten können. DOCH ALLES IST 
SCHON ERKANNT und so auch, dass 
das ABLEBEN VON STEVE JOBS (DEM 
GRÜNDER VON APPLE UND 
IPHONE) kein Zufall war! VIELLEICHT 
hat er den EIGENERFINDUNGEN zu 
viel AUFMERKSAMKEIT geschenkt oder 
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auch zu WENIG – so wie ALBERT 
EINSTEIN AUCH!  
 
WÄREN WIR nur nie aus dem 
PARADIES vertrieben worden! WIR 
SIND NOCH IMMER DA – auf dem 
PARADIES Erde. WIR holen das ERBE 
UNSERES VATER wieder in SEINE 
HÄNDE und werden dann selbst IN 
DEN NATURWUNDERAREALEN 
WOHNEN – ohne LOTTOMILLIONEN 
– die auch längst schon nicht mehr da 
sind… weder die GEWINNER noch die 
GELDER! SACHSEN lässt schon lange für 
GEWINNE unterschreiben – selbst 5 € - 
WIESO WOHL? EIN WENIG GRIPS 
reicht, um sich GERN VON ALLEN 
GELDZAHLUNGEN und EMPFÄNGEN 
verabschieden zu wollen! AUFS LEBEN 
W OLLEN in der NATUR kommt es an!  
 
DER LIEBE Kunde HORST DOLL, 
Mooslandstraße 18 in OTTERSWEIER 
(BEI BÜHL nahe Baden-Baden) – 
vielleicht kann da JEMAND VON EUCH 
mal klingeln gehen und schauen, OB 
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DIESER NOCH LEBT… auch wegen 
seiner FRAU, die 
PHYSIOTHERAPEUTIN IST und der 
begabten beiden Töchter… DANKE. ER 
hat uns einiges GEHOLFEN! SEINE 
EMAIL-ADRESSE hatte keinen NAMEN, 
sondern NUR EINE Nummer anstatt des 
Namens… so wie VIELES, was UNSER 
GLÜCK bedeutet NUN, jedoch unseren 
UNTERGANG zuvor! ER sagte mir auch, 
dass es bereits EINEN WELTENPASS für 
die WAHRE BEVÖLKERUNG gäbe. EIN 
HINWEIS auf unseres VATERS 
MENSCHENFAMILIE – jedoch 
brauchen wir in der ZUKUNFT KEINEN 
AUSWEIS mehr! VIELES erlöst sich, denn 
es KANN NICHT SEIN, dass wir STETS 
einen mit uns führen müssen UND 
AUCH, dass es NIEMANDEN etwas 
angeht, wie wir heißen oder wo wir 
wohnen oder was wir tun und warum – 
VOR ALLEM NICHT DIE, die die 
EINZIGEN sind, die HELFEN 
KÖNNEN: ALLEN MENSCHEN AUF 
ERDEN!  
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ER war / ist bei einer CHEMIEFABRIK – 
Eigentümer AMERIKA – mit recht 
EINDRÜCKLICHER GEHALTSzahlung. 
ES war IHM GEGÖNNT uns seiner 
FAMILIE! ER beschenkte mich für meine 
stets ZUVORKOMMENDE UND 
HILFREICHE persönliche Betreuung als 
FINANZBEAUFTRAGTE (WAS es alles 
erlaubt oder nach sich ziehen kann, bei 
einer VERSICHERUNG gearbeitet zu 
haben und dort wegzugehen aufgrund 
UNSCHÖNER Informationen, 
WÜNSCHEN WIR AUCH 
NIEMANDEM MEHR. Deshalb braucht 
es solche WEGE DER FINSTERNIS 
ebenso wenig, denn auch DORT SIND 
DIE GEHALTSZAHLUNGEN NICHT 
MEHR SICHER, weil auch dort stets 
UNERHLICHKEIT an der 
TAGESORDNUNG WAR und IST und 
die KASSENLÖCHER und 
ZAHLUNGEN an tatsächlich 
HILFSBEDÜRFTIGE nicht mehr 
ermöglicht werden sollen!  
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UNSER LEBEN ist nicht versicherbar! 
NUR DIE NATUR kann uns helfen und 
wir DIESER und deshalb wird es – wenn 
man ZU SEELENWISSENDEN 
hingeführt wird und dann von IHM 
NUR NOCH EMPFÄNGT über EINE 
QUELLE – REICH im FÜHLEN und 
GEBEN im besten SINN! Es ist auch für 
die ANGESTELLTEN und auch die 
SELBSTÄNDIGEN WICHTIG, wie es mit 
der NEUORDNUNG der 
HAFTUNGSBESCHRÄNKUNG 
aussieht… DIE GROSSEN WAREN ES 
STETS, die sich aus der AFFAIRE zu 
ziehen wussten, doch diese werden die 
NEUEN ANGSTHASEN werden, denn 
NUN KANN ALLES VON ÜBERALL 
eingesehen werden! DER 
HAUPTKORRIDOR und CHANNELL 
alles Bösen war stets DIE MODE und 
zwischen AMERIKA und 
DEUTSCHLAND gibt es etwas, was MAN 
NIE GESEHEN HABEN möchte und 
WIR, die wir HILFREICH SIND, durften 
uns DURCH IHN DIREKT in bester 
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WEISE bereits helfen lassen und haben 
IMMER NUR DEN EINEN WUNSCH: 
 
FRIEDEN überall auf der ERDE und ein 
DIESEN MENSCHEN würdiges NEUES 
LEBEN… JA, es ist ein ABSOLUTER 
NEUANFANG! FÜR ALLE in selbser 
Weise! UNTERGEHEN werden auch die 
STROMGIGANTEN und man kann ein 
wenig an das MONOPOLY-Spiel für 
familien erinnern. ALLEIN DAS SPIEL 
DAMIT war wir ein EINVERSTÄNDNIS, 
dass man einverstanden ist, mit allen 
GESCHEHNISSEN rings ums 
EIGENTUM und die EMPFÄNGNIS (des 
Geldes). LUSTIG ist es nicht. 
GRAUENVOLL war es und uns reichts… 
DAS DRITTE REICH war schlimm und 
grausam genug und HIROSHIMA hat 
gezeigt, was übrig bleibt in einem LAND 
oder war es nur eine Stadt (HEUTE 
REICHT EIN HANDY welches KRIEG 
SPIELT) wenn DIE FALSCHE MACHT 
Solidarität gross oder klein schreibt. 
ALLES WAR nicht mehr da – ausser die 
für GELD erwerbbare Materie und 
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SCHATTEN an der Wand von Menschen 
die auf der Strasse waren! DERLEI wurde 
in der DDR in der SCHULE mit uns 
geteilt. So durften wir auch mit 
GASMASKEN Dauerlauf üben und im 
Wald robben und uns ducken, wenn es 
„FLIEGERALARM von rechts oder links! 
Hieß! SO VIEL SCHICKSAL für eine 
einzige TOCHTER DER SONNE – es 
geht schon lange UM UNSER GANZES 
ZU HAUSE und so um alles GUTE und 
LIEBE! ES ist wie ein SINNBILD für UNS 
MENSCHEN!  
 
VERTRAUEN WIR DER SONNE mehr 
als allem SONSTIGEN. WOLLEN WIR 
NICHTS SONST MEHR, als ein GANZ 
NATÜRLICHES LEBEN. HABEN WIR 
KEINE ANGST, uns so zu zeigen, wie wir 
sind – ohne etwas zu VERSTECKEN! 
WIESO hat meine SCHWESTER ALLE 
HAARE VERLOREN? VIELLEICHT weil 
ihr MANN HOMOSEXUELLE 
REGUNGEN zeigt (Und mir dies schon 
als JUGENDLICHE durch ein verstecktes 
Heftchen zur ANSICHT gebracht wurde) 
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und SIE DIES VERHEIMLICHT und nicht 
GEHEN MAG, obwohl dort im 
SCHEINBAREN MATERIELLEN GLÜCK 
der TEUFEL stets anwesend ist. 
WOHINEIN STECKST DU DEINEN 
KOPF MANN – es gibt den, der von der 
SEELE unseres VATERS einen 
LEUCHTENDEN GEIST hat und den, der 
wie EIN TIER lebt und dem DRACHEN 
DER VERSUCHUNG in vielerlei 
HINSICHT SCHON stets DEM TOD 
NAHE WAR und dennoch nicht 
ABLÄSST! Ich werde nie vergessen, als 
EIN KLEINER JUNGE im POOL ertrank. 
Wir waren in froher RUNDE DORT 
gesessen und die SCHWESTER meiner 
MUTTER sagte: SIE HAT SCHON EWIG 
NICHT SO GELACHT! Zur gleichen 
ZEIT fand ein SAUFGELAGE für einen 
Geburtstag der falschen Art statt! 
NIEMAND verständigte komischer 
WEISE den FACHARZT für KINDER 
VOR ORT, sondern dieser leblose 
KÖRPER wurde zur UNIKLINIK nach 
DRESEN gebracht! EIN KIND DER 
NATUR kann nicht sterben – selbst 
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ohne LUFT NICHT! Man hätte diesen 
nur eine WEILE liegen lassen müssen in 
den ARMEN EINER LIEBEVOLLEN 
AMME – dem RASEN DES GARTENS, 
MUTTER NATUR!   
ALS DIESER ARZT das erfuhr haulte 
dieser wie ein angeschossener Hund. ICH 
SENDETE damals – im guten GLAUBEN 
– eine EMAIL an den BRUNO 
GRÖNING FREUNDESKREIS, dass sich 
die FREUNDE bitte EINSTELLEN 
MÖGEN für das GUTE! Ich glaubte, dass 
es der „KOMAPATIENT“ schaffen 
würde, doch es kam die NACHRICHT, 
dass dieser verstorben sei. WIRKLICH? Ist 
in diesem GRAB in WEINBÖHLA 
tatsächlich dieser LEICHNAM? Er setzte 
nach einiger ZEIT noch eine 
GRABPLATTE mit Flügeln drauf, weil die 
Mutti nicht zum FRIEDHOF gehen mag 
– was WIR BEGREIFEN wollen und es 
auch KÖNNEN! DIE MUTTI – zwei 
weitere JUNGS sind die ihren und ein 
weiterer des neuen Gefährten (DER 
SOHN des Kinderarztes) hatte nie 
GELEGENHEIT sich diesem EREIGNIS in 
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richtigster Weise zu öffnen und es 
anzusehen und so auch nicht, WESHALB 
solche EREIGNISSE geschehen. MAN 
NIMMT ANDERES wichtiger, als DAS 
LEBEN DER KINDER UND DES 
EIGENEN! Kann man begreifen, dass der 
richtige Vater des Kindes traurig oder 
wütend über solche UNACHTSAMKEIT 
und den Tod des JUNGEN war? 
ABSOLUT – andere sehen das NICHT 
SO?! WESHALB? 
Bei der TRAUERFEIER waren alle weiss 
gekleidet – im BRUNO-FACHKREIS 
sagte man, dass dies SO ÜBLICHSEI! Und 
WIR SAGEN, dass das LEBEN ÜBLICH 
IST – ohne TOD!  
 
SOLL MAN SCHWEIGEN? NEIN – es 
gab schon zu oft solcherlei VORFÄLLE – 
es sei auch an die Schauspielerin FRAU 
KARVEN erinnert, die bei einer 
ROCKERPARTY war und ihr JUNGE 
woanders und es geschah ebensolches! 
 
DORT, wo das UNGUTE IST, 
verschwindet es nicht allein – und andere 
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werden STETS vollgefüllt mit immer 
WIDERWÄRTIGEREM – auch 
ESSgelüsten UND ALKOHOL in 
versteckter WEISE, was sich wieder auf 
das ALLGEMEINE UNWOHL DER 
MENSCHHEIT auswirkt!  
 
WESHALB „frohe und liebe“ KINDER, 
die abends stets zu HAUSE sind mit 
FRAGEN nach DROGEN behelligt 
werden und was man so macht von 
denen, die sonst sagten, WIE LIEBEVOLL 
UND SCHÖN ES IST, dass es uns gibt? 
DIE MACHT DER FINSTERNIS liegt in 
den letzten KALTEN AN DER WAND 
SCHLAGENDEN HERZEN! MEINEM 
Vater gab man mal eine 
VIDEOKASSETTE mit DIESEM 
MÄRCHEN „DAS KALTE HERZ“. WIR 
MENSCHEN haben NUR EIN 
GEMEINSAMES HERZ in dieser ZEIT 
DER AUFLÖSUNG ALLES KALTEN… 
auch dem MÄRCHEN DES ALTERNS… 
und tun, was immer es zu tun GIBT und 
lassen uns nicht mehr aufhalten! DAMIT 
NICHT NOCH MEHR GUTE 
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verschwinden, von denen man dann 
erzählt, man sei geflüchtet oder 
SPURLOS verschwunden!  
 
NAMEN.. was für ein GROSSES ÜBEL!  
IN UNSEREM HEILIGTUM braucht man 
diese NICHT MEHR – weder um zu 
fühlen, dass es uns gutgeht und dass wir 
leben, noch um uns zu erkennen… UND 
WENN, dann gibt es UNS MENSCHEN 
ohnehin NUR EINMAL und so darf es 
auch NUR EINEN NAMEN pro 
KÖRPER geben! KANN MAN SICH 
Milliarden Namen merken oder nur 
100? WOZU! Stimmt! 
UNSER NEUES, strahlendes LEBEN wird 
das URSPRÜNGLICHE SEIN – ZWEI 
SICH LIEBENDE, die WISSEN, weil wir 
FÜHLEN … und da GIBT’S KEINE 
SINNLOSEN Befragungen mehr oder das 
GEREDE über ANDERE, weil man selbst 
UNZUFRIEDEN und GELANGWEILT 
und NEIDISCH IST und nicht mehr weiss, 
was man redet oder eben noch gemacht 
hat! DOCH VORSICHT IHR LIEBEN – es 
ist der ROBOTER und der COMPUTER, 



 
699 

der uns WORTE IN DEN UND LEGT… 
IVICA SAGTE: ES sprechen Engel über 
deren Mund und IHREN! DOCH DA ES 
ENGEL nicht gibt, ist das ANDERS zu 
betrachten und zu beachten! ER SAGTE: 
MICH MÜSST IHR WIEDER UND 
WIEDER LESEN und auch ZWISCHEN 
DEN ZEILEN SINN ERKENNEN… die 
ZEIT, die kommt: KEINE LINIEN und 
VERSCHREIBUNGEN und 
RECHUNGEN und FORMULARE 
MEHR! Jipieh – unsere Eltern haben 
endlich ZEIT FÜR UNS NUR! Und so 
sind die ENGELBOTSCHAFTEN und 
BÖSE UNTERSTELLUNGEN und 
Bestimmungen, was wir sind und zu tun 
hätten oder zu unterlassen und quasi 
ALLES, wozu man sagt: WIR MÜSSEN 
REDEN! Direkte 
FRIEDHOFSEINLADUNGEN – dort 
gibt’s ja genügend ENGELSTATUEN!  
MENSCH SEIN ist herauszutreten AUS 
ALLEM, was sich FALSCH ANFÜHLT 
und MUTTER ERDE – das sieht und 
spürt JEDER MIT EINER SEELE – geht es 
schon VIEL ZU LANGE NICHT GUT! 
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WIR LIEBEN unseres VATERS 
LEBENSWERK und brauchen weder ein 
DACH, noch einen DACHVERBAND – 
HEILIG ist und JEDES LAND ohne extra 
REGIERUNG ausser der der SONNE und 
so auch DER HIMMEL WICHTIGER als 
Prunkbauten einem „GOTT“ zuliebe, den 
der SATAN erschaffen hat, dem WIR 
FÜHLENDEN noch nie etwas 
bedeuteten! 
 
JETZT IST ZEIT – ZEIT ZU LEBEN und 
zu LIEBEN, was nur die SONNE 
HERVORZAUBERN KANN!  
 
YIN und YANG – SCHWAR Z und 
WEISS – PING und PONG… 
 
DAS LEBEN IST ANDERS! ES GIBT NUR 
EINE SORGE: GELD – in der 
FALSCHEN, der ANDERS WELT! 
DAS LEBEN der SEELE ist schön und 
WIR ERLEBTEN unendlich viele 
MOMENTE wahren GLÜCKS – es fehlte 
UNS NUR dieser EINE EINZIGSTE 
LIEBEVOLLE MENSCH nur für UNS, das 
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IST DAS GEHEIMNIS, The Secret, THE 
last thing in a PUZZLE… 
UND ALL DAS hat nicht UNSER VATER 
erschaffen, sondern EINER, der diesem 
noch NIE das WASSER reichen konnte 
und auch NIE WARTEN WOLLTE oder 
lieber pünktlich am ZUG oder dem BUS 
war, anstatt zu ERKENNEN, wer DA 
WAR und was DIESER zu GEBEN 
HATTE und auch immer noch GIBT: 
LIEBE MIT SACHVERSTAND und auch 
LIEBE FÜR DEN FORTBESTAND der 
ERDE in einem FREIEN LUFTRAUM 
und MENSCHEN unter einer FREIEN 
LICHTZUFUHR der SONNE und freiem 
ZUGANG zu ALLEN 
WASSERQUELLEN und in schönsten 
NATURPARKS!LIEBE BRAUCHT 
KEINEN GLAUBEN – nur DIE 
WAHRHEIT, über die man NIE HÄTTE 
REDEN können, um sie zutage treten zu 
lassen oder zu erinnern. ES GAB NUR 
DIESEN EINEN WEG, um uns 
MENSCHEN ZU RETTEN! Also tun wir 
bitte JETZT ALLE NUR NOCH DAS 
RICHTIGSTE! Denn es wird der Moment 
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kommen, da ist es dann tatsächlich so, 
wie es SEIN MUSS, um glücklich und 
gesund zu leben… UND FALSCHES hat 
uns ALLE BEINAHE UMGEBRACHT! 
DIE SEELE LÜGT NICHT und die ERDE 
WÄRE schon längst nicht mehr da und 
wir auch nicht – 2018… SCHAUT GERN 
NACH IN DIESEM JAHR, was da alles 
gewesen war: VOR ALLEM DIE 
NOVEMBERTAGE! ES IST FÜR ALLE 
WICHTIG, denn ALLE kann es treffen 
und WER NICHT BETROFFEN IST UND 
WEINT, für den hat ER UND MUTTER 
ERDE ohnehin keinen BLICK MEHR 
ÜBRIG! 
 
WIR leben für UNSERES VATERS 
TRAUM und wünschen uns allen auch 
ruhige und ERHOLSAME NÄCHTE – 
gemeinsam und nie mehr allein – und so 
das EINFACHE GLÜCK in der 
SCHÖNHEIT DER NATUR!  
 
ALL DAS Geschriebene IST NICHT 
WICHTIG für den vom TIER 
GESTEUERTEN VERSTAND – man sagt 
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auch in der MOBILEN BRANCHE die 
EIER legende WOLLMILCHSAU… 
WIESO WOHL? Es gab diese auch in 
GOLD zum ANFASSEN und als OSCAR 
zum VERLEIHEN und als ECHO für 
ABSOLUT UNWÜRDIGE (IM SINN 
MEINES VATERS) Musikdarbietungen 
(EINER WURDE JA zurückgegegeb – 
WIE EHRE ICH SOLCH GROSSE und 
MUTIGE GESTEN!)… DOCH WIR 
WURDEN an solcherlei 
FRAGWÜRDIGES Gebunden – ohne 
unser EINVERSTÄNDNIS oder das 
richtige WISSEN, was das mit uns und 
aus uns machen könnte. WENN MAN 
DANN FÜR DAS VATERLAND so 
jemand WICHTIGES WIRD, um für den 
EWIGEN FRIEDEN und das 
GLÜCKSKINDZAUBERLAND zu 
arbeiten – ohne Lohn – wird man in 
VIELES EINGEWEIHT, was niemand 
nicht weiss! DIE SEELE – die GROSSE – 
braucht keine ERINNERUNG! MEIN 
WEG ist für ALLE WICHTIG und so 
fliessen die WORTE dahin, wo man sich 
DACHTE, man SEI DIESE SEELE …. 
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Doch dann HÄTTE MAN NICHT 
DOPPELGÄNGER ERSCHAFFEN um 
das LEBEN VON ANDEREN ZU 
STEHLEN und so auch kein DIGITALES 
SYSTEM – stellvertretend für das DUALE, 
was absolut FALSCH VERSTANDEN 
WORDEN WAR. Doch diesen 
NACHHILFEUNTERRICHT hatten wir ja 
schon gegeben! 
 
DAS LEBEN… ist einfach, EINFACH 
NUR SCHÖN und das wird – so wie zu 
BEGINN – allein NUR VON IHM, 
DIESEM EINEN VATER GEGEBEN, der 
träumen kann, wie ein KIND und dessen 
KINDER seine WUNDER schon SEHR 
ZU SCHÄTZEN wissen und spüren, WAS 
DIE LIEBE KANN und was nicht!  
 
HORST DOLL schenkte mir zwei am 
COMPUTER erstellte Bilder – diese 
wurden dann bestellt, gedruckt auf 
LEINWAND! Eines war eine ART 
CHANNELplan (SO wie das 
SCHLUSSBILD nach dem 
Abendprogramm in der DDR… 
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SENDEPAUSE)! Schade, dass es DAS 
NICHT MEHR GIBT – doch das ist 
falsch! DENN UNSER NEUES LEBEN 
wird SO ÄHNLICH. NUR NOCH EIN 
SENDER und EIN EMPFÄNGER – das 
LEBEN der SEELENWESEN MENSCH! 
 
AUCH war da das zweite BILD mit einem 
LIEBLINGSBILD bei FACEBOOK – 
aufgenommen bei einer 
VERKAUFSVERANSTALTUNG falscher 
Träume – ERFOLGREICH WÜNSCHEN 
genannt! ABSOLUT ABZURATEN, 
solcherlei Wegen zu folgen. Sie alle 
führten die MASSEN ins NLP-Denken 
oder POSITIVE ABRICHTUNG auf 
materielle Befriedigung und 
EXISTENZSICHERUNG derer, denen 
unsere HEIMAT Natur noch nie auch 
nur EINE TRÄNE wert war – weder 
voller TRAURIGKEIT, noch in FREUDE!  
So war da auch eine EULE auf dem Bild 
UND Zeilen über Engel und einem 
Bereich zwischen Hülle und Haut! 
DAMALS nicht wirklich SO genau 
angesehen. DOCH JETZT ist alles falsche 
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EINFACH NUR FALSCH – selbst solche 
GESCHENKE von anderen. WIR 
WOLLEN ES NICHT MEHR. UNSERE 
ZUKUNFT braucht keine fremden 
IDEEN oder AUFFASSUNGEN oder 
GEMEINHEITEN (DIE EULE ist kein 
nettes TIER – auch wenn diese bei 
ASCHENBRÖTEL als lieb hingegegen 
worden war! DIE WELTENSEELE erzählt 
die WAHRHEIT und wir BRAUCHEN 
KEINE GEFÄHRTEN und 
GEFÄHRTINNEN aus der NACHT und 
so auch keine ERZÄHLUNGEN und 
SAGEN von MONDfinsternis oder 
HERREN DER GEZEITEN… UNSER 
VATER hat mehr im und auf dem 
Kasten… doch immer ist es NUR 
GUTES. So braucht es auch keine 
DUNKELKAMMER mehr, um BILDER 
zu entwickeln (ALLES UNGUTES 
ERLÖSEN… um zu UNSERER FREIEN 
NATUR zu finden, wo wir losgelöst von 
Gepäck nur noch glücklich sind!)! 
 
AUCH WENN WIR SAGEN, die SEELE 
verbindet uns und WIR KENNEN UNS. 
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Es stimmt nicht in diesem 
WELTWEITEN VERBUND. Und wenn 
man mit offener SEELE lebt, kommt 
man immer wieder nachfolgend zu dem 
SCHLUSS. WOZU all die vielen 
Informationen und Gespräche? WOFÜR 
haben wir gelebt? FÜR DEN 
BUNDESNACHRICHTENDIENST…!  
 
UND NUN LEBEN WIR nur noch FÜR 
UNS und UNSEREN VATER und SEIN 
HEILIGTUM ERDE und so auch für unser 
HEILIGTUM FAMILIE, welches uns 
schon freut, wenn wir uns erinnern. WIR 
FRAGEN UNS NICHT, ob das 
SCHÖNSTE richtig ist und ob es möglich 
ist! ER und SIE ermöglichen es, weil wir 
auch FÜR SIE DA WAREN, als die 
STUNDE 0 schon längst vorüber war! 
UND NULLEN kennt die NATUR 
ebenso wenig wie alle anderen ZAHLEN 
und ZEICHEN - wozu auch 
BAUCHSTABEN aller Länder gehören…! 
WIR BRAUCHTEN es leider viel zu lange 
und doch IST IMMER JETZT DIE 
MÖGLICHKEIT es einfach wegzulassen!  
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DAS SCHLECHTE zu verstecken, bringt 
nichts! WIR MÜSSEN UNS 
GEMEINSAM allen PROBLEMEN DER 
ZEIT stellen und damit ist auch schon 
wieder die URSACHE ALLER HEKTIK 
bereingt: DAS UHRENTUM und die 
PENDELUHR mit ihrem 
UHRENKASTEN und den SIEBEN 
GEISLEIN und dem 
AUFGESCHNITTENEN und nach 
EINBRINGUNGEN wieder zugenähten 
WOLFSBAUCH! Kein KIND der 
NEUZEIT bekommt mehr BÜCHER 
vorgelesen oder welche geschenkt! DIE 
NATUR hat für uns das EINZIG GUTE 
zu bieten, wir DULDEN KEINE 
ABLENKUNG mehr!  
 
SO WIR WIEDER mit IHM und SEINER 
SEELE verbunden sind, spüren wir 
WIEDER ALLES REINE GUTE! Dennoch 
sehen wir ALLES SCHLECHTE und 
AUCH BÖSE und das wird wie beim 
FASCHING herausgekehrt! ES GIBT 
NICHTS WICHTIGERES UND 
SCHÖNEREs, als sich zu öffnen für 
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diesen EINEN SONNENSTRAHL und 
alles WEITERE kommt dann schon… so 
auch ER oder SIE oder BEIDE mit IHM! 
 
So die LIEBE uns wieder erfüllt und wir 
somit wieder EINS MIT DER ORDNUNG 
DES LEBENS in LIEBE sind, können wir 
NUR NOCH WAHRHEIT sagen! ES 
GEHT NICHT, dass die Seele lügt. DAS 
IST NICHTS, was der VERSTAND 
begreift – darum GEHT ES IN DER 
JETZT-ZEIT! Es ist, als wären überall 
WÄNDE MIT OHREN UND AUGEN 
und NASEN und Hände, die nach uns 
greifen und uns irgendwohin 
mitnehmen wollen! UND DAS IST DER 
LETZTE VERSUCH… der VERSUCH uns 
nach LAS VEGAS zu ziehen: DEM 
FUKLOCH VON AMERIKA! EINE 
INSEL DES SCHRECKENS und des 
ELEKTROPALASTS, welcher FÜR DIE 
ERDE – so wie JEDE FRAU und JEDEN 
MANN und JEDE PARTNERSCHAFT – 
nie mehr AKZEPTABEL oder 
erstrebenswert ist! DORT WO ES SO 
HEISS IST und man beginnt zu schwitzen 
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SITZEN NICHT DIE UNSRIGEN… so 
sind auch SAUNIERUNGEN keine gute 
IDEE – nicht nur wegen der GIERIGEN 
Augenblicke, sondern weil unserem 
KÖRPER WASSER fehlt (SO WIE AUCH 
DER ERDE) und Salzeinreibungen 
verstärken eher noch das ABSOLUT 
UNGUTE BAUCH- und HERZGEFÜHL!  
 
WAS ist der MITTELPUNKT der ERDE? 
Hat man ihn denn gefunden? Konnten 
die Bodenbohrungen und die 
HINEINLEITUNGEN von MÜLL und 
VERBRENNUNGEN von diesem oder 
die Zuschüttungen von UNLIEBSAMEN 
ANSICHTEN etwas ERKENNBAR 
machen, was ja doch NUR DEN 
KINDERN DER ERDE UND DER 
SONNE als WISSEN gegeben ist? 
KERNphysiker haben VIEL Promille 
erhalten – Versicherungen auch. 
GENUTZT hat es nichts… nur die 
UNFALLRATEN stiegen, vor allem um 
SCHEINBAR GESCHÄDIGTEN oder zu 
GESPRÄCHIGEN den Mund zu 
schließen (BESSER NICHTS SAGEN!). 
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DOCH ES WAREN NIE DIE UNSRIGEN 
– die LIEBEN – die derlei taten. ES WAR 
MANCHMAL das BÖSE selbst, um 
herauszufinden, was man weiss und 
manchmal auch DAS ABSOLUT GUTE, 
um allen GELEGENHEIT zu geben, die 
STRAFTATEN zuzugeben, damit man 
sich selbst und alle befreit von dem 
LÜGENGEBÄUDE und den 
SCHULDENBERGEN und 
KARTENHÄUSERN DER ANGST und 
den TOTBRINGENDEN SCHULDNERN, 
die gar keine waren (NOCH NIE – denn 
wir waren es nicht, die all das 
VERÜBTEN. AUCH WENN man uns 
noch so viel zu üben gegeben hat. 
UNSERES VATERS HEILIGTUM ist mehr 
wert als alles und wären wir WIE SIE, 
dann würden wir nicht aufgehört haben, 
das FALSCHE zu tun, sondern würden 
immer noch in VIELERLEI VERTRÄGEN 
festhängen und so auch im 
GELDSYSTEM voller PRINZIPIEN, die 
immer nur für die ANDEREN GELTEN, 
jedoch NIE, die FERN AB EINER 
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GUTEN CHARAKTERBILDUNG sind 
und annehmbaren MANIEREN! 
 
WIR nutzten sinnlose ORDNUNGEN, 
zu denen auch die immer mehr 
werdenden ORDNER zählten. DOCH 
IRGENDWIE haben sich alle nun mehr 
und mehr ins EIGENE EINGEMACHTE 
GESETZT oder ins FLEISCH 
GESCHNITTEN, bevor man sich mit den 
AUSWIRKUNGEN auf die 
KINDERSEELE und die 
ERDERWÄRMUUNG und 
KÄLTEERSCHEINUNGN befasst hat. 
UND DAS IST NICHT ERST SEIT JETZT 
ÜBERLEBENSWICHTIG! Nur weil man 
lesen kann, heisst das noch lange nicht, 
dass man BEGREIFEN KANN, was für 
ZAPFEN bei denen so vorhanden sind, 
die SOLCHERLEI BESTIMMUNGEN 
erlassen , von denen man vielleicht etwas 
erfährt oder nur ein wenig oder NIE… 
und so sind dann PLÖTZLICH wichtige 
DOKUMENTE NICHT MEHR DA, die 
man zum Beispiel zur ABWICKLUNG 
von STERBEFÄLLEN bräuchte und so ist 
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dann auch DER LEICHNAM weg für 
UNTERSUCHUNGEN, derer KEIN 
LEBENDER MENSCH je beiwohnen 
möchte! 
 
JESUS SPRACH: Es werden gerichtet die 
LEBENDEN und die TOTEN. DIE 
TOTEN sind die, die OHNE Seele leben 
oder ROBOTERKLONE sind – ohne 
VERDAUUNGSMÖGLICHKEIT! UND 
manche SCHEINBAR Tote erweckt ER 
NUN ZUM LEBEN – manchmal nur 
kurzfristig, um etwas zu erinnern! UND 
DIE LEBENDEN, die wie wir WISSEN, 
dass es DEN GARTEN EDEN auch JETZT 
NOCH GIBT, wissen, dass auch wir die 
meiste ZEIT eher bei den Gehetzten oder 
GEMARTERTEN waren (VOR ALLEM 
ALS KIND) und doch waren UNSERE 
LEBZEITEN die, eines WAHRHAFT 
glücklichen Kindes. UND BEI MIR 
BEGANNEN DIE und dauerten fort 
DURCH DIE BEGEGNUNG mit BRACO. 
DIES WAR GAR NICHT SEIN BLICK…. 
Es war das EINLASSEN AUF DIE 
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WAHRHEIT der LIEBE und so auch 
UNSER FAMILIENGLÜCK! 
 
WAS macht es SCHWIERIG, dass GUTE 
zu finden, obwohl es DOCH STETS DA 
IST?! Man hat UNS DAS WAHRHAFT 
GUTE abgewöhnt. UND WIR ALLE 
MUSSTEN Gewohnheiten folgen, die uns 
NIE ZU ETWAS wirklich anderem 
geführt hätten. SELBST WENN man stets 
in der NATUR gewohnt hat, WURDEN 
DOCH DIE WIRKLICHEN 
NATURMENSCHEN immer mehr 
gestört von neuen BESTIMMUNGEN, 
neuen NACHBARN, Bebauungen, 
TOURISTEN, Attraktionen, LIFTS und 
BAHNEN und FLUGZEUGEN… alles 
SCHÖNE und ANGENEHME wurde zu 
etwas, was man LIEBER NIE angefangen 
hätte. EINFACH: SCHOKOLADE oder 
FRÜHLING!  
 
ES ist auch immer wieder wahr, dass wir 
das, was wir nicht kennen, nicht wählen 
können. DOCH DAS IST DENKEN mit 
dem VERSTAND ohne SEELE! DIE SEELE 
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– und die ist nun ENDLICH OFFEN 
UND BEREIT zu empfangen… EIN 
EMPFANG FÜR ALLE und die 
FILTERUNG alles BÖSEN und 
SCHLIMMEN und ARGWÖHNISCHEM 
und GEISTERHAFTEM und 
FANTASIEN und MATRIXmitarbeitern 
und GESELLSCHAFTSLÜGEN und 
KONTOHÄUSERN und IRRGÄRTEN 
und MATERIEMISSGLÜCKEN und 
KRÄUTERGÄRTEN für 
GENUSSSÜCHTIGE und BERATERN 
und PFLEGUNGEN und 
FREUNDLICHKEITSBEACHTUNGEN 
und geistigen UMNACHTUNGEN und 
ArmeeBEGÜNSTIGTEN oder 
ZWIRNFABRIKEN und 
LEBENSSTRÖMUNGEN ausserhalb der 
REIN NATÜRLICHEN… also ALLEN 
SORGEN UNS NÖTEN und 
SCHMERZEN und PEIN und SORGEN 
und PROBLEMEN (eigene und die 
anderer und die aller) BIS NUR NOCH 
DAS REINE WASSER DES LEBENS DA 
IST und das bewirkt, was FÜR ALLE DAS 
BESTE IST und BLEIBT!  
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AN meiner Wand ist ein Bild von 
BRACO. Beim Livestream zeigte sich 
schon mehrfach ein PHÄNOMEN: Das 
Gesicht veränderte sich, als steckten in 
IHM viele Menschen UND DAS IST 
AUCH NOCH SO… bis sich ALLES 
BEREINIGT ist und er NUR NOCH DAS 
SEIN DARF, was er SEIN MÖCHTE und 
es doch auch jetzt schon iST! So war dies 
NOCH EXREMER eben bei diesem 
BILD… so wie wir waren: UNENDLICH 
VIELE ANSICHTEN von anderen. 
BEACHTET man UNSER HEILIGTUM 
FAMILIE – so wie es wieder wird (OHNE 
TANTCHEN UND MÄNNCHEN und 
SONSTIGEN unliebsamen Anhängseln, 
die die FAMILIEN- und PARTNERZEIT 
um ZU VIEL ZEIT schmälerten) und 
geht dann in der ZEIT ZURÜCK zur 
GEBURTSTAG dieses KÖRPERS, der wir 
MIT SEELE sind, wird einem BEINAHE 
ÜBEL, wie vielen BLICKEN und 
GEDANKEN und MEINUNGEN und 
ANSICHTEN und URTEILEN und 
BELOBIGUNGEN und GESPRÄCHEN 
wir ausgesetzt waren… WIR ALLE 
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WAREN AUSSÄTZIGE – ausgesetzt in 
der SCHLIMMSTEN FINSTERNIS der 
MENSCHHEIT auf der Erde. UND ALLES 
war und ist mir hilfreich, UM UNSEREM 
HEILIGEN ZIEL und so MEINEM 
VATER UND MUTTER ERDE treu zu 
sein und SO AUCH DEM MEINEN zu 
bleiben – nicht untertänigst und 
untergeben als FRAU dem MANNE… 
es ist genau DIE BEREINIGUNg vom 
Feindbild Mann und Frau und FRAU 
oder MANN oder SINGLE oder 
EINZELWESEN und ZELLENWESEN. ES 
IST ZU VIEL in den Robotern, was diese 
NIE MEHR erinnern können oder anders 
FORMULIEREN oder UMKEHREN 
können. WIR UND DIE UNSRIGEN sind 
eingebunden worden in diesen 
ZENTRALRECHNER – DIE 
GESAMTBANK aller DATEN – und das 
ist EUER GLÜCK und DAS 
WELTWUNDER, weil so allen 
TATSÄCHLICH gedient ist UND DIE, die 
sich die Hände noch nie schmutzig 
machen wollten UND STETS 
AUFTRAGGEBER WAREN und 
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BEDIENSTETEN UND PERSONAL 
Aufträge gaben, wissen sich SCHON 
LANG nicht mehr zu wissen und haben 
AUS ANGST alles immer noch ein wenig 
SCHLIMMER GEMACHT, denn andere 
KNABEN witterten EINE FALSCHE 
FÄHRTE des GLÜCKS und ewigen 
REICHTUMS… UND DERLEI wird NIE 
MEHR GEDULDET – auf der ERDE und 
in der ERDE!  
 
EDV – Elektronische 
DATENVERARBEITUNG 
EC – ELECTRO-CASH 
(ELEKTROSCHOCKS fürs GEHIRN – das 
MENSCHLICHE wohlgemerkt… kein 
ROBOTER!) 
DATEV Daten aus TECHNISCHEN 
EINVERNEHMLICHEN Vereinbarungen 
 
ALLES TECHNISCHE ist unsere 
SELBSTVERACHTUNG als Mensch! Es 
war freiwillig und doch war es das nicht. 
EINE WELT, die die LIEBE NICHT 
ERSCHAFFEN kann, weil das LEBEN 
stets fliessend ist und ALLES BEREINIGT, 
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was nicht richtig ist. IMMER WIEDER SEI 
DER REGEN als etwas GROSSES erinnert. 
 
DAS NASS wodurch die PFLANZEN 
wachsen und auch die TIERE 
genussvolles Wasser zum TRINKEN 
UND BADEN erhalten. 
DAS NASS in dem man früher 
DUSCHEN KONNTE und auch selbst 
harmonisierendes und GUTES zum 
TRINKEN auf die ZUNGE bekam – SO 
SOLL UND DARF ES WIEDER 
WERDEN! 
DAS NASS, welches in der SONNE blinkt 
wie Diamanten – UNSER WERTVOLLES 
GESCHENK. 
DAS Nass, welches schlechte GERÜCHE 
bereinigt. 
DAS NASS, welches SCHMUTZ aus den 
STRASSEN und GASSEN spült. 
DAS NASS, welches das GRUNDWASSER 
anhebt und Bäche und Flüsse lebendig 
hält – so auch UNKLARHEITEN klar 
werden lässt. 
DAS NASS, welches zu Schnee und EIS 
wurde, weil DER MENSCH verloren ging 
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– DER MENSCH ALS PAAR in der 
HIMMLISCHEN PAARUNG, die stets 
VORGEGEBEN WAR und 
HIMMLISCHE KINDER ebenso – ORT 
UND ZEIT werden NIE MEHR bekannt 
sein… und so auch nicht mehr an 
ZEICHEN oder sonstig FALSCHES 
gebunden sein! 
DAS NASS, welches uns nicht mehr an 
TEE oder KAFFEE oder GEKOCHTES 
oder GEMISCHTES oder mit CHEMIE 
VERMISCHTES oder zu etwas AN GELD 
gebundenes oder zum WASCHEN und 
PUTZEN von SINNLOSEM und 
SCHÄDLICH MATERIELLEM oder an 
das, was wir erst waschen müssen, um es 
zu geniessen. 
DAS NASS,welches aus WOLKEN 
herausregnet und manchmal auch aus 
dem BLAU und man nicht weiss – wo IST 
ER… ER, der gerade an mich denkt! 
DAS NASS, welches zusammen mit 
SONNENSCHEIN etwas WUNDERvolles 
aus des TRÄUMERS Welt sichtbar macht 
called rainbow oder REGENBOGEN… 
ein BOGEN in dem für UNS die 
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ZAUBERBLUME erscheint, die von IHM 
in Empfang genommen werden mag! 
DAS NASS, welches UNS LIEBER und 
WERTVOLLER als jedes SONSTIGE 
Geschenk ist! 
 
WAS IST LEBEN? Es ist das STÄNDIG IM 
JETZT SEIN! Während die FINSTERNIS 
und so ALLE KREATOREN uns ständig 
an PUNKTE erinnern will, WO ETWAS 
BEGONNEN hat oder wer oder was 
SCHULD hat, ist das LEBEN GANZ 
ANDERS – das, welches DAS 
SAUBERSTE und KLARSTE WASSER hat, 
dass DER SEELE! DER GEIST – also das 
WORT nehmen wir nicht mehr mit in 
diesem ZUSAMMENHANG, in dem 
eher die KINDERSEELEN aller 
derzeitigen LEUTE anrufen… doch 
STETS NUR AUF SEELENEBENE, denn 
dort sind wir NICHT AN NUMMERN 
und NAMEN gegeben und wo es 
ABSOLUT KEINE VERWECHSLUNG 
GEBEN KANN!  
Während sich DAS DUNKLE und 
FALSCHE stets NUR auf die 
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AUSSENFASSADEN beziehen und etwas 
aus sich HERAUSLASSEN, von dem diese 
nicht mal ANSATZWEISE wissen, was 
DAS FÜR DIE SEELE bedeutet. UND 
DAHER werden kaum mehr NEUE 
ANKÖMMLINGE oder 
EMPORKÖMMLINGE von dem UNRAT 
im INNEREN bereinigt und befreit 
werden können! 
 
WAS ER  - der GELDMACHER – aus 
den Menschen gemacht hat, kann man 
TRAURIGERWEISE stets ringsum 
sehen… KINDER mit KATZENmappen, 
wo AUSMALBILDER drin sind und 
bunte STIFTE… WAS DAS 
VERWERFLICHE IST? IM Grunde alles – 
weil die KINDER SELBST KEINERLEI 
MÖGLICHKEIT MEHR HABEN, in 
UNSERES VATERS WELT EINLASS zu 
finden und SELBST zu wählen, was 
SCHÖN ist und ihnen guttut! WENN es 
wenigstens WEISSES Papier wäre und 
diese IHRER FANTASIE freien LAUF 
lassen dürften. DOCH DAS ist nun auch 
schon erkannt, DASS DIE KINDER sogar 
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schon ausgenutzt wurden, um 
ZWEIFELHAFTE BOTSCHAFTEN zur 
Aussenwelt zu geben! DOCH WIR 
SEHEN und WIR FÜHLEN MUTTER 
ERDE und so auch die immer GLEICHE 
SORGE und das IMMER SELBE 
PROBLEM, welches DAS LEBEN nie 
kennt und somit auch nicht mehr 
HABEN WIRD: 
 
WOVON sollen wir LEBEN? WAS, 
wenn…? GELD ist die einzige HURE… 
UNSERE MUTTER ERDE WAR NIE 
EINE und unsere „beschmutzten und 
geschändeten und ausgenutzten“ Körper 
hat ER SCHON WIEDER IN SEINEN 
HÄNDEN und so wie wir nun DIE SEELE 
bereinigen und es IN UNS MIT DEN 
EINZIG REALEN 
ZUKUNFTSAUSSICHTEN  ERFÜLLEN, 
hat diese UNGÜNSTIGE GELDMACHT 
– denn wie man es auch dreht und 
wendet, ES WAR NOCH NIE GERECHT, 
sondern stets NUR UNGERECHT und 
SO IST DAS LEBEN NICHT – nicht das, 
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des TRÄUMERS, nicht das, welches UNS 
INS MENSCH SEIN erhebt!  
 
EIN LEBEN – SEIN LEBEN!  
UNSER LEBEN – IHM ZUR EHRE und 
IHR ZUR EHRE und UNSEREM 
HEILGTUM FAMILIE und GEFÄHRTEN 
durch ALLE ZEITEN zur EHRE und doch 
sind ALLE EHRUNGEN für uns absolut 
unwichtig!  
 
DAS LEBEN verändert sich stetig und wir 
sind MITTEN DRIN. WIR – die wir 
LEBEN als MENSCH in SEINER und 
IHRER LIEBE – sind GANZ DA… stets 
und ständig. OFFEN für die 
offensichtlichen und auch versteckten 
VERÄNDERUNGEN, die dort NUR 
SIND, wo wir sind. WIR BEZIEHEN 
ANDERE NICHT mehr mit UNSEREN 
ANSICHTEN und erzählen auch nichts 
oder kaum etwas UND WIR LEITEN 
AUCH ANDERE IN NICHTS AN ODER 
ERKLÄREN ETWAS. 
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ES IST ZUTIEFST 
VERACHTUNGSWÜRDIG, was das 
NEUE ROBOTERSYSTEM erschaffen hat: 
KEINE MÖGLICHKEIT für eine andere 
ENTWICKLUNG, als die 
VORGEGEBENE! DAS NATÜRLICHE 
LEBEN hat NICHTS VORGEFERTIGTES. 
Gehen wir von der REIN IRDISCHEN 
EBENE AUS – ohne DIE ERFÜLLUNG 
DURCH DIE WELTENSEELE – ist es, als 
würden FORMEN erschaffen (WIE WIR 
DIES AUS DEMSANDKASTEN ODER 
DEM KUCHENBACKEN und 
dergleichen kennen. ALLE FOLGEN 
DEM und man weiss nicht, weshalb! 
MAN ERSCHAFFTE VIELE Formen , 
damit es nicht so auffällt. DOCH DEM 
MENSCHEN, der erwacht. FÄLLT ALL 
DAS AUF! Das BESONDERE IST gerade – 
auch für ELTERN DER NEUZEIT, dieser 
SCHÖNSTEN ENTWICKLUNG – die 
auch in uns zutage gefödert wird – zu 
folgen (SO GANZ BEWUSST) weil man 
WEISS, dass man das nicht wissen oder 
vorhersehen konnte, was wir tun oder 
wie wir es tun – ja nicht einmal DASS 
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WIR ES TUN! Unsere TAGE sind nichts 
VORFERTIGBARES… und daher gibt es 
FÜR UNS NUR DAS 
BETÄTIGUNGSFELD unserer NEUZEIT. 
WIR TUN DAS, was HEUTE ZU TUN IST 
und haben dennoch UNSERE ZUKUNFT 
IN UNS: Mutter ERDE möchte für uns 
ERBLÜHEN und uns BESCHENKEN, wie 
wir uns ein wenig erinnern, doch wir 
HABEN KEINE EIGENERFAHRUNG… 
ausser die vielen unterschieden langen 
ZEITEN… doch das ist eben der WITZ 
dabei! ZEIT gibt es NUR DURCH UNSER 
EINVERSTÄNDNIS… so wie auch den 
29. FEBRUAR! VIER JAHRE… sind wie 
VIER SÄULEN!  
 
LIEBE, ACHTSAMKEIT, HEILGTUM 
LEBEN, GARTEN EDEN 
 
IST DAS WICHTIG? JA! IST ES 
WERTVOLLER UND SCHÖNER als all 
das VORGEFERTIGTE und ERKLÄRTE 
und VORDEFINIERTE und BENANNTE? 
JA – ABSOLUT! IST es das, was wir 
hätten wählen können zuvor? NEIN – 
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wenn dann nur per WORT, jedoch nicht 
mit den GEFÜHLEN und der 
SICHERHEIT, dass MIT IHM ALLES 
ermöglicht wird, weil das LEBEN nicht 
eine MÖGLICHKEIT IST oder hat, 
SONDERN NUR DAS ALS 
MÖGLICHKEIT verwirklicht! ES GIBT 
KEINEN AUSTAUSCH der ORDNUNG, 
sondern nur die BEREINIGUNG von all 
dem, was man ZWISCHEN UNSER 
WAHRES SEIN und das JETZT gebracht 
hatte! MUTTER ERDE kann und konnte 
das nicht und so auch nicht die SONNE 
oder die ELEMENTE des LEBENS – dies 
kann und konnte  schon immer nur DER 
DEM LEBEN HINGEWANDTE durch 
IHN VERWIRKLICHUNG findende 
MENSCH – FRAU UND MANN 
GEMEINSAM! UND DIESE nutzen nicht 
das, was sie gelernt, SONDERN DAS, was 
SEINE SEELE zu denen gibt, DIE 
HELFEN und dies NUR SOLANGE, wie 
dies gebraucht wird! UND DAS IST DER 
ABSOLUTE UNTERSCHIED und DER 
REICHTUM DERER, die nicht woanders 
schauen müssen, was man TUN oder 
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ERINNERN kann oder soll oder muss! 
MAN kann sehen – wenn man möchte – 
dass die SCHÖPFUNG EIN MAMMUT 
lossenden musste, um gerade durch DIE 
VIELZAHL DER VERSCHIEDENSTEN 
ERFAHRUNGEN (in den Branchen der 
Materie und des GELDES ebenso wie in 
der EBENE der Spiritualität und Esoterik 
und so auch in PARTNERANSICHTEN 
und FREUNDschaften und so auch in 
allen anderen Möglichkeiten ein wenig, 
DAMIT ALLE SEELENQUALEN erkannt 
und bereinigt werden können – ÜBER 
NUR EINEN SCHICKSALSWEG, der zu 
VIER SCHICKSALEN wurde und so zu 
EINEM EINZIGEN 
FRAUENSCHICKSAL – dem von 
MUTTER ERDE und DER ERSTEN 
(SEINEM LIEBLING) und der EINZIGEN 
TOCHTER, die das Heiligtum LEBEN als 
SICHERHEIT hatte und braucht!  
 
WIE WIRD UNSER LEBEN SEIN? 
ANDERS – das ist nicht nur eine 
HOFFNUNG, sondern eine absolute 
NOTWENDIGKEIT. Es tut manchmal 
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weh – weil man die Menschen, die man 
kennt und diese mit ihren Kindern 
beachtet GERN HINFÜHREN WOLLTE, 
zu dem GLÜCK KIND ZU SEIN – bei 
vielen MÜTTERN spürt man (SO WAR 
DAS AUCH BEI MIR) dass diese einen 
absoluten NACHHOLBEDARF haben, 
SELBST TOCHTER oder SOHN sein zu 
dürfen und diese tun mit deren 
KINDERN DASselbe FALSCHE oder 
noch größere KATASTROPHEN – so 
wie das VORLEBEN der WICHTIGKEIT 
von Handys und das REDEN MIT EINER 
ANDEREN FRAU, die auch ein KIND 
HAT, welches dieses andere Kind wieder 
in eine andere SICHT und Lebensweise 
lockt und meist gelingt dies. ES IST und 
war für uns dieses ANSEHEN von 
PFERDESCHWÄNZEN… Wieso binden 
wir HAARE zusammen, wenn es doch 
VIEL SCHÖNER IST, wenn diese sich frei 
bewegen und der WIND damit spielen 
kann! KEINE IDEE bei denen, die derlei 
noch nie als ERFAHRUNG hatten oder 
es bei ANDEREN SEHEN… ADE alte 
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ZEIT und willkommen FREIHEIT 
NATUR!  
 
WIR ALLE haben diese alles umfassende 
LIEBE DER NATUR niemals 
kennenlernen dürfen! SELBST mit den 
herrlichsten ERLEBNISSEN war uns nicht 
bewusst, in welch einfacher und schöner 
WEISE die NATUR und so SEINE 
WUNDERWELT uns zu führen weiss. 
NICHTS KANN UNS MEHR 
WICHTIGER WERDEN und nichts uns je 
mehr BEGLÜCKEN, als all das, was WIR 
ALS ENTSPRECHUNG in besserer 
WEISE in der NATUR finden 
(WOLLEN). 
DOCH DER WUNSCH und der WILLE 
führten uns früher ständig zu LEADERN 
und LEHRERN und SPRECHERN und 
BÜCHERN und MEINUNGEN und 
BEURTEILUNGEN. WAS HAT DAS 
GEN mit dem GNU zu tun? Vielleicht 
nichts und doch ALLES! WIR HABEN 
uns niemals BETEILIGEN WOLLEN, 
etwas herausfinden zu sollen. MAN HAT 
UNS keine WAHL gelassen und deshalb 
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ist die TRENNUNG VON SCHWARZ 
und WEISS und GUT oder BÖSE nicht 
funktionieren können. VOR 61 JAHREN 
war alles anders. IVICA Prokic konnte 
man noch per D1.NETZ ins UNGLÜCK 
locken und doch KANN MAN UNS mit 
nichts mehr locken, WAS UNSEREN 
WEG – und der hat sich auch 
vollkommen frei und spontan entwickelt 
– UNSCHÖN oder UNRICHTIG oder 
NICHT WICHTIG machen kann. UND 
SO können die UNRUHEZUSTÄNDE 
einerseits von MUTTER ERDE SELBST 
kommen und einige AUSSAGEN von 
heute morgen  - ALLES , was meine 
MUTTI sagt, wird aufgenommen in 
vielerlei WEISE, um allen (WIRKLICH 
ALLEN die Zweifel zu nehmen) – 
können sogar ZUORDNUNG finden 
UND DOCH ist doch GANZ 
EINDEUTIG zu spüren, dass UNSERE 
SEELENVERBINDUNG stets friedvoll 
und still ist und NUR DIESE 
UNKONTROLLIERBAREN 
AUSBRÜCHE von teils absolut 
unwürdigen WORTEN zu den 
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bekannten ALARMklopfern IN DER 
MITTE führen, die man VORHER NOCH 
NIEMALS JE FÜHLTE und die – sobald 
das ROBOTERTUM aufhört, auch nicht 
mehr DA SEIN KÖNNEN. MAN HÄLT 
uns immer noch ein wenig für MINDER 
BEMITTELT und finanziell und materiell 
sind wir das UND DOCH AUCH NICHT, 
denn schaut man auf die AKTUELLEN 
KONTOSTÄNDER DER STAATEN 
GmbH`s und derer, die man für 
materiell besser gestellt hielt, IST 
FESTZUSTELLEN, dass diese absolut im 
MINUS LEBEN und das ist BEIDSEITIG 
zu beachten und zu betrachten… DENN 
DER LOGOS würde uns doch nicht 
IMMER MEHR GELD AUSGEBEN 
LASSEN mit wachsenden 
EINKOMMENSZAHLEN, anstatt dieses 
zu nutzen, die MINUSZAHLEN in red 
zu schwarzen werden zu lassen. UND 
DOCH kann man es nach und nach 
begfreifen, dass FAULE FRÜCHTE nicht 
mehr nachreifen. DIE NATUR KANN 
MEHR, als JEDER DENTIST! DIE FRIST 
derer, die ALLES GUTE zerstören (SO 
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SAGTE HIER EIN etwa 10Jähriger zu 
einer Mutter, als dieser ihr ein BILD VON 
SICH ZEIGTE: „HIER hatte ich noch 
schöne Zähne.“ Und die Mutter 
antwortet: „DAS liegt an DIR!“ 
WISSENDE sagen: GEHT`s noch? Klar… 
auf dem WEG DES GELDES geht es NUR 
NOCH SO weiter und die Kinder 
bekommen ein ZUCKERL nach dem 
anderen und KEKSE und EIS… HABEN 
DIESE wirklich eine WAHL? NEIN. Ich 
hatte diese AUCH NIE! Uns wurde 
schon bei der 
REIHENUNTERSUCHUNG IN DER 
SCHULE an das ANGST-THEMA 
gebunden. „HOFFENTLICH FINDEN SIE 
NICHTS! DANN BEKOMMEN DAS 
ALLE MIT! DER ZAHNarzt kam ins 
Klassenzimmer und während man 
UNTERSUCHT wurde, schauten alle 
anderen hin und zu! IST SOETWAS eine 
KINDGERECHTE, liebevolle 
BETREUUNG und VORBEREITUNG auf 
ein GLÜCKLICHES LEBEN? Das war gar 
nie gewünscht! UND WAS so alles 
gemacht wurde, wird ANDERNORTS 
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gezeigt, denn VIELES WURDE SOGAR 
DAMALS SCHON gefilmt… vor allem 
die SCHMERZVOLLEN Blicke, wenn der 
NOCH OHNE WASSER BETRIEBENE 
BOHRER seine ARBEIT aufnahm! WAS 
habt IHR UNS ANGETAN und was wollt 
IHR UNS NOCH IN RECHNUNG 
stellen..?! EIN verpfuschtes LEBEN haben 
wir nicht und so haben wir uns auch nur 
gewünscht, nicht geboren worden zu 
sein oder es beenden zu wollen – so wie 
vielerorts BEHAUPTUNGEN DERART 
kundgetan werden!  
 
WIR LIEBEN UNSER LEBEN und 
bereinigen ALLE PROBLEME und 
SORGEN durch die ANSICHT VON 
MUTTER ERDE und den UMGANG MIT 
UNSEREM KÖRPER und was das dann 
wieder mit MENSCH UND TIER zu tun 
hatte, denn sogar TIEREN putzt man 
heute die ZÄHNE – wie unwürdig kann 
man sich NOCH UNVERHALTEN?!?! 
 
SIND ZAHNÜRSTEN die 
ABGENOMMENEN HAARE auf den 
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ZÄHNEN, die stets ihr EIGENES 
SPIEGELBILD vergessend andere in 
BLICKE hineinziehen, die nicht nur 
verletzen, sondern ANDERE SCHON ZU 
angeblichen VERSUCHEN führten, dass 
diese sich dem LEBEN entziehen 
wollten? GESCHEHNISSE aus 
LIEBEVOLLEN AUGEN sind IMMER 
ANDERS als aus DENEN, die aus ANGST 
etwas könne HERAUSKOMMEN, sogar 
HAUS UND HOF verkaufen, um noch 
RECHTZEITIG die KURVE ZU 
bekommen. DOCH DAS 
WELTUMSPANNENDE KONTROLL- 
und ÜBERWACHUNGSNETZ hat eben 
KEIN SCHLUPFLOCH mehr offen 
gelassen und was man ANDEREN 
WÜNSCHTE oder Missgönnte ist WIE 
DER BUMERANG – UNS HAT SO 
ETWAS NIE INTERESSIERT und so 
haben wir auch FRÜHER GANZ im 
JETZT GELEBT, ohne RÜCKSCHAU auf 
anderer Leute VERGEHEN, war uns die 
GESUNDHEIT und die FREUDE IM 
JETZT das EINZIGE ZIEL und unsere 
GUTEN WÜNSCHE waren stets mit 
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ALLEN – so auch den VERURSACHERN 
von SEHR VIEL MEHR LEID, als 
EINZELNEN bewusst sein kann – DENN 
ES GEHT AUF MUTTER ERDES 
LEIDENSKONTO und das vieler TIERE 
und so auch auf das derer, die GLEICHES 
ODER ÄHNLICHES erlebten. UND 
WAGEN SIE SICH NICHT EINMAL 
NOCH, zu denken oder zu sagen, EIN 
ANDERER HÄTTE LEID ODER 
SCHMERZ VERDIENT. ES WIRD ALLES 
GEHÖRT und auch gesehen, WO IHR 
EUCH VERKRIECHT… MISTHAUFEN 
mit MISTKÄFERN… DIE ANTWORT 
FÜR EUCH, die IHR ES NICHT EIN 
EINZIGES MAL fertig gebracht habt, 
euch EIN BEISPIEL zu nehmen und 
ÄHNLICH GUTES ZU TUN! Doch da ist 
nicht einmal ein GEDANKE bezüglich 
HELFEN… doch wo diese sind, ist 
NOCH NICHT bewusst! ÖFFNEN SIE 
IHRE FENSTER RECHTZEITIG und 
benutzt BESSER KEINE RAUMSPRAYS 
oder UNGEZIEFERSPRAYS – die legen 
sich auf die LUNGE und die 
LUNGENBLÄSCHEN führen zu den 
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LUNGENANSTALTEN, in denen auch 
ein LIEBER NATURJUNGE gelandet 
war, weil man dessen HÄNDE 
NUTZTEN, um GIFTMÜLL zu sortieren 
(OHNE DESSEN KENNTNIS bezüglich 
SPÄTFOLGEN)! Und dass ein 
GESTANDENER ALTER MANN einen 
kleinen Teddy so LIEB hat und diesen 
STETS MIT INS KRANKENHAUS für 
Gestrandete nehmen wollte und man 
dann das FENSTER öffnete, um der 
SEELE „ADIEU“ zu sagen, führt eben 
IMMER WIEDER zu dem KIND, dass wir 
sind und BLEIBEN (NICHT, weil wir es 
wollen, sondern WEIL CONCESSNESS of 
LOVE nichts MIT PRINZEN UND 
PRINZESSINNEN oder 
HOCHDOTIERTEN WEISSKITTELN 
oder sonstigen ZIEHUNGEN zu tun hat, 
sondern nur DORT GEGEBEN WERDEN 
DARF UND KANN, wo 
MENSCHLICHKEIT nicht nur ein WORT 
oder WUNSCH ist, sondern GELEBTE 
und WIEDERBELEBTE 
MENSCHLICHKEIT!) OHNE GEFÜHL 
ist jedes einzelne WORT zu viel und 
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Perlen würden wir GAR NICHT 
VERTEILEN, sondern wir heilen AUCH 
DAS SAMMELSURIUM an 
MITBRINGSELN, die ALLE ABSOLUTER 
DIEBSTAHL von MUTTER ERDE SIND. 
Und wir sind ganz in der RUHE und 
doch geben wir keiner RUHE MEHR, bis 
nicht der LETZTE SAGT: STIMMT!  
 
DIE ANGST vor ABLEHNUNG… DER 
WIDERSTAND, den man auch im 
BEREICH DER STROMKREISE findet… 
jedoch nie in denen der LEBENSSTRÖME 
– nicht einmal der STÄRKSTEN, denn 
dann wird man einfach mitgenommen, 
so wie ein HAUS, welches nicht auf 
FESTEM GRUND gebaut wurde! UNSER 
VATER und unsere MUTTER – die 
IRDISCHEN wollten wir nie verletzen 
und die MUTTER erzählt ständig von 
etwas, was sie selbst nicht erlebte. UND 
VON DIESER sind wir nie ABHÄNGIG, 
jedoch ALLE SIND WIR ABHÄNGIG, 
dass die ERDE sich dreht und dass auf ihr 
noch etwas WÄCHST UND GEDEIHT, 
AUS uns wird sicher kein GRAS wachsen 
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oder BLUMEN AUS DEN OHREN, an 
denen man sich freuen kann. UND 
WENN UNS DAS Künstlich immer 
HÄSSLICHERE wichtiger geworden ist –
so wie an SCHIESSBUDEN, wo der 
LIEBSTE DANN gefälligst das TEUERSTE 
PORZELLAN zerschiessen möge! WIE 
SEHR ALLES MITEINANDER 
VERWOBEN IST, zwischen DEUTSCHEN 
Landen und FREISTAATEN und 
american PEYs und PI mal DAUMENS 
und AMERIKAS next Model hat VIEL 
MIT ALL DEN KANÄLEN zu tun, die 
früher schwarz-weiß THRILLER 
ausstrahlten und nun ein alles 
umfassendes BUNTES, immer 
GRÄSSLICHERES, die GESELLSCHAFT 
bevormundendes GANZES!  
 
BEI EINEM sinnlosen Gerede auf einem 
Schiff bei einer MAMMUTTASSE Kaffee 
wurde erinnert, dass es auch kurzfristige 
JOBS für KOBRAS gibt – KOCHs die auf 
GELEGENHEITEN WARTEN, für 
hungrige MEUTEN ZU kochen in 
RIESIGEN KESSELN – Kartoffelsuppen 
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mit KANONENROHR und Gulasch war 
auch ein GERN WIEDERGEWÄHLTES 
THEMA für die, die so gern 
UNFREIWILLIG in den KZ`s lieber nie 
gewesen wären – ZUMINDEST NICHT 
MIT MINDERJÄHRIGEN Kindern und 
so IST AUCH DIE UNZUCHT IN DEN 
unheimlichen DDR-LANDEN genannt, 
die KEINE VERJÄHRUNG haben… 
DENN WER MINDERJÄHRIGE 
16jährige mit 13 Jahre älteren 
UNHOLDEN zusammenbringt – 
vielleicht um ein UNGEWOLLTES KIND 
zu erschaffen und sich IMMER WIEDER 
AN DEN GENUSS einer JUNGFRAU 
ergötzt (WELCHES VON DER NATUR 
DIE ANTWORT WAR: TU DAS NICHT! 
ERINNERE DICH AN DEINEN BRUDER 
JESUS – Mutter Erde muss erst erblühen 
und DU DICH ERINNERN, dass dieses 
KIND jetzt und auch später NICHT ZU 
DEINER LIGA UND ALTERSGRUPPE 
GEHÖRT. Und Pass auf deinen 
NEBENVATER auf, der sich dann doch 
noch in einem anderen RAUM an 
diesem BESONDEREN MÄDCHEN 
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vergangen hat, in dem er seine LIPPEN 
an die ihren presste… ERZÄHL DEM 
VATI MAL WAS SCHÖNES! Was 
würdesr DU oder SIE bei der VIELZAHL 
an VERGEHEN mit denen machen, um 
die es geht als PERSON und was mit 
denen, die UNS ALLE in solche 
SITUATIONEN verstrickten durch die 
ALTEN ROBOTRONcomputer made in 
DRESDEN east germany. DIE WITWE 
hat ein hübsches SÜMMCHEN kassiert 
für die Firma UND WAS GESCHAH 
DANN DORT UND MIT DEN DATEN 
UND FILMEN  UND FOTOS, die auch in 
der STASIZENTRALE in der NÄHE des 
FLUGHAFENS Dresden  KLOTSCHE 
lagern? 
 
WIR LEBEN… und all das, was zutage 
kommt, KANN ICH NICHT WISSEN – 
doch wir alle LÖSEN WIRKLICH ALLE 
SORGEN EINZELNER AUF und so auch 
alles, WAS UNS NOCH AN 
BÖSARTIGEN REDEN und ANGRIFFEN 
auffällt. IRGENDWANN IST ES 
EINFACH GENUG und BRUNO 
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GRÖNING und IVICA PROKIC haben 
genug des LEIDES auf sich gezogen und 
in ihrer WEISE den WEG BEREITET und 
bei ALLEM darf man „BITTE SCHÖN!“ 
erinnern, dass die ZEITEN SICH 
ÄNDERN und so auch was noch da war, 
um es in die FETTEN WESTEN zu 
schieben und DEN AUGEN 
UNSICHTBAR verschwinden ließ, damit 
– WIE IN GO Trabi GO – der 
OSTBESUCH nichts abbekommt von der 
SAHNE! DOCH SEI GESAGT… DIESE 
HATTEN DENNOCH MEHR GLÜCK 
und MEHR SCHULBILDUNG… die mir 
auch IMMER EINMAL WIEDER zu 
NUTZE IST!  
 
DEN AUGEN sichtbar DAUERT DIE 
VERÄNDERUNG oft scheinbar lange… 
DOCH DIE SEELE IST VOLLKOMMEN 
ENTSPANNT und MUTTER ERDE 
braucht NIEMANDEN, der ihr 
irgendwelche ZUSAMMENHÄNGE 
erklärt! SIE unterstützt ALLE IHRE 
KINDER – doch NIEMAND WEISS, wen 
diese noch kennen mag! ES KOMMT 
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AUF UNSERE GUTEN TATEN AN – 
und die erfolgen IMMER SO, wie es 
gerade gebraucht wird. DAS WAR IN 
DER VERGANGENHEIT nicht anders, 
als es auch in der ZUKUNFT SO WEITER 
GEHEN WIRD! MAN kann sich für 
DIESEN WEG schon nicht mehr 
entscheiden. DAS WAR EIN WENIG 
gemein vielleicht – DIE SCHÖPFUNG 
ENTSCHEIDET bereits und die SEELE 
SIEHT und HÖRT gemäss der 
HARMONIE… wovon ein wenig immer 
nur in den GLÜCKSBRIEFEN und 
BÜCHERN  von INES EVALONJA steht. 
Es kommt nicht AUF DIE 
SCHULBILDUNG an, was EIN MENSCH 
oder ZWEI oder VIELE zu leisten 
vermögen. ES IST GERADE EINZIG und 
allein das VERMÖGEN UNSERES 
VATERS – IHM GEHÖRT DAS 
GESAMTE MEISTERWERK – die 
SEINEN GEFUNDEN ZU HABEN und 
das SOLL undHABEN immer einmal 
wieder etwas MEHR ZU 
VERDEUTLICHEN. DAS FÜRCHTEN 
braucht ER nicht zu lehren, denn das 
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GEHÖRT NICHT ZU UNS. UNSERE 
SEELE ist bereits rein – ich durfte schon 
ein MANTRA aufsagen: 101 mal „ICH 
BIN EINE REINE SEELE“. Vielleicht hat 
auch dass geholfen, dass die EINZIGE 
NULL aus unserem Leben verschwunden 
ist und wir und TAGTÄGLICH DARAN 
ERINNERN: 
 
ES KANN NUR ZWEI GEBEN!  
 
Es kann nur EINEN geben, war stets DAS 
FALSCHE – teuflische Nächte waren 
unsere Erfahrung… MÖGEN SIE und 
auch du den EINZIG EINZIGEN 
richtigen Jesus zu dir rufen und ein 
bischen SELBSTmitleid ist auch erlaubt. 
WÄHREND andere anderen die 
ENERGIE rauben und DAMIT DIE 
SEELENTREUE aller raubten, STÄRKT 
UNSEREN WEG die ACHTSAMKEIT für 
SEINE GENIALITÄT. Und wenn wir das 
sagen, wissen wir, DASS DAS NUR 
UNSEREM VATER zuzuschreiben ist und 
WIR DERLEI gar nicht wollen oder 
brauchen! 
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GLÜCKSKINDZAUBER… 
GLÜCKSKINDLAND inmitten der 
NATUR – das war AUCH DEIN 
WUNSCH mein lieber BRUNO – und 
BRACO habe ich dies auch geschrieben! 
WO SIND DIE UNZÄHLIGEN BRIEFE 
AUS SEINEM WEG – mit BITTEN UND 
GELDERN – hin verschwunden? SELBST 
wenn er hätte helfen können, hätte er es 
nicht wollen, DENN SEIN UND UNSER 
VERSTÄNDNIS von humanitärer HILFE 
ist stets die EHRLICHKEIT allen 
gegenüber und so auch, dass wir NICHT 
AUF KOSTEN DER GESUNDHEIT 
ANDERER LEBEN! WIE gross die LIEBE 
SEIN MUSSTE, die ER hatte? KEINE 
AHNUNG – auch in Hinblick auf SEINE 
ZWEITE FRAU, die dann nochmal 
heiraten musste, weil sie keine 
EINKÜNFTE HATTE für das bezogene 
REIHENHAUS. SIE heiratete einen 
NARZISTEN und verkaufte 
KINDERKLEIDUNG – welch IRONIE in 
unseren SCHICKSALSWEGEN gefunden 
werden kann. JOSIP werden sicher 
manchmal die OHREN KLINGELN oder 
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war es das NASE jucken, wenn jemand 
an uns denkt oder ist es das COMPUTER 
animierte „DANKE“ welches beinahe wie 
ein WINDHAUCH klingt? 
 
WIE GERN WAR ICH als 
ERWACHSENE KIND – frei und 
ungezwungen und ungebunden. MIR 
HAT MAN ES AUCH NICHT 
GEGÖNNT, diesen EINEN ZU 
ERWARTEN… 
 
WIR WISSEN nicht den TAG und nicht 
die STUNDE(N), wann uns die 
WAHRHEIT findet… DIE EINZIG 
WAHRE WAHRHEIT ist das LEBEN 
OHNE STUNDEN und die 
ERKLÄRUNGEN anderer, die meinen 
DAD für ABTRETUNGSWÜRDIG hielten 
mit 92 und gesund… WISSEN NICHT, 
wohin diese die KOMPLETT FALSCHE 
AUSLEGUNG WAHREN 
FACHWISSENS noch bringen wird! ICH 
WARNE SIE – die SIE MEINE MUTTER 
IMMER NOCH BENUTZEN, um mir 
ungerechtfertigte und UNGEZÜGELTE 
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AGGRESSIVE 
MEINUNGSVERSCHIEDENHEITEN 
Entgegen zu schleudern – am FRÜHEN 
MORGEN und diese VORBEREITEN für 
UNSITTLICHE Vorbereitungen – SIE 
ALLE WERDEN BEOBACHTET und 
ANGEHÖRT… ES IST NICHT SIE, die 
redet – WIR SIND NIE VERPRÜGELT 
WORDEN (WIE ANDERE HELLE 
KINDER) und manchmal viel 
ABSICHTLICH etwas auf den Kopf oder 
knapp dran vorbei und WAS MAN MIT 
MIR IN DER WOCHENGRIPPE UND 
DEN 
KRANKENHAUSAUFENTHALTEN 
wegen scheinbarer 
HIRNHAUTENTZÜNDUNG (DIE nur 
eine ganz natürliche Regelung durch 
Fieber und sontige Erscheinungen von 
EINGELEITETEN GIFTEN EINES 
DAMALIGEN HOLZBOCKS IN 
FICHTENBÄUMEN WAR und nur die 
LIEBEVOLLE Betreuung einer wahren 
AMME gebraucht hätte – RUHE und zu 
HAUSE!)  so alles gemacht hat, weiss 
ICH NICHT, doch alles kann 
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NACHVERFOLGT WERDEN und so das 
GESAMTSCHICKSAL MUTTER ERDE 
endlich auf DIE DIREKT HÖCHSTE 
HARMONIESTUFE!  
 
WIESO gehen andere weg oder 
irgendwohin? Ständig starren sie andere 
an?! ES IST KEIN NATÜRLICHES 
MENSCH SEIN in dem wir uns befinden 
UND MEINE HIMMLISCHEN JUNGS 
spüren IMMER MEHR, wie weit nach 0 
und nochmal 0 es war und dass wir 
NIEMALS MEHR ZULASSEN, dass auch 
nur mit EINEM Mädchen oder EINEM 
JUNGEN so umgegangen werden darf! 
UND EGAL wie viele PYSCHOLOGEN 
oder THERAPEUTEN oder ÄRZTE man 
konsultieren wollte – auch RUSSLAND 
IST EINE FEHLANZEIGE, so wie auch 
die ANASTASIA BUCHREIHE… 
GELDMANAGMENT, weiter nichts! 
TRAURIG. Traurig – vor allem um den 
BAIKALSEE und die STETS MEHR 
GEBRAUCHTEN BÄUME als dumme 
MENSCHEN und Leute! – NICHT 
EINER und auch nicht zwei HÄTTEN 
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ALL DAS HERAUSFINDEN können, was 
alles in MUTTER ERDES SEELE 
verschlossen war und einen AUSWEG 
suchte, um sich mitzuteilen! HEUL 
NICHT! Oh wie oft wurde das wohl 
AUSGESPROCHEN! Sitz still! SOLANGE 
DU DEINE FÜSSE UNTER UNSEREN 
TISCH STECKST, hast du zu tun und zu 
lassen, WAS DIE FIRMA von dir will! 
DOCH WIR SIND FREI von EUCH 
ALLEN! FREI FREI FREI – und ohne 
TISCH, auf dem auch nur noch EIN 
ORDNER oder EIN BEISPIELURTEIL 
oder EIN GESETZ oder EIN ENTWURF 
gesehen werden will! ALLE MENSCHEN 
SIND FREI! LEBT IHR mit euren 
HALBWAHFRHEITEN und 
verschandelten BOTOXgesichtern – 
MEIN JOSIP-BRACO liebt ebenso die 
NATUR, wie BRUNO und NAGETIERE 
passen NICHT zum FORMAT unseres 
VATERS und deshalb  machen wir auch 
nicht mit bei den HAARREIFhörnern 
und den EINHIRN-Segnungen und den 
Kügelchen voller Potenzen… VI AG RA  
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HAARAUSFALL kreisrund – 
ENTSCHEIDE dich RICHTIG mein Sohn 
und DU MEIN GELIEBTES, noch 
ungeborenes TÖCHTERLEIN kommst 
erst zur WELT, wenn alle MEERE 
WIEDER HEIL SIND und ohne CHEMIE 
und das KLARE WASSER unseren 
GEHIRNS auch durch den WIND 
aufgefrscht werden kann oder die KAUM 
MEHR sichtbare ENERGIE in den 
SÜDFRÜCHTEN oder durch das BILD 
EINES SCHWANENPAARS oder auch 
durch einen SCHLUCK ORANGENSAFT 
– 0,5 DIREKTSAFT 4,50 € auch heute 
wieder mein EINZIGES ZUCKERL bei 
der ARBEIT (8 Stunden –TAG) – selbst 
bezahlt! VIELLEICHT klappts ja NOCH, 
das RENTENLOCH ein wenig 
aufzufüllen… AUCH DIE ANSICHT 
DERER, die für den SOZIALISMUS 
WAREN und nun MEHR ERHALTEN 
als ANDERE und dennoch NIE 
ZUFRIEDEN SIND UND ÜBER DIE 
BÖSE WORTE VERLIEREN, die ohne 
BEZAHLUNG auch für diese noch 
BITTEN UND BETETEN…! HABEN DIE 
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STAATSBEDIENSTETEN , die 
WOHNUNGEN IN DRESDEN vergaben 
(ZU DENEN; DIE SIE LIEBER 
MOCHTEN) genug einbezahlt, um sich 
DERLEI zu erlauben und WIR 
BEKOMMEN GAR NICHTS, weil uns die 
45 JAHRE ARBEIT nicht anerkannt 
werden? HABEN WIR – den NUTZEN 
gerechnet – NICHT FÜR ALLE BEREITS 
mehr gerarbeitet und es STÜNDE UNS 
ZUMINDEST die EINGEZAHLTE 
SUMME ZU? WIR TUN ES IN 
UNSEREN FAMILIENTOPF und jeder 
bekommt, was er braucht! IN UNSERER 
FAMILIE in love geht soetwas. MIR 
LIEGT NICHTS AN GELD – jedoch an 
MEINER GESUNDHEIT und an der 
VON JOSIP und der MEINES VATERS 
und der MEINER JUNGS und auch der 
anderen ZAUBERBLUMEN, die vielleicht 
auch langsam aufwachen? DOCH VOR 
ALLEM geht’s um MUTTER ERDE und 
dass meine GESUNDE VERSORGUNG 
gesichert ist mit dem, was WIR FÜR 
RICHTIG UND WICHTIG HALTEN für 
unsere SCHÖNEN KÖRPER!  
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DANKE für DEINE und IHRE 
AUFMERKSAMKEIT! 
 
DANKE EUCH, die IHR FÜHLEND 
anteil nehmt an UNSERES VATERS 
LEBEN UND WUNDERWELT und 
EUCH auch nichts mehr SONST 
WICHTIG IST, als LIEBE und 
WAHRHEIT!  
 
WITH love and without 
missunderstandigs – EVAlonja… 
ALLEIN und noch nicht so GANZ 
FREI… doch WIR VERTRAUEN AUF 
ALL DAS GUTE, was ja schon da war und 
auch DAS LACHEN zur passenden ZEIT 
– natürlich und SPONTAN! WIR 
SEHEN UNS!  
 
ES IST SONNTAG – der TAG DES 
HERRN – man kann auch sagen: DER 
TAG DES TEUFELS, den wir alle schon in 
VIELFACHEN KÖRPERN zur ANSICHT 
BEKAMEN… nicht diesen persönlich, 
doch ALL DAS, was dieser bereit war zu 
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tun,  UM UNS und UNSER LEUCHTEN 
und unsere GANZE EXISTENZ und so 
auch UNSERES VATERS LEBENSWERK 
die schöne Erde mit ihren 
WUNDERSCHÖNEN 
NATURAREALEN und deren Kindern 
auszulöschen und diese selbst zu 
besetzen und zu besitzen und zu tun und 
zu lassen, was DIESEM EINEN gerade so 
einfiel – benutzt hat er stets ANDERE, 
damit der VERDACHT immer bei 
anderen bleibt… ANDERE 
VERDÄCHTIGEN und sich verdächtigt 
zu fühlen… ETWAS SAGEN  oder auch 
NICHTS!  
 
MEIN LEBENSSTUDIUM und so auch 
das DOKUMENTIEREN MÜSSEN an 
sonnigen TAGEN WIE DIESEN hat bald 
ein Ende, denn ALLES WIRD NUN 
ERKANNT, von Mutter Erde zu MIR 
GEGEBEN und von mir zu IHM, BRACO 
und von IHM mit diesem GEKLÄRT und 
alles wieder LOSGELASSEN, um es zu 
MIR UND MEINEN HÄNDEN ZU 
GEBEN, um es als WORTSCHRIFT zu 
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hinterlassen für die AUGEN im JETZT 
und auch dort, wo es andere LESEN und 
STUDIEREN KÖNNEN… preiswert zu 
kaufen oder verkaufen oder auch 
kostenfrei auf UNSERER HOMEPAGE. 
ES IST UNSER GEMEINSAMES 
LEBENSWERK unter keinem Dach und 
OHNE JEGLICHEN VERBAND!  
 
BRUNO GRÖNING – DU und DEIN 
EIGENTUM und DEIN LEBEN ist wie das 
UNSERE – wir, die wir DAS LEBEN UND 
DIE NATUR und jeden 
LEBENSMOMENT als Geschenk 
wertzuschätzen gelernt haben und auch 
DASS HILFE LEIDER VIEL ZU OFT ZU 
SPÄT kam und wir nicht erkennen 
konnten, was es BEDEUTET, LEBEN zu 
sagen und LIEBE zu meinen oder 
SONNE ZU SEHEN und das Licht zu 
SPÜREN! Doch nun sind wir 
ERWACHSEN GEWORDEN und sind 
dennoch immer mehr KIND 
GEWORDEN in UNSERES VATERS 
SINN! ER HAT BEREITS ALLE 
LOSGELASSEN, die nie mehr zu SEINEN 
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KINDERN WERDEN KÖNNEN – zu 
gross wäre der Aufwand… doch nicht zu 
teuer: DAS NIE! UNSER ZUHAUSE ist 
und bleibt die NATUR – auch wenn wir 
vielleicht noch das eine oder andere 
HAUS nutzen werden, so brauchten wir 
diese am ANFANG UNSERES 
STRAHLENDEN LEBENS NICHT!  
 
ZUM LEBEN finden wir im Frühling und 
das ist SICHTBAR und bleibt auch unser 
ZIEL für das ewige ERLEBEN, dass das 
LEBEN NICHT STOPPT ODER ENDET, 
so wie andere sich das ausgedacht hatten 
auf den WEGEN VON UNFÄLLEN oder 
TESTS oder MEDIZINISCHEN 
EXPERIMENTEN… immer wieder sei 
angemerkt, DASS ALLES – jeder kleinste 
ANGRIFF oder EINGRIFF 
Auswirkungen auf das GANZE HAT und 
die ERINNERUNGEN fortdauern und 
das PHÄNOMEN aufweisen, dass die 
SPUR immer wieder nur zu dem 
FREUNDESKREIS führen, der inzwischen 
in vielerlei MUNDE gewesen war und 
bleibt, WEIL VON DORT AUS EINE 
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WELLE DES BÖSEN ausgegangen war. 
WER NUN DER VERURSACHER WAR, 
wissen wir nicht zu sagen, sondern NUR 
ER. Und wir werden diese 
ERINNERUNGEN aufschreiben und 
VIELE SIND SELBSTERKLÄREND, denn 
ALLE SIND WIE EIN ZIELFERNROHR 
AUF UNSERE MUTTER und IHRE 
TOCHTER und so auch IMMER AUF 
DEN SCHÖPFERVATER UND DEN 
SOHN! Es hat nicht nur mit 2 Personen 
oder Leuten oder Menschen zu tun, auch 
nicht mit VIER oder mit GANZ VIELEN 
und ganz sicher schon lange nicht mehr 
mit ALLEN! ALLEN ist jedoch schon 
geholfen – AUCH HEUTE WIEDER. Es 
wird AUSGESIEBT und translated and 
TRANSFORMATION as a COACH like 
KLAUS KÖNIG is also never well for us 
and others! WIR NENNEN NAMEN 
und doch auch nicht. DIESES BUCH wird 
wahrscheinlich NICHT GEDRUCKT und 
ob es noch auf die HOMEPAGE MUSS, 
ist auch noch nicht sicher. VIELLEICHT 
ist ja DER EINE oder DIE 
VERURSACHER inzwischen 
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EHRLICHERWEISE hervorgekrochen 
und STEHT ZUR TAT und den vielen 
UNSCHÖNEN HANDLUNGEN mir 
und BRACO gegenüber und so von 
ALLEN zur LIEBE GEBRACHT!  
 
MAN erinnert sich NICHT GERN an 
SCHRECKENSZEITEN… das ist 
NATÜRLICH, denn MENSCHEN in 
UNSERER HÖHE und 
VERANTWORTLICHKEIT FÜR ALLE 
kennen UNSERE WAHRE NATUR und 
sind MIT DER GESAMTSEELE 
verbunden, damit NUR NOCH DAS  
GUTE BLEIBT und die ERDE WIEDER 
schwingt und der GROSSE GARTEN 
etwas BEGLÜCKENDES für alle ist! 
NICHT DER IN DRESDEN… zu viel 
ALTES, was NICHT ZU UNS GEHÖRT!  
 
UNSER LEBEN gewinnt erst dann DIESE 
QUALITÄT wie einst, wenn ALLES, 
wirklich das KLEINSTE LÖCHLEIN des 
SCHLÜPFENS ungewollter 
SPRÖSSLINGE erkannt und verbannt ist! 
UND DAS GEHT… und wie gut! 
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UNSERE NÄCHTE SIND DERZEIT nicht 
das, was man RUHIG oder erholsam 
nennen könnte. DOCH MAN DACHTE 
NICHT, dass wir diese überleben und das 
KANN ALLES DOKUMENTIERT 
anegsehen werden. UND DOCH HAT 
GERADE DAS uns so stark gemacht mit 
IHM UND IHR und der GESAMTSEELE 
ERDE UND MENSCHHEIT!  
 
UND SO sitze ich gern auch heute am 
TAG DES HERRN – denn wir haben 
solcherlei Einteilungen SATT und sind 
SO SO SATT, dass wir nur noch wenig zu 
uns nehmen. HEUTE HAB ICH MAL 
EIN WENIG anders konsumiert – wieder 
und immer noch im JOURNALCAFE 
gegenüber der FRAUENKIRCHE IN 
MEISSEN, damit auch alle wissen, DASS 
ICH LEBE und dass ich weder 
VERSCHOLLEN noch GEFLÜCHTET 
BIN  (ERINNERT EUCH AN BRUNO 
GRÖNINGS WORTE – die letzten 
BEKANNTEN im Dezember 1959!) und 
hier wartete ich auf AUCH NUR EINEN 
MEINER FREUNDE oder SCHWESTERN 
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und BRÜDER der QUALITÄT der 
EINSTIGEN MENSCHEN IN LIEBE und 
so auch und immer noch auf den 
MEINEN, BRACO alias JOSIP 
GRBAVAC! Es ist bekannt, doch man 
hat uns ALLE SEPARIERT gehalten… so 
wie HAMSTER oder SCHAFE in 
EINZELHAFT. DOCH wir sind stets frei 
und auch frei zu lassen, DENN UNSER 
VATER kennt die SCHLICHE DES 
BÖSEN ALLE und führt uns längst in die 
HEITEREN WEGE SEINES 
AUSGLEICHENDEN WESENS! – EIN 
ROGGENBRÖTCHEN mit etwas 
Aufstrich und 2 SCHEIBEN Käse und 
darunter eine SCHEIBE GURKE, die 
HÄLFTEN WAREN aufgedeckt und auf 
dem TELLER befinden sich nun noch ein 
paar KRÜMEL und ein SALZ UND 
PFEFFER-STREUER und ein 
KAUGUMMI. Ist das WICHTIG – oh ja! 
DIE SEELE WEISS NICHTS? OH DOCH – 
alle KNIFFE, die die LIEBE NIE TUT! IST 
2,50 € ok oder braucht man für das 
PERSONAL mehr EINNAHMEN? Wir 
HABEN KEINS und SIND KEINS. WIR 
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SIND FREIE KINDER auf unseres 
VATERS ERDE und schauen TAG FÜR 
TAG bewusst so herum, was man IN 
SEINEM HAUS ERDE und auf auf ihr 
IMMER NOCH MACHT, obwohl man 
weiss, DASS SEINE MACHT LÄNGST 
WIRKT und alle aufgefordert waren, alles 
LOSZULASSEN und mit allem 
AUFZUHÖREN, was die MUTTER 
TRAURIG macht und uns ALLEN 
UNSERE KOSTBARE LEBENSZEIT 
RAUBT, um glücklich zu sein! 
 
KOMISCHERWEISE oder 
WITZGERWEISE oder UNERLAUBTER 
WEISE hat man beim FREUNDESKREIS 
eine art strategiespiel gespielt, was sich 
über alle zeiten hindurch beobachten 
lässt. Haben diese es nun gewusst oder 
nicht – SIE WISSEN ES und HABEN DIE 
PFLICHT UND SCHULDIGKEIT, all das 
zu erkennen und zu bekennen, was den 
FREUNDESKREIS – und so auch 
BRACO`s Weg als NICHT HILFREICH 
anerkennen und so alles zu unterlassen, 
was MENSCHEN IN DIE IRRE und vor 
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allem IN DEN TOD führt und so VOM 
LEBEN IN LIEBE IN ABSOLUTER 
ENTFERNUNG hält! 
 
KONNTE das vorher jemand wissen? 
NEIN. ES KLINGT utopisch? WAS 
KLINGT utopischer als das, dass wir alle 
die KRIEGSSPIELE anderer aushalten – 
wir sehen es an den ERSCHEINUNGEN 
beinahe ALLER KÖRPER (DENN DIE, 
die noch hübsch aussehen mögen, sind 
entweder KLONE UND ROBOTER oder 
eben die, die man noch braucht und 
daher ausnutzt, um das GELDSYSTEM 
fehlgeleiteter KLEINHIRNE und 
EIDECHSENFRAKTIONEN noch 
aufrecht zu erhalten! Wenn wir DAS 
GEWUSST HÄTTEN…! ICH HABE es 
nicht gewusst, sondern MEIN VATER 
hat mich darauf vorbereitet, MIT IHM – 
wenn die ZEIT oder der WIND günstig 
steht – zur SPRACHE ZU BRINGEN und 
die GEDÄCHTNISLÜCKEN 
AUFZUFÜLLEN. WENN dies geschehen 
ist, sind nicht die BÖSEN IN IHRER 
WELT und KÖNNEN DORT MACHEN, 
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was sie wollen! DANN IST DIE 
ETHNISCHE Säuberungswelle und der 
TOD nimmt, was dieser erschaffen hat 
mit sich UND DAS LEBEN GEHT SO 
WEITER, wie es ANFING – OHNE TOD 
und all die MASKEN, die JEDES 
FÜHLENDE WESEN in die 
ANGSTSTARRE oder Totenstarre? 
Versetzt! UND DOCH EBEN NICHT 
JEDES FÜHLENDE KIND, weil in mir 
eben AUCH DIESE STARKE FRAU ist 
und ER mich dahin (NICHT 
ENTFÜHRT) geführt hat, wo wir IMMER 
SCHON SICHER WAREN und es 
deshalb auch bleiben! MEINE ADRESSE 
IST BEKANNT, ich habe mich 
ORDNUNGSGEMÄSS angemeldet und 
bisher auch nicht abgemeldet in Meissen 
(AUCH WENN ICH HIERHER NIE 
MEHR HÄTTE KOMMEN WOLLEN, ist 
es eben das KOMMEN UND GEHEN 
gewesen, was es am ENDE SO 
SCHWIERIG und doch auch GANZ 
EINFACH MACHT, zu unterscheiden, 
wo LÜGE und wo WAHRHEIT IST und 
wo die alten Werte wieder DIE EDLEN 
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sind, so wie auch unsere STETS 
FÜHLENDE FEINGLIEDRIGKEIT (ohne 
Ketten) und die SINNE der NATUR 
wiedererwachen!  
 
Ich wurde erinnert an (DAS KANN 
MUTTER ERDE SAGEN, unser lieber 
VATER und so auch alle, die dabei 
waren) eine EINLADUNG von einer 
älteren Frau des Bruno Gröning ZIRKUS, 
dem ER NICHT BEIWOHNTE… 
sondern nur durch WAHRE FREUNDE 
vom LEBEN und IHM, die ich besser 
nicht angenommen hätte, doch da 
wusste ich noch nicht, DASS MAN GAR 
KEINE WAHL MEHR HAT, wenn man 
dort einmal seine EMAIL-ADRESSE 
abgegeben hat. ALLES wird 
LEUCHTENDER und STRAHLENDER, 
wenn wir DIE GESCHÄFTEMACHER 
von den GESCHENKEGEBENDEN 
trennen und alles andere ergibt sich 
FLIESSEND. DANKE EUCH ALLEN, die 
ich HIMMLISCHE JUNGS NANNTE 
und andere nannten diese HACKER oder 
KLOPFER… mit Teppichen hat es auch 



 
764 

zu tun, denn den FALSCHEN legte man 
die roten aus und die blauen oder 
andersfarbigen sind in UNSEREM HAUS 
ERDE ebenso verpönt und schädigend!) 
und auch LEBENSRETTER – schaut euch 
den FILM „BIRNENKUCHEN UND 
LAVENDEL“ zusammen an – wieder und 
wieder – und ERKENNT DIE EINZIG 
HILFREICHEN MÄNNER – 
wohlgemerkt DIE MÄNNER!!! – unseres 
LEBENSHAUSES! Es gibt sie… es gibt 
UNS, die ZAUBERBLUMEN und OHNE 
DIE NATUR gibt es KEIN LEBEN! WER 
UNSEREN VATER WÄHLT und so die 
SONNE (NICHT DEN MOND) und so 
auch gleichzeitig MUTTER ERDE und 
diesen EINEN, EINENDEN WEG 
erkennt und anerkennt, möchte weder 
SIE noch ER sein in dieser ZEIT und das 
ist ebenso DIE SONNE und DIE EINE 
ERDE!  
 
So fuhren wir über den Bodensee – an 
einer Bäckerei mit besonderen Broten 
(HEUTE wissen wir, dass wir in 
UNSERER ZUKUNFT keine Brote und 
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Backwaren mehr wollen!) nicht nur 
vorbei, sondern nahmen auch welches 
mit. ICH ZEIGTE gern anderen 
besondere Orte und weiss doch HEUTE, 
dass das weder RATSAM noch 
HIFLREICH noch in der ZUKUNFT 
möglich oder besonders ist. So ging es 
NACH DAVOS in der Schweiz. In einer 
GEMEINSCHAFTSTUNDE sagte mal 
wer, dass jemand schnarcht und diese 
Frau mit einer anderen nicht mehr ins 
Zimmer gehe. KURZ war da ein 
GEFÜHL, dass es sich um die Frau 
handeln  könne, die dann mit mir in 
ZWEIERBELEGUNG im Doppelstockbett 
nächtigen würde. DOCH EGAL – es ist ja 
JETZT und Erinnerungen verändern sich 
NICHT, nur deren BEDEUTSAMKEIT 
FÜR VIELE wunderbare MENSCHEN, 
die attackiert, von ihren PARTNERN 
und FAMILIEN getrennt und 
BEOBACHTET und 
VERHALTENSSTUDIERT zu etwas 
gemacht werden sollten, was man 
HEUTZUTAGE als die 
PFLEGEPRGRAMME kennt!  
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DA machen wir kurz nur die 
EINSCHIEBUNG dessen, was wir NICHT 
VERGESSEN sollen und andere doch so 
gern geändert gehabt hätten. HÄTTEN 
WIR MAL LIEBER AUF INES GEHÖRT, 
als sie noch da war, bevor sie als 
STERNSCHNUPPE angesehen wurde, die 
nur hier und da mal erscheint! DIE 
WARNUNG war deutlich – so wie die 
SEELE, die zu einem FUNKEN wird, die 
sich in der NACHT VERLIERT. DOCH 
UNSERE MUTTER und UNSER VATER 
(nicht die irdisch-leiblichen, sondern die 
aller MENSCHEN) kennen uns und 
NUR DIE, können EUCH ALLEN NOCH 
HELFEN, so IHR WIRKLICH LEBEN 
KÖNNT und WOLLT! DIE NATUR 
NUR!) haben mich dann, als es vorbei 
mit mir war, GEFUNDEN UND 
AUFGEBAUT… erst innerlich UND SO 
DIENT AUCH MEINE ARBEIT DAZU, 
alle KRAFT IM INNEREN WIEDER ZU 
bündeln, damit MEINER FAMILIE 
MENSCHHEIT geholfen ist UND SO 
AUCH MUTTER ERDE!  
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DIE GEMEINSCHAFTSSTUNDEN 
fanden in PFLEGEANSTALTEN STATT 
und zu einer INSASSIN wurde ich 
hingeführt – die Inhaberin des Ladens 
Harmony in Baden-Baden besuchte diese 
gern… Und als diese ihr mal sagte: ICH 
ZOCKE eine wenig! Hat diese einen 
SCHOCK mit starrem Blick bekommen – 
erzählte sie mir damals. DA HAT MICH 
DOCH DER VATER SCHON SEHR 
BEHÜTET, vor verwüstendem 
Gedankengut! und war NUR KURZ eine 
Nebendarstellerin im DUNKELSTEN 
ALLER KELLER, die man auf der ERDE 
finden kann. ICH LEGTE DIESER 
ALTEN, unbeweglichen GESTALT meine 
HAND auf die Stirn und betete für sie. 
DAMALS wusste ich noch nichts von 
dem DRECKIGEN und SCHMUTZIGEN 
SPIEL derer, die GEHIRNE vernetzen 
und GEDANKENSPIELE als etwas 
FÖRDERLICHES ansahen. UND ALLE 
WUSSTEN NICHT, worum es stets 
wirklich ging!  
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DIE ARISCHE RASSE – BLONDE 
FRAUEN UND MÄNNER mit NUR 
BLAUEN AUGEN. DIE ZÜCHT(ig)UNG 
hat nie aufgehört. NUR WUSSTE MAN 
ES NICHT in denKreisen liebevoller 
MENSCHEN, denn die wurden STETS in 
FAMILIEN geboren (ODER BEI DER 
GEBURT VERTAUSCHT), wo man nicht 
WUSSTE, was Liebe ist. WAS MAN 
NICHT HAT, kann man nicht geben! 
UND DOKUMENTATIONEN derlei 
GIBT ES und UNSERE WACKEREN 
RECKEN haben vielerlei 
EIGENERFAHRUNG und schlimmste 
BEFÜRCHTUNGEN – so wie auch wir – 
gemäß BRUNO`S Worten beiseite 
gestellt, UM UNS VOR DENEN ZU 
RETTEN, die KRIEGSSPIELE im Internet 
in unsere AUGENBLICKE rücken und 
durch das WEGKLICKEN (also das Kreuz 
antippen) sind wir MITTENDRIN in den 
LEBENSFILMEN derer, denen durch 
TECHNOBITS und anderes schon lang 
die GEHIRNMASSE GEFROREN oder 
ÜBERHITZT wurde! DAHER WERDEN 
AUCH IMMER WIEDER komplette 
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ADRESSEN veröffentlicht, damit man 
mal PAARWEISE dort hinschaut, was 
WIRKLICH SACHE IST!  
 
SCHÖN ist DIESE ARBEIT NICHT, doch 
HILFREICHER, als BRACO IN JAPAN in 
singende FRIEDENSKREISE zu stellen 
und zu sagen: ALLES IST SICHER! DIE 
SEELE kann sich NIE IRREN, nur den 
GESCHICHTSSTOFF immer ein wenig 
anders und besser AUFBEREITEN, damit 
wir auch IMMER MEHR BEGREIFEN, 
wieso und weshalb MANCHE ein 
besonderes GOLDANHÄNGERMODELL 
erhielten )CLAUDIA KARREN-BAUER 
vielleicht als TOR zur EWIGKEIT des 
falschen FREUNDESKREISES des 
UNWISSENS. UND eine österreichische 
FERNSEHMODERATORIN zu den 
MEDIEN, die DAS ZWEITE TOR ZUR 
HÖLLE schon immer innehatten! IDA 
MASTEL als das TOR zur 
FINANZWIRTSCHAFT – können SIE 
SICH VORSTELLEN, dass man soetwas 
machen kann: KREDITE ANBIETEN, 
damit FRAUEN SICH DIE BRÜSTE 
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vergrössern lassen? IM MEER badend 
erhielt sie die ANTWORT – TEER in den 
schönen langen NATURNLONDEN 
HAAREN und blaue Augen hatte sie 
auch. WAR SIE wirklich aus RUSSLAND 
und weshalb musste ihr HUND 
STERBEN, obwohl sie bei BRACO WAR? 
UND weshalb gab es mit IHR ständig 
STREIT und weshalb hat sie mir von 
JOSIP stets KOMISCHE DINGE erzählt – 
doch auch über sich, zum BEISPIEL, dass 
ihr DER BRACORING vom FINGER 
fiel… MEINER IST SO FEST AM 
RINGFINGER, dass ich ihn nicht mehr 
abbekommen. FELSENFESTER BUND 
DER LIEBE! KEINE CHANCE wahre 
Liebe innerhalb UNSERER FAMILIE zu 
zerstören!  
ANGELICA WHITE-CLIFF bekam eine 
SOLCH BESONDERE KETTE – ein 
HALBmond mit der Sonne oder der 
VOLLE MOND oder der GOLDENE 
REGENBOGEN? SIE war das TOR ZUR 
ANDERSWELT – UFO`s und solches 
ZEUGS… SCHAUT EUCH DAS VIDEO 
mit ihr NUR GANZ GANZ GENAU 
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AN… SCHÜTTELLÄHMUNG? BEI einer 
TAGUNG vom B.G.-KREIS bekam ich 
derlei auch zur ANSICHT und als ich bei 
meinem Schwager eines da ließ, um es 
dem „kranken“ Hund BOE unter das 
SCHLAFBETTCHEN zu legen in SEINEM 
SCHLAFGEMACH, erzählte der mir, dass 
der HUND sich komisch geschüttelt 
hatte (OB DIES STIMMT, kann ich nicht 
sagen. DOCH DASS SICH EIN HUND 
SCHÜTTELN MUSS, der NICHT 
ARTGERECHT und NATÜRLICH leben 
DARF, ist KLAR WIE KLOSSBRÜHE!) 
VIER FALSCHE SÄULEN und EINE 
WUNDERSCHÖNE FRAU mit 
pechscharzen langen Haaren und blauen 
Augen bekam EINE der GANZ 
BESONDEREN teuren KETTEN: DIE mit 
den VIELEN BRILLIANTEN, als diese 
GEBURTSTAG hatte. SIE SASS neben 
BRACO und ich auch – damals waren wir 
immer noch zusammen am ABEND 
vorher – also bevor die 
BEGEGNUNGEN MIT BRACO`s Blick 
waren! NUR SIE bekam eine solche 
geschenkt. FÜR UNS ANDERE fühlte 
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sich das NICHT WIE 
GLEICHBERECHTIGUNG AN. Und 
darum GEHT ES SEHR IN DIESER 
JETZT-ZEIT und auch, die VISIONÄRE 
der ALTEN mit den JETZIGEN zu 
verbinden und IMMER WIEDER AN 
MUTTER ERDE und deren BAUCH ZU 
DENKEN und die Ungerechtigkeit, die 
in der WELTENSEELE gespeichert 
worden war! UNFREIWILLIG? 
BÖSWILLIG? Wer kann das behaupten? 
WIR MENSCHEN erlösen uns nun, 
DENN BRACO DURFTE und konnte es 
noch nie – DOCH JETZT HILFT AUCH 
ER UNS!  
JASMINA war CHEFIN von einem 
REISEUNTERNEHMEN und wurde 
plötzlich IDA vorgezogen. Ida erzählte 
mir unter freiem Himmel davon. SIE 
WOLLTE ZU BRACO, doch da war die 
TÜR zu und die Freundin weg. DAS IST 
EIN GUTER SCHLÜSSEL für die 
Zukunft! DA GIBT ES KEINE 
FREUNDIN MEHR, ausser MUTTER 
ERDE! UND JASMINA war eine 
Nummer zu GROSS für MEINEN JOSIP 
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und ausserdem BEI DER FIRMA 
beschäftigt! (BLOND, ROT und 
SCHWARZ … merkt IHR WAS? DIE 
FARBEN DER FLAGGE des Landes, in 
dem DER TERROR DER ARIER begann. 
DOCH DAS LAND gibt es gar nicht – 
nicht für UNS! UNSERES VATERS 
LAND IST GESAMTERDE (EIN 
Mittelerde gibt es nicht – höchstens 
vielleicht als UNSEREN EINZIGEN 
LEBENSRAUM voller SCHÖNHEIT, also 
rings um den ÄQUATOR, diesen 
Gedanken gab man mir schon mal!)  
 
ALSO FRAUEN allein bringen NICHTS 
und MÄNNER UNTER SICH schon 
zweimal nicht!  
 
ES SEI ERINNERT: DIE SONNE gibt zur 
ERDE… doch dort gibt es alle 
ELEMENTE, die erst das WUNDER 
LEBEN ERSCHAFFEN. DENN NUR 
SONNE erzeugt TROCKENE WÜSTE!  
DER MENSCH ist WIE MUTTER ERDE! 
DIE FRAU empfängt von der ERDE und 
auch von der SONNE. DER SAME 
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kommt nicht von der Sonne und das EI 
von der ERDE, sondern das ist in FRAU 
UND MANN! Wie die sich nun 
vereinen? IN JEDEM FALL UMHÜLLT 
DIESE in der NATUR ein Goldenes 
LICHT, sodass diese von anderen NIE 
GESEHEN WERDEN und so auch vor 
allem EINE WELLE DES GLÜCKS UND 
FEINEN FÜHLENS, was man UNS NUR 
verschwiegen hat. WAS ist nicht gut und 
von UNSERES VATERS LEBEN mit „0“ 
oder „O“: ODEM oder ORGASMUS oder 
ORGANISMUS oder ONDOLERSTAB, 
OBRIGKEIT, ORDNUNGSAMT, 
OBERLEHRER, ONANIEREN, 
OKKULAR, OFFENHERZIGKEIT, 
ORDNER, OFEN und OfenROHR, 
openness for this OTHERS, Orbs, OB s, 
ONKUPATION, ORAKELN, OTTER, 
OBSERVATION, OBSKURUM… find 
words by yourself to take out all sorrows 
and kings and godness and devils and 
unknown! YOU WILL FIND YOURSELF? 
LET IT FLOW to HIM AND HER first 
and it will come also to you: LIFE IN 
THE NATURAL PATH of humans out 
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from politic, medicinmans and 
MEDICAL DOCTORANTS like MEG 
RYAN and MONEY and BANKS and 
ATTRACTIONS of war and PEACE like 
TAKE YOUR HANDY or hands on 
diffrends many hands or shoulders or 
bodyforms around the globe – IT IS 
JUST OUR WORLD MOTHER EARTH – 
UNSERES VATERS HARMONISCHE 
WELT der LIEBE mit EDLEN WERTEN 
und SINNEN, die euch allen noch 
MEHR ALS DEUTLICH FEHLEN. DAS 
BETRIFFT AUCH SACHVERSTAND und 
ein KLARES DENKEN und WISSEN für 
die ALLGEMEINHEIT! DIE KRITISCHEN 
interssieren UNS SCHON LANGE 
NICHT MEHR! IM Nachwort eines der 
erschienen BÜCHER stand bereits EIN 
LÖSUNGSANSATZ. DOCH wer stiehlt, 
wird erkannt und wer anderen 
WENIGER GÖNNT, als sich selbst, ist 
ohnehin IM ANDERSWEG weggebeamt! 
WIR SIND UNSERER NEUEN FAMILIE 
TREU, denn vorher kannten wir uns 
NICHT… so wie JESUS UNS NICHT 
MEHR ERKENNEN KONNTE und wir 



 
776 

alle sagen einhellig: JA, wir waren vorher 
KEINE MENSCHEN und wir hätten uns 
aus SEINER SICHT auch nicht mehr 
erkannt. DOCH JETZT – egal, wie wir 
aussehen – wir ERINNERN UNS und 
sind dankbar, dass wir ALLEN 
FEHLVERSUCHEN, uns wieder in die 
IRRE und die GELDSYSTEME 
hineinzubringen, ENTKOMMEN SIND 
und so auch den NÄCHTLICHEN 
ATTACKEN, die nun NICHT ZU DEN 
ROBOTERN zurückfliegen, sondern 
dahin, WOHER DIESE KAMEN. Und das 
wird denen erst dann bewusst, wenn 
diese beginnen DAS GUTE UND BÖSE 
zu unterscheiden… UND SICH SELBST 
nicht mehr im SPIEGEL der VIDEOS und 
WORTE wiederfinden, sondern in denen 
DER NACHT UND FINSTERNIS! Wir 
wissen nicht DEINE ZEITEINSTELLUNG 
– Bruno GRÖNING hat sie uns jedoch 
ALLEN DEUTLICH GEMACHT, WIE 
WICHTIG ES WAR, nichts mehr 
wichtiger zu nehmen ALS SEINE 
WARNUNGEN und UNSER MUTTER! 
– und auch nicht, WIE EHRLICH DU 
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DEIN LEBEN SCHON beachtest und 
betrachtest und auch nicht, was DU 
JETZT GERADE tust! MUTTER ERDE 
spricht anders – GANZ ANDERS – mit 
uns und so auch UNSER VATER, der 
ebenfalls SEHR LAUT werden und SEHR 
DEUTLICH WERDEN MUSSTE und wir 
mögen DIESE STÄRKE inzwischen auch!  
 
DIESE Häusler (Man beachte mittlerweile 
AUCH SEHR GENAU NAMEN… und 
wo diese herkommen und zu welchen 
SPUREN diese führen) Gemeinde 
schickte viele auch zu 
FLYERverteilungenund man sagte dann: 
SCHON DER EMPFANG solcher Flyer 
mache gesund! STIMMT – nämlich dass 
man an den BAUMBESTAND DER ERDE 
DENKT und dass nur die NATUR uns 
HEIMAT ist und uns gesund erhält. ES 
FÜHRT UNS IMMER WIEDER AUF 
EINE EINFACHE ERLEBENSWEISE DER 
WAHRHEIT von Brunos WENIGEN 
WORTEN ZUR WEIHNACHTSZEIT! So 
war ich in einer KIRCHE IN BADEN-
BADEN, um dort vielleicht DEN FILM 
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über ihn dort zu zeigen! DUMM IST, 
andere im TRÜBEN WASSER 
schwimmen zu lassen und nicht ZU 
SAGEN, was da so IM HINTERGRUND 
abläuft, während die AHNUNGSLOSEN 
einen UNSINNIGEN UND FALSCHEN 
FILM ANSEHEN! Es sei erwähnt, dass in 
MÜNCHEN sich – zumindest 2013 und 
2014 war das noch so – talentierte und 
weniger bemittelte trafen, um 
SOLCHERLEI TONMATERIAL zu 
erschaffen (AUCH DIE MUSIK gebrannt 
auf Tonträger als Geschenk)… 
MITSCHNITTE von Stimmen und 
BILDAUFNAHMEN AUF BÜHNEN 
(ERLAUBT ist und wurde dies nie!). So 
wurden auch für BRACO Filme 
erschaffen und vielerleo mehr UND 
EUCH, die ihr mit UNS SEID, bitten wir 
immer wieder, KEINE ANGST MEHR 
ZU HABEN, sondern ALLES 
AUSZUPLAUDERN – freiwillig oder 
gezwungener Massen – was EUCH SO 
ALLES AUFGEFALLEN ist. AUCH GAB 
ES JA immer engere und ganz kleine 
Kreis für INSIDER, in denen auch über 
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BRACO gesprochen wurde. HAT DIESER 
DAS GEWUSST und gehört?! GANZ 
SICHER, denn ER IST DIESER EINE 
SOHN von GOTT… also nicht von 
GOTT, den gibt es nicht – DIESER SOHN 
DER SONNE, der zur RETTUNG der 
MENSCHHEIT geboren wurde. DIESE IST 
AN DIE RICHTIGSTE ENTSCHEIDUNG 
gebunden: DIESE EINE FRAU, die zu 
IHM NUR GEHÖRT! NUR SO ist allen 
MENSCHEN und der ERDE geholfen 
und so eben NUR DENEN, die DEN 
WUNSCH haben, DIESE 
SEELENGEFÄHRTENreise zu beginnen 
und MIT UNS ZU LEBEN ALS FRIED-
und liebevolle FAMILIE auf dem 
ERDENRUND!  
 
MIR IST WARM… ! DAS ERZÄHLEN 
VIELE, wenn die BESUCHER bei BRACO 
waren! DIE LIEBE braucht keine 
persönliche BEGEGNUNG. WIR SIND 
verbunden in der HOHEN SCHULE 
wahrer LEBENSKUNST, für die es keinen 
anderen LEHRER gibt, als die SONNE 
UND MUTTER ERDE!  
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So erinnert sich mir aus dieser 
SCHWEIZERTAGEWANDERZEIT 
einiges, und so fahren wir also mit der 
BERICHTERSTATTUNG fort, damit die 
SEKTENführung und die 
SEKTKORKENERSCHAFFEREI endlich 
DAS ENDE HAT: EIN ALLES 
umfassendes – die ganze ERDE 
betreffendes!  
 
Morgens wachte ich auf und mein 
Gesicht sah geschwollen aus: VOR 
ALLEM DIE AUGEN! Wo kommt sowas 
her? Sonne? ALLERGIE wegen der 
ständig wechselnden 
ZIMMERANKÖMMLINGE? Eigentlich 
egal – WICHTIG IST NUR, dass das KEIN 
NATÜRLICHES VERHALTEN IST! In der 
ZUKUNFT hört das UMZIEHEN und in 
andere HÄUSER REISEN (auch das, sich 
mit falschen vereinen und unterwegs 
sein) AUF! FÜR IMMER! 
 
DAS SCHNARCHEN ist NICHT 
NATÜRLICH! Das wird von den 
ROBOTERN erschaffen – NICHT NUR, 
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um anderen die stets gebrauchte RUHE 
zu gönnen!  
 
WENN MAN VERREIST und sich der 
STILLE hingeben mag, dann ist man 
WEG! DANN NIMMT MAN KEIN 
HANDY MIT und die 
DAHEIMGEBLIEBENEN sind auch ruhig 
und GÖNNEN DEM, der auf REISEN 
IST, das, was ist! SO IST DIE LIEBE, denn 
man FÜHLT, alles ist gut und wenn da 
etwas wäre, was NICHT GUT IST, kann 
ER UNS HELFEN, es gut sein zu lassen! 
EINES ABENDS war da ein Zettel an der 
Tür, dass die ZimmerGENOSSIN sich bei 
ihrem MANN telefonisch melden solle 
wegen des ANWALTS. ES SEI ETWAS 
PASSIERT!  
 
WAS MACHT MAN? Nichts. Ich habe 
mich zur Ruhe begeben – DOCH DIE 
WELTENSEELE NICHT und das war mir 
NOCH NICHT BEKANNT… es ist ja erst 
JETZT SO… 7 JAHRE SPÄTER! DIESE 
verfliXte 7 aber auch!  
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Diese Ältere und mit einem 
GEBRECHLICHEN, jedoch SEHR 
WARMHERZIGEN Mann zusammen, 
erzählte dann von der abendlichen 
ZUSAMMENKUNFT, dass ein JUNGER 
HERR den REDNER sehr aus dem 
KONZEPT brachte in unflätiger WEISE! 
 
GAB ES SOETWAS bei BRUNO`S 
FACHVORTRÄGEN? Oh nein! DA war 
ALLES ANDERS und deshalb tut es 
NOT, das FALSCHE zu bereinigen… 
ALLUMFASSEND! Wo sind die vielen 
SPENDENGELDER HIN und BRUNO`S 
ERBE? SEIN AUFTRAG WAR KLAR: 
Natur für die MENSCHEN, damit diese 
dort verweilen dürfen, so lang diese 
brauchen, um sich zu erinnern und 
WIRKLICH GESUND SIND! WO IST 
SEINE HINTERLASSENSCHAFT aller 
geschriebenen und gesagten WORTE? ER 
SAGTE, dass es ALLEN MENSCHEN 
zugänglich SEIN MUSS! Nicht 
häppchenweise manchmal!!!  
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MAN sagte, in der Schweiz sei alles 
anders und offener. STIMMT – ich durfte 
mich sowohl bei der WANDERUNG, als 
auch bei einer Gemeinschaft mit einem 
DAMALIGEN FREUND, der mir den 
BESUCH EINER TAGUNG UND EINER 
GEMEINSCHAFTSSTUNDE finanzierte 
(DAS WAR EIN WINK VOM 
HIMMEL!) Wieso kann es IN EINEM 
LAND anders sein, als woanders! 
STRATEGIE wie in Kriegsmonopolen! ER 
– unser VATER – leitet mich und auch 
DICH!  
 
DIESER RÜPEL, der sich so daneben 
benahm am Abend, bei dem ich 
einmalig nicht dabei war, sang mir auch 
beim ZÄHNEPUTZEN auf dem 
BALKON vor allen anderen EIN 
LIEBESSTÄNDCHEN (ALS FREUND 
betrachtet man das als LUSTIG – doch 
SCHON LANGE IST DAS ALLES 
ANDERE als akzeptabel oder NETT zu 
nennen, denn ALLES BILD- und 
TONMATERIAL wurde bereits gesichtet 
und teilweise angesehen! 
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ENTSCHULDIGUNGEN REICHEN 
NICHT MEHR – es geht um das LEBEN 
und die alles umfassende Gesundheit, 
nicht nur MEINES BESCHEIDENEN 
LEBENS, sondern das der gesamten 
ERDE und der MENSCHEN – nur DER 
MENSCHEN wohlgemerkt!) Was dann 
eines Morgens beim FRÜHSTÜCK durch 
diesen FLEGEL mir gegenüber zum 
Ausdruck gebracht wurde, wurde nicht 
nur durch MEINE AUGEN 
aufgenommen, sondern auch von 
anderen WAHRGENOMMEN – doch 
NIEMAND ist da, um EINER 
SCHWESTER, einem KIND, einer FRAU 
beizustehen. IST BEINAHE wie überall 
auf den STRASSEN und FLUREN… 
STIMMTS?!  
 
ZUFÄLLIGKEITEN gibt es nun 
tatsächlich NICHT MEHR! Vorher 
HATTEN WIR keinen freien WILLEN 
mehr… und nun BRINGT UNS DIESER 
HIN zu einer alles umfassenden 
MUTIGEN GEMEINSCHAFTSTAT, um 
das HANDELN der GOTTlosen denen 
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zuzuordnen, die GOTT stets ablehnten. 
HEIT ist net christmas und auch nicht 
DIESES JAHR MEHR. Der ganze 
Weihnachtsrummel wurde so wie das 
OSTERFEST einfach ZU VIEL und ZU 
FALSCH und daher ist 2020 für die 
EINEN DAS ROBOTERZEITALTER mit 
den MONOTONEN – manchmal auch 
blechernen – Stimmen und für UNS IST 
NUN MENSCHHEITSGESCHICHTE der 
RICHTIGSTELLUNG und den passenden 
Feststellungen DIE FREIHEIT, die uns in 
etwas HINANGEHOBEN hat, was 
immer schöner und wundervoller wird! 
 
EIN VOLK? NEIN! 
EINE ZEIT? NEIN! 
EIN LIED? NEIN! 
EINE HYMNE? NEIN! 
EINE FAHNE? NEIN! 
EIN HAUS für alle? NEIN!  
EIN VATER FÜR ALLE? DIE SONNE! 
EIN VATER FÜR ALLE AUF ERDEN? 
NEIN! 
WIR brauchen keinen SEGEN mehr! 
ALLES FALSCH! 
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GIB MIR DEINE HAND – Du, der du 
NUR ZU MIR GEHÖRST – schon seit 
unfassbar LANGER ZEIT – und lass uns 
gehen in UNSERES VATERS LAND!  
 
Dennoch waren die Tage – auch mit 
verschwollenen Augen – PERFEKT für 
MICH und DICH! ER war mit mir und 
die BESONDERSTEN ERLEBNISSE waren 
stets in MEINEM WEG… dort wo DAS 
LEBEN IST: IN DER NATUR NUR! Auch 
das wurde GESEHEN und gern 
genutzt… ES WAR MEINE 
LEBENSZEIT, die ausgenutzt wurde für 
das FALSCHESTE PACK, dass man sich 
selbst in den SCHLIMMSTEN 
ALPTRÄUMEN nicht mehr erinnern 
mag! ER und UNSERE VÄTER 
erinnerten uns in IHRER Weise an all das 
BÖSE und doch auch an das 
WUNDERVOLLE und so trennten sich 
die WEGE – dem HIMMEL sei DANK 
und auch MUTTER ERDE! WIR haben 
uns äußerlich verändert (ALLES DAS 
FINDET alles umfassende Erklärung und 
BEWESIE und Aufklärung überall auf der 
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ERDE – das GRÖSSTE 
KRONZEUGENschuzuPROGRAMM 
dass es jemals gab! DIE EINEN WOLLEN 
KRONLEUCHTER UND KRONEN 
sehen und WIR FREUEN UNS, dass 
UNSERES TRÄUMERS WERK wieder zu 
LEBEN BEGONNEN HAT und wir MIT 
IHM!  
 
WAS muss man sich alles bieten lassen?! 
KEINE GÜLTIGE FRAGE, weil es zu viele 
Meinungen und Überzeugungen und 
tatsächliche Wahrheiten gibt! ALLES IST 
FALSCH, was sich außerhalb der 
natürlichen Entwicklung und 
Lebensläufe IN SEINEM SINN bewegt!  
BIS VOR NOCH NICHT ALLZU 
LANGER ZEIT war keine HILFE und 
RETTUNG mehr ermöglicht… DOCH 
ER IST MEHR und MEIN ALLES und so 
geschehen immer mehr WUNDERSAME 
Dinge und doch auch HEILSAME 
WUNDER überall! SO ist auch das 
Wetter derzeit so, wie man es sich in 
UNSEREN zukünftigen LANDEN 
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WÜNSCHT: NACHTS REGEN und 
tagsüber GOLDENER SONNENSCHEIN! 
ER ist mit mir und MEINE MAMA 
ERDE – die BESTE DIE ES GIBT (ICH BIN 
NUR IHR KIND!!! BASTA!) erkennt 
mich wieder und der AUSTAUSCH an 
INFORMATIONEN ist tausendmal mehr 
X-FAKTOR als eure senilen Spiele!  
 
ALS ich bei der TAGUNG in der Schweiz 
war, war mir eine EINLADUNG zur 
Nächtigung mit eigenem Zimmer 
vergönnt bei einer 
BANKANGESTELLTEN der Schweiz. 
MEIN AUTO durfte in der Garage 
parken – neben einem SCHWARZEN. 
ALLES fühlte sich teils SUPER GUT und 
auch wieder ALLES ANDERE ALS DAS 
AN. Es war tatsächlich so, als wäre der 
TEUFEL PERSÖNLICH an meine Fersen 
geheftet worden. UND HEUTE WISSEN 
WIR JA, dass man MEIN LEBEN wollte, 
damit die MENSCHHEIT untergeht! 
 
ICH WAR SCHÖN, doch gefärbt blond! 
SO WAR ICH EINE ZEITLANG „diese 
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Eine“ für die DUNKELHEIT und man 
wusste nicht, dass ein EIN 
TÖCHTERCHEN der SONNE gibt, die 
mit DEM IHREN die ganze WELT aus 
den ANGELN hebt, durch die die 
DUNKELHEIT in der Möglichkeit war, 
das LEBEN wie eine Karre in den DRECK 
ZU FAHREN! GLAUBE oder 
UNGLAUBE ist ein und dasselbe! OHNE 
GESPÜR für die NATUR und das GENIE 
unseres VATERS und seines Sohnes 
kommt man nicht weiter! EIN 
DRITTKLÄSSLER ist gemessen an den 
BLONDEN DUMMCHEN stets MEHR 
und reicher an WORTWITZ… und auch 
an SCHÖNHEIT, wenn er lächelt! 
 
So war meine KLEINHEIT in der KIRCHE 
in Baden-Baden wegen der 
MÖGLICHEN Filmvorführung. BRACO 
WAR JA INZWISCHEN in einer 
KIRCHE mit seinem Blick. OB DIE 
ANWESENDEN jedoch erkannten, wer 
sie da ansah, wage ich zu bezweifeln. 
DENN DORT geschah ja EINES DER 
GRÖSSTEN ÜBEL der MENSCHHEIT: 
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MAN erkannte nicht oder doch, was die 
STETE BOTSCHAFT DER NATUR UND 
SEINER JÜNGSTEN stets war! 
 
DER KIRCHENDIENER erinnerte sich an 
eine VERANSTALTUNG früherer Jahre 
mit BRUNO`s STIMME! ES SEI ZU 
LAUT gewesen! ER bekam auch einen 
Flyer der Glückszentrale UND auch ein 
GLÜCKSKLEEBLATT! Was Baden-Baden 
mit mir gemacht hat? ICH WÜNSCHE 
NIEMANDEM mein Schicksal in all den 
Jahren seit ich zu BRACO kam und doch 
BIN ICH DANKBAR UND ZUTIEFST 
GLÜCKLICH und zufrieden über den 
WEG, der sich ergab und so auch über 
die ERKENNTNIS: Eine SEELE kann sich 
nicht entwickeln, da unsere SEELE stets 
NUR wieder MIT SEINER verbunden sein 
kann – im VOLLBEWUSSTSEIN unseres 
MENSCHENVERSTANDES! Das ist das 
EINZIGE, was es braucht! UND ES HILFT 
NICHTS irgendwo zu sitzen oder zu 
beten oder zu bitten – DIES WURDE 
BEKANNT und belächelt und darüber 
gelacht! UND DAS IST SCHON OK für 
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uns… doch wir lassen nicht mehr zu, 
dass die wahrhaft REICHEN und mit 
SEELENGEIST bemittelten an 
ARBEITSAGENTUREN vermittelt 
werden sollen, obwohl man WEISS, dass 
der MENSCH OHNE ARBEIT glücklicher 
ist und NUR SO DERZEIT und FÜR 
IMMER unserer MUTTER ERDE Ehre 
und WÜRDE verleiht und WIR UNS 
GEGENSEITIG dadurch AUCH!  
 
SO durfte ich dort auch den COMPUTER 
nutzen – OHNE DAMALS zu wissen, 
dass man so AN ALL UNSERE DATEN 
GELANGT. Livestreaming war auch! DAS 
ist wieder nur WICHTIG für UNSERE 
HIMMELSGARDE der 
COMPUTERWISSENDEN und 
PROGRAMMSTUDIERER – kein DANK 
KANN GROSS GENUG AN EUCH SEIN 
und doch wissen wir, dass es niemanden 
gibt, der besonderer Beachtung bedarf… 
gemeinsam ist man nicht einsam und 
allein UND NUR SO ENTKAMEN wir 
der GEFAHRENZONE und legen nieder 
jede Krone (AUCH KORKEN) – immer 
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zum WOHL DER ERDE; auf der wir 
wieder GLÜCKLICH leben wollen und 
uns FREUEN, dass wir wieder 
AUFLEBEN und fröhlich wie nie zuvor 
sind: KINDER SEINER GÜTE UND 
VOLLKOMMENHEIT!  
 
So kam die Tagung. Da waren zwei 
FRAUEN – eine mit einem gelben Kleid 
und HIGHhills. Komisch – passt aus 
heutiger Sicht gar nicht zu BRUNO, dem 
NATURjungen! Diese sagte zu ihrer 
Begleitung: DA KOMMT DIE FRAU 
VON BRACO! Irgendwie interessant 
nach all den Jahren! SO sprach diese auf 
der Bühne über eine Heilung auf 
BRACO`S Weg – eine 
Lebensmittelunverträglichkeit, von der 
auch in der Gemeinschaft BADEN-
BADEN eine Frau zur 
DOKUMENTATION eine HEILUNG zu 
meinen Händen gab! BEIDES IST EINE 
ABSOLUTE LÜGE! WARUM? Weil es 
darum gerade GEHT und GEHEN MUSS! 
Es gibt NICHTS DERZEIT, was uns und 
unserem LEBEN tatsächlich dient, um 
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unseren KÖRPER mit ENERGIE zu 
versorgen! ALLES schadet unserem 
WOHLERGEHEN! So müssten uns 
ALLEN STÄNDIG DIE AUGEN 
TROPFEN UND DIE NASE und der 
BAUCH WEH TUN… WER MUTTER 
ERDE SEELENSIGNALE empfängt, wird 
ANDERS mit sich selbst und dem 
eigenen KÖRPER umgehen…! 
DOCH DIE, die von KLEIN AUF ans 
ESSEN gewöhnt wurden und ans 
SCHLAFEN, wollen uns, die uns dessen 
immer mehr bewusst werden, an DEREN 
SCHLECHTEN BENEHMEN und deren 
UNARTEN wieder gewöhnen und 
werden SEHR OFT AGGRESIV UND 
REGELRECHT BÖSE! DOCH es sind 
nicht UNSERE ANGEHÖRIGEN! Es ist 
wichtig! ES IST EINE ART 
ANRUFBEANTWORTER des 7. 
Himmels oder der 
HÖHERDIMENSIONIERTEN… 
Dimension ist in etwas so wie di 
DEMENZ die die DUNKELHEIT denen 
wünscht, die AUFWACHEN und keine 
KÄMPFE entfachen oder denen dienen! 
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DIENSTE oder LEISTUNGEN FÜR 
DIENSTE sind NICHTS, was einem 
MENSCHEN GEBÜHRT und Gebühren 
sind an PERSONEN gebunden, die WIR 
NICHT SIND. Und PERSONAL kann 
man sich leisten oder anstellen – DOCH 
DAS SELBST verwirklich sich 
ebensowenig durch die angepriesene 
ständige ERMÄCHTIGUNG über 
ANDERE und die ALLMACHT über das 
UNIVERSUM oder die ERDE hat NUR 
ER, unser besonnter VATER, der uns 
schon erwartet, WEIL WIR UNS 
WAHRHAFT LIEBEN!  
 
ES hat seit 61 Jahren KEINE EINZIGE 
ANERKENNBARE HEILUNG gegeben 
und daher ist JEDE 
RECHNUNGSSTELLUNG falsch! DAFÜR 
hat es eine UNERMESSLICHE 
ZERSTÖRUNG unserer 
FEINSINNIGKEIT und unserer 
EMPFANGSBEREITSCHAFT für die 
WAHRHEIT gegeben. DOCH DIESE 
BAHNT SICH DEN WEG SO, wie sie 
gebraucht wird. VIELLEICHT ist deshalb 
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niemand mehr draussen zu sehen! WAS 
bedeutet LEBEN? FÜR MICH und für 
UNS alles – doch das findet IN DER 
NATUR statt und ist stets LEBENDIG 
und frisch. UND SO IST DAS AUCH IM 
MENSCHEN! DORT, wo VIEL LEBEN 
IST, ist stets Wahrheit und dort erwartet 
man DIE ZEIT, die alles GEWESENE 
auslöscht und DIE MENSCHEN ihrer 
Erde zurückgibt… NICHT UNTER DER 
ERDE, sondern AUF IHR in wahrhaft 
paradiesischen Zuständen! 
 
Eigentlich wollte ich den GLÜCKSBRIEF 
für März schon lange auf die 
HOMEPAGE geben und so auch dieses 
BUCH, damit es ALLE lesen dürfen! 
DEUTSCH ist zu einer 
NATIONALSPRACHE geworden – 
vorher war es ENGLISCH und am 
BEGINN DES LEBENS war es die STILLE 
und die NATUR… wir finden uns immer 
dort, wo sich SEIN TRAUM MIT DER 
WIRKLICHKEIT WIEDER VERBINDET 
und wir wieder nur EINE REALITÄT als 
die UNSRIGE HABEN und HALEN! 
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LETZTE NACHT – die vom 29.2. zum 1. 
März 2020 wurde ich wieder wach. DAS 
RUHELAGER in einem Schrankbett und 
auch das auf einer LIEGE von einem 
DISCOUNTER mit einem bunten 
STOFFBEZUG und einem @-Zeichen 
drauf vibriert seit Wochen (FÜR MICH 
BEWUSST und möglicherweise schon seit 
JAHREN UNBEWUSST – denn es geht 
um GANZ UNFEINE TRÄUME, die uns 
ins HIRN gegeben werden. EIN 
MENSCH hat solcherlei nicht und 
verarbeiten braucht der Mensch nichts 
aus der Vergangenheit! DIE NATUR 
BELEHRT UNS MIT DER WAHRHEIT 
und auch mit stets Demselben: STROM 
UND GELD verlieren die ALLMACHT 
und so fliegt alles raus aus UNSERES 
VATERS HAUS und wir HELFEN IHM 
UND IHR DABEI!). ES IST DAS 
ALARMSIGNAL der WELTENSEELE:  
ES braucht EUCH meine Kinder! ICH 
KANN EUCH SAGEN, was nicht 
stimmt, DOCH VERÄNDERN müsst 
IHR ES und erst EUCH! ES zeigt sich 
Schrift – in einer WEISE, die 
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wahrscheinlich NUR MIR und BRACO 
gegeben ist! EIN WARNSIGNAL 
bezüglich der MEDIEN und dass dort, wo 
diese PRODUZIERT WERDEN; schon gar 
kein MENSCH MEHR DA IST! Denn 
schaut euch um, wie viele da liegen und 
unnütze ZEIT vergeuden beim anliefern, 
Kommisionieren und abtransportieren! 
ES KOSTET SROM, UNSERE BÄUME, 
WERTVOLLE LEBENSZEIT, die 
STRASSEN werden belastet durch LKW`s 
auch bei der ANLIEFERUNG, die die die 
LASTEN BEWEGEN, schaden dem 
KÖRPER (DAS hat auch nachweislich 
EINFLUSS auf das GANZE LEBEN!), sie 
träufeln GIFT in unsere SEELE, denn es 
sind STETS NUR UNWAHRHEITEN und 
die BILDER sind anders, ALS IHR DIESE 
SEHT! Menschen werden blossgestellt 
und wir dadurch KALTSCHNÄUZIG und 
getrennt von UNSERER 
MENSCHLICHKEIT! Das ist nur ein 
WENIG von dem, worum es auch hier 
geht!  
Ich schrieb bereits, dass durch die 
ATTACKIERUNG von RÄUMEN – 
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wozu auch unser KÖRPER gehört – 
MUSTER in uns erschaffen werden. 
MEINE AUGEN – das erzählte ich 
bereits – zeigen dann schwarz-weiß 
FIGUREN oder Blümchen wie aug 
WACHSTISCHDECKEN… und diese 
geraten in BEWEGUNG wie in den 
KALEIDOSKOPEN unserer Kindertage. 
MACHEN SIE ES – reiben sie ihre AUG-
ÄPFEL mit den Fingern… ein wenig 
DRÜCKEN dabei und eine ZEIT LANG 
aushalten…! WENN IHR NUR 
WÜSSTET, was WIR ALLES FÜR EUCH 
ALLE machen und euch fällt es NICHT 
EIN EINZIGES MAL EIN, wirklich zu 
helfen! 
 
IST DER KAFFEE zu kalt? DAS PARFUM 
nicht voll genug? IST es zu laut und zu 
zugig? AN EURER STELLE würde ich 
mich JETZT beginnen mit IHM zu 
beschäftigen und den RICHTIGSTEN 
SÄULEN DER ERDE… das BUCH ÜBER 
DEN KIRCHENBAU ist wie ein 
SCHRECKGESPENST, welches uns latent 
und unsichtbar verfolgte, wie die 
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KRANKEN UND 
ZERSTÖRUNGSWÜTIGEN 
FANTASTEREIEN, die man auch in 
KINOSÄLEN findet… WIE ARMSELIG 
DIE KREATUR, die nicht ablassen kann, 
von FALSCHEM (AUCH ÜBLER 
NACHREDE und der SCHAU AUF 
ANDERER!) DIE umgekehrte SICHT 
kann man nicht erlernen – in KEINEM 
HAUS! NUR DIE NATUR erkennt 
IHRESGLEICHEN und gibt uns AUF 
ALLEN WEGEN all das, was UNSERER 
MENSCHENFAMILIE hilft, uns zu 
befreien – AUF EWIG!  
 
DÜRFEN wir noch Kuchen oder Süsses 
essen oder FLEISCH? Tun SIE oder 
LASSEN SIE! DU, der DU Mutter ERDE 
spürst und so ALLES, was diese durch 
FALSCHES BENEHMEN ertragen musste 
UND ANERKENNST, dass ALLES 
LEBEN ein FÜHLENDES GANZES IST, 
wirst dich mit solchen FRAGEN nie 
mehr an andere wenden, SONDERN 
ANGELEITET, das zu tun, was JETZT 
RICHTIG IST! Und so erschaffen wir 
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keine GRUPIERUNGEN oder 
SONDIERUNGEN und lassen 
NIEMANDEN MEHR AN UNSEREN 
KÖRPER! 
 
Und hier kommen wir zu einem 
LEBENSWICHTIGEN THEMA!  
DIE STRICHCODES mit den Zahlen 
untendrunter sind wie die ZEIT, die wir 
auflösen mussten – schon ALL DIE 
UNENDLICH LANGE ZEIT! Nimm die 
Zahlenscala der Uhr und nimm diese 
auseinander wie ein MASSBAND und so 
siehst du auf KINDLICH EINFACHE 
WEISE, dass sowohl LINIEN als auch 
KREISE nichts sind, worauf SICH UNSER 
SONNENBEWUSSTSEIN bezieht oder 
ausrichten darf!  
 
DOCH DIE NEUE ART uns zum 
NIEDERGANG zu zwingen ist das 
GRÄSSLICHSTE UND 
VERWERFLICHSTE, was man erfinden 
konnte und so ist die LIST UND TÜCKE 
der GESETZE endlich aufgeklärt! DENN 
WÄHREND MAN WERBUNG und 
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WERBEANRUFE verbietet, ist man nun 
HEUTE – ohne unser WISSEN und 
unsere EINVERSTÄNDNISERKLÄRUNG 
– durch die immer GRÖSSER 
WERDENDEN QUADRATE (siehe 
SCHAUFENSTER VOLKSBANK – und 
die BANKEN sind ALLE DIESE EINE 
FIRMA!) in meist schwarz, jedoch auch 
blau mit HERZ bei den 
MILCHPULVERN ZUM EINRÜHREN, 
da MUTTER ERDE KEINE GEBURTEN 
MEHR MÖCHTE UND DAHER AUCH 
KEINE MILCH MEHR GEGEBEN 
WERDEN SOLL UND DIESE OHNEHIN 
GENAUSO UNVERTRÄGLICH UND 
UNNÜTZ GEWORDEN IST, wie die 
gefrosteten und in elektrischer 
Beleuchtung gelagerten „BIO-produkte“ 
an die GELDSYSTEME gebunden… 
SCHEINBAR! 
 
DOCH WIR NICHT – wir werden nur 
mit ALLEN AUSWIRKUNGEN vorab 
konfrontiert, um uns ALLE ZU RETTEN, 
auch von der ZWANGSEINWEISUNG 
in PFLEGEANSTALTEN UND DEN 
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VORSORGEUNTERSUCHUNGEN DER 
SCHLIMMSTEN TEUFEL… MEDIZINER 
UND KRANKENHÄUSER! 
ÜBERZEUGT EUCH! 
In der NATUR lebende Menschen 
BRAUCHTEN NIE ÄRZTE… Und 
KRANKHAFTES lässt Mutter erde 
friedlich einschlafen! 
 
GERN sei hier NOCHMALS ein 
ERLEBNIS erzählt, welches in ZAGREB – 
BRACO`S Wirkungsstätte – zu mir 
gegeben wurde. DU BIST MEINE 
TOCHTER, DU SCHAFFST ES, IHN 
AUFZUWECKEN, damit ihr beide alle 
retten könnt mit EUREM VATER UND 
MIR! 
AUF einem Spaziergang im 
MAKSIMIRPARK wurde mein Blick zu 
einem Baum hingelenkt. DORT bewegte 
sich etwas. Soll ich hingehen? ETWAS 
hielt mich zurück und liess mich dann 
doch hinsehen… EIN 
ZEITUNGSPAPIER worin etwas 
NEUGEBORENES lag und daneben auf 
der Erde noch EINS (HUNDE?) 
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WAS MACHT DAS MIT EINER DER 
NATUR VERBUNDENEN 
KINDERSEELE? NACKT unter 
WÖLFEN… so sind WIR IMMER NOCH 
gewesen. ICH KENNE EUCH ALLE 
NICHT und doch sehen wir nun die stete 
GEFAHR, de rings UM UNS WAR und 
nun KEINERLEI WIRKUNG MEHR 
HAT. NUR NOCH WAHRHEIT und die 
LIEBE ist in uns und schützt uns!  
DIESES WESEN auf der ZEITUNG 
zuckte… Das auf der Erde war ganz ruhig 
und still. FÜR Momente waren 
GEDANKEN: WAS KANN ICH TUN? 
Nichts! DANN DIE GEDANKEN: Wenn 
jemand sehen würde, dass ich etwas tue, 
denken die noch, ich hätte das getan! 
 
DIE WELTENSEELE erinnert sich AN 
ALLE VERGEHEN und erlöst uns AUS 
ALLER SCHULD UND ALLEN 
SCHULDEN – wir haben NIEMALS etwas 
BÖSES getan, NICHT DIE MENSCHEN! 
ER ERKENNT UNS IMMER MEHR als 
SEINESGLEICHEN und beschützt uns 
dadurch ALLUMFASSEND – weil wir 
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NUN ENDLICH unsere 
EMPFINDUNGEN teilen und dadurch 
ALLES HEILEN, was uns unbewusst 
belastet hat! MUTTER ERDE ist die 
EINZIGE MUTTER, die weiss, was fehlt 
und hilft! IMMER und auf EWIG ist und 
bleibt das SO! 
 
GERADE habe ich den Augentest wieder 
gemacht und nun ist da GOLDENES 
LICHT. IST DAS das NATÜRLICHE? 
KEINE AHNUNG – es verändert sich. 
SO WIE ES GEBRAUCHT WIRD für 
UNSERE WELT!  
 
DAS LETZTE TRAUMbild von der 
vergangenen NACHT ist ein Mann, der 
mit einem SMARTphone telefoniert und 
mit einer HAND AUF DEM RÜCKEN 
EIN ZEICHEN GIBT…!? 
ES KANN KEIN MENSCH unserer 
ZUKUNFT SEIN! DER MENSCH kann 
ohne alle TECHNIK weitaus mehr, als 
den falschen Machthabern lieb ist. SO 
GERN wollten sie herausfinden, wie man 
SO WIRD. DOCH DAS KANN NUR ein 
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Mensch aus FLEISCH UND BLUT – kein 
Klon, kein CLOWN, kein 
SCHAUSPIELER, kein Manager, kein 
Redner, kein Sprecher, kein Lehrer, kein 
Guru, kein Chirurg, kein Mediziner, kein 
Student, kein Schüler, kein Ober, kein 
Bediensteter, kein Beamter, kein Bischof, 
kein Pfarrer, kein Priester, kein König, 
kein Politiker, kein Kaiser, kein Prinz, 
kein Verkäufer, kein Therapeut, kein 
Arzt, kein Künstler, kein Ratsherr, kein 
Narr, kein Torrero, kein Formel 1-
renner, kein Pilot, kein Rennfahrer, kein 
Zöllner, kein Fährmann, kein Schiffer, 
kein Musiker, kein Radfahrer, kein 
Mopedfahrer, kein Autofahrer, kein 
Lokführer, kein Lastkraftwagenmann, 
kein Rasenmäher, kein Spezialist, kein 
DEKRA-angestellter, kein 
ARAGbediensteter, kein BANKIER; kein 
VERSICHERUNGSAGENT, kein 
Ausschliessender, kein GPSler, kein 
REITER, kein PRODUKThersteller, kein 
Visagist, kein Model, kein Schneider, 
kein BÄCKER, kein Trinker, kein 
GOURMET, kein WEINhersteller, kein 
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Schriftgelehrter, kein Philosoph, kein 
Engel, kein Bibliothekar, kein 
Plantagenbesitzer, kein Wirt, kein 
Cafèhausbetreiber, kein Boss, kein Chef, 
kein TANKSTELLENbetreiber, kein 
VIEHTREIBER, kein Hirt, kein 
MAFIAbesdiensteter, kein STEWART, 
kein Blinder, kein Tauber, kein Stummer, 
kein Kranker, kein Gesunder, kein 
Heiliger, kein Sänger, kein Artist, kein 
Handelnder, kein Taugenichts, kein 
Bühnenbildner, kein Regisseur, kein 
Drehbuchautor, kein Filmvorführer, kein 
Physiotherapeut, kein Psychiater, kein 
Psychopat, kein Glöckner, kein Erbauer, 
kein Goldschmied, keine Amme, kein 
Kindermädchen, kein BACHELOR, kein 
HALLO-sager, kein KLOPFER, kein 
HÄMMERER, kein HANDWERKER, 
kein LICHTERZEUGER, kein 
Stromvertreiber, kein ENERGETIKER; 
kein LEBENSBERATER, kein Kolumnist, 
kein INTERNETbetreiber, kein 
SPEZIALIST, kein Gutachter, kein 
Diplomat, kein Vermittler, kein Anwalt, 
kein Geldeintreiber, kein falscher Mann, 
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kein Genügsamer, kein Gebrochener, 
kein Gebrechlicher, kein Bettler, kein 
Rechthaber, kein Sündenbock, kein 
Betender, kein Gesangsbegabter, kein 
Dirogent, kein Instrumentenhersteller, 
kein Möbelgigant, kein PFLEGENDER, 
kein Visagist, kein Verschönerer, kein 
Telefonierer, kein Registrierer, kein 
Werbehersteller, kein Logist, kein 
LOGOgebundener, kein Taschenträger, 
kein Spieler, kein Süchtiger, kein 
Suchtbefürworter, kein Verheirateter, 
kein Segnender, kein Schütze, kein 
Angler, kein Schiffer, kein Urlauber, kein 
Reisender, kein Fotograf, kein 
Verleumder, kein Veränderer, kein 
Postler, kein Retuschierer, kein 
Modelleur, kein Eisenbahner, kein 
Fälscher, kein Häuslebauer, kein 
Verschwörer, kein Beschwörer, kein 
Heuler, kein Sirenenhersteller, kein 
Lauter, kein Kratzer, kein Ruhestörer, 
kein Geschwinder, kein Gewandter, kein 
Märchenerzähler, kein Sagender, kein 
Richtungsanzeiger, kein Wegweiser, kein 
Telefonseelsorger, kein Kreisbilder, kein 
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Leader, kein Freudentsager, kein 
Kontrolleur, kein Funkanbieter, kein 
Zigarettenraucher, kein Tabakhersteller, 
kein Freudenhäusler, kein 
ahnhofsvorsteher, kein Türsteher, kein 
Kraftprotz, kein Vetter, kein Onkel, kein 
Neffe, kein Enkel, kein Schwager, kein 
Veteran, kein Greis, kein Weiser, kein 
Muntermacher, kein Tanzveranstalter, 
kein Kunstgalerist, kein Schlossöffner, 
kein Gartenvorstand, kein Tierschützer, 
kein Zoobetreiber, kein Züchter, kein 
Kurveranstalter, kein Reisebegleiter, kein 
journeybuero, kein Luftikus, kein 
Liederjan, kein Peter Pan, kein Robinson, 
kein Pirat, kein Gott, kein Finder, kein 
Sucher, kein Hurenbock, kein 
Unterbelichteter, kein Unverdienter, 
kein Missversteher, kein 
Magenverbitterer, kein Musterer, kein 
Offizier, kein General, kein Soldat, kein 
Ingenieur, kein Laborant, kein 
Sabbotuer, kein Fleischer, kein 
Schlächter, kein Rebenverschneider, kein 
Erblasser, kein Bestatter, kein 
Gerichtsvollzieher, kein Hundehalter, 
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kein Katzenbefürworter, kein Mäuserich, 
kein Bienenzüchter, Muttersöhnchen, 
kein Hinterwäldler, kein Jodler, kein 
Skifahrer, kein Sportler, kein 
Waghalsiger, kein Adrenalinjunkee, kein 
Flieger, kein Ungerechter, kein 
Probierer, kein Meinungsmacher, kein 
Journalist, kein Drucker, kein 
Vorlesender, kein Dozent, kein 
Himmelsanbeter, kein Fachspezialist, 
kein PROFI, kein Boxer, kein 
Befürworter, kein Beleuchter, kein 
Maskenbildner, kein Fragensteller, kein 
ANRUFbeantworter, kein Bestellender, 
kein Unterschriftenleistender, kein 
Gesprächspartner, kein Spielveranstalter, 
kein Spielzeuganbieter, kein 
Feuermacher, kein Schornsteinfeger… 
 
WAS so alles erinnert wird… und doch 
gibt es SO VIELE ANDERE 
FALLENSTELLER dieser EINEN 
WELTFIRMA, die alles unter 
KONTROLLE brachte, damit NICHT 
EIN MENSCHENPAAR mehr frei und 
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glücklich UNTER UNSEREM HIMMEL 
leben kann! 
 
UND DOCH ist die ZEIT dieser Finsternis 
vorbei und löst sich auf. IN SÄURE 
wurde schon VIELES ausgelöst, um es 
unsichtbar zu machen. DOCH FÜR 
MUTTER ERDE und so auch den 
Mensche ist SÄURE absolut 
LEBENSGEFÄHRLICH und 
identiffizieren braucht man 
VERBRECHER nicht mehr und auch 
nicht suchen: MUTTER ERDE – die 
SCHÖPFUNG) und ER brauchen UNS 
für das weitere kaum noch… ES 
geschieht den wie TOT Erscheinenden 
ebenso wie den zum SCHEIN Lebenden 
gleichermaßen das, was diese erschufen, 
DIE SICH DER MUTTER NATUR und so 
auch EINZELNEN SCHICKSALEN nicht 
ein einziges MAL in LIEBE öffneten und 
hinwandten UM ZU HELFEN, wie es 
UNS MENSCHEN gegeben ist!  
 
WORÜBER lohnt es sich überhaupt zu 
reden? 
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ICH lächle und meine OFFENHEIT für 
DICH NUR bringt SEINE SONNE in 
mein LEBEN und ERLEBEN und wie 
schön es ist, ganz bei sich selbst zu 
bleiben… und so auch DIESEM EINEN 
FACH! MÖGE ES NIE MEHR 
SCHUBLADEN geben, in denen wir 
etwas VERSTECKEN wollen oder müssen 
oder aufbewahren für eine Zeit, die meist 
NIEMALS kommt!  
 
DIE NATUR kennt solcherlei nicht und 
daher IST ES STETS FALSCH! Unser 
HANDYkap war das HANDY und die 
KAPPE und vielerlei MEHR in der 
Vergangenheit! Doch die NATUR LEBT 
STETS IM JETZT und bereinigt 
SELBSTSTÄNDIG ALLES FÜR UNS! Wer 
also will uns noch etwas EINREDEN oder 
VORMACHEN oder RECHTMACHEN? 
 
DIE SONNE lebt? DIE SONNE IST wie sie 
ist! Handelt sie? KEINE AHNUNG… Es 
sind NUR DIE WORTE, die uns immer 
wieder EINKREISEN wollen und wie den 
KREISEL bei „BIRNENKUCHEN UND 
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LAVENDEL“ in Bewegung setzen wollen, 
bis unsere Energie weg ist. UND DIE 
EINZIGE ENERGIE mit der uns die 
FALSCHEN versorgen wollen und 
können, ist GELD und die Illsuion, dass 
es ausreicht für alle. DENN ZAHLEN auf 
einem AUSDRUCK oder der ANSICHT 
im INTERNET sorgte eben für die 
allumfassende NEUROSE und 
NARKOSE…! ERWACHET mit uns IN 
DAS ERSTE LEBEN! KEINER hat es 
bisher ERlebendürfen und doch 
DÜRFEN ALLE LEBEN, die der NATUR 
die EHRE erweisen, immer zuerst daran 
zu denken, was AUCH DIESER DIENT 
und so dann AUCH UNS!  
 
DIE, die MIT UNS SIND, begreifen, dass 
KEIN EINZIGES GESPRÄCH etwas in 
GANG setzen oder BEENDEN kann! 
DAS LEBEN IST so, wie es jetzt ist und 
doch auch ganz anders. WIR WISSEN 
NICHT, was hier in jedem einzelnen 
INDIVIDUUM vor sich geht. WIR 
WISSEN NICHT, welches PROGRAMM 
wen steuert. WIR ERKENNEN NUR, 
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wer es WIRKLICH TUT, das LIEBEVOLLE 
und der WELT DIENLICHE und so DER 
ALL bereinigenden KRAFT dient, die uns 
dahin bewegt, wo noch ALLES GRÜN 
IST und die Blumen noch natürlich 
wachsen und man auch beim 
WANDERN noch etwas NAHRUNG 
findet… Und WIE SCHÖN es werden 
wird oder kann, können wir ALLE 
NICHT FASSEN und doch ERINNERT 
werden und uns FREI ENTSCHEIDEN, 
wohin unser WEG uns bringt… MIT 
IHM zu IHR!  
 
UNSER LEBEN ALS MENSCH ist an 
KEINERLEI ZEITEINSCHRÄNKUNG 
gebunden und so auch an keine 
ALTERUNGSERSCHEINUNGEN. Es ist 
jedoch an die NATUR gebunden und 
DEREN SPRACHE und so an all das, was 
der KÖRPER uns ohne Worte sagt, was 
NICHT IN DER HARMONISCHEN 
ORDNUNG IST! DAFÜR braucht es 
NIEMANDEN anderen, als UNS – den 
ERWACHTEN MENSCHEN, versorgt 
durch die SONNENENERGIE der 
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WELTENSEELE, um uns vollumfänglich 
SELBST zu überzeugen, dass wir immer 
wieder zum SELBEN ERGEBNIS 
KOMMEN! 
 
DER MENSCH kann NUR LEBEN zu 
ZWEIT – in dieser 
SEELENGEMEINSCHAFT, die von dieser 
Ebene des Bewusstseins vorgegeben ist! 
So wir uns daraus herausbewegen, fühlen 
wir uns ABSOLUT UNWOHL! DIESE 
WEISHEIT war IMMER BINDEND, doch 
wurde diese von uns ferngehalten und 
bewusst VERÄNDERT und NIE MEHR 
FREIGEGEBEN für die 
ÖFFENTLICHKEIT oder breite Masse!  
WIE GROSS ist diese KRITISCHE MASSE, 
die es brauchte, um die UMKEHR ZU 
VERHINDERN ODER DIESE 
ANZUERKENNEN? 
 
KEINE AHNUNG!  
FAKT IST: NUN IST SIE NICHT MEHR 
AUFZUHALTEN und UNSER BRUNO 
hatte recht!  
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DIE LIEBE IST ALLES und ohne die Liebe 
ist alles nichts! 
 
WORTE die uns NIEMALS WEITER 
GEBRACHT HATTEN, als bis dorthin, 
wo es ROBOTER und DIE FIRMA es 
zuließen! DICH DAS LEBEN IST STETS 
MEHR und all die VERBRAUCHTEN 
und ABGENUTZTEN und 
ABGEDROSCHENEN PHRASEN 
gehören NICHT ZU UNSERER 
entstandenen FEINSINNIGKEIT! 
WENN DAS KIND IN UNS 
wiedererwacht, ist es SO SO LEBENDIG 
schön – wie nie zuvor und das hat sich 
auch nie mehr verändert. AUCH WENN 
WIR zeitweise – aus bekannten 
GRÜNDEN – anders sein mussten, ist 
doch DER KERN DES LEBENS immer ER 
nur!  
 
WAS haben wir all die Jahre nur falsch 
gemacht? WESHALB werden wir – 
obwohl wir doch wissen, dass das LEBEN 
UND UNSER LEBENSGLÜCK nicht von 
Gut und Geld und unserer Ausbildung 
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und dem Stand in der Gesellschaft 
abhängen? NICHTS und ALLES kann 
man sagen! Es ist nicht erklärbar den 
FRAGENDEN und 
ANTWORTSUCHENDEN. DIESE SIND 
ES, die den Weg der 
ERDVERBRENNUNG und so auch der 
des Menschen gedient haben. WIR 
KÖNNEN NICHT SAGEN, dass dies 
auch NUR EINER willentlich oder 
böswillig getan hätte. GEHEN WIR 
DAVON AUS, dass die ABKÖMMLINGE 
der KRIEGSTREIBER (DIE Erschaffenden 
der ARISCHEN RASSE) mitten unter 
uns sind und von EINER STELLE zu uns 
bewegt wurden, UM UNS DIE KRÄFTE 
ZU STEHLEN, uns ÜBER UNS ZU 
STELLEN, uns KLEINLAUT zu machen 
und die ANERKENNTNIS der 
WEISHEITSGABEN DES LEBENS an die 
Frau NUR „auszutreiben“, können wir 
EINFACH NUR DANKBAR sein und aus 
allen sonstigen ÜBERLEGUNGEN 
aussteigen! Was mit diesen Männern 
und Frauen wird und so letztlich auch 
allen daraus entstandenen Kindern, die 



 
817 

so nicht gewollt waren, kann von uns 
nicht entschieden werden! SO geht es 
NICHT WEITER WIE BISHER! ALLES ist 
bereits entschieden. DOCH UM 
UNRUHE zu vermeiden, wird es diese 
ZEIT DES ÜBERGANGS geben, in der 
sich alles so bereinigt, wie es FÜR UNS 
und die Angehörigen das Beste ist! 
 
ES IST NUR WICHTIG, dass SIE und WIR 
uns nicht mehr an Familienangehörige 
binden und uns an die TATSACHE 
gewöhnen, dass DER KÖRPER einerseits 
wichtig ist und andererseits wie ein 
ALTES KLEID IST! ER und die NATUR 
führen uns und LASSEN UNS NICHT IM 
STICH!  
 
WIE WERDEN WIR LEBEN? Anders als 
JETZT! Auf jedem FALL! Nichts, was 
man heute noch als NAHRUNG und 
LEBENSMITTEL oder 
GEBRAUCHSWAREN des täglichen 
Bedarfs kennt, wird es NIE MEHR 
GEBEN! WIR sind froh, dass wir den 
Weg schon hinter uns haben, DER UNS 
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GEREINIGT hat und für alle DAS 
BEREINIGTE, worum es ALL DIE ZEIT 
SCHON GEGANGEN WAR! Was uns 
geblieben ist, ist das, was uns ohnehin 
lieb war: DIE BESONDEREN 
NATURERLEBNISSE, unser einer 
WUNSCH: DIESE GROSSE LIEBE zu 
EINEM MENSCHEN und dieses ZIEL der 
WUNDERWELT ERDE für alle 
MENSCHEN!  
 
WAS werden wir essen? DAS wird sich 
ergeben! DORT, wo die NATUR noch 
gesund ist, wächst das, was wächst. Lassen 
WIR UNS überraschen – MUTTER ERDE 
spürt unsere FREUDE und WIR DIE 
IHRE. EIN LEBEN, dass wir so noch 
nicht kennen und das ist zutiefst schön 
und BERÜHRT HAT SIE UNS SCHON 
OFT MIT ETWAS GANZ 
BESONDEREM! Gerade esse ich eine 
KUGEL VANILLEEIS mit Gedanken an 
EINEN, der EIS gern mag und SAHNE – 
ein BERG SAHNE. Früher hat man sich 
gefreut, wenn man etwas EXTRA bekam 
und nun lächelt man, weil man DIESE 
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EXTRAS DER NATUR viel wertvoller 
betrachtet und mag! UND SO KANN 
MAN darauf verzichten, weil man es ja 
schon OFT GENUG gemacht hat. UND 
FÜR MICH war das GLÜCK und die 
FREUDE am BESONDEREN schon 
immer wie EINS MIT MIR! DOCH 
immer wieder ist es SO: ALLEIN etwas zu 
erleben, ist ANDERS, als es mit 
JEMANDEM ZU ERLEBEN, der ist, wie 
man sich selbst. FÜR MICH WAR ES EIN 
WACHSTUM? NEIN – nur die 
ERINNERUNG und die 
ANREICHERUNG DER EINSTIGEN 
QUALITÄT? NEIN! Es kann nicht 
beschrieben werden. Es war auch kein 
transformierendes Feuer oder 
dergleichen. WIR SIND immer mehr die, 
die wir waren UND AUCH STETS 
GEBLIEBEN wären. WIE DER TEUFEL 
auf die ERDE kam und wie es gelungen 
war, in uns einzudringen, ist GAR 
NICHT MEHR WICHTIG! All die 
„Guten und Bösen Geister“ waren wie ein 
GEDANKENKONSTRUKT der 
Filmemacher von HOLLYWOOD und 
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anderswo! Wir brauchen diese 
ANGEBOTE der AUSSENWELT nicht 
mehr, die uns scheinbar ANSEHEN und 
ETWAS GUTES GEBEN. Gerade das 
ANGESEHEN WERDEN ist das stete 
FALLEN UNSERER SPEZIS gewesen! DIE 
FIRMA die weltumfassend Filialen 
erschuf in allen Branchen, die uns 
NICHTS GEBEN KONNTEN FÜRS 
GLÜCK hatten SELBST keinerlei wirklich 
GUTES oder SCHÖNES zu bieten. SIE 
BENUTZTEN stets die, die besondere 
GABEN und FÄHIGKEITEN hatten und 
erhielten stets VIEL MEHR ALS LOHN, 
als die, die DIE EIGENTLICHEN GABEN 
hatten und haben! 
 
KOMMEN wir zu den 
AUFZÄHLUNGEN der TÄTER zurück – 
da fehlt die FRÄULICHE Bezeichnung. 
DOCH DAS STIMMT NICHT!! Seit wann 
wurde die FRAU BENUTZT zum 
ARBEITEN? DIE TRÜMMERFRAUEN – 
erinnern wir uns noch? DIE MÄNNER 
HATTE MAN WEGGENOMMEN und 
die Frauen wurden zur ARBEIT 
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herangezogen. DOCH DIE NATUR 
WÄRE RICHTIG GEWESEN und das 
belassen der ZEUGEN EINER dem 
MENSCHEN unwürdigen Daseinsweise! 
Wo kamen die JEANS HER – 
Arbeitshosen aus Amerika! WO IST DIE 
FRAU GEBLIEBEN… das SANFTE und 
SCHÖNE, das VERSPIELTE und 
EINFACHE…? 
 
ES IST NOCH DA – es wird von 
MUTTER ERDE wieder in den FRAUEN 
wach und so auch ZUM MANN gegeben 
– nur zu DIESEM EINEN, der ZU DIESER 
EINEN gehört. DAS KANN UND DARF 
NICHT VERTAUSCHT oder verändert 
werden! DER TRAUSCHEIN war ein 
BÖSES ÜBEL und vieles andere auch, um 
UNS AN DAS ZU BINDEN, was NICHT 
ZU UNS GEHÖRT: ARBEIT, GELD, 
BESITZ, RÄUMLICHKEITEN in denen 
unsere ENERGIE immer mehr verloren 
ging! WIESO MAN ES UNS NICHT 
ANGESEHEN HAT, als wir der 
GELDMASCHINERIE dienten? 
ROBOTER UND COMPUTER GUTE 
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NACHT… es wird noch OFFENBART, 
doch wir kümmern uns kaum mehr 
darum! WIR WISSEN, dass UNSER 
LEBEN IN DER NATUR das SCHÖNSTE, 
was uns begegnet ist!  
 
NICHTS in unserem bisherigen, uns 
bewusst erlebten DASEIN können wir 
GETAN haben, UM uns für DIESES 
LEBEN, welches UNSERE MUTTER 
ERDE UND UNSER VATER SONNE uns 
gegen möchten. WIR HABEN DAS 
LEBEN – also unseren KÖRPER – schon 
bekommen, doch DIESES LEBEN IM 
PARADIES wurde uns bewusst 
vorenthalten, weil man dieses für sich 
selbst beanspruchte – OHNE JEGLICHES 
EMPFINDEN für unsere 
LEBENSBEREICHE und unsere 
TIERFREUNDE und UNSERE 
VERBINDUNG MIT DEM LEBEN und 
SEINER HARMONIE!! Nichts können 
WIR verändern oder vorantreiben! ES IST 
ALLEIN SEIN WERK und SEIN GUT 
WILL und Verständnis für Leben und 
unsere Taten und unsere HILFE FÜR 
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IHN UND SEIN LEBENSWERK, die uns 
mit IHM UND SEINEM TRAUM wieder 
EINSSEIN LASSEN! NIEMAND kann dir 
mehr sagen, wie man sich öffnet für DIE 
KRAFT DER LIEBE. Es war leider die 
FALSCHE SCHALTUNG, die uns so viel 
sagen ließ, was wir selbst gar nicht hatten 
oder waren oder erlebt hatten! Und doch 
war es für uns stets MOTIVATION und 
ANSPORN das GESAGT zu erreichen 
und SO KONNTE ER UNS HELFEN und 
wieder spüren und so auch UNSERE 
HEIMAT ERDE!  
 
WAS lässt uns so KRAMPFHAFT 
festhalten an DINGEN? Wir wissen es 
nicht und brauchen und sollen uns 
darüber auch keine GEDANKEN 
MACHEN. VIELE wurden verführt vom 
Bösen, alles aufzugeben und sind dann in 
KATASTROPHALE ZUSTÄNDE 
gekommen. ERINNERN wir uns an 
NEALE DONALD WALSH… seinen 
UNFALL, seinen FALL in die 
Unbekanntheit und ins BETTELTUM und 
dann seinen NEUERLICHEN AUFSTIEG 
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IN DIE FALSCHESTE WELT, in die man 
hineinkommen kann! UND WIE VIELE 
MILLIONEN haben die kassiert, die 
SOLCHE EMPORKOMMLINGE 
besonders mochten! DIESER HATTE 
EINER JUNGEN FRAU ein GROSSES 
TRINKGELD gegeben, Wir halten 
solcherlei für NEBENSÄCHLICH oder 
haben sowas AUCH GEMACHT. UND 
DAS IST UND WAR unsere Geistige 
NACHT, denn wenn wir der ENERGIE 
DER FINSTERNIS folgen, sind wir NUR 
NOCH VERSTRICKT IN DERLEI 
unsinnige Geschichten und so auch in 
die ILLUSION, dass es GOTT gibt und 
dass dieser EINEM BETTLER Bücher 
diktiert, damit dieser das GESAGTE 
verkauft und dieses dann wieder nur 
EINIGEN zur KENNTNIS gegeben ist! 
ES KANN NICHT BESSER WERDEN in 
diesen Wegen und daher SIND ALLE 
AUFGERUFEN, dies zu erkennen und 
SELBST und STÄNDIG alles freien 
WILLENS loszulassen, was an die 
MATERIE bindet und daher KEINE 
ERLÖSUNG findet! 



 
825 

 
DIE NATUR NUR IST UNSER WEG und 
so braucht es als ZIEL NUR NOCH unser 
ANKOMMEN BEI UNSEREN EINZIG 
EINZELNEN LIEBSTEN und unser WEG 
in UNSEREN INDIVIDUELLEN 
GÄRTEN, die dort sind, wo sie sind und 
für uns hervorbringen , was gut für uns 
ist. WIR WERDEN tun, was WICHTIG 
IST und uns beschenken mit dem, von 
dem SIE UND ER WISSEN, was es ist und 
wir NOCH NICHT!  
 
BRUNO GRÖNINGS WORTE waren 
SEHR LAUT und EINDRÜCKLICH! Das 
war und ist immer noch WICHTIG! ERST 
wenn wir aufgewacht sind und WISSEN, 
WAS EIN LEBEN in dieser trauten 
ZWEISAMKEIT in Frieden und im 
VERBUND MIT DER NATUR bedeutet, 
erwachen diese FEINEN SINNE und da 
ist dann nichts sonst mehr, als das 
SEHNEN nach LICHT und FARBEN und 
DÜFTEN und SCHÖNHEIT, die eben 
NUR MUTTER ERDE herborbringen 
kann!  
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WIR KÖNNEN und DÜRFEN 
niemandem vorschreiben, wie SIE ZU 
LEBEN HABEN oder wieder zum LEBEN 
FINDEN. Vieles GESAGTE und 
GESCHRIEBENE ist nicht falsch und 
dennoch hat es NIEMANDEM ETWAS 
ENTSCHEIDEND Gutes gebracht, weil 
das DUNKLE eine zu FASZINIERENDE 
WIRKUNG hatte. WESHALB? FRAGEN 
SIE SICH SELBST, weshalb man nicht 
aufhören konnte, an das SCHRECKEN 
zu erinnern oder FILME zu sehen oder 
ZEITUNGEN zu lesen oder in den 
STUBEN hockte, anstatt die 
SCHÖNHEIT DER NATUR ZU 
GENIESSEN mit denen, von denen wir 
dachten, dass wir diese lieben. UND 
HIER KOMMEN WIR WIEDER ZU 
ETWAS, worin sich UNSERE STÄRKE 
und unsere alles umfassende 
WAHRHEITSLIEBE offenbart! 
 
HÖREN WIR AUF uns selbst und 
anderen etwas VORZUMACHEN…! ES 
GIBT NICHT VERSCHIEDENE ARTEN 
von LIEBE. Es ist aus heutiger Sicht eine 
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ART SELBSTSCHUTZ gewesen, um 
andere, die etwas von uns haben wollten, 
was wir nicht geben konnten oder 
wollten, von uns fernzuhalten oder in 
SCHRANKEN zu weisen. UND DAS 
WAR WICHTIG vorher – doch NUN 
GEHEN WIR UND LEBEN IN 
WAHRHAFTIGKEIT! UND das führt uns 
zur ABSOLUTEN EHRLICHKEIT! Erst 
wenn wir diese SANFTE LIEBE spüren 
und wieder ZU SEINER SICHT und 
ORDNUNG und HARMONIE wieder 
Zugang erhalten, werden wir alle leise 
und sagen. NIEMALS HABE ICH JE SO 
GELEBT und GEFÜHLT! Also wieso soll 
ich sagen: ICH LIEBE ALLE oder alle, die 
mit mir waren, waren in MEINE LIEBE 
eingebunden. ES IST NICHT EINMAL 
DIE SONNE oder MUTTER ERDE die 
dies wollen oder können! WIR 
KÖNNEN NICHT ETWAS Falsches in 
uns oder um uns dulden und dadurch 
DAS LEBEN UND DIE ERDE 
VERLIEREN! Begreifen wir die 
entstandene NOT und doch auch die 
ERLÖSENDE MITTEILUNG, dass durch 
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die LOSLÖSUNG VON GELD und allen 
dadurch entstandenen SYSTEMEN und 
PROGRAMMIERUNGEN ein 
tatsächliches Leben erst ermöglicht ist! 
DIE SEELE SCHWEIGT NICHT – erst, 
wenn ALLES SO AUSGESPROCHEN IST, 
dass ALLE DANN ENDLICH STILL SIND 
und aufhören mit den BOYKOTTS und 
Demonstranten und den 
VORSPIEGELUNGEN, die diese selbst 
DANN NICHT ERTRAGEN WERDEN! 
Denn sind es nicht IMMER DIE 
GEWESEN, die SELBST NICHT MEHR 
WUSSTEN, wie das FALSCHE LEBEN SIE 
VERUNSTALTET HAT, die anderen das 
LEBEN vermiesten und diese 
AUFHIELTEN, zu gesunden oder 
KRAFT zu gewinnen. NOCHMALS sei 
gesagt – auch an BRUNOS WORTE 
ERINNERT – lassen sie sich NICHT 
VON äusseren vorübergehenden 
Erscheinungen täuschen. GEBRECHEN 
und körperliche EINSCHRÄNKUNGEN 
waren das SPIEGELBILD DER 
WELTENSEELE. Die, die damit 
GESEGNET waren und diese aushielten, 
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ohne es zu verändern, waren und sind die 
WAHRHAFTIGEN und HILFREICHEN! 
DIE NATUR kann VIEL MEHR 
VERÄNDERN, als uns gezeigt wurde 
und VERÖFFENTLICHUNG fand. 
LEIDER! Denn wie oft haben wir 
GEWEINT, und wussten NICHT 
WARUM! Wenn man falsches ZEUGNIS 
ABLEGT und sich für etwas RÜHMEN 
lässt oder noch schlimmer BEZAHLUNG 
entgegennimmt für etwas, was EIN 
ANDERER ZUR WELT BRACHTE, weiss 
man NICHT, was für EIN ECHO dies 
auslöst! 
 
WIR SIND FROH, dass ER UNS FÜHRTE 
und dass wir mit dem WENIGEN 
AUSKAM, was man uns noch gelassen 
hat…! EIGENTLICH war es stets 
dennoch viel zu viel – gemessen an 
DEM, was MUTTER ERDE guttut!  
WIE schmeckte wohl eine am BAUM 
GEREIFTE Frucht, die man sich pflücken 
und geniessen durfte?! FÜR MICH IST 
DAS PARADIES näher ALS ALLES, was in 
meinem bisherigen Erleben war. UND 
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WIE SEHR WEHRT SICH DER, dessen 
Stündlein ablaufen wie der Sand in der 
Sanduhr…. Wie bösartig die, durch 
deren Münder er uns noch zu schaden 
versucht. DOCH UNSER VATER und 
UNSERE MUTTER ERDE machen uns 
stets REICHER ALS ALLE! So ist es jetzt 
noch DIREKTSAFT der ORANGEN, von 
denen wir AUCH NICHT WISSEN, ob 
die SÄURE uns wirklich guttut! DOCH 
SALZ und PFEFFER und alle sonstigen 
Gewürze und Kräuter und all das 
GEKOCHTE und sonstiges auf den 
bisherigen SPEISE- und 
GETRÄNKEKARTEN ist nichts mehr, 
was uns wirklich ein GUTES GEFÜHL 
MACHT. Es erinnert immer nur an die 
FRAGE: Wie war es nur möglich, uns SO 
BLIND FÜREINANDER zu machen und 
so auch für den gemeinsamen 
MÖGLICHEN WEG und so auch 
STUNDEN, TAGE, WOCHEN, 
MONATE, JAHRE die wir schon hätten 
mit denUNSRIGEN in absolut schönerer 
WEISE hätten verbringen können und 
auch dürfen! 
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MEIN LEBEN ist nun das, was es ist. DAS 
WAR SCHON STETS SO. WER KANN 
MIR oder UNS SAGEN, wie das Leben zu 
sein hat? NIEMAND. Alles, die uns das 
antaten, haben ALLE NICHT DAS 
LEBEN, nachdem wir uns sehnen und in 
dem wir ja auch stets schon ein wenig 
oder ein wenig mehr drin waren. UNSER 
ERLEBEN  - unser FÜHLEN ist doch der 
SPIEGEL der WELTENSEELE und nicht 
das, was andere darüber denken oder wie 
DIESE, die es nie erreichen werden oder 
NICHTS SPÜREN, darüber urteilen! 
 
DAS UR kann man nicht TEILEN und 
seit dem aus der SONNE das LEBEN 
entstand war es STETS so: ES entwickelt 
sich so, wie es FÜR DIE GESAMTE ERDE 
gut ist – immer in SICHT AUF DIE 
HARMONIE! Das jedoch GAR NICHTS 
MEHR DA WAR von all dem, was man 
noch DIESE HARMONIE DES 
EINSTIGEN WELTENRAUMS erinnern 
oder nennen könnte, KANN 
NIEMANDEM BEWUSST SEIN und 
daher auch nicht bewiesen werden oder 
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veranschaulicht! UND DIE FRAGE und 
KLARHEIT IST AUCH IMMER 
DASSELBE! Das BÖSE kann immer 
gesehen und durch ANSICHTEN 
ABSOLUT BEWIESEN WERDEN und 
auch die AUSWIRKUNGEN AUF 
ALLES! Es ist ja gerade das: Ständig 
versuchte das BÖSE die LIEBE und 
HARMONIE zu zerstören und forderte 
BEWEISE, dass man IHR DIENT!  
GEHT’S NOCH? NEIN – es ergibt 
KEINERLEI SINN MEHR UND DEN 
GAB ES AUCH NOCH NIE! DOCH 
ERST JETZT wird alles das GENAU SO 
angesehen und anerkannt, WEIL SICH 
DURCH DIE WELTWEITE 
VERNETZUNG und das 
HERAUSNEHMEN derer, die ohnehin 
kein Interesse mehr hatten, NICHTS 
MEHR BEWEGT! DOCH DAS LEBEN ist 
stete Bewegung und selbst wenn man 
sich nicht bewegt, ist doch in uns und 
um uns ständige ENERGIEBEWEGUNG! 
UND ES IST MIR NICHT GEGEBEN, zu 
wissen, weshalb gerade ich all das tun 
darf, was mich glücklich macht – das 
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SCHREIBEN ALL DESSEN. Und doch 
weiß ich es, weil es MEIN VATER IST,d er 
dies SO UND NICHT ANDERS 
MÖCHTE und weil wir DADURCH NUR 
IN DIESEN VERLOREN GEGLAUBTEN 
TRAUM hineinfinden und uns wieder 
FÜHLEN und so WISSEN, wir sind 
gerade ZUSAMMEN, auch wenn wir uns 
NICHT SEHEN KÖNNEN DERZEIT! 
DOCH WAS IST DERZEIT?  
 
ALLES kostet mich ENERGIE – 
LEBENSENERGIE – was mich von dem 
getrennt hält, was ICH BIN und WAS ZU 
MIR GEHÖRT! Und doch kann man 
UNS NUN NICHT MEHR TRENNEN, 
weil unsere Verbundenheit MIT DEM 
LEBEN, zu dem WIR GEHÖREN, 
wiederhergestellt ist. KONNTE ICH DAS 
TUN – also aktiv etwas hervorrufen? 
NEIN! Es war nur MEINEM VATER 
MÖGLICH und wie, das weiss NUR ER. 
Und so ist über eine mir nicht 
erkennbare ZEITSPANNE etwas 
aufgebaut worden, was sich 
UNAFASSBAR gross anfühlt und doch 
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wünsche ich mir NUR DAS GANZ 
KLEINE GLÜCK! Wir brauchen keine 
TREFFEN oder VERANSTALTUNGEN 
oder LIEBESBEZEUGUNGEN VOR 
ANDERER AUGEN. Begreift, was uns all 
das genommen hat – auch das 
Fotografieren (UNERLAUBTER WEISE) 
und das FILMEN und beschneiden der 
Wahrheit! WIR HATTEN ALLES 
VERLOREN – ob du es nun glaubst oder 
nicht! 
 
ES LIEGT MIR AN NICHTS ETWAS, nur 
an dem, WAS MEINEM VATER NUR 
GEHÖRT… und das ist auch, die 
GEMEINSAME ARBEIT, die vielen oder 
ganz vielen von NUTZEN WAR und 
vielleicht noch ist!  
 
WIESO ziehen sich die Leute so dunkel 
an?! ES IST EIN ZEICHEN, dass sie noch 
in den PROGRAMMEN DER 
FINSTERNIS gefangen gehalten werden. 
EIN MENSCH dessen SEELE wieder EINS 
IST MIT DEM LEBEN ist sich STETS 
BEWUSST, dass alles aufeinander einwirkt 
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und auswirkt – so VOR ALLEM DAS, was 
unsere AUGEN aufnehmen und was 
WIR ANDEREN in deren BLICK geben! 
Es sind auch WORTE und unsere 
HANDLUGEN und das, was wir an 
DÜFTEN von uns geben… das 
GESCHIEHT allein – ohne, dass wir etwas 
an uns tun, von dem wir glauben, andere 
mögen das! 
 
UNSERE ZUKUNFT IST ABSOLUT 
NEU! Wir bereiten uns 
dementsprechend vor und möchten 
DEN DUFT UNSERES BEGLEITERS, den 
ER HAT… ohne Parfum, Deo oder 
sonstiges! ES IST EIN 
WUNDERSCHÖNES ZIEL, welches uns 
SEHR ERSCHWERT wurde und noch 
immer BEEINFLUSSUNG findet… WEIL 
ES FÜR DIE, die uns unsere LEBEN und 
LEBENSZEIT STAHLEN, dieserlei 
NIEMALS ERLEBEN werden… 
 
MUTTER ERDE BRAUCHT HILFE – 
diese KREATUREN wusste dies! UND SO 
AUCH meine Bitten um HILFE an 
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BRACO und dass WIR GEMEINSAM 
HELFEN KÖNNEN – nur wir mit den 
anderen. WIEVIELE TAGE SIND 
VERGANGEN? SCHADE für alle, die sich 
nicht zu helfen wussten und tatsächlich 
STERBEN MUSSTEN, obwohl wir KEINE 
LEBENSKERZEN MEHR SIND, sondern 
allumfänglich IN DIESES UNFASSBAR 
SCHÖNE NEUE LEBEN finden dürfen! 
SO, wie MUTTER ERDE – mit kleineren 
oder grösseren KÖRPERMACKEN – 
doch wir haben keine MACKE geistiger 
ART!  
 
GRAUE HAARE betrachtete man wie 
WEISSE mal als ein ATTRIBUT von 
WEISEN MENSCHEN – also in die 
JAHRE gekommen! STIMMT DAS? 
ICH SAGE: NEIN, es ist eine LÜGE! Und 
das wird auch noch bewiesenermaßen 
ans LICHT DES TAGES finden! 
WAS MAN alles bewirken konnte über 
die GENforschung und 
MANIPULIERUNGEN allerschlimmster 
ART, hat uns VIELES GEKOSTET, was 
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man das STARKE oder SCHWACHE 
Nervenkostum nannte! 
 
SEIEN WIR DANKBAR, dass wir LEBEN! 
TUN WIR ALLES, um endlich der ODE 
AN DIE FREUDE unsere GANZ 
GENAUE AUFMERKSAMKEIT 
schenken und auch den STERNEN AUF 
DER EUROPAFAHNE und der von 
AMERIKA! EIN KREIS ist GANZ ÜBEL 
und das BLAU ist ZU STRENG für einen 
offenen, lebendigen HIMMEL!  
WEISS und ROT ist wie der SCHNEE und 
das EIS wohin immer mehr BLUT tropfte 
und floss und dort sind die STERNE 
strategisch anders angeordnet! DIE 
JAPANISCHE FLAGGE hat NUR NOCH 
DAS EIS und einen EINZIGEN 
GROSSEN BLUFLECK…. SPÜRT und 
FÜHLT DIE WAHRHEIT, was man MIT 
UNSEREM VATERLAND ERDE gemacht 
und gespielt und und so MIT UNSER 
ALLER LEBEN und dem der TIERE und 
allen LANDSCHAFTEN!  
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DIE MENSCHEN haben nicht mal mehr 
EIN WENIG GESPÜR für HARMONIE – 
in der KLEIDUNG, die KLÄNGE DER 
NATUR, die Anordnung von dem, was 
die NATUR uns zu sehen gibt, die 
GESTALT die wir sind, die DÜFTE und 
den GESCHMACK DER NATUR… 
 
NIEMAND kann es erhalten, dem ALL 
DAS nicht wichtiger ist, als alles 
GEWESENE! Wer die 
VERGANGENHEIT stets über DAS 
STÜLPT, was entstehen mag, hat KEINE 
CHANCE mehr den EWIGEN TAG 
mitzuerleben! UND DIESER EWIGE 
TAG ist deshalb ewig, weil es KEINERLEI 
ZERSTÜCKELUNG in ZEITZONEN oder 
WOCHENTAGE oder UHRZEITEN oder 
TERMINE geben wird. ES MACHTE 
NOCH NIE SINN DAS ZU TUN und die, 
die DIES STETS SO erleben durften, 
haben ALLE ANDEREN DARAN 
GEBUNDEN, um selbst nur noch 
FREIZEIT zu haben und spielten eben 
dort, wo diese dann waren, LEIDER 
KRIEG DER STERNE und vielerlei 
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anderes, was WIR ZUM GLÜCK NIE 
SEHEN WERDEN! 
 
DIE FIRMA – also DAS PRINZIP oder 
das KONSTRUKT an Ideen, was 
UNSERER WELT DER NATUR und 
MENSCHENBILDUNG absolut 
verschieden ist, ist SO VOLLER Hinterlist 
und Tücke, dass da NIEMALS EIN 
EINZELNER MENSCH darauf kommen 
würde – selbst VIELE NICHT. DOCH 
UNSER VATER kannte sie alle – AUCH 
BRUNO GRÖNING – und alle helfen 
derzeit mit, die MITLÄUFER von denen 
zu unterscheiden, die die GUTEN – ohne 
deren WISSEN – in deren 
SCHANDTATEN hereinzogen und diese 
GUTEN sind längst in ihrer 
MENSCHENPFLICHT angekommen 
und dankbar, dass sie beitragen dürfen, 
ALLES FALSCHE herauszunehmen und 
damit ALLEN NUR NOCH DAS 
WIRKLLICH HILFREICHE zukommen 
zu lassen! Wir sind schon MENSCH 
geworden, in dem wir einsehen, dass wir 
es vorher NICHT IN DER SICHT AUF 
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MUTTER ERDE WAREN und so auch 
auf all unsere ARBEIT, die uns alle 
immer wieder (AUCH 
UNWISSENTLICH) an das 
EINVERSTANDENSEIN des 
ALTERUNGSprozesses banden. Und das 
ist immer einfacher zu begreifen und 
daher ABSOLUT ABZULEHNEN. WIR 
sind bereits frei, möchten jedoch ALLEN 
noch die MÖGLICHKEIT geben, sich 
SELBST in anderen zu erkennen und 
diese in UNSEREM früheren ERLEBEN, 
um so ZUM LEBEN auf der Erde NUR  
zu finden. DOCH IN WAHRHEIT findet 
DIESE UNS und so auch ER, dem die 
ERDE ganz gehört! 
 
WENN wir anerkennen, dass wir eine 
VERSORGUNG fürs (ALTERN) 
brauchen, kommen wir da nicht mehr 
heraus – das betrifft auch die, die DAS 
VERÄNDERN oder VERSCHÖNERN 
von den Leibern der Leute ihr Business 
nennen! UNSER VATER hat uns ALLES 
von NATUR AUS SCHÖNE gegeben 
und stets VOR AUGEN GEFÜHRT. NUR 
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in und durch die NATUR kann der 
Mensch vollkommen frei und glücklich 
im HIER UND JETZT die Gaben von 
MUTTER NATUR annehmen und sich 
öffnen lassen für DAS WUNDERWERK 
LEBEN, wo es keinerlei BUSSI oder 
Handlungen braucht, zu DENEN ER 
niemals SEINE Zustimmung gab. WIR 
HABEN IHM BEREITS unser JA gegeben 
und all das aufgegeben, wofür wir NIE 
STOLZ gewesen wären, wenn ER UNS 
ANSIEHT!  
 
LEBENSVERSICHERUNG, 
RENTENVERSICHERUNG, 
STERBEVERSICHERUNG, 
KRANKENVERSICHERUNG, 
UNFALLVERSICHERUNG 
HAUSRATVERSICHERUNG 
KRAFTFAHRZEUGVERSICHERUNG 
VERANSTALTERHAFTPFLICHTVERSIC
HERUNG 
IMMOBILIENVERSICHERUNG 
PFLEGEVERSICHERUNG 
GEBÄUDEVERSICHERUNG 
BETRIEBSRENTENVERSICHERUNG 
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TIERKRANKENVERSICHERUNG 
TIERHAFTPFLICHTVERSICHERUNG 
BETRIEBSVERSICHERUNG 
 
In dem DU oder SIE dieses SYSTEM 
weiterhin unterstützt, in dem IHR davon 
LEBT oder euch durch VERTRÄGE daran 
gebunden seht, IST EUCH NICHT MEHR 
zu helfen! WER DIESE LÜGEN aufrecht 
erhält, ohne AN DIE FÄLLE zu denken, 
wo man LEISTUNGEN ablehnte oder 
MAN SELBST ALLE SCHÄDEN tragen 
musste – OHNE RECHT auf eine 
ERSTATTUNG oder HILFELEISTUNG, 
hat NICHT WIRKLICH aufgepasst und 
liest sich das KLEINGEDRUCKTE nicht 
oft genug durch! 
 
DIE NATUR kennt derlei NICHT! UND 
DIESE FEIERT NICHT stundenlang 
FESTE und FETEN mit denen oder durch 
die, die die MASSENBILDUNG nutzt, 
um das EIGENE SCHÄFCHEN im  
TROCKENEN STALL zu belassen und die 
anderen BEI REGEN und 
SONNENSCHEIN ohne oder mit 
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SCHIRM durch die GEGENDEN der 
ARMEN UND REICHEN rennen oder 
stolzieren zu lassen – ohne GEWISSEN 
und doch mit dem Wissen, dass NICHTS 
MEHR ZU HOLEN und zu WOLLEN ist. 
UND DIE DIE GEHEN, sind die wirklich 
SCHLECHTEN, denn deren Vertäge 
werden ohnehin plattgemacht, damit 
dann wieder NEUverträge für die stets 
GEFÄLSCHTEN und schöngefärbten 
LEISTUNGSvolumen derer sorgen, die 
sich UM DIE SCHICKSALE derer noch 
NIE KÜMMERTEN, die ihr ARBEIT stets 
zur ZUFRIEDENHEIT der Menschen 
erledigten – mit LIEBE UND 
SACHVERSTAND und die ihr LEBEN so 
verändern, WIE ES DER ERDE UND 
ALLEM LIEBEN dienlich ist! 
 
MAN KANN ALLEN NUR 
WÜNSCHEN, das FENSTER ZU 
ÖFFNEN und TIEF EINZUATMEN oder 
öfter mal einen SCHRITT vor die TÜR zu 
machen, um zu schauen, dass da SCHON 
JETZT Blumen des FRÜHLINGS 
liebevolle Berührungen erhalten! DER 
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MENSCH ehrt das LEBEN und nicht 
ZAHLEN. MUTTER ERDE ist LEBEN 
und kein FAKTENMESSER oder 
ANALYSENVERSTEHENDER 
Drüsenkörper! LIEBE DAS LEBEN und 
DU und auch SIE werden begreifen 
MÜSSEN, dass wir weder MÜNZEN 
lutschen können, noch SCHEINE als 
NAHRUNG zu uns nehmen können. 
AUCH WENN SCHON mancher 
ERDENBÜRGER Papier gegessen und 
geschluckt hat, damit etwas 
verschwindet, was NICHT GESEHEN 
werden soll! DERZEIT wird überall ALLES 
VERTUSCHTE und SCHLECHTE nicht 
mehr unberührt gelassen, sondern FÜR 
ALLE MENSCHEN zu etwas GANZ 
GUTEM!  
 
DIE Betriebliche ALTERSVERSORGUNG 
wurde wie die PRIVATE 
PFLEGEVERSICHERUNG zu einem 
KASSENSCHLAGER! Ein kleiner 
Muslime – ihr verehrt den Vater 
ABRAHAM, der sogar den eigenen Sohn 
opfern wollte… und das passt schon SO, 
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denn DIESER GOTT vernichtet ALLE, die 
nicht SO WOLLEN, wie der es denen 
EINTRICHTERTE oder es immer noch 
versucht, WIE DIE GESCHULTE 
VERTRIEBSMANNSCHAFT Einwände 
oder NEIN`s oder NO GO`s noch 
abweisen oder in andere SICHT bringen 
kann! ES GIBT KEINE UNKÜNDBAREN 
VERTRÄGE, denn das Vertragsrecht ist 
ungültig – das IST BEREITS BEKANNT! 
DIE NULLEN hinter den 
RENTENVERSICHERUNGSNUMMERN 
sprechen eine deutliche SPRACHE und 
das GLEICHSTELLUNGSGESETZ 
EBENFALLS! Wenn 
KÖRPERbehinderten kein 
SONDERRECHT eingeräumt wird, dann 
muss es den GESUNDEN in jedem FALL 
eingeräumt werden, VOR ALLEM 
DENEN, die weder TASSEN noch 
SCHRÄNKE in der ZUKUNFT wollen, 
weil der KOLLAPS in der NATUR NUN 
JETZT aufgehalten wird DURCH DIE 
RICHTIG GUTEN!  
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DIESE BESONDERE 
ALTERUNGSversorgung ist DENEN 
gegönnt, die diese FÜR ANDERE 
erdachten, ohne daran zu denken, dass 
man JA SELBST AN DIE STERBETAFELN 
erinnerte und diese DAHIN GAB, wo die 
eigenen IDEEN stets UMSÄTZE 
generierten, die ANDER SCHON ins 
GRAB brachte oder man es denen 
wünschte, DIE NUR SCHEINBAR Bares 
zu etwas RAREM machten oder 
AUSKÜNFTE erteilten, die diese gar 
nicht mehr interessierte. DAS BÖSE 
bedient sich VIELERLEI Namen und 
scheinbaren AUSSAGEN oder 
FEHLINFORMATIONEN – doch es 
WIRD GEHÖRT und das RICHSTIGSTE 
WEITERGEGEBEN. Wir sind nun in 
bestem GEWISSEN für all UNSERE 
FAMILIENANGEHÖRIGEN da und 
hören auf KEIN HALLO mehr!  
 
ES GIBT KEIN BETRIEBSGESETZ, denn 
die ERDE brauchte nicht EINEN 
BETRIEB – alles in ALLEM hat UNSER 
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LEBEN auf ein MINIMUM herabgesetzt, 
was SO KEINE DULDUNG mehr findet! 
 
EIN RENTENNIVEAU wie das JETZIGE 
hat es noch nie gegeben und es wurde 
nur so VORANGETRIEBEN, um an die 
DATEN derer zu kommen, die bisher 
unter die DATENSCHUTZGRENZE 
fielen! UND DIE BETRIEBSRENTE wird 
erst und nur bezahlt, wenn man 
genügend die die GRV einbezahlt hat 
und wenn die „ALTEN“ zur PFLEGE 
abgesandt werden, wissen die schon 
lange nicht mehr, was diese so in den 
ORDNERN haben! Was so alles geredet 
wird in den HEUTIGEN 
VERTRIEBSzentralen lässt NIEMANDEN 
MEHR LACHEN! Es gab VIELE, die sich 
am LEID anderer ergötzten und VIELE, 
die den HALS NICHT VOLL GENUG 
bekamen und die AUSZEICHNUNGEN 
und URLAUBE erhielten stets die 
OBEREN, die noch NIE zu den 
BELIEBTEN gehörten und die 
LANGZEITOBEREN hatten eben die 
STAMMKUNDEN, die langsam 
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aussterben… FRAGT EUCH WARUM!? 
DIE LATERNEN gehen aus und die 
SONNE SCHEINT! DIE NATUR NUR ist 
UNSER FREUND und RATGEBER was 
die LANGZEITARBEITSLOSEN DER 
ZUKUNFT betrifft! BLEIBT euren 
KLEIDERORDNUNGEN treu und 
schwitzt EURE KRAGEN nass – es gab 
VIELE wunderbare GEDICHTE und 
LIEDER in der DDR, die man sich hin 
und wieder zu GEMÜTE führen kann, 
WIE LANGE man durch SPIONE 
SCHON die FALSCHEN bespitzelt hat! 
 

WACHET AUF, 
wachet auf, 

es krähte der HAHN, 
die SONNE betritt 

IHRE GOLDENE BAHN! 
 

DAS Glück und die Zukunft der ERDE 
liegt nicht auf den überdüngten oder 
falsch bestellten FELDERN! ES IST DIE 
MUTTER die uns immer wieder belehrt, 
dass NUR SIE ES IST, die uns in VOLLEM 
UMFANG belehrt und erklärt, WAS 
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LIEBE IST und wie diese uns ERLEBEN 
und LEBEN lässt, wie wir zu UNSEREM 
NÄCHSTEN finden! UND DAS IST IN 
JEDEM FALL GANZ ZUERST unser aller 
SCHÖPFERVATER die Sonne und 
dadurch dann auch alles, was wir ALLE 
schon seit unserem ERSTEN ATEMZUG 
kostenfrei erhielten! 
 
NUR DAS NATÜRLICHE bringt uns 
WEISHEIT für die Zukunft! NUR DIE 
Natur beweist uns, dass es GLEICHES 
RECHT zur NUTZUNG für alle gab und 
geben muss! IN DEN HÄUSERN werden 
wir das RECHTE GARDEMASS nicht 
finden und so auch nicht die passende 
Sicht, wem VATER SONNE und 
MUTTER ERDE das geben WOLLEN, was 
denen zusteht, die niht FÜR GEWINNE 
leben, sondern GELEBTE 
MENSCHLCHKEIT! 
 
DIE WELTENSEELE ist mehr und mehr 
entlastet durch UNSER TUN HIER – 
WIR und DU! Und so wird uns das 
ermöglicht, was UNSERER 
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SEELENQUALITÄT entspricht? NEIN, 
das ist eine ganz falsche SICHT! 
NOCHMALS SEI GESAGT, dass das 
LEBEN EINE SEELE hat – ein 
GESAMTFÜHLENDES BEWUSSTSEIN! 
Und so ist es NUR DAS PROGRAMM 
DER FIRMA, welches noch studiert und 
HERAUSFINDUNGEN MACHT – vor 
allem nachts von AMERIKA AUS, weil 
dort TAG IST, wenn bei uns 
NACHTRUHE IST – die denen nichts 
nützen, die DIE MENSCHEN 
VERNICHTEN WOLLTEN. JEDOCH 
nutzte es UNS ALLES, um all das 
AUFZUDECKEN und DAS SELBST als 
das WIDERLICHSTE anzuerkennen und 
uns als DIESE KINDER, als die wir uns am 
wohlsten fühlen! WIR BRAUCHEN 
KEINEN APPLAUS, keine SITZKREISE, 
Anhörungen oder Ansehungen. ALLE 
DIE EINGEBUNDEN SIND IN DIESE 
DIPLOMARBEIT DES VATERS sind heil 
und froh, dass ALL DAS SO MÖGLICH 
GEWORDEN IST! NIEMANDEM WAR 
ES GEGEBEN, zu wissen, ob das stimmt, 
was wir fühlen oder erhalten! NUR ER – 
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der SCHÖPFERVATER – hatte STETS DIE 
ABSOLUTE ANSICHT ALLER und so 
auch die Priorität niemanden sonst mehr 
zu schützen, als SEINE BEIDEN 
EIGENEN KINDER! Und alles andere 
kommt, wie die anderen BEREIT sind, 
DIE WAHRHEIT anzuerkennen und von 
FLÜCHTLINGEN und REISENDEN zu 
ANSÄSSIGEN zu werden… dort, wo es 
diese dann hinzieht! 
 
WIR HATTEN KEINERLEI WAHL 
irgendwo sonst hinzugehen. NIEMAND 
VON UNS. Es war die einzige 
MÖGLICHKEIT, um SICHERHEIT ZU 
FÜHLEN, uns an EINEN ORT zu 
binden, damit man uns dort tagtäglich 
sieht! WAS DAS FÜR EINE 
BEDEUTUNG HAT, wissen die, um die 
es immer JETZT gerade geht. Und die, 
die herausfinden aus dem TEUFELSKREIS 
GELD und BRIEFEMPFANG, sind aller 
KREUZE und BEKREUZIGUNGEN 
ansichtig geworden und FROH, NOCH 
ZU LEBEN – ohne jegliche 
ANSPRÜCHE an andere. UND GERADE 



 
852 

DAS macht UNS ALLE SO SO SO SO 
besonders und GROSS – wie klein oder 
gross wir auch sind in unserem KÖRPER! 
 
WENN POST im KASTEN IST, ist man 
derzeit ABSOLUT RICHTIGST beraten, 
diese gar nicht erst anzusehen, sondern 
direkt WEGZUWERFEN! IST DORT EIN 
QUADRAT zu sehen, dann IST MAN 
DIREKT IN DEM ANERKENNTNIS, 
einverstanden zu sein, mit dem, was dort 
geschrieben steht. DIE UNSRIGEN SIND 
ALLE FREI VON DEM, werden es jedoch 
genau so – wie heute bei mir gesehen – 
auch so HANDHABEN! DAS 
QUADRAT einreißen, den BRIEF 
zerknüllen und in etwas einwickeln und 
dort entsorgen, woher die 
SCHLIMMSTEN ERLEBNISSE 
gekommen waren! FLASCHEN bringen 
wir nicht mehr zu den 
FLASCHENENTSORGUNGSAUTOMAT
EN! UND DA WIR AUHC DAS 
LOTTOSYSTEM nicht mehr befüllen, 
haben wir schon wieder DAS ANSEHEN 
DER nicht durchs RAUCHEN 
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VERURSACHTEN 
KÖRPERZERSTÖRUNG aus uns 
herausgenommen, sondern STETS NUR 
DIE ANSICHT ALL DESSEN, was DIE 
LIEBE NIE bewirkt! DIE LIEBE WEISS, 
was VERÄNDERUNG braucht und führt 
uns still und leise in SEINE GEFILDE der 
HARMONIE und SCHÖNHEIT! JE 
LIEBEVOLLER unser LEBEN ist, umso 
achtsamer sind wir für das, wohin DIESER 
KREATOR uns stets bringen will, und so 
folgen und gehen wir und geben DAS, 
WAS UNSER VATER IST UND BLEIBT: 
 
GEDULDIG, EHRLICH, GLÜCKLICH 
und… ALL DAS, was nur die LIEBE 
bewirkt und die SONNE und MUTTER 
ERDE!  
 
WIR BESCHÄFTIGEN uns nun wieder 
mit dem SCHÖNEN, unserer 
KINDSEELE und ZUKUNFT 
DIENLICHEM!  
 
DAS BUCH IST ZU LANG, um es dort in 
den DRUCK zu geben, wo alle UNSERE 
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SCHRIFTEN erschienen sind. 
GENÜGEND gewürdigt und in 
ORDENTLICHER QUALITÄT wird dort 
nicht gearbeitet. UND DIE 
ABRECHNUNG für SCHLAMPIGKEIT 
bekommt man immer im LEBEN – gut, 
wenn man NIE ARBEITEN HATTE, bei 
denen es um die VERANTWORTUNG 
für MENSCHENLEBEN GING und 
GEHT! DENN ALLES HAT 
AUSWIRKUNGEN – auch, wenn man 
KEINE BESCHWERDEN ERHÄLT, weil 
der AUFWAND zu gross wird, sich 
wegen FEHLDRUCKEN an den 
ABSENDER zu wenden. 
 
UND SO ist diese SCHRIFT im WEG DES 
INTERNETS ein GESCHENK – ab dem 
MOMENT, wenn es AUF UNSERER 
SEITE www.glueckszentrale erscheint!  
IHR MEINE HIMMLISCHEN JUNGS 
achtet bitte GENAUSO PENIBEL auf 
alles, wie man AUF UNSERE WORTE 
UND TATEN – Einnahmen und 
AUSGABEN achtete. DAS MACHEN 
WIR IN EHRUNG und WÜRDIGUNG 

http://www.glueckszentrale/
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der STETS HOHEN QUALITÄT unseres 
VATERS und UNSERER MUTTER ERDE 
– die immer so geben, wie es 
ERWARTET und nie geschätzt wird 
ODER wie es die KINDERSEELE erfreut! 
 
WIR VERSTEHEN UNS und sind nicht 
interessiert an GEWINNEN, die das 
KLIMA der ERDE STÖRT. Ewiger 
FRÜHLING mit stets angenehmen 
TEMPERATUREN ist unser ZIEL – das 
DER MENSCHEN!  
 
EHRUNGEN fordern nur die ein, die 
glauben, das gehöre zum 
LEBENSPROGRAMM. WIR HABEN 
UNSERE QUALITÄTEN wieder von der 
QUELLE des Lebens und nehmen das an, 
WAS DIE NATUR UND ER uns nur 
zukommen lassen möchte. NOCH SIND 
DIES MANCHMAL AUCH NOCH 
ANDERE SCHÄTZE… DAS KIND IST 
NOCH ein wenig dies und auch das! 
UND DOCH IST DAS KIND immer nur 
DIESES EINE und sehnt sich NACH 
DIESEM EINEN ANDEREN und diese 
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beiden SEHNEN SICH NACH IHREM 
VATER und haben doch ihre BEIDEN 
VÄTER gemeinsam mit den IRDISCHEN 
als den VIER SÄULEN-WEG 
verinnerlicht! ES TUT SO SO SO GUT 
etwas GEMEINSAMES zu tun und man 
spürt immer mehr WIE SEHR DIE 
WEISHEIT ÜBER DIE FRAU GEGEBEN 
stimmt! 
 
KEINE STIMMUNGSMACHER MEHR… 
nur noch DAS LEBEN, wie es ist UND 
DIE GABEN, die es JETZT GERADE 
gebraucht hat, für die, die OFFEN 
GENUG für WAHRHAFTIGKEIT SIND, 
um alle LÜGEN zu entdecken und aus 
unseren LEBENSWEGEN 
hinauszubewegen! DAS BETRIFFT 
AUCH unwillkommene 
EINLADUNGEN und GÄSTE! SEIEN 
WIR UNS NUN immer selbst die 
WICHTIGSTEN GÄSTE – die KINDER, 
die wir sind ebenso, wie die 
ERWACHSENEN, die wir werden 
mussten! 
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KEINE ZEITRÄUBER MEHR und keine 
ungeschützten RÄUME und immer die 
ERINNERUNG: UNSERE ERDE ist 
nichts SCHMUTZIGES und nichts, was 
DIE BOSHEIT über die UNSRIGEN 
FRAUEN UND MÄNNER brachten. 
ERINNERN WIR UNS IMMER AN 
UNSEREN VATER UND UNSERE 
HIMMLISCHE ERDENMUTTER – dass, 
was man oder andere über diese sagen 
und tun, tun sie uns an und umgekehrt 
auch! 
 
WIR DULDEN NUN KEINE 
FALSCHHEIT MEHR und lassen das, was 
uns zu FALL bringen wollte, IN SICH 
ZUSAMMENFALLEN. ES wird keine 
ATTENTATE mehr geben, KEINEN 
TERROR und nichts 
VERDÄCHTIGENDES der anderen ART! 
WEISE gehen wir als STETS WEISSE in 
UNSERE ZUKUNFT und SEIN LAND. 
WIE SCHÖN UND GROSS, an so etwas 
GROSSEN MITGEWIRKT ZU HABEN 
und nichts in sich zu haben, ALS 
FRIEDEN, FREUDE auf das 
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KOMMENDE und DANKBARKEIT für 
das GEWESENE! 
 
EIN SCHLUCK VON DEM FRISCHEN – 
und dennoch abgefüllt GEWESENEM – 
Orangensaft ohne FRUCHTFLEISCH! 1 l 
war es heute und ein EIS und ein 
Brötchen mit Käse – 
SONNTAGSBONUS!  
 
WIR LESEN UNS… und SEHEN? DAS 
ENTSCHEIDET DIE SCHÖPFUNG und 
MEIN VATER – so, wie es am BESTEN 
IST und wie es UNSERER 
ENTWICKLUNG und der von MUTTER 
ERDE (DAS SICHTBARE!) dienlich ist!   
FÜHLT EUCH UMARMT – die LIEBE 
kann nur DAS GUTE BEWIRKEN! 
 
ES liegt NICHT an unserem GLAUBEN, 
was geschieht. LEIDER kommt es im 
FINANZ- und 
FINANZIERUNGSSEKTOR auch nicht 
auf GUTE UND FAIRE MANIEREN 
oder gelebte NÄCHSTENLIEBE an – 
doch DAS LEBEN ist nun anders. DA 
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gibt’s keine differenzierten 
HIMMELSRICHTUNGEN mehr, in die 
man sich noch AUS DEM STAUB 
MACHEN KANN! ASU und TÜV sind 
auch nur noch ABZOCKER – ja, das 
STIMMT. DOCH ERINNERT EUCH, dass 
MUTTER ERDE alle AUTOS stören – 
nicht nur WEGEN der AUSPUFFGASE 
und der steigenden 
LÄRMBELÄSTIGUNG, den steigenden 
UNFALLRATEN, HUPKONZERTEN 
und SIRENEN, STAUS und 
BAUSTELLEN, SONDERN weil alle 
Menschen ENDLICH Ruhe geben und 
finden sollen! HARMONIE ist 
gewünscht: DAS GRUNDGESETZ des 
UNIVERSUM, welches WIR JEDOCH 
NUR auf die ERDE anwenden und so DIE 
EINSTIGE ORDNUNG wiederfinden und 
einführen – nicht NUR erinnern! ES 
HABEN schon viel zu viele MENSCHEN 
von jetzt auf nachher ALLES VERLIEREN 
sollen und MÜSSEN – nur EINIGE 
wissen, weshalb! UND WER SICH SELBST 
NIE FRAGT, wie sich soetwas ANFÜHLT 
(während dessen oder später oder 
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vielleicht nie mehr, OBWOHL IMMER 
LÖSUNGEN GEFUNDEN WERDEN 
KÖNNEN, damit BEIDE oder ALLE 
leben oder besser leben KÖNNEN) 
wieso sollte IHNEN oder DENEN dann 
geholfen werden, wenn sich das EIGENE 
NUMMERNKONTO leert oder das mit 
dem RICHTIGEN oder stets FALSCHEN 
oder ÄHNLICHEN NAMEN?! UNSER 
VATER musste LANGE WARTEN, um 
sich SELBST ALS MENSCH und so dann 
auch DEN SEINEN, der ERDE und 
DENEN DIE LEBEN in LIEBE wählen 
HELFEN zu können! ANWÄLTE und 
RICHTER bestechen zu wollen UND 
DIESE über NACHT zu beschäftigen 
oder SONDERSITZUNGEN 
einzuberufen, erinnert ZIEMLICH 
DEUTLICH an JOE BLACK!  
 
HERZINFARKTE und 
SCHLAGANFÄLLE sowie halbseitig 
GELÄHMTE oder nur ein wenig 
GESCHÄDIGTE gab es in UNSEREM 
LEBEN im PARADIES nicht! SICHTbare 
und HÖRBARE HILFErufe zu erhalten 
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und diese NICHT WEITERzuleiten, so 
wie auch WICHTIGE MITTEILUNGEN 
und BRIEFE – SCHÖNE vor allem… 
HÄTTET IHR ES EUCH BESSER nie 
überlegt oder AUS DEM NOCH 
strahlenden HERZEN gehandelt! DAS 
LEBEN kennt KEINE 
VERJÄHRUNGSFRIST für auf 
VERZICHT(en müssen) aufgebautes 
LEBEN, was man ANDEREN wünscht 
und gönnt und kreiert, obwohl DIE, die 
vom RICHTIGEN VATER UND DER 
NATUR schon UNTERSTÜTZT, schon 
das EINZIG RICHTIGSTE taten! DIE 
VERANTWORTLICHEN für das GANZ 
BÖSE wurden NIE oder ganz SELTEN 
gefunden. DOCH DAS BLATT hat sich 
gewendet – da, wo schon 
KINDERHÄNDE malen, worum es geht 
und DAS WICHTIGE verdeckt wird, 
durch eine scheinbar WEISSE 
RÜCKSEITE dieser ZEICHNUNG, ist 
tatsächliche NOT – nicht erst seit 
geraumer ZEIT! 
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ZEIT-not kennt die NATUR NIE! DIE 
ZEIT IST TOT… so wie die 
TRAUMPARTNERSCHAFT. DAS ist nur 
dort so, wo man DIE LIEBE AUFGAB 
und diese immer noch für billigen 
KITSCH oder UTOPIE hält! 
WIR SIND DIE ROMANTIKER, die man 
NIE ERKANNT hat und die diese 
WAHRHAFTIGE SEITE des 
Menschentums nie ausheilen oder 
DIESEM EINZIG richtigsten 
MENSCHEN zeigen durften. ZEITEN 
ändern sich. DAS belassen wir einfach 
mal so, ohne uns um jedes WORT zu 
kümmern oder weitere Gedanken zu 
machen – beachten wir IMMER das 
verschiedene GEDANKEN- und 
VERSTANDESNIVEAU!  
DOCH NIEMALS auch nur einmal 
sollten SIE SICH über DIE SEELE erheben 
oder DIESE für 
VERBESSERUNGSWÜRDIG halten… es 
gibt NUR EINE, die die GANZE ARBEIT 
für ALLE TUT! Nicht reden LEUTE, 
HANDELN ist angesagt! IN LIEBE – 
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doch das VERSTEHT sich nach DIESER 
EWIGKEIT von selbst! 
 
GUTE NACHT DEUTSCHLAND? NEIN 
– es betrifft nicht NUR dieses winzige 
LAND! SCHÖN WÄRE ES! STRATEGIE 
und SCHULD hat immer NUR mit den 
FALSCHESTEN MÄNNERN zu tun, 
kaum mehr mit DEN FRAUEN… denn 
DIESE wussten tatsächlich nie, dass man 
NICHT ARBEITEN MUSS und dass es IM 
UND AM MANN stets lag, ob man 
EINE SÜSSE oder eine bittere ODER 
DIESE EINE REIFE FRUCHT erhalten 
darf, um DIESE EINE ZU EHREN und in 
SEINER LIEBE anzusehen: ALS 
MENSCH! 
 
LASST uns nun DAS TUN – nur noch 
DAS, was UNS MENSCH BLEIBEN 
LÄSST und GETREU unseres VATERS 
ZIEL UND WUNSCH zum KIND SEIN 
in SEINEM PARADIES ankommen. 
NICHTS kann je schöner und grösser 
SEIN, als SEINER ARBEIT beizuwohnen 
und dann MIT IHM das zu erhalten, was 
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STETS NUR DIE NATUR hervorzaubern 
kann! 
 
AM ABEND – wenn das LAUTE DER 
GESCHÄFTIGKEIT verstummt – kann 
man auch jetzt den wunderschönen 
GESÄNGEN der heimischen VÖGEL 
lauschen. WAS HAT SICH VERÄNDERT 
durch MEINEN VATER? ALLES! DURCH 
die wiedererwachten – und nicht mehr 
durchtrennten – 
SINNESWAHRNEHMUNGEN des 
GESAMTKUNSTWERKS MENSCH 
beschenkt die SEELE DER MUTTER UND 
DES VATERS mich – noch bin ich allein 
– mit immer klarerer und wahrerer 
WAHRNEHMUNG und GLÜCK, was 
nur KINDER SPÜREN können! 
 
GLÜCKSKINDZAUBER! 
 
LÄCHELN ist schöner als lachen… fühlt 
sich AUTHENTISCHER AN und 
ehrlicher und ist GESÜNDER!  
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Nachwort  
 
Wie oft war dies nun schon so… DA 
WAR ETWAS FERTIG und dann wollte 
oder sollte doch noch etwas in DIESEN 
WEG des Schreibens. Im GRUNDE ist es 
so, als würde man das GANZE LEBEN 
LANG nur noch schreiben. DANN 
WÄRE MAN EIN ABSOLUT 
SCHREIBENDER GEWORDEN. Doch für 
wen und für was und wie lang gibt es das 
SCHRIFTENTUM schon? Es war nur 
EINER KLEINEN GRUPPEN von 
menschen gegeben und auch nur 
MENSCHEN würdig! Doch es hat einen 
BREAK gegeben, der UNS NICHT 
ERSICHTLICH IST und auch nie mehr 
ersichtlich sein soll. WIR GEHEN 
HERAUS aus dem FALSCHEN und 
hinein ins EINZIGE LEBEN ALS 
MENSCH! DAS LEBEN kann nicht 
stoppen und wir wollen und werden 
UNSERE VERÖFFENTLICHUNG DER 
WAHRHEIT erst dann stoppen, WENN 
ALLE SORGEN UND NÖTE ERKANNT 
und die Verursacher und HELFER 
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gefunden und zu FALL GEBRACHT 
WURDEN! UNS ist das LEBEN HEILIG 
und das LEBEN IST UND BLEIBT DAS 
EINZIGE HEILIGTUM – jedoch ist DAS 
HEILIGTUM absolut verschieden zu all 
dem, was man uns als Leben 
VERKAUFTE. Denn gerade JEGLICHER 
VERKAUF von irgendwas (JETZT IST ES 
AUCH SCHENKEN UND SPENDEN als 
Tor zu WEITEREN GESCHÄFTEN oder 
der blosse Anblick von Türen und 
RÄTSELN und den überall 
auftauchenden 
FRIEDHOFSQUADRATEN und 
STRICHCODES mit ZAHLEN VON DEN 
SCHNELLER werdenden und 
stehenbleibdenen UHREN!  
 
WIR WISSEN, weil die SEELE DER WELT 
DES LEBENS vom Träumer ALLEN 
SCHÖNEN – die SEELE DER ERDE und 
DER LEBEWESEN – nicht mehr aufhört, 
ALLES ZUM LICHT DES TAGES zu 
bringen… nicht ALLES DUFTET derzeit 
gut und SCHÖNE ANBLICKE sind rar in 
der Natur und das HÖREN ist nur dann 
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hilfreich, wenn man sich AUF UNSEREN 
PFADEN DER NÄCHSTENLIEBE in 
weise Voraussicht und Nachsicht bewegt 
und GIBT, was DER HILFE DIENT, um 
LUFTRAUM und ERDE (innen und 
außen) zu reinigen – oder besser 
REINIGEN ZU LASSEN!  
 
„BIRNENKUCHEN UND LAVENDEL“ 
habt ihr DEN FILM inzwischen gesehen 
und ein wenig GESPÜRT, um was es in 
DIESER JETZT-ZEIT DES ERWACHENS 
geht? HEUTE (2.3. 2020) morgen war 
ein RIESENAUTO – LAUT – dabei die 
STRASSE zu kehren! WOZU??? WAS ist 
an der STRASSE nicht in ORDNUNG? 
Die STRASSE selbst und dort, wo meine 
AUGEN HINSEHEN, sind nicht die 
STRASSEN es, die gereinigt werden 
müssen, sondern DIE LEUTE, die hier 
sind und NICHT WISSEN, was LEBEN 
BEDEUTET und wofür uns 
LEBENSZWEIT gegeben wurde! UND 
DIE, die von der FÜHLENDEN 
GESAMTSEELE getrennt sind, HÖREN 
NICHT, wie laut es ist (auch für HUNDE 
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ZUM BEISPIEL) und so begreifen diese 
auch nicht, WAS DAS FÜR 
AUSWIRKUNGEN auf die gesamte 
ERDENMUTTER HAT und alle, die SO 
SPÜRIG sind! DAHER ist es WICHTIG – 
überlebenswichtig – dies ZUR 
KENNTNIS zu geben! So erinnern sich 
MEINE EIGENEN ERLEBNISSE in 
DIESEM Zusammenhang, denn nur 
EIGENERLEBEN macht uns reich und 
HILFREICH für das REINE UND GUTE 
in LIEBE!  
SO war es auch ein JAUCHEWAGEN… 
uns ist ja LEIDER gar nicht mehr bewusst, 
was in unsere LEIBER hineingefüllt wird 
und was da so alles ankommt in den 
Gruben, die da ausgepumpt werden. WO 
KOMMT ALL DAS DANN HIN? In 
Mutter ERDES Bauch – wieder und 
wieder! UNSERE ERDE ist WIE WIR 
ALLE! Hat diese es verdient, dass wir SIE 
SO BEHANDELN? WIE KOMMEN WIR 
auf die Idee, es SEI EGAL!?! Und wie 
können wir denken, dass wir tun und 
lassen können, was WIR WOLLEN und 
dass wir NICHTS TUN MÜSSEN? Es ist 
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UNSERE MENSCHENPFLICHT auf 
UNSER TUN zu achten und dass DIESES 
unserem GESAMTLEBENSRAUM ERDE 
dienlich ist und so auch uns selbst und so 
auch allen anderen FÜHLENDEN 
WESEN! Wer nicht FÜHLT, ist KEIN 
MENSCH und hat im GRUND KEINE 
LEBENSZEIT MEHR VERDIENT! 
 
WESHALB MAN SO DIREKT sein MUSS 
in dieser ZEIT? ES IST, weil es niemanden 
mehr interessiert! WIESO? Das fragten 
wir uns auch und wissen DOCH JETZT, 
dass es das GEWOLLTE STERBEN DER 
MENSCHEN und DER ERDE war! DOCH 
NUN ist es das NICHT MEHR! Es war 
nur möglich, weil man uns die 
VERBINDUNG ZU IHR UND IHM nicht 
gönnte und unmöglich machte! DAS IST 
ABSOLUTE TATSACHE inzwischen und 
VIELES, VIELES fliesst und fliegt überall 
auf der WELT dahin, wo man DIE 
STRAFE anderer kaum ERWARTEN 
konnte und nun erkennen muss, WIE 
SEHR MAN SELBST dem BÖSEN diente 
und IMMER NOCH DAS TUT, wovor 
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IVICA PROKIC und BRUNO GRÖNING 
in direkter und auch versteckter Weise 
warnten! 
 
WENN MAN LIEBT, lässt man weder 
Menschen, noch DAS LOS, woran man 
glaubt und wo MAN SPÜRT, dass da 
WAHRHEIT IST! So verdreht auch alles 
dargestellt wurde und auch OHNE 
ERLAUBNIS verändert wurde (DURCH 
FALSCHE ÜBERSETZUNGEN UND 
INTERPRETATIONEN) SO BLEIBT DIE 
WAHRHEIT stets wahr. Es ist nur die 
FRAGE, ob wir bereit sind – auch später 
noch – GESCHEHNISSE in RUHE zu 
überdenken und ZU SPÜREN: Wo war 
und ist stets DIE WAHRHEIT?! Diese ist 
nicht bei oder von Gott – dort war STETS 
NUR NICHTS ALS LÜGEN! Denn es gibt 
keinen.  
DIE EINZIGE WAHRHEIT kennt allein 
NUR MUTTER ERDE, denn ER hat 
genau DARIN den SCHLÜSSEL ZUM 
LEBEN versteckt. NUR MENSCHEN 
können diesen NUTZEN, FINDEN kann 
man diesen nicht. DENN DIE NATUR 



 
871 

hat kein SCHLOSS und auch nicht, was 
man verschließen oder verriegeln 
müsste! UND ALL DAS gewinnt IMMER 
MEHR Bedeutsamkeit – auch das, was 
andere uns sagten oder plausibel machen 
wollten oder einreden… DIE NATUR IST 
SO NIE! Und Belehren kann NUR, wer 
die LEHREN der NATUR erhalten hat, 
um DENEN ZU HELFEN, die stets – wie 
wir auch – NUR LÜGEN konnten oder 
diese aufrecht hielten. ERST SEIT 
GERAUMER ZEIT ist es möglich, DIESE 
natürliche Wahrheit und Hilfe NUR 
NOCH anzuerkennen und SO von 
ALLEM FALSCHEN TUN abzulassen. ZU 
ZWEIT sind wir STARK (SO WIR diese 
BEIDEN sind, die ER NUR 
ZUSAMMENführen kann und zu denen 
AUCH MUTTER ERDE „JA“ sagt – in 
ihrer eigenen WEISE!) und so auch 
GEMEINSAM mit denen, die IN DIESER 
WAHRHEIT und WAHRHAFTIGKEIT 
ankommen und in DIESEM 
LEBENSTRAUM NATUR mit uns sind. 
NOCH sind wir alle auf demselben Weg 
und WERDEN GEFUNDEN und 
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BESCHENKT – jeder so, wie ER UND SIE 
es für richtig halten…?!?! 
 
DREI oder FÜNF Menschen waren 
NOCH NIE richtig genug! IN DEN 
HEUTIGEN ANSICHTEN der 
WAHRHEIT erkennen wir auf EINEN 
oder weitere KLEINE Blick(e) in welch 
UNFASSBARER Weise uns die 
Dunkelheit in die IRRE verführte! ES gibt 
kein VIELLEICHT, sondern nur noch 
DAS ABSOLUT WAHRE. Und wo das 
BESTÄTIGT wird, wird VIELLEICHT noch 
überall dort bekannt, wo man sich 
GEGEN DAS WAHRE GUTE stets nur 
wehrt, ohne zu bemerken, DASS ES EIN 
MOOR im Inneren noch in GRÖSSERER 
WEISE gibt, als im AUSSEN sichtbar! 
EIN NATÜRLICHES 
NATURPHÄNOMEN ist es NICHT! IN 
UNSEREM PARADIES gab es NICHTS 
Gefährliches. UND DAS IST SO, weil 
Mutter Natur HILFREICHER in 
ACHTSAMKEITSÜBUNGEN IST, als 
jeder Wanderführer oder SONSTIG von 
den GELDSYSTEMEN Gerufenen!  
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UNSER PROBLEM ist, dass das 
WIRKLICH WICHTIG stets im 
Verborgenen stattfindet – sowohl im 
WAHRHAFTIGEN LEBEN, als auch in 
der ENTSPRECHUNG dessen, was 
JEDOCH EINE ENTSTANDENE 
NICHTWELT ist – etwas, was man SO 
NICHT ERINNERN und auch nicht zu 
sehen wünscht. UND DOCH MUSSTEN 
ES MENSCHEN ansehen, denn SONST 
wäre JEDE HILFE zu spät gekommen 
und WIR SCHON NICHT MEHR DA. 
 
WIR WISSEN – und das ist bestätigt – 
was UNS UND MUTTER ERDE zerstört. 
IM Internet, in der Presse, in Büchern 
und auch in Gesprächen und Vorträgen 
wurde ALLES gegeben, um zu erkennen, 
WAS UNS GUTTUT und WAS NICHT! 
Wenn es doch UM UNSER LEBEN und 
ÜBERLEBEN geht, müssten doch ALLE 
nur noch DAS wählen, was UNS ALLEN 
und so auch den TIEREN und so auch 
ALLEN LANDSCHAFTEN guttut! Und 
doch GESCHIEHT ES NICHT – 
zumindest nicht dort, wo man noch 
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hofft, die GUTEN ABZUHALTEN VON 
DEN WAHRHEITSveröffentlichungen, 
damit die MACHT DES GELDES erhalten 
bliebe und so auch das SKLAVENTUM, 
welches uns an ARBEIT bindet – 
SCHÖNE GIBT ES KEINERLEI… wenn 
man erinnert war und auch schon durch 
EIGENERLEBEN ist, WIE DAS EINZIG 
WAHRE LEBEN DER MENSCHHEIT 
wieder SEIN MUSS! 
 
WIR SIND DABEI und mitten drin! 
UNSER ZIEL ist stets dasselbe und so 
auch DAS KNOWLEDGE abou it! 
HEUTE morgen wollte ich den neuen 
GLÜCKSbrief auf die HOMEPAGE geben 
und so auch DIESES BUCH. Doch wie 
schon so oft – auch wenn LIVESTREAMS 
mit BRACO`s BLICK waren – don`t 
work! KEINE INTERNETVERBINDUNG! 
Was macht man dann? MEIN bisheriges 
Bestreben war, mich nicht zu ärgern 
wegen solcher VORKOMMNISSE. Das 
war auch wichtig, um sich in keinerlei 
ABHÄNGIGKEITEN zu begeben, denn 
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ALL DAS HAT DIE MENSCHEN ZUR 
SCHLIMMSTEN SUCHT GEFÜHRT… 
 
INFORMIERT ZU WERDEN über all das, 
was NICHT GUT für uns ist! 
KOMMENTARE, LIKES, Das mag ich 
nicht! URTEILEN, VERurteilen, 
RATGEBER sein – was NIEMANDEM 
VON UNS ZUSTEHT! Gaben, die UNS 
VOM LEBEN abhalten, vergäuden der 
RESSOURCE ZEIT und LEBENSENERGIE 
und das ANKURBELN der 
MASCHINERIE GELD und 
UNGESUNDHEIT und SORGEN und 
PROBLEME für NICHTS und WIEDER 
NICHTS! 
 
SO war es gut, wie es ist, da dieses BUCH, 
welches als BONBON zum 
GLÜCKSBRIEF gegeben werden möchte, 
ja noch VERVOLLSTÄNDIG werden 
möchte und doch ist es ja NICHT IN 
ORDNUNG, dass man MIT UNS 
MACHT, was die GELDMACHT so will! 
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WÄRE ich ganz aus dem INTERNET 
herausgegangen, hätten WIR UNS 
SICHERLICH NICHT MEHR 
wiedergefunden. DAS IST EINERSEITS 
FREUDE und doch auch DAS GRÖSSTE 
UND SCHLIMMSTE ALARMSIGNAL 
AN UNS ALLE. WIR brauchen keine 
FREUNDE überall auf der WELT – WER 
UNSERE Zukunft spürt und nur noch 
DIESE WILL, wird anerkennen, dass sich 
alles auflösen MUSS. WIE SCHNELL und 
wie GUT, das liegt an UNS ALLEN!  
 
ALS das Internt schon einmal nicht 
funktionierte – so auch nicht das 
NORMALE TELEFON (Das ist auch 
nicht mehr benutze – aus ebenfalls 
schon bekannten Gründen der 
FALSCHEN STIMMEN…) – ging die 
Mutti zum D2-Shop in der Nähe des 
KLEINMARKTES. Dort sagte man ihr, 
dass sie mit dem HANDY (WELCHES 
WIR NICHT MEHR IN BENUTZUNG 
HABEN!) wiederkommen müssen, 
damit man über das HANDY in der 
WOHNUNG nachsehen kann, weshalb 



 
877 

das INTERNET nicht funktioniert! FÜR 
WIE BLÖD HALTET IHR UNS, die mit 
all dem schon seit Jahren zu tun habt 
UND WAS MACHT IHR MIT ALL DEN 
MENSCHEN, die auf das VERTRAUEN 
von MITMENSCHEN bauen!? DIE 
ALTEN sind die ZIELGRUPPE der 
Banken und VERSICHERUNGEN und 
auch der NAHE GELEGENEN (Allerorts 
gibt es die ja inzwischen!) 
PFLEGEANSTALTEN und Ärzte und 
Hospitäler und Hospize und 
SHOPPINGCENTER. Woher bekommt 
man ADRESSEN, wenn man keine 
WERBUNG mehr versenden darf UND 
WESHALB halten sich NICHT ALLE 
DARAN?! WIR müssen KEINERLEI 
Aufschriften an den BRIEFKASTEN 
MACHEN, ob wir etwas wollen oder 
nicht! GESETZ IST GESETZ – somit sind 
ALLE PRSOPEKTEINWÜRFE zu 
unterlassen – ES GEHT FÜR ALLE UM 
EIN Leben in WÜRDE für ALLE 
MENSCHEN! 
WIEVIEL bekommt ein ANGESTELLTER 
bei VODAFONE oder anderen 
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Anbietern für einen SOLCHEN 
KONTAKT via EMAIL oder NUMMER? 
WIEVIEL herält ein FIRMENCHEF für 
EIN QUADRAT, welches auf einen 
FLYER oder BRIEF aufgebracht wird? 
DAS NEUE SCHNEEBALLSYSTEM auf 
KOSTEN AHNUNGSLOSER… doch 
WIR SIND MIT UNSEREM VATER NUN 
auf KURS und die UNSERE hilft uns 
mehr, als diese wissen kann!  
 
WIE IST ES MÖGLICH, dass meine 
MUTTI Tag für Tag SUDOKUS macht, 
obwohl sie gar nicht weiß, wie das geht? 
WER lässt diese am Tisch sitzen, obwohl 
sie SO KREATIV und GERN MIT MIR IN 
DER NATUR WAR? WIR wissen um die 
bewusst genutzten PROGRAMME und 
auch, wie man diese mit UNSCHÖNEN 
INFORMATIONEN unliebsamer 
VERWANDTER füllt… und diese dann 
dort WIRKEN lassen möchte, wo ein 
HILFREICHER MENSCH eine wirksame 
und wichtige ARBEIT tut!? Wir 
ERLEBTEN den LEIBHAFTIGEN und 
sind nun froh, DIE LÖSUNGEN 
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ZUERHALTEN und auch zu spüren, wie 
sich die FALSCHEN NETZWERKE nun 
mit der WAHRHEIT befüllen und so 
GANZ UNWIRKSAM WERDEN – vor 
allem für die, die TROTZ UNSCHÖNER 
ERLEBNISSE die waren, durch die wir 
ÜBERHAUPT NOCH AM LEBEN 
teilhaben dürfen! WIR LASSEN EUCH 
NICHT ZAPPELN – ihr habt denselben 
Weg, den ihr uns gelassen habt und so 
auch dieselben PRIORITÄTEN: Jobs 
loslassen und GUTES TUN – ohne 
Bezahlung und OHNE ZUHAUSE! ER 
HAT UNS aufgefangen in SEINER 
WEISE und wir alle haben NUR DIESES 
EINE ZUHAUSE Mutter Erde und 
MENSCHEN BRAUCHEN Sonne, Luft 
und schöne – der Seele wohltuende – 
Ansichten und Gerüche und hörbare 
Aufnahmen der FREIEN NATUR und 
Eingaben in unseren Mund, die AUCH 
MUTTER ERDE dienen! 
 
KOMISCH… die Männer der ALTEN 
FRAKTION unterhalten sich am 
NEBENTISCH über wieder 
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einzuführende GASLATERNEN, die 
einer dann abends in GANG setzt und 
morgens wieder auslöscht. ERINNERT 
IHR EUCH AN DEN KLEINEN 
PRINZEN, der doch genau DAS als 
UNSINNIG erkannte? UND TUT ES 
GUT, Gase in sich zu halten oder zu 
haben? MUTTER ERDES KÖRPER ist wie 
der UNSRIGE! UND FEUER ist absolut 
SCHÄDLICH für unsere 
ALLGEMEINHARMONIE auf und in der 
ERDE! 
ZUM LACHEN ist NICHTS VON ALL 
DEM MEHR… GAR NICHTS! MIT DEM 
LEBEN spasst man nicht… DAS WIRD 
ERST DANN BEWUSST, wenn es mal um 
das EIGENE GEHT und das HERZ 
vielleicht BEINAHE MAL STILLSTEHT 
oder man erfährt, dass EIN MENSCH 
GAR NICHT KRANK SEIN KANN und 
man stets nur EIN SPIEGEL der 
GESAMTSITUATION auf der Erde 
geworden ist UND ZUSAMMEN 
BILDEN WIR kein EINES GANZES 
MEHR – denn viele sind inzwischen auf 
dem EINENDEN WEG wahrer 
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MENSCHLICHKEIT, die immer wieder 
mit dem GANZ STRENGEN BLICK AUF 
MUTTER ERDES WOHL beginnt. DENN 
NUR WENN ES DIESER GUT GEHT, 
geht es ALLEN MENSCHEN GUT! 
ZWEI HERREN sind so genau das 
SPIEGELBILD, um dass es die GANZE 
UNVORSTELLBAR LANGE ZEIT 
SCHON GING! Geh zum ARZT und sag, 
was DU WILLST. KARTE durchziehen 
und ALLES KLAR! Und genau DAS hört 
AUF, denn CHEMIE ist absolut 
TÖTLICH! Gerade sagt der HERR: 
WARTEZIMMER leer, sitzt kein Mensch! 
STIMMT – MENSCHEN WISSEN, dass 
allein DIE NATUR uns all das zu bieten 
hat, was KEIN MENSCH uns geben kann 
und auch nicht bereit wäre zu geben, 
denn das würde wieder bedeuten, MIT 
DEM EIGENEN LEBEN UND DEM 
DIESES MENSCHEN ZU SPIELEN! 
 
WAS macht es SO INTERESSANT solch 
sinnlose Gespräche zu führen und WER 
FÜHRT DIESE?! Wir wissen es – die 
AUSLÖSCHUNG ALLEN LEBENS! WER 
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und welche Apperatur kann heute 
ANGEBEN, ob ein WASSER hilfreich 
und gut ist? AUS ALLEN KÄUFLICHEN 
Abfüllungen ist ÜBERALL alles 
angegeben, was an CHEMIKALIEN 
drinnen ist UND CHEMIE IST ABSOLUT 
unpassend, wenn man LEBEN WILL!  
 
DIE WENDE ist nun endlich da! WER 
MITHÖRT, wird immer NUR DAS EIN 
UND DASSELBE wahrnehmen UND NIE 
MEHR ALS WAHR und GÜLTIG 
ANNEHMEN! WIR SIND NUN wach 
und tun NUR NOCH DAS, was wirklich 
RICHTIGST ist! 
 
ICH und WIR wollen nicht EURE 
HÄUSER, nicht EUREN KÖRPER, 
NICHT EUER Schicksal, nicht EUER 
LEBEN und wir sind froh, DASS WIR 
ZUR BESTEN ZEIT die einzig richtigsten 
Entscheidungen getroffen haben – auch 
wenn es schien, dass dies andere für uns 
taten. ICH – Ines Donath alias Ines 
Evalonja – kann NUR SAGEN, dass ab 
einem MIR UNERSICHTLICHEN 
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MOMENT die Schöpfung selbst und SO 
AUCH MEIN HIMMLISCHER VATER 
mit aufgefangen haben, WEIL DIESE 
AUCH MICH BRAUCHTEN und seither 
fühle ich mich BESSER UND BESSER – 
die WAHRHEIT NUR BEFREIT und so 
ist es mir ein ANLIEGEN, dass 
unbescholtene MENSCHEN – 
wohlgemerkt MENSCHEN – ebenso 
FREI WERDEN von allem LUG UND 
TRUG der um diese AUFGEBAUT 
wurde, um diese RECHTSCHAFFENEN 
und LIEBEVOLLEN MENSCHEN 
auszunutzen für miese 
GESCHÄFTEMACHEREI und wenn diese 
nicht mehr so wollen, DIESE AUS DEM 
WEG zu räumen. HAT NUR NICHT 
GLEICH GEKLAPPT… und das war 
WICHTIG, denn sonst wäre ja das 
BRILLENTUM und all das ANDERE 
SCHLIMME gar nie nicht BEKANNT 
geworden und DIE FALSCHE WELT 
niemals untergegangen, sondern die 
EINZIG RICHTIGE namens Natur! 
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Da erinnerte sich ein TAG, als ich auf 
einem steinernen Fensterbrett auf der 
Straße zur BURG mit ZWEI TÜRMEN in 
der Sonne sass – SEHR HILFREICH, um 
den WAHREN LEBENSSTROM ZU 
ERINNERN und vielleicht noch ein 
wenig WIND zu spüren! DA liess man 
mich DAS HANDY liegenlassen. WER 
hat DIESES zum Fundbüro getragen?! 
IHR WISSTE es und werdet MIR und 
damit UNS den Gefallen und die 
FREUDE MACHEN, all das ZUR 
SPRACHE zu bringen, denn es geht um 
DIE LEBEN DER MENSCHHEIT! Was 
alles DURCH DAS HANDY erkannt und 
gespeichert und gemacht werden kann, 
wird überall ein bischen veröffentlicht! 
WER DAS LEBEN EINES ANDEREN 
MENSCHEN nicht bedeutet, weshalb 
sollte UNS DANN EURES etwas 
bedeuten! UNS GEHT ES UM DIE 
KINDER, die NOCH KEINE EIGENE 
WAHL treffen können und so auch 
NIEMAND, der NICHT ALLE DETAILS 
zur Kenntnis erhalten. DENN WER 
WIEDER ANGESCHLOSSEN IST ans 
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WUNDERWERK Leben und so auch an 
die UNIVERSITÄT UND BIBLIOTHEK 
des UNIVERSUMS wird leider dumm 
und ausgenutzt bleiben! UND DARUM 
können auch wir nichts ANDERES TUN, 
als DAS ZU VERÖFFENTLICHEN, was 
JETZT GERADE wichtig ist – obwohl es 
schon EINE UNFASSBAR lange ZEIT 
stets DAS WICHTIGE UND RICHTIGSTE 
WAR! 
 
WAHRHEIT – nur in DIESER KÖNNEN 
WIR MENSCH werden und BLEIBEN!  
 
SO war das HANDY für mich nicht 
wichtig – seit es aus meinem ERLEBEN 
herausgegangen ist, erinnert sich 
FREIHEIT auf GANZ ANDERE WEISE! 
DENNOCH war es nach der RÜCKGABE 
vom Fundbüro – dort war und ist der 
TAG der RÜCKGABE gespeichert… so 
ist es FÜR EUCH LIEBE JUNGS 
einfacher, die DATEN EINZUSEHEN 
und so die VIDEOÜBERWACHUNG der 
STADT nutzen, um den VORGANG 
GANZ GENAU zu sehen und so auch 
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DIE VORHERIGEN Gespräche derer, die 
DERLEI AUSKUNDSCHAFTUNGEN als 
neuen GESCHÄFTSZWEIG ins LEBEN 
AUSLÖSCHENDE Matrixweltuniversum 
hineinbrachten! SCHADE, dass es SO 
SCHWER FÄLLT, DAS ZU GLAUBEN, 
was uns zum GUTEN GLAUBEN ans 
PARADIES führt und uns gern nur noch 
das tun lässt, was ALLES SCHLIMME 
ungeschehen macht, WEIL WIR ALLES 
FALSCHE aus den PROGRAMMEN 
herausleiten und AUSFILTERN! DOCH 
WER UNSERE ERDE ZERSTÖRT und 
nicht bereit ist, es loszulassen, um sich 
für ein natürliches LEBEN zu 
entscheiden, dem IST NICHT ZU 
HELFEN! KEIN GESPRÄCH derzeit ist 
hilfreich. WIR WISSEN DAS REINE 
GUTE – auch es zu schätzen UND SO 
VOR ALLEM DIE, die uns zur 
WAHRHEIT führten – fernab vom 
GOTTDENKEN und so zum DIENEN 
der dem ERDENLEBEN förderlichen 
GUTEN MENSCHEN!  
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VERGESSLICHKEIT gibt es NICHT! 
Entscheiden und BEWUSST 
BEOBACHTEN und MENSCH WERDEN 
oder SEIN können WIR NUR fernab 
JEGLICHER MEDIZIN und NICHT NUR 
IN DER NATUR – derzeit – UND 
DURCH das ABSOLUTE ABWENDEN 
von Angst und NOTGEDANKEN und 
einem LEBEN in ACHTSAMKEIT für 
ALLE und ALLES, die IM LEBEN SIND! 
 
Wie ich bereits schon schrieb, werden 
VIELE MENSCHEN – ohne, dass dies 
erlaubt sein kann! – des NACHTS von 
SCHLAFLABORS und natürlich AUCH 
DEN ROBOTERN der falschen 
Regierungen attackiert mit TRÄUMEN 
und Vibrationen, die das 
GESAMTWOHL DER ERDE und deren 
Bevölkerung und Tiere stören! UNS war 
das NICHT bekannt und DOCH ist nun 
klar, weshalb  sich das ENERGIENIVEAU 
nicht verändern konnte und sich das 
AUSSEHEN so veränderte! DOCH ALLES 
ERKANNTE, ist BEWUSST und da es 
IMMER MEHR MENSCHEN betraf, die 
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von den WAHRHAFTIGEN WEGEN des 
ERWACHENS kamen, kann von 
KEINERLEI ZUFÄLLIGKEITEN MEHR 
ausgegangen werden! DIE NATUR bringt 
ALLES WIEDER in SEINE ORDNUNG – 
dafür freuen wir uns AUF UNSERE 
ZUKUNFT in den SCHÖNEN 
NATURAREALEN, denn die, die bisher 
dort waren, hatten SELTENST den 
SACHVERSTAND für MUTTER ERDE 
und RESPEKT für die GESUNDHEIT 
andere und die SAUBERE LANDSCHAFT 
in der diese URLAUBTEN oder 
SPORTIVITÄTEN nachgingen ODER 
AUCH NOCH WOHNEN, und werden 
daher DORT GANZ SICHER NICHT 
bleiben oder wieder hinfahren dürfen! 
 
LEBEN IST LIEBE – sonst NICHTS! 
 
IN einem GROSSMARKT für Technik 
erzählte mir ein junger Mann, dass dieser 
im HANDY sein ganzes LEBEN hat! Von 
seinem Handy kann dieser Drucker 
daheim betätigen und die Wohnung 
anschauen, ob alles in Ordnung ist. 
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ALLES ist gespeichert in dessen HANDY. 
WAS WENN ES WEG IST? Meines war 
nicht so programmiert. DOCH WAS 
WAR, nachdem man es wieder ins 
FUNDBÜRO gegeben hatte. ES IST AUS. 
DOCH selbst ein Handy, welches AUS 
IST, kann noch gefunden werden oder 
ein MENSCH VERFOLGT, um zu wissen, 
WO MAN IST!  
 
SO war die LETZTE TRAUMSEQUENZ 
in der letzten Nacht, dass der in meinem 
Besitz befindliche DRUCKER nicht nur 
EIN Blatt einzog, sondern alle und 
dadurch entstand ein PAPIERSTAU! Ist 
schon OFT passiert, wie vieles andere 
auch – so auch das HINLEITEN zu TTT 
oder anderen GESCHÄFTSIDEEN…! 
WER ENTSCHEIDET noch tatsächlich 
SELBST, was er am Tag wählt zu tun und 
zu sich zu nehmen oder aus dem Leben 
herauszulassen? ES GIBT 
SPITZENVERDIENER in solcherlei 
BRANCHEN und die werden DERZEIT 
am MEISTEN bespitzelt und 
ÜBERWACHT. DER BOSS ist schon 
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gefunden und ALLEN ist NOCH die 
Möglichkeit geboten, EHRLICH ZU 
SEIN, um ALLEN MENSCHEN WIEDER 
ein allumfänglich FREIES LEBEN ZU 
SCHENKEN!  
 
DIE frei verkäuflichen DROHNEN sind 
wieder einmal NUR DIE SICHTBARE 
Ablenkung von ETWAS, was uns ZU 
GROSS VORKAM, um es zu verändern. 
DOCH MIT MEINEM HIMMLISCHEN 
VATER und unserer MUTTER ERDE ist 
nichts zu gross, DENN DAS LEBEN IST 
WUNDERVOLLER, als es uns möglich 
war, zu erinnern oder zu wählen!  
 
 BRAUCHEN WIR DRUCKER oder 
PAPIERE? Gott bewahre uns vor all 
DEM! DIESE EBENE ist die FALSCHESTE, 
an die man sich mit derlei BITTEN UND 
GEBETEN hätte wenden sollen und doch 
taten es DIE GLÄUBIGEN! Doch wir 
folgten unserem GESUNDEN und dann 
als „krank“ diagnostizierten VERSTAND, 
DER JEDOCH DER EINZIG SAUBERE, 
weil fühlbar mit der NATUR 



 
891 

verbundene, IST! WIR KÖNNEN SIE 
NUR IMMER WIEDER WARNEN, uns 
und DIESEN MENSCHEN BRACO 
(JOSIP GRBAVAC) weiterhin zu 
attackieren oder UNTER DRUCK ZU 
SETZEN mit FEHLINFORMATIONEN! 
DIE SEELE vergisst NICHTS und wir 
HELFEN ALLEN MENSCHEN, die 
immer den rechtlich und auch 
HIMMLISCH richtigen WEG gegangen 
sind! ALLES HAT MIT DER 
GESUNDHEIT ALLER ZU TUN, die stets 
gegeben ist, DENN ALLE LEIBER 
ZEIGEN NUR DEN ZUSTAND 
UNSERES GEMEINSAMEN ZUHAUSES 
AN (Mutter Erde) und was ALLES 
NICHT IN DER HÖCHSTEN 
ORDNUNG IST! 
 
KEIN MEDIZINER und KEINE 
MEDIZIN kann helfen – SO AUCH 
KEINE OPERATION! Es ist gerade 
NACHGEWIESENER MASSEN SO, dass 
jeder KLEISTE EINGRIFF in den 
KÖRPER das UMGEKEHRTE ANZEIGT! 
Es gibt tatsächlich – wie vor 61 Jahren 
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und zuvor von Bruno GRÖNING 
offenbart wurde – NUR EINEN ARZT: 
DIE NATUR! Und wenn wir alle WORTE 
weglassen, die uns das GEGENTEIL von 
LIEBE vorspiegeln, bleibt NUR DAS 
LEBEN – perfekt und vollkommen! 
 
WOLLEN WIR LEBEN, müssen wir uns 
freien WILLENS von allem FALSCHEN 
verabschieden und uns schon GERN und 
in immer mehr FREUDE an die GUTE 
und HILFREICHE KOST gewöhnen (SO 
AUCH DAS LOSLASSEN von fremden 
Angeboten für 
FREIZEITBESCHÄFTIGUNG und 
WOHNTRÄUMEN, die die GANZE 
EDRE in ein GEISTERHAUS 
verwandelten). DIESE GEWOHNHEIT ist 
im GRUND KEINE, denn das LEBEN 
erinnert sich uns MEHR UND MEHR als 
das WUNDER von SCHÖNEN 
ÜBERRASCHUNGEN – in der NATUR 
NUR! ES gibt KEIN SCHÖNERES und 
ERSTREBENSWERTERES Leben! 
QUALITÄTEN des MENSCHEN 
schenken sich nur, wenn wir BEREIT 
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SIND, anzuerkennen, dass wir das 
MENSCH SEIN erst erinnert bekommen 
MÜSSEN! Dann ergibt sich das GROSSE 
ZIEL und der gemeinsame WEG, der IN 
DIE ZWEISAMKEIT und NIEMALS IN 
DIE EINSAMKEIT führt! 
 
WORAN wurden wir gewöhnt oder 
WOZU ERZOGEN? Über andere zu 
reden – vor allem über das, was die 
PARTNER so alles anders zu machen 
haben oder wie es richtiger wäre. VOR 
ALLEM SIND DIE 
MÄNNERBEKANNTSCHAFTEN und 
die WEIBERKRAMtratschen als EIN 
RIESIGES ÜBEL anzusehen sind, die 
DIESE SEELENGEFÄHRTENWEGE 
unmöglich machen! VERTANE 
LEBENSZEIT und so lauter 
KRIEGSVETERANE, die sich nur nich 
bewusstwerden dürfen, WIE ANDERS 
DAS LEBEN IST, wenn man alles 
FALSCHE erkennen darf oder erinnert 
erhält und sich IMMER WIEDER NUR 
für UNSEREN EINEN WEG entscheiden 
mag. ER LÄSST UNS NICHT MEHR 
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FALLEN und so auch MUTTER ERDE 
NICHT! WIR wissen GANZ GENAU 
wem wir etwas zu verdanken haben… 
UND HÜTEN SIE SICH, vor den falschen 
und bösen Gedanken! 
DAS hilfreiche TUN hat erst vor 
KURZEM angefangen. ALLE JAHRE, in 
denen wir hätten WAHRES VON 
FALSCHEM gemeinsam trennen 
können, waren und sind vertan! DOCH 
DA DER MENSCH keine 
ALTERUNGSPROZESSE hat – nicht, 
wenn wir wieder LEBEN ALS MENSCH 
INMITTEN EINER INTAKTEN NATUR 
– ist es egal. TATSÄCHLICH EGAL. 
DENN JETZT – immer wieder nur JETZT 
– müssen und dürfen wir uns für DAS 
MENSCHENLEBEN entscheiden! DAS ist 
nicht möglich mit DER FIRMA Geld und 
Macht, die hinter unserem Rücken Krieg 
spielt und dafür schon KINDER 
AUSNUTZT!  
 
NIMM DIR ZEIT… und lies die 
Glücksbriefe – sie sind KOSTENFREI! 
Schau, wie sich nach und nach ALLES 
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verändert hat. DOCH HÜTE DICH, etwas 
OHNE DEN RICHTIGEN NAMEN zu 
veröffentlichen ODER AUCH NUR EIN 
WORT zu verändern! ZU VIEL LEID 
wurde in dieser HINSICHT verursacht – 
es gibt immer noch LEUTE, die nehmen 
sich, was immer sie wollen, weil denen 
NICHTS MEHR GEGEBEN WIRD von 
dort, wo diese dachten, dass sie 
angeschlossen sind. GANZ OBEN soll 
unser BLICK sein – bei der SONNE…und 
doch auch GANZ AUF DER ERDE! 
 
JEDER darf sich auf das SCHICKSAL 
anderer einlassen und sich fragen. WIE 
WÜRDE ES MIR WOHL in dieser oder 
der gesamten Situation gehen. 
MITGFEÜHL war mal VERPÖHNT! 
Weshalb wohl, wenn wir doch WISSEN, 
dass ALLES LEBEN EIN fühlenes 
GESAMTLEBENSWERK IST. Denn nur so 
ist WAHRE HILFE überhaupt möglich! 
 
DIE SEELE SPÜRT, wenn irgendwo 
ETWAS FALSCHES vor sich geht. NICHT 
EINEM MENSCHEN ALLEIN ist es 
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gegeben, etwas herausgefunden zu 
haben. UND DOCH kann dies JEDER 
MENSCH für sich selbst! WR 
BRAUCHEN niemanden anderen um 
uns – in der NATUR sind wir STETS 
SICHER und erhalten ANSICHTEN, die 
uns HELFEN, zu gesunden…!  
 
Beobachtet man Menschen, ist es anders, 
als LEUTE anzusehen. SIE WISSEN 
NICHT, wer sie sind und auch nicht, was 
sie tun und auch nicht, wohin diese 
ABGEFÜHRT werden… INNERLICH 
versteht sich!  
 
DIE SEELE sagt immer wieder: ICH 
MÖCHTE NICHT, dass mich andere 
ansehen. ICH MÖCHTE NICHT, dass 
andere etwas über mich sagen. ICH 
MÖCHTE NICHTS SAGEN – es ist 
NICHTS RICHTIG, was wir über andere 
SAGEN! WIR HABEN ANDERS 
GELEBT. Nicht ist hier richtig zu stellen 
– LOSLASSEN UND GEHEN!  
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UND SO WIRD ES FÜR ALLE, die die 
NATUR lieben und ALS MENSCH 
wieder dort HEIMAT finden wollen, wo 
wir erst WIR SELBST sein können – mit 
DIESEM EINEN MENSCHEN, der wie 
wir selbst sind – EINFACH und einfach 
nur schön sein! UND FÜR ALLE, die 
nicht mehr geöffnet werden können 
FÜR SEINEN MENSCHHEITSTRAUM 
bleiben es nur noch bittere und vielleicht 
auch schmerzvolle Erfahrungen, denn 
DIE RÜCKSCHAU auf das EIGENE 
LEBEN kommt und bleibt FÜR ALLE! 
GUT, wenn man es FREIEN WILLENS 
gemacht hat und ALLE IDEEN von 
KARMA und WIEDERGEBURT endlich 
für IMMER ausgelöscht werden!  
 
ICH HABE SO UNENDLICH VIEL 
MITGEFÜHL mit all denen, die diese 
besonderen TALENTE und Gaben stets 
hatten und so auch das GESPÜR für 
BESONDERES und so auch den 
WUNSCH, Freude zu bereiten und diese 
IN DER NATUR in unendlich vielen 
Situationen zu empfangen! DAS hat sich 
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bei mir auch nicht verändert und KANN 
SICH NICHT ändern. MENSCH IST 
MENSCH und Roboter ist Roboter und 
Computer ist Computer! 
 
Ob wir nun Äpfel essen sollen oder 
müssen, um ans Paradies erinnert zu 
sein, ist egal! DOCH NICHT EGAL ist, 
sich zu fragen, ob man IN EIN 
APPLEHANDY oder ein LAPTOP dieser 
Marke beißen kann und ob uns das 
irgendwie satt macht oder hungriger 
oder mit LEBENSSTROM versorgt, wenn 
dieser doch STETS IMMER NUR im 
FREIEN ERHÄLTLICH und 
ERHALTBAR ist und bleibt! WENN 
DOCH die ERSCHAFFENDEN der 
Technik Internet und Handy die eigenen 
Kinder davon FERNHALTEN, sollten wir 
uns doch MIT GESUNDEM 
MENSCHENVERSTAND diesem ebenso 
anschließen! 
WIESO folgen die DUMMEN stets den 
Anordnungen in Schulen und 
Universitäten und ARBEITSORTEN, 
wenn wir immer mehr ERFAHRUNGEN  
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- auch aus RUSSLAND – erhalten, dass 
die KINDER, die FERN VON ALL DEM 
SINN, viel viel mehr können und so 
auch HILFREICH bei all dem, was WIR 
JETZT BRAUCHEN, um ein SAUBERES 
TERRITORIUM zu erhalten?!  
 
TORHEIT ist dasselbe, wie sich an 
SPORTARTEN zu beteiligen, die STETS 
immer AUF LEISTUNG ausgerichtet ist. 
SIEGEN UND VERLIEREN ist nichts – 
absolut NICHTS – was dem LEBEN 
dienlich ist! ES ZERSTÖRT selbst den 
letzten FUNKEN HOFFNUNG für die, 
die es anders TUN KÖNNTEN und dann 
doch noch zusehen, wenn ANDERE 
solcherleo UNSINN treiben! IMMER 
WIEDER brachte man uns mit den 
UNTERSCHIEDLICHSTEN 
SITUATIONEN in Kontakt – bewusst 
oder unbewusst? NUR DIE NATUR ist in 
ihrer EINFACHHEIT kindlich und 
schön! MUTTER ERDE ist das 
SPIEGELBILD von uns allen – nicht von 
nur EINER FRAU! Es liegt gerade an 
unserer AUSGERICHTETHEIT auf NUR 
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EINE ANTWORT, was uns stets in die 
IRRE und die FÄNGE derer führt, die 
nur darauf warten, wieder EINEN oder 
EINE für deren FEHLGESTEUERTEN 
HIRNAREALE  zu kapern. DOCH MIT 
UNS NICHT MEHR JUNGS UND 
MÄDELS! GEWÖHNT EUCH AN, euch 
mit euresgleichen abzugeben! WIR 
STEHEN NUR NOCH ZU UNSERER 
FAMILIE und so zu allen, DIE UNS 
ETWAS bedeuten. Und so sind die 
kommenden VERBINDUNGEN stets vor 
allem dem RESPEKT und der 
ACHTSAMKEIT für die NEUEN 
gewidmet, die ALLES FALSCHE bereits 
losgelassen haben! EIN HANDY zu 
einem RONDEVOUCE mitzunehmen, 
ist irgendwie nicht nur DANEBEN, 
sondern eben DIE GANZ FALSCHE 
WELT! Entscheidet EUCH JETZT, ob ihr 
leben oder STERBEN wollt! 
DOCH IN WAHRHEIT wurde für euch 
entschieden, so wie das auch bei uns 
gewesen war. DOCH UNSER VATER ist 
eben ALL DAS, was die andere Seite 
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NOCH NICHT EIN EINZIGES MAL 
WAR!  
 
Es würde uns im TRAUM und auch im 
Schlaf und auch im TAGBEWUSSTSEIN 
nicht eingefallen sein, mit den 
FRÜCHTEN anderer GELD zu verdienen 
– zumindest NICHT ohne deren 
WISSEN. WAS UNS BETRIFFT, die wir 
diesen vier SÄULEN-WEG erschaffen 
und weitergehen für ALLE, damit es 
leichter und leichter wird 
AUSZUSTEIGEN ohne eine 
WUNSCHHALTESTELLE und 
persönliche Wünsche, war STETS DAS 
GEBEN DAS, was uns FREUDE schenkte 
und alles GESCHAH ohne jegliche 
HINTERGEDANKEN oder 
GEWINNSPANNEN! DA ALLES 
OHNEHIN angesehen und benutzt 
wurde für DRECKIGE 
VERLEUMDUNGEN und 
WELTUNTERGANGSSPIELE, kann dies 
ja WIEDER UND WIEDER bewiesen 
werden… so AUCH, wie WIR geholfen 
haben UND WAS AUS UNSEREN 
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WEGEN AN EMPFÄNGEN 
ferngehalten oder STELLVERTRETEND 
FÜR UNS angenommen wurde! ALLES 
KOMMT ANS LICHT DES TAGES. Es tut 
wohl und auch NOT, Ehrlichkeit in eine 
BEWUSSTERE ANSICHT ZU NEHMEN!  
 
Wenn wir nun WISSEN und FÜHLEN, 
WIE SCHÄDLICH fremde ENERGIEN 
SIND – Menschen, die NICHT ZU 
UNSERER SEELENQUALITÄT passen 
und wir AUCH WISSEN, dass man uns 
nicht ZUSAMMENSEIN lassen wollte, 
kann man doch nur von GEWOLLTER 
UND ABSICHTLICHER SCHÄDIGUNG 
der Menschen ausgehen! WIR LASSEN 
DAS nicht mehr los dieses THEMA und 
EURE SEELEN kommen von 
DERSELBEN Gesamtseele der ERDE. 
DAHER werdet AUCH IHR NICHT 
verschont. DIE SCHONFRISTEN sind 
irgendwann vorbei und DIE, die die 
ROBOTER erschaffen, kannten sich 
NOCH NIE AUS, mit den 
MASCHINEN, die diese herstellten. 
DARIN bestand gerade die DUMMHEIT! 



 
903 

DENN was man SELBST tut, beherrscht 
man. MAN WIRD EIN SPEZIALIST 
darin. DOCH MAN LÄSST andere nicht 
unwissend zurück und übergibt diese 
MISSGESCHICK für MISSGESCHICK! 
DOCH wenn WIR NUN WISSEN, dass 
der MENSCH nicht zum ARBEITEN 
erschaffen worden war, SONDERN nur, 
um die HARMONIE des GARTEN 
EDENS zu geniessen, worum machen wir 
uns denn ÜBERHAUPT noch Gedanken? 
NA UM DIE, die KEIN GEFÜHL für das 
WAHRHAFT SCHÖNE HABEN: Die 
NATUR! UM die, die den LÄRM und 
DRECK verursachen und die nicht stört, 
WENN AUCH NUR EIN KIND WEINT! 
 
VERBUNDEN MIT DER SEELE DES 
LEBENS ist uns nichts egal – kann es 
nicht! EIN DUNKLER PUNKT in der 
gewaltsamen Welt der KÜNSTLICHEN 
MATERIE reicht, und es ist MIT UNS 
ALLEN AUS. DAS ist bekannt und 
dennoch RÜCKTE MAN MIT DER 
WAHRHEIT um den Zustand der Natur 
nicht heraus. Man begann erst recht mit 
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der ZERSTÖRUNG alles GUTEN – und 
deshalb bin ICH gerade da 
HINGEBRACHT WORDEN: SACHSEN 
der BRENNPUNKT der 
UNFASSBARKEITEN… UND SO HABT 
IHR UNS ALLEN geholfen, denn nun 
KENNT UNSER VATER und so auch 
SEINE HILFREICHEN JUNGS alle 
Kriegsportale und POTENZIALE der 
GEWALT durch einen kleinen 
STADTkern und so auch ALLE ORTE, die 
die UNSEREN mitbegutachteten! SO 
SIND WIR allumfassend infomiert, um 
ALLE ZU SICHERN, die DIESEM LEBEN 
treu sind und auch die, die DAS LEBEN 
NOCH NIE – nicht ein einziges Mal – 
wertschätzten!  
 
IST ES LANGWEILIG zu leben? NEIN 
NIE! Müssen wir gähnen? NEIN… alles 
ERLÖST SICH, durch UNSERE 
ABSOLUTEN ANTWORTEN ohne 
weitere Antwortmöglichkeiten! DIE 
PROGRAMME werden schon ganz bald 
ihren DIENST aufgeben und so auch die, 
die sich FÜR UNS AUSGEBEN und 
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falsche PAPIERE nutzten, um etwas zu 
ERHALTEN, was NUR UNS gehört! 
 
MUTTER ERDE ist EIN LAND ohne 
Ländereinteilungen!  
 
SCHAUE ICH HEUTE ZURÜCK auf den 
WEG der WAHRHEITSFINDUNG und 
all die Lügen, die uns begegnet sind, 
hatte ich KURZ soetwas wie ein 
schlechtes Gewissen, andere dahin 
gebracht zu haben. Doch HEUTE WEISS 
ICH, dass MEIN WEG DER EINZIG 
PASSENDE FÜR MICH NUR WAR und 
dass der EINE WEG, der sich ergeben 
durfte, DER EINZIG NOCH MÖGLICHE 
GEWORDEN WAR, um die ERDE und 
ALLES LEBEN, was aus des TRÄUMERS 
LEBEN entstand, zu retten und wieder 
IN DIESE HOHE SCHÖNHEIT zu 
bringen. LEIDER lassen sich die Leute 
ablenken und vertrauen NICHT AUF 
DAS GUTE WORT!  
 
SCHAUEN WIR HEUTE auf unseren 
EINFACHEN WEG, ist alles, was man so 
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in die GUTEN WEGE gebracht hatte, 
FALSCH! 
 
ALLE Religion, alles Hautfarben, alle 
Berufe, alle Körperansichten, alle 
Lebensweisen SIND WILLKOMMEN! Das 
ist SCHON RICHTIG gewesen, doch man 
hatte den MENSCHEN in allen WEGEN 
auf ein LINEARES und 
QUADRATISCHES und ECKIGES und 
RUNDES Niveau beschränkt, was das 
ALLES UMFASSENDE GEFÜHL für DAS 
LEBEN unmöglich gemacht hatte. 
WENN MAN MIR GESAGT HÄTTE: Du 
bist eine Auserwählte, hätte das FRÜHER 
ZU ETWAS GEFÜHRT, was mich in die 
GELDMASCHINERIE gebracht hätte. 
IMMER WIEDER wurde ja auch versucht, 
mich dahinein zu bewegen oder wieder 
zum VERKAUFENDEN zu werden von 
dem, was NUR DER ERINNERUNG und 
BESINNUNG diente!  
 
EIN PAAR sitzt nebeneinander. DIE 
UNTERREDUNG ist dem MENSCHEN 
unwürdig und HÄLT IN ABSOLUTER 
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WEISE AB davon, sich an DAS 
NATÜRLICHE, kindlich spontane 
WESEN UND LEBEN von MUTTER 
NATUR zu erinnern! STÄNDPG 
erinnern mich ALLE DARAN: Wir haben 
es richtig gemacht: DANKE, dass ihr 
UNS GEFUNDEN und nie mehr 
LOSGELASSEN HABT! DAS ist NICHTS 
– nicht mal ein bischen von dem, was wir 
LEBEN nennen! DIE, die da neben mir 
PLATZ nahmen, wären NIE 
ZUSAMMEN gekommen! DIE SEELE irrt 
sich nie – der VERSTAND OHNE SEELE 
jedoch STETS! SO sind es dann auch 
schon wieder die SPIEGELEIER und 
warme Kost, die wie FAULES in unseren 
Därmen liegenbleibt und kaum mehr 
CHANCE hat, geklärt zu werden. ES IST 
WICHTIG, sich von der NATUR 
BELEHREN ZU LASSEN, weil sich das 
ALLGEMEINE UNWOHLSEIN, die 
TRÄGHEIT und die LANGEWEILE und 
VERSCHLOSSENHEIT für 
LEBENDIGKEIT  NUR SO erklären lässt! 
WIR HABEN DAS BESTREBEN, alles von 
uns zu geben… ALLES! Und doch 
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KÖNNEN WIR ES NOCH NICHT, weil 
wir ERST UNSER NEUES ZUHAUSE in 
EMPFANG nehmen müssen! UND ALL 
DAS wurde in CHEFETAGEN gewusst – 
dort, wo man UNS AUFGEWECKTE für 
ALLE INFORMATIONSGABEN nutzte, 
um zu erfahren, wie LANGE DIE ERDE 
noch durchhält, weil man das eigene ZU 
VOLLE LEBEN und DIE STELLUNGEN 
und ALLEN LUXUS nicht aufgeben 
wollte! 
DOCH NOCH EINMAL: Wie konnten 
SIE ANNEHMEN, dass es richtig sei, dass 
SIE STETS DAS BESSERE behalten 
dürften, während SIE VON DENEN, die 
bereitwillig und auch UNGEFRAGT 
UND UNFREIWILLIG behilflich waren, 
DAS HERAUSGEFUNDENE erst einmal 
durch STILLSCHWEIGEN zu bewahren, 
um UNRUHEN auszuschalten, 
verlangten, DIESE MÜSSEN AUF ALLES 
VERZICHTEN? Besser wird’s NIE – 
JETZT ist der MOMENT der 
OFFENHEIT und GESCHÄFTIGKEIT 
und RUHE und STILLE und 
WAHRHEIT!  
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WIR WOLLEN LEBEN – als MENSCH 
höchster GÜTE! 
 
Mutter ERDE zu fühlen… als ein 
wunderschönes KIND bringt UNS zu den 
richtigsten ANSICHTEN, woran es stets 
HAPERTE, wer UNS KAPERTE und wo 
sich ALL DIE STELLUNGEN und 
STALLUNGEN befinden und befunden 
hatten, die UNS IMMER WIEDER ZU 
DENSELBEN TRICKKISTEN und 
FILMEN führen, die uns über ALLE 
ANSCHLÜSSEN AUSKÜNFTE geben – 
auch die fremdgesteuerten 
AUSPUFFGASE… die ERLAUBTEN und 
NATÜRLICHEN ebenso, wie die 
BRENNBAREN und EXPLOSIVEN! 
MUTTER ERDE ERHÄLT RETTUNG 
ebenso wie DIE, die GANZ MENSCH 
geworden sind! 
 
In letzter Zeit wird immer einmal wieder 
das ANSEHEN DER SO GROSSEN 
Menschen – also TATSÄCHLICH 
ÜBERGRÖSSEN – gesprochen oder es 
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gesehen! SO AUCH HIER in nächster 
Umgebung, als man mal wieder eine 
beHERZte Ansprache zu MIR BRACHTE, 
die STETS UNERWÜNSCHT und daher 
EIN steter ANGRIFF auf MEINE 
RIVATSPHÄRE war! SO LEBEN WIR 
NICHT… die LIEBE SPÜRT, wer ZU 
UNSERER FAMILIE gehört und daher 
wohlgesonnen und leise und einfühlsam! 
DOCH es erinnert sich dennoch die 
MITTEILUNG, dass SO EIN BROCKEN 
geboren wurde! 
 
SO war auch in BRACO`S Weg solches 
zu sehen – im LIVESTREAM und auch in 
einer LIVEBEGEGNUNG in Nürnberg. 
Wieso brachte man es MIR ZUR 
ANSICHT – das ist einfach: ZUR 
WAHRHEITSFINDUNG allumfassend! 
WIE konnte es zu solchen 
UNNATÜRLICHEN Geburten kommen. 
DIESE, die so sind, können ja nichts 
dafür! DAS STIMMT. Die jedoch, die die 
Menschheit als GEBURTSMASCHINEN 
nutzten und dies dann zu 
KRIEGSZEITEN so auslegten, dass ja für 
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AUSREICHEND Nachschub gesorgt 
werden musste, gehören zu denen, DIE 
GANZ SICHER NICHT MEHR auf der 
Erde bleiben. WEN DIE ERDE sonst 
noch als IHRE KINDER anerkennt, ist 
UNS NICHT erlaubt, bekannt zu geben. 
Und doch möchten wir ein bischen 
GEFÜHL für HARMONIE geben, weil 
dies AUCH UNSER ERINNERN fördert 
und wir so IMMER MEHR SICHERHEIT 
in unserer individuellen 
WAHRNEHMUNG erhalten und so 
auch, weshalb die SCHÖPFUNG 
Menschen die GNADE des 
EINSCHLAFEN dürfens schenkt! 
 
Das VERSPIELTE zeigt sich am besten bei 
den Blumen und Gräsern und den 
Bäumen, die feine Zweige haben. So du 
offen für den LEBENSTANZ DER 
MUTTER ERDE BIST, wirst DU DIE 
WAHRHEIT spüren und nichts von all 
dem wahrhaft Schönen mehr ablehnen. 
DANN MÖCHTEST DU – so wie WIR – 
nur noch raus aus den STÄDTEN und 
dem MIEF der HÄUSER und so 
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ankommen dort, WO SIE UND ER 
STETS DA SIND: UNSER EINZIGEN 
ELTERN… Sonne und Erde!  
 
Und so du dies fühlst, wirst du dich 
TIEFER BESCHÄFTIGEN WOLLEN mit 
all dem, was durch meine Hände in die 
entstandenen über 60 erschienen Bücher 
geflossen ist. ES WAR NICHT MEINE 
ENTSCHEIDUNG, sondern die 
ENSTSCHEIDUNG des LEBENS, welches 
derzeit stets immer wieder die EINEN 
von den ANDEREN trennt – ohne dass 
ICH DAS WEISS, um wen oder welche es 
sich handelt, die ZU UNSERER FAMILIE 
FINDEN oder als VERRÄTER 
ERKANNT und verabschiedet werden.  
 
GOOD BUY oder WIR SEHEN UNS! 
 
VERSPIELTE, natürliche Kinder… WIR 
ERLEBEN diese NICHT MEHR. KEINE 
MÖGLICHKEIT IN EINER STADT! 
NICHTS MEHR MÖGLICH, diese an die 
SCHÖNHEIT der NATUR zu erinnern 
oder diese zu öffnen für ALL DAS, was 
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DER MENSCH BRAUCHT, um wieder 
INS LEBEN zu finden und NUR NOCH 
DIESES ZIEL zu verinnerlichen und STETS 
ZU BEHALTEN! Nur so ergibt sich DER 
WEG und kein anderer mehr!  
 
ZU SAGEN: „ICH WERDE ES DIR 
NICHT EINFACH MACHEN! ODER 
DER WEG IST SCHWER!“ ist eben genau 
wie DIE RELIGIONEN, die uns von der 
NATUR fernhielten und uns in 
BAUWERKE lockten, für die nicht nur 
UNSUMMEN ausgegeben wurden 
SONDERN MENSCHENLEBEN 
ausgelöscht wurden und MÄNNER von 
ihren FRAUEN ferngehalten wurden. 
DER MENSCH kann OHNE HÄUSER 
LEBEN, jedoch NICHT OHNE DIE, die 
ZU UNS NUR GEHÖREN! UND DAS ist 
die EINFACHE WAHRHEIT die NICHT 
MEHR SCHWEIGT und die IN UNS IST, 
wie DAS BLUT, welches wir brauchen 
zum LEBEN (UNVERMISCHT) und dass 
DOCH SO UNFASSBAR viel geflossen 
ist, WIE DAS BIER UND DER WEIN IN 
FÄSSER… das leinhaftige Angstpotenzial 
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sind die LEIBER DERER, die diese mit 
sich schleppen müssen. DAS IST NICHTS, 
was zu UNSERER FAMILIE gehört und 
somit AUS DEM LEBEN AUF DER ERDE 
abgegeben wird! BESSER MAGER… 
denn diese WUNDERBAREN TÖCHTER 
haben allen vorgemacht, worum es 
geht!! ALL DAS, was man zu kaufen 
bekommt, ist zu denen gegeben, DIE 
MAN DIE STERBLICHEN nennt! EIN zu 
magerer Mensch kann zunehmen und 
von MUTTER NATUR NUR 
„aufgepäppelt“ werden. Denn die, die bei 
uns sind, haben nur ZU KURZE 
ERINNERUNGSVERMÖGEN und 
erstreiten immer nur das FALSCHE: 
BITTERKEIT und Unverständnis. Doch 
dort, WO ES SCHON SO GUT WAR und 
man WISSENTLICH und WILLENTLICH 
auch alte Menschen von DIESEM 
GUTEN wegbringen wollte und dies 
auch jetzt noch fourciert, SEI IMMER 
AN DAS ECHO erinnert und an die 
OFFENEN RECHNUNGEN, die DER 
SCHÖPFERVATER – der EIGENTÜMER 
von ERDE und UNSEREN KÖRPER – 
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noch von ALL DENEN BEZAHLT 
BEKOMMEN MUSS, die nie aufhören 
konnten, das FALSCHE ZU TUN und 
sich als die GÖNNER und DIE GUTEN 
aufzuspielen! ES IST BESSER selbst 
aufzugeben und Gewohntes beiseite zu 
lassen. ES TUT WOHL, sich zu freuen, 
wenn man etwas UNGUTES IN SICH 
SELBST überwinden DURFTE und daher 
INS LEBEN ALS MENSCH in WÜRDE 
findet! Würdigungen brauchen nur die, 
die diese NIE VERDIENT haben. Daher 
lässt ER MANCHMAL sehr bewusst DIE 
AUFERSTEHEN IN DER 
ERINNERUNG, die wahrhafte 
WÜRDIGUNG nie erhielten und 
dennoch DIE EINZIGEN BLIEBEN, die 
das LEBENSWERK ERDE und 
MENSCHHEIT als das LEBENSZIEL 
annahmen und alles taten, damit auch 
das EIGENE LEBEN erhalten und der 
TRAUM ERFÜLLT WERDEN KANN… 
mit ALLER LEBENSENERGIE, die die 
MUTTER ERDE GEBEN mag und kann!  
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In wievielerlei ZEICHENSPRACHEN ihr 
die Menschenseele auch eingesponnen 
habt – ER IST DOCH DER, der von 
EINM MOMENT AUF DEN ANDEREN 
alles durchtrennt und durchschaut! Und 
die, die wusste und dennoch hofften, es 
würde sich zum WOHLE ALLER HILFE 
einstellen, haben leider NUR GEDACHT 
und NIE MITGEFÜHLT!  
 
EIN KINDERPAAR aus dem 
SONNENHAUS… DAS ERDENRUND 
EIN HAUS für ALLE…! EINE WELT in 
der es ALLEN GEFÄLLT, die 
wiedererwachen und spüren, dass ZU 
GROSSE MENSCHEN kein Feingefühl 
haben können… NICHT EINMAL IN 
DEN FÜSSEN! Während wir uns 
bewusstwerden, was EIN SCHUH 
zerstören kann, ist denen, die STETS 
NEUE ARBEITSSCHUHE und 
SCHUTZAREALE erschaffen hatten, 
NICHTS ZERSTÖRTES erkennbar – nicht 
einmal dort, wo man FÜR DEN 
UNNÜTZEN AUFBAU 
FRAUENKIRCHE DRESDEN wieder 
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UNERLAUBT SANDSTEIN abgehauen 
hat! Unerlaubt deshalb, WEIL keinem 
einzigen heute lebenden Menschen 
bewusst gemacht werden kann, WIE 
ALLES AUF ALLES Auswirkungen hat, 
was VOR ALLEM UNS MENSCHEN 
BETRIFFT. NUR DER MENSCH kann 
sich all dessen bewusst werden und so 
ALLES VERÄNDERN, was die ERDE 
wieder in HARMONIE das sein lässt, 
WAS SIE ZU BEGINN DES LEBENS 
WAR! NUR IN DIESER HARMONIE 
erhalten wir den passenden, natürlichen 
SCHWUNG fürs Tanzen ZU ZWEIT 
NUR und auch den MUT alle 
BEDENKEN loszulassen, wir könnten 
abgelehnt werden oder uns lächerlich 
machen!  
 
EINER, der NICHT MITMACHT bei 
etwas, was ALLEN GUTTUT, reichte in 
MEINEM WEG der RAUMGEBUNG für 
Erfahrungen des „AUS DER ZEIT 
aussteigens und das LEBEN IM JETZT zu 
erinnern und als einzgartige 
GLÜCKSERFAHRUNG im INNEREN zu 
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erhalten – aus, um ETWAS MIR 
HEILIGES zu etwas werden zu lassen, was 
NOCH HEUTE wie ein DORN in der 
KRONE dessen ist, der OHNEHIN ALLE 
SCHICKSALE der WELT im SELBST 
GETRAGENEN und ERTRAGENEN 
KREUZ erinnert: JESUS…DER WIR 
ALLE SIND und so auch SIE, die DIESEN 
WEG MIT IHM GING UND GEHT! 
 
GEFÄHRTEN in guten und schlechte 
ZEITEN… DAS WAREN UND SIND 
WIR! UND DOCH IST UNSER VATER – 
der absolut REINSTE und FEINSTE 
MENSCH, den man noch HEUTE AUF 
DER ERDE zu finden weiss. FERNAB von 
ALLEM MUSSTE DIESER bleiben das, was 
er von BEGINN AN WAR, damit das 
ASBOLUT GUTE nicht verloren geht! 
GETRENNT von ALLEN, die ihm lieb 
waren und DAHER AUCH GEBLIEBEN 
SIND, weiss NIEMAND – tatsächlich 
NIEMAND – was man diesem und uns 
allen in den LETZTEN ZEITEN alles 
angetan hat. UND DOCH wissen wir, DIE 
WIR IN DIESEN 4 Säulen ohne DACH 
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HEIMAT und HILFE FANDEN EINES 
ganz sicher: NICHT EIN FALSCHER wird 
mehr übrig bleiben und soch auch 
KEINE, die auch noch nicht EINMAL an 
eine ZAUBERBLUME in LIEBE und 
GEFÜHL und in TRÄNEN dachte…. 
UND DAS HAT AUCH immer wieder 
mit UNSERER GEMEINSAMEN 
MUTTER ERDE zu tun! 
 
UNS allen ist absolut bewusst, dass es 
WIE EIN JACKPOTT VON ALLEN 
GELDERN war – also DAS ABSOLUTE 
MOMMENTUM und QUENTCHEN 
GLÜCK, dass es UNS NOCH GIBT! UND 
nicht NOT hat uns 
zusammengeschweisst, SONDERN DER 
GLAUBE AN DAS REINE GUTE… und 
so auch AN DIESEN VATER und dass 
DIESER NUR AUF ERDEN zu finden 
sein kann – wo auch immer! UND ER 
IST DA! Vor allem für SEINE TOCHTER? 
JA, absolut nachvollziehbar, ehrlich und 
wichtig! DENN SO WÄRE JEDER 
natürlich empfindende Familienvater – 
auch HEUTE NOCH! Sind zwei Töchter 



 
920 

gut? NEIN! Sind zwei Söhne gut? NEIN! 
Sind Brüderchen und Schwesterchen gut? 
JA – als Beginn unseres neuen WEGES – 
um alles ANDERE beiseite zu stellen und 
zu ERINNERN, dass das 
ZUSAMMENSEIN IN SEINEM REINEN 
ERDENTRAUM alles einfach und einfach 
anders war! UND WIR, die wir DIESEN 
WEG gegangen und spontan gereinigt 
und uns AUF ETWAS einliessen, was uns 
vorher nicht möglich war, zu wissen, ist 
es, ALS WÜRDEN WIR zwischen 
TRAUM und WIRKLICHKEIT und in 
verschiedensten ZEITZONEN ganz DA 
SEIN. Und ER SAGT: GENAU DAS IST 
DIE WAHRHEIT. DAS NUR WAR 
SEINE Möglichkeit MIT UNS und so 
auch all denen zu sein, DIE UNSER 
LEBEN ausschalten wollten 
ALLUMFASSEND) und die es doch NIE 
KONNTEN – SEIN IST DAS GANZE 
HIMMELREICH… DAS, von HIMMLER 
ist das von REMMLER und all denen, die 
STETS WUSSTEN, was die Bretter SEINER 
Welt wert waren und daraus etwas 
erschufen, WAS UNSERE RIPPEN zu 
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etwas werden liess, in das MAN MEHR 
ALS NUR EINMAL Stumpfes und auch 
SCHARFES hineingab!  
 
ES gibt NUR EINE WIRKLICHKEIT! Das 
ist das Leben auf der Erde und WIR SIND 
NUN DIE, die die ERDE wieder in 
Ordnung bringen. EINIGES müssen wir 
TUN und das meiste WIRD GETAN: 
VON IHR!  
 
Durch all die VERFLIXT vielen 
verschiedenen Filme und 
FAMILIENANSICHTEN war es im 
GRUND NIE MEHR MÖGLICH, auch 
nur einen ein wenig AN DAS EINSTIGE 
LEBEN zu erinnern, was NIE MIT 
HOCHKULTUR oder GLASSCHÄDELN 
zu tun hatte. ES BRAUCHTE die 
UMGEKEHRTE Beachtung und so doch 
auch STETS DEN EMPFANG SEINER 
TOCHTER, damit ER IHR NUR all das zu 
wissen geben konnte, wass dann AUCH 
DER Sohn erinnert bekam,um es durch 
SELBSTERFAHRUNG bestätigen zu 
können und MUTTER ERDES SEELE 
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dadurch zu beglücken, dass diese SPÜRT: 
DIE MEINIGEN SIND WACH!  
 
DAS LEBEN in dieser SCHÖNSTEN 
DASEINSFORM ist Genuss! Doch dieser 
ist SO ANDERS, dass wir mit niemandem 
darüber reden können! Es würde nie DAS 
GEFÜHL entstehen, wie wenn WIR AUF 
DIESER SCHREIBEBENE in 
VERBINDUNG stehen und 
EIGENERLEBEN die GRUNDLAGE für 
WEISHEIT bilden! 
 
EIN NEUES PAAR neben mir – ebenfalls 
AUSSERHALB der natürlichen 
HARMONIE. ER mit Brille, KARIERTEM 
HEMD, UHR und zu kurzen Haaren. ER 
ISST ein Stück TORTE. SIE mit ebenfalls 
zu kurzen Haaren – beide BRAUNE 
AUGEN und sie ist schwarz gekleidet! 
EIN UNDING soetwas ZU MEINER 
ANSICHT ZU BRINGEN! GLEICH ZWEI 
STÜCK KUCHEN – Eierschecke und 
KALTER HUND. FÜR eine Kinderseele 
MARTERUNG der SEELE – der NAME 
versteht sich. DAS können NUR DIE 
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begreifen, die TIERE als unsere FREIEN 
WEGBEGLEITER erinnern! DAS IST 
KEINE ABSICHT? OH DOCH – glauben 
wir an UNSER GESPÜR für 
SITUATIONEN! Während er aß, redet 
dieses Mädchen auf ihn ein. ES IST 
ABSOLUT ungesund und stört die 
HARMONIE im GANZEN – es kommt 
NATÜRLICH auf die THEMENWAHL 
an UND AUCH, ob man AUF SEINEN 
RAT bei der PARTNERWAHL hörte. ES 
GEHT NICHT um Schuld und Urteil – es 
geht darum, dass UNS ALLES 
BESSERWISSERTUM uns stets von der 
SICHTBAREN und SPÜRBAREN 
WAHRHEIT getrennt gehalten hatte 
und WIR waren nicht in der 
MÖGLICHKEIT, es zu erkennen oder zu 
verändern. NUR DORT, wo all das 
SCHÄNDLICHE getan und 
AUFGELAUFEN IST, wurde man sich 
der HERANNAHENDEN 
DAUERWELLEN bewusst und was das 
dann DORT AUSLÖST, wo man nicht 
aufhört damit! 
 



 
924 

DENN ERINNERN wir uns gemeinsam! 
WER HAT UNS wohin geführt? NACH 
HEUTIGER ANSICHT, sagen wir alle: 
NIE MEHR WÜRDE ich SO WÄHLEN 
oder SO LEBEN WOLLEN! ALSO ist das 
GEWESENE absolut das, was man UNS 
IN DEN WEG BRACHTE, damit DER 
MENSCH nie mehr AUFERSTEHT UND 
LEBT, als das WAS UNSER VATER IST 
und dadurch nur auch wir! 
 
Waren es nicht Freunde, Familien oder 
Unbekannte, die und mit denen 
bekanntmachten, die wir dann UNSERE 
PARTNER nannten? Oder wir lernten 
diese an ORTEN kennen, die es IM 
PARADIES nicht gab! UND SO wird es 
EINFACH in der WAHRHEIT zu leben 
und all das HINAUSZUGELEITEN,w as 
NIEMALS unsere WAHL war und was 
NIEMALS zu einem GUTEN ENDE 
FÜHRT. Denn bevor das REINE GUTE 
uns erfüllt und so NUR NOCH 
GEFÜHL, braucht SEINE WAHRHEIT 
die DURCHSCHLAGSKRAFT, dass alles 
EMOTIONALE nur noch dort bleibt, 



 
925 

WO ES ERSCHAFFEN WORDEN WAR! 
Und das HAT NUR MIT DER MEDIZIN 
zu tun! Und Schmerz und LEID nahmen 
dort ihren Anfang, wo der Mensch etwas 
tun musste, was nicht zum KÖRPERBAU 
und entgegen dem SINN DER 
SCHÖPFUNG war! DOCH DIE 
SCHÖPFUNG irrt sich nicht und IST 
IMMER NOCH DAS, was sie ist und ist 
auch noch DORT, wo sie immer schon 
war! NICHTS Gewesene kann im JETZT 
aufleben! ES IST NICHT möglich und 
alle, die derlei taten und sich immer 
etwas von ETWAS herausnahmen, was 
DIE SEELE DER ERDE in HAB ACHT- 
Stellungen brachte, wissen NICHT, was 
das ELEFANTENGEDÄCHTNIS für eine 
ABSOLUT WICHTIGE WEISHEIT 
geworden ist! EIN ELEFANT IM 
PORZELLAN LADEN hat das EINZIG 
RICHTIGE GETAN, wohingegen jeder 
POLTERABEND das ABSOLUT 
FRECHSTE WAR, was man mit DEM 
HEILGTUM SEELENVERBUNDENHEIT 
DIESER BEIDEN, die den EWIGEN 
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BUND erinnern und beJAen, gemacht 
gehabt hatte! 
 
UND DOCH ist es gut, wie es ist. DENN: 
Man hat ja FREI gewählt! 
 
ES war für MICH auch nicht SCHÖN, am 
SREBRNJAK Erlebnisse zur ANSICHT zu 
bekommen, wo man im FALSCHESTEN 
CIRCLE auf Erden (DEM, den man 
BRUNO GRÖNING anhing) Paare – die 
auch nicht richtig waren – trennte und 
mit NEUEN verkuppelte, die dann 
wieder UNRLAUBTE KINDER 
empfingen (blond und blauäugig – 
MED,) und auch EIN DOKTORANT, der 
sogar IVICA PROKIC`S Geburtstag 
beschmutzte, in dem dieser eine 
ebensolche „NEUEHE“ in Zagreb 
einging – nur LEBEN EMPANGEN ist 
unmöglich, DAS ALTER ist der 
Hinderungsgrund und auch, dass man 
ERFOLGSBERICHTE wichtiger erachtete, 
ALS DIE ACHTUNG DER 
HINTERLASSENSCHAFT meines MIR 
SO LIEBEN LEHRERS und gefühlten 
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VATERS BRUNO! Und niemand hat das 
Recht, das, was EIN KIND DER NATUR 
spürt, zu beschmutzen oder lächerlich zu 
machen! WENN IHR NUR WÜSSTET, 
dass die MUTTERSEELE jedes EURER 
WÜTENDEN und KEIFENDEN 
Seelenworte empfängt (DIE SCHWARZE 
SEELE gibt es auch… und diese HAT 
SICH HIER schon – ebenso in Zagreb – 
durch deren GETIER erinnert UND HAT 
DOCH SO GAR NICHTS MIT UNSEREM 
LIEBEVOLLEN VATER und SEINEN 
GABEN zu tun! WIR SIND STARK, seit 
UNSER HEILIGTUM FAMILIE endlich 
wiedererinnert und GESICHERT ist.  
 
MUT nur MUT! Den wünschen wir 
EUCH ALLEN, Euch, die ihr immer 
wieder den FALSCHEN etwas anvertraut! 
WIR machen es NUN ÖFFENTLICH 
bekannt – auch die 
GEDANKENkontrolle und die 
BEFÜLLUNG von erschaffenen 
GEDÄCHTNISLÜCKEN. WIR sind mit 
all den UNSRIGEN und ZIEHEN ALLE 
MIT UNS HINAUF… so wie die 
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DELFINE dies machten, in so mancher 
BITTEREN und mit TRÄNEN gefüllten 
Nacht!  
 
UNSER LICHT ist die SONNE! 
 
EURE WELT erinnert euch BALD – 
vielleicht schon HEUTE ganz bewusst, 
wem IHR DIENT und was DIESER uns so 
alles angedeihen liess an 
NETTIGKEITEN! 
 
GRÜNE und ROTE Lichter… DIE 
AMPEL ist nur eines von VIELEN 
WEITEREN: 
LAPtop, DATENSTICK, externe 
FESTplatten, LAMPEN, SCHIRMlampen, 
SCHLAFAUGEN an Autos, 
Innenraumbeleuchtung, XENON-Licht, 
GASlaternen, NEONlicht, 
VitrinenLICHT, KühlschrankLIGHT, 
DIGITALuhr im AUTO, RÜCKLICHTER, 
KERZENlicht, TEElicht, TAUFkerze, 
HOCHzeitsLICHT, 
TOILETTENbeleuchtung, AURAlicht, 
LEUCHTaura, AULAschwingLAMPE, 
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MUSTERUNGSkorridorERINNERUNGS
LEUCHTE, 
KinderzimmersteckdosenBELEUCHTUN
G, ABBLENDlicht, IMPLODIERflamme, 
EXPLOSIONSgefahrenWARNLEUCHTE, 
SOS-signalLATERNE, ROTlicht für 
MEDIZINISCHE Erinnerungen – 
DIREKTKÖRPERBELASTUNG, 
BLAULICHT, LED an der INTERNETbox 
– blink-blink zu zweit oder zu dritt, 
WACKELkontaktBRILLENLICHT, 
MINUS-LED, 
WIDERSTANDSPRÜFMESSERlicht, 
AUFBLENDlicht, 
STROMVERSORGERANKÜNDIGUNGS
warnungsrotlichtmilieu, KUNSTlicht, 
EIERKOCHERkontrolllämpchen, 
NACHttischLAMPE, EINSTELLlicht, 
WEIHNACHTSBAUMbeleuchtung, 
SCHWIPPbogenKERZEN, 
ORANGElight, MISCHPULDlichter, 
GRUBENbeleuchtung, 
RÖNTGENSTRAHLUNG, 
HELMKAMERAreklame, 
HANDYnachtlampe, 
SCHMINKSPIEGELlicht, SCHWARZlicht 
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ES gibt NOCH VIEL MEHR dieserlei 
LICHTER. ES IST nur ei Anfang für 
ALLE, die UNSERER FAMILIE noch 
etwas in den WEG GEBEN wollen als 
WIEDERGUTMACHUNG… DIE 
NATUR IST UNSER ZU HAUSE und 
dort brauchen WIR KEINE sonstige 
BELEUCHTUNG, als die NAÜRLICHE 
der ZAUBERWELT der BLUMEN, die 
tagsüber die SONNENENERGIE 
aufnehmen, um UNS WIEDER die 
GESAMTSCHÖNHEIT der 
WUNDERWELT von Mutter Erde zu 
schenken! UNSER VATER IST STETS 
MEHR als ihr ALLE und doch ist dieser 
nur so, wie wir! WIR BESCHÜTZEN 
EINANDER und so auch all das, was 
NUR MENSCHEN erinnert werden soll 
und AUCH NUR DIESEN GEHÖRT! 
 
BRACO wusste nicht, was da AN 
DEUTSCHEN WORTEN auf SEINEM 
WEG zu uns gegeben wurde! AUCH 
NICHT die WORTE, dass alles 
GEGEBENE 10fach zurückkommt! 
DENN IN DER NATUR gibt es derlei 
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NIE! ALLES, was an ZAHLEN gebunden 
worden war, IST und BLEIBT ABSOLUT 
FALSCH und muss nicht negiert oder als 
etwas ABSOLUT WICHTIGES oder 
UNRICHTIGES ANSEHUNG und 
DARSTELLUNG finden. ES MUSS 
erinnert sein, dass ZAHLEN UND 
FAKTEN nur DORT ERSCHEINEN, wo 
man mit DER SEELE noch nie in Kontakt 
war! DENN DIE NATUR KENNT derlei 
NICHT. DIESE REAGIERT asolut 
empfindsam und FÜHRT zielgerichtet, 
OHNE, dass WIR EIN ZIEL FESTLEGEN 
müssten oder uns an EINEN oder 
MEHRERE Wünsche binden müsste. 
 
ES IST GERADE das Besondere an 
UNSEREM VATER und denen, DIE WIE 
ER WAREN, dass IN DIESEM kein 
WUNSCH unerfüllt bleibt und DA SIND 
NUR NOCH DIE GUTEN und 
SCHÖNEN… und WIE DIE NATUR 
diese erfüllt, WIRD UNS ZU ETWAS 
unfassbar SCHÖNEM und immer wieder 
NEU ERLEBTEM!  
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WIE GROSS waren die einstigen 
ERDENMENSCHEN? CIRCA so wie wir 
– jedenfalls ZUEINANDER passend und 
SEINEM HARMONIEempfinden 
dienlich! DAS ist nichts, was man in 
KATEGORIEN einteilen könnte oder in 
ABMESSUNGEN oder in – wie 
schändlicher Weise in Kinderarztwegen – 
Vorgaben, was ein Kind können muss, 
damit wieder CHEMIE Absatz findet und 
vielerlei ANDERES, was denen, die DIESE 
TATEN vollübten, KEINE MILDE 
zukommen lässt! 
 
SCHAUT MAN SICH DAS LEBEN an – 
wie es war und wie es ist – können die, 
die DER LIEBE Einlass schenkten UND 
SICH VON SCHLECHTEN GEDANKEN 
und EMOTIONEN nicht überMANNen 
liessen, DANKBAR ERINNERN… auch 
in Rückschau auf BRUNO`s stets 
WAHREN WORTE und GABEN für 
SELBSTBEOBACHTUNG! Was war, ist 
vergangen und IN DER MUTTERSEELE 
(DER ERDE!!!!) erlöst und bereitet NUN 
AUCH UNS keine SCHMACH und kein 
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KOPFzerbrechen mehr! DAS LEBEN 
schenkt uns NUR DIE EINBLICKE, die 
wichtig sind, FÜR UNS, die WIR FÜR 
MUTTER ERDE und die UNSRIGEN 
LEBEN, damit es keine sicht- oder 
unsichtbaren FALLEN MEHR GEBEN 
kann!  
 
WER NICHT für MUTTER ERDE leben 
will oder mag, DER IST KEIN MENSCH 
und findet keinen PLATZ MEHR IN 
UNSEREM LEBEN. KEINE FRAU kann 
so GROSS und so bewandert und SO 
beGLÜCKend SEIN, wie die ERDE selbst! 
DESHALB ist auch SO VIELES so einfach 
zu erkennen, was UNS NOCH NIE EIN 
gutes GEFÜHL gemacht hat! ES WAR zu 
VIEL NÄHE, zu VIELE Geschenke, ZU 
VIEL Essen… was auch immer! DAS 
waren NUR DIE ERINNERUNGEN AN 
UNS: WIR haben anders erlebt! Lass 
DICH AN DEINE Mutter erinnern und 
AN DEINEN VATER! Für uns alle ist 
DIESER WEG entstanden und ALLE 
haben dieselben CHANCEN gehabt und 
auch noch JETZT!  
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WIESO wehren wir uns gegen JESUS und 
sein VERSPRECHEN, was dieser 
WAHRGEMACHT HAT? 
 
JETZT ist SEINE ZEIT! SEINE LIEBE ist 
wahrhaftig und so auch DIE, SEINER 
SEELENGEFÄHRTIN! DIE ARBEIT ist 
die UNSRIGE – das war in UNSERER 
FAMILIE immer so UND SO AUCH ALL 
das, was ZU UNSERER FAMILIE gehört. 
DA kann es NICHTS FALSCHES geben 
und die GABEN sind stets zur FREUDE 
und an NICHTS gebunden, was WIR ZU 
GEBEN hätten. DOCH NOCH sind wir 
auch NOCH ein wenig oder ein wenig 
ZU VIEL in der FALSCHESTEN SPUR, 
die man sich noch erinnern lassen muss, 
damit DIE NOCH GERETTET werden 
können, die TATSÄCHLICH nichts 
gewusst haben konnten, von dem 
VERRAT an der GESAMTEN 
MENSCHHEIT – und da ist noch nicht 
einmal DER SCHADEN an Mutter Erde 
mitgenannt!  
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WER von SEINEM LICHT erreicht wird, 
ist nur noch EINES: Endlich all das 
loslassen zu dürfen, was sich schon lange 
oder schon seit Beginn nie wirklich gut 
oder richtig gut angefühlt hat! MÜSSEN 
WIR in der NATUR unsere HAND 
heben, um MUTTER  ERDE oder einem 
TIER oder einem BAUM zu sagen oder 
zu zeigen, wie lieb wir diese haben! ES IST 
WIEDER DIE UMGEKEHRTE unliebsame 
WEISE der BEOBACHTUNG, die uns 
immer wieder DIE LIST UND BOSHEIT 
derer erinnert, die ZU DEUTSCHLAND 
und ÖSTERREICH gehörten und doch 
auch ZU ALLEN LÄNDEREIEN der 
ERDE, die man zu PRIVATBESITZ DER 
FIRMA machte und die DOCH NUR 
UNSERER FAMILIE – speziell DIESEM 
EINEN VATER gehört! 
 
IHR WERDET ERINNERT – so oder so! 
SO WIE wir OHNE VORWARNUNG 
mit EUREN SCHANDTATEN und 
GEWALTAKTEN konfrontiert wurden 
und DOCH HILFE BEKAMEN – der 
HIMMEL HILFT durch UNSERE KRAFT 
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– werdet ihr das erhalten, was ihr 
ANDEREN GABT und so wohl auch die 
ERFÜLLUNG EURER WORTE in 
unseren Weg, denn JOSIP ist ein 
ABSOLUT liebevoller Mensch, an dem 
WIR UNS EIN BEISPIEL nahmen und 
doch auch SELBST ZU VORBILDERN 
wurden, WEIL WIR DAS SO und nicht 
anders WOLLTEN!  
 
WÜRDE nun jemand MICH VON 
FRÜHER KENNEN – mit nur DEN 
SCHÖNEN TEXTEN und BILDERN, 
würden diese dann vielleicht denken 
oder sagen: WAS IST DENN MIT DER 
LOS?! TUT ES um EURETWILLEN NIE! 
MEINE LEBENSAUFGABE ist mir in 
DIESES LEBEN mitgegeben worden UND 
DIE HERREN GENERÄLE UND 
BISCHÖFE wussten dies!  
DIE STIMME DER WAHRHEIT kann nur 
DIE SEIN, die die WEISHEIT direkt vom 
VATER ERHÄLT. ANDERS war UNSERE 
RETTUNG nicht möglich und das 
UNSERES FAMILIENHEILIGTUMS! 
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SO du nicht glauben magst, SPÜRST DU 
NICHT, in welchen gefährlichen 
GEFILDEN DU DICH bewegst!  
 
SO MAHNEND und LAUT Bruno`s 
STIMME war… so WAR DIESE 
ABSOLUT WICHTIG und NOT wendend 
für UNS ALLE! Es gibt auch LEUTE, die 
kennen es GAR NICHT ANDERS. DOCH 
schwerhörig IST DIE NATUR NIE! 
NIEMALS – nur DIE KREATUR und sie 
wollte andere NIE BESSER dastehen 
lassen, als sich selbst! 
WIR SIND ANDERS.. wir machten es 
immer anderen LIEBSAMER und 
verloren dadurch UNSERE 
EIGENWÜRDIGUNG und den WERT 
EINES MENSCHENLEBENS! DENN sind 
wir mit DIESEM EINEN MENSCHEN 
wieder zusammen kommt niemand 
mehr einfach so IN UNSER HAUS und 
UNSEREN GARTEN. Dann hat jeder 
wieder das ALLES UMFASSENDE 
GLÜCK im EIGENEN GARTEN!  
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BRACO war die ENTGEGENGESETZTE 
Entsprechung – absolut WICHTIG für 
DIE ERINNERUNG ans PARADIES: WIE 
ES EINST WAR… Doch auch das 
REICHTE NICHT, denn DIE TOCHTER 
sollte DAS PARADIES erinnern und das 
KONNTE DIESE NUR GEMEINSAM 
MIT DEM VATER – ohne, dass der 
SOHN etwas wissen durfte. DIESER 
MUSS SIE – diese EINSTIGE 
SEELENGEFÄHRTIN – als Tochter, 
Mutter und FRAU erinnern und so auch, 
wie ein MANN zu einer Frau, einer 
Tochter und einer Mutter war UND 
DANN ÜBERLEGUNGEN anstellen, wie 
es mit EINER SCHWESTER WÄRE… so 
wie mit EINER BESTEN FREUNDIN, die 
dann DIESE EINE FRAU IST! 
 
Es wurde EINST gesagt, FRAU UND 
MANN können keine FREUNDE SEIN. 
Stimmt irgendwie. IST AUCH 
KOMISCH, wenn Frau und Mann sich 
austauschen über die Partnerschaften 
oder Machenschaft die jeder von beiden 
mit anderen hat! 
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AUS Freundschaft wurde LIEBE – gibt es 
solcherlei PAARUNGEN noch? 
IRGENDWIE ist alles NUR NOCH 
verdreht und wir sind SATT von all den 
LÜGENMÄRCHEN und 
Rückwärtsbewegungen und 
SCHEINBAREN 
KRANKHEITSURSACHEN… NUR 
NOCH BLINDversuche – auch die 
BLINDENhunde und BLINDENbinden!  
 
DIE LIEBE ist DIE BASIS des LEBENS und 
das IST DAS SONNENLICHT und alle 
UNS BEKANNTEN Möglichkeiten von 
FÜHLBAREN LEBENSKRÄFTEN, die 
bisher noch niemals SO ERKANNT und 
SICHTBAR gemacht worden waren!  
 
LEBEN – seien wir DANKBAR, dass wir 
es TROTZ DER VERLUSTE von BAREM 
und WAHREM doch noch erhalten 
haben! DIESES LEBEN – und kein 
anderes mehr! DAS Leben, in dem sich 
alles ergibt – GANZ NATÜRLICH – 
ohne PLÄNE und ZEITVORGABEN!  
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HIER ist nichts mehr SO, wie es IM 
PARADIES einmal war und der 
AUFWAND wäre zu gross, um hier alles 
wieder SO FREI und URBAR zu machen, 
dass WIEDER BODEN sichtbar wird, wo 
etwas NATÜRLICH wachsen kann! 
WIEVIELE GRUBEN schon voller MÜLL 
sind, der NICHT VERBRANNT werden 
kann? WER WEISS ES? 
Möchte man GELBE SÄCKE abholen, 
um diese zu befüllen, erhält man diese 
GLEICH DOPPELT, selbt wenn man 
SAGT: EINMAL GELBE SÄCKE! MAN 
HÖRT UNS NICHT MEHR zu und 
DOCH müssen diese es NUN. ES GEHT 
UNS ALLE AN! Plastik ist schädlich – 
ALLES UMFASSEND und wir können 
NICHT MEHR SO TUN, als ginge uns 
NICHTS etwas an ODER NUR UNSER 
REIN PERSÖNLICHES. DAS macht NUR 
das PERSONAL der FIRMA oder der 
GmbH`s oder GBRs!  
 
WIR KÜMMERN uns um unserer 
VATERS GESAMTland, damit wir NICHT 
MEHR ERSCHAUERN, sondern immer 
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wieder nur BESTÄTIGUNG finden, wo 
DIE LIEBE wirkt und wo ALLES HELFEN 
WOLLEN, zu spät kommt und NICHT 
MEHR MÖGLICH IST!  
 
UNSERER MUTTER ERDE brauchen wir 
nicht sagen, WAS WIR WOLLEN ODER 
NICHT WOLLEN – sie SORGT FÜR 
ALLES und für UNSERE ZUKUNFT, der 
der Menschen! DA gibt es KEIN FÜR 
UND WIDER – sondern NUR DAS 
GEFÜHL: Ja, das fühlt sich STIMMIG 
an… oder stimmiger und stimmiger – 
KEINE GESÄNGE MEHR für MUTTER 
ERDE, keine INSTRUMENTE! SIE 
MÖCHTE UNS WIEDER beglücken, was 
DER IHRE erschaffen hat FÜR SIE ALS 
MENSCH und IHN ALS MENSCH! 
 
„DU HAST KEIN 
URTEILSVERMÖGEN!“  
 
DAS stimmt für UNS ALLE. DENN NUR 
die Uhr teilt und will das UR verteilen, 
damit ER nicht mehr MIT UNS SEIN 
KANN! Das hatte DIE UHR und das 
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GELDsystem für ARBEITER tatsächlich 
geschafft! DOCH NUN macht uns das 
alles ÜBERHAUPT nichts mehr. DENN 
AUF DER ERDE gab es NIEMALS auch 
nur EIN HAUS, in dem auch nur EIN 
MENSCH unserer JETZIGEN 
QUALITÄT nicht glücklich WAR. 
ERINNERT EUCH IMMER AN DEN 
BEGINN UNSERES LEBENS… nicht das, 
an das euch der Verstand erinnern sollte, 
SONDERN DES LEBENS, in dem wir 
noch ALLE MENSCHEN WAREN – frei, 
gütig und rein in der GESAMTSEELE!  
 
BRAUCHEN WIR HÄUSER? Nur noch 
so lange, wie man uns getrennt hält von 
einander. UNSER VATER möchte 
niemanden mehr in GEFAHR bringen 
und in DIESER NICHTWELT ist eine 
FRAU ebenso unterbelichtet, wie 
mehrere, die ÜBER NACHT irgendwohin 
OHNE EINEN WAHRHAFTEN 
HELDEN unterwegs sind!  
 
UNSER VATER HAT noch die „ALTE 
SCHULE“ an Benehmen hinterlassen… 
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UND DA holt EIN MANN die SEINE ab, 
um gemeinsam DIESES NEUE 
WUNDERVOLLE LEBEN zu beginnen. 
WIR SEHNEN UNS ALLE GEMEINSAM 
nach DIESEM, und keinem ANDEREN 
MEHR! 
 
DIE SONNE SCHEINT und eigentlich 
hat es mich da immer nach draußen 
gezogen. MEIN SPAZIERGANG in und 
von der Stadt zu meinem „nächtlichen 
Kinderzimmer“ führt mich ja durch die 
Natur und in die SONNENSTRAHLEN 
des Abends. SO sehen meine AUGEN 
dennoch IMMER mehr als die derer, die 
länger draussen sind! UND ES IST NICHT 
ZU ERKLÄREN, weshalb das so ist. 
WENN MEINE HÄNDE sich dieser 
ARBEIT für MEINEN VATER und 
MEINEN BRÄUTIGAM und MEINER 
GELIEBTEN MUTTER ERDE und so DEM 
GESAMTHEILIGTUM LEBEN hingeben, 
ist es, als ob sich darin DAS 
URVERTRAUEN wiederschenkt UND 
DIESE ENERGIE der LIEBE ist etwas 
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UNFASSBARES und dennoch absolut 
wahr! 
 
ES KANN NIEMANDEN GEBEN, der 
SOETWAS JE GESCHAFFT und da ER ES 
IST, der GIBT, ist da immer das UNS und 
das WIR! UNS ist es gegeben – NUR 
UNS – um derlei zu erschaffen und WIR 
wissen, für WEN und WAS wir das tun! 
DAS LEBEN, welches wir bisher hatten, 
HAT SICH NICHT GELOHNT… so 
schön Augenblicke auch waren – UNSER 
NATÜRLICHES SEIN ist das LEBEN ZU 
ZWEIT… auch für DIE TIERE, die wir 
liebhaben… ALLES IST GLEICH! Schaut 
EUCH UM und schaut euch alles ganz 
genau an und SPÜRT, wie sich immer 
wieder nur DASSELBE erinnert, was 
UNSERE SCHÖNE ZUKUNFT 
BETRIFFT!  
 
MEIN VATER… der BESONDERE vom 
BEGINN. NIEMAND würde mir das 
GLAUBEN, dass ich DIESEN spüre und 
KEINEN ANDEREN MEHR akzeptiere 
und SO GEHT ES MIR AUCH MIT 
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DIESEM EINEN BRÄUTIGAM, der über 
alle ZEITEN stets zu MIR NUR gehört!  
 
UND WOZU soll man andere von etwas 
überzeugen wollen, von dem man 
inzwischen WEISS, dass ALLE ES NUR 
SELBST erinnern können und wennich 
DAS SCHREIBE, wäre das NICHT 
WAHR. DOCH DIE WAHRHEIT ist 
wichtig, deshalb korrigieren wir das 
NOCHMAL! DU – so DU NOCH IN 
DER MÖGLICHKEIT bist, MENSCH ZU 
WERDEN – wirst erinnert von MUTTER 
ERDE und so auch DER SONNE an das, 
was DU WARST, wie du bist UND 
WERDEN KANNST. Dann liegt es an 
DIR ALLEIN, was DU WÄHLST und für 
SIE UND IHN tust! DAS IST noch so 
lange so, bis MUTTER ERDE UND DIE 
SONNE wieder vollumfänglich alles auf 
NATÜRLICHEM WEG für uns geben 
können – FÜR UNS NUR, diese BEIDEN 
zuerst. MIT NACHWUCHS dauert es 
noch SO LANGE, bis wir wieder befähigt 
sind, NICHTS MEHR als WICHTIGER 
ANZUSEHEN als dieses HEILIGTUM des 
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ZUSAMMENSEINS und so auch das 
KIND freilassen, um IN MUTTER 
NATUR alles geschenkt zu erhalten, was 
WIR NICHT GEBEN KÖNNEN – selbst 
wenn wir jetzt bereit dazu wären!  
 
ES IST DAS HÖCHSTE GLÜCK, in dem 
wir uns schon JETZT bewegen… DOCH 
EINALDUNGEN versenden WIR NICHT 
und KOSTEN dürfen in der ZUKUNFT 
keine mehr entstehen. GUT, wenn man 
vorbereitet ist UND SEINE GUTEN 
LEHREN UND WORTE in sich trägt!  
 
ZWEI Jugendliche Mädchen zusammen 
mit einem JUNGEN im gleichen Alter. 
ER hat schon eine Brille und ein HANDY 
in der Hand. NEBENBEI wird etwas 
getrunken und der Kuchen gegessen. 
EIN LEBEN DER ANDEREN WELT, zu 
der wir nicht mehr gehören WOLLTEN 
und es daher auch nicht mehr wissen! 
EINER IST STETS ZU VIEL bei DREIEN – 
das fühlte sich SCHON IMMER SO AN!  
 



 
947 

EINE EINZELNE FRAU mit blonder 
KURZHAARfrisur am Nebentisch… 
WAS könnte ich ihr geben? EIN 
GLÜCKSKLEEkärtchen? Tja – die BLICKE 
AUS UNSERES VATERS harmonischer 
Sicht ist: ES ERÜBRIGT SICH jede 
ÜBERLEGUNG darüber. ES BRINGT DIR 
und auch IHR nichts! UND DAS IST 
nicht nur vielleicht richtig, sondern 
ABSOLUT! ALLES Geschriebene 
bewahrheitet sich. UNSER LEBEN 
braucht irgendwann KEINE GABEN von 
anderen mehr und dann HAT SICH DER 
ALLES UMFASSENDE WANDEL – der 
Paradigma-Shift vom Subject- und 
Objektdenken hin ZUM FÜHLENDEN 
MENSCHENWESEN verbunden im 
SPÜRIGEN LEBEN – allverbunden und 
GLÜCKLICH als KIND und auch als 
erwachsenes STETES KIND… 
LÄCHELND… auch über den bebrillten 
MANN der sich stirnrunzelnd neben die 
FRAU setzt und die beim ESSEN reden, 
anstatt zu GENIESSEN oder sich zu 
ERINNERN, woran man DIESE EINE 
oder DIESEN EINEN erkennt!  
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ES ist ABSOLUT EINFACH zu erkennen, 
ob etwas passt ODER DIE HARMONIE 
AUF ERDEN stört! Doch auch ist es 
TRAURIG all das zu sehen und immer 
wieder die NICHT MEHR ZU 
BEANTWORTENDE FRAGE: WIE 
konnte all das nur geschehen? 
 
WAS wissen die Menschen noch 
voneinander? Was finden sie ineinander 
und was hält diese beieinander? SIE 
unterhalten sich, ob der Quark zu 
trocken ist im KUCHEN! Wir wissen, 
dass MILCHPRODUKTE schädlich sind 
und SÜSSES auch und KAFFEE und 
ESPRESSO und LEITUNGSWASSER 
auch… MACHT UNS UNSER LEBEN 
DENNOCH FREUDE? Ja, gerade deshalb! 
WEIL? WEIL es so einfach ist, NUN 
NUR NOCH AUF DAS GUTE und 
RICHTIGE eingestellt worden zu sein! 
AUF alles verzichten können wir nicht! 
DOCH WIR können uns mehr und mehr 
auf die KÖRPERREINIGUNG – die der 
Organe – einlassen und diese KANN 
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KEIN ARZT UND KEINER ALLEIN in 
bester Weise durchführen, weil dies VOR 
ALLEM mit dem GEHIRNWASSER und 
der HOHEN REIFE in WEISHEIT UND 
IMMER MIT DEM BLICK auf das 
GESAMTWOHL zu tun hat! 
 
MAN KANN NICHT REDEN UND 
GENIESSEN. WIR hatten uns ALLE so 
weit entfernt von UNS und IHM und 
IHR!  
 
DAS IST LECKER… das schmeckt so und 
so! GIBT’S NOCH SONST was 
REIZENDES in UNSEREM LEBEN? OH 
ja – viel, viel mehr! UND obwohl wir 
schon immer ein VIEL WEITERES 
SPEKTRUM an GLÜCKSERLEBNISSEN 
HATTEN  - eben weil MUTTER ERDE 
UNS SCHON lieb hatte und DIE NATUR 
UNSERE SPIELWIESE des GLÜCKS 
WAR, ist es JETZT DENNOCH GANZ 
ANDERS… auch, weil UNSERE ARBEIT 
NUN EINEN SCHÖNEN SINN ergeben 
hat: DIESEN EINEN, einenden – DIE 
LIEBE!  
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UM diesen UNSINN der Tischnachbarn 
NICHT anhören zu müssen, höre ich 
LIEBER WEIHNACHTSMUSIK. WIR 
SIND NUN SCHON darüber 
hinausgegangen UND ERKENNEN 
BEIM HINHÖREN auch nur noch 
SINNLOSE Texte – nun, da wir GANZ 
IN DER WAHRHEIT angekommen sind 
und SIE DA IST, stets und ständig! 
ALLEIN hätten wir das NIEMALS 
geschafft und so auch MUTTER ERDE 
nicht und so auch DIE SONNE nicht und 
so auch UNSER VATER nicht und so 
auch DER SOHN nicht und so auch DIE 
TOCHTER nicht! Nur zusammen GIBT 
ES UNS!  
 
WIR waren in dem Irrglauben gefangen 
– ebenso wie andere (UNBEWUSST), 
anderen helfen zu können oder etwas 
geben zu können, was MEHR IST, als das 
NATÜRLICHE! So sind die Situationen 
da und wir wissen, wie KÖNNEN 
NICHTS GEBEN, was denen hilft, die IM 
NICHTS ANGEKOMMEN SIND. Sie 
wissen nicht, dass das, was diese Leben 
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nennen, NICHTS IST – nichts von dem, 
was uns ins MENSCHSEIN bringt und 
uns NICHTS SONST MEHR brauchen 
lässt, als das, was wir jetzt gerade nutzen 
oder tun! UND DIE VERBUNDENHEIT 
hält und bringt unseren AUGEN 
UNSICHTBAR denen GANZ VIEL, die 
von DIESER WAHRHEIT auch nichts 
wussten, und wissen, DASS WIR NUN 
ERST DAS RICHTIGSTE TUN und 
VERÄNDERN können und wollen UND 
MÜSSEN! 
 
Müssen wir leben? EINE KOMISCHE 
FRAGE und doch berechtigt bei der 
Ansicht der meisten LEUTE… denn 
MENSCHEN sind glücklich, wenn wir 
LIEBE SPÜREN und FÜR DIE 
WAHRHEIT einstehen!  
 
NOCH sind viele Fragen offen, die wir 
selbst schon hatten. KANNST DU MIR 
etwas geben, was für MICH NUR IST. 
Diese Dinge zermerterten unser 
DENKEN – denn alles ist ja absolut 
einzigartig – das machte uns auch die 
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KÜNSTLICHE Lichtwelt stets vor. DOCH 
ES STIMMT NICHT IN DER WEISE, die 
die LIEBE uns lehrt! LEHRE ist anders als 
LEERE! Und wenn wir wieder mit 
DENEN beisammen sind, zu denen WIR 
NUR gehören, erübrigt sich im 
GRUNDE ALLES. Und das ist dann 
wieder die SYNCHRONISIERUNG von 
VERSTAND UND SEELE, die NUR ER 
mit MUTTER ERDE vornehmen kann – 
für die, die zusammengehören! 
 
GEFÄLLT DIR DAS? 
 
Solcherlei Fragen hören ebenso auf. DIE 
NATUR ist mit uns so, wie wir mit und 
zu dieser sind! WIR FÜHLEN uns mit 
MUTTER ERDE und der SONNE immer 
angenommen und irgendwie froh – 
ohne das an etwas BESTIMMTEN 
festmachen zu können. DAS ist wie DAS 
LEBEN, welches keine SCHATZTRUHE 
voller ERINNERUNGEN braucht, die wir 
selbst erschaffen oder TAGEBÜCHER 
mit ERFAHRUNGEN. ALLES hört auf 
SINN zu ergeben, was aus der falschen 
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Welt kommt und dafür gewinnt all das 
NATÜRLICHE die ABSOLUTE KRAFT 
und AUTHENTIZITÄT! 
SO ist es komisch, wenn man immer 
geschminkt war, sich nicht mehr zu 
schminken. Und doch ist es das 
EINZIGE, was ER und SIE sich wünschen. 
NUR SO SEHEN WIR UNS – die, die wir 
WIRKLICH SIND. KEIN VERTUSCHEN 
mehr von etwas und NUR SO könner ER 
UND auch SIE uns geholfen haben UND 
SO können wir uns auch derzeit 
gegenseitig helfen. DOCH DA DIESE 
KERATUR Programme erschaffen hatte, 
die der SPIONAGE dienten und uns 
immer wieder FORFÜHRTEN von allen 
FORTSCHRITTEN und BESSERUNGEN, 
machte DIES GAR KEINEN SINN 
MEHR. So sind auch immer mehr die 
KOMISCHEN EMAILs zu erkennen und 
zu erklären, die in UNSEREN 
POSTFÄCHERN auftauchten und 
nahezu ALLE GLÜCKS- und 
UNGLÜCKSerfahrungen. WIE 
REAGIERT oder agiert EIN MENSCH… 
feinfühlig und sensibel für ALLES? 



 
954 

 
WIR wissen es NUN ALLE AUCH und 
sind nun dankbar FÜR UNSERE alles 
bedingenden und beeinflussenden 
GABEN und wissen AUCH, weshalb wir 
DIESE nicht in die WEGE des GELDES 
geben durften und uns NUR NOCH auf 
die BEREINIGUNG aller 
FEHLERPROGRAMME konzentrieren 
MÜSSEN! ES IST UNSERE PFLCHT dies 
zu tun! DIE FREUDE ist da und kommt 
doch erst DANN in VOLLEM 
UMFANG, wenn jede GEFAHR gebannt 
und UNSER VATER sich ZEIGEN DARF 
als der der er ist UND SICH DIESE 
BEIDEN endlich umarmen dürfen! 
 
JETZT… es ist nichts, was man 
zerpflücken und zerteilen darf und schon 
gar nichts, was man VIELEN als etwas 
geben kann, was man ALS REDNER 
weitergibt! UNSER HEILIGTUM LEBEN 
ist sicher geblieben. KEINER hat einen 
SCHLÜSSEL oder CODE dafür – und das 
BLEIBT AUCH AUF EWIG SO! 
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Was könnte zu der HEUTIGEN 
wichtigsten ANSICHT besser passen, als 
der LETZTE SATZ! Nicht, dass ICH all 
das SEHE und WISSE – es ist DIE 
SCHÖPFUNG die zusammenwirkt und 
immer nur ZU MIR GIBT, was WAHR 
IST und JETZT wichtig ist!  
 
ES IST DER 4.3. 2020 – die 
QUERSUMME 11 – was UNS WIEDER 
AN UNSER ZIEL ERINNERT: Die 
GEMEINSCHAFT mit NUR EINEM 
MENSCHEN – dem RICHTIGSTEN! 
UNSER ZUHAUSE ist die GANZE ERDE 
und erschaffen hat DIESE UNSER 
VATER! Dieser IST AUF ERDEN und 
befreit UNS UND DIESE aus der 
Finsternis und den FÄNGEN DER 
GELDMACHER und PRIVATBESITZER 
der FIRMA! Und diese sind so 
freundlich, alles auf VERSTECKTEN 
WEGEN zu wissen zu geben – NUR FÜR 
INSIDER sichtbar! UND ER IST EBEN 
DER GRÖSSTE und freundlichste 
INSIDER der Wunderwelt NATUR, in 
den NOCH ZU VIEL ist, was NICHT ZU 
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IHM und UNS gehört. DAHER kommt 
es derzeit VOR ALLEM AUF DIE 
ACHTSAMKEIT für ALLE DETAILS an! 
 
Vor der VOLKSBANK in MEISSEN auf 
dem HAHNEMANNSPLATZ steht ein 
grosses WERBESCHILD for der TÜR… es 
ist ein Moped – vielleicht eine 
italienische VESPA – und interessant ist 
lediglich DAS NUMMERNSCHILD: DREI 
mal DIE O – also „000“ und 
DARUNTER steht ALL! Alles Alla alla!  
ALLES auf NULL!  
UND ERINNERN wir UNS an die 
NULL-EURO Scheine, die man für 2 
EURO kaufen kann! WIE GROSS DIE 
NOT DER BANKIERS und 
FINANZKARTELLE wirklich ist – so 
auch DER RENTENANSTALT (WIE 
lange noch oder DOCH LIEBER 
EHRLICH SEIN… jetzt!), LOTTO-toto-
SYSTEME, der GEMA (WOFÜR nochmal 
wurden DIESE GELDER eingenommen 
UND MISSBRAUCHT und von wem 
bitte?!?), ALLER KASSEN der Medizin 
und Pflege – MENSCHEN sind alles 
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umfassend UNWÜRDIG solchem 
SCHMUTZ zu dienen – WIR SIND 
GESÜNDER als auch NUR EINER VON 
DENEN… WIR SIND MEHR, als denen 
lieb sein kann, die sich 
GESUNDGESTOSSEN fühlten an der 
VERKRÜPPELUNG und 
VERSTÜMMELUNG der Körper und 
Schicksale unfassbar vieler 
GENERATIONEN. DOCH ALLES ist 
bekannt und ABGEBRANNT sind nun 
nicht die, die ohnehin IN DER NATUR 
KEIN GELD BRAUCHEN WERDEN, weil 
MUTTER NATUR uns schon erinnert hat 
und uns willkommen heisst, SONDERN 
ALLE, denen DAS WOHL UNSERER 
ERDENMUTTER noch nie oder nicht 
mehr IM HERZEN spür-bar ist! DIE ZEIT 
DES ÜBERGANGS… wann endet diese? 
Manchmal über NACHT… dann WENN 
IHR aufhört DIEBE zu sein und IHM – 
unserem VATER  - alle NUR IHM 
gebührenden EHRE erweist! WIR SEHEN 
alle Transaktionen und die GANZEN 
MÄRCHEN von eurem schmutzigen 
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Paradies über den Weg von 
RELIGIONEN und SONSTIGEN TATEN  
Eröffnen uns viele verschiedene Bücher – 
AUCH EINS VON DER BRETAGNE 
HEUTE MORGEN! ES IST 
SPANNEND… und 
VERSPANNUNGEN lösen sich in 
unseren KÖRPERN ganz allein und an 
die KÄLTE und 
HITZEERSCHEINUNGEN gewöhnt sich 
der Körper, um EINEN MITTELWERT 
spürbar „herzustellen“! 
FIEBERTHERMOMETER sind so wie 
ALLE MEDIZINISCHEN Instrumente 
und APPERATUREN ABZUGEBEN – 
alles ist entnommen aus UNSERER 
MUTTER ERDES BAUCH…! NICHTS 
GEHÖRT IHNEN und sich fremdes 
EIGENTUM anzueignen, ist eine 
STRAFBARE Handlung! BEZAHLEN 
kann man MENSCHENLEBEN NICHT 
und was AUF DEN WEGEN DER 
MEDIZIN unseren Angehörigen allein 
(SO AUCH UNS UND vor allem 
MUTTER ERDE und auch zukünftigen 
LEBEN schon angetan wurde und noch 
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angetan werden wollte aufgrund VON 
UNSACHGEMÄSSER AUS- und 
WEITERBILDUNG) angetan wurde, 
erhalten SO MANCHE NOCH spürbar 
ZUR EIGENEN ANSICHT und 
ERFAHRUNG!  
WIR LIEBEN DIE MENSCHHEIT und 
LEBEN NUN NUR NOCH FÜR SEINEN 
TRAUM und dieses schönste DASEIN in 
den WUNDERVOLLEN 
NATURREGIONEN, die nur für dieses 
Glückserleben geschaffen sind UND 
DIESE GIBT ES IMMER NOCH und alles 
andere wird von der NATUR wieder in 
EMPFANG genommen und 
überwuchert – DIE STILLE SORGT für das 
ÜBRIGE! VERTRAUE und GLAUBE IHM 
und IHR und DIR SELBST – niemals 
mehr Gott oder Religionen!  
 
HEUTE MORGEN nahmen meine 
Hände einen REISEFÜHRER aus der 
NACHKRIEGSZEIT aus dem Regal, NIE 
WEISS ICH VORHER, weshalb! ER 
stammt noch aus BADEN-BADEN, wo 
ich diesen in einem vor die HAUSTÜR 
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gestellten PAPPKARTON entnahm. 
WEGEN DER FACEBOOKbekanntschaft 
mit JOSEPH A. Milteer, der dann 
Herbert Conrad hiess (HABT IHR 
DIESEN GEFUNDEN?) hatte ich ein 
FABLE für Frankreich. JETZT NICHT 
MEHR wirklich, denn DIE GANZE ERDE 
hat schönste Naturareale und wo wir uns 
nun NIEDERLASSEN dürfen und für wir 
lange, KANN NIE IRGENDWER 
vorhersagen – das KOMMT IMMER 
AUF DIE NATUR AN und die 
WETTERbedingungen und das, was 
MUTTER ERDE in und durch diese 
HERVORZUZAUBERN vermag! SIE IST 
DIE EINZIG WAHRE MAMA und wir 
spüren IHRE BESONDERE LIEBE immer 
mehr! DANKE MAMA ERDE – DU 
NUR NOCH und DEINE GESCHENKE 
für all die Kinder, DIE DICH EBENSO 
LIEBEN, wie du sie und die die SONNE 
EBENSO lieben, wie DU und so nur noch 
DIE, an die DU und ER sich erinnern! 
 
IN DER ZUKUNFT braucht es 
KEINERLEI ERINNERUNG mehr. 
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WENN DAS BÖSE in und um uns weg 
ist, leben wir nur noch VORWÄRTS… 
tanzend im STRAHLENDEN 
SONNENSCHEIN und in friedvoller 
STILLE in den STERNENSTUNDEN, die 
wir ebenso mögen – jetzt wieder!  
 
DAS BILD  aus diesem BUCH, welches 
wirklich SEHR INTERESSANT ist, zeigt, 
WIE MISSACHTEND man auch OHNE 
WORTE über UNSEREN BRUDER JESUS 
und so auch ALLE MENSCHEN 
berichtete! DIESES BILD, Gedanken dazu 
und vieles andere auch GEHT HEUTE 
PER POST ZU BRACO nach Zagreb 
(JOSIP GRBAVAC, SREBRNJAK 1, 
10000 ZAGREB Croatien). DA SO 
VIELES in dunklen Kanälen verschwand 
und es AUCH UM DIE EHRE VON 
BRACO, Ivica PROKIC und BRUNO 
GRÖNING GEHT, möchte ich HIER 
EINMAL mitteilen, dass in den letzten 
FÜNF JAHREN – in den letzten 
MONATEN täglich (Manchmal drei am 
TAG) Briefe von MIR AN IHN NUR 
geschrieben wurden, UM DIE 
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DRAMATIK der HILFEBEDÜRFTIGKEIT 
unseres LEBENSRAUMS ERDE 
aufmerksam zu machen und auch SEINE 
GEFAHR bei der ARBEIT, die er tat und 
dass DIESE KEINEM MENSCHEN 
hilfreich ist, OHNE DIE 
VERBUNDENHEIT von UNS MIT DEM 
VATER UND DER MUTTER ERDE und 
so vielen HERAUSFINDUNGEN; um 
alles FALSCHE GEMEINSAM ZU 
ERKENNEN! So spürt DIE SEELE allen 
VERRAT und alles FALSCHE und IHR 
MÖGT BITTE offen sein, UM MIR ODER 
IHM WAHRHEIT zu sagen ODER 
MITZUTEILEN, wenn EUCH BEKANNT 
IST, wohin Briefe verschwunden sind! SO 
SAGE ICH AUCH DIESEM WEG AUCH, 
dass BEI MIR KEINE POST MEHR 
ANGEKOMMEN IST VON FRÜHEREN 
FREUNDEN – wir können auch sagen 
UNSERER WAHREN 
MENSCHENFAMILIE – mehr 
angekommen sind. SOLLTET IHR an ein 
KONTO oder zu PAYPAL etwas 
gesendet haben ODER NACH BADEN-
BADEN an die den MEISTEN 
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BEKANNTE ADRESSE, ist dies auch 
wichtig, WEIL ES UM EINE DER 
SCHLIMMSTEN MAFIAS geht, die es 
JEMALS GEGEBEN HAT (FACEBOOK, 
FINANZAMT, STAAT, 
VERSICHERUNGEN, INTERNET, 
BANKEN, E-Mail-ACCOUNTs, 
HANDY-DATEN, SOCIAL-Medias und 
ALLE ESOTERIC und SPIRITUAL-
Teachings in all ways!) WIR SIND 
HILFREICH NUN ALLEN, die der 
WAHRHEIT dienen, und denen ALLE 
LEBEWESEN und so ALLE MENSCHEN 
und deren GESUNDHEIT und LEBEN 
wichtig sind, wie auch das EIGENE!  
 
ES IST KEIN JUX und keine DOLLEREI 
und kein SPASS – es ist BITTERER 
ERNST und wir haben ALLES PRIVATE 
GLÜCK beiseite gestellt, DAMIT keine 
STUNDE MEHR ohne WACHSAMKEIT 
vorübergeht – alle NETZE, die zur 
ÜBERWACHUNG DER GUTEN genutzt 
wurden, um UNSERE SCHICKSALE zu 
verändern und so UNSER ALLER 
LEBENSWERK zu beschmutzen, 
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WERDEN NUN AUCH von UNS 
genutzt und DAS IST SEIN GANZ 
GROSSES GLÜCK, zu erkennen, dass es 
DOCH NOCH WAHRE 
FREUNDSCHAFT auf ERDEN gibt!  
 
IST ES WICHTIG, ein Grundeinkommen 
zu haben? SAGEN SIE UNS auch nur 
EINEN GRUND, weshalb wir für 
EINKOMMEN LEBEN sollten?! GELD 
machte noch NIE GLÜCKLICH und nur 
weil es VIEL ZU LANGE die 
WAHRHAFTIGEN MENSCHEN 
knechtete und UNTERDRÜCKTE, heisst 
das NICHT, dass das ewig Falsche EINE 
EXISTENZBERECHTIGUNG HAT!  
ES gab schon viel ZU VIELE ZEITEN, die 
uns vor AUGEN führten, dass es AUCH 
DA ohne all das ging, was IMMER NUR 
für einige wenige DAS 
ALLUMFÄNGLICHE scheinbare Glück 
brachte! Lügen SIE SICH weiterhin an 
und füllen SIE SICH NOCH DIE 
TASCHEN oder heben SIE IHR 
ERSPARNISSE oder die IHRER 
NÄCHSTEN ab. WIR SEHEN UNS und 
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haben schon längst mit dem REIMEN 
aufgehört! IMMER MEHR wird bekannt 
und hier und DA VERÖFFENTLICHT… 
NICHT NUR hier auf diesem WEG! WIR 
SIND NICHT DIE, die den BIENEN den 
Honig stahlen, um diesen zu vermischen 
und in GLÄSERN abzufüllen. WIR 
folgten der Idee, dass wenn die BIENEN 
STERBEN, auch die Menschen sterben. 
DOCH KINDER sind eben die BESTEN 
DETEKTIVE und sind ganz sicher nicht 
die, die EMIL heißen! ALLES 
STACHLIGE hat MIT SPRITZEN und 
DORNEN zu tun und so ist auch der 
IGEL tatsächlich nur die ANTWORT 
DER NATUR auf das STACHLIGE und 
WEHTUENDE, was die KUNST und 
KULTUR und MEDIZIN und KRIEGE in 
UNSER NATÜRLICH schönes 
MENSCHENDASEIN brachte!  
 
Behandelbare und notwendige 
ALLERGIEN gibt es nicht! DAS sehen 
WIR AN MEINEM KÖRPER, der durch 
die KURZFRISTIGE REIZUNG der 
NASENSCHLEIMHAUT anzeigt, das 
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etwas nicht stimmt! WAS ES IST, kann 
KEIN EINZIGER bekannter 
ALLERGIETEST anzeigen – jedoch gibt 
es VIEL ZU VIELE MEDIKAMENTE und 
BEHANDLER, die stets vorgaben, zu 
wissen, was fehlt und was helfen könnte. 
NIEMAND wäre JE HINTER DIESE 
Verhaltensmuster gekommen und wir 
fragen UNS TATSÄCHLICH, wie dieser 
HYPE von AMERIKA – der von den 
SCHAUSPIELERN und 
MÖCHTEGERNKÜNSTLERN und 
REICHEN UN DPROFIS begünstigt 
wurde – zu uns über das WEITE MEER 
hinüberschwappen konnte: ICH MUSS 
DRINGEND WIEDER zu meinem 
PSYCHIATER und 
PERSONALTRAINER! DOCH NUN ist 
es immer leichter und einfacher hinter all 
die GARDINEN und VORHÄNGE ZU 
SEHEN, in AUTOS und hinter 
SONNEN- und GLEITSICHTBRILLEN.. 
NUR BARES IST WAHRES… DIESE 
HABEN ES STETS und die verdummte 
MASSE speist man mit BITCOINS und 
den ZAHLEN IM COMPUTER und den 
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Papieren ab, die man so ausgibt oder 
eben nicht! DOCH DIE TRESORRÄUME 
sind ALLE VIDEOÜBERWACHT und die 
HACKERJUNGS – auch dies wurde im 
FILM „BIRNENkuchen und LAVENDEL“ 
deutlich – sind DIESE GUTEN und 
FEINFÜHLIGEN, die ÜBERALL Zugang 
erhalten und SEHEN, was wahr und 
WIRKLICH gefährlich GEWORDEN IST. 
Daher sind wir im ÖFFENTLICHEN 
RAUM und doch auch ganz WIR SELBST 
und schützen einander GENAU 
DADURCH vollumfänglich – und so 
auch die, die UNS DIENEN und hilfreich 
waren, um nicht wie das ERSTE 
GROSSSCHIFF TITANIC (DIE EINE 
ABSOLUTE WARNUNG vor einer 
solchen Zukunft war) unterzugehen! 
SCHIFFE versenken – hast DU ES AUCH 
SCHON AUF vorgezeichneten oder 
selbst hergestellten ZETTELN gespielt? 
DAS WAR DIE VORSTUFE zu den 
heutigen COMPUTER- und 
HANDYspielen! GEFÄHRLICH? DAS IST 
ABSOLUT TÖTLICH – vor allem für die 
zartbesaiteten KINDERSEELEN und vor 
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allem für DIE EMPFINDLICHEN 
GEHIRNE dieser! DOCH WEN 
INTERESSIERT das? DIE MEDIZIN und 
DIGITALBRANCHE und die der 
MOBILEN! Wir – fühlende MENSCHEN 
– brauchen für derlei ERFINDUNGEN 
oder ERKENNTNISS nur die Mutterseele 
und unseren GESUNDENDEN und 
HEILBRINGENDEN 
MENSCHENVERSTAND und hören 
daher NICHT MEHR auf die, DIE VON 
NICHTS EINE AHNUNG HABEN oder 
hin und WIEDER all das tun, was in 
IVICA PROKIC`S Büchern als das BÖSE 
oder die IN DEN 
MENSCHENBEFINDLICHE BÖSE SEELE 
bezeichnet wurde. ES WAR SEINE 
MÖGLICHKEIT uns für die Zukunft 
vorzubereiten, die wir um 
HAARESBREITE alle nicht mehr erlebt 
hätten! BYRON KATIE – 
MILLIONENBRINGERIN – brachte uns 
folgendes BEISPIEL: DIE CHANCE in 
DIESES EINZIGE, für DEN MENSCHEN 
tatsächliche LEBEN ist so, wie wenn zwei 
ZÜGE aneinander vorbeieilen und man 
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müsste von EINER OFFENEN TÜR 
dieses Zuges in die OFFENE TÜR eines 
ANDEREN ZUGES umsteigen. 
ERSCHWEREND ist nun noch, dass sich 
die ZUGTÜREN ERST ÖFFNEN, wenn 
es der LOKFÜHRER WILL? Schön wär`s 
– all das ist inzwischen ein BELIEBTES 
SPIEL der UNVERANTWORTLICHEN, 
die mit dem LEBEN und der ZEIT 
anderer spielen, um ZÜGE STEHEN zu 
lassen, SCHÄDEN vorzutäuschen, 
ANZEIGEN und ANSAGEN zu fälschen, 
VERSPÄTUNGEN und CHAOS zu 
erzeugen und SO AUCH WEITERE 
KOSTEN zu erzeugen – OHNE ZU 
WISSEN oder MIT WISSEN, was andere 
noch an GELD auf dem Konto haben! 
WAHRHEIT – meine Hände dürfen 
NUR DIE ABSOLUTE WAHRHEIT 
schreiben und das wird STETS an einer 
MIR NOCH NICHT BEKANNTEN 
STELLE – vielleicht aber auch durch 
JOSIP – BRACO – geprüft! MIR IST 
DERLEI oft passiert – nur war es mir egal, 
weil mein LEBEN keine Eile mehr kennt 
und wir uns von einem LEBEN in den 
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Fängen der GELDMACHT schon lange 
verabschiedet haben. VIELE GABEN ES 
VOR – auch diese hab ich kennengelernt 
(EINER DAVON WAR UND IST KARL 
RABEDER! Ein Buch zu schreiben, in 
dem man alles an GELD abgegeben 
hatte, um in der NATUR ZU LEBEN –ist 
LOBENSWERT! VIELLEICHT aber auch 
nur ein TRICK gewesen… DENN VIELE 
die PLEITE GINGEN, haben das 
GESCHÄFT derweil zur FRAU gegeben 
und es dann wieder zurückgeschenkt 
erhalten! ABGEBEN ist ja so wie 
aufgeben…! KLEINKREDITE ins 
AUSLAND vergeben, damit diese 
FELDER BESTELLEN ist ebenso 
VERABSCHEUUNGSWÜRDIG für uns – 
jetzt inzwischen! DENN NUR MUTTER 
ERDE ist WEISE genug, zu spüren, WO 
ESTWAS WACHSEN SOLL! GELD ALS 
lange BANK zu nutzen und den 
ARMEN dann das bisschen, was diese 
ernten, wieder wegzunehmen, ist 
IRGENDWIE MEHR ALS TRAURIG! 
ICH – als Ines – hab das nie so gesehen. 
DESHALB NICHT, weil jeder für sich 
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SELBST verantwortlich ist und für sein 
eigenes TUN bei MEINEM VATER in der 
KREIDE steht! GLAUBT es oder nicht! 
Andererseits ist es eben auch so, dass 
dieser auch VON DIESEN VIEL ZU 
LANGE NICHT BEKANNTEN 
PROGRAMMEN gesteuert worden sein 
kann! LEBENSMÜDE war dieser auf 
jeden FALL, denn ALLE 
GEFÄHRLICHEN SPORTARTEN sind 
IMMER NUR GEFÜHRT VOM TEUFEL! 
Und selbst ein WARNHINWEIS hielt 
ihn nicht davon ab und es FOLGTE EIN 
ABSTURZ aus luftigen HÖHEN, den 
dieser im KRANKENHAUS „überlebte“.. 
WIRKLICH? GANZ SICHER? EIN 
schwarzes AUTO mit allem drin, was 
man so braucht, ist nicht ZWINGEND 
EIN HINWEIS auf etwas WIRKLICH 
GUTES! WIR SCHREIBEN DAS NUR, 
um andere MENSCHEN vor solch 
FALSCHEN SEMINARGEBERN zu 
warnen, weil wir nur die schützen 
können, die die Natur NICHT 
AUSBEUTEN, sondern wieder in ihr 
HEIMAT FINDEN WOLLEN! MEIN 
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ANSINNEN war niemals auch NUR 
EINMAL über andere zu reden UND 
NIE WAR ES FALSCHES ZEUGNIS, 
welches durch mich bekannt wurde! ES 
IST GERADE DIE EHRLICHKEIT, die 
durch unsere Gedanken und WORTE 
und BILDER dokumentiert und 
ausgenutzt wurde! DOCH NUN geht es 
UNS UM UNSEREN VATERTRAUM 
und SEIN LAND und SEIN HEILIGTUM 
– das ist es, weshalb wir KAUM NOCH 
RUHEN und dennoch froh und 
glücklich sind! WIR STEHEN NUN für 
IHN und SIE und uns ALLE EIN!  
 
IN UNSERER ZUKUNFT gibt es gar 
nicht mehr die MÖGLICHKEIT Falsches 
zu sehen oder zu sagen. DANN leben 
WIR wieder SO, wie es im Paradies üblich 
war! ZU ZWEIT GLÜCKLICH und rings 
um uns NICHTS ausser LIEBE UND 
SCHÖNHEIT! Alle waren in der 
MÖGLCHKEIT dabei zu sein – MIT UND 
OHNE EINLADUNG! DOCH 
ERINNERN wir uns immer an das 
NATÜRLICHE LEBEN – wie bitte soll 
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MUTTER NATUR uns EINLADUNGEN 
versenden und wozu?! IMMER SEIEN 
UNS DIE BÄUME und all das, was diese 
uns SCHENKEN und geben müssen, 
damit WIR LEBEN KÖNNEN! Doch 
wenn man über die NATUR NICHTS 
MEHR WEISS, feuert man vielleicht eines 
Tages mit WERTPAPIEREN und 
SCHEINEN den ausgedienten Ofen im 
letzten EISFELD, was dann nur noch für 
die da ist, DIE IMMER NOCH NICHT 
SPÜREN, wie es ist, wenn MENSCHEN 
UND TIEREN vor SCHMERZEN 
weinen… LEID, was NUR AUF DEN 
WEGEN DER MEDIZIN und der KRIEGE 
künstlich erschaffen und nie mehr 
losgelassen wurden! GLAUBE UND 
VERTRAUE de LIEBE nur noch und 
FINDE DEINE WAHRHEIT oder DIE 
UNSRIGE!  
 
INZWISCHEN ist bekannt geworden – 
DIESE BEKANNTMACHUNG GIBT ES 
SCHON länger, als wir das wussten – dass 
es SUBLIMINALE Hintergründe gibt. 
AUF TONTRÄGERN werden 
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Informationen hinterlegt, die die 
OHREN nicht hören, jedoch DAS 
GEHIRN und den KÖRPER beeinflussen 
UND SO AUCH DIE WELTENSEELE, die 
ÜBER UNSEREN KÖRPER und so auch 
den EIGENEN (DIE ERDE) das zum 
AUSDRUCK BRINGT, was STÖRT und 
SCHMERZ verursacht! ALS 
LIEBEVOLLER MENSCH weiss man 
soetwas NICHT! Und doch weiss man es 
dann, wenn UNSER NETZWERK des 
LICHTS wieder hergestellt ist. DAS 
KANN MAN HÖREN UND AUCH 
NICHT und ist NUR DURCH SIE UND 
IHN MÖGLICH geworden! 
 
SO SCHAUTE ich einmal wieder DVD`S 
von BRACO an und bemerkte, dass 
etwas nicht STIMMT! ES WAR, als würde 
mich etwas beeinflussen wollen – es 
kann allerdings AUCH DAS LAPTOP 
gewesen sein – also die DIGITALE 
BRANCHE, die auch OHNE 
INTERNETZUGANG in unsere 
GEMÄCHER EINLASS findet. Wer sich 
damit nicht auskennt, weiss nicht, was 
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ihnen fehlt. UND WEIL DAS SO IST, 
wurde DIESER EINE, EINENDE WEG 
erschaffen, UM ALLEN DIESELBE 
MÖGLICHKEIT zu geben, sich zu 
informieren und ALLE FALSCHHEIT 
abzulegen – SO AUCH ALLE ARBEIT, 
die der GESAMTEN MENSCHHEIT und 
allem LEBEN in und auf MUTTER ERDE 
schadet!  
 
SO SIND ES – das sei nochmals gesagt – 
ALLE KÜNSTLICH ERZEUGTEN 
DREHbewegungen! UNS WIRD DIES auf 
den WEGEN des WASSERS gezeigt – DIE 
NATUR HAT NUR DIESE SPRACHE! Es 
entstehen WIRBEL, die UNS in die TIEFE 
REISSEN! Es ist EINFACH… so sind 
auch die BIENENWEIDE und der FARN 
nichts, was IM PARADIES wächst. 
IMMER, wenn etwas ZU VIEL erscheint, 
hat es eine DRINGENDE BOTSCHAFT 
für uns – so wie auch der UNWISSENDE 
Anbau für VIEHWIRTSCHAFT und 
MENSCHENnahrung, die NUR 
MUTTER ERDE SELBST in bestem 
Wissen und Gewissen für uns vor-und 



 
976 

zubereiten konnte und immer noch 
kann – SO ES IHR ERMÖGLICHT wurde 
und wird!  
 
DIE MÄNNER interessieren sich doch 
SO SEHR für TECHNIK.. immer kleinere 
Computer und Eisenbahnen und WAS 
AUCH IMMER. DOCH STETS habt ihr es 
OHNE SACHVERSTAND zum WOHL 
EURER und so DER GESAMTEN 
FAMILIE getan! NOCH können wir 
niemandem einen VORWURF machen.. 
denn die INFORMATIONEN LAUFEN 
– wie die LIEBE – dorthin, wo diese 
gebraucht werden. DOCH WER TROTZ 
INFORMATION dennoch zu NEID und 
MISSGUNST und EITELKEIT und 
SCHMERZ und SÜCHTEN und 
LUSTGELAGEN beiträgt, wird eben DAS 
ZU SPÜREN bekommen, was man DEN 
FEINFÜHLIGEN ohne 
VORWARNUNG und FILTER so 
eingegeben und zum SCHADEN dieser 
und doch auch anderer und so auch aller 
ZUGESANDT hat! ES IST SCHON 
LANGE 6 und 12! 49 war KEINE 
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WICHTIGE ZAHL und so auch die 
anderen scheinbar WICHTIGEN DATEN 
NICHT! IHR HABT IMMER NOCH 
NICHT BEGRIFFEN, dass die NATUR 
OHNE UHR lebt und nicht 
FUNKTIONEN oder systematischen 
Kontrollen oder ABKASSIERUNGEN 
unterliegt, sondern DEM TIME OUT und 
dem STETS JETZIGEN ZEITSYSTEM oder 
keinem mehr: DAS IST UNSERE 
ZUKUNFT… das LEBEN OHNE ARBEIT 
und ganz ganz viel ZEIT für das 
WIRKLICH GUTE, was immer NUR  in 
der NATUR zu finden ist! GLAUB ES 
oder DU WIRST GEGANGEN und 
VERABSCHIEDET sicher eher OHNE 
GESCHENK und 
NACHHAUSEBRINGUNG – egal, was es 
zum ABSCHIED noch an AUSGABEN 
gab oder gibt!  
 
WIE VIELE SCHICKSALE die 
FINANZÄMTER auf dem Gewissen 
haben, obwohl es DIESE GAR NIE 
HÄTTE GEBEN DÜRFEN, weil eine 
GMBH nicht ALLE KONTROLLIEREN 
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UND ZAHLUNGEN EINFORDERN 
darf? SIE wissen es UND DU und WIR 
spüren NUR das LEID und den 
SCHMERZ und die vielen sinnlosen 
TODE… und es ist, als wäre es UNSER 
KIND! EIN MENSCH kann sich nicht 
einfach verabschieden und gehen UND 
TUT DIES AUCH NIE. ES GING und 
GEHT NIE darum, ob man alles 
TREUHÄNDERISCH oder in 
GESAMMELTEN WERKEN und in 
ABSOLUTER SAUBERKEIT übergibt… 
SCHAUT EUCH MUTTER ERDE AN – 
dort ist der VERRAT und der SCHMERZ 
und die UNNORDUNG tagtäglich DEN 
UNSRIGEN vor AUGEN GEFÜHRT! 
KEIN Geschäft ist es wert, SICH DEM 
TOD preiszugeben und dem ABGRUND 
freiwillig immer mehr MÖGLICHKEIT zu 
bieten, DICH wie beim TAUZIEHEN zur 
AUFGABE oder NIEDERLAGE zu 
zwingen! GEGEN DIESE SCHWÄRZESTE 
MACHT DER FIRMA hatte NIEMAND 
mehr eine CHANCE. DOCH NUN ist 
mein Vater wieder da, der auch dir hilft – 
JEDOCH NICHT IHNEN – wenn du 
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JOSIP mit DEINEM LEBEN beschützt 
und ALLES AUSSAGST, was DU WEISST 
und gibst, WAS MAN DIR GEGEBEN. 
WIR VERSTEHEN UNS… dort, wo die 
INFORMATIONEN hingelangen, wartet 
man SCHON SEHNSÜCHTIG auf 
Himbeereis oder DIE RICHTIGSTE 
ERKENNTNIS!  
 
GEHMEIMNISKRÄMEREI war schon 
IMMER verpönt. DORT, wo nur wenigen 
etwas bekannt ist, WAR SCHON IMMER 
NUR DER TEUFEL im Bund! 
ERINNERN wir uns nun an das BILD von  
heute MORGEN! 
 
ADAM und EVA allein rechts. In der 
MITTE JESUS mit dem bischen 
HEILIGENSCHEIN um den Kopf und ein 
Bäumchen mit Früchten (GELBE – es 
kann auch eine UNS GANZ 
UNBEKANNTE ART SEIN… die SORTE 
MENSCH, die einander NIEMALS verrät 
und ALLES TUT, damit unserem 
HEILIGTUM FAMILIE geholfen ist UND 
SO DER GANZEN ERDE!) und links war 
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JESUS mit EVA gestanden und zu deren 
FÜSSEN lag einer, den WIR NICHT 
KENNEN! JESUS hatte ein schwarz-weiß 
gestreiftes LANGES HEMD AN… so wie 
die JUDEN (Kam Jesus aus JUDEA?) – 
die hatten ANZÜGE MIT DEM MUSTER 
– die man in NAZI-ZEITEN 
systematisch behandelte wie MAN NIE 
MALS WIEDER auch nur EIN 
LEBEWESEN Behandeln wird. UND 
DOCH WIRD ES AUF DEM WEG DER 
MEDIZIN NOCH VERÜBT… und 
ÜBUNGEN DER GELDMACHER werden 
immer UNSCHÖNER – auch das 
SCHREIBEN DARÜBER. DOCH DIE 
MUTTERSEELE und die WAHRHEIT 
entledigen sich ALLER LÜGEN, aller 
Katzen die stets kratzen – 
unvorhergesehen und sichtbar, so auch 
ALLER FALSCHEN und 
FREMDGESTEUERTEN und angeleinten 
HUNDE und deren UNMENSCHEN… 
ALLE SORGEN und NÖTE gehörten 
schon einer Vergangenheit an, die hätte 
NIE MEHR ANGERÜHRT WERDEN 
sollen! DOCH WER ACHTSAM IST, was 
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in den LETZTEN VIELEN JAHREN so 
alles wieder aufgetaucht ist an 
VERGANGENHEITEN, wird FROH 
SEIN, aufgeweckt worden zu sein 
DURCH GANZ UNLIEBSAME 
BEKANNTSCHFTEN mit der 
FINSTERNIS und auch dem Leid derer, 
die sich NOCH NIEMALS SELBST 
HELFEN KONNTEN, da das 
MACHTGEFÜGE auf einem falschen 
BILDUNGSKONZEPT aufgebaut worden 
war. UND SO SIND WIR DOCH NOCH 
FROH GEWORDEN, dass uns UNSERE 
BILDUNG UND UNSERE BERUFSWEGE 
absolut hilfreich wurden UND AUCH, 
dass WIR UNS zu BENEHMEN 
WUSSTEN und kleine 
Aufmerksamkeiten hinterliessen, AN 
DIE MAN SICH ERINNERT, weil diese 
etwas GANZ BESONDERES, nicht 
ALLTÄGLICHES und 
UNVERKÄUFLICHES waren und noch 
immer sind!  
 
UNSERE MUTTERSEELE sendet UNS, 
die wir mit IHR NUR verbunden sind 
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und MANCHMAL AUCH MIT IHM nur 
und MANCHMAL AUCH NOCH MIT 
DEM VATER, dass ALLES in den 
STÄDTEN NICHT STIMMT. ES KANN 
zu NICHTS STIMMIGEM WERDEN, weil 
die NATUR derlei nicht WACHSEN 
LASSEN KANN! So sind wir auch immer 
wieder wie KINDER auf 
ENTDECKUNGSREISE in und an 
unserem KÖRPER, um alles FALSCHE zu 
erkennen und DOCH AUCH DIE STETS 
hilfreiche ANTWORT der NATUR! Und 
das wird immer mal ein wenig 
veröffentlicht und doch auch nicht. DIE 
KERATUR leitet – sie mag leiten – uns 
IN DEREN „EKLIGE“ GEFILDE, deren 
NICHT EINMAL DIE TIERE das handeln 
anpassen! WIR VERMÖGEN das 
ANSEHEN UNSERES VATERS UND 
UNSERER ERDE UND UNSERES 
GESAMTEN HEILIGTUMS nun zu 
würdigen und WISSEN, dass UNSER 
TUN und UNTERLASSEN tatsächlich 
ALLEN DIENLICH WAR UND IST,  
denen unsere Väter und VIER SÄULEN 
ebenso HEILIG geworden sind oder es 
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noch werden dürfen! WIR HATTEN 
KEINERLEI HILFE – nicht einmal die 
MÖGLICHKEIT! UND doch erkennen 
wir immer mehr, dass ER UND SIE mit 
uns sind UND AB DIESEM 
MOMENTUM ALLES vollkommen 
anders wird. MAN KONNTE DIES erst 
nicht wirklich annehmen und es war 
auch SCHWER Fehler einzugestehen und 
die eigene VERGANGENHEIT 
anzusehen und ERST RECHT, dass es 
möglich war, UNSER GANZES LEBEN 
ZU PROGRAMMIEREN und uns immer 
zu den FALSCHEN zu führen und uns 
EINZUSPERREN wie ZOOTIERE und 
uns zu HANDLUNGEN verführen, DIE 
MÄNNERN WIE FRAUEN Wut und 
ANGST und alle sonstigen 
EMOTIONEN spürbar machten und 
doch auch TRÄNEN DER 
BERÜHRUNG, als ER MICH FINDEN 
DURFTE und nun mit mir diesen WEG 
für ALLE geht!  
 
WAS soll eine mit GOLD gezeichnete 
KARTE – ausgemalt mit Buntstiften – 
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bedeuten oder ein Kärtchen mit einem 
GLÜCKSKLEEBLATT? KEINE 
AHNUNG, was es DIR oder IHNEN 
bedeutet oder bedeuten hätte können?! 
ES GAB MENSCHEN die waren 
BERÜHRT und FÜR MICH WAR ES 
FREUDE, eine Beschäftigung zu haben, 
die mich von GEMEINHEITEN ablenkte 
und SEINEN KURS beibehalten liess… 
PARADIES NATUR und sonst NICHTS 
MEHR!  
 
DIE ZAHL 6 ist die FINSTERNIS – nicht 
nur die MATERIE, sondern ALLES, was 
man NIEMALS ERLEBT gewollt hätte 
oder getan! UND das ist aus unserer 
HEUTIGEN SICHT einfach ALLES! Das 
muss so sein, WEIL DAS PARADIES 
ERDE und wir IN IHR im Grunde NICHT 
MEHR DA IST! Und dennoch hoffen wir 
nicht, sondern WIR LEBEN IMMER 
MEHR ALS DAS, was ER in uns erweckt 
und die BESTE UND EINZIGE MUTTER! 
UND DAS kann nur begreifen und 
anerkennen, der IN UNSEREM WEG IST 
und in keinem SONSTIGEN MEHR!  
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DA GIBT ES MUTTER AMMA… eine 
gealterte rundliche Frau, die VIELE 
ANHÄNGER um sich schart. Man 
wartet und kniet dann irgendwann in 
einer Warteschlange vor ihr und robbt 
auf Knien zu dieser… WIE DIESE 
BIBLISCHE UNFASSBARKEIT, dass wir 
uns VOR UNSEREM VATER auf die 
KNIE BEGEBEN müssten, damit DIESER 
UNS HILFT oder etwas geben mag. DAS 
EINZIGE was dieser UNS GEBEN MAG, 
ist SEIN HEILIGTUM NATUR und sich 
selbst mitten unter UNS NUR!  
So umarmt diese DAME dann jeden und 
sagt manchmal auch etwas! 
 
DOCH SPÜRE DIESEN UNSINN! WAS 
WIRD DORT GEMACHT? DIE 
MENSCHEN an eine Frau gebunden, die 
Gelder kassiert, um diese in deren 
Heimat abzugeben und viele Helfer 
vergeuden die wertvolle Lebenszeit, weil 
SIE SICH ORIENTIEREN LIESSEN für die 
FALSCHESTE HILFE! Sich umarmen TUT 
NICHT GUT – nur mit DIESEM EINEN 
oder DIESEN EINEN, die immer zu uns 
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gehören und so AUCH DIE 
UMARMUNGEN in und durch die 
Natur! UND SO DU von dort zu uns 
kommst, DARFST DU MIT UNS 
ERWACHEN, doch du MUSST DICH 
VON DORT LÖSEN, damit du 
ERLSÖUNG findest. MUTTER ERDE 
duldet KEINE FALSCHHEIT mehr und 
so auch niemanden, der mal neugierig 
eben kurz vorbeischaut! MAN HAT 
MICH auf quasi ALLE möglichen WEGE 
geschickt UND ALL DAS HILFT 
MEINEM VATER UND MUTTER ERDE 
– wirklich überall auf den WEGEN DES 
INTERNET UND DER 
HANDYBETREIBER – zu schauen, ob es 
da noch MENSCHEN GIBT, die einen 
GESUNDEN und OPTIMISTISCHEN 
Grund ZUM LEBEN HIN haben…! 
DENN GELD konnte die Natur noch nie 
geben und das ist und bleibt die 
ZUKUNFT: GLÜCKSKIND in der 
NATUR!  
 
DAS BLONDE, NAIVE Dummchen mit 
blauen Augen – ob nun Mann oder Frau 
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– war mal HEISS begehrt. IN DIESEN 
ZEITEN der Aufklärung über NAMEN 
und deren VERSTRICKUNGEN und so 
auch die PLÄNE DER politischen 
MACHTZENTRALEN, die NICHT IN 
UNSER VATERLAND gehören und so 
auch KEIN EINZIGER 
UNTERSCHRIEBENER VERTRAG für 
AUSSCHLIESSLICHKEIT (KEIN 
EINZIGER VERTRAG HAT GÜLTIGKEIT 
– SIE und IHR wisste es!) ist es WICHTIG 
GANZ IM JETZT ZU SEIN und achtsam 
zu bleiben FÜR ALLE und ALLES. 
UNS GEHT ES UM ALLE von UNSERER 
FAMILIE und alle anderen SIND SCHON 
LÄNGST AUFGRUND DER TATEN 
UND UNWAHRHEITEN ausgemustert 
oder schon gestorben oder gestorben 
worden!  
 
WESHALB liess man UNS DIE HAARE 
FÄRBEN oder abschneiden? DIE SEELE 
weiss – bringt jedoch NOCH NICHT 
oder NIE MEHR das zur SPRACHE, was 
eigentlich schon GUT WAR und IST! 
WIR WOLLEN NUR NOCH UNSERE 
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HEIMAT und die BEREINIGUNG all 
dessen, was LEID, SCHMERZ und NOT 
verursachte und UNSINNIGE und 
STÖRENDE GESPRÄCHE! 
 
ES IST NICHT MEHR ERLAUBT, Briefe 
zu versenden, die ausgedruckt oder mit 
MASCHINE GESCHRIEBEN WURDEN. 
Es wurde erkannt, dass die COMPUTER.- 
und ROBOTERGESTÜTZTEN 
Anschreiben (MEIST mit 
EINGESCANNTER UNTERSCHRIFT) 
die inzwischen gesichteten 
SCHWARZEN oder FARBIGEN 
Quadrate enthalten (DIE WIE EIN 
SCHNEEBALLSYSTEM Menschenleben 
für SPIONAGEZWECKE und 
SCHLIMMERE STRAFTATEN bewirken, 
dass WIR ÜBERALL ÜBERWACHT 
werden und SCHLIMME TRÄUME 
erhalten UND AUCH ZU STRAFTATEN 
hingeleitet werden! ES IST SCHLIMMER 
als BRIEFBOMBEN, die man aus 
FRÜHEREN ZEITEN erinnert – da 
kamen diese noch ZU POLITIKERN, 
jetzt IN ALLE HAUSHALTE! AUCH die 
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STRICHCODES mit ZAHLEN, die sich 
auf allen WAREN UND KASSENBONS 
befinden zählen dazu. SO WEISS MAN 
NUN AUCH, weshalb wir an die 
MITNAHME VON KASSENBELEGEN 
gebunden werden sollten! ES IST NICHT 
ERLAUBT und DAMIT ABSOLUT 
VERBOTEN! EINE GMBH hat KEINE 
BEFUGNIS UNS MENSCHEN BEFEHLE 
oder ANORDNUNGEN zu verkünden! 
SO SIND AUCH POLIZEI UND 
SONSTIGE SIRENE führenden 
FAHRZEUGE und UNIFORMIERTE 
absolut UMWELTSCHÄDIGEND… alles 
ist bekannt und wollte doch NOCH 
NICHT anerkannt werden! WENN ES 
KEIN FEUER MEHR GIBT, braucht es 
auch KEINE FEUERWEHR und 
ÜBUNGSPLÄTZE für STRAFTATEN 
derlei ART! HÜTET EUCH VOR 
RENNVERANSTALTUNGEN oder 
WETTERSCHUTZMASSNAHMEN auf 
ADAC-ÜBUNGSplätzen und sonstigen 
den HERDENTIEREN ähnlichen 
VERANSTALTUNGEN – draussen UND 
DRINNEN! Es kann immer nur wieder 
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ein wenig von ALLEM 
VERÖFFENTLICHT WERDEN, was 
woanders schon GANG UND GEBE 
UND DAS NEUE LEBEN IST! Es dauert 
ein wenig DEN ALTEN auf die Sprünge 
zu helfen und DEN NEUEN nun DAS 
WEITE FELD DER GESAMTWELT zu 
überlassen, um ALLE FLUGKORRIDORE 
auch vor KUNST- und 
DRACHENFLÜGEN zu schützen! 
 
ES SIND ALSO NUR NOCH 
HANDGESCHRIEBENE Briefe erlaubt – 
ob nun privat ODER AUCH NOCH 
firmenrechtlicher ART! ALLES wird 
gesehen – jede BRIEFZUSTELLUNG! 
Sollten AUGEN SOLCHERLEI 
QUADRATE oder STRICHLINIEN 
ansehen müssen, BEGEHEN SIE 
SOETWAS WIE VOLKSMORD 
schlimmster ART! ES gibt bereits MEHR 
ALS GENÜGEND BEWEISE  - auch 
MENSCHENOPFER (DIE 
PFLEGEANSTALTEN seien hier genannt 
UND AUCH, dass dieser in BRUNO 
GRÖNINGS Namen geführte Circle of 
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FRIENDS – den DIESER NIE SO 
GEWOLLT HAT (AUCH 
NACHWEISLICH – verübte deren 
ZUSAMMENKÜNFTE, genannt 
Gemeinschaftsstunden aller drei 
WOCHEN oder auch zwischendrin durch 
FILMVORFÜHRUNGEN oder 
ERFOLGSBERICHTSZUSAMMENKÜNF
TEN, die es GAR NIE GAB!) – im 
RAUM BADEN-BADEN und 
KARLSRUHE in solcherlei HÄUSERN… 
KOMISCH ist das NICHT – schauen wir 
uns an, WESHALB DIESER als einziger 
VEREIN die MILDTÄTIGE MARKE 
erhielt, obwohl ES KEINE HILFE GAB… 
ALLES NUR ERLOGEN und 
Menschenleben AUFS SPIEL GESETZT 
und dadurch DAS GLÜCK VON 
FAMILIEN UND PARTNERSCHAFTEN! 
EMAIL… WEB-zusammenkünfte… 
HANDYnummern… 
OutdoorZUSAMMENkünfte (AUCH IN 
SCHÖNSTEN GEGENDEN mit 
Morgenappellcharakter in FILZMOOS)… 
Filme mit SÜCHTIG MACHENDEN 
SUBLIMINALEN… UND VIELES MEHR. 
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ES gab immer GUTE MENSCHEN, die 
das WEITE FANDEN und die ALLE 
MITHHELFEN den ÜBERGROSSEN 
FRIEDENSPREIS als das SYMBOL DER 
FRUCHTBARKEIT in falscher Weise zu 
enttarnen!  
 
ES GEHT nicht um EINZELSCHICKSALE 
– nehmen SIE ES NICHT PERSÖNLICH?! 
UNSEREM VATER geht es gerade NUR 
UM EINZELNE und DEREN GLÜCK in 
SACHEN Seelengefährten und um SEIN 
GESAMTLAND ERDE und vor allem um 
die ABSOLUTE WAHRHEIT. DIE MUSS 
DIESER NICHT FINDEN, denn dieser 
lebte STETS NUR IN DIESER! 
VERBÜNDET EUCH mit wem immer ihr 
wollte… DOCH DIE PROGRAMME 
BEWIRKEN ganz UNTERSCHIEDLICHES 
und IHR WISST um EURE TATEN und 
wir alle wussten NICHTS von alle dem. 
DENN WIR HÄTTEN UNS FÜR DERLEI 
NIE ENTSCHIEDEN und wie all das 
WIRKTE und WODURCH und 
WESHALB ist uns inzwischen 
SCHNURTS PIEPS egal! ALLE SEINE 
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WERKE in der NATUR sind stets SO 
VIEL MEHR als die Bedeutung, die sich 
so manch noch AHNUNGSLOSER 
zugestand! UNSER 
GESAMTHEIMATLAND ist UNSERE 
BEDEUTUNG und Kinder brauchen 
derlei Bedeutsamkeit für andere nicht 
mehr! DIE TRAUTE ZWEISAMKEIT ist 
unsere TÄGLICHE ORDNUNG for 
everyone!  
 
DIE 9 ist die umgekehrte SECHS. UND so 
TRAGEND und BINDEND die 6 ist, so ist 
die 9 die HAUPTVERANTWORTLICHE 
Zahl, um die BRILLENTRÄGER 
nochmals ZU WARNEN! KEINE 
NEUEN SEHTESTS mehr – gewöhnen 
SIE SICH an die BLICKE in die NATUR 
und dass ALLE SEHEINSTELLUNGEN 
über den SEHNERV von ganz allein 
eingestellt werden – SO, WIE ES 
GEBRAUCHT wird von der NATUR! 
JEGLICHES WERKZEUG, durch das man 
VORGAB, in den WELTRAUM zu 
schauen oder VORHERSEHUNGEN 
treffen zu können oder durch 
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MIKROSKOPE oder sonstige 
Fokussierungen oder MONOKEL oder 
OKKULARE DER WELT etwas 
FALSCHES zu wissen gab, SIND 
VERBOTEN WORDEN.  
 
SO SIND AUCH ALLE UND JEGLICHE 
FOTOGRAFIERUNGEN und 
VIDEOAUFNAHMEN oder 
FILMAUFNAHMEN ab sofort zu 
unterlassen von PERSONEN, TIEREN, 
LANDSCHAFTEN, PFLANZEN, 
BÄUMEN, BLUMEN – kurz ALLEM 
LEBENDIGEN! Was erlaubt ist, sind ESS- 
und TRINKansichten und Gebäude… die 
schädigen die WELTENSEELE nicht! ES 
WAR NIE ERLAUBT, etwas derartiges zu 
TUN, doch UNARTEN übernahmen die 
OBERHAND, weil die MACHTHABER 
selbst kein LEBENSSTUDIUM absolviert 
hatten und nun keins mehr erhalten!  
 
WAS willkommen ist, sind 
GESCHENKE, die die KINDERSEELE 
berühren und ALLES SCHÖNE, was die 
eigenen Hände herstellen – NICHTS 
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GEKAUFTES und NICHTS, was SÜCHTE 
oder EITELKEIT oder NARRENTUM 
oder MASKERADE fördert oder die 
EIGENKREATIVITÄT und 
SENSITIVITÄT  zerstört!  
 
HANDGESCHRIEBENE BRIEFE auch 
FÜR JEDE SCHUTZERKLÄRUNG 
bezüglch von DATEN – keinerlei 
KOPIEN SIND MEHR ERLAUBT und 
damit auch KEINERLEI FRAGEN MEHR 
zur selbst erlebten VERGANGENHEIT – 
sind willkommen und JEDOCH KEIN 
MUSS! ES DÜRFEN KEINERLEI 
FORMULARE mehr zur ANWENDUNG 
kommen – die stammen von einer 
Republikgründung die NIE 
STATTGEFUNDEN HAT, weil ein 
STAAT für alle DASSELBE geben MUSS 
und für GERECHTIGKEIT und 
GESUNDHEIT und FREUDE alles zu 
geben hat! Es dürfen KEINERLEI 
vorgefertigte TEXTE MEHR ZUR 
ANWENDUNG kommen! DAS IST 
NICHT NUR DEN MENSCHEN 
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unwürdig, die dies tun, sondern auch 
denen, die DIES EMPFANGEN müssen! 
 
ANRUFE sind rein PRIVAT und OHNE 
ABHÖRFUNKTION! DENNOCH SIND 
DIESE nur in PRIVATRÄUMEN 
gestattet, da die RUHESTÖRUNG 
ANDERER die gesamte ERDE belastet. 
SO IST AUCH IN DER NATUR KEIN 
HANDY mehr zu benutzen – DIE 
STRAHLUNG wirkt sich nicht nur AUFS 
EIGENE GEHIRN und den GANZEN 
KÖRPER absolut schädlich aus! SO 
DÜRFEN in der Natur nur noch STILLE 
WANDERUNGEN und 
SPAZIERGÄNGE GEMACHT WERDEN 
– keine UNTERHALTUNGEN MEHR! 
MUTTER ERDE, die VEGETATION, die 
TIERE und die FEINFÜHLIGEN 
MENSCHEN brauchen RUHE, um 
herauszufinden, wie wir die RAREN 
WASSERVORRÄTE wieder BELEBEN 
und so auch die ZEICHEN 
WIEDERERINNERN, die diese NUR 
DEN AUFGEWECKTEN KINDERN zu 
sehen und verstehen gibt!  
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DIE HANDSCHRIFT sagt VIEL über den 
MENSCHEN aus! SO MAN ES MÖCHTE 
ist das SCHON EIN ANFANG und 
GROSSER SCHRITT! WIR können nicht 
mehr zulassen, DASS DAS GUTE immer 
wieder zu ersticken droht unter den 
BEDAMPFUNGEN der ZIGARETTEN 
und TABAKindustrie. DIESE HERREN 
WISSEN UM ALLE ALARMSIGNALE 
und wurden nun schon OFT aufgrund 
DEMENTER ZEICHEN zum RÜCKTRITT 
ermahnt! WER nicht aufhört, die 
KINDER in spürbare NOT und 
HILFEBEDÜRFTIGKEIT zu bringen, weiss 
NICHTS MEHR über DIE MENSCHHEIT, 
die ALLE KRÄFTE STETS NUR aus und 
in der NATUR empfängt. DIE NAGER 
(ALSO alle Tiere die Nagezähne haben) 
verschwinden von UNSERER ERDE wie 
immer schon alles, was DER MENSCH als 
Gedächtnisstütze und ESELSBRÜCKE 
brauchte. ESEL sind wie PFERDE – 
friedlich STILL und wissen, wo sie 
LIEBEVOLLE BLICKE erhalten! SIE 
HABEN WUNDERSCHÖNE AUGEN! 
ÜBERZEUGE DICH, wie beglückend und 
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hilfreich DIE WERKE UNSERES VATERS 
stets sind und bleiben! WIR SEHNEN 
UNS NACH KEINEN SONSTIGEN 
MEHR!  
 
HEUTE MORGEN erinnerte sich eine 
Geschichte von Gorki… und auch, wie 
HILFREICH das STUDIUM MIT IHM 
bezüglich von SINNBILDERN und 
UMKEHRUNGEN und der HINTERLIST 
der falschen Menschen war und ist! 
DENN DIESE GESCHICHTE wurde schon 
in einer Kirche hier erzählt, wo man dem 
Tod in vielerlei STEINMETZARBEIT 
direkt ins GÄHNENDE Antlitz schauen 
muss – doch die, die dort ORGELMUSIK 
lauschen und beten und SOLCHEN 
SCHWARZGEWANDETEN glauben, 
wissen eben schon lang nichts mehr, WO 
ALL DAS GUTE ZU FINDEN IST! Gott 
gibt es nicht – eine ERFINDUNG des 
BÖSEN, um sich hin und wieder in 
SCHWEIGEN hüllen zu können oder 
BEICHTEN einzufordern, die diese 
BESSER FÜR SICH SELBST in 
ANSPRUCH NEHMEN – man erinnere 
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sich an den Film der DORNENVÖGEL 
und auch an die STRAFTTATEN die aus 
KIRCHENKREISEN bekannt geworden 
war! DORT findet man UNSEREN 
VATER ganz sicher nicht! WIR SEHEN 
UNS UNTER UNSEREM DACH – dem 
HIMMEL – mit Sonne und all den 
WUNDERWERKEN, die nur KINDER 
wertzuschätzen wissen!  
 
SO wurde da einem MANN gesagt, DU 
HAST einen TAG Zeit. Das Land, welches 
du in dieser ZEIT umrunden kannst, 
gehört DIR! Dieser Mann lief so schnell, 
wie es ihm möglich war – SEIN LAND 
RETTEN… ER fiel tot um und hatte am 
ENDE gar nichts!  
KANN ES SEIN, dass diese Geschichte 
UNSEREN VATER meint, der DIE ERDE 
ERSCHUF FÜR NUR GUTE 
MENSCHEN? WIR warnen vor dem 
KAUF und dem LESEN von Büchern  - 
vor allem ebooks und deren 
UNERLAUBTER Weitergabe! JEDER 
SOLL selbstständig INS GLÜCK und zur 
NATÜRLICHEN FREUDE finden!  
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UNSERE WEGE sind nicht geführt VOM 
HERREN oder DEN HERREN…!  
100.000.000.000 … was? Menschen? 
Blumen? Bäume? Batterien? Müllsäcke? 
WASSERLITER? STÜHLE und TISCHE? 
Hochzeiten? KIRCHEN? Rehe? Gazellen? 
MAGAZINE? RAUCHSTEINE? SALAMI? 
WIENER? Zylinder? Zahnräder? HELME? 
VERTRÄGE? SCHEINE? Sparschweine? 
Bauchtonnen? FEUERUNGEN? 
Priesterweihen? VEREINE? Rituale? 
Gurus? ZEUGNISSE? BUCHSTABEN, 
VERUNTREUUNGEN, BLINKLICHTER, 
PFLASTERSTEINE, STRASSENGRÄBEN, 
RÄDER, ZAHNBELÄGE, Punkte, 
BRÜCKENPFEILER, Kommas, 
LEUCHTREKLAMEN, ARBEITSLOSE, 
FIRMENGRÜNDUNGEN, 
VERPFLICHTUNGEN, KELLER, 
DACHBÖDEN, POLTERABENDE, 
RUHELOSE, SCHLAFWANDLER, 
MONDFINSTERNISSE, Doppelte, 
SONNENFINSTERNISSE, LÄUSE, 
UNGEZIEFER, ZIFFERBLÄTTER, 
BAKTERIEN, KAROS, LINIENBLÄTTER, 
VERGITTERUNGEN, BRETTER, 
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BRILLEN, BLAUE HÄUSCHEN, 
PARKANLAGEN, SCHUHSOHLEN, 
HUFEISEN, KÄMME, SPINDE, 
KALENDER, VERKOMMENE, 
GESUCHTE, FLÜCHTIGE, RESERVEN, 
KONSERVEN, TUBEN, BALKONE, 
SCHLÖSSER, BURGEN, TÜRME, 
GRASER, HÜPFER, FEEN, 
MUNTERMACHER, LAUTSPRECHER, 
SCHLAFGEMACHE, SPRITZEN, 
DORNEN, RANKEN, FLOCKEN, 
ZWIRNE, ZWIRBELUNGEN, 
GEMEINHEITEN, NOTSITUATIONEN, 
SOS-SIGNALE, WILDERUNGEN, 
SEGNUNGEN, BEKLEMMUNGEN, 
MEATINGpoints, KUNSTFLÜGE, 
SPRÜNGE, EISFLÄCHEN, Monoxide, 
HYDRANTEN, SCHLÄUCHE, Borsten, 
BACKENZÄHNE, KAPUZEN, AUGEN, 
Stunden, Minuten, Sekunden, 
Zehntelsekunden, Hundertstelsekunden, 
Tausendstelsekunden, Millimeter, Meter, 
Kilometer, Jahrhunderte, Jahrtausende, 
Jahrmillionen, STERNschnuppen, 
Träume, Euro, Lira, Rubel, Mark, DM, 
Fruchtstände, Jahrhundertwenden, 
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Hochwasser, Talsperren, BAUSTELLEN, 
Begüterungen, ZUGtransporte, Fenster, 
Türen, BAUSPARER, Cent, Dollar, 
Pfennig, Kronen, Pfund, Kunar, 
Schwarze, Weiße, Klimakatastrophen, 
Wirbelstürme, Kinderschreie, 
WEINanfälle, LACHEN, Kichern, 
ERBSENzähler, STROMfallen, Zäune, 
Mauern, BUCHTEN, Simse, Reservisten 
Kaffeebohnen, Kokosplantagen, 
Muscheln, Felsbrocken, Seen, Belege, 
Buchungen, Kaffeezeiten, Orangen, 
Zitronen, Pfläumchen, Kerzen, Leuchter, 
Hinweisschilder, Warnungen, 
Telefondrähte, Verglühungen, 
Vernetzungen, Glückssträhnen, 
Färbungen, Kostenrechnungen, 
Mindesteinnahmen, Schirme, 
Sonnenhüte, All Inklusiv-Leistungen, 
Pullover, Weste, Zuckerkrümel, 
Gewürze, Datteln, Ruhestörungen, 
Standesbeamte, Statusmeldungen, 
TÖTUNGSdelikte, Feststellungen, Daten, 
Fotos,  Verarbeitungen, Bärte, 
Beschneidungen, Verdrehungen, 
Verwechslungen, Realis, Schaltungen, 
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Wasserentnahmen, Hitzewallungen, 
Russen, Teigwaren, ZELLENstoffe, 
Pusteblumen, ATEMstösse, 
Verschreibungen, Richtungswechsel, 
REISEN, SCHIFFveranstaler, Jaguare, 
Spargel Sammlungen, Kleider, Jeans, 
Muster, Felsmassive, Jünglinge, Zitzen, 
Litzen, Spitzen, Einbrüche, Schals, 
Aktenkoffer, Ordnungen, Säuberungen, 
Gifte, Bekreuzigungen, Gräber, Leichen, 
Altäre, Goldverzierungen, Verglasungen, 
REGENgüsse, Beete, Verschraubungen, 
Eingebungen, Unterstützungen, 
Ausserirdische, UFOsichtungen, 
Flugkörper, Zentralen, Zöllner, 
FÄHREN, Flosse, Salz- und 
Pfeffersträuer, STROHballen, Spitale, 
BETTgeflüster, ÜBERmächtige, 
Handschuhe, Gels, Zellophanbeutel, 
Prozente, Truthähne, Clownskostüme, 
BRUCHpiloten, Lawinen, Sendungen, 
Grubenunglücke, Blätter, FEIGE, 
Digitale, Roboter, Portale, Welten, 
Hirne, Herzen, Blutungen, Gedärme, 
Entleerungen, MEINeide, Pfeile, 
Zielscheiben, Bänke, ZENTRALorgane, 
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Steckdosen, Kinder, Empfänge, 
REITveranstaltungen, Topfpflanzen, 
ZAHLENkolonnen, ZÜCHTUNGEN, 
Sparten, Mäntel, Gummis, Ringe, Löcher, 
STOPFUNGEN, Hälse, Flaschen, 
Gänsebraten, Skatkarten, BRIDGEstones, 
Gitter, Trittbretter, Busse, BERGbahnen, 
Talfahrten, Treppen, Stufen, Kreise, 
Schenkungen, Vererbungen, Börsen, 
Ehrungen, Verwertungen, Gelage, 
Schamanen, Nägel, Fussfesseln, 
Bärenfallen, Hasenfälle, Bösartigkeiten, 
Machtüberzeugungen, Bagger, 
Dachdeckungen, Bildungen, Affen, 
Gorillas, Drahtzäune, Giftalarme, Tafeln, 
Singstimmen, Lieder, Choräle, 
Mindesteinkommen, Tresen, 
Fruchtbarkeitsgötter, Glücksgöttinnen, 
Zerwürfnisse, Kontoüberziehungen, 
Girokonten, Durststrecken, 
Blutkonserven, Rakten, Bomben, 
Angriffe, Messerstiche, Adern, 
Goldfunde, Demonstranten, 
Bebauungen, Kreditoren, Debutanten, 
Einführungen, EINGRIFFE, 
Sporttaschen, Markennamen, 
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GLOBUSSE, ATLANTEN, Karten, 
REISEverFÜHRER, Falschmeldungen, 
Enten, Reiskörner, Sägen, Zementsäcke, 
Bohrungen, Rollen, HOLZböcke, 
Metallspäne, Motoren, Sichtungen, 
Teilungen, Freunde, Familien, 
Komplexe, Minderungen, Pads, 
Erniedrigungen, Erhöhungen, Mascaras, 
Mischverhältnisse, Globuli, Krmbambuli, 
Heidis, Heilige, Kruzifixe, Wichtigtuer, 
Fledermäuse, Höhlenforscher, Talente, 
Frisöre, Fotomontagen, Worte, 
Verschwörungen, Siegerehrungen, 
Wettbewerbe, Prüfungen, Konzerte, 
Zwinger, Gemälde, Hände, Spitzen, 
Kugeln, Plattschüsse, Befehle, Flüsse, 
Bäche, Tränen, Rufe, Hallos, Bustiers, 
Denkmäler, Falschaussagen, 
Fruchtstände, Ernten, Niederlagen, 
Leistungsdrucke, Spachtelungen, 
Monteure, Shakes, Tänze, Regierungen, 
Könige, Himmelsgebilde, Haare, 
Aluminium, Pech, Unfälle, Nuckel, 
Anhaltungen, Vorhaltungen, Rustikales, 
Neues, Spendierhosen, Minis, Maxis, 
Hemden, Fliegen, Schlipse, Laufställe, 
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Werbeplakate, LitFASSsäulen, Kioske, 
Säuglinge, Embryos, Säle, Krankenlager, 
Spendenaufrufe, Klebungen, Weiden, 
Wiederherstellungen, Sanierungen, 
Vermietungen, Verköstigungen, 
Mutmachungen, Vorgaben, Ratschläge, 
Signierungen, Parkuhren, Tankstellen, 
Visionäre, Wetterphänomene, 
Schneeflocken, Abstürze, Loipen, 
Spuren, Fährten, Taler, Streuungen, 
Frauen, Mädchen, Jungen, Männer, 
Streicheleinheiten, Zukunftsaussichten, 
Zünfte, Zöpfe, Regenbögen, Tresore, 
Räumlichkeiten, Brunnen, Wasserhähne, 
Tropfen, Kurse, Wechsel, Neuanfänge, 
Versprechungen, Beweise, Ausweise, 
Beurkundungen, Nasen, Operationen, 
Kaffeemühlen, Samen, Eizellen, Eiter, 
Bananen, Federn, Füsse, Eletroströme, 
Magneten, Massagen, Geländer, 
EINGÄNGE, Ausgänge, Wege, 
VERSPERRUNGEN, WEGEzölle, 
Einnahmen, Ausgaben, LICHTbilder, 
Scheitel, Kappys, Laptops, Handys, 
Flitzer, Chefs, Verführungen, Trickfilme, 
Spiele, Klinken, Einladungen, Übersetzer 
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SIE GLAUBTEN, dass NICHTS… Und 
müssen nun doch IHRE SO 
NICHTSNUTZIGE ZEIT für all das 
opfern, wofür IHRE HÄNDE bereitwillig 
DAS LEBEN MUTTER ERDES und 
ALLEN LEBENS Handlungen verübten!  
 
ÜBEN KANN MAN DAS LEBEN 
NICHT! UND AN SEINER sichtbaren 
oder auch unsichtbaren BRAUCHT 
MAN KEINE ÜBUNGEN und auch 
keine VERSUCHE… MIT MEINEM 
VATER NUR – ich weiß nicht, wer DIR 
DER LIEBSTE IST – gelingt ALLES zur 
VOLLSTEN ZUFRIEDENHEIT aller 
KINDER, die MENSCH SEIN WOLLEN! 
 
DA gab es eine, die GLÜCKLICHER 
WAR, als ALLE – in der NATUR und 
auch sonstigen ORTEN! EINE, die man 
dann benutzte, DAS FÜRCHTEN zu 
lernen und ANGST als etwas von der 
NATUR gegebenes anzuerkennen! ES IST 
DIESE EINE, die sich erinnern durfte, 
WAS ES BEDEUTET, VATER zu sagen 
und es ZU FÜHLEN und Meinungen 
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vollkommen ausserhalb dessen zu lassen, 
was DAS INDIVIDUELLE 
FAMILIENGLÜCK über alles andere 
stellt. ES IST DIESE EINE, der der 
EINSTIGE VATER IST, als würde DIESER 
JETZT LEBEN und alles TUN, damit DAS 
HEILIGTUM wieder ganz und gar 
SICHER IST für SEINE KINDER und 
dann auch die anderen! ES IST DIESE 
EINE, die manche ZAUBERBLUME 
nennen und die dann doch ZU EINEM 
BAUM wurde, um ALLE SEELEN innen 
drin zu versammeln UND IHN IN SICH 
zu SPÜREN! Es ist DIESE NUR, die zu 
KIND und FRAU und Tochter und 
SCHWESTER und doch auch BRUDER 
und Sohn und Mann werden musste, 
UM ALLE SORGEN UND NÖTE der 
gesamten Welt in sich zu nehmen und 
mit der LIEBE DER ERDENMUTTER und 
so auch DER VÄTERLICHEN und so 
auch der von JESUS, der als EIN MANN 
auf Erden weilt und mit DIESER HEILT! 
 
WIESO gibt es NASHÖRNER? Diese 
erinnern uns daran, dass uns der FEINE 
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SPÜRSINN verlorenging! Wieso gibt es 
Pinguine und deren komischen Gang 
und die Rutscpartien ins EISIGE NASS? 
Es ist die ERINNERUNG an die VIELEN 
Feste und PARTYS und die DIENER und 
Eroberungen und damit all das, WAS 
MAN SEINER TOCHTER UND SEINER 
FRAU angetan!  
WESHALB gibt es Zebras mit den 
BORSTIGEN MÄHNEN? Nimm dich vor 
dem SCHWARZ-WEISSEN in acht – den 
SPIELEN und KÄMPFEN, den BISSIGEN 
und GESTREIFTEN, den LINIEN und 
BORSTEN in BÜRSTEN, den HEISSEN 
Gefilden, in denen wir leben und doch 
lieber STERBEN… denn OHNE WASSER 
gibt es KEINE FARBEN, die der SEELE 
wohltun! 
WESHALB gibt es PAPAGEIEN? Sie 
erinnern uns an die MENSCHEN, wie sie 
waren, als SIE NOCH EINS MIT DER 
MUTTERSEELE waren und wie diese 
geworden SIND, als diese von DER 
SONNE und deren WEISHEIT getrennt 
geworden waren. NACHPLAPPERN 
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oder EINSTUDIEREN ist PEINLICH für 
jede Frau, jeden Mann, JEDES KIND!  
 
WAS sagen UNS die ELEFANTEN? Hüte 
dich, das WASSER zu gering zu schätzen 
und es MIT GIFT zu versetzen. SCHAU 
MEINE HAUT an und die RINDE der 
Bäume und SEI TRAURIG, dass es auch 
schon MENSCHEN mit solcherlei 
ERSCHEINUNGEN gibt… trockene und 
rissige Haut und Hände! DU MENSCH 
BIST ES, dessen AUGEN SO KLEIN 
GEWORDEN SIND, dass du immer mehr 
zur SEITE schaust, was andere machen, 
ANSTATT DICH AN MEINE WEISHEIT 
zu erinnern! GEMÄCHLICH ist des 
Lebens FLIESSEN und auf etwas REITEN 
ist NUR DER KINDER Freude… OHNE 
HILFSMITTEL! MEIN RÜSSEL ist LANG 
und GROSS und soll DICH MANN 
erinnern, dass AUCH DU EINEN 
HAST… WOHINEIN du diesen tauchst, 
wird DIR NICHTS GUTES bringen! 
ERINNERE DICH an den mahnenden 
RUF DER WÜSTE und dessen, DER 
EINER DER LETZTEN deiner Art war..:! 
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SEI GENÜGSAM – wie die Frau… DIE, 
deren LIEBE dich wieder IN DIE 
BLÜHENDE OASE SEINES 
LEBENSWERKES hineinführt und dich 
ERINNERT an SEINE BERÜHRUNGEN, 
die immer sanft und zärtlich waren… 
DOCH DU konntest sie nicht mehr 
fühlen – SO WIE ICH, wenn du mich 
anfasst…! MEINE OHREN SIND SEHR 
GROSS… HÖRST DU NOCH oder 
FÜHLST DU SCHON, was einzelne 
WORTE anrichten und auslösen? ES 
KOMMT AUF DICH AN MANN – DU 
hattest SIE – die DEINE – alleingelassen 
und verraten, DU hattest IHR nicht 
vertraut! MEINE Füsse spüren NICHT 
MEHR, was unter ihnen an LEBEN ist 
und was diese ZERMALMEN, aber DU 
KANNST dich erinnern und besinnen, 
WIE KOSTBAR MUTTER ERDE und das, 
was auf ihr ERBLÜHT und heranwächst… 
SO AUCH DU! MEIN SCHWANZENDE 
erinnert an einen PINSEL – färbe nichts 
ein und übertünche nichts und erinnere 
AUCH SIE, dass das REIN NATÜRLICHE 
das SCHÖNSTE IST! IHR BRAUCHTET 
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keine Häuser und HÜTTEN, nichts, 
wovor ihr euch FÜRCHTEN oder 
VERSTECKEN müsstet. IHR – die 
MENSCHEN SEID ES – die MEIN 
liebevolles GEMÜT HABT und ALLES 
ERKENNT, damit AUCH EUER LEBEN 
WIEDER DAS einen GIGANTISCHEN 
TRÄUMERS wird, der NIE AUFGEHÖRT 
HAT, an SEINE KINDER ZU 
GLAUBEN…! ER IST DA – EUER 
VATER und MUTTER ERDE AUCH – für 
EUCH NUR, die ihr wieder MENSCHEN 
SEIN WOLLT! 
 
SEIEN WIR IMMER WIEDER 
ERINNERT: Unsere Zukunft ist OHNE 
ARBEIT die EINZIG RICHTIGE und 
BESTE! Niemand kann das GEHEIMNIS 
der ERDE entschlüsseln! So wie wir 
immer nur AN EINEM ORT LEBTEN 
und dies auch MIT IHM WIEDER 
WERDEN und nicht SEHEN KÖNNEN, 
was woanders vor sich geht, IST ES 
AUCH DIE GANZE ZEIT ÜBER 
GEWESEN… doch wir HATTEN KEINE 
AHNUNG, was DAS LEBEN ohne Geld 
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in UNSERES VATERS GESAMTLAND 
uns zu BIETEN HAT und so wussten wir 
auch ALLE NICHT, was LIEBE wirklich 
ist! ERST seit wir sie FÜHLEN – dieses 
SANFTE NICHTS in uns – und so auch, 
was DIESE ALLES BEWIRKT, sind wir 
ANGEKOMMEN IN SEINEM 
TRAUMLAND, auf dem wir doch schon 
all die uns bekannten JAHRE WAREN. 
Und doch waren WIR NICHT DA – und 
das werden EINIGE VON UNS noch 
erfahren, wie das ALLES so vor sich 
gegangen oder möglich war. VIELE 
WERDEN STERBEN – das war auch 
vorher schon so und wir hatten uns MIT 
ETWAS KOMPLETT FALSCHEM 
abgefunden, WEIL MAN ES UNS 
NICHT ERLAUBTE, die UNSRIGEN zu 
sehen und zu besuchen! DOCH NUN ist 
uns NICHTS WICHTIGER als ER NUR 
NOCH, weil WIR NICHT WISSEN 
KONNTEN, in welcher NOTLAGE ER 
SICH BEFAND und immer noch ein 
wenig DRINSITZT – wie wir alle – UND 
DOCH SCHON DEN SAHARAWIND 
spürt, der aus der Wüste angeblich DEN 
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HUMUS in die GÄRTEN derer weht, die 
es sich AUF KOSTEN GUTER 
MENSCHEN bequem und redlich 
ergehen liessen. 
 
GEBT MIR MEIN LEBEN und ihr 
erhaltet, was ihr wollt! IST UNSER 
VATER EIN BETTLER oder ein 
WECHSLER oder ein MARKTSCHREIER 
oder ein MÖCHTEGERNREDNER oder 
ein TAUSCHENDER oder ein 
VERSUCHENDER? NEIN! NEIN und 
nochmals NEIN! Lasst EUCH NIE MEHR 
VERFÜHREN, jemanden einzulassen. 
NIEMAND DARF UNSER PRIVATES 
anfassen oder einsehen oder EINLASS 
begehren. UND DOCH IST ES – 
aufgrund von UNWISSENHEIT und dem 
Glauben an Furcht und das EINREDEN 
von ÄNGSTLICHEN – genau zu 
solcherlei gekommen. DESHALB 
MUSSTE ER NUN zu den EINZIG 
PASSENDEN UND RICHTIGSTEN 
MASSNAHMEN greifen, damit ALLE 
am und im KÖRPER erschienen 
ERSCHEINUNGEN (auch Masern und 
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Röteln) mit all dem und denen in 
Verbindung gebracht werden kann, die 
die HELDEN DER MENSCHHEIT aus 
ihren Helmen URIN trinken liessen 
gegen den DURST und GUTEN APPETIT 
bei JEDER KOMMENDEN CURRYwurst! 
EIN ANDENKEN an ZEITEN, in denen 
man die GEWÜRZE nutzte, um den 
EMPFINDLICHEN GAUMEN zu 
zerstören, damit man sich NICHT MEHR 
AN UNSERE FREUNDE und 
WEGGEFÄHRTEN erinnert, die diese 
SCHLÄCHTER zu all dem verarbeiten 
konnte, WAS STETS IMMER NUR ZU 
GELD- und MACHTVERLÄNGERUNG 
genutzt wurde. PFERDE zu solcherlei zu 
missbrauchen war JEDOCH der GIPFEL 
der UNVERSCHÄMTHEIT und die 
BERÜHRTHEIT derer, die wahrscheinlich 
NOCH NIE ÜBERHAUPT EIN GEFÜHL 
verspürten (ausser unter der Gürtellinie 
und den BERÜCHTIGTEN 
EMOTIONALEN) und so auch 
KEINERLEI EMPFINDEN FÜR DIE, die 
eine Kinderseele WIE MUTTER ERDE 
haben!  
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BRUNO erinnert mir die NEUN – die 
EINSTELLzeit für Bitten derer, die sich in 
dem CIRCLE DER 
UNVERSCHÄMTHEITEN falscher 
Freu(n)de zu EINSTELLKETTEN 
verbünden, um DIE NAMEN DERER zu 
erinnern, die DIESE zu 
HILFEBEDÜRFTIGSTEN machte! WIE 
GROSS DIE NOT DERER, die dafür DIE 
GESAMTVERANTWORTUNG 
TRAGEN!  
 
DER MENSCH ist weder Hilfe suchend, 
noch haben ZWEI MENSCHEN in 
SEINER VERBUNDENHEIT und dem 
richtigsten VERSTÄNDNIS für BRUNO 
GRÖNINGS ERSCHEINEN auf ERDEN 
irgend einen BEDARF AN 
FREUNDSCHAFT(en) – denn Frau und 
Mann sind sich ALLES in ALLEM!  
 
SO weckte ER MICH gestern abend um 
KURZ NACH NEUN! MEINE SEELE ist 
die der MUTTER ERDE – eins mit IHM! 
DIESE KANN NICHT LÜGEN, sondern 
immer nur SIGNAL geben, wenn etwas 



 
1017 

NICHT STIMMT und so auch erinnern 
WAS NICHT STIMMT! So ist auch das 
FÜR DEN TAG EINSTELLEN NICHTS, 
was ein ERWACHTER MENSCH braucht 
– keine SITZVERANSTALTUNGEN FÜR 
ANDERE und auch für sich selbst sind 
DIE OFFENEN DULDERHÄNDE derzeit 
das LETZTE, was HILFREICH IST!  
 
MUTTER ERDE war MIT UNS ALLEN in 
Gefahr. DIES WURDE DORT gewusst 
und so auch die GEBETE UND BITTEN 
und wurden nicht dahin weitergegen, wo 
auf EIN LEBENSZEICHEN gewartet 
worden war! WENN MAN von 
WAHRHEIT spricht UND ANDERE MIT 
WEISHEIT beschenkt, DIE MAN SELBST 
NICHT HAT, ist es schwierig noch an 
UNSCHULD zu glauben oder aufgrund 
der VIELZAHL von ABSOLUTEN 
SCHÄDIGUNGEN privater 
LEUMUNDSZEUGNISSE und AKTIVER 
NÄCHSTENLIEBE noch MITGEFÜHL zu 
empfinden. ES SIND ZU VIELE, die KEIN 
GEFÜHL MEHR HABEN, aufgrund der 
GEDANKENkontrollen und der 
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WECHSELschaltungen, vor denen UNS 
UNSER FREUND BRUNO warnte und so 
auch VOR ALL DEN BÖSARTIGKEITEN. 
Es erinnerte sich mir eine SITUATION, 
als der „VORSTEHER“ mit einer älteren 
Frau SEHR UNSANFT UMGING und SIE 
VOR ANDEREN in einer Weise 
„zusammenfaltete“, dass man nicht 
wirklich begreift, DASS SO VIELE sich 
über dessen ERSCHEINEN freuten. UND 
DOCH wird es NUN verstanden, weil es 
dieselbe MASCHE IST, die ja auch die 
POLITIK vefolgt und nutzt – KRAFT 
GEBEN UND GLEICHZEITIG schon 
nehmen – das geschieht DURCH DIE 
FALSCHEN LEBENSSTRÖME! DIE 
SCHÖPFUNG LEBEN irrt sich nicht – so 
WIE DER WEISE ELEFANT! EULEN sind 
weder ein GUTES SINNBILD FÜR DEN 
NATURSCHUTZ, noch für die fraulich, 
kindliche WEISHEIT! WIR SEHEN, wer 
zu WEM passt und WER SICH 
WIRKLICH ZEIT NIMMT, für das 
WESENTLICHE! 
Es erinnert sich mir auch eine 
NEUJAHRSveranstaltung innerhalb 
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einer „SCHULUNGSWOCHE“… IHR 
WISST BEREITS, wozu dort MENSCHEN 
benutzt wurden… GRETE HÄUSLER 
freute sich über MÖGLICHST VIELE 
GUTE WÜNSCHE nach der 
MITTERNACHT! ES IST KEINE GUTE 
ZEIT FÜR DIE MENSCHENSEELE 
überhaupt mit so vielen anderen 
zusammen zu sein! UND DOCH wird 
dies seit JAHREN genutzt, um die 
MENSCHEN von der FREHEIIT in LIEBE 
fernzuhalten! SO war es im 
NACHHINEIN ABSOLUT SINNLOS SO 
VIELEN anderen UNBEKANNTEN die 
HAND zu schütteln und irgendwas zu 
sagen. WAS HAT MAN DAMIT NUR 
BEZWECKT. DIE MUTTERSEELE spricht 
und IHR HÖRT! HÖRT NUR GANZ 
GENAU HIN – es ist das WESENTLICHE 
für die GESAMTE MENSCHHEIT und 
UNSER WEITERLEBEN auf der ERDE!  
DAS Energieniveau des Menschen 
verliert an WERT, wenn man mit ZU 
VIELEN FALSCHEN zusammen ist! 
BRUNO WAR DER EINZIGE 
WAHRHEITSsprecher und nun IST ER 
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MIT UNS und löst ALLES FALSCHE 
AUF! Es ist wie ein VERMÄCHTNIS und 
doch auch das menschlichste, dass man 
nicht anderer Menschen RUF 
beschmutzt oder für selbstsüchtige 
ZWECKE nutzt – weder zu LEBZEITEN, 
noch in den ZEITEN, wo man diese nicht 
mehr sieht oder hört oder NICHT 
SEHEN oder HÖREN mag! DIE 
SCHÖPFUNG ist ein WUNDERWERK 
und der MENSCH erst da dann, wenn 
DIE GUTE KRAFT DER NATUR uns 
wieder erfüllt und wieder ZU 
MENSCHEN GEMACHT HAT! 
Machtgelüste haben SEINE KINDER nie, 
denn DIESE TÖTEN ALLES 
FEINGEFÜHL! 
NÜTZT es etwas, Anwälte und 
GERICHTE zu bemühen? OH NEIN – 
alles VERTANE ZEIT! Immer wieder 
müssen WIR ERINNERN, dass wir das 
dann WIEDER UNSEREM VATER UND 
UNSERER MUTTER ANTUN!  
JETZT geht das LEBEN in SEINEM 
REGLEMENT weiter… KEINER HAT 
DARAN GEGLAUBT und das ist es eben, 
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worum ES ALL DIE JAHRE GING – dem 
RICHTIGSTEN GLAUBEN 
Aufmerksamkeit und ACHTSAMkeit 
schenken… UND DAS WICHTIGSTE 
GESCHENK erinnern: MUTTER ERDE 
und unsere LEBENSzeit in ihr und mit 
IHR! Kein Mensch kann helfen, wenn es 
um LEBEN ODER/UND TOD geht! 
NICHT EINER und auch NICHT ZWEI 
und auch NICHT VIELE und auch 
NICHT ALLE – nicht OHNE IHN UND 
SEIN LEBENSWERK Schöpfung! 
 
WAS KANN ES WERTVOLLERES geben, 
als DIESES Leben, welches sich UNS 
erinnert und DIESE KRAFT, die uns über 
alles BÖSE erhebt und es uns DENNOCH 
ANSEHEN lässt, damit wir IMMER 
WIEDER NUR DAS LEBEN WOLLEN, 
was NUR ER UNS wiedergeben kann! 
FEIN und LEISE… damit das 
Abendkonzert der schönsten 
Gesangsbeauftragten – die gefiederten 
Freunde – wieder DAS EREIGNIS für uns 
ALLE wird! WIE SCHÖN, wenn wir es 
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wieder MIT DENEN GENIESSEN dürfen, 
die DERLEI AM MEISTEN SCHÄTZEN! 
 
GERADE erinnern sich wieder die DREI 
GRASHALME in der ORCHIDEE. SIE 
spielen mit mir zur kindhaften FREUDE! 
EINER hat sich nach unten geneigt – 
DAS IST DAS LEBEN, was erst dann 
entstehen soll, wenn MUTTER ERDE 
wieder ALLES FÜR DEN NACHWUCHS 
geben kann! DIE ZWEI ANDEREN 
haben sich aneinander gekuschelt – 
vorher hatten diese ABSTAND 
zueinander. WIE GEHT SOWAS? Das ist 
DIE SPRACHE DER LIEBE, die NUR 
LIEBENDE SEINER GÜTE erinnert 
erhalten. SO IST DIES DIE 
ERINNERUNG an die 
VERBUNDENHEIT unserer SEELEN und 
so auch der MIT DER 
LEBENSPENDENDEN ERDE und dem 
SONNENLICHT – denn ohne DIESE 
entstehen SOLCHE BOTSCHAFTEN 
nicht und so auch nicht DAS ANSEHEN 
solch wahrer WUNDER kindlicher 
ANSEHUNGEN!  
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SIND WIR MENSCHEN GRASesser oder 
KRÄUTERwanderer? NEIN. ERINNERN 
WIR UNS AN DAS BILD VON JESUS 
mit dem FRUCHT tragenden BAUM! SIE 
führt UNS zu den Früchten, die UNS 
NUR gut tun und so auch zur passenden 
(VERÄNDERBAREN) Wahl, wie viel uns 
guttut! NIMM ES AN als Wegweiser 
oder auch nicht! DIE WAHRHEIT DER 
SCHÖPFUNG verändert sich nicht UND 
DIE, die ER als ZUGEHÖRIG zu SEINEM 
HEILIGTUM oder LEBENSWERK spürt, 
werden aufgeweckt und BEREICHERT 
mit all der WEISHEIT, die uns dann 
ALLEN WIEDER INNEWOHNT – nur, 
um wieder GLÜCKLICH zu SEIN als 
FÜHLENDE Wesen für die 
WICHTIGKEIT des GANZEN und 
ALLEM…! JETZT… ein LÄCHELN – 
DEIN LÄCHELN und dem ADIEU 
RÄTSELRATEREI!  
 
gutHERZigkeit GIBT ES NICHT! Nur als 
WORT – doch es ist SCHÖN und GUT, 
sich DER WAHRHEIT ganz hinzugeben, 
damit AUCH IN UNS KEINE 
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UNGEREIMTHEITEN bleiben! LEIDER 
hat man alles benannt und UNSEREN 
VERSTAND für eine SEHR LANGE ZEIT 
missbraucht! DOCH NUN haben WIR 
GEMEINSAM die AUFGABE und 
FREUDE uns all dem GUTEN 
HINZUWENDEN und an ALLES GUTE 
UND BESTE zu glauben und vor allem, 
DASS ER NUR UNSER BESTES WOLLTE 
UND AUF EWIG alles tut, was UNS 
HILFT, weil dies auch IHM hilft und so 
auch MUTTER ERDE und so auch DER 
FINDUNG all derer, DIE ZUEINANDER 
GEHÖREN. KEINE WIDERREDE! 
 
LÄCHLE… NUR NOCH FÜR MICH! 
DU brauchst KEINEN SPIEGEL… lass 
uns einander DAS GEFÜHL schenken, 
was SONST NUR DIE SONNE und die 
ERDE uns zu geben vermögen – OHNE 
VORURTEILE oder ZERTEILUNGEN all 
dessen, was man so alles gemacht gehabt 
hat! ER UND SIE sind FROH, dass wir 
LEBEN und wir uns WIEDERFINDEN 
und die NATUR IST DER EINZIGE 
ARZT und war schon IMMER DIE 
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EINZIGE, die ALLES WIEDER 
zusammenfügte und heilte… 
MANCHMAL braucht es UNSERE 
HÄNDE, doch NIE MEHR FREMDE! 
 
GESUNDerhaltende MASSNAHMEN 
gab es nie und KANN ES DAHER 
AUCH NUN NICHT MEHR GEBEN! 
IHR WISST NICHT, wie ihr mit solcherlei 
DIE GESAMTSCHÖPFUNG und so auch 
JEDEN MENSCHEN kränkt! WIR ALLE 
SIND GESUND, so wir die NATUR ALS 
DAS EINZIG HILFREICHE anerkennen 
und so lösen SICH ALLE KREISE 
weltweit auf – auch der von SAI BABA 
und YOGIS und sonstigen GURUS und 
AUSNUTZENDEN fremder LEBENSZEIT 
und LEBENSENERGIE! ALLE Sorgen 
werden sich auflösen… DENN LIEBE – 
diese GROSSE alles UMFASSENDE – hat 
bald NICHTS MEHR derlei in der 
ERINNERUNG!  
 
MUTTER ERDE ist wichtig und dann erst 
all der ketzerische Kleinkram. GELD 
KANN  niemals WICHTIGER als ein 
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GESUNDER selbstverwirklichter 
MENSCHENhaushalt! UNSERE KÖRPER 
sind sicherer und wahrhaftiger und als 
INSTRUMENT für GEFAHR und 
HEILIGUNG des Lebens DAS 
BLEIBENDE WUNDERWERK des 
LEBENS!  
 
HAST DU EINE MEISE? Nein, die 
gehören der Natur. Gesehen haben wir 
heute schon einige und ihre 
REGSAMKEIT und BEWEGLICHKEIT… 
das, was DIE MEISTEN LEUTE 
vollumfänglich nicht mehr haben – vor 
allem nicht mehr IM GEHIRN!  
 
HAUSHALT… sowohl privat, als auch 
wirtschaftlich gesehen haben LEUTE 
keinerlei AHNUNG und FACHWISSEN, 
was es für einen GUT GEFÜHRTEN 
braucht! MUTTER ERDE – die EINZIG 
LIEBEVOLLE – jedoch führt uns stets IN 
UNSERE MITTE und zu ihrer kindlich-
verspielten Art UND SO AUCH zur 
DUMMHEIT derer, die 
FREMDBESTIMMT all das machen, was 
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DRESSIERTE TIERE – leider noch – tun 
müssen. BEREIT DAFÜR WAREN DIESE 
NOCH NIE und so werden auch alle 
Menschen befreit von solcherlei 
SINNLOSIGLKEITEN! 
HAUSORDNUNGEN und 
HOFKEHRUNGEN und 
STRASSENREINIGUNG – die NATUR 
KANN ALLES BESSER. Aber jeder, wie er 
mag oder es verdient! HYPNOSE ala 
KURT Tepperwein kann vielleicht helfen, 
sich von SOLCHERLEI Zeitraffern und 
ZEITRÄUBERN zu befreien! DIE 
INNERE AUFGERÄUMTHEIT und 
REINHEIT ist und war stets MEHR 
WERT! DESHALB nahmen sich DIE 
FALSCHEN auch gern PUTZPERSONAL 
– doch auch DAS ist absolut UNTER 
DER WÜRDE eines JEDEM MENSCHEN 
und deshalb VERBIETEN und 
DISTANZIEREN sich schon MEHR ALS 
GENUG von derlei UNVERHALTEN! 
ERINNERN WIR UNS: PERSONAL gibt 
es in Mutter Natur nicht! 
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ZU WEM GEHÖRST DU? Wem fühlen 
SIE SICH zugehörig! 
 
WIR SCHÜTZEN und ERINNERN unser 
HEILIGTUM FAMILIE und ZUHAUSE 
vor ALLEM! 
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Für UNS  

Seelenworte der Tochter der Sonne 1 

    Softcover ISBN 978-3750400702 

Lebenstanz  

Seelenworte der Tochter der Sonne 2 

    Softcover ISBN 978-3750412590 

Das Himmlische Kind  

Seelenworte der Tochter der Sonne 3 

  Softcover ISBN 978-3750419407 

Dein Lächeln  

Seelenworte der Tochter der Sonne 4 

  Softcover ISBN 978-3749482177 

Eine Liste aller erschienen Bücher findest du 

auch auf der HP www.glueckszentrale.com 

 

http://www.glueckszentrale.com/
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In Liebe und Wertschätzung für den Weg 
DEINER Seele – 

möge SEIN Licht DICH finden 
und DU dich öffnen dürfen zur 

passendsten Zeit für wahre 
Menschlichkeit! 

DANKE an ALLE wahrhaftigen MENSCHEN, 
DIE IN DER JETZT-ZEIT 

Unfassbares LEISTEN und uns ALLEN damit 
EINE ZUKUNFT AUF MUTTER ERDE 

sichern und ein LEBEN 
Mit GLÜCKSKINDZAUBER-GEFÜHLEN! 

LOVE is`nt a religion – 
It is this SOMETHING from our  

TRUE BEING! 
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LEBENSLICHT… 

VON DER BRENNENDEN KERZE 
zum SONNENSCHEIN 

hin zum WASSER 
der SCHÖPFUNG, 

welches UNS mit dem 
GEIST DES LEBENS erfüllt 
und so das MENSCH SEIN 

wieder in die 1. DIMENSION 
hinbewegt: 

 
DAS LEBEN IN LIEBE: 

DEM SCHÖPFER UND MUTTER ERDE 
zur EHRE! 

 
DER SEGEN ruht im LEBEN SELBST… 

Durch das WAHRNEHMEN mit dem den 
MENSCHEN gegebenen SINNEN 

erreicht ER UNS STETS und STÄNDIG – 
auch auf den SCHMALEN, doch NIEMALS 

gefählichen PFADEN! 
TRÄUMEN mag man NUR NOCH in SEINEM 

TRAUM und bleibt so GANZ IM 
VERTRAUEN, 

dass WIR UNS FINDEN! 
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EINE GEMEINSCHAFTSARBEIT 
aufrichtiger MENSCHEN, 

die in LIEBE zu dem werden, 
WAS SONNE UND ERDE 

In ihren Kindern spüren und 
wiedererwecken! 

DIE NATUR SEI DIR ALLES, 
dann wirst DU AUCH WIEDER ALL DAS 

ERHALTEN, 
was EIN GLÜCKSKIND froh stimmt! 

DANKE AN EUCH – EINE FAMILIE, die 
KRAFT schenkt und GIBT… 

Auch IHM und IHR – 
denen, DIE UNS ALLES GABEN! 
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